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Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Nuevamente me presento en el Templo de la Sabiduría, en la Universidad de Delphi. La 
universidad es conocida por su enseñanza de metafísica pura, y les diré esto: que a través 
del akash de Marshall y Patricia, ellos recordaron algo de lo que hablaré más tarde, esta 
noche. No fue por medio del cerebro, sino por otra vía, ellos recordaron la rueda de 
enseñanza original de Lemuria. Aplicando eso a los tiempos actuales, nada ha cambiado 
mucho. Una parte de aquello reside en lo que se enseña en este lugar y en este templo de 
sabiduría. Las maderas resuenan con sus voces y sus energías recordando esta enseñanza, 
que es llevada hoy en día por sus hijos y su personal, y ellos lo saben y recuerdan. Y con el 
máximo de su capacidad, esta enseñanza central, pura, amorosa, puede continuarse intacta, 
incólume, y hermosa. 
Estoy en este lugar, que suelo visitar, y eso cambia la manera de canalizar y lo que 
canalizamos. La razón es esta: hasta los elementos son uno con la consciencia en este 
planeta, y cuanto más se hacen conscientes estas cosas y por las sanaciones que ocurren 
en lugares como este campus, estas verdades se vuelven más poderosas. Y el poder de la 
verdad entra literalmente en la rejilla cristalina, y en las alfombras y en las maderas, y en la 
intención del que lo construyó, y permanece aquí. Si ustedes pudieran entrar en este lugar 
avanzada la noche, solos, habría actividad aquí y ustedes la sentirían. Podrían estar aquí de 
pie aparentemente solos, y podrían incluso oir las voces de quienes lo construyeron. Es 
sagrado, por designio, hermoso, y continúa; por el libre albedrío de sus administradores 
permanece puro. Entonces, cuando venimos a un lugar como este, ya preparado y listo para 
empezar, la canalización a veces es diferente. Estas canalizaciones a la mitad del día suelen 
referirse a quienes están en las sillas y lo que ellos traen. La canalización es única de cada 
ser humano que canaliza, absolutamente. No hay un manual que diga: así es como debiera 
ser, así debiera sonar; en cambio es un manual sobre amor, sobre pureza. Un potencial, una 
posibilidad de abrir la puerta al Yo Superior. Y cuando se abre esa puerta, algunos canalizan 
lo que es su propia sacralidad; su propio Yo Superior se presenta, les ayuda a guiar su vida, 
a veces habla para otros, otras veces solo para ellos. Canalizaciones profundas.  Otras 
veces, otra entidad, si quieren llamarla así, una energía puede entrar; eso es lo que le sucedió 
a mi socio. Algunos han dicho "Bueno, ¿qué tal si tu socio nunca hubiera dicho que sí? ¿Qué 
tal si le gustaba su carrera, su cerebro humano, y no hubiera querido deambular en lo que 
era extraño e inusual?" Y la respuesta es práctica, pero real, y es que otros hubieran dicho 
que sí, y esto hubiera sucedido por medio de otro.  Porque, como Kryon, les digo que estoy 
aquí para el Cambio y nada hubiera detenido mi llegada. Porque la humanidad está 
preparada para oir la verdad por medio de la canalización, y la verdad es esta: ¡ustedes 
nacen magníficos! Y ahora esa magnificencia se empieza a ver, y en ella ustedes se 
descubren a sí mismos. Todas las herramientas que dijeron que no tenían, todas las cosas 
que tal vez nunca les enseñaron, ¡existen!  Empiezan a mostrarse, qué son, qué podrían 
significar, cómo se siente la energía. Para aquellos que nunca lo hicieron, y la mayoría de 
ustedes no lo han hecho verdaderamente, se parece al caso de los niños, a quienes se les 
debe mostrar gradualmente cómo se sienten las cosas cuando son correctas.  Todos ustedes 
aprendieron a leer. ¿Pueden recordar el día en que se dieron cuenta de estar leyendo, y la 
sinapsis en su cerebro empezó a hacer clic? Las palabras que les estaban enseñando, y con 
las que se esforzaban, empezaron a fluir, y tal vez en su interior puede haber habido un poco 
de euforia, aun si no le dijeron a mamá o a papá, una pequeña euforia que decía "Lo estoy 



haciendo, ¡estoy leyendo!" Este es el ejemplo: herramientas que les enseñan y que ya 
estaban allí. Queridos, ustedes tendrían que haber recordado cómo leer. Eso empieza a 
suceder ahora, con los niñitos, literalmente al salir del útero, en un breve tiempo empiezan a 
recordar cosas que tuvieron antes, en lugar de necesitar que se las enseñen otra vez más. 
Pero ustedes recuerdan cómo se sentía eso. Este es el mismo proceso, al transitar esta 
enseñanza de canalizar en particular, del conocimiento, que ustedes empiezan en cierto nivel 
para acceder a una verdad mayor, y empiezan a darse cuenta de que no se trata solo de 
hechos y números, no es solo conocimiento de energía, ¡es real!  Y empiezan a enganchar 
herramientas que ya están allí. 
Eso es lo que se demuestra en este lugar: que la sanación es posible, por medio de un 
individuo, de otros, es simplemente una energía de entender lo que está allí. Canalizar es 
entender lo que está allí. 
La sabiduría que hay en estas sillas es asombrosa, porque cada uno de ustedes - no hay 
excluidos - ha estado aquí antes. Hay un conjunto de almas muy antiguas aquí frente a mí, 
en este grupo, que han estado aquí desde el comienzo de las enseñanzas originales, que 
empiezan a despertar a esas enseñanzas y dándose cuenta de que están en esta 
universidad, resonando verdaderas en cada palabra, y están aprendiendo a engancharse 
con energías a las que no se habían conectado antes, y empiezan a darse cuenta de que 
tienen pleno control de sus vidas. 
Algunos objetan, diciendo "Kryon, la estoy pasando mal. No quiero contarle a la gente lo que 
hago, porque me juzgan. Dicen 'Bueno, es obvio que te atraparon en una secta (risas). 
Porque lo que crees es tan raro y tan extraño que no puede ser verdad. Te deseamos lo 
mejor, pero creo que no volveremos a almorzar juntos' " (se ríe). "Kryon, se me hace difícil 
mantener mi posición ante estas cosas, realmente no sé qué hacer." (se ríe). Quiero que 
cada uno de ustedes haga un viaje conmigo. 
Por si no lo habían notado antes: los muros de este lugar están cubiertos de cuadros, y esos 
cuadros suelen ser diseños y a veces son personas. A veces son Maestros del pasado. 
Representan a culturas muy, muy lejanas. Algunos son de la suya. Y en el edificio no hay 
sesgos, no se diferencia realmente entre Oriente y Occidente cuando están aquí, y en la 
redondez - como en el círculo de la enseñanza lemuriana - no hay sesgo que diga "esto es 
correcto, eso es equivocado". Incluso el altar está disimulado, y el centro real está donde 
están los cristales, donde está el eje.  Todo esto dice que no parece que haya una doctrina 
o profeta central en el edificio. En cambio, parece ser una celebración de Todo lo que Es. 
Entonces, ¿qué está tratando de decirle a quien pueda caminar por aquí y que no tiene idea 
de qué se hace aquí?  Puede que se confunda y diga, "Bueno, mezclaron todo junto, y alguno 
de ellos tiene razón. " (se ríe). Ese es el pensador lineal, que entra en una librería de 
metafísica y se confunde tanto que se va diciendo "no tienen idea de la verdad", sin entender 
que las verdades centrales no están en las paredes, porque la verdad central va más allá de 
la doctrina, atraviesa las edades, los profetas. La verdad central viene del centro de todo ser 
humano, representada en lo que es el Yo Superior. La Unidad de todas las cosas es la 
Maestra de toda sabiduría. 
En este pequeño viaje al que quiero llevarlos quiero que se encuentren con un número de 
Maestros. Simulen por un momento que todos están allí, en una colina de verdor. No daré 
sus nombres, porque ustedes los reconocen tal vez por sus rostros, tal vez por sus culturas, 
por lo que les han enseñado, tal vez. Y son los Maestros de las edades, algunos llamados 
profetas en las escrituras, escritas en todas las culturas. Y allí están. Ustedes deberán 
esperar un momento, porque ahora mismo ellos están en círculo, tomados de las manos (se 
ríe). Y luego se sueltan de las manos y los miran a ustedes y abren las manos como diciendo 
¿Por qué no se acercan? Vengan y escuchen. 



Ahora bien, allí mismo, en esta circunstancia, quiero preguntarles algo: ¿Son extraños? 
¿Ustedes quieren salir huyendo porque ellos son  una secta?  La respuesta es no, porque 
no importa quién seas en este planeta ni qué sistema espiritual tengas, ellos están todos allí 
juntos. Puede que te sientas más motivado por uno que por otros, porque te han enseñado 
más sobre ese que sobre los otros, pero son todos iguales. Todos han hecho un  profundo 
impacto sobre este planeta, y todavía lo hacen, y todos están allí con sus manos abiertas; 
en paz, sonriendo, como diciendo ¿Por qué no te acercas? ¿Por qué no te sientas y escuchas 
un momento? Y tú lo haces, porque no tienes miedo. No tienes miedo porque lo que sabes 
sobre uno de ellos, o tal vez dos, o todos, es que están llenos de amor. Que es seguro, 
porque han hecho un milagro tras otro, aman a la humanidad; todos ellos son hermosos, sus 
rostros brillan como si tuvieran la energía misma del sol. Y te sientes muy bien, y dices 
"Apenas puedo creer que puedo estar aquí." 
Y te sientas a sus pies, y entonces sucede algo que sorprende a todos ustedes. Ellos se 
vuelven y se enfrentan entre sí, en su propio círculo, y caminan hacia el centro, y todos se 
fusionan en una sola luz.  Y la luz no tiene forma pero sí tiene una voz. Y empiezas a escuchar 
la voz y te das cuenta de que son las voces de todos ellos juntos en una sola, y escuchas lo 
que ellos tienen para decir. 
Empiezan a hablarte de tu magnificencia en este planeta. Te dicen qué bendecido eres por 
estar en este Cambio. Te imparten sanación, y amor, e información, y te piden que la lleves 
de regreso a tu lugar de trabajo para soportar las flechas y piedras de quienes dicen que eres 
inapropiado, y no responderles de la misma manera. Te dicen que tu compasión prevalece, 
y que si la tienes para todos los que ves, esas personas la sentirán y eventualmente te 
dejarán en paz. Algunos la sentirán y se verán atraídos hacia ti porque llevas lo que los 
Maestros dicen, y esa luz, puedes contemplar esa luz, y ¡es tan hermosa! 
Luego la luz parece dividirse y simplemente volar hacia cada uno de ustedes y se quedan 
hasta darse cuenta que ha entrado en cada uno, y entonces entienden, entienden por qué 
están allí. Es una metáfora de este Cambio de la humanidad, donde esta Fuente Central de 
todos los Maestros que han vivido alguna vez vuela hacia el pecho de cada uno de ustedes 
y vive allí hasta el último día. Ese es su recurso, esa es su magnificencia. Y ustedes se 
levantan y regresan a un lugar como este y se sientan y empiezan a preguntarse: ¿Y ahora 
qué viene? ¿Cómo podré hacer esto? ¿Cómo puedo contarle a alguien lo que pasó? Y luego 
recuerdan sus voces, con sabiduría última, recuerdan lo que dijeron en este lugar, en 
cualquier lugar; en toda su sabiduría dirían que ustedes no necesitan decir nada - ¡solo ser! 
el Creador. Ser compasivos. Mirar a cada individuo con quien se encuentran y ver primero al 
Dios en su interior; no cómo están actuando, no cuáles son sus problemas, no los apodos 
que les pongan, o tal vez los que se acerquen y estén tan necesitados, y ustedes no se 
carguen con sus problemas; en cambio ustedes son compasivos y los llenan de luz. Ustedes 
son transmisores de luz, son faros de luz mientras caminan y pueden hacerlo en silencio y 
hacer un impacto. Y entonces les dirán "¿Dónde aprendiste algo así?"  Pueden contarles 
sobre la Universidad en la colina. Pueden hablarles de un Templo de Sabiduría, contarles 
sobre el país de donde vinieron, de los sueños que tenían, o las visiones que disfrutaron. 
Pueden decirles que es real todo lo que aprendieron sobre el amor de Dios en cualquier 
lugar; es real, pero es más grande que lo que les habían contado. Que vive en todos, y está 
listo para ser recibido con las nuevas herramientas en este planeta. ¡Eso es sabiduría! Esta 
noche les contaré un poco más sobre la sabiduría de este tiempo, sobre algunas cosas que 
pueden estar pasando - o no. Sobre la recalibración de lo que la misma palabra sabiduría 
puede significar. Entre tanto, les he dado la verdad central de la magnificencia de quiénes 
son, que está aliada con todos los Maestros que han vivido alguna vez, representados en 
este salón – parcialmente- Váyanse de este lugar, incluso ahora, distintos de como vinieron, 



y vuelvan a escuchar estas palabras, para que puedan renovarse con el conocimiento que 
no habían esperado. 
 Luego es tu herencia, alma antigua, despertar en estos tiempos y llevar algo que no 
esperabas, llamado tu propia magnificencia. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
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Universidad de Delphi - McCaysville, Georgia - 7 de Julio de 2018 - 
 
Saludos, queridos Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Les asombraría saber cuánto tiempo han estado aquí en el planeta, de una forma o de otra. 
Estas son las cosas que se ocultan. Se esconden muy completamente detrás del velo de lo 
apropiado. No les sirve realmente ser interrumpidos constantemente por esas energías del 
pasado, entonces siempre está la sensación de que tal vez esto es todo, es la única vida que 
tienen. 
Y luego a propósito no hay prueba real de las que regresan y te tocan en el hombro y dicen 
"Todavía estoy aquí." De modo que todas las cosas de que yo hablo, todo lo que soy, lo que 
represento como Kryon, queridos, es algo en que ustedes confían con fe. Pero la condición 
humana está cambiando, y lo que está cambiando es el equipo de herramientas de sabiduría. 
De todas las cosas en su equipo de herramientas, la sabiduría es la única cosa que está 
relacionada con todo lo demás. Está relacionada con la intuición, está relacionada con el 
akash, y está relacionada a algo nuevo. Y esta novedad es algo a lo que eventualmente le 
darán un nombre, pero algunos tienen otro nombre para la sensación de haber estado allí 
espiritualmente, una sensación de saber cuándo las cosas son correctas. Saber en su interior 
que no están de acuerdo, involuntariamente, cuando oyen la sabiduría de las edades que es 
correcta. Esto es algo nuevo que algunos de ustedes experimentarán, y será esto: tendrán 
una evolución de lo intuitivo de la verdad. Y las cosas que resonarán con la pureza de la 
verdad lo harán de una manera que ustedes podrán medir; algo sucederá, tal vez será una 
emoción, tal vez será un sentimiento, quizás escalofríos, u otra cosa. Tal vez sea algo que 
resuene en lo que es su actitud de lo que es correcto y es para ustedes. Y esto es nuevo en 
cuanto en la vieja energía no estaba. Ahora bien, las mujeres dirán, yo tengo intuición de eso 
mismo en la vieja energía. Y yo diré: no en la medida en que sucede hoy. Y no en la medida 
en que todos los humanos lo sentirán. Porque, en tanto podría pertenecer a las mujeres, 
porque ellas tienen mejor intuición en general, por una conexión en sus cerebros que es 
biológicamente diferente, ahora está disponible para la humanidad. De modo que podría 
decirse que la Física misma de la realidad en la que están, empieza a cambiar. Hasta podrían 
decir que las cosas se están volviendo más sabias.  La sabiduría es un estudio interesante, 
muy interesante. 
Y si quieren echar una mirada a la sabiduría de la humanidad, ha tenido un antecedente muy 
interesante, porque en realidad no es sabiduría en absoluto. A nivel de la evolución de su 
consciencia, es una sabiduría encerrada en sí misma; es el tipo de sabiduría que se felicitaría 
a sí misma por ser tan sabia. La llamaremos sabiduría frenada, controlada. 
Estamos en el Templo de la Sabiduría, y por su mismo nombre de templo, tendría que ser la 
sabiduría de Dios, la sabiduría de la Fuente Creadora, esa Fuente que está por encima de 
todas las fuentes, y que es amor compasivo. 
Una cosa interesante de la verdadera sabiduría es que es silenciosa, es conocedora, e 
involucra más que el mero pensamiento. La famosa estatua del pensador podría llevarlos a 
la conclusión de que ese pensador también es sabio. No es necesariamente verdad; él está 
pensando en eso (se ríe). Y entonces casi siempre está conectada con el cerebro; la 
sabiduría casi siempre se la conecta con el cerebro. Cuán intelectual es esta persona que es 
sabia.  Ya les dije esto antes, lo diré de nuevo: en este examen de la sabiduría, una sabiduría 
sin amor no es nada, es solo palabras.  La sabiduría sin el fundamento de la compasión no 
es nada; solo palabras.  La sabiduría es el resultado del amor y la compasión trabajando 



juntos de manera que examinan lo que es bello, la verdad espiritual central. De eso proviene 
la sabiduría que ustedes desean tener. 
El cerebro no puede darles sabiduría; puede darles pensamiento de alto nivel, puede darles 
la ilusión de sabiduría. Pero solo puede darles lo que yo llamo sabiduría frenada. Una 
sabiduría que está contenida dentro de un cerco de auto-convencimiento. Historia famosa: 
quienes desean abrir la puerta golpean su cabeza contra la puerta una y otra vez.  La puerta, 
dicho sea de paso, nunca se abre, pero ellos se felicitan por golpearse la cabeza. Y después 
de un tiempo de golpearse la cabeza, se detienen y proclaman que la puerta se ha abierto, 
aun cuando no ha sucedido. Algunos hasta dan su vida por golpearse la cabeza contra la 
puerta en un intento por participar en esa felicitación por la apertura de la puerta, cuando no 
sucedió. Después de un tiempo se dan cuenta de que hay que abrir de nuevo la puerta, aun 
cuando no se había abierto la primera vez. Y regresan y se golpean la cabeza otra vez más. 
Y cada vez que lo hacen se felicitan por eso, e incluso hablan de la sabiduría que requirió 
para lograr los golpes de cabeza. Esto es la humanidad en su mejor versión (risas). Es la 
vieja energía en que ustedes crecieron. Saben exactamente de qué hablo. Después de un 
tiempo, ellos se golpean las cabezas otra vez. A veces la puerta tiene un nombre diferente, 
a veces son puertas diferentes, pero nunca se abren. Y cada vez existe un ciclo de auto-
felicitación, y un reconocimiento de una sabiduría que nunca existió, porque está realmente 
en un círculo y nunca es realmente vista más allá del cerebro humano. 
Y luego llega una persona con una llave de la puerta (se ríe) y la abre y todos se 
escandalizan, y luego le dicen a esa persona que no vuelva (risas) porque ahora están 
enfrentándose con el diablo, con lo oculto, con soluciones que están fuera de la realidad de 
lo que un humano puede hacer, por lo tanto cierran la puerta de un golpe y siguen golpeando 
las cabezas contra ella. 
La sabiduría de las edades proviene de un equipo cerebral disfuncional que se cree sabio 
cuando no lo es. Se auto felicita por cosas que no merecen felicitación. Les hemos contado 
la historia de un tonto que no sabe que es tonto, y es por la misma razón, porque puede ser 
ultra-tonto y nunca verlo. Y se va siendo muy tonto, cuando otros lo ven inmediatamente, y 
sigue auto-congratulándose por su manera de actuar como el tonto que han sido. La raza 
humana no conoce su disfunción - todavía. Está recién tratando de salir de esta 
autoproclamación de lo que cree que es sabiduría, pero lo está haciendo. 
La sabiduría no frenada es complicada, y es muy diferente de una sabiduría que ustedes 
creen sabia. No pertenece al pensador intelectual, queridos; pertenece al ser humano común 
que tiene compasión. La sabiduría toma un lugar en el que ustedes ni siquiera pensaron que 
estaría. ¿Los Maestros de este planeta tuvieron sabiduría? Y si así fue, ¿cuánto ruido 
hicieron? La respuesta es nada de ruido. Se sentaron en silencio, y la sabiduría que emanaba 
de todos ellos era la sabiduría de las edades, y ellos podían mirarte y derretirte con amor y 
compasión, y el resultado era la sabiduría. 
La sabiduría no frenada no proviene del cerebro; proviene de las células. Luego se entra en 
la discusión de qué habría real y verdaderamente dentro de tu ADN. ¿Crees en la merkaba 
humana? Un campo de energía, si quieres llamarlo así.  Un campo multidimensional - si 
quieres llamarlo así -que tiene 8 metros de ancho, y en el patrón de esta merkaba has 
estudiado la flor de la vida y has visto la inmensidad de la complejidad y la belleza de todo 
esto. Luego seguimos diciendo que esta merkaba está llena de patrones que algún día 
podrás ver. Cuando tengas la capacidad de observar patrones multidimensionales verás que 
lo hay alrededor de cada humano, y el mismo patrón sería un diagnóstico de cómo está el 
ser humano, lo que hace, lo que siente, cuán sano está. Cuán equilibrado está. Todas estas 
cosas están llegando. 
Pero en cuanto a esta merkaba, pregunto: ¿Cómo se genera? ¿De dónde proviene? Y 
algunos dirán, "Viene del alma" y dirás, "Bueno, ¿y dónde está el alma?" Y esto conducirá a 



muchas respuestas, ninguna de las cuales será verdadera. Estás adivinando.  Es mucho 
más práctico que cualquier cosa que se te ocurra. Proviene directamente de lo que es tu 
ADN colectivo porque, queridos, ese ADN, ese hermoso ADN, las 23 capas que son visibles 
y la que no lo es, proviene de las estrellas. Y los patrones en el ADN que crean la merkaba 
humana son sagrados. Y llegará un día en que reconocerán que la biología tiene un lugar 
que es parte de la sabiduría del planeta, ¡y no está en el cerebro! Está en el ADN. Y en el 
ADN hay algo más que ya les dijimos: lo que no está en el cerebro y sí está en el ADN es lo 
que ustedes llaman la memoria de todo: su akash; quiénes han sido. Qué han logrado en 
sus vidas. Y en ese logro, vida tras vida, ¿han aprendido algo? Y si han aprendido algo, 
¿cómo lo llaman?  ¡Sabiduría! (se ríe). 
Entonces, la mayor sabiduría no frenada en el planeta va a provenir directamente de las 
almas antiguas incluso que pueden estar aquí sentadas. Es la misma sabiduría que tienen 
los Maestros y no tiene nada que ver con búsquedas intelectuales, y sabe algo mejor que 
golpearse la cabeza contra la puerta. 
La sabiduría no frenada será silenciosa, y de las profundidades del registro akáshico extraerá 
lo que solía funcionar, no lo que no funcionaba. Y empezará a tener recuerdos positivos, no 
los negativos. La sabiduría no frenada empezará a entender quién es el más sabio de todos; 
si ustedes definieran esa persona, estos serían sus atributos. Número 1: sería silencioso. 
Número 2: se daría cuenta de que todo lo que sabe es solo una fracción de lo que existe. 
Número 3: siempre estaría preparado para cosas que no esperaba. Número 4: amaría 
incondicionalmente. Número 5: tendría la compasión de un santo. Ese sería el más sabio del 
planeta. 
¿Han oído hablar de pensamiento elevado? ¿Han oído hablar de recordar palabras sabias 
del pasado? La respuesta es no.  Porque la sabiduría más grande del planeta proviene de lo 
que se experimenta. ¿Qué pueden llevarse de esto, de esta discusión sobre un nuevo tipo 
de sabiduría? 
Empezará a cambiar la manera en que funcionan todas las cosas, porque una humanidad 
más sabia empezará a cambiar lo que está en la vida cotidiana, la forma en que todo funcionó 
siempre  empezará a transformarse en otra cosa. La forma en que hacen negocios. Los 
negocios empezarán a entender, en sabiduría, que los empleados, los recursos humanos, 
son la cosa más valiosa que existe en el planeta, y que deben ser cuidados y atendidos. Y 
no tendrá que ver con  el balance final en absoluto, esa cuestión fundamental que hubiera 
sido financiera; será el cómo van a cuidar a los que trabajan en la compañía. Qué se puede 
hacer para que esto sea más pacífico para ellos, y más productivo para ellos y para nosotros. 
Hasta que las corporaciones se conviertan en grandes familias, y ellos no quieran irse y 
dejarlas, porque se sienten cuidados. ¿Es esto algún tipo de ingenuidad o castillos en el aire? 
Queridos, esto ya está aquí en algunas culturas. 
¿Cómo sería la sabiduría en la política? Y ya se lo dijimos. Les dijimos que llegará un día en 
que, cuando un candidato critique a otro de una manera no ética, ustedes lo dejarán de lado. 
Por no ser ético. Si un candidato habla mal de otro y lo insulta, lo dejarán de lado por no ser 
ético. Y ustedes verán a través de él, y esperarán integridad, honestidad, y compasión.  Y 
ustedes podrán sopesar las dos posturas de cómo ellos creen que debe operar el gobierno, 
pero no se necesita destrozar a uno para que gane el otro. Eso va a cambiar la manera en 
que los políticos hacen sus campañas. Descubrirán que pueden ser lo bastante agradables 
uno con otro (se ríe); cuando ustedes empiecen a cambiar, ellos reaccionarán. Dicho sea de 
paso, ustedes también verán a través de ellos, si ellos solo están simulando. Hasta que 
aparezcan uno o dos que lo hagan en serio, y realmente se gusten uno y otro, y vean la 
diferencia entre la manera de pensar de uno y otro y no hacerlo de la forma en que el mundo 
funciona. Esto va a cambiar a quién eligen, porque el que resulte elegido luego seguirá 



esperando integridad por parte de quienes trabajen con él o ella. Todo va a cambiar, porque 
proviene de eso que no es el corazón sino el ADN. 
Ustedes preguntan por qué cosas han atravesado; la respuesta es toda clase de cosas. 
Observen los géneros en este salón, y dirán: todos han cambiado géneros. Cada hombre ha 
sido mujer, cada mujer ha sido hombre muchas veces, siguen cambiando experiencias, cada 
uno tiene experiencia humana completa. Cada uno de ustedes tiene la experiencia de las 
alegrías y tristezas de la vida. Y en eso se crea una sabiduría que nunca podría ser generada 
por el cerebro humano solo por medio del pensamiento. Sabiduría sin frenos. 
¿Cuál es la diferencia entre eso y la sabiduría de Dios? Y la respuesta es que se están 
acercando a la Fuente Creadora y a la enseñanza original que les dieron los pleyadianos, y 
eso es que hay una conexión, una unidad con todas las cosas en el planeta. En este 
momento, el más sabio del planeta puede muy bien ser un abrazador de árboles, porque esa 
persona está conectada con Gaia y recibe la sabiduría de las edades a través de las raíces 
que descienden hacia adentro de la tierra. 
Y cuando el árbol respira lo que tú exhalas se vuelve uno contigo y tú con él. Y lo que sientes, 
que es emoción por la naturaleza es la cosa más sabia que pudieras tener. Y tú sabes esto; 
si pudieras impartir ese sentimiento y volcarlo a la humanidad, lo harías, y algunos lloran 
porque no se puede, y cuando miran hacia arriba a la belleza de la naturaleza dirán ¿por qué 
la humanidad no puede ver esto? Los indígenas enseñaban esto; los indígenas del planeta 
tenían una sabiduría mucho mayor que la que ustedes hoy tienen, porque entendían la 
conexión con todas las cosas.  De modo que eso es el próximo paso. 
Hablamos sobre su ADN, hablamos sobre el akash que está allí, que los ayuda, con las 
experiencias que han tenido, a desarrollar el amor y la compasión por otros humanos, y 
ahora, el tema final es este: la conexión con la Tierra. A través de las edades, los más sabios 
del planeta han sido los chamánicos, que se conectan con el planeta de tal manera que es 
difícil diferenciar entre ellos y la Tierra. Así son las cosas; solían ser así. Y volverá a ser así, 
a medida que empiecen a entender la energía de las rejillas, y cómo estas cosas que ustedes 
creen que pertenecen a la Tierra en realidad los guían y ayudan a cada uno de ustedes. 
Otro atributo de la sabiduría es darse cuenta de cómo están conectados a lo que llamamos 
El Campo. ¿Es posible que simplemente por caminar alrededor de la Tierra estén conectados 
con cosas que los conocen? ¿Que haya una coherencia entre ustedes, su consciencia, y el 
Todo lo que Es? Cuando trabajan, cuando caminan desde A a B, y sienten que los llevan de 
la mano al caminar, y piensan, "Bueno, ese es Dios".  Tal vez no.  Tal vez es Dios dentro de 
ustedes, conectado con Todo lo que Es en el planeta, trabajando juntos para ustedes.  Y 
ustedes se detienen un momento y se dicen, "Qué sabio soy al conocer estas cosas" y luego 
guardan silencio al respecto. 
"Querido Kryon, si llegamos a ser tan sabios, ¿por qué no podemos hablar de ello?" (se ríe). 
"¿Por qué tenemos que guardar silencio?"  Y aquí está el porqué: porque en su silencio 
transmiten sabiduría irrestricta. Los Maestros del planeta los miran a los ojos, y Todo lo que 
Es es de ustedes, debido a su amor y compasión, y ellos dicen muy poquito. 
La naturaleza lo sabe, los animales lo saben, y dicen muy poquito. Ustedes pueden transmitir 
amor, compasión, y la sabiduría para hacerlo simplemente al caminar por donde siempre 
caminan y saber quiénes son.  Es casi como esa sabiduría y esa luz que viene de su merkaba 
se difunden por donde van, y tocan a otros, que eventualmente les preguntan "¿Cómo haces 
para estar en paz con estas cosas? Yo estoy en tu misma situación, y lo que veo es que 
estás en paz, y yo no." Y tal vez puedes empezar a hablarles de quiénes son ellos, de lo que 
podrían analizar que tal vez les daría una idea distinta, de que no son una víctima del mundo, 
que tienen el control de quiénes son. Y esa sería la sabiduría de ustedes. Y todo eso viene 
de su experiencia de caminar desde A a B, debido a quiénes son. Esta merkaba suya va a 



desempeñar en el futuro un papel mayor que el que imaginan. Ese es su designio, por eso 
está allí. 
Piensen en la merkaba como una biología multidimensional que siempre ha estado en 
ustedes, que algunos han percibido desde el comienzo, algunos han estudiado y enseñado 
al respecto, pero ustedes aun no tienen idea de qué hay allí. 
La sabiduría irrestricta es la capacidad de entender que no saben lo que ustedes creen saber. 
La sabiduría irrestricta es una sabiduría que simplemente desea sentarse y estar en silencio 
y simplemente reflexionar sobre la belleza de Todo lo que Es y estar satisfecha con eso. Lo 
que más entusiasma a un gurú es estar en silencio por un año.  Si alguna vez estudiaron 
eso, querrán saber de qué se trata: eso es sabiduría interna, sin limitación, no auto 
congratulándose, sino sentándose en silencio y absorbiendo todo lo demás que esté en 
silencio. Eso es sabiduría irrestricta. Allí es cuando un tonto sabe que es tonto (se ríe) y 
cuando alguien abre la puerta con la llave, la humanidad lo mira y dice "También me gustaría 
tener una llave." Y el otro dice: "Sucede que simplemente está en tu bolsillo, como estaba la 
mía." Eso es sabiduría irrestricta. Las herramientas están en el interior, todas ellas. Y 
colectivamente, la coherencia que pueden generar en un grupo cuando todos se dan cuenta, 
es enorme. Y lo que pueden hacer colectivamente para este planeta, incluso en su quietud, 
en su silencio, es enorme. Y redefine la sabiduría; qué es, adónde se dirige; y les muestra lo 
que no es. 
Cuando llegaron a dar nombre a esta estructura, se consideraron varios nombres, pero ganó 
la sabiduría. La idea no necesariamente sería una iglesia o un oratorio, sino un templo. Y 
también fue con propósito, por que suena a sagrado y habla de un atributo del Creador. 
Ninguna de esas cosas son atributos de la humanidad. Se construyó en círculo, a propósito, 
justo como la rueda de enseñanza lemuriana, con las gemas en el centro a propósito, porque 
ese es el Gran Sol Central, allí es donde todo se recuerda y se reúne, allí es donde está la 
energía. Nada en este salón es casual; todas estas cosas, queridos, se empiezan a revelar 
en este tiempo, en esta era, lo que hace a esta estructura sumamente actual. No vieja; no 
llena de ideas viejas y cosas viejas, sino construida con mucha anticipación para algo 
llamado El Cambio. 
¡Y es tanto lo que está pasando aquí justamente ahora!  ¿Cuán sabio eres? ¿Puedes al 
menos empezar a contactar con lo que llamamos estructura celular? Y para aquellos de 
ustedes que tienen dificultad, porque es algo que no se enseña en las escuelas ni en ningún 
lugar, ni siquiera en los sistemas espirituales lo enseñan. En cambio les enseñan a aferrarse 
a un profeta. Y ahora ya es hora de aferrarse al profeta principal: tú. 
Del mismo modo, empieza con amor, aprecio, honor, y lo que es fe. ¿Pueden creer que está 
allí? Está en su interior, y es sabio, y siempre ha sido parte de esa confluencia de energía 
llamada su akash. 
Algunas de estas cosas son difíciles de entender, para los que escuchan ahora y los que 
oyen después; y lo que quiero decirles es que, como en cualquier enseñanza avanzada, llega 
un día en que ocurre un "ajá" como en el mensaje último, cuando aprendieron a leer y 
finalmente entendieron que estaban leyendo. En este momento están aprendiendo a ser 
sabios y llegará un día en que digan, "Lo soy. Yo Soy el que soy, porque ahora sé." 
Hacia allí se dirige la humanidad, cualquiera sea la velocidad con que desee ir. Es el libre 
albedrío de cómo resulta dar dos pasos adelante y uno hacia atrás, de la batalla de oscuridad 
y luz en la dualidad que está frente a ustedes, y adónde va esto desde aquí.  Pero les digo: 
un mes tras otro, ustedes están ganando, pueden verlo. No teman si las cosas parecen 
distintas, queridos; lo son. No teman al cambio, porque lo habrá. En cambio, reclamen esa 
sabiduría que dice: "Yo espero lo inesperado; espero resultados benévolos, porque este es 
quien yo soy."·  Estén en paz con el paso siguiente. 



Hoy hablamos desde Delphi, en el Templo de la Sabiduría, nuevamente en honor de aquellos 
que lo crearon, y el pensamiento avanzado y todo lo que hicieron para poner esto en el lugar 
en que lo pusieron. No tenían idea de que se construía para ahora y para el futuro. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
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Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
No es lo profundo lo que se necesita que oigan; ni muchos "ganchos promocionales" de 
enseñanza, lo que se necesita que oigan.  Es la energía de este mensaje, y la energía del 
mensaje abarcará muchas décadas, y es verdaderamente difícil proyectarlo hacia ustedes 
de la manera que a mí me gustaría. 
Si preguntaran "¿Quién es Kryon?" no podría haber respuesta, así como no podrían definir 
quién es el amor. O poner piel y alas en un ángel, cosa que tienden a hacer. La 
multidimensionalidad no solo es atemporal; no tiene un lugar, no realmente. Penetra todo El 
Campo, está en todas partes. Ustedes no tienen realmente mucho problema con esto, 
cuando se dan cuenta de que la humanidad está acostumbrada: cómo Dios puede escuchar 
a todos al mismo tiempo. De modo que, de ciertas maneras, ustedes ya están allí, conceptos 
sobre lo divino que son muy diferentes de los conceptos lineales. Y sin embargo, aun así, 
para ustedes es difícil suspender lo que ustedes son para poder abordar otros conceptos que 
están más allá de ustedes. De modo que no hay respuesta para "¿Quién es Kryon?" Es una 
energía desde el otro lado del velo que es oportuna y es atemporal. Suele cambiar su nombre 
y convertirse en otros con el mismo mensaje. 
Y el mensaje de hoy es energético y es conceptual. Y es realmente difícil presentárselo a 
ustedes en forma completa. Cuando consideran la verdad que yo represento, queridos, 
ustedes tienen nombres para ella. Muchos las llamarían las verdades esotéricas de la 
humanidad. Otros las llamarían metafísicas; otros las llamarían la Nueva Era. Y lo interesante 
de eso es que no hay un núcleo central que lo represente todo; no hay un libro central al que 
se pueda ir y encontrar cómo empezó, qué dice verdaderamente o qué representa; no hay 
reglas. No hay un ser humano central, no hay un profeta al que consultar. No hay ninguno 
que haya vivido realmente a cuyos escritos se pueda recurrir. Debido a estos atributos, 
muchos no le prestan ninguna atención, Es simplemente un pensamiento excéntrico que 
parece ser espiritual, de una manera a veces aceptable y a veces no. Y algunos dirán "No 
es un sistema fundamentado en absoluto." Y dirán: "Si realmente quieres las reglas, si 
realmente quieres saber la verdad, tiene que venir de un profeta, tal vez." Y allí están los 
humanos, y está la historia, y los humanos se sentirían atraídos por todo eso. Me gustaría 
decirles esto: es todo apropiado para la historia. Para la humanidad, la consciencia ha sido 
así. Les hemos dicho una y otra vez que, en una escala del 1 al 10,  la consciencia no está 
ni siquiera en la mitad. La capacidad de un ser humano de descubrir las verdades centrales 
reales del universo, de quién es   y de qué está pasando, siempre ha sido limitada; siempre. 
Y eso es algo que ustedes se han hecho a sí mismos a través de la historia y por propia 
elección, siempre han tenido libre elección. 
 Y entonces, en ese estado, ¿cómo se les muestra amor, cómo se les muestran conceptos 
que están realmente más allá de lo que ustedes están preparados para ver? Y la respuesta 
son los profetas (se ríe). Ellos han venido y se han ido de este planeta y han trabajado y han 
amado a la humanidad. Han vivido y han muerto en su propia fe y muchos de ellos han sido 
vistos, y han escrito libros y entrado en la historia, y todos muestran el increíble amor de 
Dios. En eso no hay error, no hay acierto ni error, porque el amor de Dios es tan puro en 
cualquiera de ellos como lo es en ustedes. Es inapropiado arrancar a nadie de un sistema 
espiritual que presenta el amor de Dios. Y no es para eso que yo existo, y tampoco ustedes. 
Pero hay una historia más grande. Una historia mucho mayor que agrega a lo que los profetas 
les han dado. Todo profeta que haya caminado por ese planeta sabía lo que ahora les estoy 
diciendo; es lo que los seres humanos hicieron con esa información lo que hoy ven en los 
sistemas espirituales. Pero todos estos sistemas espirituales portan un núcleo de amor. 
El primer mensaje que les di en este salón, este fin de semana, que hablaba de los Maestros 
de la Tierra que se reunían y se tomaban de las manos y decían que el amor es el amor, y 



las doctrinas que lo rodean son hechas por los hombres. Si ustedes preguntan cuáles fueron 
las doctrinas de los Maestros, de todos y cada uno, ellos dirían que es la unidad de todas las 
cosas, y que el amor penetra todo, no juzga, y perdona. Que está hecho para corresponderse 
con la magnificencia de la consciencia de cada humano. Que cada ser humano tiene un 
pedazo de un Maestro dentro de sí. ¡Ese es el designio! Mucha información, demasiado 
elegante, demasiado pronto. Y ustedes pueden ver los resultados de eso. Incluso en estos 
mensajes de amor y de maestría, los humanos los han tomado, los han aislado, y acusaron 
a otros de estar equivocados por no amar correctamente. Se desarrollaron guerras porque 
el otro no hacía las cosas bien o no tenía el Maestro correcto. Eso ejemplifica la baja energía 
y baja consciencia de la humanidad: que discutan tanto por el precioso amor de Dios, que 
estén dispuestos a destrozarse entre sí para tener razón. Eso, queridos, está cambiando. 
Hay algo que está faltando: ¿dónde está la verdad central que todos los Maestros  les 
hubieran dado - si les hubieran dado oportunidad? ¿Dónde está la verdad central de que el 
amor de Dios es singular y la unidad para todos? ¿Dónde está la verdad central que dice que 
realmente no necesitas a otro ser humano para un culto que te permita descubrir lo que ya 
está dentro de ti? La elegancia de este mensaje comenzó tempranamente en este planeta, 
y muchos la vieron, la aceptaron y la creen hasta hoy, pero más de la mitad del planeta no 
tiene ni idea de la verdad central real de que dentro de cada ser humano hay una parte del 
Creador. 
La historia de la Creación, esa historia, la historia de Adán y Eva, es una alegoría maravillosa, 
es una maravillosa metáfora de lo que realmente sucedió aquí. Número 1: su evolución los 
creó, demasiado rápido, por designio, para colocarlos aquí y estar listos para esa historia. 
Esa historia del Jardín del Edén que es una metáfora del planeta, donde se cuenta que una 
presencia angélica vino y les dio la dualidad, el conocimiento de luz y oscuridad. Un momento 
real en esta enseñanza, en que ustedes fueron desde el animal a la bella creación del Dios 
interior. Y no sucedió rápidamente, pero sucedió. Lo que no es correcto es que el ángel se 
fue y los dejó a ustedes por su cuenta. En cambio, yo les diré esto: esa presencia angélica 
que vino y les dio la dualidad cambió su ADN y se quedó y les enseñó. 
¿Tendría sentido que el Dios de la Creación creara un ser humano a lo largo de millones de 
años, precioso y perfecto, con una consciencia lista a funcionar, y bajara, les diera la 
dualidad, y diera un portazo? La respuesta es no. Ni siquiera es lógico espiritualmente; pero 
eso es lo que les dicen. Y luego les dicen: "Bueno, ahora están por su cuenta. Será mejor 
que hagan lo que está bien, porque si no lo hacen, ese mismo Dios viviente vendrá y los 
castigará para siempre si se equivocan." Eso es de manufactura humana (suspira). No refleja 
la magnificencia del amor. No es el espejo del Creador. Entonces les pregunto de nuevo: 
¿Qué está faltando? (se ríe) Allí donde están sentados, ahora mismo; quiero llevarlos hacia 
atrás en el tiempo, retrocedamos unas pocas décadas. 
Una colina verde, algo de tierra, y dos personas. Tuvieron una visión, muy adelantados para 
su tiempo, de un lugar de enseñanza, un lugar de enseñanza con propósito, donde no se 
enseñaría otra cosa que las verdades centrales así como las conocían. Antes de que este 
templo de sabiduría llegara a existir, ya estaba en el ojo de su mente. El grupo de edificios 
que se convertiría en una universidad, por pequeño que fuera, sería uno de los pocos de su 
especie en el planeta que se concentraría en las verdades centrales que podría existir. Y les 
dijimos de dónde lo sacaron: muchísimo antes de su tiempo, en su akash, ellos recordaban 
una época en que en el planeta las enseñaba la energía angélica que las trajo a ustedes. 
Y así es como, a través de décadas del tiempo, ustedes se sientan en la creación que ellos 
construyeron, que sus familias han continuado, sus parientes han continuado hasta hoy. 
Mucho antes de su tiempo, ellos sintieron que venía El Cambio. Si consideran su generación, 
ellos no tenían más que malas noticias; el futuro de planeta estaba condenado, su generación 
con las escrituras con que habían crecido que decían que ustedes ya no estarían aquí; y sin 



embargo ellos lo pusieron en marcha de todos modos. ¡Mucho antes de su tiempo! Y 
entonces comenzó. 
Tipos específicos de enseñanza, nombres específicos, todo para consolidar la idea de que 
tenía que haber un retorno de la magnificencia de la enseñanza central de este planeta. Ellos 
no son los únicos, queridos, les diré que en el mundo existen otros. Eso es el plan de Auroville 
en India, es el plan de muchos otros en otras culturas que tuvieron los mismos maestros, y 
muy adelantados para su tiempo empezaron una institución con edificios que eventualmente 
tendrían lo que está faltando: el regreso de lo central, donde quienes se sienten atraídos a 
lo que ellos sienten no necesitan dar vueltas ni preguntarse cómo funciona, o participar en el 
desequilibrio de algunos que no tienen idea, solo les atrae la energía y revolotean alrededor. 
En lugar de ir a lo que es central, no a las reglas, porque no las hay excepto la de amarse 
los unos a los otros, y ser uno con todas las cosas,  sino cómo se siente, cómo se llega a 
eso, cómo se cambia la vida, no para evangelizar sino para sostener la luz de modo que 
otros la vean y así se difunde. Entonces la capacidad para sanarse a sí mismos y a otros, 
enviar luz a donde se necesite; verdades centrales: cómo funciona, cómo empieza, cómo se 
hace.  Y es difícil encontrar el centro en algún lugar, porque no saben realmente si están 
viendo algo real o irreal, algo inventado o algo canalizado, que es correcto o incorrecto, algo 
que tiene integridad o no la tiene. Necesitan un centro. Y los humanos necesitan un edificio, 
con maestros que ellos puedan sentir que tienen integridad y honestidad y representan ese 
amor, ese amor central que todos ustedes tienen dentro de sí, que les pide que lo vean y lo 
reconozcan en los maestros que les dicen "Aquí está. Esta es la luz, la vela, que queremos 
que veas, de la cual ustedes provienen. Queremos que lo sientas adentro,  despiertes a él, 
y seas parte de él". Es hora de volver a la enseñanza central. 
Muy adelantados para su tiempo, construyeron este edificio en que ustedes hoy están, y lo 
llamaron el Templo de la Sabiduría. Ahora bien, hay un Templo de Luz, un Templo de 
Sanación, y todos tienen algo en común, porque todos fueron pensados mucho tiempo atrás. 
Y ahora siguen siendo pensados y desarrollados también para el futuro. Les cuento esto 
porque están aquí, pueden sentirlo, pueden verlo; no es el único lugar. 
Volver a la enseñanza central es algo en que mi socio va a participar, porque yo se lo di en 
la Rueda de Enseñanza Lemuriana. Incluso en este momento él se pregunta qué hacer con 
eso. Y ahora ya lo sabe. Es parte del retorno de la enseñanza de esa fuerza angélica que un 
día le dio la dualidad a la humanidad, y se quedó para enseñar; lo que enseñó está aquí. 
Si quieren estructura, está aquí. Si quieren linealidad de estudio, está aquí; está también en 
la Rueda, también en el planeta, empieza a volver, para que ya no tengan que saltar de una 
energía a otra y preguntarse, y ahora qué, quién tiene razón, quién está equivocado, cómo 
funciona, y que otros te miren y digan que no tienes idea. En cambio, empieza a tomar forma 
como un programa, un proceso,  un grupo de enseñanzas que los humanos necesitan, que 
se vuelve más lineal y sin embargo habla de cosas multidimensionales, y se centra alrededor 
de una cosa: no de un profeta, sino del ser humano, habilitado, magnífico, con una 
consciencia creciente que cambiará al planeta. 
Dediquen un momento a celebrar a quienes tuvieron esa visión. Antes de tener los hijos que 
están aquí, cuando eran jóvenes y nuevos, y llenos con la verdad, y la manifestaron 
perfectamente. Ahora bien, ¡eso es hermoso! 
De modo que nuevamente celebramos el honor al lugar en que están, pero luego les decimos 
que aquí hay un propósito mayor: en todo el planeta, un retorno a la enseñanza central, que 
tenga sentido, que no ande flotando, que esté equilibrada y fundada en la luz. 
Este es el mensaje, en este lugar, en este día de 2018 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
No es casual que estés aquí - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Laguna Hills, California, 14 de julio de 2018 
 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Queridos, la energía que yo represento para ustedes es multidimensional, algunos hasta la 
han llamado angélica. Eso significa que yo sé muy bien quiénes son ustedes,  dónde estoy,  
lo que se ha dicho, cuál es el pensamiento en el salón. No estoy realmente interesado en 
analizar todo eso, lo que yo quiero decirles es que su vida importa. 



Mi socio presenta un potencial; el potencial es lo que yo le he dado. Las cosas con las que 
sueña, las cosas que ve, lo que investiga, la gente con que se encuentra. Todos hablan de 
estas cosas: que hay esperanza para este planeta. Pero proviene de quienes son almas 
antiguas, y ustedes lo son. Cualquiera que pase tiempo escuchando este mensaje o estando 
en este salón, tiene el atributo de haber estado antes en el planeta. Pero quiero llevar eso 
más allá. Como he dicho antes muchas veces, para quienes están presentes en el salón: 
aun si están aquí por primera vez, aun si podrían cuestionar la canalización misma, les daré 
un axioma: no es por accidente que estés vivo y tengas el género que tienes, después de 
2012. Porque en eso hay un empuje de un potencial; algunos despertarán y otros no, algunos 
lo rechazarán y otros no, el libre albedrío es así.  Pero hay un potencial de despertar que es 
muy magnífico, porque aquello a lo que despertarán es, en primer lugar, paz con lo que está 
sucediendo en su vida y en el planeta. Ustedes están descubriendo una nueva clase de 
batalla, y esa batalla es literalmente entre lo correcto, la luz, y el mal, la oscuridad, el 
pensamiento equivocado. No es por hacer un juicio sino para decir que hay luz y oscuridad 
y ustedes pueden verlo, todos los humanos pueden verlo. Y por primera vez ustedes tienen 
esa espada, queridos, la que está llena de luz, que los hace guerreros de la luz, trabajadores 
de la luz, y por primera vez empieza a haber resultados. 
Y para aquellos de ustedes que desde hace tiempo han estado en el despertar, pueden 
considerar esto y decir "Puedo sentir la diferencia entre cómo solía ser y cómo es ahora. Los 
colegas con quienes trabajo empiezan a escuchar un poco más sobre los potenciales de 
cómo podría ser el planeta." El alma antigua es aquella que observará el cambio y 
transformación masivos, verá la batalla entre luz y oscuridad y no temerá.  En cambio lo 
verán y dirán "Esto está sucediendo debido al despertar, y todos los cambios que veo a mi 
alrededor, por duros que sean de aceptar y explicar - incluso a mis hijos - son parte de la 
transición desde la oscuridad hacia la luz. Desde una consciencia humana que no daría 
importancia a destruir a millones en un momento, a una consciencia humana que desea la 
paz y ve compasión en todos, que mirará a las personas de modo muy diferente de lo que 
las veía antes." Eso es lo que empieza a cambiar. 
De modo que no se trata tanto de lo que pasa en el planeta que debe repararse, como de lo 
que está pasando en ustedes que se puede revisar. Porque a medida que cambia la 
consciencia de los humanos, las cosas que se necesitaba reparar encontrarán diversas 
soluciones. Ahora mismo, las soluciones para los problemas que ustedes piden resolver 
seguirán eludiéndolos, porque se necesita una consciencia más elevada para verlos de una 
manera en que no se los ha mirado antes, y que desarrollará los inventos que literalmente 
brindarán las soluciones. 
Ustedes tienen problemas con el agua; yo sé lo que está pasando aquí. Y la vieja energía 
dirá "La mejor cosa que se puede hacer es amurallar el estado y los que tienen más agua se 
la guardarán" (se ríe).  Eso no es la solución. La solución para este estado siempre ha sido 
desalinizar. Ustedes han estado siempre en la costa; ¿eso no tiene más sentido? El agua los 
rodea; ¿no tiene más sentido?  Porque los recursos para lo que llamaría desalinización, que 
es mucho mejor que cualquier cosa que hayan visto, se hace sin calor y en tiempo real. Se 
enciende ese sistema, de este lado el agua es salada, del otro lado es potable. ¡Eso se puede 
hacer! Es aun mejor que la energía libre; en eso deberían trabajar en este momento. Y les 
diré que hay quienes saben cómo hacerlo, están apareciendo. Cuando empiecen a verlo, 
sabrán de qué hablo. Hay consciencias que están avanzando y que ustedes no esperaban; 
jóvenes que piensan fuera de la caja, y ustedes no lo esperaban. Incluso con los moldes y 
modelos existentes que presionan sobre ellos y les dicen que esto o aquello no se puede 
hacer, ellos lo están haciendo de todos modos. Algunos estarán haciéndolo en otros lugares, 
porque hay tantas objeciones para hacerlo aquí, si entienden lo que quiero decir. Pero está 
sucediendo. 



 Y ustedes dirán, "¿Cómo puedo hacer para que suceda más rápido?" Y la respuesta es: 
¿puedes cambiar? ¿Puedes cambiar tu manera de pensar sobre las cosas? En lugar de 
retorcerte las manos diciendo "Cómo vamos a detener esto, qué vamos a hacer con esto" 
¿puedes en cambio mirar al futuro? Y en lugar de retorcerte las manos, usas toda esa energía 
retorcedora de manos y la proyectas hacia las soluciones. Y dices: "Sé que esto va a suceder; 
buscaré lugares y cosas para hacer, que proveerán la información que ya está apareciendo, 
que el futuro será más brillante" en lugar de decir que "esto nunca funcionará, estamos 
condenados."  Y hay muchos trabajadores de luz que todavía dicen "estamos condenados" 
porque no están concientes del axioma que dice que la consciencia elevada buscará su 
propio nivel, y que cuanto más elevada sea la consciencia más soluciones se crearán, a nivel 
de las familias, del trabajo, con los colegas, con el planeta, con el país, con la Tierra. 
Ese axioma todavía no está en los tableros para ser pensado: que cómo piensas 
personalmente puede de veras mejorar las cosas; en un nivel alto que ni siquiera imaginas. 
La última vez que pedimos al público que proyectara su luz a la oficina oval, hubo gruñidos 
en la audiencia. Ellos no entendieron la premisa. ¿No les gustaría que hubiera luz en la 
oficina oval? La respuesta es sí. ¡Ustedes pueden ponerla allí! Para que el Presidente que 
esté allí, quien quiera que sea, ella o él, desde ahora hacia el futuro, tenga la luz que las 
almas antiguas generan y ponen allí, y verán las cosas distintas de lo que las ven ahora. Eso 
es parte de su tarea. 
¿Alguna vez pensaron que esa sería la respuesta, para una Tierra que empieza a evolucionar 
de una manera que no esperaban, y para una evolución más alta que lo que pensaban que 
podía ser?  Los detractores siempre les dirán que es una tontería, porque no están de 
acuerdo con el axioma de que la consciencia de unos pocos afecta a la consciencia de otros 
más, y crece, y cambia. ¿Quién va a ir a la guerra, si la guerra no está siquiera bajo 
consideración? 
Les hemos dicho que estas cosas están en El Campo; hay cosas maravillosas llegando, si 
ustedes lo permiten, si las aceptan y las esperan, si avanzan en la luz en lugar de dudar. "Sí, 
Kryon, pero tengo que volver al trabajo (se ríe) Sí, Kryon pero tengo que volver a casa." 
¿Acaso dijimos que iba a ser fácil? Practica allí, y cuando tienes éxito puedes hacer cualquier 
cosa. 
Esto es lo que enseñamos, y hay más. Volveré. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
Aquí hay más que lo que piensan - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Laguna Hills, California, 14 de julio de 2018 
 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Nuevamente: para quienes no han visto esto antes parecería que la energía que requiere al 
humano estar listo para canalizar y empezar es demasiado breve, porque el modelo estándar 
de canalización tendría un tiempo de distancia para que el ser humano se adapte a 
diferencias importantes en su actitud, en su consciencia, en su realidad. Mi socio vive 
conmigo, como lo he indicado a todos ustedes; es posible. No el vivir con Kryon, sino vivir 



con lo que es divino dentro de ustedes, a tal grado que no necesitan encenderlo y apagarlo.  
Encenderlo y apagarlo es algo lineal, y eso es lo que ustedes han aprendido, pero por  la 
manera misma en que practican el culto en esta tierra aprendieron a linealizar a Dios. Van al 
lugar de culto, se visten diferentes, actúan de modo distinto, y solo lo hacen de vez en 
cuando. Y luego se van, como si Dios viviera allí, incluso lo llaman la casa de Dios, de modo 
que no son libres para estar en su casa y actuar como desean. Eso es linealizar algo que 
está en su interior por naturaleza. Dentro de cada uno de ustedes vive la cosa más divina 
que puedan imaginar. Es una pieza del Creador, de veras, como quieran verlo; algunos lo 
llaman el Yo Superior, otros lo llaman el Alma. No necesitan descifrarlo, porque esta pieza 
es multidimensional a la perfección, y eso significa que ustedes no le pueden poner una 
realidad que entiendan. 
Yo dije esto antes: ustedes no tienen dificultad en creer que Dios puede escuchar a millones 
de ustedes hablando al mismo tiempo, incluso cuando dicen cosas diferentes. Dios es tan 
poderoso que eso no es problema. El problema es que ustedes no lo pueden aplicar a sí 
mismos. ¿Es posible que ustedes estén recibiendo muchos mensajes en este momento? Si 
pudieran oir el susurro de seres angélicos en este salón mismo, que saben su nombre y 
saben quiénes son ustedes y han estado con ustedes durante eones diciendo: "Te veo, te 
amo, te veo, te amo, ¿me recuerdas? Estoy contigo, siempre estaré contigo, ese es mi 
trabajo." Si pudieran oírlo y darse cuenta, y de algún modo oír el susurro de los antiguos y 
de sus ancestros, incluso de aquellos a quienes han amado y perdido, mientras están aquí, 
susurrando, "Estoy aquí todavía, te amo, ¿lo sabías? Estoy aquí." ¿Eso cambiaría su 
perspectiva? (se ríe). Y la respuesta es sí, lo haría, realmente lo haría. Porque la realidad en 
la que viven, queridos, debe expandirse. Y esa expansión es suya, para hacerla ustedes por 
sí mismos - solos. Los demás no pueden hacerlo por ustedes. 
Pero lo que sucede cuando se reúnen en un grupo, todos con algún tipo de realidad 
expandida, es que eso cambia la realidad del salón; cambia lo que ustedes pueden lograr 
juntos, que no podrían hacer solos. 
Des-linealizar a Dios - lo hemos dicho muy a menudo; des-linealizarse ustedes mismos - de 
esto no hemos hablado mucho. Tiene que ver con esto: Si eres una pieza de Dios, eso 
literalmente significa que tienes algunos atributos del Creador mismo. Estos son los atributos: 
eternos -todos ustedes, cada uno, todos eternos; su alma perdura para siempre. Número 2: 
la familia. Todos se conocen entre sí; cuando no están aquí, todos se conocen entre sí. Y 
podrían pensar "¡Eso es una gran cantidad de almas para conocer!" (se ríe) ¡Qué lineal de 
su parte! No hay límites para cuántos pueden amar, ¿sabían eso? No hay límite en la 
cantidad a quienes pueden amar; ¿miles de millones? ¿billones? Los podrían ver, podrían 
ver sus nombres en luz, sobre ellos, y los amarían más.  Eso es lo que ustedes realmente 
son. De modo que ¿pueden imaginar, con eso, cómo lo podrían aplicar al círculo de su vida 
para los pocos que están en él? ¿Pueden practicar? Ir literalmente a lugares que solo visitan 
por un rato, están de compras, haciendo diligencias, y ven venir a alguien y se concentran: 
"Conozco al Dios en él, lo conozco en algún nivel, puedo verlo. No se parece a mí. No es de 
mi edad, tal vez no es de mi género, pero ¡vaya! puedo ver a la familia allí adentro" Y con 
eso, lo tratas de modo distinto. Con eso, das un paso a un lado y te maravillas de cuán 
hermoso podría ser. Este es el humano en su mejor versión, aprendiendo las cosas que 
enseñamos en esta sesión. 
Hoy mi socio inició una serie, hablando de un viaje que es heroico. Es un nombre, una 
metáfora, de algo que está en cada uno de ustedes.  Es un deseo de cómo se ven a sí 
mismos completar la vida como un ciclo heroico en el que hicieron cosas maravillosas, y 
luego regresan. La mayoría de los humanos no se ven en un escenario así; se vuelven a los 
medios y a las novelas, la poesía, todas las cosas que los llevan a ese estado de realidad en 
que pueden disfrutarlo, porque no es el suyo. Pero queridos, yo estoy diciendo que sí lo es. 



¿Dónde están hoy en su viaje del héroe? Si le pregunto a cada uno, me dirá "no estoy 
seguro". Algunos dirán, "Bueno, voy por la vida lo mejor que puedo, despertando y 
aprendiendo como puedo, con las diligencias y lo que tengo que hacer, y tengo una familia 
que cuidar. Eso hago." Y yo quiero decirte algo, alma. Todo eso son detalles menores, sí, lo 
haces todo.  ¿Cuál es el límite de tu capacidad para amar? ¿Puedes amar mientras haces 
todo eso? ¿Puedes pensar en otras cosas mientras te ocupas de eso? Y volvemos a la 
pregunta original: ¿puedes hacer multitareas con la consciencia? ¿En cuántos lugares 
puedes estar al mismo tiempo con tu consciencia? ¿Qué parte del Creador crees que está 
faltando allí - o puedes hacerlo todo? 
Este héroe que eres ha atravesado muchas cosas en esta vida, con objeto de traerte a este 
salón o a escuchar estas palabras. Y finalmente, estás escuchándolas. Y si esperas cosas 
profundas, te daré una: tú eres magnífico, y estás en el lugar correcto en el momento 
apropiado haciendo las cosas correctas - puede que ni siquiera lo reconozcas; como que son 
los héroes esta época. Estás anticipándote y despertando. Eso significa que reconoces que 
aquí hay más que lo que piensas. Y luego esa mente lineal se entromete porque hay mayores 
que dicen que es un poco tarde para ellos (se ríe) sin entender que nosotros te vemos. 
Querido ser humano, querida alma, nosotros te vemos en conjunto, con todas tus vidas, 
como un solo ser. No importa cuán joven o viejo pienses que eres, no es ni demasiado tarde 
ni demasiado temprano; estás despertando a algo que continuarás cuando regreses. Y por 
primera vez entiendes esta idea de que esto no es aprendizaje lineal; esto es cuántico, si se 
puede llamarlo así, es una explosión de información, que llega a ti y a tu alma y a tu presencia 
y te despierta en tal medida que te vas distinto de como llegaste. Y te das cuenta, "¡Vaya! 
Sea lo que sea que me pase mañana, aunque sea mi último día, volveré con la misma 
información que tenía al partir. Seguiré adelante."  Y tendrás razón. Y más pronto que lo que 
crees. Aún de niño. Y tendrías razón. Es magnífico, es hermoso lo que puede hacer un alma 
antigua cuando empieza a despertar a una verdad mayor para sí misma "Soy más grande 
que lo que pensaba. Puedo hacer cosas magníficas por medio de la compasión y el amor, 
que cambiarán vidas a mi alrededor, sin tener que enseñar, ni contarles lo que pienso; todo 
lo que tengo que hacer es mirarlos y encontrar al Dios interior" Eso no es información nueva, 
pero para la cultura sí lo es, verdaderamente lo es. 
Les hemos dicho antes: va a dar forma a cómo se manejarán los nuevos negocios, cómo se 
manejará la política. Va a requerir un tiempo pero, vaya, sí que será diferente. Los hijos de 
sus hijos verán un humanismo completamente distinto del de hoy, y eso es solo dos 
generaciones. Y ustedes estarán aquí, y experimentarán. Algunos tendrán un akash que 
recuerde el tiempo de hoy, y los que lo tengan sabrán intuitivamente cuán bueno será o cuán 
bueno es con respecto a donde están ahora. Esa es la evolución que viene. Tal vez no sepan 
quiénes solían ser en su vida  pasada, pero sí recuerdan la energía de cómo era tener que 
esforzarse a través de una energía que no entendía de verdades centrales. Y cuando veían 
a los humanos ser desagradables con otros humanos no entendían que el catalizador para 
la paz es la compasión. No se necesita pelear, el perdón es más lo que lubrica la paz en la 
Tierra. Es el rey; es mirar a alguien y entender por lo que está pasando. Pedir perdón porque 
tal vez tú te comportaste inadecuadamente con otro y lo que eso le hace al otro, cuando te 
puede mirar a los ojos y tú puedes decir "Estuve mal, por favor perdóname, te amo. No 
importa qué pasa en este planeta, te amo, porque sé que dentro de ti está el Dios que está 
dentro de mí." Así es como van a existir juntos como seres humanos en el futuro. 
Y algunos escuchando este mensaje - y siempre hay algunos - dicen "Qué ingenuidad. No 
va a suceder, nunca ha sucedido, no puede suceder porque la naturaleza humana no lo 
permitirá." Y yo les digo: Ustedes, prepárense para ver a la naturaleza humana apartarse de 
ese eje que ustedes creían fijo. Puede llevar más tiempo que lo que piensan, pero ya está 
sucediendo. Las personas van a esperar mayor integridad, empezarán a observar lo que se 



hace, y a pensar en cosas que antes no pensaban, en lugar de hacerlas solo porque todos 
las hacen. ¡Eso es despertar!  Incluso aquellos que nunca vendrían a una reunión como esta, 
que no creen en la canalización, que nunca tendrían un sistema de creencia espiritual, y se 
quedan solos en su armario, van a empezar a despertar a una verdad más grande y a la 
integridad. ¡Eso es lo que estamos viendo! Algo que es autoevidente para los humanos 
cuando nacen, y no es autoevidente ahora: que están aquí con un propósito, tienen derecho 
a estar aquí, y cuanto mejor se traten uno a otro mejor será su vida. Cuanto más puedan reír, 
más sanos van a estar. Y cuanta más paz haya en su vida, más tiempo vivirán. Estas eran 
las premisas que se enseñaron en aquellos días y que hemos enseñado hoy por medio de 
mi socio. 
Ustedes realmente están aquí en el momento oportuno, ¿sabían eso? Muchos han dicho, 
"Querido Kryon, he venido a muchas de estas reuniones y he oído estas cosas muchas 
veces, y todavía tengo problemas." Y yo digo, querido ser humano, la intención es todo, el 
tiempo es todo, y llegará un tiempo en que todo se integre, el problema que tienes es que 
realmente no lo crees verdaderamente (se ríe). Y diré nuevamente lo que dije antes, en un 
mensaje llamado "Quién crees que eres" porque todavía no lo captas realmente, eres 
magnífico. Eres una hoja en blanco para que todas estas cosas se te adhieran - si las crees. 
Pero si por alguna razón piensas que no lo mereces, nada se te quedará. Ninguna palabra 
que yo diga, ninguna energía que yo dé, ninguna verdad central, porque no estás listo para 
ello, todavía no lo ves. 
Y queridos, eso es lo que empieza a cambiar. En el proceso de despertar existe un 
reconocimiento de que eres más grande que lo que pensabas, que lo que te habían dicho, y 
que tal vez, solo tal vez, realmente eres magnífico.  Y cuando eso se te empiece a ocurrir, 
todas estas cosas de las que ahora hablo, entrarán volando y se volverán tu realidad. Y 
podrás empezar a practicarlas, a darte cuenta de ellas, a vivir más tiempo debido a ellas - y 
a sonreír más frecuentemente. 
Queridos, esto no va a resolver los problemas de la vida; siempre van a estar allí. Lo que va 
a resolver es cómo tratan esos problemas y la reacción que viene después que se han ido, 
después de que ocurran, y en quién te conviertes por haber cambiado tu percepción de ellos. 
Esta es la diferencia; es más que mera psicología, es un nuevo atributo espiritual de la 
realidad con el que empiezan a ver un patrón de aceleración de la compasión, de cosas 
buenas que te suceden - cosas buenas. En El Campo, ahora mismo, hay cosas maravillosas 
que te pueden suceder si lo permites. Potenciales que están alineados listos para que veas 
quién eres. Esa es la promesa, y ya te lo hemos dicho antes. Aquí hay mucho más que lo 
que piensas, y tienes mucha más ayuda que lo que crees. Lo que hagas con esta información 
a partir de ahora, depende de ti. 
¡Me encanta trabajar con almas antiguas! Me encanta trabajar con ustedes, porque conozco 
a las almas antiguas, a cada una de ellas, y cuando ustedes no están aquí, queridas, nosotros 
somos parte de su grupo (risas) y cantamos, y reímos, y disfrutamos de quiénes somos. Yo 
nunca he sido humano, ¡nunca! Y lo que veo en ustedes es la magnificencia. 
He dicho lo suficiente. Hasta la próxima vez. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Hacer que las cosas funcionen para ti - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Laguna Hills, California, 15 de Julio de 2018 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Es importante que entiendan la energía de esto. Esto es el mensaje, la realidad del mensaje, 
y lo que está alrededor de ustedes en el salón en este momento es importante, porque sin 
ello, es simplemente una voz, eso es todo. Pero si entienden que este salón y el área 
alrededor de donde estén escuchando, dondequiera que sea, está realmente, físicamente 
cambiada ahora mismo. El Campo reacciona a la coherencia, y este grupo y los que estén 
escuchando - incluso en el futuro - crearán juntos una coherencia que abarca el tiempo.  Si 
yo pudiera, les presentaría en este salón a quienes van a estar escuchando esto más tarde. 
Y para los que escuchen más tarde, están escuchando  ahora, y ustedes están en el pasado, 
y yo diría que se encuentran unos y otros. Porque están experimentando la misma cosa, y 
de una manera multidimensional, están en el mismo camino, juntos, ahora mismo, todos 



ustedes. Porque traspasan aquello que ustedes creen que no pueden traspasar cuando lo 
desean.  Cuando se sientan y escuchan, y tienen la intención "Esto cambiará mi vida, porque 
aquí hay cosas para mí", eso es un oyente con intención. No el que se recuesta y dice, 
"Bueno, ya estuve haciendo esto mucho tiempo, ¿qué tiene Kryon para decir hoy?". 
Puede que seas alguien que tiene gran deseo de cambiar, pero esto de "siempre lo mismo, 
siempre lo mismo" continúa, es una vieja naturaleza humana que en el interior, en algún 
nivel, dice "Lo he probado, pero nunca funcionó" "Probaré, pero nunca ha funcionado". Esto 
es un sesgo, queridos, y sobre eso debieran trabajar. "Kryon, he estado trabajando en esto 
en mi vida por largo tiempo y nada parece funcionar, te he escuchado durante años. He oído 
lo que dices, y si no dices nada nuevo tal vez ni siquiera vuelva, porque ya lo oí todo, y trabajé 
y trabajé y no funciona".  Y aquí va mi mensaje: No va a funcionar a menos que trabajes 
sobre ti mismo. Y lo que quiero decir no es trabajar sobre ti mismo en el área de la palabra; 
estoy hablando de creer que es factible, desechando el viejo prejuicio que dice que no 
funcionará. Sobre eso debes trabajar; y esa es la cosa más difícil - pregúntale a un psicólogo. 
Es darse cuenta de la propia disfunción. La cosa más difícil de hacer para cualquier ser 
humano: darse cuenta de la propia disfunción. Porque todos la tienen; pueden hacer la 
pregunta: "¿Por qué yo no puedo...?" y luego completar la línea de puntos. Y en algún nivel 
todos lo hacen, de modo que es hora de enfrentar esto de una manera en que no lo hemos 
hecho realmente, con un énfasis en la manera en que antes no lo hicimos realmente. Sea lo 
que sea que piensen que no son capaces de hacer, les ayudará a identificar el bloqueo de 
eso. Olviden lo que están tratando de hacer, y trabajen sobre el bloqueo. 
 Puede que ese trabajo sobre el bloqueo no requiera procesos múltiples en absoluto, si 
involucras la ayuda de ti mismo: "Querido Yo Superior, estoy aquí y me doy cuenta de que 
no puedo avanzar yo solo. Querido Yo Superior, me han dicho que tengo un alma que está 
conectada con la Fuente en mi interior y que es yo mismo, llamada Yo Superior. Eso significa 
que si me doy cuenta de que yo soy mi propio Yo Superior y que deseo corregir estas cosas,  
no tengo que mendigar,  no tengo que suplicar, porque sé que estás conmigo en esto, Yo 
Superior, ayúdame a ver el bloqueo. Ayúdame a borrarlo, ayúdame a visualizarlo, alejándose 
de mi vida, para que yo lo sienta realmente. Ayúdame a soñar con ello. Ayúdame para que 
se convierta en mi realidad, para que yo ya no mire las cosas que he estado haciendo y 
piense para mí que probaré otra vez"  - no hay probar. En cambio, te dispones a ello y dices 
"Ahora soy una criatura nueva, estoy conectado de un modo que nunca estuve antes, y estas 
cosas van a funcionar porque yo lo considero así. Porque estoy trabajando con mi propio 
cuerpo, y mi propia realidad, y mi propia vida. Y tengo el control de todo eso. Ya no solamente 
probaré. Ya no diré, bueno, hoy no. Y no diré para mis adentros, bueno, lo intentaré pero sé 
que no va." Y eso es lo que han hecho muchos, una y otra vez, no es inteligente. Su proceso 
es intenso; no es realmente inteligente. El inteligente entiende que el proceso puede 
funcionar; hay que identificar la fe en que va a funcionar. 
Hace cinco años, yo no podía dirigirme a un grupo de esta manera, a un grupo de almas 
antiguas. No podía dirigirme a ellas de este modo, cinco años atrás, porque la energía del 
planeta empieza a cambiar de una manera que las almas antiguas empiezan a recordar, a 
despertar a cuestiones más grandes, y algunas de estas les están causando problemas (se 
ríe) porque las cosas mismas que les impiden avanzar son las que están empeorando, ¿ya 
lo notaron? Ahora ya saben. 
Un alma antigua no puede recostarse en una energía vieja así, sabiendo lo que sabe, 
habiendo experimentado lo que ha experimentado, y flotar. Tiene que trabajar en eso. Y tiene 
que trabajar en eso sin los procesos que  le dijeron que necesita, o los libros. Tienes que 
empezar a ir a tu interior y descubrir quién eres; hablar a tu alma y decirle: "Tengo que 
cambiar. Tengo que cambiar de una manera que empiece a identificar la verdad, no el 
prejuicio. ¿Quién soy? ¿Qué puedo hacer?" 



No se necesita descubrir por qué el bloqueo está allí; les diré por qué: identifican el bloqueo 
y lo procesan, y en ese proceso dicen "probaré con esto", y allí están otra vez. De modo que 
identificar el bloqueo ¡no necesariamente lo elimina! Cómo trabajan con él, a menudo, es 
desarrollando procesos alrededor del bloqueo, y con eso, dicen la misma cosa: "Bueno, el 
proceso puede funcionar o no, pero lo probaré de todos modos." Al hacer esto no están 
realmente identificando quiénes son ustedes, ¿verdad?  Están identificando algún tipo de 
bloqueo psicológico. No. Tienen que sentarse y saber quiénes son. Luego tal vez pueden ver 
cuáles son los bloqueos, "Veo esto, veo aquello". Pero luego los bloqueos empiezan a 
desaparecer por sí solos, porque algo más grande toma la dirección, y eso es la ayuda 
sobrenatural que todo ser humano del planeta que sea un alma antigua dispone en estos 
días. Y los que no son almas antiguas también la tienen, solo que no tienen todavía la 
sabiduría que la acompaña. 
Esta es la enseñanza de este día, y la enseñanza que seguirá. Que lo que ustedes piensan 
que va a funcionar para ustedes en lo que se les ha dado, requiere algo por adelantado: total 
y completa fe. Ustedes reconocen quiénes son; magníficos; les corresponde estar aquí, son 
capaces de hacer cualquier cosa sin importar los bloqueos; limpios, claros, blancos, y 
preparados. Cuando digo "blanco" es el opuesto de la oscuridad. "Blanco" significa puro, 
limpio, claro, con una consciencia que no tiene bloqueos. 
Queridos, esto es la verdad. Y para algunos de ustedes sonará verdadero ahora, ustedes 
están en una Física diferente. Una energía que dice "Te conozco". Una energía, yo diría, 
llena de colegas espirituales; aquellos que han perdido, tal vez, y todavía están aquí en algún 
nivel, les dirían "escúchenlo/la". Kryon no tiene género. Escuchen a la voz, porque representa 
la verdad central. Representa lo que ustedes pueden hacer. 
Habrá más. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
Cosas perturbadoras - Kryon 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Laguna Hills, California, 14 y 15 de julio de 2018 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Algunos piensan que la canalización es cosa muy rara. Les pregunto: si ustedes tuvieran la 
capacidad de conectar con lo que es su alma, ¿cómo sería eso?  Y me dirían "Bueno, para 
poder hacer eso probablemente tendría que dejar de lado las tres dimensiones. Podría tener 
que entrar en algún estado específico para aceptar esa divinidad, y entonces mi alma podría 
hablar."  ¡Bienvenido a la canalización! En este caso particular, mi socio no canaliza a su 
alma, pero en general así es como se siente. La capacidad para abrirse, hacerse a un lado, 
y permitir que la divinidad surja, está allí y siempre lo ha estado. Consideren el show de 
maestría que han aprendido de quienes caminaron antes por este planeta en su divinidad. 
 Existe un planeta precioso, precioso, llamado Tierra, que tiene un plan divino que siempre 
estuvo allí, con libre albedrío.  Los potenciales siempre estuvieron allí, y escritos, sin 
embargo, de adónde iban ustedes, porque el libre albedrío no tenía buen aspecto. Ustedes 
llevaron al planeta al borde de otra destrucción más, solo que esta hubiera sido completa, 
aun peor que la de los dinosaurios. Pero no lo hicieron. 



Cuando nació mi socio la profecía para este planeta era un final de catástrofe. Cuando mi 
socio cumplió 40 años, la profecía para este planeta era el final de catástrofe. Queridos, es 
solo desde 1989 y 1990 que ustedes son capaces de dar vuelta estas cosas, y pueden mirar 
los atributos de la Historia para ver cuándo lo hicieron, y cuándo desengancharon los 
potenciales que llevaban a su desaparición. Ustedes hicieron esto. No se equivoquen; con 
libre albedrío ustedes crearon el Cambio. 
Ahora bien, las profecías de los antiguos les decían que el Cambio era un potencial, pero no 
les decían que ustedes llegarían; ninguna de ellas decía eso. De modo que el primer punto 
de este mensaje es que se den cuenta de que lo que ha pasado en el planeta fue a causa 
de ustedes. Y solo ustedes. Que la consciencia prevaleció; que era más elevada que lo que 
había sido antes, y echó a rodar una bola de nieve - si quieren llamarlo así - hacia la paz en 
la Tierra. Más aún: rodando hacia la Ascensión en la Tierra. Rodando hacia ese lugar que 
pueden literalmente encontrar en las escrituras: el cielo en la Tierra. Todas estas eran 
metáforas para una raza humana que sería en parte humana, en parte divina, como los que 
los sembraron a ustedes hace tanto tiempo. 
Pero en este Cambio en que recién han entrado hay muchas sorpresas. El título para este 
mensaje sería rudo aquí; tal vez yo diría que el título sería: "Cosas Perturbadoras." Porque 
con el Cambio, todo se movió. Y cuando digo "todo", empiezan por la línea de tiempo, los 
fractales, los potenciales que existen en la estructura atómica, para quiénes son ustedes y 
en quiénes se podrían convertir. ¡Todo eso cambió! La rejilla magnética del planeta tuvo que 
moverse, lo hizo; ustedes están entrando en una región nueva del espacio con una radiación 
desconocida que ayudará a su magnetismo y a lo que es su consciencia a elevarse; ¡todo se 
está moviendo! Entretanto, sucede tan lentamente que ustedes simplemente van al trabajo 
y vuelven a casa (se ríe). No se enteran de este tipo de magnitud magnífica del Cambio. 
La precesión de los equinoccios tiene de por sí una línea de tiempo. Si preguntan a un 
astrónomo cómo es eso, aproximadamente sería 18 años para entrar y otros 18 para salir, 
ustedes han estado 5 años saliendo. Dentro de ese período de 36 años resta tiempo para 
lograr cosas ahora mismo, que podrían ser más difíciles después de los 36 años. Ustedes 
ya lo han empezado, y pueden verlo en las noticias. En las cosas a las que están 
despertando, que nunca lo hicieron antes, de tratarse mejor entre ustedes - créase o no -, la 
revelación de lo que es impropio no es una cosa perturbadora; la revelación de la oscuridad 
no es una cosa perturbadora - a menos que los perturbe. 
Esto es lo que quiero decir: queridos, ustedes están revelando cosas porque están haciendo 
brillar una luz sobre los lugares oscuros. La luz en este planeta empieza a aumentar y 
ustedes empiezan a sentirlo, y trabajan con ella, y despiertan a ella, y hasta algunos vienen 
a reuniones como esta porque dicen "Estoy sintiendo algo que no sé qué es."  Es luz.  Y el 
equilibrio entre oscuridad y luz es una metáfora para la consciencia más baja y la más 
elevada. Un individuo con una consciencia más elevada, tratará a la gente de modo diferente, 
tendrá más integridad, más honestidad, más transparencia; una consciencia de baja energía 
es lo inverso. 
Y si ustedes empiezan a revelar una consciencia más elevada y se enciende la luz, todas las 
cosas oscuras que han existido alguna vez se mostrarán. ¡Eso es perturbador! Y habrá 
quienes digan "Miren qué horrible es este planeta, vean lo que está sucediendo. Vemos esto, 
y ahora vemos eso, y luego vemos esto otro, ¡no hay esperanza!" Y para todos los que 
piensan así,  ¡la idea es que las cosas que están apareciendo son nuevas! Y no lo son (se 
ríe), ninguna de ellas. 
Cosas que no debieran existir entre seres humanos; prejuicios que llevan a la desilusión, y a 
veces al dolor. Cosas inapropiadas.  Y luego, el horror: lo que pasa con los niños - el horror. 
Y está en todos lados.  Y queridos, siempre ha estado. 



Poco a poco, una tras otra, la luz está brillando sobre las cosas perturbadoras en este 
planeta, y cuando empiecen a surgir - y habrá algunas que ustedes no esperan - cuando 
surjan quiero que ustedes tengan la madurez para decir para sus adentros: "La luz es tan 
brillante que ahora conocemos esto. Los atrapamos (se ríe), los atrapamos. Atrapamos esa 
cosa de baja energía; no puede existir en la luz,  y no lo hará." Verán: uno de los atributos 
de exponer las cosas perturbadoras es las soluciones que llegarán para librarse de esas 
cosas. Las cosas inapropiadas creadas por los que tienen baja energía y baja consciencia, 
sin moral ni idea de lo que está bien o mal, solo de ser codiciosos, estarán allí y se mostrarán 
y estarán con ustedes por un tiempo, queridos, pero no pueden escapar. Y lo que ustedes 
harán es eliminar lo que esas cosas han creado, no a ellos. Ellos tendrán su opción entre luz 
y oscuridad, tal como ustedes la tienen, pero ustedes eliminarán lo que ellos crearon.  Y 
queridos, lo que ha pasado en este planeta ha sido muy horrible hasta ahora; tanto de ello 
en la oscuridad que hay aún mucho por revelar, cosas perturbadoras. ¿Cómo van a 
reaccionar? ¿Qué van a decir cuando descubran esto y aquello? ¿Tendrán otra vez la 
madurez de entender que eso siempre estuvo allí? Y que estas cosas, en su propia época, 
en su lugar, tal vez fueron apropiadas para una energía oscura, para una Tierra oscura, pero 
ahora no lo son. 
Ahora bien; lo que ustedes hagan a partir de ahora es fundamental. Cuando exponen algo 
que es totalmente inapropiado, en lo que muchos están involucrados, tal vez en todo el 
mundo, hay una tendencia a usar la fuerza para eliminarlo. Quiero que consideren algo 
completamente distinto: quiero que usen esto, quiero que usen los medios (se ríe) para 
exponerlo ante todos los humanos de este planeta, para que no haya lugar donde 
esconderlo, para que no pueda haber secretos, en absoluto, nunca, de modo que el proceso 
mismo de lo que se estaba haciendo ya no pueda hacerse en la luz. Y se desmoronará. Pero 
en el pasado, el viejo método era atacar y destruir, en lugar de echar luz. De modo que esta 
es la primera cosa de esta naturaleza que les doy: cuando ocurran cosas perturbadoras, 
hagan brillar más luz. Muestren cuán perturbadoras son, y lo que eso podría significar, y por 
cuánto tiempo lo han estado haciendo. Si es necesario, muestren las caras, pero no usen la 
fuerza. 
Durante cierto tiempo les hemos dicho que algo está llegando. Es algo en su cultura. Y cada  
vez que hablo de eso, algunos preguntan "¿Cuándo?" (se ríe). Está más cerca. Puede que 
suceda de una manera que no esperan, puede que no sea de la noche a la mañana, puede 
ser gradual, pero queridos llegará un tiempo en que lo que llaman gran industria farmacéutica 
no pueda existir como lo hace hoy, porque hoy está basada en la codicia, no en la salud. 
Algunas de esas sustancias son milagrosas si se usan con integridad, pero otras no. Y eso 
es discernimiento. Pero en este momento tienen un desarrollo y gasto de miles de millones, 
literalmente, en conservar enfermas a las personas, incluso muriendo, en lugar de dar algo 
bien conocido para reemplazarlo y que no tenga ese efecto. Eso es inadmisible, y será 
revelado. No toda la industria farmacéutica es mala; lo que están mirando es lo inapropiado, 
y será perturbador. Estén atentos a esto, y esta es la manera en que eventualmente se 
revelará: habrá algunos que eventualmente se sentirán seguros como para salir a contar la 
historia de lo que está pasando en el círculo interno, sin temer por sus vidas. 
En el pasado había un axioma que decía que nunca se podía superar a los grandes capitales. 
Los grandes capitales siempre tendrán el control de todo, por lo tanto ninguna cosa 
inapropiada que involucre a los grandes capitales podría ser revelada sin lo que ustedes 
llamarían "consecuencias". De pronto, en la nueva energía que es más ligera, más fresca, 
más nueva, algunos van a empezar a salir de ese oscuro armario de lo inapropiado para 
poder entonces contar y mostrar lo que sucede. Algunos lo harán en los mejores medios que 
ustedes tienen, algunos de ustedes incluso comprarán entradas para ir a verlo (risas). Es 
una pista.  Va a suceder. Y como muchas otras cosas en el planeta, recorrerá el mundo en 



pocos días. Y eso se vendrá abajo; no puede existir en la luz. Eso es solo uno; piensen en 
cualquier otra cosa inapropiada que se pueda ocurrírseles. Piensen en aquellos en altos 
cargos que piden dinero por ciertos favores; ¿creen que eso exista? Y la respuesta es: "¡En 
todos lados, por supuesto, en todos los gobiernos!" Estén atentos a una transparencia que 
empiece a cambiar eso, y no necesariamente será en un país; será en muchos, todos juntos. 
Como si fuera contagioso (se ríe). La luz se difunde de una manera que ustedes no esperan. 
Estas son las cosas que les contamos, y las que harán una diferencia en el planeta, pero 
serán perturbadoras - para algunos. Si ustedes hubieran entrado en coma antes del Cambio, 
y salieran del coma ahora, algunos dirían "Quiero entrar otra vez" (risas)  porque no les 
gustaría nada de lo que verían. Dirían, "¿Qué pasó con nuestro gobierno? ¿Qué pasó con 
esto acá? ¿Por qué esto está así? ¿Me dices que apareció un ejército perverso, que todo lo 
que les importaba era el mal, y ni siquiera tenía fronteras, cómo sucedió eso? ¿Qué está 
pasando en este planeta? Miren toda esa disensión en las religiones. ¿Por qué están 
renunciando esos cardenales, qué pasó? ¿Qué cosa horrible están descubriendo?"  Y 
tendrían razón; sería perturbador.  Pero ustedes no entraron en coma; en cambio cruzaron 
el marcador como almas antiguas, con banderas que decían "¡Lo hicimos!" Y luego 
desenvainaron sus espadas de luz, porque esperaban al ejército oscuro, y esperaban que  
cualquier cosa que no gustara de la luz combatiera contra ustedes. Y eso, queridos, es 
exactamente lo que está teniendo lugar. 
Tan pronto algo queda expuesto, observen la reacción a esa exposición como algo peor. Y 
eso será la oscuridad, presentándose en todo su esplendor de oscuridad, tratando de cortar 
lo que ustedes descubrieron. Esto es la naturaleza humana, esto es la vieja energía con lo 
mejor de sí - o lo peor, según lo que ustedes crean. 
Pero queridos, este mensaje sobre cosas perturbadoras tiene que ver con la victoria. Este 
mensaje tiene que ver con las cosas que se resuelven por ser expuestas a la luz. Y cuando 
lo miren después de varias décadas, pueden recordar el mensaje y empezar a listar las cosas 
que sucedieron, que ustedes resolvieron, y que ni siquiera son ya problemas. Serán capaces 
de ver lo que han logrado y las otras cosas que todavía necesitan trabajar, pero verán que 
hay una tendencia a la corrección. La naturaleza humana principal empieza a corregirse y 
aparecer a la luz; la gente se trata mejor entre sí; más transparencia, y el período más largo 
en que la Tierra no ha tenido una guerra. Eso es lo que verán. 
Y a través de eso, eventualmente habrá quienes crean, que dirán: "En ese entonces no lo 
creí, pero ahora lo creo; realmente estamos cambiando, algo está pasando con los humanos. 
Quiero saber más sobre eso." "¿Había alguna profecía sobre esto?" Sí, la había. "¿Hay 
alguna profecía sobre lo que vendrá?" Sí, la hay. "¿Hay algo que deba saber y que no sé?"  
Sí, hay. "¿Dios está involucrado?" ¡Sí! (se ríe) ¡Sí! 
Eso es hermoso, y eso, queridos seres humanos, es lo que podría ser el futuro. La cuestión 
crítica es el tiempo que tome eso; no se puede asumir que sea corto o largo. Con el libre 
albedrío y tantas partes de consciencia funcionando, podría haber demoras. También podría 
acelerarse. Dependerá de las almas antiguas que escuchan esto, que entiendan lo que pasa 
en el planeta y en lugar de resistirse a los cambios entiendan lo que hace la luz cuando se 
enciende y la oscuridad se muestra. ¿Cuánta resistencia podrá haber a la verdad? ¿Cuán 
duro peleará la oscuridad? Todo esto es desconocido. Pero lo que sí se conoce, porque 
ustedes lo han mostrado incluso en estos años, es que la tendencia es ascendente. La 
benevolencia está ocurriendo en este planeta. Y ese es el plan de la luz. Y ese es el núcleo 
de Dios mostrándose a través de ustedes, de cada uno. Esto es suficiente por ahora. 
Todas estas cosas de las que hablo al alma antigua, al guerrero de la luz, dicen esto: Ustedes 
son muy amados por lo que están haciendo; nunca hubo un tiempo como este. Muy amados 
por lo que va a suceder; por los sacrificios que ustedes están haciendo, porque no todo está 
bien para ustedes. Todavía están recalibrando, todavía aprendiendo, qué deben hacer para 



su salud y longevidad, y al mismo tiempo deben combatir a la oscuridad. Este es un tiempo 
especial. Para esto vinieron. Esto es lo que tiene que ver con el alma antigua. Esto es el viaje 
del héroe. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Instrucciones para el Akash - Reedición - Kryon 
 
Canalización en vivo de Kryon a través de Lee Carroll, en Phoenix, Arizona, el 4 de Marzo 
de 2018 
 
Para ayudar al lector, esta canalización ha sido revisada (por Lee y Kryon) para ofrecer una 
comprensión aún más clara. A veces se agrega o condensa la información.  A menudo lo 
que sucede en vivo tiene implicada una energía que conlleva un tipo de comunicación que  
no ofrece la página impresa.  De modo que disfruten de este mensaje realzado dado en 
Phoenix. Arizona. 
 
¡Saludos, queridos! Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
 
El día final de este seminario de dos días está por terminar. Entonces, es un momento en 
que se dan cuenta de que no se van a ver más, ya que puede que sea la única ocasión en 
que este grupo se reúna. Muy a menudo preguntan, "Bueno, ¿cuál es el mensaje de cierre?" 
No puede decirse mejor que lo que ya se ha establecido, la energía que Adironnda y Jesús 
han presentado, que es esta: Ustedes están aquí en el AHORA, pero ustedes siempre 
permitieron que el pasado predijera el futuro. Por lo tanto, aunque estén vivos ahora, hay 
muchos de ustedes que todavía están en el pasado. De muchas maneras están trayendo 
esas energías del pasado hacia su vida ahora mismo. Queridos, es un hábito. 



Estos mensajes que damos en el último día de esta serie de encuentros, suelen ser más 
personales que la enseñanza que se da en otro momento. A veces solo les pedimos que se 
sienten un momento y reflexionen, en esta energía, de este momento mismo. ¿Qué es lo que 
hay en el "ahora" para ustedes? Sin embargo, quiero ir más allá de eso. Quiero hacer uno o 
dos ejercicios. En esta nueva energía estamos tratando con una nueva consciencia. Ayer, 
en la pregunta 6, les dijimos que lo que ustedes no esperan y realmente no creen, es cuán 
poderosos son. La consciencia prevalecerá, sobre todo. Más que cualquier otro ejercicio 
físico que hayan aprendido, la consciencia puede hacer mucho más para ayudar que 
cualquier cosa que haya en este momento. Y una de las cosas que no esperan es que la 
consciencia pueda realmente cambiar el pasado. 
Querida alma antigua, quiero que pienses por un momento en lo que puede haber en tu 
registro akáshico. Yo sé qué hay en tu registro akáshico, y es asombroso. ¿Comprendes y 
te das cuenta, en el grupo de más de cien personas, que han vivido al menos mil vidas, 
cuántas vidas en total están realmente representadas en este salón? Piensen en eso; ¡casi 
un estadio lleno! Además, todos ustedes tienen una cosa en común: todos ustedes han 
existido en una Tierra de vieja energía. 
Tienen experiencias muy singulares para ofrecer, pero muchas de ellas fueron 
profundamente dramáticas. Está grabado allí dentro, ustedes saben que está. Queridos, 
hemos dicho esto antes: parte de ser un humano con libre albedrío es manejarse con el 
akash. También les dijimos que la energía akáshica del pasado está empezando a cambiar. 
Ahora bien, ¿cómo puede cambiar el pasado solo porque el presente se esté moviendo hacia 
otra energía? La respuesta es esta: se debe a que el akash pertenece a una vieja energía 
que viene hacia adelante desde el pasado. Por tanto, si cambian el presente, el akash 
cambiará lo que traiga hacia adelante. Una vida tras otra y otra de experiencias no puede 
presentarse de la misma manera en una energía nueva. Piensen un momento en todo lo que 
pueden haber experimentado. Piensen en esa profundidad de quiénes podrían ser 
realmente, con tanto sucediendo dentro de ustedes en lo que ustedes llaman pasado. 
Quiero hacer un ejercicio. Algunos han dicho: "Yo no quiero esperar una generación para 
que estas ideas evolucionadas empiecen a trabajar sobre mi consciencia. No quiero esperar 
hasta volver a nacer, tal vez en otro cuerpo, para empezar a obtener la sabiduría del pasado. 
¡No quiero esperar!"  Y si tú eres uno de estos aquí y ahora, estás bien adelantado en la 
curva; no tienes que esperar. En realidad, no necesitas esperar en absoluto. Tienes que 
reconocer (creer) que puedes hacer esto. Lo que viene justo ahora de mí les pregunta: 
¿puedes hacer esto?  Pregunta: "¿Es posible para un ser humano reescribir la energía que 
recuerda de mil vidas? ¿La humanidad tiene ese poder?" La respuesta es: Sí, ¡oh, sí! Ahora 
más que nunca antes. 
Oh, queridos, en tiempos antiguos ustedes se sentaron a los pies de los gurúes que podían 
hacer esto y más. Tenían control sobre eso que es tanto esotérico como físico. Y ahora cada 
uno de ustedes está aprendiendo maestría, y cambiar el akash es parte de eso.  ¿Creen que 
pueden tomar eso que se oculta en su akash, que está pinchándolos, punzándolos de tantas 
maneras distintas, porque la vieja energía lo ha permitido, y cambiarlo? Incluye la energía de 
las formas en que murieron, de los hijos que perdieron, las guerras en que murieron, los que 
ustedes mataron, los que los mataron a ustedes. Han estado en todas esas circunstancias, 
así de dramáticas y más aún.  Hubo vidas en las que nunca llegaron a experimentar alegría. 
Vidas que fueron cortas, temerosas y horribles. ¡Todos ustedes! Muchos vivieron durante las 
plagas, ¡en civilizaciones que  su arqueología ni siquiera reconoce que hayan existido! Ese 
es su akash.  Incluye civilizaciones que guerrearon hasta su extinción, Eso está en su akash. 
"¿Y qué hay de las cosas buenas, Kryon?" Bueno, ¡también están allí, querido! Hubo 
celebración, alegría, belleza y amor. ESO es el tema de este mensaje. ¡Puedes cambiar lo 
que la energía akáshica te da en estos nuevos tiempos! Eso es "cambiar el pasado". 



Hagamos un ejercicio que va a dar vuelta lo que recuerdas, y qué energías se permite que 
te toquen hoy. Oh, maestro en ciernes, ¿Por qué no instruir al registro akáshico que te 
pertenece, para que se transforme en uno que sea positivo; que empiece a darte la sabiduría 
que recogiste en mil vidas, ¿en lugar de los dramas? Tantos que escuchan esto ahora mismo 
asienten con las cabezas y dicen, "Sé a qué te refieres." 
La semana pasada hablamos del "zumbido". El zumbido es algo residual que siempre tienen, 
porque en algún nivel todas esas vidas pasadas están allí de alguna manera. Aun en su 
silencio, en su momento más tranquilo, es difícil librarse del zumbido. El zumbido es eso que 
les dice "No son dignos de estar aquí. El mañana va a ser difícil, como siempre ha sido."  Y 
aun cuando hayan vivido hasta ahora una vida bella y joven, el zumbido sigue allí, porque 
ese zumbido es un viejo registro akáshico que recuerda cosas negativas casi 
exclusivamente. 
¿Por qué sería esto así? Porque es un reflejo de la energía que la humanidad ha creado 
durante siglos de baja consciencia, de guerras y más guerras. En una nueva energía de 
menor oscuridad, y que promete más luz, el akash responderá a las instrucciones de 
cambiar. 
Si eres serio, hagámoslo juntos. Quiero involucrar a mi socio. Ahora bien, él se hace a un 
lado pero está aquí, sabe lo que está sucediendo. También es capaz de recibir información 
de mí  simultáneamente con la que le doy para ustedes.   No suele hablar de esto, pero 
también recibe información diferente de la que se le da a ustedes. Es parte de su despertar 
multidimensional. De modo que a él le voy a dar información distinta de la que les doy a 
ustedes, porque él también necesita hacer esto. Necesita hacerlo por algunas cosas que 
todavía persisten ocultas en su akash, como lo necesitan ustedes. 
Nuevamente, si son serios, quiero que se posicionen ahora mismo preparándose para un 
ejercicio que puede cambiar el resto de su vida. Quiero que recuerden esto, porque puede 
que deseen hacerlo nuevamente - no porque la primera vez no haya tenido efecto, sino 
porque los seres humanos están en un tiempo lineal, y ustedes han sido educados en que si 
hacen las cosas dos o tres veces, será más significativo.  No vamos a ir a contramano de su 
educación. Solo vamos a decir que no los dañaría hacerlo otra vez. Pero queridos, si hacen 
esto, y lo hacen en serio, y lo reconocen al 100%, van a sentir una diferencia en los días y 
en las semanas siguientes. 
"Kryon, ¿por qué tendría que hacer esto? No estoy realmente seguro de que mi akash haya 
estado molestándome". ¿De modo que estás rejuveneciendo, verdad, y estás en perfecta 
salud? ¿Ningún problema?  Podrías contestar, "Bueno, ¿qué tiene que ver eso con el 
akash?" La respuesta: ¡absolutamente todo! Has heredado tanto de lo  que has atravesado, 
que no te das cuenta de que posiciona casi todo lo que eres.  Tu akash posiciona tu manera 
de pensar, tu personalidad, la manera en que tu cuerpo acepta la invasión de una 
enfermedad; cómo te ves a ti mismo e incluso tu espiritualidad. Todo eso es un rasgo 
heredado de tu akash. Sí, tus padres te dieron parte de eso. Pero, queridos, ustedes se dan 
cuenta de que pueden tener dos hijos, con los mismos padres idénticos, y los dos chicos son 
enormemente diferentes, casi como si hubieran venido de otros planetas. Uno está siempre 
sano, el otro siempre se enferma; Uno es seguro y el otro es tímido. Ustedes saben que hay 
algo más en la existencia que la mera química de su herencia biológica. Eso es lo que están 
mirando justo ahora. El akash los hace quienes ustedes son hoy. 
Ahora bien, antes de hacer esto, entiendan que no es solo dejar de lado las cosas que los 
han molestado en sus sueños. Están por dar vuelta a la esquina, por decirlo así, en cuanto 
a la manera en que su cuerpo ve a la Tierra hoy. 
En este momento, quiero que profundicen en esto tanto como deseen, ya que están a punto 
de dirigirse a su registro akáshico como nunca lo han hecho antes. Pueden repetir en silencio, 
si no tienen palabras propias. Así es como lo dicen: 



"Querido, bello akash, que me representas a mí y a mi alma en muchas expresiones: en esta 
nueva energía yo estoy al mando. 
Querido akash, que eres mi esencia, y representas las expresiones de miles de vidas en este 
planeta, mira la energía de hoy, porque yo estoy a cargo. Querido akash: bello como eres 
porque eres yo y representas el alma única que yo he sido durante miles de vidas en esta 
Tierra, sabe esto: Hay cambio, y yo seré quien lo dicte, porque yo estoy a cargo." 
Otra línea: "Estoy a cargo de mí propia vida y por primera vez quiero que escuches bien. ¡Yo 
exijo benevolencia en la recordación! Yo ordeno que este akash empiece a alterar lo que ha 
sido recordado, vida tras vida. Aquí pongo un limitador sobre el drama. No se le permite 
invadir la luz de mi vida. Pongo una limitación sobre todas las cosas negativas: toda la ira, la 
traición, y el horror. Yo pongo un limitador sobre todas las cosas inapropiadas. Oh, ellas 
pueden estar allí, pero ahora entrarán en la oscuridad y permanecerán allí. Yo ordeno a la 
negatividad que está en mi akash y ha estado allí, que se vaya al asiento trasero, ¡porque el 
que hoy conduce soy yo! Ya no hay razón para que se muestre porque, verás, estoy a cargo 
de todo, soy Yo quien habla." 
¿Ves lo que estás haciendo? Hay una sensación, y siempre la ha habido, de que puede que 
no estés a cargo de tu vida. Hablas del registro akáshico, pero está simplemente allí como 
una biblioteca de irritación, ¿verdad? Es como si no tuvieras control de nada. Y de pronto, 
sin embargo, te estoy diciendo que tienes control de todo, ¡de todo! Terminémoslo. 
"Querido akash, bello y benévolo, tú eres yo y yo soy tú. Que toda la belleza, la alegría y la 
sabiduría que ha ocurrido durante miles de mis vidas, la madurez de mi alma, empiece a 
presentarse de maneras que me sorprendan con benevolencia. En cosas buenas, benévolas, 
en expectativas positivas,  que mi registro akáshico  sea la mejor cosa que me haya sucedido, 
¡y que mi vida refleje este día y esta decisión! He hablado. Yo estoy a cargo." 
Y no hemos terminado porque estamos trabajando en el "ahora", ¿recuerdan?  Hay más en 
esto, porque también hay cosas que los perturban ahora mismo y que son muy actuales y 
todavía no están en el akash. ¿Ven adónde voy con esto? ¿Desean terminar este trabajo? 
"Querido ser celular que yo soy, yo estoy a cargo. Que todas las cosas que han ocurrido en 
mi vida, desde mi nacimiento y hasta este mismo momento, estén advertidas. Que la 
memoria en mi cerebro, la misma sinapsis que las contiene, esté advertida. Que cese y 
desista toda cosa que esté por debajo de mi magnificencia como criatura de Dios en este 
planeta. No se te permite seguir reproduciendo las "grabaciones."  Las grabaciones son esto: 
la traición que he experimentado, el duelo, los malos sentimientos, la ira, mi naturaleza 
humana de baja energía; el zumbido mismo. Que cesen y desistan. Yo estoy a cargo de mi 
memoria y cada una de mis células resuena con mi Yo Superior. Yo soy parte de esto de una 
manera que nunca conocí antes. Estoy  a cargo de todas las cosas que son yo. Yo ordeno 
esto  de modo que pueda irme de este lugar y no tenga que acarrear esas cosas negativas 
de mi propio pasado que han ocurrido desde  mi actual  nacimiento en este planeta." 
Todavía no terminé. ¿Crees que puedes cambiar tu propia consciencia por medio de tu 
propia voluntad? Ayer te dije que no ibas a creer en esta herramienta que tienes. Estoy 
mostrando cómo funciona. Todavía no terminé. Todavía hay más. Estoy considerando 
cuánto revelar que ustedes puedan ser capaces de hacer. ¿Puedes cambiar eso que tú eres? 
¿Puedes tomar eso que crees que es tu propia naturaleza personal y empezar a trabajar con 
ella? ¿Puedes trabajar con este rompecabezas de modo de dar forma a las cosas como tú 
quieres, en lugar de como no quieres? ¿Puedes cambiar el grado en que envejeces? Sí. 
"Querida estructura celular: yo estoy a cargo. El amo está hablando. Presta atención. Te 
ordeno ver la belleza y la benevolencia y el Dios interior en toda célula de mi cuerpo. Te 
ordeno  que sea más resistente a la enfermedad que nunca antes. Verás, la enfermedad no 
puede adherirse a la luz, y yo contengo más luz que nunca antes. Yo ordeno a aquello que 
esté en mí y sea inapropiado que se vaya y que cambie. Que la química de mi cuerpo se 



muestre en los próximos días para que yo sepa que esto es real. Yo tomo el mando sobre 
cosas en  las que nunca me dijeron que podía mandar. Queda establecido." 
Eso es el ejercicio. Oh, hay más, pero será todo por ahora porque empezamos a entrar en 
cosas totalmente increíbles de lo que ustedes podrían ser capaces de hacer en el futuro. 
Ahora mismo, queridos,  permanecer en el planeta un tiempo muy largo y en ese proceso 
estar alegres en lugar de temerosos. Que se desarmen los botones que los empujarían a la 
ira, al dolor, al miedo. 
De modo que ahora llegamos a este espacio vacío, un hermoso espacio vacío. Es un espacio 
producido por  una limpieza mayor. Todas estas cosas y más aún son posibles ahora para 
todos, no importa cuán únicos sean ni cuántas vidas hayan vivido. Este re-direccionamiento 
akáshico pleno ni siquiera tiene nombre aún. No es un proceso que se haya desarrollado aún 
a su máximo. Imaginen cuán poderosa sería su consciencia al tomar control de lo esotérico 
de su cerebro, las memorias mismas de sus vidas y manipularlas hacia la benevolencia, la 
alegría y la luz. 
Ese es el mensaje. Es grandioso, ¿verdad? Al pasar el tiempo se irán revelando más cosas.  
Y habrá algunos que escuchen esto y pongan los ojos en blanco y digan: "No es para mí; no 
hoy". 
Queridos, son tan amados como cualquiera en el planeta. El libre albedrío por amor siempre 
ha sido la opción disponible para todo ser humano. No se juzga en absoluto. Quiero que se 
vayan de este lugar sin culpas y sin miedo. En unos pocos días, puede que sientas "Algo 
está un poco diferente". Tal vez como un peso que se ha quitado. Es un peso esotérico. 
Podrías decir, "no puedo explicarlo, solo sé que me siento más libre que lo que nunca me he 
sentido antes."  Puede que la gente te diga que estás pensando y actuando de modo distinto. 
La verdad es que te has unido a un grupo profundo  de almas antiguas que está aprendiendo 
a favorecer el Cambio para la humanidad, porque acabas de cambiarte a ti mismo. Otros a 
tu alrededor se beneficiarán inmediatamente, porque te verán más liviano, incluso puede que 
empiecen a ver la belleza en tu alma, cuando antes no la veían. 
Esta es la verdad. Así es como van a funcionar estas cosas, y acabo de darles información 
avanzada para las almas muy antiguas. No se confundan "alma antigua" con la cronología 
de qué edad tienen en años, porque a veces los más jóvenes son los más sabios. Y muchas 
veces los más jóvenes están aquí con los mayores porque comprenden que no hay brecha 
generacional en lo que se refiere al akash. Váyanse de este lugar cambiados. Reflexionen 
sobre estas cosas que han hecho hoy. 
Y así es. 
Kryon 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Evolución Akáshica - Reedición - Kryon 
 
Canalización en vivo de Kryon a través de Lee Carroll, en Wilmington, North Carolina, 10 de 
Marzo de 2018 
 Para ayudar al lector, esta canalización ha sido revisada (por Lee y Kryon) para ofrecer una 
comprensión aún más clara. A veces se agrega o condensa la información.  A menudo lo 
que sucede en vivo tiene implicada una energía que conlleva un tipo de comunicación que  
no ofrece la página impresa.  De modo que disfruten de este mensaje realzado dado en 
Wilmington, N. C. 
 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Se ha mencionado que existen aquí energías que son invisibles pero que saben quiénes son 
ustedes. Si eres un visitante escuchando esto más tarde, "aquí" significa lo mismo también 
para ti. Este es un espacio sagrado en el que tú has decidido escuchar, y si sigues 
escuchando, todas las energías que están en este salón en este momento también son tuyas. 
Se honra a todos los seres humanos, se los respeta, a todos y cada uno. Existe un entorno 
que no solo me acompaña a mí; más bien es un entorno que se desarrolla a partir de las 
diversas energías de las almas en el salón. Un entorno que viene a ver, a honrar, a veces 
parece que se sentaran en sus regazos - y a golpearles la nariz solo para decirles "Estamos 
aquí, estamos aquí, estamos aquí." 
Lo dije hace años: ustedes nunca están solos, y lo decimos de veras. Es imposible estar solo, 
debido al sistema que es amoroso y espiritual. Muchos de ustedes llegaron a entender y 
darse cuenta de,  número 1, que son parte de un sistema divino, y número 2, que están aquí 
temporariamente. Estos viajes del alma que ustedes hacen, crean un viaje temporario, hasta 
el próximo viaje, la próxima vida. Es la misma alma cada vez. Entonces, queridos, estamos 



viendo antiguos entre ustedes, y mucho honramos que  hayan sido parte de la tierra por tanto 
tiempo. 
Deseamos extender la enseñanza de la semana anterior. Si no tienen idea de qué se trataba, 
está bien; siempre empezamos como si no supieran, así podemos hacerlo completo. La 
semana pasada les presentamos el concepto de limpiar lo que llamamos su akash. 
Permítanme definir "akash" otra vez más. En el proceso posicionaremos esta discusión con 
gran honor y respeto por lo que significa para todos ustedes. Dentro de ustedes, seres 
humanos,  ahora mismo hay un registro activo de todo lo que han hecho alguna vez en este 
planeta: es realmente todo. Eventualmente aterriza en su ADN. Cuando reencarnan, la última 
vida  también se incluye, y llegan con esa energía, fresca. Sin embargo, todo lo que alguna 
vez experimentaron en este planeta está allí. 
El Akash no es un "Registro" de Cosas. 
Esto es importante y lo hemos enseñado antes. Su akash no es una representación lineal de 
su historia, como verían en un libro. El registro akáshico no se trata de las actividades de un 
humano. Es sobre las energías y emociones de un humano, y no es recordado de manera 
lineal como páginas de un libro. En cambio, está agrupado todo junto. 
¿Cómo fue para ustedes? ¿Vidas cortas o largas? ¿Dónde estuvieron en el planeta? ¿Cuáles 
fueron las culturas diferentes, rostros distintos, lenguajes distintos, comidas distintas? 
¿Cómo fue estar en las guerras, ser un guerrero y matar a otros? ¿Cómo fue estar en un 
campo de batalla y que los maten? Todos ustedes estuvieron, todos. Estas son energías, no 
solo experiencias o actividades. 
¿Cómo es morir ahogado? A muchos de ustedes les pasó. ¿Cómo fue perder a sus hijos al 
nacer, una y otra vez?   "¡Eso debe ser horrible!" dirían algunos. ¡Lo es, por cierto! Sin 
embargo cuando llegan a un planeta en una época en que uno de cada dos niños no llega al 
año, ni siquiera les dan nombre hasta que llegue a los tres meses de edad. Eso les pasó.  
¿Cómo es? ¿Cómo es despertar y darse cuenta de que tienen, como almas antiguas, 
información que contradice lo que les enseñan sobre Dios? ¿Se callan y no dicen nada? ¿O 
no? ¿Cómo es ser marginado de todos los otros del pueblo, vivir solo, y únicamente 
conservarse vivo porque se tiene la sanación mágica que la tribu necesita ocasionalmente? 
¿Tal vez tienen información sanadora de Gaia,  para ayudar a sanar a gente importante a su 
alrededor? Esta es su vida.  A estos les estoy hablando hoy, alma antigua. ¿Cómo es que 
yo les diga que hubo civilizaciones en las que han vivido y de las que no tienen registro de 
su existencia?Su akash  lleva los recuerdos de todo - todo eso. Y la información que está en 
este espacio multidimensional de almacenamiento, dentro de todo humano escuchando 
ahora, es profunda por su energía del pasado. Lo que hoy es profundo es que esta energía 
está cambiando. Hemos hablado de esto antes, dijimos que la diferencia entre la entrega de 
energía del registro akáshico a ustedes, es enormemente  diferente de diez años atrás a 
ahora. Eso es lo que está cambiando. En la vieja energía, el registro akáshico solía darles 
información de recuerdos difíciles.  A veces es difícil. ¿Por qué sería?  "Kryon, ¿por qué el 
akash es tan perturbador para algunos que tenemos que tener lectores de vidas pasadas 
que nos ayuden a descartar ciertas cosas de nuestra memoria? No nos dejan dormir de 
noche y es difícil trabajar con ellas. ¿Por qué sería así? ¿Qué clase de sistema equilibrado 
hace eso?" 
La respuesta: es  que es un sistema de libre albedrío. Así como va la consciencia del ser 
humano, así va la consciencia de recordación del akash. Con lo que la consciencia humana 
ha sido durante siglos, ustedes recuerdan las cosas dramáticas - cosas que hacen ruido en 
la noche, cosas que no quieren recordar. Les da sentimientos que no pueden explicar. Así 
es como funciona hasta ahora. 
Está Cambiando la Energía de lo que te da el Akash 



La semana pasada les dimos información y ejercicios que les recordaron el poder que 
ustedes tienen sobre su propio cuerpo. Les hablamos de lo apropiado de reformular el akash. 
Los hicimos exigir con sus propias palabras que el akash deje de recordar la negatividad y 
el drama y empiece en cambio a recordar la belleza del pasado,  los buenos tiempos pasados 
y las soluciones que encontraron. Para algunos, sería el recuerdo de dar a luz - el orgullo, la 
alegría, la abrumadora belleza, la benevolencia de muchas cosas. ¡Está allí, ya que todos 
han tenido estas cosas!  Todo está allí. Les dijimos que le mandaran a su akash a detener 
los programas de la vieja energía - esas "grabaciones" que s reproducen continuamente, y 
en cambio  les dé algo que no esperaban - recuerdos hermosos.  Cambia ese zumbido 
residual negativo en el fondo; les contamos eso. 
Entonces, ¿adónde vamos desde aquí?  Puede parecer que estamos dando vueltas, pero 
les voy a contar qué ha pasado con el akash, y en qué se convirtió. El akash no ha cambiado, 
pero los seres humanos lo vieron y reescribieron las reglas. Les contaré sobre eso, para que 
entiendan un poco ese zumbido que algunos de ustedes tienen, pero no antes de una 
actualización.Hay algunos escuchando esto ahora, que estuvieron presentes la semana 
pasada. Hay algunos que no solo participaron en los ejercicios sino que escucharon el 
mensaje y participaron otra vez. Algunos nunca lo escucharon y es la primera vez y 
participan, y habrá miles que participarán luego. Algunos sentirán algo, como dije, y otros no 
lo sentirán, porque los tiempos son todo para ustedes. Son únicos en el planeta; nunca hay 
una ocasión en que les demos información en una "píldora esotérica"  que le haga el mismo 
efecto a todos. Algunos tienen que trabajar en ello,  repitiendo la información para que el 
cuerpo siga oyendo lo mismo. Aunque les diré que el cuerpo lo oye claramente enla primera 
vez. Oh, sí que lo oye. Lo oye y empieza a trabajar con ello, aún cuando ustedes no creen 
que lo haga. De modo que el secreto está en creer. 
Aparición Súbita de Malos Sueños 
Aquí va una actualización: algunos de ustedes tienen de pronto algunos sueños interesantes. 
Podrían ser sueños que los ponen otra vez en circunstancias que fueron incómodas. Serían 
circunstancias que los disminuían, regresándolos a tiempos de traiciones. Tal vez los ponían 
en situaciones laborales incómodas, o cosas que sucedieron en el pasado. En el sueño 
ustedes están en el pasado, pero las energías realmente parecen estar sucediendo otra vez. 
Luego  se despiertan en la mañana diciendo, "Esto realmente no es lo que yo había esperado 
de un sueño. Y ahora tendré todo el día una energía residual negativa, porque ese sueño fue 
tan real, ¡y no necesitaba volver a eso y sentirlo otra vez!" 
¡Oh, sí que lo necesitabas! y he aquí por qué: porque eso fue tu cierre para lo que habías 
pedido. Tenías que regresar, mirar a la energía a la cara. A veces son cosas que nunca 
quisiste mirar. Algunos de ustedes ni siquiera terminaron todavía, ya que el problema es 
mayor que una sola energía.  Esto es el registro akáshico en su apogeo. Es el registro 
akáshico de esta vida, en su apogeo. 
En el akash, un ahogo o una muerte difícil suele re-visitarse para darla de baja finalmente. O 
tal vez el sueño te llevó a un campo de batalla cuando quitaste una vida, y eso se te quedó 
pegado, te quedó durante edades. De pronto aquí viene en sueños ¡y te sientes 
horriblemente! "Acabo de matar a alguien, y lo siento por todas partes. Lo peor que me ha 
pasado; no podría hacer eso pero lo hice, lo puedo sentir."  Luego te preguntas en qué puede 
eso ser apropiado. Y ahora te diré: es un cierre. Significa que se fue.  Eso significa. Y si tú 
eres uno de los que ha tenido un sueño así, ¡felicitaciones!   Está funcionando. Tus 
afirmaciones están siendo escuchadas. 
¿Ves cómo funciona este sistema? Tuviste que ir allí porque no querías enfrentarlo. Ni 
siquiera en un sueño donde tenías que ir allí y estar incómodo un momento, que no te hace 
daño. Pero en esos momentos el akash trabaja contigo para decirte: "para poder descartar 
esto, tienes que mirarlo." Y eso están haciendo muchos de ustedes. Y en esa mirada, llega 



una  limpieza completa y plena. No volverá, queridos.   Este es el poder que hoy tienen 
ustedes, lo hablamos la semana pasada. Es mucho más poderoso que antes. 
Quiero hablar más sobre el akash. Es hermoso. ¡Qué sistema! ¡Es un sistema de recordación 
poderoso!  ¿Pueden imaginarse abriendo un libro akáshico? ¡Una página! Esa página única 
es todo lo que han hecho alguna vez. Es solo una porque es multidimensional. Esa página 
única es como miles de volúmenes de energía que no son lineales. Los recuerdos salen 
volando, van por las paredes y el techo y no están ordenadas. No necesitan estarlo. ¿Pueden 
imaginar, retroceder y ver quiénes fueron y qué lograron? ¿Creen que hay alguna medición 
en el registro akáshico, no del horror y el drama, sino de la belleza? ¿Creen que hay una 
medición de la sabiduría? ¿Cuánto aprendieron a través de las vidas? ¿Y cómo les gustaría 
que eso se les presente hoy? Sería suyo, ya que se lo han ganado, y les permitiría ir de un 
lugar a otro y no cometer los mismos errores. Sabrían instantáneamente cuando alguien está 
diciendo la verdad. Cuando se levantan en la mañana, pueden  sentir una benevolencia que 
dice "Este es un buen día. Es un buen día porque estoy aquí. Es un buen día porque lo 
sagrado en mí ve lo sagrado en Gaia. Es un buen día porque conozco a mis ancestros. Es 
un buen día porque quienes se comuniquen conmigo hoy también lo sentirán." 
Historia del Akash y de Cómo Evolucionó 
Les diré qué pasó en la historia. El registro akáshico ha estado con ustedes desde la siembra 
de los pleyadianos, cuando empezaron a recibir la  información sagrada. Estuvo allí desde 
el comienzo mismo. Ustedes empezaron a despertar con conocimiento espiritual 
tempranamente. Las almas antiguas de este planeta siempre lo han tenido; ustedes son las 
que sostienen esta información. Es hermoso y es sencillo: y vino de las estrellas, ustedes 
vinieron de eso que es Dios. Dios los ve hermosos.  La energía de la creación que les fue 
presentada a ustedes -   Dios, el Espíritu,  la Fuente Creadora -  estaba tan lejos por encima 
de cualquier consciencia que ustedes hubieran visto jamás en este planeta, que no se lo 
podía describir. Es amor puro, un amor puro brillando más que cualquier cosa que pudieran 
imaginar. Es compasión por ustedes, compasión tan hermosa que cuando regresen al otro 
lado del velo la recordarán claramente. Se bañan en la belleza de esa canción que se oye 
constantemente  y les hace cantar el corazón con ella. ¡Eso es Dios! No puedo decirles algo 
más grande, no podrían verlo, no lo entenderían. Eso es Dios. 
Los seres humanos empezaron a evolucionar con el tiempo y a encontrar sistemas sagrados 
para unirse con una creencia. Uno de los primeros sistemas que se desarrolló en esta 
civilización se llama hinduismo. Hemos hablado de esto incluso en India, donde revelamos 
cosas por primera vez. Este fue el enfoque original del sistema. Celebraba la unidad con 
todas las cosas. Pero era único en cuanto a lo que ustedes hoy tienen en su tierra, porque 
el sistema hindú no tenía un profeta. Iba directamente a la fuente, sin involucrar un sistema 
humano jerárquico en que ustedes tenían que "pasar por" alguien para encontrar a Dios. 
Nadie tenía que hacer nada más que sentir la belleza de Dios por sí mismo. Había un 
reconocimiento de la unidad con todas las cosas, todavía es así hoy.   
Pero el registro akáshico se desarrolló hacia algo diferente- aquí entra el karma. El karma es 
un derivado directo de la energía akáshica. Cosas que te suceden y que luego producen 
energía de ciertas maneras que te invitan a limpiarlas o trabajar con ellas. Si no lo haces, 
pueden acumularse y afectar tu manera de pensar. Y el sistema kármico te invitaría a limpiar 
aquello que no querías y trabajar con otras entidades (asistentes) del hinduismo que te 
ayudarían a limpiar la negatividad. Podías hacerlo  hasta el punto que ya no tuvieras karma. 
Podías limpiarlo completamente. Podías llegar a un lugar de plena iluminación porque ya no 
llevabas más karma. Esta fe en limpiar la negatividad dentro de ti todavía existe hoy.Ahora 
bien, queridos, ¿no les parece interesante que eso sea exactamente lo que hicimos la 
semana pasada? Fue un sistema para limpiar el akash. Sin embargo, en este ejercicio faltaba 
el karma. Cuando yo llegué hace 29 años, una de las primeras cosas que les enseñé es que 



el karma  funcionaba en la vieja energía, pero en esta nueva energía ya no se necesita. Ya 
no necesitan una energía que permanece y los empuja, como hace el karma. La energía de 
hoy ofrece limpieza kármica automática, de modo que  ya no interviene en el juego a menos 
que ustedes lo deseen. Les dijimos que no necesitan ser empujados por energías en este 
punto de su vida. En su sistema espiritual ya no se necesita el karma. Por supuesto eso es 
polémico. Pero lo mismo pasa con casi todo lo que les decimos que solía presentarse en una 
energía muy vieja y con un velo muy grueso. 
Miren quiénes son ustedes hoy. Entran en el planeta con pleno conocimiento. No necesitan 
cosas que los empujen o tironeen para poder aprender lecciones. Están más allá de eso. 
Llegan limpios, listos para trabajar  Tienen otras cosas que hacer además de trabajar el 
karma. Aún en este día algunos dicen "¿Qué hago con el karma?"  Incluso después de darles 
la buena noticia de que ya no necesitan preocuparse por él. Por supuesto algunos lo 
discuten, sin usar una buena lógica espiritual. ¿Tal vez sea hora de examinar lo que creen?  
Quiero que ustedes se miren a sí  mismos, simplemente, y digan "¿lo necesito realmente? 
En este punto, en mi espiritualidad, como alma antigua en estanueva energía: ¿me ayuda o 
me daña?  ¿dificulta mi camino? ¿me favorece?"  Saquen ustedes su conclusión. 
La Humanización de Dios 
Lo que sucede después es realmente, realmente interesante.  Al pasar miles y miles de años, 
ciertos sistemas empezaron a distorsionar toda la idea del akash y del karma. Quiero 
presentarles el concepto humano de pecado. Deseo que comprendan este término de Kryon 
que suelo usar: humanizar el sistema. Humanizar es la palabra que usamos cuando  ustedes 
reducen todas las partes de cualquier sistema espiritual para que encaje dentro de lo que es 
la naturaleza humana.  Cuando humanizan a Dios, hacen de Dios un humano con todos los 
rasgos de un humano. Empezó en seguida. Aun antes del pecado, los griegos hicieron  a 
sus dioses tan humanos, que eran disfuncionales. Presentaron la  mitología del castigo como 
comienzo, como un padre castigaría a un hijo. Luego eso se gradúa, y se gradúa.  Hoy en 
su cultura moderna, tienen  un dios que los mira y los juzga por su conducta. El pecado se 
define, supuestamente, como cualquier cosa que desagrade a Dios.Tengo algo para decirles, 
que puede que entiendan o no, en este punto: Dios no es un humano. Con la Fuente 
Creadora del Universo no existe un concepto como complacer o desagradar. Es amor puro, 
Dios no piensa como piensan ustedes. Dios no piensa en absoluto. Dios ES. Dios no tiene 
constructos  de consciencia como ustedes. ¿Cómo sería la consciencia del amor puro y la 
compasión? Ustedes no pueden imaginarlo. 
No hay ni siquiera el comienzo de una consciencia, no está ni siquiera cerca de lo que 
ustedes tienen, ¡ni cerca! Y sin embargo ustedes han desarrollado un sistema contradictorio 
- un  hermoso amor de Dios y al mismo tiempo hicieron de Dios un padre malo, disfuncional.  
Les pregunto, otra vez, ¡otra vez más! ¿Alguno de ustedes tomaría a un hijo - no importa qué 
haya hecho - para arrojarlo a un lugar donde se quemaría vivo durante toda la eternidad?  
¿Cuál de ustedes, padres, levantaría la mano para decir "Bueno, sí, han hecho cosa malas. 
Es lo que merecen"?  No hay ni siquiera uno entre ustedes, ¡ ni uno! Sin embargo, ese es el 
Dios que ustedes le enseñan a sus hijos, un Dios de castigo y reglas. Eso es un atributo 
humano, queridos. Piénsenlo. 
Toda esa construcción del pecado y el castigo se desarrolló total y completamente desde la 
mente humana. Una construcción del ser humano puesta sobre el Todopoderoso. El Creador 
del Universo  no funciona así.  Boletín de noticias: ¡no hubo guerras en el cielo!  No hubo un 
ángel caído. Todo eso es el producto de una mente humana, funcionando en una psiquis 
humana, y no tiene nada que ver con la compasión de la creación que los ama sin 
medida.Pero lo que ha pasado debido a esto es que el registro akáshico recuerda todo, 
incluyendo esta enseñanza de un Dios humanizado,  y ahora ustedes tienen un nuevo 
jugador energético creado por los humanos: la CULPA.  Entonces el registro akáshico que 



recuerda todo, empieza a transformar estos sistemas y a crear culpa. Ahora ustedes se 
lamentan por lo que hicieron y lo que sienten en su registro akáshico. Ahora se despiertan 
de noche recordando algo que hicieron en una vida pasada, pero ahora van a ir al infierno 
por ello. Esto se pone peor, ¿no? 
Ahora están ahí sentados y no saben qué pensar. "Si Dios es real, ¿Dios está disgustado 
con este que soy? Tuve un sueño la otra noche, no sé qué significa, pero estoy seguro de 
haber hecho algo malo. Por eso tuve ese sueño, por supuesto. Es un castigo. Tengo miedo. 
Tengo miedo de no estar haciendo las cosas bien, y voy a pagar por ello". 
Toda esta idea proviene de su registro akáshico. Las energías de su registro, literalmente, 
fueron convertidas en karma por sus culturas, y luego convertidas en pecado y castigo. Todas 
estas mismas reacciones y sentimientos empiezan a descender más y más en un 
estado de consciencia que los pone de rodillas en frustración. Ser humano: tienes miedo de 
Dios. Tienes miedo.Deténganse. ¿Esto les suena parecido a lo que les traería "la más alta 
compasión que existe?" No. Suena exactamente a lo que los humanos les traerían y lo que 
siguen trayendo. Aquí hay un contrasentido. Ni siquiera tiene sentido que ustedes se 
coloquen en un lugar donde temen a lo que está dentro de ustedes, que es lo más benévolo, 
magnífico, amoroso que pudiera estar allí. A ustedes los han convencido de ese concepto, 
los han educado así desde el nacimiento. Si piensan como humanos, es factible. 
Esto puede ofender a algunos, pero no es ese el propósito. El propósito de Kryon es revelar 
e iluminar, abrir la caja, quitar los sellos sobre una verdad más grandiosa. Aquí va una 
declaración:  Que no hay ningún juicio por parte de Dios. El Dios que los ha creado por amor 
colocó una pieza de sí mismo dentro de ustedes, llamada alma, y ama a esta alma como a 
sí mismo. Ustedes son una pieza de la Fuente Creadora de todas las cosas. Su alma es un 
misterio para ustedes, pero no para Dios. 
¿Adónde va esto ahora? ¿Qué va a pasar? 
¿Adónde se dirige esta evolución del akash? ¿Qué va a pasar? Aquí está mi predicción: 
Viene la revelación en el planeta. Viene la compasión, reformulando y re-escribiendo algunas 
de estas cosas que les he contado. Eso es lo que va a pasar. Yo sé esto porque lo he visto 
antes. Les traigo esta historia para mostrarles de dónde han venido algunas de sus ideas 
actuales, en qué se ha convertido el sistema, y qué viene ahora.  Escuchen: Estos 
maravillosos secretos que ustedes tenían, literalmente, por ser algunos lemurianos de la 
rueda de enseñanza original, tuvieron que ser escondidos y no enseñarse, solo guardarse. 
Aquí va otro contrasentido para ustedes: Las sociedades secretas que ustedes hoy  
consideran conspirativas, ¡empezaron como las únicas que guardaron los secretos que 
aprendieron en Lemuria! Y en esta nueva energía, empiezan a surgir. Van a ver 
organizaciones que empiezan a revelar lo que saben y creen, y la información será 
"metafísica básica" (inicial). Ustedes mismos empezarán a crear organizaciones para 
enseñar estas cosas abiertamente, no en secreto. Escuchen: les recuerdo, es una de las 
primeras veces en la historia en que tienen posibilidad de hacer esto sin que alguien los 
persiga, los acalle,  o algo peor. Todavía hay leyes en los libros de las culturas que indican 
tener cuidado y no escuchar a un canalizador o ver a un lector. Debido a eso, algunos todavía 
tienen miedo de salir del armario con la verdad del amor. ¡Trabajadores de luz de armario!  
No quieren salir porque la última vez que lo hicieron fue horrible. Y ahora ya no lo será. 
Otro concepto más 
Ahora les daré otro concepto, para realmente confundirlos. Queridos, si se van a volver un 
poco más multidimensionales, ahora van a tener que arreglárselas con un tipo diferente de 
atributo de su akash. Aguarden por estas novedades mientras hago un repaso. Déjenme 
revelar otra vez el resumen de que en esta nueva energía, por muy mal que se hayan 
desarrollado, los sistemas que les dieron estas cosas comenzarán a tener un enfoque más 
iluminado. Estos sistemas religiosos empezarán a ver que no se corresponden con el amor 



que enseñan. Algunas de las doctrinas cambiarán para que tengan sentido según las 
enseñanzas originales de los maestros. Habrá un aligeramiento de la carga. Las reglas 
cambiarán levemente, como lo han hecho a través de eones y décadas. Empezará a suceder 
otra vez - un regreso a una de las ideas originales de que Dios está dentro de cada ser 
humano. Y en eso,  el respeto a esta premisa se considerará primordial, no importa quién 
seas ni cuál sea tu creencia. Eso es lo que los humanos realmente tienen en común. Esto 
inicia un mundo que se saldrá de donde está hacia un lugar donde ya no haya más guerras. 
Eso es el resumen. 
Ahora déjenme decirles algo con que tienen que enfrentarse. Existe la idea de que este carril 
del tiempo en el que ustedes viajan va a crear luego un tren nuevo completamente iluminado, 
bello, limpio, claro, listo para avanzar en la luz con información muy nueva. Ahora bien, aquí 
tengo que decirles algo, porque habrá algunos que preguntarán por esto más tarde cuando 
no suceda así para ellos. Esto es información avanzada, acelerada, sobre su registro 
akáshico con que tendrán que manejarse de maneras que se les presentarán por medio de 
su intuición, y también hablaremos sobre el futuro. Esto confunde a la mente lineal. 
El Nuevo Tiempo en la Tierra - Un Nuevo Akash 
El tiempo está en círculo y siempre lo ha estado. La complejidad del tiempo es para los 
físicos, pero para ustedes es todo lineal. La verdad es que el concepto central del tiempo es 
multidimensional, basado cuánticamente en el centro de la estructura atómica, y ustedes 
simplemente no están concientes del círculo. Sin embargo, ahora ustedes tienen que 
manejarse con esta ciencia, porque les servirá para comprenderlo mejor. 
Imaginen unas vías de ferrocarril. Ustedes están en esas vías, como un tren, como un ser 
humano, un tren humano. Viajan traqueteando en ese tren. Pueden ir solo hacia adelante en 
estas vías, ya que el tren no retrocede ni hace marcha atrás.  Siempre avanza hacia el futuro. 
Estas vías siempre se extienden delante de ustedes como su futuro, y lo que está detrás es 
su pasado, lo que ustedes hicieron. Ahora bien: así es como lo ven ustedes. 
Quiero que le agreguen a eso una pequeña arruga. Esas vías van todo alrededor del planeta. 
Olviden por un momento que no se pueden poner vías en los océanos; hagan como si fuera 
posible. De modo que las vías se conectan consigo mismas formando una sola vía. Por 
supuesto, ustedes solo la ven extenderse como una línea recta delante y detrás de ustedes, 
ya que no pueden ver más allá del horizonte. Pero esperen: Si las vías son una misma vía 
alrededor del globo, ¡eso significa que eventualmente su futuro corre sobre su pasado! ¿Me 
han seguido hasta aquí? Algunos se me pierden aquí. 
Ustedes empiezan a transitar sobre la misma vía frente a ustedes que transitaron antes al 
dar la vuelta al globo. ¡Es su pasado lo que están recorriendo sobre las vías! ¿Y qué hay 
exactamente en su pasado?  ¡Está grabado en piedra como  registro akáshico!  Este es el 
concepto: van a encontrarse con su akash en el futuro.  Algunos no entenderán lo que es y 
considerarán que todo lo que han hecho ha fracasado, porque aquí está de nuevo.  Otros lo 
reconocerán. "Ajá, esto es un fractal en el tiempo. Está sobre las vías, porque las vías 
recuerdan lo que sucedió. De modo que en lugar de absorberlo y cargarlo y tener que hacer 
todo esto otra vez, lo voy a limpiar a medida que voy marchando. De hecho,¡ esperaré que 
esté aquí!  De hecho, lo voy a ver e incluso lo limpiaré antes de que aparezca siquiera. Verás, 
estoy esperando lo que recuerdo." 
¿Es demasiado complejo? Estas son cuestiones que solo responderá el futuro. Les acabo 
de dar algo valioso para que no piensen que han fracasado, queridos. ¿Cómo es un nuevo 
humano? Es el que oye esto y dice "Mi akash ya no está allí para irritarme, y solo hay allí 
benevolencia. Puedo reconocer lo que he hecho y corregirlo a medida que sigo. ¡Nunca 
tendré que hacer los mismos errores otra vez, ya que puedo verlos venir!" 
Les estoy diciendo que hay cosas en las vías frente a ustedes que aparecerán y ustedes 
pensarán que es un regreso al pasado - pero no lo es. Es algo que los más sabios verán y 



dirán "Reconozco esto. Esto es vieja energía. Aléjate de mí. No vamos a pasar por esto otra 
vez." "Kryon, ¿llegará un día en que podamos limpiar todo el akash incluyendo lo que está 
delante del tren? Eso es una limpieza del akash que sería de pasado, presente y futuro."  
Eso es más complicado, y ese es ciertamente  el paso siguiente. Les estoy contando esto 
para que no se sorprendan. Llegarán procesos para ayudarlos. Pero al entender lo que 
sobrevenga, no se confundirán, no pensarán que hicieron algo mal, no volverán a la culpa. 
En cambio lo verán y dirán: "Kryon dijo que esto había llegado y aquí está. La oscuridad 
siempre quiere  hacernos pensar que tiene el control.  Lo tenía en un tiempo, pero ya no." Y 
podrán reírse y verlo desaparecer, tan pronto lo reconozcan como lo que es. Es una energía 
kármica del pasado que está delante de su tren, y que ustedes  ya limpiaron. Por lo tanto, es 
un fantasma. Incluso le daremos un nombre: "¡Cuidado con el karma fantasma! ¡Cuidado con 
el akash fantasma!"  Solo recuerden este mensaje y llámenlo como lo que es. 
Este ha sido un mensaje complejo. Es algo que tal vez quieran escuchar, (o leer) otra vez. 
Es algo que pueden querer revisitar solo para oir estas palabras. Estoy a punto de cerrar. 
Los invisibles todavía están aquí. Quiero que los sientan por solo un momento felicitándolos 
mucho. Si ellos pudieran rodearlos con sus brazos   ustedes podrían sentirlo. ¡Podrían sentir 
tanto amor!  Y ellos les darían un mensaje: "No teman al futuro.  Arrojen lejos sus viejos 
miedos. El pasado ya no volverá. Este es un sendero totalmente nuevo, que nunca 
transitaron antes, uno sin predicciones. Ustedes instalarán las vías como nunca se colocaron 
antes. En eso se está convirtiendo el futuro real para ustedes." 
 Estas son las cosas que tengo para este día. 
 
Y así es. 
 
KRYON 
 
Traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Noticias Falsas - Reedición - Kryon 
 
Canalización en vivo de Kryon a través de Lee Carroll, en Sacramento, California, el 25 de 
marzo de 2018 
 
Para ayudar al lector, esta canalización ha sido revisada (por Lee y Kryon) para ofrecer una 
comprensión aún más clara. A veces se agrega o condensa la información.  A menudo lo 
que sucede en vivo tiene implicada una energía que conlleva un tipo de comunicación que  
no ofrece la página impresa.  De modo que disfruten de este mensaje realzado dado en 
Sacramento, California 
 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
El Cambio está ocurriendo en este planeta y está cambiando paradigmas que ustedes no 
esperarán. Todos los aspectos de su cultura se verán afectados eventualmente. Las 
preguntas que ustedes hacen son "¿Qué hago después? ¿Qué cosa daría más resultados?" 
La respuesta es lo que les hemos estado diciéndoles: Esperen cambios. Esperen el cambio 
benévolo y desarrollen la intuición para trabajar con él. 
De modo que hablemos de un viejo paradigma que prevalece y debe cambiar - y cambiará. 
Y lo llamaré - ¿están preparados? - noticias falsas (risas del público). Solo que este es un 
poco diferente, y tiene muchos niveles. Hablemos de uno en la 3D, y luego iremos más allá 
y hablaremos de los esotéricos. Hablamos de noticias que les dan, que ustedes las creen, y 
en las que confían, y que son completamente falsas. Aquí están hoy, 25 de Marzo de 2018. 
¿Cuál es la gran noticia? "Los va a golpear una gigantesca tormenta geomagnética desde el 
sol. Es un asombroso evento coronal, y el agujero producido es asombroso, y llegará y 
descargará sobre este planeta con toda su fuerza, interrumpiendo todas las comunicaciones, 
y potencialmente afectando satélites. ¡Incluso podría afectar su salud!" ¿Qué les parece 
hasta aquí? (Nada había sucedido ese día) ¡Y estaba en todos los noticieros! 
Al terminar esta canalización, ¿por qué no intentan averiguar qué pasó? ¿Por qué tanto 
escándalo? Es muy interesante que las noticias son tan dramáticas y se hacen virales, y 
luego cuando el evento proyectado no sucede, no hay ninguna noticia de por qué. ¿Qué 
pasó? Llega otro evento y se lo presenta en todo su drama, de la misma manera, y luego no 
se despliega de ese modo dramático tampoco. ¿Cuántas veces les han dicho que viene el 



fin del mundo? Y cuando no sucede, nadie se hace responsable por la falsa noticia que dio 
miedo a todos, ¿no? 
Déjenme contarles qué sucedió hoy, porque es un ejemplo del resto de lo que deseo discutir.  
Lo que hubo hoy es ciertamente una anomalía en el sol, pero algo que ya ha sido visto antes. 
Muy grande, realmente, este agujero coronal,  con chorros que pasan más allá de la Tierra 
de maneras espectaculares que se han visto antes. Si hubieran ido a la oficina del 
astrónomo/a y le hubieran dicho: ¿Qué pasó hoy?, él  hubiera contestado: Lo que pasó antes. 
La rejilla magnética de este planeta lo absorbió, y no fue realmente tan peligroso según lo 
que hemos visto antes". Ustedes podrían decir, "¿Pero por qué se informó como un evento 
temible?" Diría "Cometimos un error. Hablamos a  los noticieros de una tormenta, y ellos no 
son físicos ni astrónomos; son informantes de los dramas." Y eso es lo que recibió el planeta, 
queridos: noticias falsas. Y si quieren investigar lo que pasó este fin de semana, encontrarán 
que fue muy normal y que ya ha sucedido antes. Ni siquiera movió mucho los instrumentos 
que usan los astrónomos para medir estos eventos. 
De modo que este es el ejemplo de las noticias falsas que deseamos abordar ahora mismo. 
Muchas cosas han sido completa y totalmente distorsionadas o sacadas fuera de contexto, 
o realmente diseñadas para ser falsas para conseguir una reacción - de ustedes. Tal vez se 
hace para vender productos ¿o quizás para hacerlos esconderse, temerosos? Pero es parte 
del paradigma actual de su cultura. De modo que echemos una mirada a algunos otros 
ejemplos. 
¿Qué están enfrentando, justo ahora en el planeta? Esa vocecita dentro de ustedes dirá: 
"Esto no va a resultar bien. Aquí viene de nuevo. Miren lo que pasó en el pasado. Estamos 
pasados de tiempo para otra guerra." Total y completamente falso. Los  disparadores de la 
vieja energía en su consciencia todavía están atascados con viejas cintas grabadas 
originadas en energías de viejas situaciones; no la que enfrentan hoy. La propia mente de 
ustedes reproduce las mismas cintas una y otra vez, debido a cosas que pueden haber 
sucedido en el pasado de ciertas maneras. ¡Esas son noticias falsas que ustedes se dan a 
sí mismos! Es profundo, si  lo piensan. Esta tendencia al auto-engaño es la razón misma 
para estudiar la coherencia en el humano, con objeto de ordenar esas cintas. Cuando puedan 
eliminar esa "cháchara de catástrofe" podrán captar una verdad que es pura y hermosa.  La 
verdad que es pura y hermosa es que nada ha sucedido en el pasado que necesite suceder 
en el futuro. La realidad no está diseñada de ese modo en esta nueva energía. Este futuro 
tiene un paradigma total y completamente diferente. 
Más Noticias Falsas: Tus Capacidades y tu Salud 
Aquí hay otra, una grande: no proviene de la propia consciencia, sino de otros que te dan 
información y se convierte en algo incorporado en ti y controla cómo piensas. Hablo de 
aquellos que te dijeron que no puedes ser y no serás algo. Tal vez te dijeron que no puedes 
hacer esto o aquello o que esto nunca funcionará contigo o que eso nunca funciona. ¿Tal 
vez fue alguien con autoridad? Es una "noticia falsa implantada" - y la creíste. 
Un médico confiable te dirá qué va a pasar con tu cuerpo que envejece, basado en la 
investigación y medición científica de ese día. En la vieja energía, ¡podría haber sido una 
sentencia de muerte! Entonces después de una serie de estudios, te dice: "Esto es lo que te 
está pasando." Observa tu cerebro, tu corazón, tus sistemas y todas las cosas importantes 
en tu biología. Luego tu actitud  baja todavía más ¡y te preguntas si irás a sobrevivir! ¿Qué 
pasará después? Querido, esta es la noticia falsa más vieja de tu cultura. Verás, no ha habido 
estudio o credibilidad atribuida a la consciencia humana - ¡la que realmente gobierna las 
células! Esta noticia falsa quiere que creas que no tienes control en absoluto sobre tu química 
ni sobre tus procesos. Eres una víctima completa de la vida misma.  Sin embargo, durante 
años te estuvimos diciendo que toda tu estructura celular recibe su salud de "el jefe" - ¡tú! 
Querido, la única cosa que impide a tu estructura celular de acatar las instrucciones que 



puedes darle es (¿preparado?) ¡las noticias falsas! Si tu cuerpo ya ha reconocido las noticias 
falsas de tu cultura, es muy difícil dar a tu cuerpo algunas instrucciones. ¿Por qué? Porque 
ustedes creen en las noticias falsas. 
Esto es polémico, porque la gente dirá "Bueno, ¿el diagnóstico era correcto o no? ¿La ciencia 
está en lo correcto o no?" La respuesta es que es correcto para el médico, pero no para ti. 
La medición es correcta, pero lo que le sigue suele ser noticia falsa.  Tú crees en la noticia 
falsa cultural y penetra en ti y te lleva a un nivel más bajo - un lugar que aumentará tu química 
ya disfuncional. En otras palabras, la noticia falsa te empeora. 
La nueva consciencia de este planeta es tal que puede mirar a la cara a esta clase de cosa 
y decir: "Esto es solo una parte de la historia." Imaginen mirar a una enfermedad a la cara y 
decirle: "No tienes ni una oportunidad, porque te amo." Algunos podrían decir: "¿Cómo se 
puede decir eso a una enfermedad?" La respuesta es que está viva y tiene reglas de energía 
de su propia existencia. Si haces esto la puedes dispersar y se irá - realmente se disolverá. 
Es una energía inapropiada en la nueva luz. Lo que realmente estás haciendo es instruir a 
tu cuerpo: "Me amo demasiado para permitir que esto me gobierne o me mate o incluso me 
enferme." Queridos, para algunos esto es una exageración de la imaginación.  Pero las 
noticias falsas de su cultura dicen que ustedes no pueden hacer nada. Entretanto, existe la 
remisión espontánea y nadie parece saber por qué. 
La única noticia verdadera, queridos, proviene directamente de la fuente creadora que 
algunos llaman Dios, Espíritu, el centro de todas las cosas.  La noticia es que estás conectado 
a esta fuente de una manera que puedes percibir y volverte uno con ella. Esa es tu línea 
fundamental real. Es tu verdad principal, y no es nueva. Los antiguos la conocían, y la 
mayoría de tus ancestros la practicaban. Es la verdad básica, no lo que oyes en las noticias 
médicas, ni el diagnóstico que te da el médico, ni lo que tus padres te dijeron, ni siquiera tus 
maestros profundos - la gente en que más confiabas. 
La Grande: Tu Alma está Condenada 
Entonces vamos al nivel más alto de noticia falsa que hay hoy en día. ¿Estás listo para esta? 
La más alta noticia falsa que hay hoy es que naciste sucio y no mereces estar aquí. De 
alguna manera hubo una historia, por medio de alguna mitología espiritual enrevesada, de 
que la más grande fuente de amor en el Universo tuvo una guerra. Algún ser angélico intentó 
dominar y fue arrojado del "cielo". Otra vez les diré, queridos, que Dios no piensa como un 
humano, que no tiene una realidad como humano, no tiene una naturaleza humana, y no 
tiene ninguno de los atributos que siquiera pudieran empezar a permitir un evento humanoide 
de tan baja energía. Esto es lo peor de "humanizar a Dios", como ya hemos discutido antes.  
Como en un cuento infantil, la humanidad asignó los peores atributos de sí misma al creador, 
y al hacerlo hace que la más amorosa fuente de toda la creación sea disfuncional para 
ustedes. 
Debido a esta falsa noticia, ¡a ustedes se les dice que el alma humana ha sido arruinada aun 
antes del nacimiento! Nuevamente, las energías más oscuras del planeta se han insertado a 
través de la historia dentro de la relación más divina y espectacular que ustedes podrían 
tener, y les han dado un Dios disfuncional que los ama lo bastante como para enviar a 
ustedes y a sus hijos a sufrir para siempre a menos que de algún modo descubran una 
verdad oculta que está aislada para una porción de creyentes en el planeta.  Para hacerlo 
peor, existen grupos de otros creyentes aislados que tienen otra mitología, ¡creando guerras 
en cuanto a quién tiene el Dios más disfuncional! 
De modo que la mayor noticia falsa de todas comienza con el nacimiento y te dice que no 
puedes avanzar. Al crecer, tu cultura, tus padres, tu realidad, todos te hablan de ese Dios 
disfuncional y te advierten de comportarte de cierto modo para no ser torturado cada día 
cuando mueras por esta entidad amorosa que creó los cielos y la tierra. Desdichadamente, 
la historia sigue y no hay modo de hacer algo con esto por ti mismo. Verás, naciste sucio y 



estás condenado. Por lo tanto, no eres digno de esa relación sobre la cual te enseño. Ni 
siquiera se te permite mirar. Si lo haces, te etiquetarán como "pensador extraño" y te 
expulsarán, como a muchos de ustedes que están leyendo esto. 
Déjame preguntarte: cuando tu hijo tuvo edad suficiente para entender el lenguaje hablado, 
y pudo mirarte a los ojos y preguntar, "Papá, mamá, ¿quién soy yo de veras?" ¿Qué le dijiste? 
Tal vez  desde la profundidad del mayor amor que puedas tener como madre o padre, ¿lo 
mirarías y le dirías: "Siento decirte que no tienes oportunidad.  Estás condenado."? (Risas 
del público) ¡Ustedes se ríen porque es absurdo! Sin embargo la humanidad ha colocado eso 
sobre el amor más grande que hay en el universo. Hasta lo más básico de la lógica espiritual 
de un niño les diría que esto es una noticia falsa. De modo que les digo otra vez que ustedes 
nacen magníficos con todo funcionando en su alma perfecta, y con  libre albedrío pueden 
buscar esa pieza de Dios en su interior. 
El libre albedrío es lo que realmente desarrolló las noticias falsas en este planeta. La baja 
consciencia del planeta está trabajando solamente al 35% de lo que es posible. En otras 
palabras, casi todo está allí dentro de ustedes, la baja energía del pasado lo ha arrastrado 
hacia abajo y lo ha golpeado de tal modo que su asombroso potencial de consciencia no 
funcione bien. Esta es la razón para lo absurdo de una raza que sigue guerreando miles de 
años, a través de cientos de culturas, aun cuando esto nunca ha resuelto ni siquiera un 
problema. 
Ahora están en el Cambio, y de pronto están en una consciencia más nueva, con más luz, 
en un área nueva, donde eventualmente crearán la paz en la Tierra. Están funcionando mejor 
que nunca. Está ahora en sus noticias y no puede ocultarse. 
Madre, padre, psicólogo: en la cultura de hoy en día, miras a un niño a los ojos y le dices que 
merece estar aquí y que puede llegar a la cumbre de cualquier cosa que pueda concebir. El 
niño es hermoso, honrado y lo que puede lograr es ilimitado. Esto es lo que le dices a un 
niño porque ahora comprendes lo que una falsa noticia puede hacer a una mente joven. 
¿Dónde están ustedes en el escenario de las noticias falsas, hoy en día? ¿Qué les dijeron 
que no pueden hacer? ¿Qué dice la medicina "moderna" que les va a suceder a ustedes en 
su sociedad y a su edad? Esa noticia es falsa. Los instrumentos miden su biología, pero no 
pueden medir la magnificencia de su consciencia ni el poder sanador de ella. ¿Cuánto tiempo 
se supone que vivan? Las noticias falsas les darán números basados en un cuerpo sin 
ninguna fuerza impulsora divina. Les dirán que su supone que deben medicarse porque ya 
han pasado de cierta edad. Eso es una noticia falsa. Ya se lo hemos dicho.  Si sus medios 
les dicen estas cosas, apáguenlos. Encuentren medios que sean más selectivos en lugar de 
medios que apuntan a su grupo. Vayan a un lugar donde puedan obtener prueba más 
consistente que incluya métodos de sanación alternativos y testimonios para personas como 
ustedes. Queridos, en sus medios se están desarrollando lugares que algún día incluirán 
mucha más integridad y verdad sobre lo que ustedes pueden hacer por sí mismos y por su 
salud, sin recurrir a químicos externos, y eso incluye "instruir a su cuerpo con su propia 
consciencia". 
Algún día llegará una generación que nunca, jamás tolerará lo que hoy ven como falsas 
noticias. Vendrá una generación en que los líderes serán medidos por cuánto logran hacer 
en su gobierno. Hoy esto ni siquiera está en el radar. Llegará un día en que los ejecutivos de 
negocios tendrán su compensación actual enteramente ligada a cuán bien le vaya a su 
corporación en el mercado y cuán bien tratan a sus empleados. En otras palabras, se 
requerirá un estándar más alto de consciencia en todo el liderazgo. Hoy en día, esto está 
solo en el horizonte.  El público eventualmente lo verá y lo exigirá. 
Hoy en día en la escena política existe una consciencia muy baja que espera que se destroce 
a los oponentes en público con información áspera y mentirosa, poniéndolos de rodillas.  Esta 
noticia falsa luego permitiría a alguien ganar a cualquier costo. Este sistema realmente 



impide a quienes tienen integridad presentarse a cualquier elección. El resultado es que 
tienen líderes de baja energía, una y otra vez. 
Llegará un día en que esto se vea y se reconozca inmediatamente como barbarie. ¡Barbarie! 
El futuro se reirá ante lo ridículo del comportamiento en las campañas electorales del pasado, 
así como hoy ustedes ven ridículos algunos de sus avisos comerciales de 50 años atrás con 
médicos recomendando los malos hábitos de aquellos días, por una compensación. Quiero 
que observen las noticias falsas y ahora simplemente se rían. Véanlas como lo que son. 
Este es el mensaje de Kryon y el de muchos otros en esta nueva energía. Van a oir esta 
información desde muchos otros orígenes muy pronto. Esto eventualmente se invertirá y les 
dará las mejores noticias que hayan oído sobre el potencial de los humanos en esta bella 
tierra. Alma antigua, todavía estás haciendo el trabajo pesado, pero no seguirá así para 
siempre. Es por eso que amamos a la humanidad como la amamos. ¡Asombroso! 
Y así es. 
KRYON 
Los Comienzos - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Syracuse, New York - 28 de julio de 2018 
 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético 
Lo diré otra vez, porque en el salón hay maestros, para los que escuchan, que dicen todavía 
que están sorprendidos por lo rápido que Kryon ingresa, porque en la energía del pasado un 
humano no podía contener esa clase de cambio tan rápido. Les digo, queridos, que así son 
las cosas en la nueva energía: que el hombre en la silla, que les enseña, está a un simple 
latido de distancia de mi ingreso. Porque vivo allí, en el ADN. Si ustedes creen en el Yo 
Superior, lo entenderán; tienen a Dios adentro y no necesitan encenderlo y apagarlo, ¡no!  
No necesitan encender el amor y apagarlo, ¡no! Y el Espíritu es lo mismo, y en esta nueva 
energía pueden mezclarse con las cosas divinas. 
Los humanos son graciosos, porque no quieren pensar que ciertas cosas son sagradas. 
Estás en un bar con amigos, (se ríe), charlando y pasando un buen momento. El amor está 
allí, Dios está allí, la alegría está allí, ¿sabías eso? No necesitas dar una vuelta, y vestirte y 
asistir a un edificio para que esto suceda, está en todas partes, todo el tiempo, sin importar 
quién eres o qué haces, Dios está allí, siempre está allí. 
Y eso me trae a este lugar, un lugar de la consciencia, en que digo "Para quienes escuchan 
por primera vez, esto es un taller sobre la información central de Dios, el Espíritu, la Fuente 
Creadora, como quieran llamarlo; información central que se enseña hoy y mañana, sobre lo 
que les trajeron los pleyadianos. No solamente los 23 pares de cromosomas, no solo el 
cambio en el ADN; ¿qué enseñaron? ¿Qué fue? ¿Cómo lo hicieron? ¿Cuál fue la información 
central dada al planeta hace 50.000 años? De 30 a 50 mil años, ¿cuál fue la información 
central que les dieron aquellos de otro lugar?  Y ahora podrían decir que estamos en 
problemas, hay quienes ponen los ojos en blanco al escuchar esto - "Ah, ahora está hablando 
de extraterrestres, tal vez debo cambiar y escuchar otra cosa." 
Antes de que lo hagas, tengo una pregunta. Si estás escuchando esto, si estás aquí, tal vez 
hay una razón, tal vez estás despertando a alguna clase de espiritualidad dentro de ti. Tal 
vez no quieres avanzar mucho y que esto se ponga raro, de modo que déjame preguntarte: 
¿Estaría bien si miras por un momento y visualizas algo conmigo? Aquí viene un ángel, 
glorioso, ¿qué te han dicho sobre los ángeles? Interdimensionales, tal vez, brillando como el 
sol. Los ángeles siempre se han aparecido al hombre y le han dado miedo. Muchas mujeres 
se reunían y si aparecía un ángel todas caían postrándose, (se ríe), con miedo porque la 
energía es tan grande, tan asombrosa, que reconocían una energía fuera de este mundo. Y 



aquí viene el ángel y enseguida dice las palabras que los ángeles siempre dicen: "No temas. 
No tengas miedo de lo que sientes o lo que ves, " y entonces los humanos se levantan y 
escuchan. Y entonces el ángel te dice, a ti solo, "¿estaría bien si te sientas a mis pies por un 
rato para darte la información del universo, estaría bien para ti?" Y algunos de ustedes dirían, 
"No puedo creer que tenga esta suerte. Sabe mi nombre, me habla a mí" Y cómo puedes 
resistir, si es por eso que estás aquí, es por eso que estás escuchando, es lo que sientes. Y 
te sientas a los pies del ángel y el ángel empieza a revelarte, no simplemente un plan, sino 
el amor de Dios, los atributos de la humanidad, la idea de qué se trata el alma. En ti está 
plantada una semilla interesante que dice que eres más que biología, que parte de lo que 
hace del ángel un ángel ¡en realidad es parte de ti también! Que dentro de tu ADN se ha 
implantado energía angélica, y la sientes. Y sabes que de algún modo eres parte de esta 
Fuente Creadora, es tal vez lo que te pone de rodillas o te trae a esa silla, o lo que hace que 
te interese algún culto en el planeta. ¡Tú sabes que hay un Creador! 
Pero el ángel empieza a contarte "Bueno, es más que eso. Dentro de ti hay un plan. Viniste 
a la Tierra y eras magnífico y perfecto - es un poco distinto tal vez de lo que te dijeron. Tienes 
libre albedrío, como en el Jardín del Edén, ya conoces esa historia, recibiste el libre albedrío 
y podías alejarte o quedarte. En el momento que quieras, puedes decir, "Basta, me voy."  No 
necesitas quedarte, no necesitas escuchar, ni creer, ni actuar de alguna manera, en absoluto. 
Pero si quieres, puedes quedarte y escuchar, y entonces la verdad empieza a develarse, y 
cada parte de esa verdad es magnífica, asombrosamente perfecta, llena de cosas que nunca 
te dijeron, y que tienen sentido. Y aquellos de ustedes que confían en su intuición para vibrar 
en un sentido o en otro, como en el testeo muscular consciente, les va a sonar a que es 
verdad, o no se van a quedar, deberá sonar o no se quedan, suena, y suena y suena."  
Y luego el ángel dice "¿Ya has tenido suficiente?"  Y tú dices, No. 
No tienes problema en ser amado, ¿verdad? Puedes imaginarte sentado durante años, con 
pausas para comer, ir a casa y volver, y ¿Cómo ha sido? ¿Y la voz del ángel? No hay nada 
como eso. ¡Es estelar! Es estelar. Y entonces, ¿qué tal, solo qué tal si yo defino al ángel de 
modo diferente al que te han contado? 
Hay lugares en esta galaxia donde hay planetas como el tuyo, que han tenido sociedades 
durante millones de años y han pasado a lo que llamaré estado ascendido. Biología que 
empezó como la tuya, tiene a Dios adentro como tú, con la misma Fuente Creadora, y el 
mismo Dios, y el mismo amor, que fueron designados literalmente como maestros para venir 
aquí y cambiar tu ADN aproximadamente 200.000 años atrás y empezar una enseñanza con 
libre albedrío que te permite decidir, ser humano, en qué dirección irás - luz u oscuridad. Y 
en ese libre albedrío hay algo más que no te puedo contar ni describir porque está más allá 
de lo que se puede entender: tu decisión cambia a la galaxia. Ese ángel era una pleyadiana. 
¿Eso cambia alguna cosa? Y dices "Espera un momento, sí, ¡yo creía que el ángel venía de 
Dios!" (se ríe) Así es. Esa pleyadiana viene en estado ascendido, brillando como el sol, con 
los atributos de los Maestros que has conocido en este planeta, excepto que no es humana. 
La pleyadiana representa la consciencia pura, en la forma que ha tomado, y viene como 
femenina porque es lo más suave, el género más adecuado para enseñar. ¡Es una madre! Y 
tú escuchas a mamá. Un padre te da reglas y te disciplina; te hará temblar dentro de tus 
zapatos si levanta mucho la voz. Pero una madre está llena de comprensión, compasión, 
paciencia, amor. Y el ángel es una pleyadiana, una madre pleyadiana. 
La enseñanza de hoy expandirá eso y hablará sobre las madres pleyadianas que enseñaron 
la información central tanto a niños como adultos, y sobre cómo lo hacían y qué decían y 
cuáles eran los atributos; los símbolos que usaban, el lenguaje de luz involucrado, y las 
complejidades que no se mostrarán, pero estarán allí. La belleza, la benevolencia y la 
revelación del centro del Creador. Y la razón para todo esto, y para la exposición de esto hoy 
y de hoy en adelante, es debido al Cambio que ha sucedido en 2012 en la precesión de los 



equinoccios, y a las profecías que decían que esto sería un regreso al centro, una elevación 
de la consciencia humana, en el cuidado y en la compasión, que ustedes pueden ver en las 
noticias, las cosas que empiezan a quedar expuestas y transparentes y que han estado 
siempre en la oscuridad. La oscuridad está huyendo de ustedes, porque en todo lugar que 
caminan hacen brillar la luz en los rincones oscuros y la dejan expuesta. Hay muchos que 
caminan por ahí diciendo "¡Esta es una época terrible! ¡Mira todo lo que está sucediendo!" 
sin entender que siempre estuvo sucediendo, solo que se mantenía en la oscuridad. 
Así son las cosas hoy, esta es la Tierra en que aterrizaste, cualquiera sea tu edad, y podrías 
decir, "Bueno, está bien sentarse aquí y escucharte y pasar este rato de una revelación tan 
pacífica. Razones para cosas que puedo imaginar, aprendizaje que apenas puedo esperar 
para escuchar” Pero quiero decirte algo: esto no es solamente para ahora, porque las cosas 
que te estoy dando son para cuando te vayas, no para ahora; cuando te vayas del salón, 
cuando dejes la silla, cuando vayas a trabajar mañana. Cuando empieces a darte cuenta de 
que puedes implementar todo lo que te estamos diciendo, de una manera benévola que 
cambiará tu energía, la de los que te rodean, y tener una sanación para lo que trajiste para 
sanar. 
Ahora haré una declaración: hace mucho tiempo le dije a mi socio que en general la 
canalización desde la Fuente Central no puede ser propiedad de alguien, no puede ser 
secuestrada, y no debiera ser vendida. Que debe estar disponible para el planeta tanto como 
sea posible, y allí es cuando mi socio puso todas las grabaciones en internet y tuvo buen 
cuidado de no ponerles ninguna restricción, nada de permisos, sin necesidad de inscribirse, 
para que los individuos pudieran oir los mensajes de Kryon en todo el planeta, en muchos 
lenguajes, sin ningún problema, sin atenerse a reglas. Para que puedan decidir qué se está 
diciendo, que escuchen con sus propias mentes y su espiritualidad, y decidir si es para ellos 
o no lo es, y hacer lo que deseen. Y le dije que este era el requisito del trabajo: Dios no es 
apropiable; el amor es gratuito; el Creador dentro de ti quiere ser conocido. Y no es 
evangelizador; está allí para ser visto, como un árbol en el bosque, está allí en su 
magnificencia para ser visto, tocado, abrazado, o ignorado. Pero cuando lo abrazas, ¡te 
conectas! (se ríe). 
Y ahora voy a decir la misma cosa sobre la información de la Rueda de Enseñanza que se 
presentará hoy y mañana y en otras ocasiones también. No es propiedad de nadie; la 
información puede ser brindada, las ilustraciones se pueden fotografiar, toda la información 
es para todos. Y con eso, habrá algunos que la lleven a lugares inapropiados y lo hagan 
incorrectamente, habrá quienes la envuelvan, le pongan otro nombre, y la vendan. Está todo 
allí en El Campo, puedo verlo venir. Pero la verdad buscará su nivel más alto, en referencia 
a estas verdades centrales. Tengan cuidado con cualquiera que tome este trabajo y lo 
secuestre para sí, o le cambie el nombre, o lo venda de manera inapropiada. Que el 
conocimiento sea gratuito; que la información dada en estas canalizaciones al respecto sea 
gratuita. Que todo lo que se presente esté disponible para todos los que quieran verlo. 
Este es el comienzo de una serie de estas enseñanzas.  Una cosa más antes de irme: 
volviendo al ángel (se ríe). Ella todavía está allí, todavía está preguntando "¿Estaría bien si 
te visito todos los días? ¿Estaría bien si te llamo por tu nombre en luz que ni siquiera puedes 
oir? Y cuando te llame por tu nombre en luz, me sentirás. Oh, ¿estaría bien si traigo a otros 
conmigo?"  Y tú dirás, "Oh, no sé; ¿quiénes son?"  Y ella te mirará y dirá, "Bueno, son 
aquellos que crees que han partido, pero no es así. Y ellos quieren aparecer, quieren 
permitirte olerlos, oírlos, y recordarlos, para que sepas que no se han ido, solo han cambiado 
un poquito. Es todo parte de una energía de amor que es muy grande, que desafía a cualquier 
clase de definición que jamás hayas oído de algún líder espiritual, jamás. No es singular, no 
es un ángel, es una legión de amor. ¡De amor! Es más grande que lo grande, y se sienta 
ante ti y dice ¿Está bien si te contamos cómo funcionan las cosas?" 



Bienvenido a una era nueva, querido humano, en que está en marcha una habilitación de 
quién eres, un reconocimiento de la magnificencia del alma humana sobre la Tierra. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
La Culminación para las Almas Antiguas - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Syracuse, New York - 28 de julio de 2018 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
En el principio, había amor. Antes de que hubiera nada físico, ni universo ni galaxia, había 
amor. Cuando las membranas de la interdimensionalidad colisionaron e iniciaron esto que 
ustedes llaman universo, había amor. Cuando se formó esta, su galaxia, con la Física que 
posee, había amor. Y cuando este mundo que llaman Tierra tomó forma y se enfrió y se inició 
la vida, había amor. Cuando llegó el momento para que la biología humana que había aquí 
recibiera el conocimiento de la unidad, había amor.  Y después de todos estos miles de años, 
cuando ustedes se sientan en estas sillas, hay amor.  Es un Creador que nunca cambia, 
jamás.  Una Fuente que es dinámica y sin embargo estática, en cuanto constantemente se 
transforma para expandirse y sin embargo siempre hay amor. Y queridos, al estudiar esto 
que es la información central inicial enseñada a la humanidad en su comienzo, hay amor. Y 
en esto, quiero que sepan que ustedes son parte de la Fuente. 
Queridos, parte del cambio en el ADN desde el animal con 24 pares de cromosomas hacia 
una pieza de Dios con 23 pares de cromosomas, parte de eso fue imbuir en ustedes los 
atributos de la Fuente Central, de Todo lo que Es, del Centro (N.T. hub= centro de una rueda) 
Quiero recordarles algo: cuando ustedes dicen ADN ¿en qué piensan? Piensan en los 
billones de moléculas de su cuerpo que son ADN. ¿O piensan en una molécula que tiene 
billones de hermanas y hermanos idénticos? Y les hago esta pregunta porque es casi como 
la pregunta por su alma. Ustedes piensan que tienen un alma; ¿qué tal si tuvieran billones 
de almas todas idénticas? ¿Y cómo te manejarías con eso, ser humano? ¿Y cómo podría 
eso ayudarte a entender más sobre el amor de Dios? Esto es lo que hace: te dice que las 
cosas son más complejas, pero están llenas de amor, benevolencia y belleza más allá que 
cualquier cosa que puedas imaginar. En tu cuerpo está el espejo de mucho que sucede y 
que no puedes ver. Una molécula de ADN es idéntica a todas las otras, billones de ellas, en 
tu cuerpo. Todas juntas se constituyen en un campo - esa es la razón por  la que hay tantas. 
No es meramente biológico; no encaja en el esquema de la estructura molecular; tiene una 
parte que es multidimensional: el cromosoma 24 invisible, el que les otorga lo que es elegir, 
y los conecta a algo llamado Yo Superior. Un Yo que es ustedes y existe más allá de la 
vibración de un yo corporal, fuera del cuerpo.  ¡Es profundo! Pero hay más. 
Quiero hablar en forma personal por un momento, hablar de quienes creen que podrían haber 
estado en Lemuria. Ahora bien, Lemuria abarcó miles de años; hubo 30 millones de ustedes 
que pasaron por ese sistema, de modo que no fueron solo unos pocos, y en este Cambio 
llamado 2012, la precesión de los equinoccios, del cual todavía están participando, en esto, 
todos los lemurianos que han vivido alguna vez están hoy aquí, viviendo todavía. Y muchos 
de ellos están despertando, y despiertan porque en este Cambio la información central 
empieza a despertar en ellos. En ese despertar, hacen preguntas, preguntas sencillas. 
"¿Habré estado aquí antes? ¿Qué es lo que siento? ¿Y por qué siento cosas que casi 
presionan por una respuesta, y sin embargo no estoy seguro de cuál es la pregunta? Estoy 



urgido por una solución, pero no tengo un rompecabezas, a menos que el rompecabezas 
sea la pregunta que no puedo responder."  Algunos están diciendo estas cosas, andan por 
ahí diciendo "Hay algo más; lo sé" Estos son los que empiezan a reconocer que son almas 
antiguas. Y en el reconocimiento de esa condición, o sea que eres un alma antigua, se 
requiere que creas en algo más: que un alma regresa, y regresa, y regresa. ¿Cuántas vidas 
has tenido? 
Este mensaje de esta noche lo llamaré "Culminación"  y quiero contarles sobre este viaje en 
que están. Algunos han llamado a esto "reencarnación"; nosotros lo llamamos 
"expresionismo": el alma regresa en una expresión diferente, y eso sería un vehículo distinto, 
un cuerpo distinto, es una expresión diferente de la misma alma. La reencarnación implicaría 
una renovación total y completa, un reinicio, arrancar de nuevo. No es así como lo vemos. 
Déjenme darles algo en qué pensar ¿los pleyadianos reencarnaban? Absolutamente; tenían 
muchas expresiones. La razón por la que no usaríamos esa palabra reencarnación para un 
pleyadiano es que cuando ellos regresaban, cuando eran  bastante evolucionados como para 
saber quiénes eran y quiénes habían sido, cuando regresaban como una expresión diferente 
y despertaban como niños, no pasaba mucho tiempo y ya recordaban la anterior. La razón 
es que su ADN estaba funcionando con una eficiencia de casi 90%. El de ustedes está en 
35%. El proceso de evolución del ser humano es la evolución de la consciencia. Pónganse 
ustedes en un lugar a miles de años de ahora, a generaciones de distancia, con un espíritu 
evolucionado, y tendrán hijos regresando y como la cosa más natural ellos recordarán 
quiénes solían ser, quiénes eran sus padres, qué habían aprendido, y entenderán que 
continúan. Y eso cambia la muerte. ¡Oh! ¿Pueden imaginarlo? Por mucho que vivan, el día 
en que toman su último aliento - cualquiera sea la razón - y pueden mirar a los ojos de su ser 
querido y sonreír y decir, "Te veré luego". Y así será. 
El tiempo de renovación para un pleyadiano (se ríe) es de cerca de un mes. Un mes.  Y por 
consentimiento, nace en otra familia. Cuando llega a la edad suficiente para que esa 
expresión recuerde, mira hacia atrás y encuentra a ese ser querido y dice: "He vuelto, y te 
amo."  Y le dice Cuando sea tu tiempo, búscame, porque ahora sabes dónde estoy. Y la 
familia sigue adelante, sigue, y sigue, y sigue, y hay amor.  Ustedes todavía no tienen eso, 
pero el principio es el mismo; la muerte no es una terminación; es una expresión. 
En este día y esta época, ¿qué te enseñan, metafísico? ¿Qué te enseñaron sobre el tiempo 
de renovación de un ser humano que regresa para una nueva expresión? ¿Una década? 
¿Más? ¿Cuánto tiempo lleva, del otro lado del velo, para hacer lo que ustedes piensan que 
sucede allí? Esa es la cuestión: lo que ustedes piensan. No tienen idea de lo que realmente 
sucede allí. Cuanto más evolucionada es la consciencia que deja el planeta, más pronto 
regresa. ¿Qué les parecería un año o menos? Por allí está hoy en día, alma antigua. 
¿Quieres saber una de las razones por las que eres tan positiva? Es que has venido muchas 
veces, y eso es porque tu tiempo de renovación es minúsculo. Vienes enseguida. 
Pero no es eso lo que realmente quiero contarte. El proceso es el mismo, pero no recuerdas, 
¿no? Lo recordarás. Y eso es parte de otro mensaje, otro tema, y ya lo he dado antes, que 
la muerte realmente no tiene aguijón, excepto para las personas a tu alrededor, porque 
estarás regresando. 
Y aquí está el mensaje que quiero que oigas. Las almas antiguas tienen una sensación de 
culminación total y completa porque han terminado la era; las dispensaciones han atravesado 
a la sociedad, han llegado al final, ha sucedido el Cambio, y ahora se dan cuenta de que 
enfrentan una transición final. Hay una sensación de culminación total. Y entre ustedes, les 
diré que una mayoría de almas antiguas, especialmente las que fueron lemurianas, han visto 
todo esto durante los miles de años que la precesión de los equinoccios ha transcurrido; 
miles de años que han estado aquí y han visto todo esto como un solo viaje. Y algo en su 
interior dice "He terminado (se ríe), ya hice mi trabajo, lo logramos. Ya no tengo que 



regresar."  Esto prevalece, y la profundidad de esto es que ha habido una culminación; una 
terminación de la era, una terminación del libre albedrío, una terminación hacia la graduación, 
han pasado por todos los movimientos, han pasado por todos los grados, han aprendido más 
y más, y ahora, ahora llegan a esta graduación: han logrado pasar el Cambio. Un cambio 
que no estaba garantizado en absoluto, un Cambio que solo pasó en los pocos años antes 
de 2012, cuando las cosas empezaron a darse vuelta. Hay mayores en este salón que 
recuerdan cuando creían que no lo iban a lograr, porque venía la tercera guerra mundial, y 
los profetas habían dicho eso: viene la tercera guerra mundial. Y los profetas siguieron 
especificando sobre el tema: estaba en las escrituras, el Armagedón, un tiempo que la 
mayoría moriría. Y sin embargo, de algún modo, un tiempo en que los Maestros regresarían. 
Eso también era confuso, ¿verdad? pero era el final. 
Y los que estaban fuera de las escrituras decían las mismas cosas, muchos de ellos. Miraban 
el planeta y todo lo que había, y lo que estaba en el Campo, y decían esto: "No lo van a 
lograr". Algunos dijeron que sería el año 2000, otros, especialmente los de los antiguos, 
dijeron que era más bien la precesión en 2012, sin importar los doce años, era el final. ¡Era 
el final de un ciclo! Un ciclo de miles de años, y las almas antiguas lo sabían. 
Muchos de ustedes llegaron a esta vida mucho antes de 2012, les conté sobre esto, ¿qué 
clase de humano tendría un alma del otro lado del velo, antes de venir, cuando se enfrentaron 
con la familia y el amor y  la belleza, después de elegir a su familia en un proceso que no 
pueden creer porque es tan bello y sin embargo tan complejo y maravilloso? ¿Quién va a 
enseñar qué a quién? ¿Qué va a pasar esta vez? 
Pero ellos te mirarían: "Yo estuve allí. Todavía estoy" y con toda la sabiduría de Dios mismo 
dirían "Lo sabes, ¿verdad? que hay una probabilidad de que te incineren, con tu familia 
alrededor, y no vas a lograrlo. Estás casi listo para nacer en un planeta de guerra; estás a 
punto de nacer en un planeta que sigue haciendo lo mismo y esperando resultados distintos. 
Estás casi listo para entrar en una profecía que dijo: "No lo vas a lograr, y morirás de una 
manera horrible. Todos, probablemente al mismo tiempo. Sería tan grande y tan horrible que 
hasta la galaxia lo sabría. Y la Tierra casi se desintegraría con miles de bombas nucleares 
explotando al mismo tiempo Ninguna proyección podría imaginar qué sería posible cuando 
la atmósfera se prenda fuego. Y hacia eso se dirigen." 
Y la reacción que tuviste, querida alma antigua, querido lemuriano, querido, que estás 
completando el ciclo, fue esta: "Pero no ha sucedido. Y en El Campo hay un potencial de 
algo grandioso". ¿Por qué pensarías eso? Incluso con la mente de Dios, ¿por qué pensarías 
eso? Y la respuesta que te doy es esta: porque ya pasaste por esto antes, como pleyadiano, 
y lo viste, y viste en el último momento de la renovación, viste el genocidio en por lo menos 
dos de tus planetas, viste lo más horrible de lo horrible, y lo atravesaste, y volviste de todos 
modos. Y contra todas las posibilidades existió el mismo tipo de precesión de equinoccios 
con un nombre diferente, y lo pasaste, y empezó la evolución. Y luego existió un planeta en 
que vivías y ya no había guerra, y se respetaban unos con otros, y la consciencia humana 
empezó a evolucionar y crecer hacia un lugar que ni siquiera puedes imaginar. Es por eso 
que contestaste eso; es por eso; porque lo sabes. La Tierra no es el único lugar donde has 
tenido expresiones. 
Y aquí estás hoy, terminaste con eso. "Pasé por eso, lo logré, terminé" (se ríe). No, no 
terminaste. Y esto es lo que quiero decirte: la impresión que tienes se debe a que llegas al 
final de la era y sientes un tremendo peso que empieza a levantarse y dice: "No vas a tener 
de vuelta lo que tuviste antes, no tendrás que atravesar eso que atravesaste antes."  Te diré: 
tienes razón, porque cuando despiertes en la próxima vez, alma antigua, vas a recordar un 
montón de hoy. No lo específico, no tu nombre, no todavía. No quién fuiste ni tus familiares, 
no todavía. Pero vas a despertar en una nueva Tierra, con nuevas energías, que apoyan 
todo lo chamánico. Todo lo que toques vendrá con una intuición de lo que antes hiciste y no 



funcionó. ¿Qué te parecería volver a nacer y nunca más cometer los mismos errores de esta 
vez? Ese serás tú, y sí que regresarás, porque tienes otra era para iniciar. Esta dispensación 
de la compasión conduce a otra más: una dispensación de maestría, y allí irás. Porque la 
evolución humana te llevará a un lugar que está más allá de más allá. ¡Eres tan joven! ¿Te 
gustaría conocer a humanos que han tenido civilizaciones funcionando unidas en el mismo 
sistema estelar, en diversos planetas, por más de un millón de años? ¿Crees que habría 
diferencias? Cuando te miren y digan: "No hemos tenido guerras; está en los libros de 
historia, en algún lugar, pero no nos interesa, porque ya no hacemos nada de eso. No es 
nosotros. Esos fueron años de barbarie. Fue cuando éramos animales, y hoy somos 
Maestros." Eso es lo que te dirán. Querido lemuriano, este Cambio es el fin del viejo ciclo. 
Todos ustedes van a volver con un toque de maestría; frescos, nuevos; no cansados; con 
las cosas funcionando. Los necesitamos. 
Cuando vayan al otro lado del velo habrá un proceso, un sistema, una consciencia que 
ustedes ni siquiera pueden creer, ni yo puedo describir, de cómo funciona el plan. Pero todos 
regresan, porque eso es lo que piden. Ustedes no se perderían la fiesta, honestamente, 
¿verdad? Todo este trabajo que ustedes aportaron durante miles de años, todo lo que han 
atravesado, esto es la culminación de todo eso. Y cuando regresen será el comienzo de algo 
distinto. No como lo que tenían; algo distinto. Eso es lo que quiero decirle a cada trabajador 
de luz, alma antigua, que esté escuchando mi voz ahora. Sienten que están completos, y lo 
están. Han terminado con una manera vieja, muy vieja, de hacer las cosas. Han terminado 
con una civilización que no ve quiénes son. Han terminado con una civilización que solo 
quiere guerra, y luego guerra, y luego más guerra. Y van a iniciar una civilización nueva que 
empezará a tener más sentido. Y mirarán hacia atrás y se reirán de todos estos problemas y 
cuestiones de hoy. ¡Se reirán! 
 ¿Qué van a hacer con la contaminación? dirán. ¿Qué van a hacer con el saqueo de la 
Tierra? dirán. Déjenme darles algo en qué pensar: en unas pocas generaciones ni siquiera 
reconocerán las preguntas, porque esas cosas no estarán allí, porque una consciencia 
evolucionada no saqueará a la Tierra, no se contaminarán a sí mismos, matando a los 
propios. No se necesitarán recursos para producir energía; usarán otras cosas que no 
contaminarán, y no tendrán que cavar para obtenerlas. Oh, excepto una: el calor (se ríe); ya 
lo saben, está bajo sus pies, ¿no? Si cavan hacia abajo lo suficiente, obtienen todo el calor 
que quieran. Ese calor producirá vapor, el vapor moverá motores, y los motores producirán 
todo, desde electricidad hasta agua desalinizada; no necesitarán tomar nada de la tierra, y 
Gaia responderá con aire limpio, con más oxígeno, con océanos limpios. Estas cosas 
vendrán debido a la consciencia que ustedes tendrán cuando regresen. Cuando regresen... 
porque van a regresar. 
Es una manera diferente, ¿verdad? de pensar sobre su alma, su propósito, qué está 
haciendo, adónde va; ¡ustedes han esperado esto durante tanto tiempo!  Cada vez que hago 
esto y hablo de estas cosas también tengo que recordarles que este Cambio es muy nuevo, 
ustedes son como bebes en el Cambio, infantes, y solo unos pocos de ustedes llegan a 
admitir que hay un Cambio. Pero a medida que pasa el tiempo y el clima empieza a cambiar 
como dijimos que lo haría, y algunas profecías empezarán a cumplirse como dijimos que 
están en El Campo, y verán más y más integridad apareciendo en el planeta, exponiendo 
cosas que siempre estuvieron allí, verán que tengo razón. 
Se lo dije antes; les vuelvo a decir: solo quiero que sepan adónde se dirigen; quiero que 
observen a los que están en lugares altos de privilegio ser llamados debido a sus acciones 
que no corresponden a la magnificencia de sus cargos; ser llamados y caer. Muchos, no solo 
uno. Sistemas que caerán, aunque siempre estuvieron allí, porque de pronto ustedes ven 
que no tienen integridad. Hay cosas que han reptado en la oscuridad - reptado en la 
oscuridad - hay sistemas perversos que han reptado en la oscuridad ¡durante décadas! Una 



de ellas es la esclavitud de los niños para el sexo. ¡Esclavitud de niños para el sexo! ¿Puede 
haber algo más diabólico, algo de energía más baja que esto en el planeta?  La respuesta 
es que sí, pero esto es una de esas cosas. Estén atentos, esto quedará pronto expuesto y 
será el tema del día; aparecerán toda clase de cosas que ustedes nunca esperaron, para ser 
limpiadas. Cuando empiecen a ver eso, quiero que recuerden este día. Está en El Campo, 
queridos, ya está en marcha, queridos, y refleja una consciencia más elevada de la 
humanidad que no teme ir a la oscuridad y corregir las cosas que no son magníficas. ¡Eso 
es la evolución! Solo han entrado unos pocos años en esto, y ya empiezan a ver esa clase 
de cosas; estoy aquí para decirles que eso se debe a lo que ustedes han hecho. Están en el 
Cambio. 
Pero el mensaje principal de hoy es la culminación. Cada uno de ustedes, incluyendo mi 
socio, llegará a su último aliento. ¿Cuántos de ustedes tienen el coraje para celebrarlo, 
sabiendo que es solo el fin de una expresión para ir hacia otra? Si pudieran, antes de morir 
mirarían a todos a su alrededor y dirían: "Volveré". 
Y luego hemos hablado del milagro de la partición de las almas, y de los viajes del alma, y si 
no han tenido eso, deben revisitarlo. Porque tu alma se fracciona y partes de ella permanece 
con los que quedaron atrás hasta el fin de sus días. Y si lo desean pueden olerte, y oírte y 
estar contigo o sentarse solos y estarán contigo. Es un sistema bello y benévolo, es complejo, 
muchas personas no creen en él, y si tú no lo crees no lo experimentarás. Eso es libre 
albedrío. Pero si lo reconoces, empieza a volverse real, y te relajas en los brazos de un Dios 
que te ama tanto que te brinda un sistema que te da compañía, te consuela y te ama, aun 
cuando crees que estás solo. 
Ahora bien, cuando la Tierra se termine, en los millones de años que puede requerir para 
que el sol se termine, en un tiempo muy, muy lejano, cuando eso suceda, puedo decirte algo 
(se ríe): no estarás aquí, porque sabrás lo suficiente para mudarte y no tendrás ningún 
problema en irte, y no necesitarás una nave espacial para hacerlo, y habrá amor. 
Ese es el mensaje; ¿puede ser más claro? Que hay un Dios benévolo. Que naces a esta 
vida, a esta expresión, magnífico. Y que esta galaxia te conoce y que hay aquellos en esta 
galaxia que tienen millones de años más que tú y que tienen tu misma apariencia, y que 
tienen una consciencia que está enganchada con la tuya y que están orgullosos de ti, y te 
aplauden y te miran para ver cuán rápido aprendes. Y en comparación con ellos, vendrán 
tiempos para preguntarse si esto es así, porque a la oscuridad le encanta contraatacar, pero 
no ganará. 
Aquellos que no tienen unidad, los que no la entienden, no la quieren, por libre elección la 
combaten. No se equivoquen, queridos, no están peleando contra fuerzas del mal que sean 
demonios o intrusos; están peleando contra humanos que tienen una consciencia oscura y 
quieren conservarla así porque les funcionó en el pasado y todavía no se enteraron que hay 
un Cambio. 
Finalmente, esto: la consciencia es interesante. Hay algunos tipos de consciencia que no 
pueden mirarse a sí mismas y ver quiénes son. Un tonto no sabe que es tonto, ya lo dijimos 
antes, y seguirá siendo tonto. Cuando todos alrededor se levantan y se van o ponen los ojos 
en blanco, o rehúsan hablarle, el tonto vuelve después y sigue siendo un tonto. El tonto ni 
siquiera sabe que lo es. Y la persona que está en la oscuridad, haciendo lo que puede para 
que la oscuridad continúe, en un tiempo viejo de barbarie, no sabe lo que está haciendo. 
Pero será derrotada porque hoy llega más luz que la que ha habido antes. Nacen más niños 
que se despiertan en una nueva energía y se dan cuenta de que están habilitados, no 
discapacitados como lo estaban antes. Y un grupo de almas antiguas que se sientan por dos 
días en un salón como este a estudiar cosas eclécticas, símbolos y palabras, ideas y 
conceptos, que tienen miles de años de antigüedad, empiezan a despertar a ellos otra vez. 
Y algunos de ellos creen y dicen "Yo recuerdo esto, yo recuerdo esto." Y ustedes irán y 



construirán nuevas ruedas de enseñanza, que serán mucho más avanzadas debido a los 
akashes múltiples que ahora tienen. Sucederá; vendrá. 
Estas son las cosas que nosotros miramos y les contamos, que son hermosas, que las vemos 
sucediendo en El Campo y los invitamos a sentirlo y saber que en todo esto nunca están 
solos, nunca. 
Es todo por ahora, 
Así es.      Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
Hacer una lista de quién eres - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Syracuse, New York, 28 de Julio de 2018 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Mi socio ha aprendido a apartarse rápidamente; eso viene de estar seguro. En las energías 
del pasado, especialmente con esos sanadores, lectores, canalizadores, el tiempo de 
preparación es para quitar los filtros que dicen que no estás seguro. No estás seguro como 
para cambiar tu actitud, abrirte plenamente, recibir, y entonces hay un momento, un tiempo 
en que trabajas con eso que algunos han llamado "los miedos" - los filtros. 
De modo que pueden ver, por el entrenamiento que les he dado hasta ahora, el 
entrenamiento que dice que aun en esta nueva energía, están evolucionando. Y esa 
evolución significa esto: están seguros. En tiempos que no eran seguros, ustedes entraban 
en un lugar que no estaba limpio - no se estremezcan - no estaba limpio y no tenía por qué 
estarlo, porque la limpieza la hacían los que estaban entrando. Eso es nuevo. Significa que 
la evolución de la consciencia humana ya ha empezado. No se necesitó esperar a reencarnar 
en el planeta para captar aquello hacia lo que están evolucionando; eso sucederá, pero las 
almas antiguas, los lemurianos, los que están llenos de propósito y despertar, empiezan a 
despertar a tal grado que van limpiando todo a medida que caminan. Algunos de ustedes lo 
sienten; algunos lo cuestionan, porque es diferente y es nuevo. 
¿Qué es lo que pueden hacer? Algunos aquí darían una lista; saquen su lápiz, dirán. Tomen 
un papel bastante grande y empiezan a escribir. Y esto es común, queridos, no hay nada 
malo en ello, porque esta ha sido la vieja energía de la humanidad. La lista de lo que no 
pueden hacer y lo que les molesta es mucho más larga que la lista de lo que sí pueden hacer. 
Y eso es un paso de evolución, moverse de un paradigma a otro, dándose cuenta de qué es 
lo que no pueden hacer y que la lista no es estática, ni es para siempre, no es realmente 
ustedes, es solo ustedes en la vieja energía. Y la han llevado durante tanto tiempo que les 
resulta difícil ver al nuevo ustedes. Y sin embargo muchos de ustedes son el nuevo ustedes. 
Eso se define literalmente por las cosas que dejaron de lado, que ya no los molestan, o las 
cosas que han atravesado que los capacitan para hacer cosas que nunca pudieron hacer 
antes. Cosas simples. 
La evolución del espíritu humano, y del alma, y de  la consciencia, viene con algunas 
reservas; hemos hablado antes de ellas, pero quiero contarles específicamente sobre el Yo 
Superior. Este no es un mensaje largo pero es poderoso. Cuando piensan en cosas que 
evolucionan, ustedes piensan en una lentitud y en un protocolo; den vuelta esa página, 
arránquenla, porque no es así como funciona la consciencia. La consciencia es casi 
logarítmica, si quieren un término científico matemático en cuanto a su aceleración. Una cosa 
lleva a la otra, favorece otra más, y explota en un despertar y ustedes avanzan. Establece la 
escena para lo que vendrá. 
La evolución, según la han visto en el pasado en la biología, según lo que ustedes piensan 
que es, sería lenta y va por capas, y sigue igual hasta que sucede algo más, y luego sigue 
igual hasta que sucede otra cosa; la consciencia no lo hace así. Cuando empiezan a 
despertar a una consciencia más elevada, eso impulsa otras cosas en su vida porque han 
despertado a una, y esa engendra otra, y eso engendra dos, y cuatro, y ocho, y más que 
eso, porque una escala logarítmica no consiste solo en duplicar. 
¿De qué estoy hablando? "¿Adónde vas con esto, Kryon?" Me gustaría decirte esto: ese Yo 
Superior tan elusivo está muy al alcance de aquellos de ustedes que empiezan a evolucionar 
con una vibración más alta de pensamiento. Y esa vibración más alta de pensamiento 



empieza con esto: soy magnífico, y esa lista de lo que no puedo hacer estará por allí y creo 
que la quemaré. Creo que empezaré una lista de lo que puedo hacer y olvidaré las que no 
puedo hacer." Y eso empieza un proceso de mejoramiento. Mejora del pensamiento, de la 
personalidad, ¡porque eres libre! Las cosas que no puedes hacer de la lista son como el 
cambio, es una carga para los seres humanos. Y tú dices, "Espera un minuto, esto no es por 
mi decisión, no puedo hacer estas cosas porque eso es parte de mi biología." ¡Realmente! 
¿Y no tienes ninguna opción en cuanto a tu biología, verdad? Nadie te ha dicho, tal vez, que 
estás a cargo de tus células. ¿O es que eso es demasiado para que puedas creerlo? ¡Lo que 
te estoy diciendo es que aquí no hay nada que no se pueda cambiar! Incluso puedes controlar 
cómo envejeces. Eso empieza a mejorar. Lo que vas a tener algún día, que es una anomalía 
y lo hemos hablado antes, es que habrá un grupo que empezará a vivir mucho más tiempo 
que los seres humanos comunes, y ese grupo de grupos tendrá un nombre, y ese nombre, 
si no se lo dije antes,  se lo daré ahora: lemurianos¸ porque lo han descifrado. Y ellos 
empezarán a tomar la enseñanza central, y aumentarla en sus vidas, y hablar con su 
estructura celular, librarse de una lista de lo que no pueden hacer, comprender que ellos son 
Dios, que el Yo Superior está allí para ayudar, y el Yo Superior empieza a acercarse más y 
más a lo que algunos de ustedes han llamado - incorrectamente - el yo inferior. Se empieza 
a aliar con su consciencia corporal y su cuerpo. El Yo Superior se vuelve uno contigo de un 
modo que no esperabas, más rápido de lo que podías esperar, y el resultado es una vida 
más larga, mejor pensamiento, más sonrisas, alegría - ya vamos a llegar a eso. En este 
estudio de hoy vamos a llegar a eso. Para los que están escuchando, y no tienen idea de 
qué estoy hablando, hablamos de un estudio. Y para los que están en el salón,  les diré esto: 
la revelación que pronto vendrá tiene que ver con el niño interior. 
Todas las cosas de que hablo ahora no solo son factibles, sino que están en El Campo para 
ustedes. ¡Es decir que el potencial de todo lo que acabo de decir lleva el nombre de ustedes! 
Y sin embargo, el ser humano en vieja energía dirá: "Suena demasiado difícil; ya lo he 
probado antes. Es difícil romper los hábitos" (se ríe). Tienes razón, requiere algo un poco 
distinto de desearlo, un poco distinto de venir a un seminario. Se requiere que tú te sientes 
contigo y hagas afirmaciones y llegues a darte cuenta de que puedes cambiar todo.  
Y luego están los que dicen "Suena bien, pero soy muy viejo" (se ríe). Y eso es un filtro. Es 
un filtro que les dan todos los días en las transmisiones, en los medios, que dice que cuando 
llegas a cierta edad estás disminuido y no puedes hacer esto, por tanto necesitas esta 
sustancia y aquella. Está en todas partes en tu cultura, queridos, es una obsolescencia 
humana planeada, diciéndote cuán viejo eres y por tanto cómo funcionas. Eso no es para un 
lemuriano, una alma antigua con un proceso que no solo es espiritual sino que tiene sentido. 
Entonces será capaz de controlar su propia estructura celular, su biología, desechando cosas 
que no funcionan, viviendo más tiempo, porque la consciencia puede hacerlo.  Y eso no 
significa que tienes que ser espiritual; realmente no; pero se combina con la espiritualidad 
porque esa es la luz, es la razón, es el amor, y luego eso impulsa hacia adelante. Escuchen: 
hay muchos seres humanos que están alargando sus vidas por estos mismos procesos, que 
nunca vendrían a este salón ni escucharían una canalización como esta, y les funcionan.  
Pero luego  lo combinas con este Yo Superior acelerado y las células de tu cuerpo empiezan 
a vibrar de modo diferente, empiezan a escucharte y tus afirmaciones empiezan a funcionar 
y funcionan mejor que nunca antes, y luego se pone mejor.  No es lineal. Una vez que decides 
que no vas a intentar sino que vas a ser, va a funcionar para ti. Una vez que estás allí el 
proceso se inicia, y no eres demasiado viejo. Y las cosas que te molestan empiezan a irse, 
las cosas que has tenido toda tu vida y creías que traías incorporadas, que eres (gruñido) y 
se llama (carraspeo). No las nombraré. Parte de eso es la lista que dice "soy muy viejo" o 
"nunca sucedió antes" o "me dijeron que no puedo" o lo que sea. 



Tal vez para eso estás aquí, para oír sobre el potencial. Esto no es el resto de tu vida. Cómo 
estás en este salón no es el resto de tu vida. Por esto estás aquí: para entender que la Rueda 
de Enseñanza, en la esencia de su existencia misma, es enseñanza central que dice que 
eres magnífico y que puedes ser eso que otros dicen que no puedes. ¿Por qué quieres ser 
lo que una cultura de baja energía ha definido que seas?  ¿Alguna vez lo pensaste, lo has 
descifrado, realmente pensaste dónde está el amor allí, dónde está la compasión allí? La 
Rueda de Enseñanza es información central que dice que eres magnífico y a partir de allí se 
pone mejor. La Rueda de Enseñanza combate contra lo que tú llamas la dualidad, que es la 
falta de unidad de la opción entre más y menos, entre luz y oscuridad, que todos tienen, y 
empieza a resaltar el entrenamiento de que puedes elegir la luz que alargará tu vida y 
cambiará tu química. 
Algunos piensan que las cosas espirituales son bastante emocionantes; culto, amor de Dios, 
todas estas cosas, y se preparan para eso, se agrupan para eso, se visten para eso, van a 
un edificio para eso. Y luego sucede y después vuelven a casa, y se desvisten, y al retirarse 
del edificio son otra persona, y no entienden que la espiritualidad es la aceptación del Dios 
interior - 24/7, todo el tiempo, no solo en el seminario. ¿Cuántos están listos para eso, 
cuántos lo creen realmente? ¿O realmente creen que pueden ser otra persona? Típicamente, 
los que están despertando, que son almas antiguas, demográficamente están en la mitad de 
la vida o más, y la mitad de la vida es algo definido por su cultura. ¿Por qué no empiezan a 
definirlo ustedes? Cuánto pueden vivir, alegres, sin dolor, sin enfermedad, sin anomalías, 
incluso tal vez sin la forma en que nacieron - todo eso se puede cambiar. La ciencia empieza 
a acompañar, con la epigenética, una idea increíble de que realmente (se ríe) su genética no 
controla quiénes son ustedes; ustedes controlan quiénes son. Y que los factores de control 
tocan los receptores que son ambientales, lo que incluye la comida, y luego lo más grande: 
la consciencia: pueden cambiar aquello que perciben que son, por medio de cómo piensan. 
Eso es científico. Ahora bien: multipliquen eso por 100, porque el Yo Superior se involucra 
con la dirección y la intuición, el amor, la compasión, sosteniendo tu mano todo el camino y 
diciendo: Escucha, esto es verdadero, y es distinto de lo que pensabas, y no eres demasiado 
viejo. 
Aquí hay algunos que buscan respuestas y hay algunas cuestiones simples: tristeza, dolor, 
miedo; cosas muy básicas. Y yo les digo, queridos: nunca están solos en ninguna de ellas, y 
cada una es solucionable. Se pueden solucionar en muchos grados, incluso el tiempo, 
incluso la negrura que algunos tal vez vean - yo sé quién está aquí - incluso aquellos que 
creen estar muriendo - yo sé quién está escuchando aquí. No lo están, a menos que crean 
lo que actualmente les dicen sus células o lo que actualmente les dice la sociedad, o lo que 
actualmente la oscuridad que los rodea quiere hacerles creer. El Yo Superior se presentará 
si lo permiten y empezará a recalibrar, a realinear, y a crear luz en su vida - y eso es descubrir 
a Dios en su interior, querido ser humano. 
Eso es lo que están estudiando hoy. Eso es todo por ahora. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 



La Rueda de Enseñanza en el Planeta Tierra - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Syracuse, New York,   29 de Julio de 2018 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Esta es la conclusión de un evento de dos días de enseñanza, y la canalización que se está 
presentando es principalmente para quienes están aquí en el salón, que han recibido la 
enseñanza y comprenderán mucho mejor que si simplemente sintonizan desde afuera. 
Entonces es específica, y sin embargo incluso en ese atributo de especificidad, algunos 
aprenderán. 
Quiero hablar de la Rueda de Enseñanza. En diciembre de 2017, unos pocos meses atrás, 
abrí el tema. Y la razón para esto, más que darles información sobre cómo podría haber sido 
Lemuria, era empezar a exponer para el planeta las enseñanzas centrales absolutas desde 
la Fuente. Esa Fuente que ustedes llaman Dios, palabra que ustedes inventaron, una palabra 
a la que asignaron un género. Usen cualquier palabra que quieran, es la Fuente Central, es 
amor, es compasión, y tiene un mensaje para los humanos, y el mensaje es la información 
central que se dio en Lemuria por los que hemos llamado, los que podían darlo, los seres 
ascendidos, los angélicos, llámenlos como deseen, que se sentaron frente a los niños y los 
adultos y dieron información que era pura, desde el Centro, desde el Creador. 
Como prefacio para esto, si lo desean, esto es lo que ustedes quieren, porque esto viene de 
la Fuente. Queridos, esto es lo que necesitan saber para este viaje que están a punto de 
hacer en el planeta Tierra. 
De modo que los principios que se enseñan en la Rueda de Enseñanza se vuelven 
importantes para esta época en que están y en que me escuchan, porque ellos ayudan a 
guiar esto al paradigma del Cambio, guiar hacia la verdad, un curso de repaso para las almas 
antiguas sobre lo que verdaderamente es importante y qué no lo es. 
Y si ustedes estudian la Rueda, cosa que han hecho en estos dos días, queridos, frente a 
mí, si   estudian eso aunque sea un poco, hay un tema. El tema es benevolencia, amor, 
sistemas benévolos, y grupos álmicos y familias; cada mensaje, cada rayo de la Rueda, la 
numerología de la Rueda, los significados de todos los espacios, todo eso tiene un mensaje: 
eres conocido por Dios, y cualquier cosa que no te muestre esto no es relevante para este 
tiempo. 
No dejes que te engañen los que vengan con ideas de condenación y desastre y frustración 
y miedo y dramas diciendo "Hacia esto te diriges" porque no es verdad. Y habrá algunos que 
incluso se consideran almas antiguas y trabajadores de luz que harán esto. Y eso es un 
hábito, queridos, eso es todo lo que es. No lo hacen por un propósito oscuro, es simplemente 
un hábito - el hábito de la vieja energía. Para eso es esto, de modo que ahora quiero que 
conste el razonamiento de por qué en diciembre me senté entre dos mujeres lemurianas y di 
el mensaje que di, para que se reencuentren con la belleza de la Fuente Central de la que 
provienen. Para que se reencuentren con la pureza del amor, del que vienen todas las cosas. 
Y algunos de ustedes resonarán con la información, aun cuando es diferente de lo que 
piensan que puede ser, o porque han aprendido algo diferente, y en eso que es su propio 
poder intuitivo podrán decidir si les resuena, si es correcto, y si marca alguna diferencia en 
su manera de pensar. 
Me encantaría continuar simplemente la historia, como si tuviera a las mujeres lemurianas 
sentadas a mi lado ahora. No necesito extraer del akash de esas dos mujeres, porque yo 
estaba allí. Yo estaba allí, aunque Kryon nunca ha sido un ser humano. Eso que ustedes 
llaman Kryon, ese grupo que ahora están oyendo, ese grupo álmico, estaba aquí. Como un 
grupo de espectadores aplaudiendo, durante miles de años observando; viendo suceder aquí 
lo que había sucedido en otros mundos. Observando el ADN de un animal llamado humano 



cambiar hacia un vehículo sagrado que era magnífico y lleno de Dios. Esa es la historia de 
la creación, es la que aprendieron incluso de las escrituras. Una verdadera transformación, 
un Cambio. Y luego todo empezó a moverse de una manera diferente; con libre albedrío, 
conocimiento, y empezó el rompecabezas. 
Quiero presentarles algo como si estuviéramos de nuevo en Hawái; quiero contarles un 
poquito más acerca del rayo del espejo. Ahora bien, esto es relevante solo para los que están 
aquí y han estudiado conmigo, mi socio, y la compañera de mi socio, el día de hoy. La 
discusión sobre el espejo ha sido profunda por parte de todos ustedes, porque la mayoría de 
los presentes, almas antiguas, han aprendido qué es lo que reflejan hacia otros e incluso de 
vuelta hacia sí mismos, y la idea de reflejar a Dios en ustedes es primordial, pero este 
concepto era completa y totalmente desconocido y nuevo. Información central para la 
inocencia que se sentaba como los niños que querían oír a esa hermosa maestra madre; 
¿qué es lo que Dios tiene y quiere que sepas?  Y lo hacían largo, más allá de lo que ustedes 
creerían que lo harían, y había una enorme simplicidad porque era el comienzo de la 
enseñanza. Para ustedes, elegante y complejo. Para algunos, no comprendido, para ellos, 
no. Un día ustedes abren un libro y citan a partir de él, imaginen a un niño que nunca leyó 
nada, no abre un libro y lee alguna cosa, porque no tiene el paradigma de la lectura, no está 
el paradigma del lenguaje escrito,  ¡ni siquiera hay letras! Así de primitivos eran. Y abiertos, 
y listos, y nuevos, para que una madre pleyadiana se sentara y dijera "Esto es lo que significa 
23 pares de cromosomas. Ustedes son parte de un sistema de creación, que es hermoso. Y 
un rayo tras otro, hasta llegar al espejo, y cuando llegan al espejo no todos entenderán. 
¿Notaron que uno de los atributos llamado reflejos de sí mismos, estaba en la enseñanza de 
los niños, no en la de adultos? Es un concepto que encantaba a los niños, por lo que hacían 
con él, y lo que hacía la madre lemuriana con él, que era pleyadiana. 
La consciencia maestra de las que enseñaban comprendía la naturaleza humana, la 
naturaleza humana del lemuriano, en el comienzo, porque ellas habían estado allí, habían 
trabajado con ella, eran maestras Maestras, y por eso sabían qué hacer, para la enseñanza 
de sí mismos, los ajás que tenían los niños. 
De modo que empecemos por donde interrumpimos, en Hawái. Hablemos sobre Lemuria y 
hablemos sobre el espejo. En primer lugar, no existían los espejos en Lemuria (se ríe), 
ustedes sabían eso, ¿no? No había vidrio, ni metal, de modo que solo había una manera de 
obtener un reflejo: el agua, por supuesto. Los lemurianos eran muy hábiles, muy inteligentes, 
en su manera de construir cosas; muy eficientes, muy prácticos, usaban todos los elementos 
disponibles, incluyendo hasta trozos de lava. Y tenían espejos. Un poco  torpe, tal vez, pero 
así es como los hacían. Muy poco por debajo del suelo, imaginen una hendidura en forma 
de disco, que se alisaba cuidadosamente. Los lemurianos usaban las manos para trabajar 
esta hendidura para que quedara lisa y nivelada, de modo que al verter agua, quedaba 
perfecto. Y si se hacía bien, uno podía pararse sobre el charco, y si se hacía bien uno se 
podía ver perfectamente. No había ondulaciones, ya que no soplaba viento, estaba 
ligeramente por debajo del nivel del suelo. Pero no podían ver bien, porque se dieron cuenta 
de que el cielo no los iluminaba en absoluto, de modo que todo lo que veían en ese espejo 
que tenían, que era de agua, todo lo que veían era su sombra - y el cielo. Entonces 
rápidamente se dieron cuenta de que este espejo que habían hecho funcionaba mejor 
durante la noche. De modo que los mismos fluidos que usaban para crear el centro que se 
encendía, como ya les conté, también se usaban alrededor de este espejo de agua. Y 
entonces por la noche se inclinaban y se miraban, y estaban iluminados y por primera vez 
se podían ver a sí mismos claramente.  Era algo incómodo tener que inclinarse sobre esto, 
de hecho tus amigos te tenían que sostener (se rie) cosa no demasiado conveniente, de 
modo que construyeron un aparato. 



Muy cerca del suelo lo hicieron; piensen que era como una pequeña escalera (N.T. ¿una 
rampa?), hecha con madera resistente de árboles, y podían acostarse boca abajo en ella, y 
se extendía por encima de este espejo de agua. Naturalmente tenían que sostenerse el 
cabello hacia atrás para que no interfiriera. Cada uno se subía al aparato, se iban asomando 
de a poco por encima del espejo totalmente iluminado, y podían mirar tanto como quisieran 
y ver su reflejo. 
Como podrán imaginar, había muchos de estos, porque todos querían hacerlo, era único. No 
se podía hacer en el océano, no realmente, y los charcos a la orilla del mar estaban siempre 
llenos de corrientes, pero sí se podía hacer en estos espejos de agua porque el agua estaba 
total y completamente quieta. El viento no la agitaba; era un espejo perfecto, perfecto. 
Las maestras pleyadianas indicaban a los niños, uno por vez, reunirse alrededor y jugar a 
los reflejos de sí mismos (se ríe). Y uno por uno, los niños riendo y llenos de alegría, se 
estiraban y se miraban en el espejo. Y la maestra decía: "Muy bien, silencio." Y preguntaba 
al que estaba mirándose en el espejo "¿Qué ves?" Y los niños, que eran niños, no decían 
"Veo una cara". ¡Ellos inventaban cosas! El niño decía "Veo un pez". Y la maestra lemuriana 
decía: "¿Ves un pez? Muy bien, hablemos del pez." Y antes que el niño pudiera decir, 
"Bueno, solo estaba bromeando" era un pez. Y entonces la pregunta: "¿Cómo es el pez que 
vez en el espejo?" Y él decía: "Nada en el mar, y tiene una familia, y es multicolor, donde 
vivimos, y es hermoso, y a veces el pez es el sustento para la aldea y nos conserva vivos, y 
es un ciclo, porque el pez tiene bebés peces" y el niño seguía hablando de lo que significaba 
ese pez. Y más temprano o más tarde, todos entendían la idea: no importaba qué cosa 
dijeran, eso quedaba, y luego lo tenían que explicar. Y los reflejos de uno mismo se 
convertían en los reflejos de la naturaleza, de Gaia, del cielo, de la belleza, del día y la noche, 
de las estrellas, y de cada posible criatura que anduviera por ahí. Y los reflejos de uno mismo, 
para los niños se convirtieron en los reflejos de todo lo que es. Y una vez que captaron la 
idea, simulaban que eran cosas que no existían, tratando incluso de engañar a las madres 
lemurianas, que ya lo esperaban (se ríe). Y ellas empezaban a hacer preguntas sobre el 
animal imaginario que veían: cuéntanos donde vive, cómo funciona, y qué hace.  Y en la 
imaginación de un niño, todo lo que inventaba realzaba la historia, porque entonces él era el 
reflejo de cosas invisibles o que tal vez no había  visto todavía, en su creatividad él era  parte 
del universo, era  parte de la creación, era  parte de lo invisible, era  multidimensional. 
Reflejos de Ti Mismo era un juego de niños que a ellos les encantaba. Y más tarde se 
convertía en los reflejos de ver el espejo de Dios en ti. 
No era demasiado extraño cuando se hacían adultos seguir hablando de esta manera, aun 
cuando tenían el ejercicio divertido. En cambio, quienes iban a ser chamanas hablaban sobre 
ver en sí mismas el espejo de la naturaleza, de lo que sabían o creían que era Dios o la 
Fuente Central, para aplicarlo a sí mismas, y con todo el aprendizaje de los otros rayos de la 
rueda, tenían alegría. Es simple, pero es hermoso. Quería contarles eso para que supieran 
qué era y supieran cómo se aplicaba. Muchas de estas enseñanzas que parecían estar por 
encima del intelecto de un niño,  venían con los ejercicios, y venían con revelaciones y venían 
con diversión. No hay mejor manera de enseñar a un niño una verdad intelectual que darle 
un ejercicio que es divertido y que desea repetir una y otra vez, y tiene un significado profundo 
que capta a medida que va creciendo. Algunos lo captan en seguida: "Oh, ya veo, ya veo. 
Realmente soy un pez; soy uno con el pez." Y entonces alguno decía: "pongámosle un 
nombre" (se ríe) de modo que hay muchos peces en el océano con nombres - en Lemuria. 
Es interesante, ¿verdad? cómo la cultura a veces da forma a la realidad. La cultura en que 
están ustedes ahora, llamada humanismo, da forma a las respuestas para sus preguntas y 
ustedes ni siquiera lo saben. No entienden siquiera que están eligiendo ciertas cosas lógicas 
basándose en lo que es real para ustedes, pero es cultural. Quiero darles una pequeña 
explicación divertida de cómo la cultura podría dar forma a lo que sucede alrededor de 



ustedes y cómo podrían sentirse con respecto a las cosas. Voy a pintarles algo, en su mente, 
de una cultura que existe en otro planeta. Voy a hablar de una cultura del pasado, y voy a 
hablar de maneras ligeras, o sea, humorísticas, porque lo van a disfrutar (se ríe) y se van a 
preguntar si podría ser posible. Y luego ustedes van a comprender, a partir de este ejercicio 
divertido, como niños que son. 
Imaginen una cultura en que la lógica funciona así: cuanto más viejo es un humano, mejor 
se vuelve. Y cuando se considera quién tiene más conocimiento, quién es más paciente, 
quién es más amoroso, quién es más sabio, eso sería perteneciente a quienes han vivido 
más tiempo. Por lo tanto, cualquiera que haya vivido mucho tiempo es visto por esa cultura 
como superior a los demás; muy superior a los demás. Entonces la cultura verdaderamente 
veneraba la edad y por tanto producía una miríada de industrias que reflejaban la edad, y si 
iban a una tienda, verían todo el maquillaje y elegirían el que les hiciera aparecer más viejos. 
¡Y eso era bueno! Y había algunos maquillajes y algunos lápices labiales y mascarillas, con 
que hombres y mujeres imitaban una piel más vieja y les encantaba. Y por supuesto, los 
productos que mejor lo hacían, eran los que se compraban. Era el marketing, se podía ver 
en los medios. Los que los hacían parecer más viejos, los avisos eran especiales, tenían 
nombres especiales, ya pueden imaginar cuáles serían. "Mayoría" "Maquillaje viejo para ti". 
Todas estas cosas para que pudieran parecer ancianos, y cuanto más viejos aparentaban, 
más los respetaban, aun cuando sabían que no eran viejos. ¿Eso les suena familiar? 
Imaginen algo así. 
En esta cultura tienen eso de otra manera. Contra todas las probabilidades, para algunos 
aquí, la gente joven ha decidido hacer que su ropa parezca vieja, y cuanto más vieja parece, 
¡mejor! (se ríe). De modo que tienen ropa de apariencia vieja llevada por gente joven, y eso 
es un paradigma. Es una cultura. Pero si tuvieran esta cultura en que la edad es tan 
respetada que todos quieren parecer mayores, ¿pueden imaginar los productos para el 
cabello? (se ríe) ¿Cuántos tonos de gris? Les gusta a todos, y todos son grises. 
Ahora bien, esto parece humorístico y divertido; existe. O por lo menos existió en un tiempo, 
en una cultura de un planeta, en esta galaxia. Y ustedes dirán, "Bueno, qué pintoresco, y qué 
interesante." Y la única razón para contarles esto ahora es: ¿pueden imaginarse haciéndoles 
algunas preguntas sobre la vida, sobre las cosas espirituales, sobre cómo funcionarían las 
cosas? Y las respuestas estarían total y completamente retorcidas para representar lo que 
ellos creen que es mejor. 
Les cuento esto solo para mostrarles que el cambio de paradigma realmente cambia lo que 
piensan y cómo piensan. De modo que los invito otra vez más a salir de la caja en que están 
ahora y donde piensan que entienden cómo funcionan las cosas y qué es lo importante. Una 
caja que elimina, supuestamente, todo lo que les enseñaron.  Es verdaderamente imposible, 
queridos, hacer eso. Pero pueden trabajar en eso hasta el grado en que puedan ser tan 
neutrales como sea posible, para hacerse algunas preguntas a sí mismos, para mirar en el 
espejo y decir ¿quién soy? sin ver lo viejo. Mirar en el espejo y ver a Dios en sí mismos; un 
reflejo de ustedes que les vuelve y dice "Por cierto, puedo ser un pez (se ríe), puedo ser un 
árbol, porque todo es uno, y los sistemas que yo creo separados, no lo están. Y el paradigma 
en que crecí, todo lo que aprendí, lo que se enseña como bueno o no bueno, es cultural y es 
temporario. Y la verdad real es lo que veo en el espejo. Es un espejo que refleja al Creador 
y a mí. Y juntos, con mi Yo Superior, me iré de este lugar" - podrían decir - "y reflejaré lo que 
veo aquí como Dios dondequiera que vaya. Sin importar lo que piense la cultura, sin que 
importe en absoluto lo que enseñaron, sino en cambio que importe la compasión, la bondad, 
la reacción a los demás, la reacción a mí mismo  viendo el espejo que veo en mí,  en todos 
los demás. Proyectando la energía del amor, siendo compasivo donde otros no lo son, 
teniendo la sabiduría del reflejo". 



Algunos de ustedes entenderán este mensaje, otros no.  Pero así son las cosas, queridos, 
así es el libre albedrío en esto. He dado un mensaje específico sobre un rayo específico de 
la Rueda de Enseñanza, específicamente para los presentes aquí. Pero le estoy diciendo a 
mi socio que esto también debe ser ofrecido para otros, porque eventualmente habrá otros 
que estudien el rayo, que verán algunas de las cosas crípticas que acabo de darles. 
Antes de decir lo que digo como cierre, les recuerdo nuevamente que el propósito de la 
canalización en esta época en la Tierra, en este Cambio, es el mismo propósito por el que 
les damos la Rueda de Enseñanza: verdades centrales de amor, compasión, bondad, 
benevolencia, son aquello en que se convertirá la naturaleza humana. Es inevitable que a 
medida que ustedes se estudian a sí mismos y evolucionan, la luz guiará en el camino. No 
sucederá inmediatamente y habrá impaciencia, incluso algunos que eventualmente digan 
"Es una broma, eso no está sucediendo" (se ríe) aun cuando están entre trabajadores de luz 
que están evolucionando; ellos no verán lo que ustedes ven. 
Digo esto para que ustedes se preparen para la disensión, para aquellos que no crean, 
trabajadores de luz que se apartarán porque es demasiado difícil; pero las almas antiguas 
buscadoras, las que buscan esta verdad, descubrirán un centro que las guiará y, como dije 
hoy más temprano, se expandirán y explotarán en su despertar de modo que ya no podrán 
retroceder. 
Y verdaderamente alargará sus vidas, y lo verán. Y verdaderamente cambiará lo que creían 
inamovible, y lo verán. Y así se vuelve más personal que cualquier otra cosa, de modo que 
nadie puede convencerlos de lo contrario a esta verdad. Nadie puede convencerlos contra 
el amor. Y eso es lo central. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
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Canalización de Kryon por Lee Carroll 
y Adironnda por Marilyn Harper 



Portland, Oregón, 11 de agosto de 2018 
Marilyn Harper: 
¿Ah, de modo que buen día para ustedes, ah? Muy bueno ver su amor, su luz, su brillo, su 
irradiación. Para aquellos de ustedes que no nos conocen, somos Adironnda, y es muy bueno 
verlos y traer su energía y la energía de todo nuestro Concejo de Luz que viene a reunirse 
con ustedes. Sabemos que hemos de cruzar ese umbral hacia el mundo nuevo y a veces 
pensamos que podemos tropezar en ese umbral, ¿eh? tropezar con esa energía y caernos 
dentro de nosotros mismos. Ahora, más que nunca antes, ustedes están caminando - o 
bailando - para entrar en sí mismos. ¿Están listos para bailar dentro de sí mismos, ah? 
Bueno hay tres cosas que queremos compartir con ustedes hoy, si no hay tiempo ahora lo 
haremos más tarde. Las tres cosas en las que ustedes podrían no haber pensado - y son 
muy viejas, no son necesariamente nuevas - saben, algunas cosas viejas todavía son 
buenas, y otras cosas viejas tienen un nuevo enfoque, ¿sí? Andamos enfocando de nuevo 
nuestro camino, ¿ah? 
Una de las cosas que queremos que recuerden en este tiempo es la compasión. Ya 
sabemos, oh, sí, "yo soy compasivo, amo a los niños, amo a las mascotas, amo a mi vecino 
de puerta, hasta intento amar a mi suegra, o a mi suegro, ¿ah? o a esa persona de la calle," 
pero también está aquella persona y luego aquella energía, y esa negatividad, y está el jefe 
en el trabajo, y... a veces, de algún modo, esa compasión desaparece. Pero queremos 
contarte sobre el enfoque del nuevo poder compasivo. Hemos preguntado a uno de nuestros 
amigos si podíamos contar una parte de su historia. Estamos felices porque dijo que sí. 
Verán, es una persona maravillosa, que sabe todo, muy iluminada, que ha estado en el 
camino espiritual durante años y años, y siempre contesta "Ah, sí, ya sé eso, ya sé esto." Y 
nosotros le decimos que todavía no conoce bien la compasión. Porque, verán, ella iba a 
trabajar todos los días y venía descompuesta, porque estaba muy irritada con su nuevo 
supervisor. Ese nuevo supervisor ya llevaba allí dos años, y ella todavía tenía problemas con 
él. Y se quejaba, y se quejaba, y se quejaba y así seguía. Y le decíamos que lo tenía que 
tratar con amor, con alegría, blablablá, y era hablarle a esta persona y era solo blablablá. 
Pero verán, le dijimos que entendiera que la compasión es simplemente honrar el camino de 
la otra persona sin saber cuál es ese camino. La compasión significa saber que hay una 
historia que la otra persona puede estar viviendo de la que uno puede no tener ninguna idea, 
de modo que en lugar de pensar todas las cosas negativas que deseas pensar sobre ella, 
piensa en ella con amor, que si está infeliz donde está, que reciba una oportunidad de estar 
en un lugar que la haga más feliz, que le traiga una nueva energía, que tú puedas verla con 
amor y compasión y comprenderla, porque tú no puedes saber el camino ajeno, ¿correcto? 
Y entonces este maravilloso individuo iba a trabajar (lo llamamos trabajugar, trabajar + jugar) 
aunque ella no lo sentía mucho como trabajugar (se ríe) y decía: "¿Sabes? Muchas gracias 
por ayudarme a aprender" Y le decía esto al supervisor: "Aprecio lo que usted me está 
enseñando, para que yo pueda aprender habilidades nuevas." Ahora bien, el supervisor tal 
vez no se daba cuenta de que ella estaba aprendiendo nuevas habilidades de compasión; 
sin embargo, ella siempre decía: "Espero que usted siempre ame lo que hace, tanto como lo 
amo yo." Y ella respiraba eso, y lo decía con tanta frecuencia que finalmente lo creyó. Y 
luego al supervisor le dieron otra oportunidad de ir a un trabajo que se adecuaba 
completamente a sus talentos y habilidades, y ahora ambos son buenos amigos. Entonces, 
si ella hubiera dejado que la creencia en la compasión la dominara, en lugar del acto 
compasivo, ¿dónde estaría ella ahora, eh? Todavía estaría quejándose de su trabajo. 
Ahora bien, de las otras dos cosas de las que queremos hablarles, una es la comunicación, 
y es muy importante cómo se comunican. Porque, verán, la comunicación debe venir de su 
corazón, ¿sí? ¿Hola? ¡Sí! Solo quería asegurarme de que todavía no se habían quedado 
dormidos (se ríe). Ah, debe venir de su corazón y debe ser sincera. Esta muchacha, esta 



trabajadora, no le podía decir a su supervisor "Realmente quiero que sea feliz, gracias por 
sus enseñanzas" a menos que fuera verdad, de modo que ella tuvo que encontrar la verdad 
dentro de sí misma, para ser capaz de expresar gratitud por algo que originalmente no le 
causaba gratitud. Ahora ella tiene un nuevo supervisor y todo marcha maravillosamente. De 
modo que, como ven, el supervisor era en realidad un reflejo de su propia comunicación. 
¿Comprenden lo que decimos? 
Y luego por supuesto está la comunidad. Ustedes son su comunidad, y hablaremos más de 
esto en otro momento, también. Porque, verán, esa energía de lo viejo se está colando entre 
lo nuevo; esa energía del pasado está viniendo y abrazando lo nuevo y luego evoluciona 
más allá de eso nuevo. Ustedes son una evolución, ¿sí? Ustedes son la próxima evolución 
de su especie, ¿sí? ¡Uhh! Una especie; nos encanta eso. A ustedes ya se les están parando 
las antenas en la cabeza, ¡jaa! Y con esa nueva evolución, sepan que todo es posible; ¡todo 
es posible!  Esas cosas que en el pasado ustedes pensaban que jamás podrían ocurrir, ahora 
están ocurriendo. Esas relaciones que en su comunidad ustedes pensaron que eran 
simplemente imposibles, de alguna manera se están volviendo posibles con los cambios en 
ustedes. 
Entonces, queridísimos, queremos que se abracen a sí mismos: abracen su amor, su 
corazón, su luz, abracen a su vecino, ¿ah? Abracen a la persona sentada a su lado, palmeen 
su rodilla y digan "Gracias, gracias por venir y compartir mi experiencia," ¿ah? ¡Sí! ¿Lo ven? 
Es esa comunidad, es esa energía, esa energía de amor que conquista todo, como dice la 
canción. No, no la voy a cantar (risas). Deseamos bendecirlos, pero no con nuestra voz 
cantando, ¿ah? Podríamos hacer eso mañana (carcajada). Algo para esperar, supongo... 
porque los amamos profundamente; vemos cada aspecto de ustedes, vemos su corazón, 
vemos su alma, vemos su dolor, vemos su alegría. Vemos esos aspectos de ustedes que tal 
vez ocultan un poquito ante sus amigos... pero los vemos. Y los amamos siempre. 
Los saludamos Namasté. 
Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Ciertamente los vemos; ciertamente los amamos; ciertamente hemos estado con ustedes. 
Para cualquier ser humano es difícil cambiar un paradigma, un paradigma con el que 
crecieron; un paradigma que les enseñaron, un paradigma que les dieron aquellos que 
ustedes amaban. Aquellos que ustedes miraban y pensaban "Estos son sabios", ya fueran 
sus padres, sus instructores o sus amigos, que los tomaban de la mano y decían "Así es 
como funciona." Y así es como ustedes lograron lo que han logrado, y sobrevivido a lo que 
han sobrevivido, y es lo que enseñan a sus hijos. 
Y ahora les estoy diciendo que este paradigma al que se han acostumbrado tanto, empieza 
a cambiar. Y cada vez que lo decimos, hay muchos que dicen: "Bueno, yo no quiero cambiar. 
Quiero que siga como está, mientras funcione y yo pueda manejarlo, estará bien. De modo 
que ya no diremos 'cambio'; diremos 'no importa' " Si pensaban que había algo en adelante 
que mejoraría las cosas, creo que eso no sería el miedo. 
Nos encanta contarles historias, nos gusta darles metáforas, para que puedan verse a sí 
mismos en ellas. Más tarde, esta noche les daremos otra parábola, llamada "El Fin de un 
Ciclo", sobre nuestro personaje favorito. A los humanos les encanta la narración de historias, 
pueden relacionarse con ellas, meterse en ellas, y más tarde pueden aplicarlas a lo que ellos 
mismos son. 
Una vez di una canalización sobre un humano nacido en una casa. Quiero repasarla ahora 
y mejorarla. Hagamos de ese humano un niño científico, en otras palabras, un niño que se 
convertirá en científico. Uno bueno, tal vez uno de los mejores del planeta. Y en esa casa, 
que llamaremos la vida, ese niño aprende todo. Todo es cómo caminar, cómo jugar, cómo 
reír, cómo llorar. Todas las cosas de la vida, y luego lentamente, la ciencia, a medida que 



crece. Y en esta ciencia que le atrae, hace descubrimientos, y esos descubrimientos son 
esto: que a su alrededor también hay un mundo invisible: hay vida que no puede ver, y 
sonidos que no puede oír, y física que no comprende. Le encanta pensar que haya estas 
cosas, y sin embargo nunca se aplica a ellas. Solo las mira y dice, "Sí, están allí, están allí, 
las estudiaré un poco más y luego informaré. Mientras tanto, vuelvo a las cosas que sí puedo 
ver, porque así es como me gano la vida y así es como toco a otros. De modo que me voy a 
casa y dependeré de las cosas que puedo ver." Es una declaración que dice "no me molesten 
con esas cosas, aunque yo las haya descubierto (se ríe) aunque yo sea el único en la Tierra 
que las está midiendo. Es otro planeta, es otro mundo, es otro escenario con que no tengo 
nada que ver, porque me tengo que ir a casa. Tengo que estar con aquellos que están 
conmigo, tengo que comer, tengo que vivir. Porque esa es mi caja, y estoy feliz en ella." 
El científico tiene un hijo, y el hijo es un científico aún mejor que él. Y en una nueva 
consciencia, el hijo ve estas cosas invisibles y dice, "Papá, papá ¡mira! ¡Realmente se puede 
manipular eso que es invisible!" Y el padre dice "No lo creo, no lo creo". Y el hijo le muestra 
y dice "No intentaste esto, y no te interesaba ir allí, solo te interesaba mirar". Y el hijo empieza 
a manipularlas, y el padre observa, "Espera, espera, vuelve atrás un momento, acabo de ver 
algo" Y el hijo dice, "Oh, sí, hay un misterio allí". Y lo que el hijo no vio, el padre sí lo vio, y 
dice "Se parece a... vaya, se parece a un ascensor." Y el hijo dice, "Te apuesto a que es 
eso."  Recuerden que esto es una alegoría (se ríe). 
Y los dos juntos empiezan a presionar botones sobre las cosas invisibles que ellos antes 
nunca tocaban, y en una energía cuántica, el ascensor se abre, y ellos deciden "¿Entro o 
no?" Se nota que el ascensor, en este escenario, solo puede ir hacia arriba, y para ellos eso 
significa "mejor". Y entonces los dos entran, sin saber si van a regresar, o dónde van a ir, y 
las puertas se cierran, y se dan cuenta de que la habitación en que nacieron es el primer piso 
de un edificio de 80 pisos. Y que hay niveles y más niveles de dimensiones y de consciencia. 
Y ellos empiezan a leer los carteles en los pisos, y todos llevan sus nombres (se ríe) y todo 
mejora más y más. 
Y luego se miran uno a otro y dicen, "Bueno, aquí está la prueba mayor: ¿podemos regresar 
a donde estábamos, para volver a casa?" Y presionan el botón de planta baja y llegan directo 
allí de vuelta. Directamente. Y dicen "Esto es bueno. Siempre podemos regresar a donde 
vivimos, y la puerta está abierta," y salen, y todo huele mal y no pudieron quedarse allí (se 
ríe). "Vayamos al quinto piso, allí está mucho mejor" 
No necesito interpretar esto para ustedes. Eso es lo que está pasando con los nuevos 
paradigmas aquí. Lo que creen que es bueno, aquello a que se acostumbraron, aquello que 
les dijeron, es tan rudimentario que algún día mirarán hacia atrás y dirán "Me alegro de haber 
presionado ese botón. Me alegro de haber ido a aquello que no comprendía, a lo desconocido 
que me resultaba invisible, me alegro de haberlo hecho. Porque todo se volvió más grande, 
y lo entendí porque era tan intuitivo, es casi como si yo hubiera estado hecho para entenderlo. 
Cuando estas cosas llegaron a mí, eran tan complejas al principio, y luego se volvieron una 
segunda naturaleza. Nunca volveré a la planta baja, nunca. Simplemente no iré allí, porque 
es mejor donde ahora estoy." 
Y en este mundo en que ustedes viven, hay muchísimos que todavía viven en planta baja, 
viviendo con ustedes, y no les corresponde a ustedes tomarlos de la mano y decirles que 
ustedes tienen algo mejor; en cambio les corresponde vivir de una manera que ellos acudan 
a ustedes y digan "muéstrame cómo ir allí, porque sé que lo encontraste." Esa es la búsqueda 
del que muestra el camino. Hablaremos de eso un poco más esta noche. 
Da una perspectiva totalmente diferente de la espiritualidad, tal vez. O de la religión, tal vez. 
Porque no es ninguna de las dos cosas; es la vida práctica, en una época en que la Fuente 
Creadora de todas las cosas empieza a tocarte y decir "Recuérdame". Es cuando empiezas 
a ser activado de una manera que no pensabas que podías, cuando cambia tu salud, tu 



personalidad, y cómo ves a los demás. Te da la sabiduría de decir cosas de maneras 
distintas, para que no sean hirientes, para lograr el mismo objetivo. Permite que la gente 
sepa cómo eres, cómo  sientes, y quién eres, de maneras benévolas, y pídeles que te 
acompañen. 
Es un tiempo nuevo, queridos, y el alma antigua sentada frente a mí, y la que escucha, lo 
saben; por eso están aquí. 
Volveré. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
El Fin de un Ciclo - Kryon 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Portland, Oregón, 11 de Agosto de 2018 
 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
¿Cuántas veces he dicho que sé quién está aquí? De la manera más amorosa puedo decirles 
que sé quién está aquí. Asombra la cantidad de vidas representadas en este lugar, la 
experiencia terrenal que está aquí. No hace mucho empecé una canalización diciendo: "En 
el comienzo, había amor." Todavía lo hay; siempre lo ha habido. Un amor por la 
magnificencia del Dios interior del ser humano; ese es el designio que les fue dado. Las 
escrituras estaban en lo correcto: hubo un tiempo, una historia en que los humanos existían 



casi como animales, normalmente en el planeta humano, cuando vinieron aquí fuerzas 
angélicas y les dieron el libre albedrío, el Dios interior, cambiaron su ADN, y los dejaron 
sueltos. Y ustedes están aquí sentados a causa de eso, en un tiempo que realmente no había 
sido predicho, un tiempo en que no se suponía que estarían aquí. Yo llegué en 1989 - yo 
siempre he estado aquí, pero llegué en 1989 a la vida del hombre en la silla. Y llegué solo 
por una razón: para contarles historias. Para darles paradigmas del Cambio y parábolas para 
mirar y tratar de guiarlos hacia lo que se convertiría en el Cambio. 
La idea de que los humanos pasarían más allá del año 2000 no era muy aceptada; ustedes 
iban a tener problemas, siempre los han tenido y   llegar al 2012 era absurdo, porque ya era 
más que tiempo para lo que la naturaleza humana siempre les había dado: más o menos 
para ese tiempo no llegarían. Hay una expectativa de vida para los países, una expectativa 
para la civilización, una expectativa para las organizaciones, hasta que se vuelven 
disfuncionales y entonces suelen destruir el núcleo que los creó. Eso es la naturaleza 
humana según ha existido, y eso está cambiando. Una naturaleza humana que empezará a 
evolucionar de maneras que ustedes no esperaban, de maneras que parecerían imposibles; 
eso ya está comenzando. Y el cambio más profundo en el ser humano por venir empieza 
incluso con ustedes: es ustedes, que empiezan a participar activamente en una recordación 
más realista de su registro akáshico, cuando ustedes empiezan a recordar cuánto tiempo 
han estado aquí, la sabiduría que tienen, esto casi les da permiso para ser diferentes. 
Construye puentes entre lo conocido y lo desconocido y viceversa. Les da algo que no 
tuvieron antes, y es la razón para continuar. 
Tengo una historia. Esto no será una canalización maratónica (se ríe). Es una historia breve, 
llena de amor. Les damos estas historias para que puedan repetirlas y recordarlas y 
analizarlas y tal vez ver qué está faltando, y conseguirlo la próxima vez, y la siguiente, y 
siempre son historias sobre ustedes, disfrazados tal vez como el humano llamado Wo. Wo 
no es un hombre ni una mujer, Dios es un wo-man (N.T. juego de palabras; man=hombre, 
woman=mujer) (se ríe), pero en este escenario en particular, Wo es mujer. Y quiero llevarlos 
a la historia de la vida de esta mujer, tal vez es una historia de todas las mujeres; incluye 
magia, la magia de las cosas sobrenaturales que podrían   llamar energías angélicas donde 
incluso puede cambiar el tiempo, pero sucede justo ahora, en 2018. 
La mujer tiene cerca de 30 años, Wo tiene unos 30 o 32 años, y en ese lugar de la vida en 
que ella está hay frustración, hay una falta de autoestima. Ella ha cursado su educación, ha 
tenido un hijo, ella está establecida, y empieza a mirar su vida de modo distinto. Ustedes se 
preguntarán por qué no hay más gente joven en este salón; están demasiado ocupados (se 
ríe). Como ya saben, queridos, hay un tiempo para divertirse, hay un tiempo para educarse, 
hay un tiempo para el auto-examen que llega cuando las cosas están más acomodadas. Y 
para ella lo estaban. Y para superar la frustración que sentía, tanto en su relación como en 
su trabajo, con cosas que tal vez no iban exactamente como ella deseaba - como muchas 
de ustedes - ella fantaseaba. En eso, ella se construyó un mundo propio, y pasaba horas 
fantaseando. No sobre el pasado, ni sobre quién ella podría ser, sino sobre una mujer 
totalmente diferente (se ríe). Wo se veía en escenarios, situaciones, historias, y les ponía 
nombres, y fechas, tiempos, diálogos, y existía en ese mundo tan frecuentemente como 
podía, y eso funcionaba para ella. Y ella salía de esas visiones de fantasías que tenía en que 
ella era heroica, o respetada, y le daba tanta autoestima que ella decía "Qué bueno fue eso, 
me encantó" y no le contaba a nadie que hacía eso - ustedes tampoco lo hacen (se ríe). 
Pero no se entristecía cuando volvía a la realidad; la hacía sentir bien. Era su "droga de 
consciencia" si quieren llamarla así; ir a un lugar donde podía visualizar, y simular, y ser. Le 
encantaba ver películas y leer libros, porque ella se encontraba en ellos al leer, y en las 
películas ella era los personajes. La hacía sentirse mejor. Y ella volvía de esos lugares y 
tiempos e imaginaciones sintiéndose mejor, pero eventualmente se dio cuenta de que había 



una cantidad limitada de historias que podía inventar, y empezó a analizarse a sí misma de 
una manera más esotérica. Y empezó a hacerse preguntas que tal vez ustedes solo formulan 
después de cierta edad. ¿Por qué estoy haciendo esto? ¿Podrá ser que estas no sean 
fantasías en absoluto? ¿Qué tal si estoy recordando algo dentro de mí que de algún modo 
se transfiere a mí a través de las edades? Ni siquiera pensaba en vidas pasadas; ella 
pensaba que tal vez estaba en el aire, en el éter, en el campo, y ella estaba recogiéndolo, y 
lo vivía, y eran tan reales, y la hacían sentir muy bien. Y ella hacía estas preguntas a 
cualquiera que escuchara - cuando estaba sola. 
Y entonces, un día, sucedió. Cuando se hacía estas preguntas, y reflexionaba sobre una 
realidad más grande que ella estaba viviendo en esas fantasías - vino el ángel. Y ella no tuvo 
miedo; era casi como si el ángel fuera un amigo. Era como si dijera, "Te estaba esperando 
porque estuve preguntándome sobre todo esto", y ella sabía que tenía una visión profunda 
que no era una fantasía en absoluto. En toda su gloria estaba el ángel, con colores 
cambiantes, dándole el sentimiento de amor, y el ángel empezó a hablarle. 
"Wo" dijo el ángel, "tú entiendes, ¿verdad? que cada una de estas hermosas fantasías es 
una experiencia de una vida pasada. Llevas eso en tu ADN. No en tu cerebro; en tu ADN. 
Recuerdos de quién has sido; profundamente recordadas y muy exactas en sus detalles, 
incluyendo los nombres y los diálogos, incluyendo las emociones. Y en este escenario 
empiezas a recordar todas las cosas buenas que te han ocurrido a través de las edades." Y 
luego el ángel siguió diciendo, "y hay una razón por la que estoy aquí, por la que siempre 
estoy aquí, por la que siempre estuve aquí. Verás, Wo, has hecho esto en cada una de tus 
vidas (se ríe). Has construido fantasías, te has hecho preguntas, has pedido un ángel, y yo 
aparezco. Cada una de tus vidas, tú y yo, hablando, ahora mismo, de por qué estás 
fantaseando con estas cosas. Y luego, Wo, tengo algo más que decirte. Después de decirte 
que eres tú, y después de solidificar el valor de ello, después de decirte que está bien tener 
las fantasías que realmente son tú,  y puedes seguir con eso, después de todo esto, yo 
desaparezco, tú te despiertas, y lo olvidas totalmente (se ríe). Es como el Día de la Marmota, 
sigue y sigue, y sigue. Una vida tras otra y otra más, hay que convencerte de salir de la falta 
de autoestima. Ya hemos tenido esta conversación, y luego tú despiertas y de algún modo 
te sientes mejor, y dices, 'Bueno, esas fantasías, eso soy yo, puedo hacerlo otra vez.' ¡Y 
luego vas y eres algo! Porque tienes permiso. Y te das cuenta de que tu autoestima no es 
algo que te dan los otros, es algo que... ¡la autoestima eres tú! No escuches a nadie, porque 
eso te tira abajo, y sigues haciendo cosas estelares. Es por eso que estoy aquí. Wo, todavía 
voy a decirte algo (suspira). Esta es la última vez." Y Wo pensó (se ríe) "Ay, ay. ¿Será que 
ya no volveré?" Y el ángel rió y dijo: "Todos ustedes volverán. Verás: van a volver de modo 
diferente.  Volverán con un instinto que ahora no tienen, un instinto creado a partir del 
aprendizaje akáshico, un instinto que es akash para que, cuando despiertes la próxima vez, 
yo no tendré que entrar en tu vida porque no estarás fantaseando, irás directo a la realidad 
porque tendrás esa autoestima; porque sabrás quién eres. No cometerás los mismos errores 
de antes. Casi al salir del útero, estarás lista para esto. Recién cuando tengas seis o siete 
años empezarás a hablar de quién solías ser, no en detalle, pero sabrás que esta no es una 
experiencia única de una sola vez. Y yo ya no te seré necesario porque te habrás graduado 
a una consciencia más elevada. Déjame decirte algo, Wo; a tu alrededor hay almas antiguas 
que tienen eso ahora mismo, no necesitan regresar, debido a la nueva energía en este 
planeta. 
Wo, quiero hablarte de tus vidas, como siempre lo hago.  ¿Te acuerdas del 1.400? 
¿Recuerdas las vidas que salvaste? ¿Recuerdas haber sido quien llamaban para dar a luz? 
En esa época tenía nombres, ahora también. Te llamaban a ti para ayudar a las mujeres a 
dar a luz, y tú sabías mucho más que los médicos, porque tenías las soluciones, conocías la 
herbología, tenías la consciencia, podías sentir lo que le estaba pasando al bebé, podías 



aliar madre y bebé, y te llamaban, y más, y más, y pronto hasta los médicos te llamaban. En 
el siglo quince. Eras asombrosa en ese entonces, ¿cuántos bebés y madres salvaste?  
¿Recuerdas una vez, cuando era casi el tiempo del parto y viste la posición inadecuada? y 
dijiste, No, no, todavía no, todavía no, deja de pujar. ¿Recuerdas eso? ¿Recuerdas cuando 
entraste y diste vuelta al niño? Y la madre vivió, y el niño vivió, y tú dijiste a la madre: Bien, 
ahora puja. ¡Fue hermoso! Te conocían por hacer milagros. Eso fue una de las vidas.  
¿Recuerdas la batalla en que estuviste, siendo hombre, en el siglo diecisiete?? Y no 
sostenías un arma; tu trabajo era recorrer y ayudar a los que estaban muriendo, ¿lo 
recuerdas? ¡No podías hacer nada! Porque la batalla era tan terrible, no podías hacer nada, 
estaban muriendo. Pero les sostenías la mano, ¿recuerdas? Y te miraban a los ojos y aun 
cuando eras un hombre, te decían: cuéntale a mi madre, cuéntale a mis hermanas, este es 
mi nombre. Y eso hacías; tu espada era un anotador. Anotabas los nombres, e ibas y veías 
a la madre, ibas a ver a la hermana, y les decías: "¡Estuve con él!" Y llorabas con ellas, y les 
decías: "Esto es lo que él dijo". ¡Oh, era hermoso! Estabas ayudando a las personas; en 
todas tus vidas estuviste ayudando a la gente. 
¿Recuerdas cuando fuiste capitán de un barco?  Y el barco estaba en un problema tan 
grande, y tenías que sostener la posición, así lo llamaban, sostener la posición usando los 
motores, solo para que los botes salvavidas bajaran sin que el barco se inclinara 
impidiéndolo, y tenías que hacer las maniobras clave, porque el agujero estaba en un 
costado, ¿lo recuerdas? Y lo manejaste, y sostuviste la posición, y todos los botes salieron, 
y cuando tú te dispusiste a salir, ya no saliste - era demasiado tarde. ¿Lo recuerdas? 
¿Recuerdas lo que hiciste al hundirte en un océano muy frío? El mar es la amante del marino; 
cuando te hundías dijiste "Está bien; está bien, porque esta es una muerte honorable para 
un marino". ¿Lo recuerdas? 
Una vida tras otra. Y yo estoy aquí otra vez; otra vez más; para relatar estas fantasías que 
estás creando y teniendo ahora. Para decirte que está bien, porque mereces estar aquí. Eres 
magnífica, porque eres un alma antigua, y eso es lo que hacen las almas antiguas, despiertan 
y ayudan a las personas de muchas maneras diferentes, a veces en privado, a veces 
públicamente, no necesariamente escriben libros ni suben a escenarios; ayudan a las 
personas. Eso es quién eres, Wo, quien siempre has sido. Y en cada vida se vuelve un poco 
mejor, y ya no te volveré a ver nunca, porque la próxima vez que vengas, yo viviré contigo, y 
vas a comprender al Yo Superior (se ríe), y sabrás quién soy, y no tendré que seguir viniendo 
a borrar de tu mente  mi visita. 
Esa es la parábola. Y así, como Kryon, les digo a todos los que escuchan hoy y a los que 
están en la audiencia, que ustedes tienen fantasías. Y a veces ustedes tienen fantasías 
porque creen que no tienen lo que es el Yo real para poder cumplir lo que fantasean. Pero sí 
pueden, y lo harán, porque esos son ustedes. 
Estas canalizaciones, estas reuniones, estos momentos, estos episodios juntos, son para 
que ustedes se acerquen a eso que es sobrenatural; un Yo Superior que, si pudieran hablar 
con él, diría: "Eres magnífico; ahora procede." Y empieza con amarte a ti mismo, y ayudarte 
a ti mismo, y cuando llegues a ese punto en que está bien, habrá quienes acudan a ti y te 
pregunten cómo lo haces, y entonces puedes ser el que muestra el camino. El héroe de la 
época, el que muestra el camino es ese con que fantaseas, el que es lo bastante sabio para 
que los que están en el trabajo acudan, los de la familia acudan a ti, y otros también. Y 
puedes sentarte con ellos y hablar, y cambiar vidas, cambiar mentes, y puede que se 
levanten de la silla y se vayan diferentes porque te visitaron a ti.  Alguien con alta autoestima, 
después de vidas de salvar otras vidas y ayudar a las personas. Ese es quien tú eres. Yo lo 
sé, porque eso es lo que han hecho las almas antiguas. Despiertan en las vidas y entran en 
el modo compasivo, despiertan en las vidas y algunos pueden entenderlo, incluso cuando 
algunos han sido quemados en la hoguera porque su magia se veía; ustedes igual vuelven 



y lo intentan de nuevo. Y aquí están, donde no los quemarán en la hoguera, sino que vendrán 
a verlos porque reconocerán que ustedes tienen sabiduría. Eso es lo que va a cambiar a este 
planeta. 
Me siento frente a ustedes, a los que están escuchando; hay más, mucho más. En esta 
nueva energía, queridos, todas las fantasías que puedan inventar, todas las pueden pegar 
sobre ustedes y ser eso, y no frustrarse. Y no tener que salir de sí mismos, debido a quienes 
son. 
Esa es la realidad del momento. Yo soy Kryon, no les diría estas cosas si no fueran así. Esta 
es la verdad del día. En el principio, había amor; ha continuado hasta este punto y todavía 
hay amor. Y en el final, que vendrá algún día, muy, muy distante, habrá amor. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Más allá de lo que piensas - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Portland, Oregón, 12 de agosto de 2018 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Para quienes solo están escuchando, esto es el final del segundo día. Quienes se sientan 
frente a mí han estado expuestos a gran cantidad de cosas, pero la exposición más profunda 
fue la realización del amor. En ciertos idiomas del planeta, el amor es muy especial; hay 
diferentes significados, ortografías distintas, y ellos comprenden. En su mayoría, los 
lenguajes más antiguos, los más viejos del planeta, tienen esto, hay una comprensión de que 
el amor tiene muchos aspectos, muchas partes, y muchas formas de expresarse. El amor 
que tú tienes por tu padre o madre, y el amor que ellos tienen por ti, son diferentes. El amor 



incondicional que tendrías por un animal, y que te devuelve a ti, son diferentes. Pero el más 
alto, si lo mides en altura, es el amor de Dios. 
Y el amor en ti es simplemente aquel que se refleja desde el Creador, así es como lo tienes. 
Si yo les dijera esto: que si no fuera por el Dios interior, no habría amor en un humano. Habría 
lealtad y tal vez aprecio, como de un animal hacia otro, viviendo lado a lado, lo bastante 
inteligentes como para hablar; pero sin Dios adentro, no habría realmente amor. Sin el Dios 
interior no habría compasión. Y entonces es por eso que ustedes conocen gente o se 
encuentran con gente en su camino que ustedes dirían que no tienen compasión, que no 
tienen idea de cómo se sienten los demás y no tienen empatía en absoluto, y entonces 
ustedes entienden lo que crea el libre albedrío, porque estas son las cosas que varían y 
suben o bajan con la consciencia, mostrándoles que no es automático en un humanoide que 
camine por cualquier planeta que tenga compasión o que tenga amor solo porque tiene 
inteligencia. No sería así. 
 De modo que es algo dado por Dios, sin embargo estamos diciendo que tú eres parte de 
Dios, de modo que te lo diste a ti mismo, como un plan, para que pudieras despertar - o no. 
Y entonces no es ningún secreto que, a medida que elevan la consciencia, con la evolución, 
habrá mayor compasión y mayor amor. Eso es automático; viene con el sistema de Dios. El 
sistema de Dios: ese es el sistema en los humanos. Es el sistema en los humanos en toda 
la galaxia - y acabo de darles una pista. Cuando ustedes conozcan a sus ancestros de orden 
galáctico (se ríe) lo que quiere decir aquellos de otros sistemas que son humanoides, algunos 
serán más grandes, otros más pequeños, tal vez tengan formas diferentes, caras de formas 
que ustedes no han visto antes - pero son humanos. Y eso les dice algo: que el vehículo que 
ha sido elegido para contener a Dios es humano. Y es hermoso, y diseñado elegantemente, 
y ha existido casi antes que la Tierra. ¿Cómo les hace sentir eso?  Por designio, ciertamente. 
Oh, pero hay mucho más. 
Si ustedes hablaran con los científicos sobre lo que les enseñan en las canalizaciones sobre 
el ADN, ellos no necesariamente podrían a hacer el mismo salto, porque ellos todavía no han 
descubierto estas cosas; para ellos el ADN es cuestión de química. Para ellos el ADN todavía 
no les habla de consciencia, porque hasta ahora, en su planeta, la consciencia pertenece al 
cerebro. Ahora les estamos diciendo, y lo hemos dicho antes, que hay atributos de la 
consciencia que involucran mucho más que su cerebro. La triada - el cerebro, el corazón, la 
pineal - hemos mencionado esto; todos juntos forman la consciencia. Pero ¿de dónde vino 
la consciencia? ¿Y puede ser modificada por alguna otra cosa distinta de esa triada? La 
respuesta es: el ADN. Pero esto aún no se ha visto. 
De nuevo: el ADN es química; es una parte interesante del cuerpo, porque es único de cada 
uno, y cada molécula de los billones que ustedes tienen es idéntica. Es muy diferente de la 
estructura celular, donde ustedes tienen una célula cardíaca, o una célula renal o una célula 
de piel. Son las que ustedes necesitan, son diferentes y son funcionales para el órgano al 
que pertenecen. Pero no así el ADN; es el mismo en todas partes, y hay mucho. Y surgen 
las preguntas, que nunca han sido contestadas,   ¿por qué? ¿Por qué tanto ADN, aun cuando 
contiene el plano de diseño de la célula cardíaca, de la renal, todo eso, y fue hecho cuando 
ustedes estaban en el vientre? ¿Por qué ahora? ¿Por qué el ADN prevalece tanto? ¿Qué 
otra cosa podría hacer? Y entonces ustedes empiezan a estudiar a los gemelos idénticos. Y 
entonces, entonces... hay un gran "ajá". Los gemelos idénticos pueden estar en los extremos 
opuestos de la Tierra, tan lejos como pueden estar, y si algo le pasa a uno de ellos, el otro 
lo percibe. Y pueden preguntarle a los gemelos idénticos en todo el planeta, ¿es así 
realmente? Y los mirarán y dirán "Absolutamente, 100%". Y luego les contarán "Así es como 
me sucedió a mí; varias veces, él estaba aquí, yo estaba allá, ella estaba allí, yo estaba aquí", 
y los idénticos tienen algo en común: tienen el mismo ADN. ADN idéntico; ahora bien, esto 
debiera decirles algo: hay una conexión entre ellos, y se expresa en - ¿están preparados? - 



la consciencia. Por lo tanto, no se puede divorciar la consciencia de la biología de la doble 
hélice. Los gemelos idénticos reciben señales de consciencia entre ellos, cuando a uno le 
pasa algo, el otro las recibe. Si esto no alcanza como prueba, hay más todavía. 
Les hemos dicho antes que el ADN establece un campo cuántico; billones y billones de 
moléculas de ADN son parte del armado de ese campo a tu alrededor, y ese campo a tu 
alrededor es multidimensional y se llama merkaba. Ese campo es originado y producido e 
imita el ADN en ti. Entonces de pronto hay una imagen de una complejidad del ser humano 
que va aún más allá de la química que se haya observado o descubierto hasta ahora, o 
medido, o que se haya trabajado con ella. 
El ADN eventualmente se revelará como la clave de todo; ya que la merkaba tiene patrones 
que realmente mostrarán tu salud - cuando puedan verla y medirla. Y ya les dijimos antes 
que los videntes a su alrededor, los sensitivos, los médicos intuitivos, leen el campo de su 
ADN, la merkaba del alma, si quieren decirlo así. Este es un plan hermoso. 
¿Cómo les hace sentir, que haya todavía tanto más a descubrir sobre ustedes y su cuerpo, 
que es sagrado y hermoso, planeado, diseñado, y no es nuevo? - no es nuevo. Cuando en 
la Tierra la vida era microbiana, había humanos en otros planetas. Y ahora lo que ustedes 
querían oir: y ustedes eran ellos (se ríe). Queridos, esta aventura planetaria llamada Tierra 
solo es la más reciente. Ustedes han venido de otros lugares, de otros planetas, haciendo 
las mismas cosas, con otras consciencias, otro ADN, con un aspecto igual, solo un poco 
diferente, y es por eso que cuando llegan a la Tierra por primera vez, no importa cuándo sea 
que llegan por primera vez, se sienten cómodos. Son humanos otra vez y están aprendiendo 
la cultura de la Tierra. 
A veces hablamos de los "novatos", los que recién llegaron y que son tan diferentes porque 
recién se están acostumbrando a la consciencia que ha creado la Tierra. ¿Alguna vez 
notaron cuán despistado es un "novato" respecto a algunas cosas que en realidad son baja 
energía? Esperan más, y están impactados cuando los trampean, ¿lo han notado? Son puros 
y se sorprenden  cuando los traicionan, ¿lo han notado? Este novato ha venido de un planeta 
con consciencia más alta, de mucho antes que ustedes, y ha llegado con la expectativa de 
una línea de base más alta. Y el novato es el primero en recibir esa realización de la baja 
energía. El novato es el que se deprime más rápido, cuando se da cuenta que entró en un 
lugar que no es tan agradable como el lugar de donde vino. Y luego se acostumbra. Y 
después trabaja con eso. Y una vida tras otra, es "estuve allí, hice eso"; trabajan sobre el 
rompecabezas y la energía que han creado los humanos desde el comienzo del tiempo 
humano. 
Es un sistema hermoso, es elegante. ¿Adónde puede ir esto?  Y eso es lo que dijimos antes, 
es simplemente asombroso, lo veo aún ahora. Ustedes estuvieron allí, hay muchos en el 
planeta que se molestan  ante la idea de que ustedes podrían provenir de ADN pleyadiano y 
dicen "¡Eso es absurdo!" sin entender que ellos fueron pleyadianos. Algunos de ustedes han 
sido llamados criaturas del espacio, ¡lo son!, ¡lo fueron! ¡Ese es el plan! Cuando el horno 
estuvo listo (se ríe) allí vino la sal y la pimienta para hacerlos quienes son, y es hermoso más 
allá de lo que ustedes imaginan. Paso a paso, el ADN puede evolucionar. Y cuando 
evoluciona, lo que sucede es una consciencia más alta, no una biología mejor. Su biología 
está establecida así como es, es hermosa. Pero la otra cosa que les dijimos es que con un 
ADN que funcione mejor, algo pasa con su biología. Dijimos que los virus de baja energía no 
pueden adherirse a una consciencia de alta energía. La química de sus células está toda 
involucrada en el desarrollo de la consciencia en su ADN. Entonces cuanto más alto sea el 
porcentaje de su ADN que funcione, y cuanto más completo y más coherente, cuanto más 
alto, menos enfermedades habrá en el planeta. 
Y luego, algo de lo que nunca hablamos: ¡Gaia lo percibirá! Y al percibirlo, ustedes tendrán 
mejores cosechas (se ríe); tendrán que verlo para creerlo. ¿Alguna vez vieron a alguien con 



un "pulgar verde"? (N.T. una habilidad especial para las plantas) Puede hacer crecer 
cualquier cosa, ¡y luego otra persona al lado no consigue cultivar nada! Ahora bien: ¿pueden 
explicar eso de una manera no metafísica? Aquí está la respuesta: que el que tiene el "pulgar 
verde" es uno con las plantas (se ríe). Hay una consciencia del ADN que literalmente le habla 
a Gaia de modo distinto del que no puede cultivar nada. De eso estamos hablando. ¿Pueden 
imaginar una Tierra con consciencia más alta en que ustedes triplican el rinde en sus 
cosechas? Así es como alimentarán a poblaciones que les preocupa cómo alimentar. 
¡Consciencia!  Gaia responderá.  Y otras cosas sucederán. La consciencia más alta cambiará 
los patrones climáticos. No me voy a meter en eso - es demasiado... extraño. 
La Física responderá a la consciencia. La Física del planeta, la manera en que funciona el 
clima y los ciclos, todo responde a ustedes, y ustedes nunca lo supieron. Yo les conté sobre 
el ciclo frío que se aproxima; no está diseñado para eliminar a los humanos, nunca lo fue; 
está diseñado para renovar los océanos, de modo que el alimento sea abundante para los 
humanos que decidieron quedarse. De eso se trata.  Es un ciclo que siempre estuvo aquí; 
un ciclo que viene tal vez un poco prematuro, porque ustedes decidieron quedarse.  Un ciclo 
que ayudará a los peces, y eventualmente renovará los arrecifes, y todas las cosas que 
ustedes hoy miran y dicen que están disminuyendo y muriendo y las han contaminado. 
Bueno, ciertamente ustedes ayudaron a que eso suceda, pero también es cierto que no 
iniciaron el ciclo. Hubiera sucedido de todos modos. 
Se están moviendo hacia una nueva región del espacio, aun mientras yo estoy aquí, que 
favorecerá a la rejilla y permitirá una consciencia más alta, menos enfermedades, mayor 
crecimiento en las plantas, ¡hay muchas cosas buenas para este humano que está aquí 
sentado preguntándose si está solo! No entiende que la elegancia del ADN es parte de un 
plan consciencia más alta que algún día serán capaces de ver y maravillarse ante lo que no 
sabían. 
La razón para la Tierra son ustedes. Cuando Gaia empieza a alterarse debido a ustedes, 
ustedes empiezan a cambiar de idea respecto al Dios interior. Cada uno de los planetas que 
han ido hacia una consciencia más alta ha llegado a esta conclusión, y en algunos de ellos 
fue sumamente duro, porque no había conexión entre el edificio de la universidad llamado 
Divinidad, y el edificio llamado Química, y el edificio llamado Física. Y todos resolvieron el 
rompecabezas de forma diferente, todos permanecieron en su propio edificio hasta que un 
día tuvieron su gran "ajá" (se ríe) de que debía haber un solo edificio, porque estaban todos 
relacionados, y ellos estaban estudiando las partes sin estudiar la relación entre ellas. 
Sucedió en todos los planetas anteriores al de ustedes. La unidad de todas las cosas, porque 
la relación entre las partes crea el todo, y no se puede separar las partes unas de otras y 
luego estudiarlas cada una sola, porque así el rompecabezas nunca se completará. El ADN 
ayuda con la consciencia, y la triada entre el corazón y la pineal y el cerebro. El cerebro es 
la lógica, es la recordación, es el almacenamiento; pero el ADN es el akash; el ADN 
representa mucho más que las sinapsis de su cerebro. Es más complicado que lo que se ha 
visto, y eso lo hace hermoso. Pero en la complejidad está la simplicidad del plan, el 
rompecabezas se integra para hacer más simple la totalidad, y lo que quiero decir con eso 
es que cuando asignan toda la realidad a un órgano, se vuelve super complejo; cuando la 
comparten con más de cuatro cosas, se vuelve más simple. Entonces empiezan a ver qué 
hacen las cosas - estoy adelantándome mucho. Este ha sido el descubrimiento, en un planeta 
tras otro al entrar en lo que ustedes están entrando ahora: el despertar. Un despertar del ser, 
un despertar de la consciencia, y la idea inicial de la humanidad de que realmente puede 
haber un mundo donde puedan mirarse unos a otros y decir: "Somos lo mismo. No vamos a 
ir a una guerra; somos lo mismo. Y pensamos diferente, y adoramos al Dios uno de manera 
diferente, pero igual somos lo mismo, y tenemos la capacidad de hacer eso sin pelear por 
ello" Y una consciencia más alta empieza a concordar, y una coherencia de pensamiento y 



compasión empieza a crear  economías basadas en principios que ustedes todavía no han 
visto. 
Lo mejor que ustedes tenían en marcha era la democracia; eso era bueno - ahora no lo es. 
Lo han visto: ahora no lo es; ahora es disfuncional. La democracia nunca fue concebida para 
tener elecciones donde el ganador se lleva todo hasta la siguiente elección. En cambio, fue 
concebida para el consenso y la coherencia, como un sistema que beneficia a todos, en lugar 
de que todos se peleen. Vendrán nuevos principios para la democracia, ya se lo hemos 
contado, eso sucederá con un ADN que empieza a realzarse, porque crea un pensamiento 
nuevo. Cosas que nunca se pensaron están ahora en ese Campo esperando para 
manifestarse. Hay nuevas formas de sanación,  hay nuevos pensamientos sobre cómo 
pueden funcionar las cosas, hay nueva energía; está viniendo rápidamente. Hay nuevas 
maneras para no tener que preocuparse por el agua con el cambio climático; va a venir de 
manera que el cambio climático no arruine lo que ha estado aquí durante siglos. Está 
llegando, especialmente en las costas, donde tienen abundante agua para desalinizar; está 
llegando. De eso se trata todo este Cambio, y es hermoso. 
Ahora mismo estoy mirando a un planeta en graduación, y no es aquí. Muy anterior al tiempo 
de ustedes, tuvieron un inicio de un millón de años, no completamente pero casi un millón 
de años anterior a ustedes. Y llegaron a la graduación, y su ADN empezó a volverse más y 
más alto hasta llegar a un porcentaje de 70 u 80%, de la capacidad que pueda tener un 
humano - 70 a 80% - y cuando estaban en 70 y 80% miraron a la Tierra y dijeron: "La Tierra 
no está lista, realmente no está lista todavía. Necesita algunas cosas. Tiene que pasar por 
otras dispensaciones, tiene que arrancar, levantarse a sí misma, hacer mejores opciones; 
démosle algo. Y entonces enviaron Maestros (se ríe). Maestros que podían cambiar la Física, 
que creaban alimento cuando no lo había, y sanación donde no la había y se volvieron 
hacedores de milagros, y ustedes los vieron: eran humanos. Y ustedes eliminaron a casi 
todos. Ustedes no estaban listos, ellos tenían razón. Pero ellos trajeron amor. Es de allí que 
vino. 
Y luego estaban los ángeles. ¿Quiénes son los ángeles? piensan ustedes realmente. Bueno, 
vienen del cielo, piensan ustedes. ¿Y dónde es el cielo? piensan ustedes. ¿Puede ser? 
¿Podrá ser posible que los ángeles sean aquellos de otros planetas que han estado 
ascendidos desde hace largo tiempo? Entraron en este mundo de ustedes, atravesaron 
paredes, porque pueden. Tienen colores cambiantes, porque pueden. ¡Y lo único que 
ustedes pueden hacer para encontrarle sentido con su mente es ponerles piel y alas y darles 
un nombre! Y ahora son humanos. ¿Alguna vez pensaron eso? 
Llenos de Dios, llenos de amor, llenos de propósito, visitándolos solo por razones benévolas; 
solo por razones benévolas, para darles información y ayudarlos. Y cuando la humanidad 
necesita un empujón en la dirección correcta, aparece un ángel y dice: "No temas; ya sé que 
mi aspecto es raro, (se ríe) ya sé que mi aspecto da miedo, porque soy una esfera de energía 
girando - con una voz." Y cada vez que esto ha sucedido, desde aquella zarza ardiendo en 
adelante, ha sido benévolo. Y ha sido para guía de la civilización, para traerlos a este punto 
ahora en que pueden examinar estas cosas, algunas de las cuales sonarán a blasfemia. 
¿Quiénes son ustedes para decidir cómo hace Dios las cosas? Porque Dios hace las cosas 
mejor que lo que ustedes piensan, y más benévolamente que lo que piensan. Y las trae justo 
aquí a ustedes en las sillas escuchando esto. Mejor que lo que piensan, más benévolo que 
lo que piensan, listo para funcionar. 
Ese es el ser humano; ustedes empiezan a ver el cambio, y con ello empiezan a examinar y 
descubrir que ustedes son más grandes que lo que creían (se ríe). Que este día resuene con 
esa verdad. Al dejar estas sillas y lentamente, con el tiempo, examinen esto "¿Podrá ser 
cierto? ¿Que no estamos solos, que hay un plan? ¿Que la humanidad empieza eso y que yo 



estoy involucrado porque soy un alma antigua, tal vez una original”? Y eso sería verdad (se 
ríe). 
Todo lo que acabo de decir es exacto, y algún día se verá así. Y cuando se vea, el gran "ajá". 
En el comienzo, había amor.  Y nunca se fue. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
La Zona de Comodidad - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll y 
Adironnda por Marilyn Harper 
Indianápolis, Indiana, 18 de Agosto de 2018 
 
Marilyn Harper: 
De modo que buen día para ustedes, ¿ah? Nos presentamos como Adironnda, y estamos 
reconociendo su amor, su luz, su conocimiento, su irradiación, como seres de luz iridiscente 
que son, y sabemos que en esa energía ustedes ciertamente se están moviendo más allá de 
su zona de comodidad, ¿eh? Verán, algunos de ustedes han visto canalizar durante años y 
años, pero no todos, entonces comprendan que no tienen un paradigma para el lugar donde 
ahora están. Este mundo se ha transformado más allá de lo que ustedes realmente habían 
experimentado, y nuestro querido amigo Kryon lo dijo, así que debe ser verdad, ¿ah? 
De modo que al reconocer y saber que toda esta energía, todo este enfoque, todo este 
movimiento, todo este cambio está fuera de su zona de comodidad, ustedes saben que el 



cambio ha sucedido, ¿ah? Y a medida que el cambio ocurre - quiero asegurarme que 
entienden todas esas letras ahí - a medida que el cambio ocurre han de saber que sus yoes, 
su campo, su energía, a veces se despiertan en ese estado de asustados, un poco, y piensan 
"¿Dónde estoy, y qué estoy haciendo, y qué hago aquí y cómo lo estoy haciendo?" y 
entonces - entonces salen de la cama (se ríe). Es que, ¿lo ven? es todo diferente ahora. Es 
como que ustedes recuerdan cuando aprendieron a atarse los zapatos por primera vez, y 
ahora se los ponen sin cordones entonces ya no tienen que atarlos. Pero cuando aprendieron 
por primera vez. Ustedes pensaron "Nunca lograremos esto" Ahora bien, un pequeño Bunny 
atraviesa el alambrado, y pasa, y entra y sale, y hace cosas diferentes, y qué tendrá que ver 
eso con   tener que llevar cordones en los zapatos, ¿sí? De modo que en esa experiencia se 
mueven más allá de su zona de comodidad ¿sí? ¿Hola? ¡Sí!  Lo hicieron, y es lo que están 
haciendo ahora, se están moviendo fuera de su zona de comodidad. Y cada vez que piensan 
que están un poquito nerviosos, alguno se siente nervioso, ¿ah? Cada vez que sienten esa 
nerviosidad, esa energía que viene y ustedes piensan, Oh, no sé por qué quiero hacer esto; 
nunca lo hice antes, creo que me voy a quedar allá atrás donde estaba antes, porque eso sí 
lo conozco." Eso es iluminación; es cuando se mueven a donde su alma no ha estado antes. 
¡Eso es iluminación! Eso es reconocer su magnificencia. Ahora bien, ¿cuántos de ustedes 
quieren reconocer su magnificencia, ah? Sí, aprendemos eso, tomamos talleres, horas de 
trabajuego, clases, ¡gastamos montones y más montones de dinero!, para reconocer nuestra 
magnificencia, la propia magnificencia, y sin embargo... no fueron a ninguna parte. Es que 
está allí: nacieron con ella, esa magnificencia. Tomen una respiración profunda. 
Ese energía, al atravesarlos, cuando se ponen un poco nerviosos, cuando las entrañas se 
ponen un poco temblorosas, entonces saben que algo bueno está pasando. No es que se 
van a descomponer, solo van a temblar un poquito allí, ¿eh? Porque verán, ese temblar, esa 
vibración de frecuencia, ese pequeño aviso, "¡Oh, toma conciencia!" eso significa que tú te 
estás moviendo a territorio nuevo. Tú, tu alma, se está moviendo a donde nunca estuvo 
antes. Y eso es buena cosa.  Tienen la oportunidad de auto-convencerse de que eso es 
buena cosa. Tienen la oportunidad de decirle a su ego que se calle. Amamos a su ego, solo 
que ahora le piden que se calle. Fue diseñado para conservarlos así, los mismos,  para que 
estuvieran seguros.  Y se están moviendo a donde nada es lo mismo. Y todavía pueden estar 
seguros, debido a su magnificencia. Debido a la energía que han reconocido, que la 
reconocieron y se movieron fuera de su zona de comodidad. Ustedes levantaron la mano y 
dijeron: "Elíjanme a mí, quiero salir de mi zona de comodidad" aquí mismo. Aquí mismo, en 
este mundo. De modo que les pedimos que sigan diciendo que sí,  digan sí a moverse más 
allá de donde han estado antes. Digan sí a la aventura de este plan. Digan sí a su alma. No 
a su ego (se ríe) pero sí a su alma, para poder ser ciertamente todo lo que son, para que 
puedan ciertamente reconocer que están aquí, únicos en sí mismos, no hay dos de cada uno 
aquí. Solo hay uno. ¡Qué maravilloso es eso! Tomen una respiración profunda y reconozcan 
esa maravilla que son. 
  Ese efecto que tienen en los que los rodean, cuando miran a Dios o la Fuente o como 
quieran llamar a esa energía, cuando miran a los ojos a su vecino, miran a los ojos de la 
persona sentada a su lado, y saben que están mirando a los ojos de Dios, si Dios tiene ojos.  
Entonces comprendan que esa es su magnificencia, esa es su energía, esa es su 
información, de modo que confíen en eso, confíen en sí mismos, ámense a sí mismos aún 
más allá de su zona de comodidad. Y al hacerlo, sabrán cómo vivir, ¿ah? 
Namasté. 
Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
La canalización que acaban de oir es la mitad de lo que recibirán, porque yo la continúo. Aún 
antes de que yo lo haga, algunos han dicho "El mensaje que hemos oído es de una entidad 



total y completamente diferente, ¿entonces cómo la va a continuar?" Y la respuesta es que 
ustedes no saben todavía nada sobre canalizar; qué está realmente sucediendo en este 
momento. 
Ante ustedes se sientan dos seres humanos, con voces diferentes, actitudes diferentes, con 
un mensaje idéntico. ¿Eso les da una idea de dónde puede provenir la información?  Si es 
puro, la información será amorosa. Será expansiva. Y proviene del mismo lugar idéntico, 
queridos, como que la información viene de su propio Yo Superior. 
Y parte de la cuestión de la canalización así como la oyen es la aceptación de ella, ya sea 
algo académico que ustedes escuchan o anotan, o más tarde la pegan sobre el refrigerador. 
O si les suena verdadera en algo en su interior, y ustedes dejan el lápiz y dicen "¡Ah! ¿Cómo 
nunca pensé en eso?" Y con eso empiezan a ver que la canalización es algo acumulativo y 
participativo. Que todos ustedes están involucrados en una recordación, algunos saben lo 
que voy a decir antes de que lo diga, porque estamos hablando desde la misma Fuente. 
Adironnda habla sobre la zona de comodidad, y es tan verdadero, que la misma naturaleza 
humana es una zona de comodidad, porque apenas ha cambiado en milenios. Por lo tanto 
esa zona de comodidad parece ser la realidad, la única realidad. Una realidad donde 
subsisten, donde comprenden cómo actuar, comprenden dónde consiguen ciertas clases de 
cosas, qué hacer. Eso es un paradigma de realidad, un lugar cómodo, y las almas antiguas, 
bueno, han estado aquí mucho tiempo.  De modo que cada vez que llegan hay una parte de 
ustedes y su Innato que realmente dice: "Ya he estado aquí. Y esto funcionará, y esto 
funcionará, y esto, y esto." Y funciona. Y allí van otra vez en el viaje, sin darse cuenta de 
estar en una pequeñísima habitación, realizando las mismas cosas que siempre hicieron, 
una vida tras otra, con una consciencia que ustedes entienden. Una consciencia del planeta 
que tira y empuja de una manera que ustedes han visto, de modo que están cómodos con 
ella. 
Y ahora, de pronto, la caja empieza a romperse y abrirse, y muchos seres humanos 
simularán que no sucede, y se quedarán en una caja, pseudo caja. La caja se rompe, las 
paredes se caen, y muchos que en su mente la armarán de nuevo diciendo "No, no me voy 
a mover, no me voy a mover." Y eso incluye a almas antiguas que tienen miedo, que no lo 
esperaban y realmente no saben qué significa. Pero las que han estado más tiempo aquí, 
ven que las paredes se desmoronan. Y entonces hay unos pocos pasos que podrían dar, 
diciendo "Me voy a aventurar un poquito más, para ver cómo es." Esos son ustedes. 
Nadie ha sugerido nunca, querido ser humano, que se calcen sus zapatillas y corran en la 
oscuridad, solo porque se cayeron las paredes. Todo lo que estamos diciéndoles es que este 
paradigma al que están acostumbrados en esta caja está cambiando. Y de a poquito, los 
invitamos a que empujen un poquito más y descubran qué significa eso para ustedes. Y eso 
significa salir de la zona de comodidad. 
Todos ustedes, queridos, fueron niños alguna vez. Mirar la consciencia de un niño es algo 
hermoso, y ustedes estuvieron allí. Con todos los sentimientos que tienen todos los niños 
con respecto al cambio, apartándose de mamá, de la casa, de papá, del hogar, tal vez yendo 
a otra escuela, o que los dejen y no querer salir del coche. Nuevos entornos, lugares nuevos 
donde nunca estuvieron, gente desconocida, compañeros de clase por conocer, chicos 
mayores, y los empujan fuera del coche y les dicen que todo estará bien. Pero por un 
momento no fue así, hasta que se rodearon de experiencia. Cada vez que caminaban por 
ese camino o subían la escalera que no estaba allí antes, resultaba más fácil la vez siguiente, 
y la tercera, y la cuarta. Conocer a los nuevos instructores y las clases nuevas, difícil la 
primera vez. ¿Pueden recordar estar por primera vez en una clase? Estaban incómodos, con 
esperanza de hacer las cosas bien, mientras los compañeros los miraban. Eso es lo que está 
pasando ahora, y en lugar de compañeros de clase, está la humanidad, empezando a verlos 
bajo una luz en que nunca antes los vieron. Empiezan a dar los pasos, uno de los cuales es 



guiarse por el Innato. En otras palabras, entran en un lugar oscuro que es a la vez misterioso 
y desconocido, oyen las palabras: "Nadie mejor que tú en este planeta para hacer esto, 
porque todas las cosas se conocen en alguna medida, pero la más grande es esta: Nunca 
estás solo." 
 Y luego empiezas a recordar lo que hemos dicho una y otra vez, que aquí hay un plan. Y si 
no les he dado el ABC del plan, les quiero decir otra vez que el plan era de ustedes. Y cuando 
ustedes llegaran a este punto, en este Cambio, el plan iba a ser este: que empezarían a 
despertar, y recordar, y moverse. Que empezarían a ver que pueden controlar la realidad 
que solía ser incontrolable; que por la sincronicidad empezarían a ocurrirles muchas cosas y 
otros dirían "¡Vaya! ¡Sí que tienes suerte!" Y ustedes los mirarían y dirían "Y tendré suerte 
mañana, otra vez, observen, y el día siguiente otra vez, observen, y si les interesa les 
mostraré cómo es ser afortunado." Y entonces les presentan el concepto de que son 
magníficos. Y les presentan el concepto de la compasión; no de una religión; no les den un 
libro. Uno a uno, les muestran, mirándolos a los ojos, como dijo Adironnda "y ellos ven en 
ustedes que saben lo que están haciendo" (se ríe). Son los que muestran el camino. Entran 
en un lugar oscuro y se caen las paredes y ustedes dicen, "Síganme" tal vez como hicieron 
sus padres el primer día de escuela.  Pronto se vuelve como una segunda naturaleza, y 
ustedes dan unos pocos pasos, y luego unos pocos pasos más. Y eventualmente tienen paz 
en la Tierra. 
La luz engendra vida. La luz engendra luz. Y lo que esto significa, en lo que estamos diciendo, 
es que la luz con compasión, que tiene una consciencia diferente, ciertamente produce más 
de lo mismo, y la luz es casi contagiosa. ¿Han notado cómo la gente quiere estar con una 
persona amistosa, o alguien que se ríe mucho? Es casi una invitación: "Quiero ir contigo" (se 
ríe). "Quiero ir contigo, en lugar de aquella persona que se queja en cada una de sus frases. 
Quiero alguien que se ría mucho; iré contigo". Eso es alegría, y la alegría es parte de la luz 
de que hablamos. Un individuo equilibrado que camina en un lugar nuevo para los demás es 
alguien a quien quieren seguir, y tú eres el que muestra el camino. No importa quién eres, 
qué edad tienes, no hablo de los que escriben libros o canalizan, sino de los que suben a su 
coche y van a casa a sus hijos, o los que van a trabajar, porque allí es donde está la 
humanidad. 
Ustedes empiezan a ver a los viejos paradigmas de la oscuridad haciéndose pedazos. 
Pueden sentarse a mirar y decir "Quiero ver cuál es el siguiente" o pueden tomar el martillo 
y romper un poco.  Eso estará en cómo se tratan los humanos en su lugar de trabajo, o cómo 
hablan ustedes de las cosas de las que otros se quejan, y cómo los escucharían de modo 
benévolo, diferente de lo que otros lo harían. Su actitud, incluso al escucharlos, puede 
mostrar compasión, sugerencias que serían totalmente distintas de lo que el quejoso podría 
pensar. Cuando se queja del jefe, y espera que ustedes se quejen del jefe, y en cambio 
ustedes dicen "El jefe debe estar teniendo alguna dificultad; enviémosle luz." Y eso le 
sorprende, porque la respuesta no es una crítica, es una sugerencia compasiva para ayudar 
a otro. Para esto está equipada el alma antigua, porque han estado aquí y hecho eso, y es 
por eso que están aquí sentados escuchando. Tienen el equipo para tocar el rostro de Dios. 
Sabiendo sobre el Yo Superior, sobre quiénes son, sobre su magnificencia,  tienen el equipo, 
lo traen. Y simplemente al sostener esa luz de un lugar al otro y ser diferentes 
compasivamente, otros acudirán y los seguirán. Algún día, cuando les pregunten, "¿Por qué 
estás conmigo?", si les contestan la verdad, dirán esto: "Porque me doy cuenta que tú lo 
resolviste, y yo quiero saber lo que tú sabes" (se ríe).  Y podrás abrazarlo y decir "Todo lo 
que sé es el amor, y es contagioso". Es tan simple - y tan difícil salir de esa zona de 
comodidad de lo viejo, de conocer las cosas funcionando de viejas maneras, una comodidad 
que es oscura. Listo para entrar en la luz, crear una nueva zona de comodidad, donde todos 
pueden ver qué está pasando. 



Y así es. 
 Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Los Nuevos Atributos del Amor - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Indianápolis, Indiana, 18 de agosto de 2018 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Los mensajes que se entregan son casi totalmente para los presentes en el salón, para las 
cuestiones de las almas antiguas aquí. Y los mensajes varían; algunos son temas, otros son 
parábolas, a veces se da información académica sobre cosas, y sobre la manera en que se 
desarrollan y qué está pasando, y qué viene después. Pero no ahora.  Estamos terminando 
el día. Y al final del día ustedes hacen lo que siempre hacen: se levantan y se van. 
Pero en este momento hay una coherencia aquí, y quiero aprovecharla mientras están aquí 
escuchando, y para los que están escuchando, pero no están aquí. Este no es un mensaje 
que vaya a durar mucho; este será breve, será uno corto que durará, y durará, y durará. 
En el comienzo, había amor. Hemos iniciado así un mensaje anterior. Quiero actualizarlos: 
hace más de una década le presenté a mi socio los cuatro atributos del amor, que él escribió 
y publicó en una novela. Un ángel dio al héroe los cuatro atributos del amor, le dio la lista. 
¿El amor ha cambiado desde entonces? Ustedes podrían decir "No, ¡el amor es el mismo 
por siempre!". Voy a darles alguna información; puede que no estén de acuerdo. Sí que ha 



cambiado, porque ustedes han cambiado, y ahora estos atributos pueden ser actualizados. 
Algunos siguen siendo lo mismo, pero aún así los que siguen igual pueden ser actualizados, 
porque de pronto ustedes están en una energía que va a destacarlos, no simplemente 
escuchar sobre ellos. 
Hace más de dos mil años, queridos, el Maestro del Amor se los mostró, se los presentó. 
Hizo lo más que pudo para traerlos al planeta de manera que todos ustedes pudieran usarlos 
cada día. Y por donde quiera él pasaba las flores crecían de modo distinto, y las personas 
iban con él debido al amor.  Muy adelantado para su tiempo, y sin embargo la Tierra cambió 
significativamente aun después de que él se fue, debido al mensaje que él tenía, que era tan 
puro y tan divino. Aún hoy ustedes lo reconocen. 
Amor. Quiero darles hoy los atributos otra vez, un poco diferentes de antes. Y el primero es 
este: el amor es puro. Es tan puro como puedan creer. Su existencia no tiene otra consciencia 
mezclada con él. Es puro. Es tan puro que los humanos ni siquiera entienden esa pureza, ni 
se acercan a ella. Ya lo dije antes: está en los ojos de la madre cuando mira a su recién 
nacido. Cuando por primera vez el bebé es levantado y colocado sobre tu pecho y esa 
energía que tienes para el pequeñito es tan pura en el ser humano, hay emoción, hay 
celebración, lágrimas, risas, llanto, ¡no podría ser más puro! Ahora quiero que lo multipliquen 
por diez: esa es la pureza del amor de Dios. ¿Y dónde se ejemplifica eso?  ¡Esa pureza se 
dirige a ustedes!  Es puro; viene sin ningún equipaje; no es un amor que diga "Te amo 
incondicionalmente - excepto por una condición: tienes que hacer esto, tienes que hacer 
aquello, tienes que ir allá, tienes que... Ah, y dicho sea de paso: si no lo haces, por supuesto 
habrá un castigo". Eso no es el puro amor de Dios; eso es humanismo colocado sobre él. 
¡No! 
Si está Dios dentro de ustedes, y ese es el plan, que profesa la mayoría de las religiones del 
planeta, si Dios está dentro de ustedes, allí hay una pureza que los trajo aquí, que dice: "Eres 
magnífico; nacido en este lugar con esa pureza. ¡El amor es puro!" Y así es como empezaste. 
Y en la medida que podían, Mamá lo vio, Papá lo vio, y cuando juntos te miraban en esas 
primeras semanas, había tanta emoción. Esa era la pureza que podían darte, pero adentro, 
adentro tú sabías en algún nivel, al crecer, que el Creador que te hizo te dio algo especial: la 
capacidad de amar en retribución de la misma manera. La pureza del amor es la energía 
más asombrosa en el planeta. Viene del Creador, queridos. Y sin importar quién crees que 
eres ni qué está pasando en tu vida, ni qué te han dicho, has nacido con esa condición. El 
libre albedrío de la humanidad llevó la consciencia adonde está, o adonde llegó, pero cuando 
llegaste aquí solo había amor puro para la inocencia del niño. Eso es el número 1. 
El amor es tranquilo, silencioso y paciente. Ya lo dijimos antes: la pureza del amor real es 
silenciosa. El Maestro del Amor no entraba en la habitación y decía "¡Escuchen! (se ríe) Yo 
tengo amor - y ustedes no, de modo que ¿por qué no se reúnen y me escuchan?" No era 
eso lo que pasaba, y ustedes de alguna manera lo saben; lo saben. Si el Maestro de Amor 
entrara ahora mismo por la puerta de atrás, silenciosamente, nosotros lo sabríamos; ustedes 
no lo sabrían hasta que él caminara por el pasillo y abriera la boca, y entonces habría un 
silencio, y en ese silencio ustedes oirían las verdades centrales de la Fuente Creadora, del 
amor de Dios, y de cómo manipular la Física, y de cuánto ustedes son adorados y amados. 
Y todos reconocerían al amor en su forma más pura. 
El amor es así. Si el amor entrara en el salón, incluso amor sin un cuerpo, si el amor mismo 
entrara en el salón, esto es lo que haríamos: ¡nada! hasta que lo vieran y dijeran "¡Estás 
aquí! ¿Que tienes hoy?" Y el amor estaría tranquilo y luego diría "Toma mi mano, quiero 
mostrarte algo. Y con total silencio y belleza, el amor te llevaría afuera y te mostraría una flor. 
Y el amor diría: "Mira la flor porque ella es tú.  Toda la creación, y toda su complejidad y la 
flor, son una cosa: representan amor.  La flor tiene en común contigo lo que tú tienes con 
ella: el mismo Creador; la misma complejidad, realmente. El amor te llevará a un árbol y dirá: 



"¿Te diste cuenta de que eres uno con el árbol? Pero hay más: abraza al árbol." Y el amor 
diría: "¿Puedes sentirlo devolviéndote el abrazo? ¿Sabías que el árbol sabe que estás allí? 
Químicamente, el árbol sabe que estás allí; ¡estás respirando sobre él! Y al árbol realmente 
le gusta eso, porque usa tu respiración para su vida (se ríe) y luego responde devolviendo el 
oxígeno; es uno contigo, tú eres uno con él. 
Y el ejemplo y la metáfora es esto: que cada cosa viviente en el planeta, incluso aquellas que 
tú no crees que están vivas, son una contigo, y en el silencio puedes sentir esto y puedes 
saberlo. Hay humanos que han descubierto que pueden salir al campo y sentarse sin decir 
una palabra y escuchar el silencio de la música más hermosa que hay. La unidad con todas 
las cosas es legendaria, y es el primer pensamiento espiritual de algunos de los sistemas 
espirituales que ustedes estudian. Eso es el amor. El amor es el pegamento que une todo, 
que te muestra la magnificencia, ¡que dice que no necesitas decir ni una palabra, sino solo 
ser amado! Eso fue el número 2. 
El número 3 dice que el amor nunca se infla a sí mismo. Nunca está orgulloso de sí mismo; 
eso no es parte del amor, no es parte de la consciencia del amor. Cuando vas de un lugar a 
otro y amas, estás en silencio. Eres paciente, y entiendes que no hay una cantidad de 
palabras o explicaciones o de inflarse, que sea más grande que el amor que llevas. Si 
caminas por el salón y ves que está el Creador en todos los otros humanos que están en el 
salón, sin importar qué te están diciendo, si están enojados contigo o felices contigo, no 
importa, el Creador está dentro de ellos, ellos también lo tienen. El vehículo puede estar 
gritándote; eso es su consciencia, es su problema, pero el amor de Dios es hermoso en ellos, 
como lo es en ti. Y entonces empiezas a entender que la evolución del ser humano es el 
comienzo de la realización de la conexión del Creador entre los humanos. Y cuando eso 
empiece a suceder, los humanos tendrán más cuidado con lo que se dicen uno a otro, porque 
tienen algo en común, que es la pureza, y la belleza, y el silencio del amor. Y entenderán la 
conexión con ellos y con la Fuente y empezarán a entender la conexión con otros en la 
galaxia tal vez, o incluso en la universidad  del amor. La universidad del amor es el área de 
enseñanza en que están justo ahora, que les recuerda lo que les enseñaron originalmente: 
el amor es todo. 
El número 4 es el grande. Lleno de la nueva energía en este planeta, el amor por primera 
vez, en esta energía, es infeccioso, y eso significa que cuando amas a alguien con pureza 
no puede evitarlo: se contagiará. Ya sea que lo sepa o no, lo quiera o no, quedará 
impregnado en su potencial. En su potencial; eso significa que con mayor potencial y libre 
albedrío será conducido hacia la luz y el amor más que antes. 
Y entonces llegan directo a la metáfora del amor como luz, un despertar a una verdad más 
grande que dice que cuando se empieza a encender luces en un lugar oscuro, la oscuridad 
se va, y que los seres humanos se sienten atraídos a la luz porque les permite ver mejor. 
Con libre albedrío; no por una doctrina que los obliga; no por darles un libro; sino porque 
pueden ver mejor. Ven mejor, y empiezan a sentirlo, y no saben qué sienten pero les gusta. 
Y dicen: "No sé de qué se trata, pero disfruto más de la vida. Ya no me siento como una 
víctima, algo está pasando en mi vida," dicen. "Siento que hay esperanza, que hay luz al final 
del túnel, ¡pensaba que mi enfermedad me mataría! (se ríe) Y ahora sé más, porque puedo 
controlarla por medio del amor."  Eso es lo que está pasando en el planeta. 
Si yo les digo algo como para poner los ojos en blanco, ¿no le contarán a nadie? (se ríe). 
Eso fue una broma. Los pleyadianos pasaron por esto. Todo lo que les pasa a ustedes, todos 
los sistemas que ustedes están descubriendo, y a través de las edades, y los 
descubrimientos, y la evolución de sus 23 pares de cromosomas del ADN, no llevó muchos 
miles de años para que desaparecieran las enfermedades. Y entonces se dieron cuenta de 
algo: la enfermedad misma tiene una vibración y esa vibración es baja. Esa enfermedad se 
adherirá fácilmente a cualquier otra vibración baja. Y cuando su consciencia empezó a vibrar 



más alto, y su ADN empezó a funcionar mejor, y se les empezó a ocurrir la sacralidad de 
quiénes eran ellos, cuando ellos tuvieron paz en su tierra, y llegaron a lo que llamamos estado 
ascendido de graduación, ya no había enfermedad que pudiera adherirse a ellos. La 
enfermedad estaba ciega con respecto a ellos. Fue el comienzo de la realización, no solo de 
una vida más larga, sino de una vida extendida.  Su ADN es el de ustedes; y ellos 
descubrieron, con una consciencia más alta, que pueden vivir una generación tras otra sin 
envejecer en absoluto. 
En este momento les damos la invitación para comenzarlo, en este momento les decimos 
que empiecen a hablar al Innato en su cuerpo y a indicarle con amor lo que tiene que hacer.  
No lo que les dicen los medios, que se supone que ha de suceder al llegar a ciertos años de 
la vida. Ustedes empiezan a dar vuelta el reloj, y quienes los rodean verán que ustedes no 
solo tienen amor, expresado en su actitud de compasión, y en cómo actúan y qué hacen, 
sino en el hecho de que ustedes no  están envejeciendo mucho, y ellos sí. Será visto, y eso 
ya será atractivo para muchos, que dirán "No sé qué estás haciendo, pero dame un poco." Y 
otra vez puedes hacerlos sentar, mirarlos a los ojos y decirles, ¿Sabías que has nacido 
magnífico, y que a partir de allí, si quieres, se pone mejor?" Y eso obtiene su atención. Y 
luego empiezas a contarles cómo te sientes, qué sientes, que has hecho., y cómo controlas 
muchas cosas en tu vida, y no eres una víctima en esta Tierra. Eso es amor. Eso es amor. Y 
allí es donde   lleva, allí te llevará a ti. Se posará sobre la evolución del planeta como un 
catalizador, como un pegamento que empieza a mostrarse de muchas maneras. La 
oscuridad nunca podrá existir en esa pureza, y las cosas más feas de este mundo saldrán 
arrastrándose de la oscuridad. Las mirarás y no podrás ver cuán feas son, y llorarás por lo 
feas que son y por lo que han hecho, y morirán bajo la luz. Morirán en la luz. Y entonces te 
darás cuenta de que es por  la luz que has estado llevando todo el tiempo, y que ellas no 
tienen ninguna oportunidad. Por su propia decisión eligieron el camino equivocado, por su 
decisión fueron hacia una consciencia oscura, eligieron hacer las cosas horribles que hicieron 
durante años, y su tiempo ya acabó. Y lo verás, lo verás; y cuando lo veas quiero que 
recuerdes este mensaje y este momento en que este humano, en canalización, te dio esta 
información. Está en el Campo; está llegando. La limpieza ha empezado. ¡La limpieza ha 
empezado! 
Que estas cosas no inquieten a ninguno de ustedes. Dos pasos hacia adelante, uno hacia 
atrás, la oscuridad se resistirá, (se ríe), y no va a ganar. 
Eso es suficiente, por ahora. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
El Innato - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll y 
Adironnda por Marilyn Harper 
Indianápolis, Indiana, 19 de agosto de 2018 
Marilyn Harper: 
De modo que buen día para ustedes ¿ah? ¡Jo, jo, jo! Vemos sus campos de energía, así 
podemos verlos,  queremos mirar sus campos de energía porque son brillantes, luces 
brillantes reconociendo a sus propios Innatos. Verán, a medida que se conectan con su 
Innato, todo lo demás a su alrededor se conecta también con su Innato. Ustedes vieron eso. 
El Campo. Verán, eso es su fuerza de vida creativa, esa energía, y tomarla como suya, es 
ese lugar de poder. Cuando toda la gente esté escuchando esto en el futuro - porque el 
tiempo no existe, ¿correcto? (se ríe) - ¡Jaa! De modo que tú tienes esa zona de no tiempo 
en tu propio Innato. Zona de no tiempo en tu propia creatividad; zona de no tiempo. Pueden 
atrasar su reloj despertador cada día, ¿ah? Pero esperen, estoy en una zona sin tiempo, 
¡jajá! ¡Ahh! Así como ustedes hacen, sepan que el universo responde. Tomen una respiración 
profunda. 
A medida que el universo responde, tu vibración se conecta una y otra y otra vez con ese 
Innato, con esa capacidad celular que es tu fuerza de vida creadora; no puede no hacer eso: 
solo puede decirte que sí. De modo que ¿qué estás sintiendo? ¿Qué estás pensando? ¿Qué 
estás expandiendo? ¿Qué estás creando? ¿Lo amas? Si no es así, ¿quién está a cargo de 
eso? No tu vecino, ¿ah? ¡Tú! Tú eres la fuerza de vida creadora de este universo. Eres la 



estrella en tu propia película; todos los demás son actores secundarios, ellos pueden sugerir 
que son las estrellas de tu película, pero no lo son;  la estrella eres tú. Ellos son las estrellas 
de sus propias películas y entonces tú eres actor secundario allí; y es interesante cómo la 
otra gente parece responder a tu pedido interno ¿ah? 
Dentro de tu cuerpo celular, en tu campo, estás presentando energía de "así es como nos 
gustaría que nos traten" ¡Oh! Tomen una respiración profunda con eso. De modo que, ¿cómo 
te está tratando la gente? Tú estás creando eso; con luz, con amor, con energía. Y has de 
saber que también estás a cargo de crear algo diferente. También estás a cargo de ese 
Innato, esa energía que es la Fuente de Todo lo que Es, dentro de ti.  No hay error en eso.  
No hay error en que elegiste tus padres, que elegiste tu novio/a o quien no sería tu novio/a, 
porque eso es para tu evolución. Y esa evolución te está llevando paso a paso más cerca de 
tu iluminación, que es la vibración más alta posible. Y está dentro de ti y tu energía, dentro 
de tu ámbito de posibilidades, porque todo es posible ¿sí? 
¡Y eso nos encanta; amamos a los humanos! Porque todo es posible.  Ahora ustedes tienen 
la oportunidad de aprender a amarse a sí mismos, y confiar en sí mismos. Nosotros lo 
hacemos; los amamos profundamente, los vemos - aun cuando no quieren ser vistos - 
Algunos creen que son invisibles, y se sorprenden cuando les decimos ¡Hola! (suspira) 
Ustedes son visibles, y su irradiación brilla grandemente. Confíen en sí mismos; confíen en 
el Universo. Confíen en lo que eligen crear en este mundo. Luego respiren eso diariamente. 
Porque es a ustedes a quien deben amar, como yo los amo, como nosotros los amamos. 
Namasté. 
Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Continuando el mensaje de Adironnda; el tema es el Innato. Y a veces es difícil separar al 
Innato de lo que ustedes piensan que es el Innato. A veces se hacen enunciados de que está 
bien que ustedes se enamoren de sí mismos, que está bien para ustedes perdonarse a sí 
mismos. Estas frases son muy comunes, en seminarios y a partir de canalizadores - 
incluyendo a este.  Y eso confunde, porque la identidad real del yo es difícil. Es difícil para la 
humanidad, en particular para las almas antiguas, integrar estas cosas y encontrarles 
sentido, de modo que déjenme decirles algo. Hemos dado una parábola tras otra, una historia 
tras otra, sobre hombres y mujeres que intentaron identificar algo que es un misterio. Hace 
más de 18 años di una canalización, una de las primeras sobre un/una Wo-Man, de nombre 
Wo, el asunto del movimiento que veía en los rincones de su habitación, cómo lo asustó y lo 
perturbó, y no estaba preparado para eso, fue al médico y al psicólogo, y así siguió y siguió, 
y al final descubrió (se ríe) que era él tratando de comunicarse con él. Había separado a su 
yo lineal tan lejos de cualquier cosa  que fuera aunque sea el comienzo de su yo espiritual, 
que ni siquiera lo reconocía. 
Sigue en las parábolas, la búsqueda del orbe dorado, muchas veces les contado historias, 
todas sobre el descubrimiento del yo. Y aún hoy ustedes hablan del Innato, y estudian al 
Innato, queridos, y hay una tendencia en ustedes a separarlo. Lo hacen un evento lineal: 
están ustedes y luego está el Innato, como si fuera una cosa extraña sentada en un rincón, 
que es inteligente y sabe sobre ustedes (se ríe). Y no es así. 
Entonces pedimos esto: una comprensión de la integración de quién creen que son ustedes 
y qué es eso que llamamos el Innato. Podrían incluso nombrar al Innato: tu nombre es María, 
María B. (se ríe). Tu nombre es Ralph, él es Ralph B. Algo que te muestre que él es tú. Es tú 
en una forma o vibración que o bien no estás acostumbrado, o que quieres separar de ti 
porque es muy diferente. 
El seminario de hoy, el consejo de hoy, la energía de hoy es para que estés en contacto y te 
expandas tú de modo que tu Innato se convierta en ti, y entonces estén juntos en lugar de 



mirarlo como "el Innato". El artículo "el" en realidad lo separa de "tú"; lo convierte en un 
proceso, en una cosa, y no lo es.  Es tú. 
Hay muchas capas de ti, y eso es porque la consciencia es muy, muy complicada. En un ser 
humano la consciencia puede ser solo supervivencia. La consciencia puede ser relaciones. 
En este caso en especial, te decimos que existe una capa de consciencia que llamamos 
Innato. Y esa consciencia en particular está conectada: conectada con el alma. Está 
conectada de una manera mucho mayor que la de supervivencia. Puedes tener la 
consciencia de benevolencia, pero si no entiendes que el Innato es parte de ella, no llega 
más allá de tu vecino. Trepa adentro de tu Innato y entiende que es tu piel. Entiende que a 
medida que empiezas a evolucionar y aprender, el Innato no es "el" Innato; es "tu" Innato. 
"Tu" Yo Superior, piezas y partes de cosas que no comprendes; es responsable de la guía, 
la intuición, la salud. Es una parte de ti que solo está separada porque no has evolucionado 
hacia ella todavía. Y es por eso que existe esta reunión. Podrías incluso dar nuevo nombre 
a la reunión: evolucionar hacia mi Innato. Y así dejar de separarlo de modo lineal con una 
palabra que de algún modo dice que está al lado. O que está dentro, y tratas de sostenerlo 
o de tocarlo, como si fuera escurridizo. 
Y ahora la verdad. Algunos han preguntado: "¿El Innato tiene una personalidad? ¿El Innato 
tiene una consciencia diferente de mí?" He aquí la verdad: puede. Si has elegido un sendero 
de miedo, puede serlo. Porque el Innato representa esa parte espiritual de ti que te ama 
mucho y quiere tanto conectar contigo; conectado con tu Yo Superior y con tu química al 
mismo tiempo, el Innato siempre tiene la mano amorosamente extendida hacia ti. 
"Juntémonos" dice, "unámonos". 
Hace años di un mensaje sobre los "sí, pero". Los sí-pero son grupos que dicen "Quiero esto, 
quiero aquello, e iré en esta dirección, y leeré esta afirmación...Sí, pero... no creo que 
funcione." Y cuando recibes información que parece ser demasiado increíble, o demasiado 
grande, o grandiosa, para ti, el subconsciente adentro dirá "sí, pero."  Aun cuando estás 
diciendo la afirmación, aun cuando dices que la crees, aun si quieres reconocerla, está ese 
sí, pero. 
De modo que queremos decirte esto: que eso es un proceso de la vieja energía que ya no 
necesitas; es un hábito. Hemos dado canalizaciones sobre los hábitos y los filtros, todos 
están despareciendo, queridos. Algunos de ustedes llorarán sin motivo porque empiezan a 
entender que los sí-pero se están yendo y ustedes alcanzan un punto en su vida en que 
dicen "Empiezo a sentir mi magnificencia y no lo comprendo; empiezo a sentir una paz de 
estar bien con las cosas y no lo entiendo porque siempre estaba fuera de mí y ahora no lo 
estoy, y me asusta (se ríe) porque estoy necesitando a mi Innato. El Innato no es el Innato; 
es Innato; es tu puente al Yo Superior, es tu puente hacia la salud, es tu puente hacia las 
cosas que deseas crear. Trabaja con tu intuición, es tú, es tú con tu nombre en él. Solo que 
no ha estado teniendo una alianza que hayas reconocido antes. Acostúmbrate a verlo como 
tú, corporalmente como tú, en consciencia como tú, pero un tú que vibra en un nivel 
ligeramente diferente, de modo que parece que estuviera separado pero no lo está ni lo 
estará. 
Es interesante cómo ustedes, como seres humanos, identifican las partes de su cuerpo que 
los separan de todas las cosas. Dices "me duele la mano"; la verdad es que tú dueles: la 
mano solo es el lugar donde dueles. Existe una consciencia diferente cuando empiezas a 
mirar a una alianza contigo, todas  tus células y el Innato. Empieza a ver al Innato como parte 
de ti, tan parte de ti que incluso puedes sentir el amor que se vierte desde él, desde el Yo 
Superior y la pineal a esa parte de tu consciencia que todavía no lo ha visto. Entonces 
empezarás a entender la complejidad de la evolución de la consciencia del ser humano que 
empieza a involucrar todos estos procesos hasta el punto en que empiezas a ser tu propio 
médico intuitivo. Algún día te enteras de que los glóbulos blancos en tu sangre están 



ocupados en combatir una bacteria o un virus, así como hoy te enteras de que tu mano te 
duele, o que tú dueles (se ríe). Todo tú estarás junto, unido, en ello estará tu Innato. 
De modo que esto es un ruego, un ruego para que veas lo que es tuyo y siempre lo ha sido, 
como aliado de tu consciencia, para que tú trabajes contigo. Trabajas con una parte 
misteriosa de ti que ha vibrado más alto que tú hasta hoy - hasta hoy. Cuando te des cuenta, 
y tu mano esté extendida, la mano del Innato está extendida pero ya no es del Innato; es 
tuya. Y se unen. Y si puedes hacer eso, si lo haces, todo lo que se enseña, en este día y de 
ahora en adelante, se tratará de activar lo que es tuyo, en lugar de intentar salir a descubrirlo. 
Y eso te servirá de mucho; estarás haciendo las cosas que siempre has querido. 
Este es el mensaje del día y seguirá siéndolo. Más tarde les daré un proceso, podrían llamarlo 
un recordatorio, de por qué deben ser pacientes con ciertas clases de cosas que no 
funcionan de la manera que debieran (se ríe); eso está llegando. 
Hasta entonces, el Innato es tú; tú eres el Innato; y cuando hablas de un Innato expandido, 
es un ser humano expandido, y se expande para incluir todo lo que es, que es tú. Y en eso 
te conviertes. Eso está llegando. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Esperando el tren - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll y 
Adironnda por Marilyn Harper 
Indianápolis, Indiana, 19 de agosto de 2018 
Marilyn Harper: 
Buen día para ustedes, ¿ah? Muy bueno verlos, ver su energía,  su luz, su brillo, su 
irradiación. Están aquí por una cita divina, están magnetizando en el centro de este país para 
honrarse a sí mismos. Están magnetizando a sí mismos para sí mismos con su propio Innato. 
Han aprendido la ciencia detrás de eso, han aprendido sobre la conexión detrás, y han reído 
su camino hacia una vibración más alta. Les pedimos que no permitan que se les caiga aquí, 
que no la dejen en el hotel sino que se la lleven más allá, llévenla a su familia. Saben, a 
veces su familia entra en la energía y ustedes piensan, "Ah, ¿qué van a decir?"  Ah, nosotros 
decimos que tienen que cambiar su pulsera (risas). Porque ellos dirán lo que esperan ustedes 
que digan.  Y si ustedes esperan cosas nuevas de su familia y sus amigos, tienen la 
oportunidad de llevarles el nuevo ustedes, el nuevo humano. Sabemos que para algunos es 
sorprendente ser humanos en esta vida, pero lo son. Respiren eso. Y saber que en esa 
energía el nuevo tú, el tú presente, el tú amado y amoroso, es divino.  Esa información está 
en tus células. Esa información está en tu corazón, en tus órganos, en la piel de tu cuerpo, 
puedes  sentirlo porque incluso la piel se siente distinta, ¿sí? Tu cara es distinta, porque 
estás reconociendo, tal vez por primera vez, a ti. Y estás agradecido por ti. Porque verás, 
estás aquí en este planeta para ser todo lo que puedes ser, ser todo lo que eres. Hemos 
tomado un poco de energía para soltar eso, y los que escuchen esta grabación en el futuro 



tal vez tengan que conseguir el vivo para saber de qué hablamos, ¿ah? (se ríe). Comprendan 
que cada respiración que toman está inhalando en el nuevo tú. 
Cada exhalación puede expulsar algo que ya no sirve, o... puede que solo limpie los 
pulmones. Porque eso es una salud buena y fuerte. 
Nosotros vemos quién eres, y sostenemos un espejo para que puedas ver quién eres. No 
estamos seguros de que lo hayas captado bien aún, y es como que deseamos venir y darte 
una palmadita en la cabeza y decir "¡Sé tú! ¡Caramba, tú eres tú! Busca en Google" 
Deseamos que vivas en ese estado de dicha y, honestamente, queridísimos seres de luz, 
haremos lo que sea necesario para ayudarlos a entender el punto de dicha de su propia vida. 
El punto de dicha de sus elecciones; el punto de dicha de ustedes. Porque, verán, la dicha 
es muy simple. Sabemos que es una palabra corta, fácil, divertida de decir, dicha, dicha, 
dicha, dicha. Y eso significa que es porque la vida es simplemente espiritual. Porque la vida 
es simplemente exitosa porque es espiritual. Verán, ese amor que resuena desde adentro 
de ustedes se expande hacia afuera y todo ser que esté en su presencia puede sentirlo, el 
punto de dicha, y entonces ese ser empieza a cambiar, y así es como funciona.  Tu campo 
es como esos pequeños metrónomos, cambian, y todo se entrelaza en esa energía natural. 
Y cuando tú sacas afuera ese punto de dicha y sonríes a la primera persona, y ella devuelve 
la sonrisa, entonces ella lo toma también.  Y a veces sonríes, y   no devuelve  la sonrisa, y 
tú sonríes de todos modos, y se pregunta en qué andas, y quiere algo de lo que tienes. Y 
puedes compartir ese punto de dicha con ella. 
Cada uno, cada uno de ustedes es único y talentoso en sí mismo; respiren eso. Respiren su 
propia sabiduría, respiren su Innato. Respírense.  Nosotros respiramos en su Innato todo el 
tiempo (se rie); respiramos porque los amamos tanto, vinimos de tan lejos solo por ustedes, 
solo por ustedes. Son la razón por la que estamos aquí. Queremos que sientan lo que es ser 
sostenidos en amor incondicional puro y verdadero. No esperamos nada de ustedes. Solo 
ustedes. Solo ustedes. Y eso es suficiente. Respiren eso. Los honramos, porque la vida es 
simplemente espiritual. En ustedes. 
Namasté. 
Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon, del Servicio Magnético. 
Cada vez que hay un conjunto de reuniones como esta, llega una canalización final, un 
mensaje final. Ocurre a muchos de ustedes que nunca estarán en este mismo grupo juntos 
otra vez, de este modo. Puede haber otros similares, incluso pueden venir a ver la 
canalización una vez más, en otro momento, pero esta familia es única. Podrían decir que 
es único, un grupo que se junta con una consciencia que se alía por un breve período, dos 
días, tres días, a veces cuatro, y luego se va. 
Ese es un pensamiento muy lineal, que proviene de un lugar donde ustedes diseñan 
reuniones de un modo lineal en tiempo lineal, se designa un lugar, ustedes llegan, se van, 
todas cosas básicas tridimensionales. Ya lo dije antes: ustedes llevan consigo la consciencia 
de la familia por tanto tiempo como vivan, según lo deseen. La colocan en ese lugar de la 
consciencia que es sin tiempo, un lugar en que pueden tener recuerdos de cuando eran 
niños, o tal vez incluso cosas en el futuro que ustedes esperarían, allí es donde se ubican. 
Un lugar atemporal que dice que siempre es real y siempre lo será. Queridos, hay un lugar 
hermoso en su cerebro que permite esta clase de cosas, y ustedes lo saben. Tienen 
recuerdos del comienzo de la escuela, o tal vez de amigos que ya no existen.  O recuerdos 
de seres queridos que ya no existen, y son tan reales que ustedes pueden oir su voz y olerlos, 
y ustedes pueden recordar esos tiempos hermosos. Y de alguna manera, no trae tristeza 
sino celebración y están de regreso a donde sucedió. Ese lugar en su cerebro no es un lugar 
en absoluto; es un paradigma multidimensional que permite más que memorias: guarda 
emoción.  Permitan que estos momentos de disfrute, de aprendizaje maduro, de diversión, 



permanezcan en ese lugar, para que en cualquier momento que lo deseen puedan recuperar 
a la familia. Y cuando lo hagan, quiero que sepan algo: que los que han venido a ver la 
canalización en la reunión están con ustedes nuevamente. Nosotros somos 
multidimensionales, queridos. Todos los que somos traídos desde ese espacio del otro lado 
del velo ya están en ese estado y estarán aquí mismo con ustedes cuando lo hagan. Eso es 
una promesa; pueden sentirlo, pueden percibirlo. 
El ser humano hace lineales y literales a las cosas, y ustedes están entrando en un lugar que 
se está volviendo multidimensional y no lineal. Lo no lineal es difícil para ustedes. Y lo más 
difícil es aquello que ustedes están intentando crear para sí mismos. Una y otra vez los 
mensajes de Kryon, de Adironnda, de los humanos que enseñan alrededor de ellos, han sido 
que ustedes son capaces de crear una realidad que pueden visualizar. Esto parece muy 
increíble para muchos que oyen esto; que ustedes tengan energía y control del azar. Porque 
hay quienes dicen que la vida solo es azar. Ustedes se encuentran con una cierta persona, 
sucede algo, y nosotros les decimos que no es así como funciona. 
Y los que quieren criticar esto usan la lógica y dicen: "Tiene que ser azar. De otro modo, si 
no lo fuera, tendría que haber un plan." Donde estaba esa persona, que ustedes no lo sabían, 
hacer que ella se encuentre con ustedes, es tan difícil como hacer que ustedes se encuentren 
con ella, ella tiene que estar donde ustedes están por casualidad. Por lo tanto, las 
probabilidades están espectacularmente en contra de que ustedes puedan crear escenarios 
por sí solos, con su consciencia, que los coloque en ciertos lugares. Y aquí es donde quiero 
corregir al crítico: nadie dijo que ustedes van a crear esto por sí solos (se ríe). Existe un plan. 
Aquí es donde se vuelve complejo para la mente lineal y para los que son literales al mirar 
cómo funcionan las cosas según ellos las perciben. Quiero darles otra vez un repaso y unas 
instrucciones de cómo funciona esto, y conectar con eso algunas frustraciones que ustedes 
sienten. Cuando están frustrados y las cosas no están funcionando, la manera en que 
ustedes las visualizan es que las cosas funcionan como un reloj, como  engranajes no del 
azar sino de una especificidad con objeto de crear una realidad no solo para ustedes sino 
para otros que también pidieron la misma cosa. Y esto puede sonarles muy, muy confuso. 
No tiene por qué serlo. 
Primero déjenme darles uno de los axiomas que les he dado una y otra y otra vez. No 
necesitan entender los detalles de esto para participar; no es necesario. Y habrá algunos que 
incluso discutan eso y digan "Sí que tengo que saber; no puedo ir de A a B sin conocer el 
mapa de ruta. Me pides que simplemente flote por ahí, que solo aparezca en B, sin siquiera 
saber dónde está B". Y yo les digo: ¡Entendieron! Es exactamente así. Tienen que confiar en 
el proceso. El proceso, una y otra vez. 
 Lo descenderé hasta un nivel que puedan comprender. Más tarde se van del salón, y la 
mayoría de ustedes se suben a un coche. Y antes de encender y arrancar el motor, ¿qué 
hacen? Déjenme adivinar. Sacan el manual del motor de combustión interna y estudian cada 
aspecto de la tasa de relaciones entre engranajes, y las mecánicas que les llevarán al 
camino. Y ustedes dirán "¡Eso es ridículo!" Sí que lo es. ¿Están entendiendo?  Ustedes 
confían en el proceso debajo del capot, ¿no? para que los lleve adonde van, y confían, y eso 
hace, y es tan simple como eso. Las experiencias que han tenido con el automóvil están 
diseñadas para que nunca tengan que mirar debajo del capot. Están diseñadas para llevarlos 
de A a B, y ese es su diseño. Y lo que les estoy diciendo con esto es que ustedes están 
diseñados para ir de A a B en estas cosas que estamos enseñando sobre el Innato y sobre 
la confianza, y eso no tiene nada que ver con el azar, queridos, nada. 
Ayer mi socio les mostró los experimentos que prueban, indudablemente, medidos con 
satélites, sin duda, que ustedes pueden cambiar una realidad con la consciencia. En un caso, 
realmente cambió la fuerza de la rejilla magnética por medio de la consciencia; en el otro 
caso, interrumpió el azar. Y allí llegaremos. Eso es lo que enseñamos; es un proceso. Y si lo 



comprendieron, y si confían, entonces empiezan a entender que pueden diseñar su vida. 
"Cuando me vaya de este salón, empezaré a esperar cosas benévolas."  Pero más que eso, 
hablemos de lo que ustedes quieren hacer. Les daré un ejemplo que incluye todas las 
frustraciones que ustedes tienen, Número 1: paciencia; ustedes no tienen nada de paciencia. 
Porque piensan que cuando ordenan algo en un restaurant, eventualmente, más tarde o más 
temprano, se lo cumplirán. Y de la misma manera lineal, conciben que lo que están pidiendo 
al Espíritu tiene que ir a alguna cocina espiritual, y van a esperarlo y llegará. Y eso es 
simplicidad. 
Déjenme contarles cómo funciona. Existe una visión general de cada individuo en el planeta 
y de la consciencia en todo el planeta, y lo que ustedes suelen pedir en su vida - digamos 
que quieren ser alguna cosa, lograr alguna cosa, ser algo que siempre visualizaron - y es 
eso, y para que se cumpla eso tienen que conocer personas. Tienen que pasarles cosas, 
deben cambiar situaciones, y ya les dijimos que lo que ustedes pueden visualizar, pueden 
tenerlo. Pero tiene que ser de manera apropiada respecto a todo lo que los rodea. Ahora 
bien, para que suceda eso, deben entender que hay otros que también deben interactuar 
con ese plan de ustedes. Pero ellos existen, y ahí terminó. ¿Qué tal si su plan era un plan 
intuitivo que siempre han tenido porque  en el Campo se puede manifestar, porque hay otros 
con el mismo plan que desean encontrarse con ustedes?  ¿Han pensado en eso?  Y si ese 
es el caso, ¿han pensado en la complejidad de tener a esa otra persona en el lugar correcto 
en el momento apropiado en que ustedes llegan?  Y ambos creen que aparentemente eso 
fue al azar. ¡Tal vez requiera un poco de tiempo! (se ríe). Y tal vez durante ese tiempo tengan 
otras cosas que hacer, en lugar de decidir que no funciona. 
Hablemos de Wo. Wo es un Wo-man (no se define el sexo). Hoy es varón, y en esta pequeña 
historia él ha tomado esto, lo ha asumido, y dijo "Voy a conocer a un hombre, y juntos vamos 
a tener una invención, o un negocio, que siempre he querido hacer, y va a ayudar a las 
personas. Lo sé. Dos psíquicos  me dijeron que podía pasar eso. Escuché esto, lo siento, lo 
sé; luego fui a una reunión donde Kryon dijo que es posible con la intención. No solo eso; 
Kryon dio otra parábola anteriormente; dijo que es como obtener un boleto para el tren, 'Aquí 
está su boleto, pero no hay programa, no se dice cuándo llega el tren', pero uno tiene el 
boleto para viajar, de modo que no hay duda de que uno va a viajar, y va a suceder, y será 
en esta vida" y esa es la parte lineal, es todo lo que sabes, de modo que tomas el boleto y 
vas al lugar donde pasan las vías, y allí hay una pequeña estación. Y allí esperas, y esperas, 
y esperas un poco más (se ríe).  Y empiezas a tamborilear los dedos y a dudar si realmente 
va a suceder en absoluto, y allí buscas en el bolsillo y sacas el boleto y dices, "Sí, el boleto 
dice que viajaré en el tren, y el tren me llevará a esta cosa que yo quiero," y luego empiezas 
a mirar bien el boleto y este no menciona un tren en absoluto, no realmente.  Pero esa es la 
metáfora, "Kryon habló de ir y tener un tren para viajar, pero no he visto pasar ningún tren, y 
eso me molesta." 
De modo que lo primero que les diré, y el consejo que les daré, es que quiero que lo olviden, 
quiero que olviden la meta, porque si se concentran en la meta que han creado, lo van a 
detener. Porque la meta de lo que ha de suceder, puede en realidad estar mucho más allá o 
ser diferente de aquello a lo que ustedes creen dirigirse. ¿Estaría bien si fuera mejor que lo 
que ustedes crearon?  ¿Hola? (se ríe, risas del público). Sí, sí, ya sé.  Otra vez: ¿Estaría 
bien si fuera mejor que lo que ustedes visualizaron? ¡Sí! (Público contesta a coro "¡Síi!" - 
risas) Muy bien. Entonces este es el punto: si ustedes se aferran a su visión y eso es todo lo 
que ven, lo arruinaron ¿Lo ven?  Entonces, aquí está Wo en la estación, mirando en ambas 
direcciones para ver el tren. Mira a la derecha, mira a la izquierda, mira durante meses, y 
está simplemente sentado allí. Por supuesto tiene sus comidas, tiene su pequeño refugio, 
puede ir al baño, todo eso, ¡pero está sentado esperando ese tren! Esperar, esperar, esperar, 
pronto se disgusta realmente, casi a punto de hacer pedazos su boleto. Y finalmente lo hace. 



"Esto está todo mal. Kryon, esto no funciona. Queridos ángeles, buu!" (risas) Rompe su 
boleto, lo tira al piso, entra en el refugio, tiene que ir al baño, ¡y se topa con el fulano que él 
tenía que conocer! - en el baño  (se ríe).  "Fulano" es lenguaje de mi socio. 
¿Ven lo que acaba de suceder? El hombre que encontró era exactamente lo que él había 
esperado y más; mucho más. Y el hombre que encontró estaba del otro lado, junto a otras 
vías; él había roto su boleto y estaba yendo al baño  (risas). Y allí es donde se encontraron. 
Todo esto para decirles que ustedes no pueden contar con   lo que esperan como meta,  que 
lo han levantado y lo han dibujado en su mente una y otra vez, y piensan que es lo que el 
Espíritu les va a entregar; lo que deben hacer es soltarlo y decir "Esto o algo mejor. Está bien 
para mí ir en otra dirección distinta, tal vez ni siquiera a la estación de trenes, tengo un boleto 
y puede que ni siquiera sea para un tren. Tal vez solo es un boleto para una sincronicidad. 
Puede ser un boleto para encontrarme con alguien en un baño." Y ustedes no saben; 
simplemente no lo saben; ese es el punto.  Ustedes no tenían que ver los detalles del motor 
de su auto, no necesitan hacer los detalles aquí.  Lo que tienen que hacer es vivir su vida 
con expectativas, con compasión. La expectativa es de benevolencia y solución, en que 
siempre serán guiados para estar en el lugar correcto en el momento justo. Entonces, cuando 
esa persona llega, no importa a dónde llega; accidentalmente, se encontrarán. Y la 
reconocerán, tal vez incluso en una reunión como esta donde la conocerán.  Tal vez no es 
la persona justa, pero puede ser la persona que conoce a la persona justa, que los llevará 
allí de algún modo. Pueden ser dos personas alejadas, pero sucederá. 
Y hay historias dentro de historias, incluso en este grupo,  y en aquellos que escuchan esta 
canalización y dicen "Eso me pasó a mí; yo no lo esperaba, y eso me pasó. No lo podía creer, 
y si no hubiera estado en ese lugar, nunca hubiera sucedido". Y ustedes preguntarán: 
"Bueno, ¿qué te impulsó a ir a ese lugar?" "¡No lo sé!" y es solamente una manera de decir 
"La intuición." Algo que ustedes no entienden todavía; no es lineal; se sentía lo correcto, y 
ustedes fueron. Y esa es la respuesta. 
Permitan que estas nuevas clases de paradigmas guíen sus vidas de maneras que sus 
padres nunca les enseñaron. Estén en lugares porque sienten que deberían estar, en lugar 
de que eso sea la cosa que alguien les dijo que hicieran. Sientan la realidad de lo que será 
el próximo paso, o de ir a la izquierda, o de ir a la derecha, con toda integridad y 
responsabilidad, para estar en el lugar correcto en el momento apropiado. 
Y piensen muchas veces en los que dijeron "Me sacaron de mi ciudad, yo sabía que debía 
iniciar un centro de sanación, y usé todas mis tarjetas de crédito, y fui a otro lugar, hice esto 
y aquello, y todo fracasó y tuve que volver y vivir con mamá. Mamá tenía una amiga y allí es 
donde conocí al compañero de mi vida"  (se ríe).  Tuvo que volver, y él quería iniciar un centro 
de sanación. 
Y así es como funciona. Ustedes creen que saben, creen que tienen todo calculado; a veces 
actúan demasiado pronto, sin entender que cuando reciben instrucciones del otro lado del 
velo y piensan que les han pasado cosas que les dieron visión, eso no necesariamente 
significa que es inmediatamente o ahora mismo; significa "Esto es lo que estás esperando. 
Ahora ten la paciencia de estar en el lugar correcto en el momento apropiado, y sigue la guía 
de tu intuición, no de tu lógica, no de la manera que tú crees que funciona."  Y en ese proceso, 
eres amado todo el tiempo. En lugar de frustración, paz; sabiendo que lo que sea que desees, 
ciertamente será tuyo. No es un truco; es un plan; y es la consciencia que es tan poderosa 
en el humano, que crea esto. No viene de algún origen angélico, no de la Fuente Creadora, 
eres tú, trabajando con el plan que fue armado y diseñado, para que los humanos puedan 
trabajar unos con otros, encontrarse unos con otros, amarse mutuamente y estar en paz en 
el proceso. 
Ese es el mensaje, y siempre lo será. Entonces, queridos seres humanos de esta familia que 
es única esta noche, quiero que vuelvan a crear esta familia en cualquier momento que 



quieran, yo estaré allí, Adironnda estará allí, y volverán a oir la sabiduría otra vez más, de 
manera diferente, viniendo desde el otro lado del velo para ustedes, porque ese es el 
designio. Y porque son magníficos: ese es el designio. 
Piensen en estas cosas, y váyanse distintos de como vinieron. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
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Canalización de Kryon por Lee Carroll y 
Adironnda por Marilyn Harper 
Grand Rapids, Michigan 25 y 26 de agosto de 2018 
Marilyn Harper: 
De modo que buen día para ustedes, ¿ah? Qué bueno ver su energía, su luz, su brillo. Para 
aquellos de ustedes a quienes no conocemos, somos Adironnda, y traemos con nosotros a 
todo un Concejo de Luz para ustedes. Queremos que sepan que, a medida que estos 
tiempos evolucionan, a medida que los tiempos se honran, y se expanden - cuando no 
sabíamos siquiera que se pudieran expandir - está a decisión de ustedes esperar lo 
inesperado. 
Verán, piensan que hacen las cosas de todos los días, se visten, van a trabajar, a trabajugar, 
van al trabajo, a la familia, van acá, van allá, todo funciona suavemente, y de repente ya no. 
En tales tiempos estamos, ¿eh? ¿A alguien aquí no le funciona suavemente alguna cosa a 
su alrededor? ¡Já! Sí, ¿ah?  ¿Estás ahí? Todavía estás respirando, ¿sí? Y luego tienes 
rispidez - probablemente no es la palabra (N.T. inventa la palabra "unsmoothness" que no 
existe) - eso es lo que confunde en el idioma inglés, todos los idiomas se están dando vuelta 
y cambiando, de modo que piensas que lo tienes resuelto y la máquina que llamas 
computadora no funciona y ¿qué haces? Y luego vienes y el tráfico no se arregla, y los 
aviones no te traen tu equipaje, y todas las cosas que podrían posiblemente suceder, 
suceden. Y alguna gente - tal vez alguno de ustedes, tal vez no - algunos dicen, "Bueno es 
que el Universo lo hace así para mí" Tenemos todo esto sucediendo, el Universo tiene esto 
para mí, y pasan tantas cosas, y mi vida no anda bien,  y mi relación no anda bien," ¡ah! 
Toma una respiración profunda, querido, eso es orden divino. Sabe que el universo no te 
detesta, el Universo no presiona tus botones a propósito, el Universo solo actúa para tu 
propia intención. Para tu involucramiento, para tu evolución. Toma una respiración profunda. 
¿Estás eligiendo evolucionar? ¿O eliges empantanarte en ese lío de ayer? Nosotros creemos 
que ustedes son los evolucionadores del planeta, ¿ah? Son los seres energéticos de luz que 
están cambiando la consciencia. Y cuando tienen algo que salta fuera de su caja y se 



interpone en su camino, ¿qué hacen? ¿Se quejan a todos los que ven y los escuchan? Y 
luego se quejan el día siguiente y al otro día hasta que todos saben cuál fue el gran drama 
que ocurrió en su vida, "Oh, no podrás creer esto. ¡No podrás creer esto otro!"  Pero, ¿sabes 
qué sucede cuando ocurre eso? Ese drama se agranda más y más y más. Se expande, y se 
expande, y tú cuentas el drama tres veces. Solo tres. Y después lo puedes contar sin 
agregarle emoción, como algo para señalarle a otro.  Puedes contarlo una vez a tu mejor 
amigo, y dice "¡Oh, oh! ¡Pobre!"  Nos encanta eso de oh, oh. Y lo puedes contar por segunda 
vez a alguien que dirá, "Oh, ¡qué historia!". Y lo puedes contar por tercera vez y así la sacas 
completamente afuera. Y cuando la has sacado completamente fuera de ti, lo sabrás porque, 
al empezar a contarla otra vez ya no habrá un contenido emocional en ella. Entonces ya no 
necesitas contarla más. ¿Lo ves? El drama, el reacomodo, hasta podría llamarse el trauma, 
el flujo de luz, como se está dando justo aquí y ahora, en Michigan, está cambiando a cada 
momento. 
Ustedes han visto el viaje del héroe. Han visto cómo ustedes, ustedes mismos, están 
evolucionando, de modo que cuanto más se enfoquen en "Oh, pero quisiera tener esto, oh, 
pero quisiera tener aquello, " entonces el drama va a ver cómo entrar y recrear eso. En 
cambio, queridos seres de luz, abracen lo que está directamente frente a ustedes, abracen 
su luz, abracen su presencia, abracen su maravilla. "Esto es entretenido, me pregunto qué 
sucederá después." Pero permanezcan presentes; pueden vagar, pero permanezcan 
presentes. Es por eso que les pedimos que tomen una respiración profunda; no pueden 
respirar en el pasado, y tampoco pueden respirar en el mañana; solo pueden respirar en este 
momento, aquí mismo, ahora mismo. Y este momento está perfectamente diseñado para su 
magnificencia, ¿sí?  Está perfectamente diseñado para la claridad para que avancen, para 
que conecten todos los circuitos en eso maravilloso que llaman cerebro, y permitir que esos 
circuitos se expandan alrededor de ustedes, de modo que entonces con las personas 
sentadas a sus costados en este salón, ah, pueden ciertamente cambiar la consciencia de 
este mundo. Siempre esperen lo inesperado. Y siempre esperen milagros - pero ese es otro 
tema (se ríe). 
Queridísimos seres de luz, nosotros los amamos muchísimo, hemos venido de tan lejos solo 
para ustedes (suspira). Su evolución, su iluminación, su alegría, su consciencia, son parte 
de nuestra razón de estar aquí. Los vemos; sostenemos el espejo para que ustedes puedan 
verse a sí mismos también como nosotros los vemos, magníficos seres de luz. 
Ustedes son lo inesperado, ¿sí? Namasté, namasté. 
Lee Carroll:     
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Hablo para los presentes en el salón y para los que escuchan, que no están enterados 
verdaderamente de quiénes son. Hay tanto oculto, incluso en este punto, incluso con todas 
las canalizaciones, todo lo que hicimos, incluso para quienes han escuchado la mayoría de 
ellas, todavía no están plenamente conscientes de quiénes son, de lo que ha pasado, de lo 
que realmente, verdaderamente ha pasado aquí. 
¿Qué tal si les digo que este marcador de la precesión de los equinoccios era conocido por 
muchos más que aquellos en la Tierra? Ya oímos: "Oh, Kryon, ya te vas a poner raro con 
nosotros otra vez. Tal vez hablarás sobre ET's y otras vidas en la galaxia" Oh, sí, lo haré, y 
queridos, no es tan raro. Solo les resulta raro porque no lo han visto, pero allí está la lógica 
de ello para que la vean; la ciencia dice que hay por lo menos 11.000 millones de potenciales 
para que exista un planeta parecido a la Tierra - solo en esta galaxia. En la zona habitable 
en que están ustedes, que les permite tener océanos, belleza, temperaturas para que crezca 
el ADN, eso ha sucedido una y otra vez durante millones de años en esta galaxia. ¿Por qué 
dudan de eso? ¿Por qué dicen que la Tierra tiene que ser la única? cuando miran a los cielos 
los absolutos millones de puntos de luz, todas estrellas como su Sol. 



Déjenme decirles algo: ustedes pintan a los ET's con la consciencia humana, siempre lo han 
hecho. Todas las historias de ET's con la posible excepción de tres (se ríe) en su historia, 
todos llegan aquí con una naturaleza humana. Todos han venido para conquistarlos, para 
robar su oro, para beberse su agua, para robar sus océanos, quieren esto o aquello, y no les 
importa nada de ustedes y los van a aniquilar.  Queridos, ustedes les atribuyen a ellos el 
cómo son ustedes. Eso es lo que hace la naturaleza humana; es una barrera contra los 
potenciales, y no es compasiva, no realmente.  En una vieja energía, la naturaleza humana 
tiene una compasión selectiva dentro de la familia. Se vuelve sobre sí misma, no hacia 
afuera. No miran las estructuras de gobierno y finanzas y dicen "¿No es eso compasión?" 
Dicen, "No podemos, no hay ninguna" (se ríe). Sí que hay, solo que ustedes no se permiten 
verla. Es por eso que a los humanos se les hace difícil cuando les decimos: Envíen luz al 
gobierno, y nos dicen "No queremos saber nada con eso." Y nosotros decimos ¿No tendría 
más sentido si ustedes muestran el camino, simplemente con luz, con compasión, en lugares 
oscuros del planeta? Incluso eso es más difícil. La naturaleza humana es así, y ahora 
empieza a cambiar, y por eso estoy aquí. 
Esta familia galáctica de ustedes, especialmente los que están eones y más eones por 
encima de ustedes, los que han existido un millón de años con vida como la de ustedes, con 
ADN como el de ustedes, saben sobre ustedes. He dicho esto antes, tal vez no tan 
sucintamente: la gran mayoría de la vida que los rodea en esta galaxia conoce a la Fuente 
Creadora.  Ustedes han estado aquí por muy corto tiempo, son los chicos nuevos del barrio, 
ya se lo dijimos. Tienen la consciencia más baja que hay. De modo que todos lo que lleguen 
a conocer de aquí en adelante habrán pasado por lo mismo que ustedes. Hay cosas que 
ustedes todavía están por descubrir sobre la energía, la comunicación, la 
multidimensionalidad, que van a cambiar absolutamente todos los paradigmas; todos los 
paradigmas. Y cuando finalmente tengan eso, habrá un "ajá" sobre por qué ellos saben sobre 
ustedes. 
Cuando ustedes pasaron el marcador, hubo tanta celebración, de tantos, tantos trillones en 
esta galaxia. Y eso es difícil de creer para ustedes, nunca los conocieron, no les han dicho 
sobre ellos, no creen en ellos, y aquí están ellos, con amor y compasión, sabiendo 
exactamente lo que ustedes han atravesado, y ellos los miran y recuerdan su propia historia 
y dicen “Lo hicieron, lo lograron, ¡lo lograron!" 
¿Pueden imaginar lo que es una civilización de un millón de años de antigüedad, que se las 
ha tenido que ver con todos los problemas que ustedes tienen, y ha tenido que resolverlos 
todos, y que ha tenido paz durante cientos de miles de años, y tecnología que ustedes ni 
siquiera pueden soñar? ¿Pueden imaginarlo?  ¿Cuáles son las probabilidades?  Las 
probabilidades están muy a favor de eso, de cuán antiguas son las cosas, de cuán antigua 
es la galaxia, cuán jóvenes son ustedes. Los que trabajan con estadísticas dirán, "Es 
prácticamente un hecho."  Y luego ustedes miran su vida, y dicen, "Sí, pero nosotros tenemos 
este ADN, y tenemos los animales, y los humanos, y todo esto y ¿cómo sería en estos otros 
lugares? ¿Qué cosas fantásticas podrían tener ellos? (se ríe) Y qué tal si les digo que ellos 
tenían lo que ustedes tienen, porque los elementos que originaron la vida aquí, son los 
elementos que originaron la vida allá, ¿es tan raro?  La Física que ustedes disfrutan es la 
misma Física de ellos, ¿es tan raro? 
Tienen ADN como el de ustedes, muy parecido; un aspecto un poquito diferente, pero 
humanos; luego los animales, un poquito diferentes; tienen mascotas, tienen compasión, 
tienen amor, (se ríe) y ellos saben quiénes son ustedes, de la manera más benévola y 
gloriosa que puedan imaginar. Ha pasado por toda esta galaxia lo que ustedes han hecho, y 
hay muchos observando ahora, mirando cómo la luz empieza a evolucionar, y recordando 
cómo fue para ellos, a cinco años de su transición (se ríe) enfrentando lo que ustedes 
enfrentan. Sabiendo los obstáculos, y los prejuicios, y las viejas energías que vienen al vuelo 



contra ustedes desde muchas direcciones diferentes, tratando de sostener las cosas viejas. 
Es por eso que nosotros los llamamos trabajadores de luz. Los faros se construyen para las 
tormentas, y esta, para la vieja energía, es una tormenta. Para ti, alma antigua que sostienes 
la luz, has sacado la espada de la piedra y aquí vas. Y van a pasar años, años, antes de que 
empieces a ver la luz de la manera que yo he dicho, pero está llegando. Está viniendo, y la 
verás. Y a medida que empiece a revelarse, estarán aquellos que la negarán, y la castigarán 
e incluso dirán que no existe, con objeto de arrastrarte hacia atrás a un viejo paradigma que 
les resulta tan cómodo para quedarse. 
 A los humanos no les gustan los cambios, están acostumbrados a ciertas cosas, porque 
saben lo que hace la naturaleza humana, sin entender que la naturaleza humana es en sí 
misma un paradigma viejo. Está evolucionando. Eventualmente ustedes esperarán 
compasión donde ahora no la hay. Esperarán que los humanos se traten mucho mejor entre 
sí, de manera natural, cosa que hoy no ven. 
Algunas partes de este planeta están muy conscientes de todas estas cosas, y lo han estado 
por tanto tiempo que se saludan entre sí, y el saludo que tienen aun de modo simbólico, y el 
gesto de sus manos, dice "El Dios en mí ve al Dios en ti". (N.T. Namasté)  "Lo que esto 
significa es que hay una unidad entre nosotros, no somos diferentes. Y la consciencia y el 
pensamiento que tenemos, eso es libre albedrío, pero el núcleo central que tenemos es 
angélico, es divino. Y eso nos reúne de una manera que ninguna otra cosa lo haría", y eso 
es lo que ustedes están aprendiendo, que hay una unidad en todo esto, que va mucho más 
allá de cualquier cosa que les hayan enseñado necesariamente las doctrinas organizadas. 
Los profetas que vinieron a este planeta les enseñaron esto, se lo enseñaron de muchas 
maneras; ellos no vinieron aquí para que los adoraran, vinieron como ejemplos. Y ahora los 
ejemplos han regresado, y esa es la segunda venida, o la tercera venida, como sea que la 
quieran llamar, y llega en la consciencia; se posa sobre ustedes como un despertar, y es 
hermoso y es amoroso. No les pide que cambien sus costumbres de maneras que pudieran 
dañarlos; no les pide que resuelvan el rompecabezas porque están equivocados. En cambio, 
se posa sobre ustedes con perfección, con luz, y los invita con la mano extendida a decir "Tal 
vez algo mejor" para quitar la frustración, de modo que al despertar en la mañana estén en 
paz. No vienen de un bello sueño para dar un salto y ser confundidos por las dificultades y 
los horrores de la vida, y muchos de ustedes hacen eso todos los días. 
En cambio, despiertan y están en paz, no importa qué pase; ustedes miran estas cosas, 
estas frustraciones, las dificultades de la vida, y se dan cuenta de que llevan a su alrededor 
una burbuja de paz que afecta su manera de tratar a la gente en el trabajo, a sus propios 
hijos, a sus familiares, los que son más difíciles empiezan a ver un cambio en ustedes y ellos 
empiezan a cambiar. 
Así son las cosas; el amor es contagioso; es contagiosa la belleza, la compasión. Y si no es 
así, ellos se apartarán de ustedes, y ustedes lo notarán. Si ustedes empiezan a cambiar de 
manera compasiva, y a no reaccionar con dramas, ni retribuirles lo que ellos les hacen, 
apenas ustedes empiezan a cambiar, ellos empiezan a cambiar, o bien se alejan. Ellos 
necesitan una caja de resonancia que, cuando ellos empujan, les devuelva un empujón.  Y 
ustedes no lo hacen. 
Esa es la belleza de esto; la energía busca su propia oscuridad y su luz, según sea la libre 
opción del individuo. Pero querido, querida alma antigua, tú estás llena de luz. Tú ya sabes; 
has estado allí, has hecho eso, y empiezas a entender. 
Es por eso que estamos aquí; es por eso que los mensajes son los mensajes, y siempre lo 
serán. 
Volveré. 
Y así es. 
Kryon 



Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
La Esencia de Dios - Kryon 
 
 Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Grand Rapids, Michigan 25 y 26 de agosto de 2018 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Es imposible para mí darles información del tipo de cosa que debe ser sentida, absorbida, 
pero lo intentaré. Y puede haber algunos escuchando y algunos presentes hoy, que 
entenderán esto más que nunca antes, porque la energía de este planeta se está moviendo. 
Se mueve hacia un lugar que se corresponde mejor con el suave despertar de la verdad. Un 
despertar suave de la verdad; no de una revelación, ni una marcha en las calles llevando 
carteles, sino un despertar suave, individual. 
Y la verdad es esta: ¿Cuál es la esencia de Dios? ¿Eso me involucra a mí?  Eso es lo que 
ustedes preguntan, eso es lo que el humano está pensando y diciendo que es diferente. Si 
echaran un vistazo a la demografía, que trata de los promedios de edades de los seres 
humanos que podrían venir a estas reuniones, de los que estarían interesados en escuchar 
estos mensajes, eso está empezando a cambiar. En tanto esto era casi exclusivamente un 
club para mayores de 40 (se ríe) eso se empieza a mover. Más y más gente joven, que son 
almas antiguas en el planeta, y están despertando de maneras que no logran explicar. A 
veces no oyen nunca una canalización de Kryon, y eso no importa, porque su despertar los 
llevará a un estudio del Dios interior. Será un despertar diferente del de ustedes, y empezarán 
a hacer preguntas, y ni siquiera son preguntas espirituales, no realmente; las preguntas son 
"¿Hay algo más grande que lo que me dijeron? Siento una grandeza de mi vida, es algo que 
no puedo explicar," y esto sale directamente de sus bocas. "¿Estoy aquí por alguna razón? 
Siento que hay un propósito."  Y empiezan un viaje hacia adentro, un examen que puede o 
no conducirlos a esto que ustedes oyen hoy. Pero la conclusión será la misma. 
Y empezarán a cuestionar la información recibida en la infancia, y eso también los molesta. 
Debiera molestarlos a ustedes; lo hace. Si despiertan a una verdad diferente de la que les 
dijo su madre, si despiertan a una verdad distinta de la de un instructor favorito, o de un 
sacerdote, ministro o pastor, si despiertan a verdades que resuenan con ustedes y son muy 
diferentes de lo que les enseñaron - ya lo dijimos antes - eso resulta difícil. Algunos se 
confunden; es difícil, porque es casi una traición, ya lo dijimos. Se siente como mudarse a 
un lugar diferente de cualquier cosa que les enseñaron, y entonces ustedes tienen que 



vadear esas emociones. Incluso puede que se pregunten, "¿Tendré que ir allí? Es tan 
diferente de lo que me dijo mamá, tan diferente de lo que aprendí." 
Y a ustedes les digo esto: los que le dieron esa información se la dieron con la mayor 
integridad y el mayor amor que tenían. Eso era lo que sentían, eso era lo que aprendieron, 
es lo que les dieron, pensando que ustedes necesitaban oir lo más cercano a la verdad que 
ellos habían oído. No es una traición.  Y si algunos de ellos están ahora faltando de este 
planeta, y han seguido adelante y fallecieron, les digo que están aquí mismo diciéndoles 
"Escucha esto", ya se los dije antes. "Nosotros no sabíamos. Escucha esto"-. Y lo que ellos 
están descubriendo es lo que nosotros enseñamos y hemos estado enseñando todos estos 
años. La misma información, una reunión tras otra, dada con palabras diferentes. Y eso es: 
la esencia de la Fuente Creadora, que ustedes llaman Dios, nunca fue humana. Que la 
consciencia - si es que Dios tiene una consciencia - no puede ser medida por los estándares 
humanos. Que las cosas que los seres humanos experimentaron, llamadas naturaleza 
humana, pertenecen a la Tierra - no a la Galaxia, no al Universo. Y no a la Fuente Creadora 
que es Dios. ¿Cuántas veces me he sentado aquí diciendo "Suspendan toda creencia, 
aunque sea un momento"? Sáquenla de la caja por un momento, la ponen de vuelta si 
quieren, pero mientras están aquí sentados, simplemente deséchenla. Imaginen por un 
momento una consciencia que no es realmente una consciencia; verán, está más allá de 
cualquier definición; es amor. Y si pueden imaginar un amor tan puro y dentro de él la luz es 
tan brillante que va más allá de cualquier cosa que puedan siquiera imaginar, y todavía no 
está correcto. Si puedo amplificar eso una y otra vez, ustedes pueden empezar a sentir y 
comprender lo que es la Fuente Creadora. Hemos dicho esto antes: el amor es la cosa más 
poderosa en el Universo.  Es una frase común, porque verán que los humanos la dicen una 
y otra vez para enfatizar cuánto los aman, o cuánto aman al planeta, pero no tienen idea. 
La Fuente Central de Todo lo que Es, ha creado todo lo que es, tiene control total y completo 
de todo lo que es. Si Dios tuviera una mano, podría  moverla y todo cambiaría; la misma 
Física está diseñada por Dios. La manera en que las cosas funcionan es un diseño de Dios. 
Si no les gusta la palabra Dios, llámenlo Creador. Pero lo más prominente allí dentro, si se 
pudiera mirar adentro, es el amor. 
¿Cuántas veces les hemos dado el ejemplo de la madre que por primera vez mira a su recién 
nacido? Y decimos: si ustedes piensan que eso es amor, no lo es. Puede que viertan lágrimas 
al pensar en ese sentimiento de primera vez, tan puro como es al mirar al bebé que les fue 
dado, y darse cuenta de qué hermoso y qué incondicional es, pero solo rasca la superficie 
de lo que está en el medio de lo que llamamos la Fuente Creadora. Y pensar que el Universo 
mismo fue creado por esta Fuente, y que pasaron miles y miles de millones de años para 
que se formaran las galaxias, y los planetas alrededor de los soles, y se enfriaran, y para la 
vida, y todo lo demás, que conduce a un ser humano sentado hoy en una silla a preguntarse 
qué es lo que hay allí afuera.  Bueno, pregunten todo lo que quieran, pero yo les digo qué 
hay: amor. 
Dijimos esto: en el comienzo había amor; eso era todo lo que había; en la negrura de lo 
negro, eso era todo lo que había; amor. Si les digo que hay multiversos; su universo solo es 
uno entre muchos. Pueden ver que está rebosante de vida, más allá de cualquier cosa que 
puedan imaginar, en dimensiones que ni saben que existen, y ellos conocen el amor. Y 
lentamente la esencia de Dios es sentida por muchos; este es el tiempo de la transformación 
en la Tierra, el despertar de las almas antiguas ha empezado. 
Y ya dijimos antes: el despertar no te engancha con una religión. Este despertar no te 
engancha con algo que de pronto fuiste un ateo y ya no lo eres; empieza a tener sentido 
incluso en la lógica del ateo de por qué es ateo, y empieza a rediseñar un paradigma de Dios, 
del Creador y de qué podría haber sucedido aquí que está verdaderamente más allá de lo 
que se enseña universalmente en el planeta. Algo tan diferente y tan especial, tan compasivo 



y amoroso como el comienzo de la vida, una vida que eventualmente tendría elección. Una 
vida que estaría compuesta por almas de la Fuente Creadora ¿Qué les parece eso? ¿Qué 
tal si ustedes fueran parte del amor? ¿Qué tal si su alma es eterna? ¿Qué tal si ha estado 
aquí por tanto tiempo como la misma Fuente? Eso engendra una pregunta: ¿Qué tal si la 
Fuente Creadora, llamada Dios, llamada amor, se hubiera dividido de algunas maneras, 
maneras mágicas, y ustedes estuvieran involucrados en esa división? No una división como 
ustedes la entienden de manera lineal, sino un compartir, que saldría con esas piezas y 
partes de un gran amor que ni siquiera podrían imaginar, que todavía serían partes de ella, 
solo que vendrían y serían compartidas. Y en ese compartir, te encuentras en un cuerpo con 
tu nombre (se ríe). Y tienes que empezar a des-aprender, des-aprendiendo lo que te dijeron. 
Una hermosa chiquilla se sienta en el piso y mamá empieza a explicar lo que mamá piensa 
que es tan precioso y tan hermoso respecto a Dios. Y la pequeña es toda oídos, y escucha 
a mamá y sigue los labios de mamá hablando, sintiendo lo que mamá tiene para decir, y dice 
mamá: déjame contarte sobre Dios. Cuanto más habla, más te das cuenta de que mamá no 
tiene ni idea (se ríe) pero hace lo mejor que puede.  Y esto es lo que oye la pequeña: "Dios 
es un padre creador. Y en el cielo hubo guerras, hubo un ángel caído, un tipo realmente 
malo, con cuernos y cola, ahora representa todo lo que es malo y perverso." Y luego le dice 
a la niña: "Y espero que nunca te lo encuentres, pero podría suceder si no haces lo que se 
te dice. Lo que se te dice está allí y hay un edificio allá, donde tienen algunas palabras que 
son lo que Dios quiere que hagas. Ten cuidado, porque habrá un día del Juicio, y en algún 
momento después de que mueras tendrás que presentarte, y tendrán una lista. Y luego ese 
bello Dios que te creó con todo amor que es posible que ni siquiera puedas considerar, te  
va a torturar para siempre en el infierno." Y la niñita es toda oídos, y sus ojos están muy 
abiertos, y eso entra en su mente y se graba en las sinapsis y las neuronas que lo creen, y 
para algunos de ustedes, esta historia es la suya. 
Viene con eso de que naciste sucio, que  no tienes oportunidad  Naciste sucio. Mamá no 
tiene idea, hace lo mejor que puede, porque eso es lo que la mamá de mamá le enseñó, y 
es la verdad que prevalece, y viene de cómo una baja  consciencia comprende a la Fuente 
Creadora. Nadie tiene la culpa, no te culpes, comprende que fue libre elección, este planeta 
ha ido a ese nivel en que humanizaron a la Fuente Creadora. No tomes a la naturaleza 
humana para pegarla sobre el rostro del Todo lo que Es, el amor más grande que haya 
existido, la mayor compasión que puedas imaginar, que de pronto lo convirtieron en un 
humano disfuncional. Es lo mejor que recibiste. Tienes que des-aprender esto. 
¿Y qué cosas pueden hacer, queridos? Empezar a reprogramar el subconsciente, porque allí 
es donde se esconde, justo en el subconsciente. Eso de lo que tal vez ni estés enterado, 
existe en tu mente, son las grabaciones a reproducir. Eso es lo que te contó mamá. Es lo 
que algunos han experimentado. Es el miedo que puedes haber tenido ante el 
Todopoderoso. Imagínate: que te enseñen a tener miedo del amor. ¡Imagínate! Y eso es lo 
que ha pasado. 
Almas antiguas, ahora les hablo en este breve mensaje; no quiero que ustedes solo 
despierten a la verdad; quiero que despierten y reprogramen su subconsciente.  Y para poder 
hacer eso, su consciente tendrá que venir a bordo; y empezará a reprogramar al 
subconsciente con la verdad que los invadirá de luz. Eliminará todas las falsedades de la 
baja energía de cualquier cosa que te hayan enseñado que no es lógica espiritual en 
absoluto. ¿Cómo puedes sentarte aquí y creer aquellas cosas, en la pureza del Creador que 
te ama tanto? ¿Y qué estaba haciendo Dios cuando mamá enseñaba eso? Cada palabra 
que salía de su boca se grababa en la mente de la niña; les diré que si Dios pudiera llorar, 
allí es donde lloraría. El amor hace eso, la compasión hace eso; se sentaría a los pies de un 
ser humano con libre albedrío y lloraría por  la baja energía. Y eso es lo que está cambiando.  
Es por eso que ahora una persona joven, aun sin asistir a esta reunión, empezaría a 



despertar y sentirse diferente respecto a todo. "Siento que hay un propósito. Siento que de 
algún modo estoy involucrado" (se ríe). Y tendría razón. 
Toda alma antigua está ahora mismo involucrada en el Cambio y despertando a una 
consciencia más elevada. No tiene nada que ver con la religión; la consciencia más elevada 
es un despertar de cada uno al otro. Es un despertar que dice que hay una confluencia de 
coherencia en que los corazones humanos empiezan a reunirse y empiezan a ver la verdad 
de la compasión, el valor de cómo se tratan entre sí, de la vida misma; empezar a ver las 
grietas, la suciedad, empezar a limpiarla, empezar a llamar a las cosas como lo que han sido 
y no tener miedo de hacerlo. Empezar a amarse unos a otros de un modo que nunca lo 
hicieron antes, de manera más pura. No estoy simplemente hablando de los que están 
aliados como parejas en este planeta; hablo de las familias y los que no son familia, 
mirándose uno a otro y diciendo "Eres una buena persona. Veo a Dios en ti, veo la compasión 
en ti." La diferencia con la vieja energía es "Hagan un círculo con las carretas y protéjanse; 
compitan por los recursos; no permitan que nadie les quite nada que sea para supervivencia 
básica."  Y esto se mueve hacia la supervivencia de la compasión. Y allí es donde los seres 
humanos no hacen círculo con las carretas para protegerse, sino que se alían unos con otros 
y empiezan a darse cuenta del valor de la paz, y a darse cuenta literalmente del valor del 
amor mismo y de lo que genera. 
¿Cuántos de ustedes han pasado cerca de otros y oyen una discusión o que uno le dice 
cosas al otro, y de pronto ustedes sienten  una nube negativa alrededor, hay un escudo que 
se levanta, y no pueden creer lo que oyen, realmente atraviesa lo dramático?  ¡Eso es nuevo! 
Hubo una época en que eso era simplemente la manera en que funcionan las cosas. 
Caminan por ahí gritándose uno a otro, y tienen que salirse con la suya, y así es la vida. En 
ciertas culturas hoy en día esa es todavía la manera en que funcionan las cosas. 
Pero hay mucho que está cambiando, ¡mucho está cambiando! Van a tener que des-
aprender esas cosas  que les enseñaron, quienquiera que haya sido. Se lo enseñaron con 
toda la integridad según esa época, era lo mejor que les podían dar,  lo mejor que podía dar 
mamá. Si ella estuviera aquí ahora diría: "Era lo mejor que yo tenía, era lo que a mí me 
dijeron." 
Quiero que hagan algo por mí ahora mismo; no hacemos esto muy frecuentemente. 
Queridos, ustedes nacieron magníficos. ¿Cómo se siente eso, para ustedes? Nacidos 
magníficos. ¿Podrían decir estas palabras conmigo? "Nací magnífico, nací magnífico". 
¿Cómo se siente enunciar esa verdad? ¿Es eso una blasfemia?  ¿Es difícil? ¿Está en contra 
de lo que decía mamá?  ¿Lo dirías otra vez? "Nací magnífico".  ¿Cuántas veces tendrás que 
decirlo antes de que tu mente consciente esté de acuerdo, antes de que el subconsciente 
empiece a reprogramarse? Tercera vez: "Nací magnífico". Lo que acabas de murmurar tres 
veces es la verdad más verdadera de todas. ¡Empieza allí! ¡Empieza allí! Y si tienes la 
magnificencia del Creador en tu alma, en tu biología, esa es la primera cosa que debes 
reconocer. Y te diré: todo proviene de allí, todo proviene de eso, y empieza a crecer. Empieza 
a disipar la falta de autoestima, todo eso que te dijeron sobre quién se suponía que eras. Te 
re-define, y tú eres quien  hace esa definición. Ese es el poder del ser humano. 
Podrías decir esas palabras al menos una vez al día, en algún lugar tranquilo, ante un espejo, 
mientras miras dices "Nací magnífico". Podrías empezar a sentir los escalofríos de la 
validación que todos los seres humanos experimentan de algún modo, en algún momento. 
Hay algunos en este salón que dependen de esos escalofríos para ejercer su chamanismo, 
para hacer sanación; ellos saben de qué hablo. ¡La biología empieza a cooperar con la 
verdad! Y empiezas a mirarte y decir "Nací magnífico" y sonríes, y luego te gradúas a decir 
"Soy magnífico a los ojos de Dios" Y luego se vuelve realmente delicado cuando miras y 
dices "Yo soy una parte de Dios." Delicado solamente porque no es lo que te enseñaron. 
Pero eso se vuelve la verdad. Y esa es la plataforma desde la que puedes presentar 



compasión para otros. Esa es la plataforma; ¡no el ego! Esa es la bella plataforma de amor 
que te da permiso para mirar afuera y decir, te amo, te amo, te amo, te ayudaré. Enviaré luz 
a la oficina oval, haré la clase de cosas por las que la gente me criticará, porque no es la 
política correcta o por lo que sea, ¡ellos no entienden!  Pero va más allá de cualquier clase 
de opinión.  Es vida, es luz desde la Fuente Creadora, que crea un camino para quienes 
pueden ver mejor. Puedes hacer eso, porque has nacido magnífico. 
¡Esa es la esencia de Dios! La esencia de Dios es lo que está en ti. Lo que se está 
descubriendo, a lo que estás despertando. Allí está la belleza de la vida. Y cuanto más 
empiezas a reconocer esto, a creerlo, cuanto más empiezas a creerlo, más empieza tu 
subconsciente a acompañarlo y a re escribirse a sí mismo, desde lo que te han contado hacia 
lo que es verdad central para el universo, que va a ayudar a otros, cambiar a otros seres 
humanos, y marcar una diferencia. 
Si estás despertando a una idea de que hay algo más grande, pues sí lo hay. Si estás 
despertando a la idea de que estás aquí con un propósito, sí, así es. Si estás despertando a 
la idea de que eres parte de algo más grande y de que algo está sucediendo, (se ríe), está 
todo allí. La nueva Tierra, un paradigma desarrollándose  para el alma antigua, esa es la que 
está escuchando, la que se sienta frente a mí. ¡Y es hermoso! 
Permitan que las cosas negativas en este planeta se muestren lentamente, para que ustedes 
puedan eliminarlas. Permitan que las cosas más feas, más horribles, que están sucediendo 
en las grietas de la humanidad, se muestren, para que ustedes puedan mirarlas y mandarles 
que se retiren, y la sociedad estará de acuerdo, y ellas desaparecerán. Que las cosas 
intolerables que suceden con los niños se detengan, porque son vistas. Y cuando eso 
suceda, ustedes recordarán esta canalización y dirán "Tiene razón: las cosas realmente 
empiezan a moverse hacia la luz."  Y luego podrían decir: "Estoy muy contento de estar aquí 
para verlo, y para trabajar con esto, porque ahora ya sé que nací magnífico." 
Y así es. 
Kryon 
 Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
La Carta en Blanco - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll y 
Adironnda por Marilyn Harper 
Grand Rapids, Michigan, 26 de agosto de 2018 
Marilyn Harper:         
De modo que buen día para ustedes, ¿ah? Muy bueno ver su luz, su amor, su brillo, su 
corazón entrando en coherencia, todos esos pequeños rayos yendo en la dirección correcta, 
¿ah? Estamos muy, muy agradecidos por cada uno de ustedes, por venir y estar dispuestos 
a ir dondequiera sea importante ir, y con muy buen aspecto en ese proceso, ¿ah? Como 
comprenderán, estamos muy agradecidos de que algunos individuos realmente anoten las 
cosas, porque la señorita Monika ha anotado algunas de las palabras de sabiduría. Nosotros 
preparamos esas palabras, para a veces atar un moño alrededor de las cosas, honramos 
esas cosas y honramos esas energías. A veces nuestro vehículo Marilyn que se sienta detrás 
de nosotros va más por sus métodos y otras veces necesita un poco de guía, de modo que 
le pedimos que dibujara dos cartas para ustedes, y luego les contaremos una pequeña 
historia sobre esas cartas. 
La primera carta es el amor y apoyo universal. De modo que tomen una respiración profunda 
antes de manifestar su maestría, ¿ah? Hablando del Innato, de amor universal y apoyo, mi 
compañero el Universo es amor para apoyarme. "Mi compañero el Universo está aquí para 
apoyarme a mí. Yo reclamo y acepto este amor y apoyo benévolo." Tomen una respiración 
profunda. "Mi compañero el Universo está aquí para apoyarme a mí. Yo reclamo y acepto 
este amor y apoyo benévolo." 
Y por si acaso se preguntan si eso realmente es verdad para ustedes, dibujamos otra carta. 
Tal vez podemos tener diferencias de opinión sobre esta carta, porque está en blanco. De 
modo que ustedes eligen qué es lo que el Universo apoya para ustedes. Ustedes lo tienen 
todo, y ustedes pueden elegir, pueden confiar, pueden reconocer que el Universo es su 
compañero benévolo en este planeta. Y por si acaso dudan, nos gustaría contarles una 
historia que oímos - nuestro vehículo Marilyn la oyó - hace mucho tiempo. Es una historia 
verdadera y esperamos contar bien los hechos. La historia la cuenta ella, no nosotros. Pero 
nosotros pedimos, en todos los mensajes, que ustedes confíen en esa elección. 
Muchos años atrás, allá por el 2002, año significativo, había un ministro en una iglesia de la 
que no sabemos su denominación, metodista, bautista, no sabemos y no es importante. Era 
nuevo en esa congregación y estaba haciendo un trabajo de remodelación en el sector  del 
presbiterio. ¿Saben? Si han estado en una iglesia, el presbiterio es un sector grande donde 
se para el predicador y generalmente detrás hay algún emblema significativo. Y lo terminó 
con una bella ventana de vitrales. Y el ministro estaba allí un sábado a la tarde, practicando 
su mensaje para el día siguiente, y vino una enorme tormenta, y un árbol golpeó la ventana 
de vitrales y la hizo añicos. El ministro no sabía qué hacer. Nuevo en la congregación, se 



sentó y oró, y pidió guía al Universo. Y le dijeron que al menos fuera a buscar algo para poner 
en lugar de la ventana para que no entrara la lluvia. Él bajó al sótano y encontró una horrible 
lona azul y la colocó para evitar que entrara la lluvia, y luego le pidieron que fuera a comprar 
algo que hiciera que la ventana fuera hermosa otra vez. Y él siguió el consejo y en lugar de 
ir a un depósito de materiales o algo así, siguió la guía hacia una tienda de Goodwill, y en 
esa tienda de Goodwill encontró un enorme mantel tejido a crochet que una mujer recién 
había traído. El la encontró. Qué sincronicidad, ¿verdad? Ella lo trajo, él lo compró por 5 
dólares, y ella le dijo: "¿Sabe? Tejí esto hace sesenta años en Alemania; lo he conservado 
todo este tiempo; escapé de Alemania. Vivo a la vuelta en esta manzana."  Él dijo: "Lo vamos 
a colgar en nuestro santuario, de modo que por favor venga mañana y disfrute de nuestro 
culto y de su bellísimo mantel"  De modo que esa noche lo colgó, y había un caballero que 
venía cada domingo a la congregación, siempre se sentaba en una fila muy atrás, nunca 
hablaba con nadie, y este caballero miró a ese mantel y caminó hasta la parte de adelante 
de la congregación y se sentó en la primera fila, miró el mantel durante todo el culto y lloró. 
Después, el ministro fue a verlo, y le dijo "¿Cuál es el problema? ¿Se siente bien? Hoy vino 
adelante, siempre se sienta atrás, ¿cuál es el problema?"  Y el hombre dijo: "Mi novia tejió 
eso para nosotros justo antes de que nos separaran en Alemania". A él lo llevaron a los 
campos, se salvó, y nunca supo qué le había pasado a ella. Dijo: "Nuestras iniciales están 
en la esquina derecha inferior: D.L. y K.L." Y estaban allí. El ministro dijo: "Mire, las iniciales 
están allí. Tengo algo mejor para usted. En la fila de atrás del santuario está su bella 
Katherine."  Y ellos se reencontraron después de 60 años.  Uno nunca sabe cuando uno está 
haciendo algo tan magnífico al reunir a alguien. Es una elección. Cuando uno tiene su guía, 
su Innato, su energía, y está funcionando desde ese lugar de coherencia, queridísimos seres 
de luz, cuando confían, "Ve a una tienda Goodwill" (se ríe), háganlo; uno nunca sabe qué 
sucederá después. 
Es hora de que cada uno de ustedes confíe en su guía; es hora de que cada uno confíe en 
su propia energía, su propia información; es hora de que tú seas tú, y que sepas que tu 
compañero benévolo es el Universo. 
Te amamos profundamente; vemos el amor dentro de ti, al irradiar tu coherencia. Vemos que 
cuando te vas de aquí, cada elección que haces es para tu mayor alegría y para tu más alto 
bien. Y si alguna vez lo dudas, toma una respiración profunda y escucha, porque estaremos 
justo allí para decirte: "¡Está bien, adelante! Ve a Goodwill."  
Te amamos profundamente y te saludamos Namasté. 
Namasté. 
Lee Carroll     
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Para muchos, la idea de sacar una carta de un mazo y recibir respuestas es una tontería. 
Sin embargo, la metafísica de eso es sólida; ustedes controlan su propio azar y no hay 
casualidades. Y así se sacaron las cartas que ha leído Adironnda y que son significativas. 
Permítanme continuar con esa significación. 
Una es una enunciación de verdad grandiosa; dice que el Universo es tu compañero. 
Universo es una metáfora por Espíritu, Fuente Creadora, Todo lo que Es. La enunciación 
dice que tienes ayuda. Ahora bien; un compañero no es un guía; un compañero es alguien 
que tiene una confluencia de consciencia contigo. Un compañero no es un maestro. 
Por lo tanto, la enunciación es esta: que existe en el Universo una energía  que está aún más 
allá de lo que puedas imaginar y está asociándose contigo. Pero muchos dicen "Bueno, yo 
no lo siento."  Y eso se debe a la segunda carta. La carta en blanco, interpretada en este par 
de cartas,  es el libre albedrío. Ya ven, está en blanco porque no está predeterminada. Hay 
libre albedrío, no hay un dedo que te señala, y te dice "Mejor vas para este lado" o "Mejor 
vas para este otro lado" o "Será mejor que elijas esto" o que elijas lo otro.  El libre albedrío, 



para el Espíritu, es realmente libre. No trae una condena, ni trae una recompensa. El libre 
albedrío significa que el ser humano realmente es libre de elegir cualquier dirección, 
cualquiera sea la consciencia que tenga. 
Ambas cartas chorrean amor; el amor es obvio en la primera, el autor de la asociación con 
la grandiosa energía llamada Creación. Y la segunda es el amor que les da libertad de 
elección sin condena y sin juicio, sin recompensa siquiera. No se les presenta ningún sesgo 
con el libre albedrío. 
Y entonces, si tienen libre albedrío, tienen que hacer la pregunta: ¿En qué piensan cuando 
empiezan a decidir con su libertad adónde irán con ella? 
En la vieja energía, queridos, ese libre albedrío iba a todas partes, pero se establecía en un 
lugar que era más de la naturaleza humana que de naturaleza divina. Y en ese lugar la 
humanidad se revolcó durante siglos. Y digo revolcarse porque era menos del 50% de lo que 
estaba disponible. Tienen que alcanzar un cierto punto antes de poder sentir esa asociación 
que les ofrece, con libre albedrío, el Espíritu. 
Algunos se sientan en las sillas y dicen "He esperado mucho tiempo por el Espíritu, para que 
arregle esto, para que arregle aquello, para estar donde yo quería estar" sin entender que 
ustedes no se sientan en un lugar neutral, queridos, esperando a que Dios haga algo; 
ustedes tienen el volante, llamado libre albedrío. Y si la libertad de elección por medio de la 
intuición empieza a elevar la energía hacia la luz, suceden ciertas clases de cosas. 
Ahora estoy ante un grupo sesgado de la humanidad, porque estoy con almas antiguas. 
También me doy cuenta de que las almas antiguas están aquí con propósito, para oir esta 
clase de mensajes. Y entonces el sesgo es este: muchos de ustedes han descubierto que 
su libre albedrío proviene de su akash, una y otra vez, haciendo cosas en ambas direcciones. 
Y en eso, se han establecido en una que crea luz, porque se dan cuenta de que esa es la 
dirección para la asociación. Y lo es. Y aquí es donde se pone bueno. Pero ¿cómo se 
equilibra la naturaleza humana y la asociación con el Espíritu? Internamente, ¿cómo ven 
esto? Y es por eso que aparece la expresión "dualidad". 
Algunos seres humanos sienten que si tienen alta coherencia todo el tiempo, y tienen 
pensamientos elevados todo el tiempo, la dualidad se desvanecerá. En otras palabras, 
sienten que las vocecitas que quieren llevarlos en la otra dirección van a desaparecer. 
Queridos, el libre albedrío y la dualidad estarán con ustedes por tanto tiempo como sean 
humanos. Y lo que sucede es que esa voz que tal vez representa para ustedes a la oscuridad, 
que los saca de la coherencia, y los saca de la luz, siempre estará allí. El libre albedrío que 
tienen para tomar el camino alto empieza a disminuir esa voz negativa. No solo disminuirla; 
pueden realmente mandarla a la otra habitación, de modo que golpee la puerta en lugar de 
hablarles al oído. Y ese es el tema del mensaje: ¿qué está haciendo esa voz con ustedes 
mientras se sientan allí? ¿Está golpeando desde otro lugar mientras ustedes pueden sonreír 
e ignorarla? Donde, metafóricamente, pueden poner otra cerradura en la puerta para que 
nunca más pueda hablarles en el oído. ¿O ustedes son los que la tienen constantemente 
hablándoles al oído, mientras luchan entre luz y oscuridad, sabiendo que la asociación está 
allí pero no consiguen llegar a ella? 
De modo que estoy aquí para darles algún consejo (se ríe). Quiero que empiecen a visualizar 
algo que tal vez no habían visto antes. Usamos una y otra vez la metáfora del Universo, el 
Espíritu, la Fuente Creadora no los inclinarán ni los influirán, queridos, porque ustedes tienen 
libre albedrío, pero si quieren visualizar qué es esa asociación, es una mano extendida, que 
sigue extendida cuando duermen, cuando están despiertos, cuando están en problemas, 
cuando están alegres, cuando están comiendo... Y la mano extendida es la asociación. 
Siempre hay allí una invitación, sin inclinación. También hay una invitación a la oscuridad, si 
lo desean, si lo notaron - si lo notaron - llamada naturaleza humana. 



Pero la invitación de la mano extendida que es de la luz los traerá a una asociación que da 
sentido a todo lo demás. La invitación a la naturaleza humana es una invitación a seguir en 
lo mismo, una invitación a dar vueltas entre la preocupación y el miedo, tal vez disfrutando 
los momentos en el medio, pero volviendo a la preocupación y al miedo.  Y en eso, hay un 
lugar en que pueden estar, queridos, en que pueden empezar a entender esa dualidad que 
no estará fluctuando todo el tiempo, no está para eso, está para ser resuelta.  La dualidad es 
una palabra que significa que tienes el negativo y el positivo, tienes libre elección para ir en 
una u otra dirección, y la naturaleza humana a menudo te va a tironear entre positivo y 
negativo, pero en todo esto el secreto está en que la mano extendida resuelve la dualidad; 
ya no es dual. Porque tomas lo que es naturaleza humana, la parte del miedo, la parte de la 
preocupación, y las pones en la otra habitación.  Y con la asociación tienes la capacidad no 
solo para empezar a tomar la mano que te guiará por la vida, sino que pondrá cerraduras en 
la puerta (se ríe), mientras otra parte de ti golpea sobre la puerta, y grita, y tú sonríes y dices: 
Nunca más. 
Y esto engendra una pregunta: ¿De qué tienes miedo? ¿Qué es lo normal para ti? Incluso 
aquel de más elevada consciencia en el salón tendrá ocasionalmente un nivel de frustración 
y miedo, pero te diré algo: es normal   Pero la naturaleza humana inferior de esa dualidad 
creará una normalidad en la que constantemente tienes miedo. Constantemente te 
preocupas por algo que podría suceder, o no hiciste algo, o no está correcto. ¿Te he dicho 
lo que pasa cuando pones esa parte tuya de naturaleza humana del otro lado de la puerta? 
Lo que pasa es que abres el camino para la intuición. Y entonces la intuición empieza a 
informarte sobre mejores maneras de girar a la izquierda o girar a la derecha, cambiar aquello 
que el lado oscuro no quiere que sepas. La suerte. 
Si estás apegado a ese lado de la naturaleza humana, y siempre estás preocupándote, y 
siempre con miedo, has aceptado algo. Eres como cualquier otro en el planeta y la suerte 
será lo primordial y simplemente esperas lograrlo. Pero si tomas y te aferras a la mano de la 
asociación con el universo empiezas a torcer la suerte. Empiezas a entender y darte cuenta 
de que estás en control de la realidad que hasta aquí habías creído que era simplemente 
azarosa. Y la intuición empieza a presentarse cuando alejas esa dualidad y empiezas a darte 
cuenta de que el péndulo está oscilando para ti, oscila alejándose del miedo, para una 
normalidad, cuando te levantas por la mañana en lugar de temer a las mismas cosas que 
tienes todos los días, te das cuenta de que las has alejado. Entonces el día puede ser 
benévolo; un día benévolo es aquél en que puedes resolver la dualidad. 
Queridos, el sol no sale para ustedes en alguna manera estelar celestial con un coro que 
canta en  su camino por donde quiera que van. En cambio, lo que hace la asociación es 
darles la capacidad de ver los baches y resolverlos cuando van llegando. Las cosas que 
causarían miedo y frustración se resuelven, y se resuelven, y se resuelven. Y la vereda de 
la vida por donde caminas tiene una intuición que enfocará luz sobre los baches cuando 
vienen y te dará las soluciones cuando llegan, cada vez.  ¡Esa es la diferencia! 
Y si estás en una dualidad de la naturaleza humana, en preocupación y miedo, nunca ves 
los baches, y cuando llegan es una sorpresa, y allí viene el drama. Y entonces está lo obvio: 
que si con libre albedrío eliges cambiar esa oscilación, tomar esa mano y creer en estas 
cosas, vas a vivir una vida muy, muy larga. Así es como funciona. 
Cuando miras la vida y la muerte en el planeta, no puedes entenderlo. Mi socio se enojó 
cuando ocurrieron muertes de ciertos amigos suyos, y le hablaba al Espíritu, y me llamaba a 
mí, y se retorcía las manos, diciendo "¿Qué tiene de apropiado  llevar a un trabajador de luz 
al otro lado del velo cuando son demasiado jóvenes y podrían hacer mucho más?" Y 
entonces fue cuando di mi mensaje sobre lo apropiado que va mucho más allá de lo que les 
dije recién sobre tomar la mano del Espíritu.  A veces, queridos, a veces, un trabajador de 
luz  va al otro lado del velo muriendo demasiado pronto porque lo que ustedes no saben - lo 



que no saben - es que esa alma ha sido elegida para una vuelta muy rápida, para volver al 
planeta y continuar desde donde interrumpieron y seguir con su compasión y su 
entrenamiento y se la necesita para el futuro. Y en tanto ahora ustedes saben eso, y le estoy 
hablando a algunas personas aquí, les pregunto: ¿Pueden estar un poco más cómodos con 
eso?  Es duro, ¿verdad?  Pero en general, la dualidad de la que se dan cuenta en el planeta 
empieza a ser diferente; su libre albedrío todavía es libre, pero ahora por primera vez ustedes 
empiezan a entender que el cociente de luz/oscuridad de la Tierra misma se ha movido del 
eje donde había estado, y la luz está empezando a ganar. Este equilibrio de libre albedrío 
que ustedes tenían empieza a despertar a las almas antiguas por esta causa. Aquí hay 
esperanza, cuando antes no había esa clase de esperanza. Las soluciones para lo que 
ustedes no creían que las hubiera, empiezan a estar aquí. La idea de literalmente poner el 
lado oscuro de ustedes en la otra habitación y echar llave a esa puerta, nunca se les había 
ocurrido - tal vez hasta ahora. Y una vez que  hagan eso con libre albedrío y tomen esa mano 
del Creador, esas cerraduras no se abrirán. 
Y luego está el intelectual que dice "¡Un momento, un momento! Libre albedrío: uno puede 
ir y arrancar esas cerraduras si lo desea".  Sí, claro que puede. Pero no lo hace. ¿Por qué lo 
haría? No lo hace. Verán: no vuelan por su cuenta, con algo horrible desde el otro lado 
viniendo a atraparlos. Y muchos piensan que ese es el caso; que son perseguidos por su 
propia oscuridad; no es así. Una vez que toman la decisión de ponerla en la otra habitación, 
y ponen los candados, ya no puede atravesarlos por sí misma. Y con una consciencia más 
alta, ustedes no van a ir a esa puerta y abrir las cerraduras y decir: "Bienvenida de regreso". 
Solo un tonto haría eso y, queridos, los trabajadores de luz no son tontos. 
Los que están descubriendo la alta consciencia no son tontos; las almas antiguas empiezan 
a entender que la inteligencia se define como aquello que puede aprovechar la sabiduría del 
pasado. Y esa habitación con esa puerta, ahora la luz está apagada allí, ni siquiera piensas 
en ella, aunque puede ser irritante el golpe en la puerta, quiere salir, puede que 
ocasionalmente oigan su voz (se ríe) pero no puede alcanzarlos. No como antes. Estoy 
hablando para alguien que está aquí. 
¿Cuál es tu "normal"? ¿Es la oscuridad de la naturaleza humana que siempre te persigue? 
¿Estás batallando contra ti mismo? Acabo de darte una solución que es profunda en esta 
nueva energía. Esa carta en blanco... (se ríe) si le echas una mirada, tal vez está inclinada,  
¿ves? es blanca; metafóricamente es luz, es una invitación de esa mano que se extiende 
hacia ti para resolver un problema en tu vida que no creías poder resolver; la batalla termina 
aquí (se ríe). Y ese es el catalizador para el crecimiento de la consciencia, para una evolución 
de la naturaleza humana: comprender que la batalla ya no es igual; que la dualidad siempre 
estará allí de alguna manera, pero que la solución está disponible. 
Y la pregunta es ¿cuántos se han dado cuenta de eso y saben que ya no son víctimas de la 
naturaleza humana, o incluso de sí mismos o de sus propios pensamientos? Simplemente 
no es así. La mano extendida dice que la tomes. Mira si marca una diferencia en cómo 
piensas, o cuáles son tus miedos o tu falta de miedos, y estos disminuyen más y más y cada 
día te das cuenta: "Estoy caminando en mi sendero y resolviendo los problemas sobre la 
marcha. Estoy viviendo más tiempo. Me siento mejor." Esa es la solución, y esto, queridos, 
es algo que hicieron ustedes. Nada bajó y los tocó; no hubo voces desde el cielo. Eso es lo 
que ustedes hicieron. Eso es libre albedrío. Y créanme: en este planeta, eso está cambiando. 
Es un buen mensaje, pero lo que lo hace especialmente bueno es que es 100% verdad. Ya 
lo verán. Váyanse de aquí distintos de como vinieron. 
Y así es. 
Kryon 
 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 



 
 
 
 
 
 
 
 
La Evolución - Escenarios del Futuro - Kryon - Reedición 
 
Canalización en vivo de Kryon a través de Lee Carroll, dada en Berkeley Springs, W.V., el 
15 de abril de 2018 
 
Para ayudar al lector, esta canalización ha sido revisada (por Lee y Kryon) para ofrecer una 
comprensión aún más clara. A veces se agrega o condensa la información.  A menudo lo 
que sucede en vivo tiene implicada una energía que conlleva un tipo de comunicación que  
no ofrece la página impresa.  De modo que disfruten de este mensaje realzado dado en 
Berkeley Springs. 
 
LA EVOLUCIÓN - ESCENARIOS DEL FUTURO 
Saludos queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Esta será una canalización de tipo diferente. No necesariamente es un mensaje estándar, 
sino que es en cambio las presentaciones de tres potenciales del futuro que ustedes 
ciertamente pueden ver. Esta reunión ha sido organizada y auspiciada por lo que llaman un 
futurólogo. Un futurólogo es aquel que dedica su tiempo a tratar de predecir los sistemas que 
vendrán en los gobiernos, la economía y los potenciales de inventos que podrían cambiar el 
futuro de una cultura. Esto permite entonces que la humanidad se prepare de una manera 
benévola, para cuando suceda.  Eso es un futurólogo.  Y en honor del futurólogo, me gustaría 
pintar una perspectiva de tres cosas que podrían esperar en su futuro. 
Una de las preguntas formuladas hoy en el seminario se refería a la electrónica, a las 
máquinas, al futuro de lo que ustedes llaman "inteligencia artificial". ¿A dónde va eso? 
¿Habrá peligro para los seres humanos debido a eso? ¿Acaso la humanidad entrará en 
agujero oscuro de su propia creación por haber hecho máquinas que se volvieron contra 
ella? ¿Va a hacer las cosas que presentaron las películas de ciencia ficción? 
Y aquí está la respuesta: "ustedes no saben lo que no saben."  Lo que quiere decir eso es 
que su futuro no es predecible a partir de nada que hayan experimentado en el pasado. La 
evolución de los circuitos, de la inteligencia artificial, la evolución de la tecnología misma 
durante los cincuenta años pasados, no se aplica necesariamente a los próximos cincuenta. 
La lógica del pasado los presiona para predecir el futuro, pero ustedes no pueden hacerlo. 
Todo su miedo a la inteligencia artificial futura está basado en su expectativa de que crearán 
máquinas que tendrán la misma consciencia disfuncional de miedo, codicia, odio y guerra 
que llaman naturaleza humana. Es realmente gracioso considerar que en realidad tienen 
miedo de no ser capaces de controlarse a sí mismos, y de crear una "máquina de pensar" 
que tenga la misma consciencia rota que ustedes.  Está llegando un cambio sistémico en la 
consciencia. 
Ustedes simplemente no pueden predecir un futuro en que la única cosa que tienen para 
compararlo es un pasado del que se están alejando. Ejemplo: Por favor denme las ideas 
evolutivas del próximo adelanto generacional para un refrigerador mejor. [Silencio] Oh, ¿ya 
no tienen? ¿Qué pasó? La respuesta es la electricidad. Eso sería un cambio sistémico. 
Cuando tienen un cambio de paradigma sistémico enorme, ¿creen que eso afectaría un 



sendero de predicción que podrían tratar de predecir?  La respuesta es sí.  De modo que el 
cambio de consciencia sería un "aguafiestas", si desean decirlo así, para la capacidad del 
futurólogo para predecir el futuro. 
Permítanme dar tres escenarios futuros en una línea de tiempo que no se identifica por años 
sino por un orden numérico - uno, dos, y tres.  De modo que lo que esto significa es que no 
hay línea de tiempo para estos potenciales, sino que en realidad representan un crecimiento 
evolutivo desde cada uno al siguiente.Luego, quiero decirles que todo lo que estoy 
presentando ha sucedido realmente, pero ustedes todavía no lo han visto. "Kryon, ¿cómo es 
posible eso? ¿Estás hablando de la Tierra?" Ciertamente no estoy hablando de la Tierra. 
Recuerda, alma antigua, no solo eres un alma antigua: eres un alma sumamente antigua.  
Hace algún tiempo dimos un mensaje titulado "¿Qué edad tienes?" Este coloca tu alma en 
otros planetas como la tierra, pasando por cambios como el que ahora tienes, solo que en 
épocas diferentes lejanas en el pasado. 
Muchos de ustedes están despertando ahora mismo a este atributo y recordando lo que 
viene y teniendo sentimientos de que pueden haberlo experimentado antes. Esta recordación 
esotérica empieza a moderar su miedo, a menudo producido por lo que ven que sucede con 
la humanidad hoy en día.  El cambio a veces es temible. Pero ustedes se van sintiendo más 
cómodos porque en algún nivel recuerdan adónde podría ir.  Han participado antes en "El 
Cambio". 
El futuro depende completamente del libre albedrío.  Eso es ustedes, ahora, aquí en la Tierra. 
Cuán rápido sucede el cambio depende de ustedes y de cuán rápido se mueve la 
consciencia, es lo mismo. Ustedes tienen libre opción de permanecer en la oscuridad o ir 
hacia la luz. Tienen libre opción para un cambio lento o rápido. De modo que si yo dijera que 
llevará 50 o 100 años, estaría equivocado. Más rápido o más lento, depende totalmente de 
ustedes y de los humanos en el planeta. Habrá sorpresas, y las sorpresas en la tecnología 
serán sorpresas porque nadie jamás las consideró, debido a lo que no han visto aún.  Sus 
expectativas están todas atenuadas por su pasado, y ahora ya no. 
 
Escenario Número Uno 
El escenario Uno no necesariamente está en el futuro lejano, pero se consideraría el primer 
paso de lo que ha de venir.  El enfoque del futuro para la electrónica estará en la salud 
humana. La electrónica va a volverse más hacia el interior, hacia la capacidad humana 
individual de usar la tecnología para sanar.  Ahora mismo, la evolución de la electrónica no 
se vuelve al interior. Siempre ha evolucionado hacia afuera. Les ha permitido hablar con el 
mundo todo al mismo tiempo y crear redes que todos pueden usar a la vez.  Esto es una 
evolución hacia afuera. Pero ahora voy a hablar de una electrónica que será enfocada hacia 
el interior y hará interfaz con la consciencia de la persona - una evolución hacia adentro. Les 
doy el primer escenario. Involucra inventos que todavía no han ocurrido y procesos que aún 
no han sido comprendidos. 
El paciente con cáncer se presenta al hospital, se acuesta, y se prepara. Pero la preparación 
no es para una cirugía. En cambio, va a suceder otra cosa. Una inyección minúscula, muy 
pequeña, de algo entra en su cuerpo - algo que hoy ustedes no esperarían que funcione. 
"Oh, ya sé," piensa el lector. "es micro robótica evolucionada."  No lo es.  Va a ser biología, 
con partes no más grandes que una célula, que ustedes apenas pueden discernir. 
Ahora estamos hablando de la evolución de lo que ustedes llaman células madre. ¿Qué tal 
si pudieran tomar una pieza de su estructura celular sistémica, una que pertenece a su propio 
sistema, que tiene una consciencia de ustedes y su benevolencia, y darle instrucciones para 
ir a una parte enferma de ustedes y rejuvenecerla?  Esto es una parte de su propio sistema 
que nunca podría dañarlos, que no es artificial, pero que es "instruible". La electrónica 
implicada será parte de la capacidad de darle instrucciones y ayudará a impregnar su 



consciencia dentro del grupo celular inyectado para decirle qué quieren que haga.  Estarán 
guiando a este grupo de células a través del torrente sanguíneo para destruir el tumor, pero 
no de la manera en que intentan hacerlo ahora dentro de su medicina. En cambio, el tumor 
va a ser "reprogramado". ¿Sabían que toda enfermedad tiene un programa?  Bueno, tal vez 
eso es algo en que debieran trabajar. [Sonrisa de Kryon] La enfermedad realmente tiene una 
"consciencia de enfermedad" y trabaja con un propósito. 
Pero no es inteligente, y a menudo no entiende que está matando a su propio anfitrión, sino 
que solo ve el crecimiento como objetivo final. 
Este grupo celular del que estamos hablando no es una forma de la robótica. No es 
inteligencia artificial. Es ustedes, insertando su propia consciencia en su propio cuerpo de 
una manera milagrosa por medio de inventos que todavía no están aquí.  Es en parte 
biología, en parte máquina, y en parte electrónica.  Estarán usándolo todo junto en un 
escenario benévolo que reúne una energía específica alrededor del tumor usando un proceso 
que todavía no conocen. El tumor reacciona casi instantáneamente, porque es 
reprogramado. Recuerden, está vivo, y no es apropiado dentro de su cuerpo. Empieza a 
morir de inmediato. Es reprogramado a nivel biológico sistémico. 
¿Qué es lo que puede destruir una enfermedad de esa manera?  Lo que están viendo en 
esta experiencia es la primera oleada del entendimiento de cómo su consciencia personal 
puede ser imbuida en células especiales que se han obtenido de ustedes para este propósito 
y a las que se puede dar instrucciones basadas en una intención. El tumor no pelea. No tiene 
otra opción que empezar inmediatamente a morir porque ha sido reprogramado para "saber" 
que es inapropiado. ¿Es esto posible?  ¿Es esto incluso factible? ¡Oh, sí! Les acabo de dar 
una realidad que sucederá. La consciencia ya no es un concepto escurridizo. Será medida 
como energía, y usada apropiadamente como energía. 
 
Escenario Número Dos 
Lo que acabo de decirles es realmente arcaico en comparación con el segundo. El paciente 
con cáncer se presenta en un edificio y el edificio puede que tenga un cartel que diga: 
El Grupo V - ¡Sanación completa y total! 
 
Ventanilla Única para Eliminar la Enfermedad 
Dentro de este proceso habrá competencia, ya que está mucho más disponible para ser 
creado sin procedimientos médicos en absoluto. Por esta razón, mejora y mejora. El paciente 
de cáncer entra en el edificio. Esta vez no habrá inyección. 
Lo que van a experimentar ahora es la evolución de lo que llaman realidad virtual. Sin 
embargo, ya no pueden llamarla virtual, en cuanto la realidad artificial de la misma se 
desdibuja hacia su propia realidad.  Hoy ustedes tienen el comienzo de esto. Se ponen un 
par de antiparras y pueden mirar alrededor y experimentar un programa sumamente realista. 
Pueden mirar alrededor de su posición con una visión de 360 grados y ver la bella naturaleza 
y experimentar lugares a los que nunca pueden ir. Por muy asombroso que les pueda 
parecer, queridos, es apenas un juguete en comparación con lo que les mostraré ahora. 
El paciente de cáncer entra al edificio y va a una gran sala con un aparato muy especial. No 
voy a describir el aparato, porque eso revelaría parte del proceso. No se preocupen, ya está 
llegando. Será inventado. Está en las mentes y en el akash de los que lo harán. 
Cuando se inicia el aparato, en breve la paciente está en otro lugar con otra realidad. Es una 
realidad que le permite pararse y caminar y estar normal, aunque no está realmente haciendo 
nada de eso. Es tan real que puede interactuar con otros en esta simulación aparente. No 
está interactuando con un programa, sino con otras inteligencias que parecen humanas 
porque realmente lo son. Los otros humanos están en otra parte del edificio, también 
interactuando con ella por medio del aparato. Este evento requiere casi del edificio entero y 



de muchas otras personas. Ella no está sola. Nada es artificial en el intercambio, pero todo 
es artificial en lo que ve y toca. Ciertamente lo sabe, pero pronto no lo recordará. 
En esta "otra realidad" ella camina hacia un centro de sanación. Es tan real que puede sentir 
la brisa en el parque donde está, y oler el césped. Entra en el edificio y usa el ascensor, tal 
como lo haría en su ciudad al visitar al médico de la familia. La recepcionista toma su nombre 
e interactúa con ella e incluso habla un poco de su familia. No hay nada artificial en el 
intercambio. No hay inteligencia artificial, pero todo lo que experimenta es por medio de la 
evolución de la electrónica que trabaja con su consciencia. 
La paciente se acuesta en un sofá y por encima de su cabeza hay una gran pantalla de video. 
Las enfermeras se mueven a su alrededor con objetos que tienen cables, y su tumor 
canceroso se hace visible en la pantalla. Está cómoda y en una posición de neutralidad 
muscular, como si estuviera por tomar una siesta, pero totalmente despierta y más que lista 
para una confrontación. Nada a su alrededor parece amenazante, pero es tan real que puede 
tocar y sentir todo lo que ve. La pantalla por encima sigue mostrando el tumor, pero no siente 
aprensión porque sabe lo que vendrá. Se está preparando para la batalla. 
Le dan un tipo de controlador portátil, con que puede mover de cierta manera y afectar de 
algún modo el tumor y lo que lo rodea. Parecería que está realmente tocando su propio tumor 
usando el controlador, y cada vez que lo hace, este responde y rápidamente trata de alejarse. 
Las enfermeras le avisan de no ir demasiado rápido, y luego ayudan dando guía sobre qué 
hacer y cómo mover, y luego aplauden cuando lo hace correctamente.  También a su 
alrededor en la sala empieza a oir algunos tipos de canciones o melodías familiares, y con 
el controlador en sus manos empieza a interactuar con lo que hay en la pantalla. Ve 
lentamente que está realmente borrando el tumor de la pantalla. Se resiste y se agita y 
lentamente empieza a encogerse ante sus ojos. El personal trabaja dándole más consejos. 
"¡Observa los colores!" le dicen. "¡Mueve tu controlador con los colores! ¡Está diciéndote lo 
que lo pone incómodo!" El tumor está casi gritando y moviéndose salvajemente. Ella sigue 
manipulando el controlador. Las canciones y melodías continúan, y se da cuenta lentamente 
de que está cantando y sonriendo todo el tiempo. 
Queridos, ¡esta mujer está sanando su propio tumor! Es muy real. Ella está en otro mundo, 
un mundo artificial, pero al mismo tiempo no está allí realmente en absoluto.  Sin embargo, 
su cuerpo está viendo y sintiendo cosas tan reales que su presión sanguínea está 
reaccionando, su consciencia está reaccionando, está sudando y su química real cree que 
ella está en este edificio de sanación trabajando intensamente para vencer a la enfermedad. 
En este asombroso mundo virtual sumamente real, ella empieza a ver su tumor siendo 
destruido por sus propias manos, su propio deseo de librarse de él, y su propia intención y 
su trabajo duro. 
El tumor y la paciente parecen estar en una batalla intensa y a ella se le permite descansar. 
Come una comida virtual y la siente bajar a su estómago, y luego regresa al sofá para 
continuar la batalla. Esta vez el tumor parece percibir que ella viene y cambia de colores y 
se mueve aún sin ser "tocado". La mujer está cantando otra vez. Tiene alegría mientras 
lentamente, poco a poco, borra el tumor de su cuerpo. Siente la fatiga de la batalla y la alegría 
de la victoria cuando se encoge y se vuelve más y más pequeño y desaparece. Ya no hay 
más movimiento, no más cambios de colores. 
La experiencia virtual dura un día completo. Es tan real que ella toma varias comidas durante 
ese tiempo y su cuerpo realmente se nutre. Finalmente, se levanta para irse, pero no ha 
terminado. Ahora se presenta en otra sala para estudios. Los doctores interactúan con ella y 
comienzan los estudios estándar que siempre han hecho. Hay un pinchazo de una aguja y 
la extracción de sangre - todo como es costumbre, todo virtual. Luego el personal regresa 
con los resultados. Ella ve la química y los gráficos e incluso el material de desecho donde 
estuvo el tumor, según los restos se eliminan de su sistema. El médico sonríe y le dice 



"¡Felicitaciones! Realmente se ha ido," y hay un sentimiento de alegría, euforia y 
celebración.Cuando es hora para que ella vuelva al mundo real, la traen de regreso 
lentamente. Ella no se puso antiparras, queridos. No voy a decirles lo que ella hizo, pero fue 
completo, envolvente, y la rodeó completamente. No había nada como eso - un mundo virtual 
casi tan real como si hubiera pasado a otra dimensión [Sonrisa de Kryon]. 
Cuando ella regresa plenamente, nadie le hace un estudio "real" para determinar cómo 
funcionó, porque todos ya lo saben: sanación completa. Su cuerpo y su sistema y su mente 
reconocieron la experiencia como si hubiera sido completa y totalmente real en todo sentido. 
Con la ayuda del patrón virtual, que estaba realmente enganchado con su consciencia y que 
la "conocía", ella se alejó sin el cáncer. Ese es el poder de la electrónica y la tecnología del 
futuro. Eso es la tecnología volviéndose "hacia adentro".  Es un futuro que reconoce lo que 
la consciencia puede hacer y cuán poderosa es la mente.  Ese es el escenario número dos. 
 
Escenario Número Tres 
Siempre hay preguntas sobre el ser humano multidimensional. "Kryon, ¿es posible que 
podamos descubrir nuestra propia multidimensionalidad y, sin electrónica ni máquinas de 
ninguna clase, cambiar nuestra química en un proceso que sea conocido, comprendido e 
intuitivo?"  Sí, queridos. Sí. 
La razón para estar tan seguro de esto se debe a que esto es su plano de diseño. Para esto 
es todo el diseño del ADN. Esta es la evolución de la que he hablado. No voy a poder decirles 
cuánto tiempo puede requerir, porque el reloj que mide el tiempo de la evolución es 
controlado por la consciencia de la humanidad con libre albedrío.  Pero permítanme presentar 
algo en su cuerpo que realmente está diseñado para hacer esta clase de cosa, pero que en 
este momento es disfuncional. Es algo que ustedes conocen y han aceptado "así como es" 
en todo su estado disfuncional.  Ni siquiera se dan cuenta de que está roto. Nunca lo han 
visto de otra manera. 
Estamos hablando de lo que han llamado su "innato".  ¿Cómo se siente ser la criatura más 
altamente evolucionada del planeta, con un intelecto que les permite examinar su propia 
existencia, preguntar por qué están aquí, sentir el amor del creador, e incluso decir las 
palabras "¿Yo soy el que soy”, y sin embargo tener una parte de su propio cuerpo que es 
más inteligente que ustedes? 
La quinesiología (testeo muscular) ha sido usada por profesionales y por la medicina durante 
décadas y décadas para encontrar respuestas a preguntas muy simples con respecto a su 
cuerpo, ¡que su consciencia debiera realmente saber! Aquí va un enunciado de la verdad, 
uno difícil de oir para los humanos: Querido Ser Humano, tu mente y tu consciencia, por muy 
asombrosa que te parezca que puede ser, actualmente está completamente separada de tu 
química, y el designio nunca fue ese.  
Déjenme preguntarles: ¿tiene sentido lógico para ustedes que su diseño biológico haya 
creado un sistema desconectado, "estúpido"?  ¡"Estúpido" porque va contra lo intuitivo con 
respecto a todo el instinto de "supervivencia" de todos los mamíferos del planeta! La 
respuesta es no. No es lógico y no les ayuda en absoluto para sobrevivir.  De hecho, es tan 
disfuncional que la enfermedad se les puede adherir y ustedes no se enteran durante 
semanas hasta que realmente está en marcha. Entonces van al médico y reciben la noticia. 
En este momento, a este "cuerpo más inteligente" innato tienen que acceder por separado, 
completa y totalmente, por medio de procesos que son arcaicos.  Ciertamente puede darles 
señales si ustedes preguntan, pero no les dirá nada de lo que está sucediendo en tiempo 
real, porque no hay un "puente" de conexión elegante con su mente que así lo permita.  Ese 
puente faltante es lo que la evolución empezará a construir. 
El Innato, el cuerpo inteligente dentro del Ser Humano multidimensional, va a evolucionar y 
a empezar a usar el par de cromosomas nº24 que ustedes creen que no tienen.  Les hemos 



dado la información en el pasado, ustedes solo pueden ver 23 pares de cromosomas con 
sus equipos modernos. El par 24 igual está allí, pero es multidimensional. Todavía no es 
comprendido, visto ni reconocido. Existen pistas reales que pueden ser descifradas, que le 
dirían a un biólogo que "algo no está en equilibrio y debiera estar más completo", pero ese 
par es básicamente invisible en 3D. 
Este par nº24 multidimensional es el que manipularon los pleyadianos cuando ellos movieron 
su antiguo conjunto lineal de cromosomas dentro de su ADN hacia un conjunto que aparenta 
tener 23. Esto es lo que les ha dado la capacidad de tener conocimiento del creador, del Dios 
interior, la elección entre alta y baja consciencia, y la capacidad de crear música, arte, poesía 
y pintura elegante. Es su historia de Adán y Eva. 
Queridos, cuando la consciencia empiece a aumentar en este planeta y ustedes empiecen a 
medir y usar cosas cuánticas, el nº 24 se revelará dentro de la doble hélice. Entonces ustedes 
van a tener una revelación: "¡Existe más que lo que pensábamos!" Entonces será cuando el 
diseño cuántico empezará a mostrarse, y la química y la física se unirán y estudiarán de las 
maneras que siempre debieran haberlo hecho. 
"Kryon, ¿cuál será el resultado de esta evolución?" Lo primero que empezarán a ver son 
seres humanos que nacerán con una consciencia especial con la que pueden "percibir" cosas 
dentro de su propio cuerpo y eso los convertirá en sus propios sanadores. Sabrán todo 
respecto a su química sanguínea sin hacerse ningún análisis. Sabrán cuando una 
enfermedad trata de adherírseles, instantáneamente, en el momento en que suceda, en lugar 
de esperar que algo crezca en su interior y cree dolor. Serán sus propios médicos intuitivos. 
La gente verá las primeras etapas de esto y dirá: "Esto es increíble. No es correcto. Es 
anormal. Estas personas son raras e inusuales." Serán aislados y analizados, porque son 
evolucionados. Bienvenidos a una Tierra donde los humanos avanzados a menudo son 
ocultados y temidos. 
Eso es lo que ustedes hacen, ¿o no?  Es lo que han hecho en su cultura con los autistas. Se 
debe a que no lo ven venir, ¿no? No ven a los sabios del futuro, ¿verdad? Solo ven un 
conjunto inusual de niños que tienen una comunicación rara y que en la vieja energía son 
difíciles. Como ustedes realmente no esperan esta evolución, tratan estas cosas como sub-
estándar o difíciles.  Estos nuevos autistas simplemente gritan "¡Soy un pensador no lineal! 
¡Encuentra una manera de comunicarte conmigo que no sea lineal!"  Ustedes todavía no 
están listos para estudiar lo que eso podría significar. Estas circunstancias están realmente 
empezando a aparecer de muchas maneras. Miren lo que estos humanos pueden hacer y 
que ustedes no pueden, y eso les dará una pista de quiénes son. Esta evolución está 
llegando. Esa pieza multidimensional de su ADN, que ustedes ni siquiera pueden ver todavía, 
va a poner a su consciencia en línea con su innato. 
Déjenme terminar con esto: ¿Con qué está conectado su innato, que también es un misterio 
al que ustedes no pueden acceder fácilmente?  Otra vez me refiero a lo que se llama Registro 
Akáshico del ser humano. Este es el registro de toda la energía, la actividad y la historia de 
su alma en la tierra. Queridos, la evolución dentro del nuevo Ser Humano los va a conectar 
con su Akash. 
¿Qué saben sobre el Akash en la vieja energía? Es algo que suele molestarlos porque solo 
recuerda atributos negativos de sus vidas pasadas.  Las cuestiones del Akash son las cosas 
que aún hoy ustedes tratan de trabajar y suprimir. Son sutiles y no son parte de la mente 
subconsciente. A menudo se revelan por medio de lectores de vidas pasadas o de otros que 
pueden "leer" su Akash en la medida que se les permite.  Pero todo eso está cambiando. 
Habrá una fusión con el innato y su akash que les dará pleno acceso a la sabiduría del 
pasado y pleno acceso a desechar todas las cosas negativas. Esto será uno de los pasos 
evolutivos más significativos de la humanidad, esta unión del Akash, el innato y la 



consciencia más elevada. Eso verdaderamente revelará al Ser Humano multidimensional. 
Cuando eso ocurra, ustedes mirarán los hechos y la historia y se darán cuenta de que no 
son de aquí en absoluto, sino que su ADN viene de las estrellas. Empezarán a entenderlo 
todo porque es todo parte de un escenario de conexión, de una coherencia con sus hermanos 
y hermanas distribuidos en todos los cielos. Ese es el futuro. 
"¿Cuán pronto, Kryon?" No lo bastante pronto, pero llegarán allí. Cada humano, usando su 
libre albedrío, volverá, y volverá, y volverá. Cada vez habrá una mejoría para un mundo muy 
prometedor.  Esto es distinto de antes, queridos, cuando ustedes nunca evolucionaban su 
consciencia y continuaban con la disfunción de la guerra y otros procesos que nunca 
cambiaban a lo largo de los siglos. 
En un futuro lejano, muy, muy lejano, llegará un tiempo, queridos, en que su tarea sea 
sembrar otra civilización en algún otro lugar muy lejos.  Esto dará a luz la acción compasiva 
en otras partes de esta galaxia.  Algún día, trabajarán juntos para crear otro planeta que 
tenga su impronta, su ADN, y les harán saber sobre la fuente creadora, así como se lo 
hicieron saber a ustedes. 
¿Están captando esto?  ¿Están entendiendo realmente cuán importantes son ustedes en 
este punto del tiempo?  Podrían decir que existen muchos misterios.  Pero eventualmente 
todos serán revelados, y ustedes estarán aquí para eso. No teman a estas cosas, porque 
ellas provienen de ustedes, por designio.  Ese es el mensaje para hoy. 
 
Y así es. 
 
KRYON 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



¿Quién controla el futuro? - Kryon 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Hamburgo, Alemania, 7 de setiembre de 2018 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Este momento nos encuentra flotando en un puerto, en el país llamado Alemania. El mensaje 
es especialmente para las almas a bordo. 
 Queridos, antes de decir algo más, ¿es difícil para ustedes creer que son conocidos por 
Dios? ¿Es tan difícil para ustedes pensar que todo lo que está aquí es conocido por Dios? Si 
ustedes llegan con problemas, eso lo conoce Dios. Si vienen con una celebración, Dios lo 
sabe. ¿Es difícil para ustedes creer que su nombre es conocido? ¡La razón es tan obvia! 
Porque dentro de cada uno de ustedes está lo que llamamos un alma. Y esa alma, esa 
energía elusiva que nosotros más conocemos, es tal vez lo que ustedes menos conocen. 
Pero esta alma de ustedes es antigua; es más antigua que el universo, queridos. Esa alma 
es eterna; más que eterna. Si pueden visualizar algo que está en círculo, como unas vías de 
tren que se conectan consigo mismas, esa es la línea de tiempo de su alma. No tiene 
comienzo; no tiene fin. Esa es a quién conocemos; ese es el quién dentro de ustedes. Esa 
que llamarían la Fuente Creadora del Universo, que algunos llaman Dios, o Espíritu, los 
conoce. 
Ustedes tienen a un extraño. No hemos venido aquí como un extraño. Y tengo un mensaje. 
Número 1, mi socio ya dijo que ustedes no están aquí por accidente. Tal vez ustedes tenían 
que oir las palabras: son conocidos por Dios. Que existe un cuidado y una compasión para 
cada uno de ustedes. No están aquí en este planeta como víctimas, sino como maestros. 
Esa alma suya es magnífica. Pero el mensaje principal es algo que he dado muchas veces, 
aunque no necesariamente en este idioma. Y no para ustedes que se sientan en estas sillas. 
Quiero contarles sobre el futuro. Quiero discutir sobre el futuro. Pero quiero discutir la actitud 
de ustedes respecto al futuro. Queridos, aquí hay un nuevo paradigma y los invita a unirse. 
¿Qué piensan respecto al futuro? La mayoría de los humanos en este punto, usando la mejor 
lógica de que disponen, dirían: "Kryon, miro las cosas por venir basándome en las que han 
sucedido, para poder planear mi futuro. La mejor lógica que tengo es ver lo que ha sucedido 
en el pasado. Luego, lo que ha sucedido en el pasado, lo aplico al futuro, porque este es el 
círculo de la naturaleza humana." Y querido, si ese es tu caso, déjame darte alguna 
información. 
Tú cruzaste el puente que realmente anula esa lógica. Sigue mi razonamiento: ¿adónde te 
llevó eso en el pasado? Si aplicas a eso que esperas  lo que ha sucedido, entonces repetirás 
lo que sucedió. ¿Tengo que decirlo otra vez? Ese futuro que esperas, ¿realmente quieres 
que refleje el pasado? Puede que digas, "Bueno, Kryon, eso es todo lo que tengo."  No, no 
lo es. 
 No hace tanto tiempo mi socio me llevó a Israel. Nos presentamos en un gran salón en Tel 
Aviv, un lugar que ha tenido problemas durante eones. Han tenido enemigos durante miles 
de años, los mismos enemigos. Les di el mismo mensaje. A personas en su mayor parte 
jóvenes, les dije esto: ¿Qué te enseñaron tus padres? Y yo conozco la respuesta, porque a 
cada uno de los israelíes le han dicho quiénes son sus enemigos. Les dieron años de historia 
sobre quién le hizo qué a quién. Y a quién debían temer y combatir. Y de qué tener miedo. 
Y lo que les dije es lo que acabo de decirles a ustedes. Si ustedes desean perpetuar esto - 
les dije - simplemente enseñen a sus hijos las mismas cosas. Así su futuro será como su 
pasado. Perpetuarán el odio, las cosas que esperan de sus enemigos, y recibirán lo mismo 
que recibieron antes de sus enemigos. 
Y luego les dije: en esta nueva energía, las almas antiguas como los israelíes son elegidas 
para traer paz a la Tierra. Lo primero que tienen que hacer es no transmitir esa información 
a sus hijos. No le cuenten a sus hijos sobre el pasado, sobre quiénes son sus enemigos, de 



quién desconfiar. Y sus objeciones: "Kryon, es todo lo que tenemos." Y luego dijeron: "El 
pasado es la prueba, Kryon, de que debemos preocuparnos". Y yo les dije que había un 
camino diferente. 
Es lo que hoy les estoy diciendo. Es ciertamente el ser humano valiente que se pone de pie 
y piensa para sí: si mi futuro va estar lleno de cosas que no he visto, entonces debo tener 
cuidado para no crear cosas que ya he visto. Debo limpiar mi mente y esperar aquello que 
no conozco. Imaginen inventores o librepensadores que ustedes todavía no conocen, que 
están en su futuro, y tienen las respuestas a las cosas que hoy presionan sobre ustedes y 
su cultura. Tienen respuestas que a ustedes no se les han ocurrido. Eso que ustedes llaman 
la Zona (N.T. ¿la Eurozona?) está crujiendo por su edad, si no lo notaron. No ha funcionado 
por un tiempo, lo habrán notado, porque necesita pensamiento nuevo, recalibración, capas 
de membrecía, sentido común, cosas que no están construidas dentro de algo que ya tiene 
más de medio siglo de antigüedad, eso es lo que está allí.  Y los que ven los problemas 
dicen, "Bueno, es hora de renunciar, porque no está funcionando.  En cambio los que tienen 
coraje, dicen "Hay cosas en las que todavía no hemos pensado, que son más sabias que las 
que tenemos. Y hay benevolencia en camino, y la veré, y la esperaré, y la crearé con mis 
pensamientos, aun cuando no conozca lo específico." 
Les dije a los israelíes: ustedes no saben lo que no saben. No saben sobre el liderazgo joven 
que vendrá y puede que cambie todo. Puede requerir una generación para dejar de lado 
aquello que se ha degradado en el camino. Eso es un tiempo breve, queridos, para preparar 
la eliminación del odio y la expectativa de desastre que todavía tiene gran parte del planeta. 
El mensaje es simple, lo hemos tenido muy a menudo, en muchos idiomas: no permitan que 
el pasado defina lo que sucederá a continuación. Este es el mensaje del día. 
Me detendré allí, pero con una nota al pie: ¿Qué enfrentas en tu vida personal? ¿Qué 
esperas? No permitas que tu pasado defina lo que vendrá. No decidas qué va a pasar; no 
tomes lo negativo para pegarlo sobre ti mismo, o sobre el futuro. Porque hay cosas que no 
conoces, que son benévolas y amorosas, que están en tu futuro si las permites. Si las 
permites. 
Ese es el mensaje del amor del Creador para hoy. Las almas antiguas que están escuchando 
ahora, necesitaban oírlo. Cierro con esto: conocido por Dios, tú eres. Dejen este barco 
diferente de como vinieron. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
La belleza del alma - Kryon 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 



Hamburgo, 8 de septiembre de 2018 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Otra vez estamos en Hamburgo. Queridos, es difícil saber qué decir. Estoy rodeado de 
almas, y las conozco. Hemos dicho esto muchas veces: ustedes vienen a un lugar como este 
y se sientan en las sillas y disfrutan de un programa lineal. Los que están en el escenario 
hablan y los que están en las sillas escuchan. El reloj hace tictac de cierto modo. ¿Qué tal si 
pudiéramos suspender todo eso por un momento? Tal vez deberíamos suspenderlo para una 
lección, una pequeña, breve. Una de las lecciones metafísicas básicas de todos los tiempos. 
Llamémosla la lógica de lo grandioso. Suspendan el tiempo conmigo. Por un momento, no 
hay Tiempo. Estamos en un lugar que tiene al mismo tiempo antigüedad y futuro. Digamos 
que ustedes pueden hacer esto, solo por un momento. 
¿Qué tendrían en común? ¿Cuán antiguos podrían ser ustedes? Cuando le decimos antiguo 
a un ser humano se refiere a algo que data del comienzo de la civilización Hagámoslo más 
antiguo. Gaia es antigua. El comienzo de las montañas en el planeta. En el otro extremo del 
espectro está el futuro. No lo llamemos el mañana, proyectémoslo por un milenio o más, 
donde todo existe ahora mismo, al mismo tiempo. Aquí va la pregunta: ¿qué tienen en común 
entre sí? ¿Qué tendrían en común lo más viejo de lo antiguo y lo más nuevo de lo nuevo? 
Lo que les voy a decir es algo hermoso que va más allá de lo que es el creador. Todos 
ustedes saben que Dios está allí, pero hay algo más que está allí. Es una cosa elusiva, que 
no puede ser vista ni percibida y que no ha sido bien definida por nadie, y se llama el alma. 
"Un momento Kryon; ¿me estás diciendo que el alma estaba allí cuando se formaron las 
montañas?" ¡Por supuesto! ¿Creías que había alguna clase de fábrica de almas del otro lado 
del velo? ¿Algo así como alguien allí arriba fabricando almas para ustedes y luego tomando 
las usadas y desechándolas? Eso sería de un pensador lineal, en lugar de alguien que 
entiende que el alma es eterna. ¿Y por qué sería eterna? Porque el alma es parte de la 
Fuente Creadora. Ahora tienen un concepto que tal vez no hayan oído antes: el alma no está 
separada de Dios. Está en sociedad con Dios. Y para cualquier ser humano lineal es muy 
difícil entender esa premisa. Pueden tener algo que podrían identificar, entonces tienen el 
aroma que lo identifica. ¿Existe uno sin el otro? Puede haber una diferencia en Física entre 
el aroma y el objeto. ¿Cuál está primero? Ambos llegan juntos. Y sin embargo en su mente 
están separados. Podrían decir que el alma es el grandioso aroma de Dios. Siempre ha 
estado allí, siempre. 
¿Y dónde está el alma hoy? Bueno queridos, sentada frente a mí, porque cada uno de 
ustedes tiene un alma. Quiero que sigan la lógica de esto.  Algunos enseñan que esa alma 
que siempre ha estado allí arriba, llega una vez para ti cuando vienes al planeta. Y cuando 
te vas, el alma regresa al lugar de donde vino. Eso es un pensamiento muy lineal, queridos. 
Es pensamiento humano en su apogeo. Para ti es difícil entender que tu yo real es antiguo, 
y existe en el futuro, y cuando la Tierra ya no sea la Tierra, cuando este Universo se haya 
ido, tú todavía existirás. Ese tú es el alma aquí. 
De modo que cuando empieces a acostumbrarte a ese pensamiento, el siguiente 
pensamiento lógico sería este: tal vez si el alma es eterna, y el cuerpo no lo es, se juntaron 
de la manera más lógica que pudieron, con muchos cuerpos para un alma. Entonces allí 
tienen la idea de la reencarnación, de tener más expresiones físicas de una misma alma, tú.  
El intelectual entonces ha de decidir quién eres tú. Hay una respuesta lógica: tú eres el alma, 
y el cuerpo viene y se va, y tú haces lo mejor que puedes con el cuerpo. Y los géneros se 
turnan, y tú haces lo mejor que puedes, pero el alma es siempre la misma. Y esta alma de 
ustedes, queridos, es eterna, y de eso quiero hablar. 
Si proviene de la Fuente Creadora, ¿qué es lo que tienes en tu interior? Tú dirás, "Bueno, 
tiene que ser una parte de la Fuente Creadora." ¿Y qué nombre le das a esa Fuente 
Creadora? En este planeta, Dios. Espíritu, tal vez. Entonces eso es Dios en tu interior.  Esa 



Fuente hermosa, compasiva, que creó este planeta, tiene un aroma dentro de ti, llamado 
alma. 
Y ¿qué significa esto para ti?  Depende de lo que piensas de la vida. Algunos se han 
separado tanto de esta alma que creen ser víctimas del planeta. No tienen nada que ver con 
la creación, están aquí por accidente, y todo ese tiempo, con toda esa charla, esa bella, 
preciosa alma está allí. La definición del libre albedrío es el permiso para no ver tu alma. O 
el permiso para verla de una manera grandiosa. ¿Qué tal si tengo razón? Que cada uno de 
ustedes tiene esta alma hermosa. ¿Qué significa eso?  Algunos dicen, "Es simplemente un 
estudio esotérico. El alma humana está completamente separada de la vida, solo está allí. Y 
cuando morimos como humanos se podría decir que el alma sale y luego regresa, pero no 
tiene nada que ver con la vida según la conoces." Eso, querido ser humano, es porque allí 
has construido una pared muy, muy dura. Una pared de tu propia construcción, una pared 
que realmente no dejaría ver la gloria y magnificencia de lo realmente podrías ser. Si ha sido 
una sola alma, una y otra vez en este planeta para ti, ¿no tendría sentido que llevaras contigo 
alguna experiencia y que el alma sería lo bastante antigua para ser sabia? ¿Qué tal si te digo 
que tú y esa alma están muy, muy conectados? Esa conexión es una conexión cuántica 
dentro de tu ADN. Algo que muy bien podría ser descubierto en un plazo no muy largo, que 
llegaría al mismo nivel de descubrimiento que el genoma humano. El descubrimiento de lo 
cuántico en el ADN, la multidimensionalidad en el ADN. Capas de dimensiones que podrían 
estar en muchos lugares y muchas épocas, dentro de ti, conectadas con el alma, que es 
eterna en ambas direcciones. 
Si tú eres el alma, ¿por qué no puedes recordarla? ¿Por qué no puedes tocarla? ¿No debiera 
estar en el centro frente a ti? ¿No debiera hablarte sobre el pasado? Y la respuesta a todas 
estas preguntas es ¡sí! Y ¿qué tal si te digo que puede hacerlo y lo hará? Esa expresión 
"puede y lo hará" se define como evolución. La próxima etapa de evolución para la 
humanidad será la conexión con el alma, y empezarás a despertar a cosas en que nunca 
pensaste antes. Las respuestas a muchos problemas de la Tierra hoy en día estarán en 
cosas que todavía no conoces. El intelecto dirá: "Todo lo que podía pensarse ya ha sido 
pensado. Hemos alcanzado la cumbre, ya no hay más sistemas elegantes por encima de los 
que tenemos." Hasta que aparezca el próximo sistema más elegante.... Y dirán "¿De dónde 
vino eso?"  Y empezarán a entender que en la consciencia, en la física, en la biología y en 
la química hay cosas que no habían visto, conceptos que no habían experimentado, ideas 
que resolverán cuestiones que ustedes creen insolubles - porque se acercan más a su alma. 
Llegará el día en que no se cuestionará que tienen a Dios en su interior. El ser humano 
decidirá cuánto tiempo va a vivir y el mecanismo de decisión provendrá del alma. Cambiará 
el modo en que el cuerpo envejece, la manera en que la enfermedad se introduce en su 
química o no, y cómo funcionará la misma biología. 
¿Es posible que tengas control sobre eso? Queridos, sí lo tienen. En este momento, con esta 
energía, es difícil. Difícil de creer, difícil de lograr, difícil de tener una interfaz entre tú y tu 
alma. Vienen de un tiempo viejo, muy viejo, en que el prejuicio dice que no está allí, o que 
no serías capaz de hacerlo. O algunos dicen "Yo creo lo que veo". Como no pueden verlo, 
no lo creen. Por supuesto, tampoco creen en la gravedad. No la pueden ver, por tanto no 
está. O sea que la mayoría se irán flotando. Queridos, ¡hay tantas cosas no vistas, que están 
presentes en su vida! Y una de ellas es lo grandioso de su alma. Les doy esta información 
para que entiendan que el ser humano sentado ante mí es conocido por Dios porque es parte 
de Dios. Tu alma, sin edad, nunca cambia, siempre hermosa, siempre lista para estrechar 
las manos con tu consciencia, puedes convertirte en algo que no crees ser. 
Este es el Cambio. Estás en los años posteriores a la precesión de los equinoccios y la misma 
Física está cambiando. La consciencia está cambiando. Hablaremos más sobre eso, pero lo 
grandioso, lo lógico de la grandeza del alma, está allí para que lo veas, Hoy más tarde te 



daré tres preguntas principales, que están hechas en un viejo paradigma, un viejo paradigma 
de pensamiento y de consciencia sobre la relación con el Creador. Y las tres respuestas 
serán todas polémicas. Y bellas. Y verdaderas. 
Reflexiona sobre estas cosas, si las sientes o no, si son verdad o no. Estas son las cosas 
que te da el libre albedrío; la capacidad de integrar - o no - la parte de Dios dentro de ti. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Las Tres Preguntas - Kryon 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Hamburgo, Alemania, 9 de septiembre de 2018 



Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Tengo un mensaje, y es polémico. No es polémico de mi parte; son los humanos que lo 
hacen objeto de polémica. A veces digo verdades profundas, amorosas, pero como no son 
lo que a ustedes les han enseñado, se vuelven objeto de polémica. A veces hay un grupo 
que se levanta y se va, debido a las cosas que yo digo. En verdad es libre albedrío, queridos.  
Les da la capacidad para creer lo que les enseñaron, ya sea que tenga sentido o no. Pero 
yo seguiré dándoles la verdad. 
Muchos dicen que hay muchos niveles de verdad. Por cierto, es así, pero en cuanto se trata 
de las verdades centrales, solo está lo central; no hay matices de lo central. El amor de Dios 
es amor absoluto, no hay matices en lo incondicional. 
Esta mañana les di información sobre la lógica de lo grandioso. Les pedí mirar en su interior: 
¿tienen un alma o no? Y si la tienen, no pueden negar lo grandioso de ella. No es un alma 
temporaria; no hay matices de esa alma. No es un alma diferente para algunos de ustedes 
que para otros. Es un alma grandiosa, bellísima. 
Entonces ahora empezamos a hablar de las preguntas que se suelen hacer. Les daremos 
tres en esta breve discusión. Tres preguntas que suelen hacer quienes están asentados en 
un planeta de vieja energía, retorciéndose las manos con dificultades, preocupación, a veces 
desconsolados, y haciéndole a Dios estas preguntas. Y las respuestas (se ríe) no son las 
que ustedes piensan, no lo son. 
Queridos, antes de empezar, déjenme establecer una premisa. Aquí no hay nada nuevo con 
respecto a Dios. No les voy a decir cosas venideras que nunca estuvieron allí antes. Lo que 
les daré es la verdad. Lo que está sucediendo es el cambio entre Dios y los humanos. Ese 
amor perfecto y compasivo es siempre el mismo, nunca cambia. Pero es la percepción 
conciente del ser humano lo que ha empezado a transformarse y cambiar. El comienzo de 
una verdad de tipo diferente, que contiene una lógica espiritual. Pero entonces, una verdad 
que va contra casi todo lo que se ha enseñado alguna vez. ¿Nos animamos a decirles estas 
cosas? Oh, lo hemos hecho antes. Y lo haré otra vez. 
Desde la oscuridad sale un grito de un alma en conflicto, con una consciencia perturbada, y 
el grito dice así: "Kryon, Kryon, ¿dónde encontraremos perdón? ¿De dónde vendrá? ¿Qué 
hay del perdón para mí, para mi familia, para mis hijos? ¿Dónde vamos a encontrar un perdón 
profundo?" Cae de rodillas y solloza. ¿Qué se le dice? 
Yo le digo a esa persona: ¿Perdón por qué cosa, querido? Y entonces surge el enojo: 
"¡Perdón por las cosas que hemos hecho contra Dios! Por las guerras, por las matanzas. 
¡Por las cosas que hemos hecho personalmente! ¡Por el pecado original! ¡Dios no puede ni 
mirarnos!" 
Déjame hacerte una pregunta: cuando le dimos libre albedrío a tu alma, ¿no crees que Dios 
tenía la sabiduría para pensar que cometerías errores? ¿Crees que Dios entonces tomaría 
esos errores y te juzgaría por la misma cosa que te dio? Libre albedrío para aprender qué 
funciona y qué no. ¡El libre albedrío es libre albedrío! 
Quiero decirte algo, la cosa más polémica que diré hoy. No hay ni uno entre ustedes que 
necesite ser perdonado por nada.  Ustedes no están sucios ante Dios, queridos. ¿Creen que 
Dios tiene que perdonarles por las cosas que han hecho? Es contra el humanismo, contra la 
estructura de lo que ustedes creen que es correcto o no. "Oh, Kryon, espera un momento. 
¿Qué hay de la muerte y de matar en la guerra?" ¿No les parece que el libre albedrío habría 
incluido esas cosas? ¿Qué tal vez el mismo humanismo tendría que disminuir lo más posible  
antes de que puedan descubrir la belleza de Dios? ¿Levantarse y salir de las profundidades 
de lo que se ha hecho a sí mismo antes de poder ver el rostro de Dios? Piensen bien: el 
Creador del Universo, aquel cuya alma ustedes representan, los ve como perfectos y los ama 
en consonancia.  Y querido humano, tú no puedes creer eso. Todas las cosas que consideras 
negativas deben ser contra Dios. Han sido contra ti. Permite que el perdón empiece por ti. 



Ahora bien, ya hemos dicho esto. ¿Pueden mirar a su alrededor y verse a sí mismos como 
la raza humana, y mirarse a los ojos entre sí y decir “Perdóname? Yo te perdono a ti. ¿Me 
perdono a mí mismo por ser tan tonto”? Entre tanto, Dios es el mismo, ayer, hoy, y siempre. 
Ustedes nacieron magníficos, no sucios. 
¡Polémico! Hay algunos comprometidos con que tienen que ser perdonados. Se dañan a sí 
mismos, se flagelan, como si Dios quisiera castigarlos en su piel. Entre tanto, Dios los ve 
perfectos, te ve perfecto, porque el alma que está dentro de cada ser humano es una parte 
de Dios. 
El pecado es una creación negativa de los humanos para sí mismos; una jerarquía de luz y 
oscuridad para humanos. "Kryon, ¿me estás diciendo que no hay reglas?" Hay luz y 
oscuridad en lo que respecta a Dios, hay compasión y amor y todo lo que es bueno, todo lo 
que es bello, emana de eso que es tu alma, y todo lo demás - todo lo demás - emana de lo 
que es humano. Esa es la verdad central. 
De modo que salgan de ese pozo que cavaron para sí mismos y perdónense a sí mismos. Y 
lleguen al punto en que empiecen a entender la sabiduría que se les está dando en este 
momento con respecto a lo que ustedes, queridos, se han hecho a sí mismos. ¿Por qué es 
que se han hecho una construcción que pone a Dios como un padre disfuncional? Los amos 
más allá del amor, y luego (se ríe) ¿está dispuesto a castigarlos para siempre, por el libre 
albedrio que les ha dado? ¡Eso no es lógico! 
(En un susurro:) Nacido magnífico, eso eres, no estás sucio ante Dios. Levántate y entiende 
esto; es un paradigma diferente, ¿no es así? 
Pregunta número dos: "Kryon, ¿cómo podemos acercarnos más a Dios? ¡Me siento tan 
lejos!" (se ríe) Queridos, este es otro paradigma de controversia. ¿Qué te han contado sobre 
Dios? Están los humanos y está Dios. Y no confundir: hay un abismo entre ambos. Y ese 
abismo es tan grande, tan enorme, que se supone que no pueden ni mirar el rostro de Dios. 
Inclinarse ante Dios. Si quieren hablarle al Todopoderoso, ¡será mejor que encuentren 
alguien más puro que ustedes! Que será el que entonces lleve el mensaje. Hay una 
separación completa entre ustedes y el Creador. Queridos esa es casi la energía más vieja 
de que podemos hablar. No representa la verdad central, no representa a Dios. ¡No refleja 
la compasión ni el amor! No refleja el hecho de que Dios está en su interior. ¡Están 
relacionados, no están separados! Nacieron magníficos, y por tanto tienen una línea directa 
con la Fuente Creadora. "Bueno, Kryon, no siento que la tengo." La razón es que durante 
todos estos años han creído a quienes les dijeron otra cosa. Querían que ustedes creyeran 
que no eran magníficos; que eran indignos; y en eso podría haber manipulación. 
Manipulación espiritual. Libre albedrío para llevar a la oscuridad incluso las cosas 
espirituales. La mayor mentira que alguna vez los hombres dijeron a los hombres es que son 
indignos de mirar el rostro de Dios. ¡Ustedes son el rostro de Dios! 
Un quinto de la población mundial los saluda con un "Namasté". ¡Un quinto de la población 
mundial! No viven aquí. Y el namasté es este saludo: "El Dios en mí ve al Dios en ti y lo 
reconoce". Eso es profundo. Y es la verdad. ¿Dónde está allí lo indigno? No está. Existe un 
reconocimiento de que el Dios tiene un rostro, ¡y es el tuyo!  ¿Cómo te acercas más a Dios? 
Entendiendo y reconociendo quién eres. Haciendo el propio examen de cuáles fueron las 
mentiras que te contaron sobre ti mismo, las falsedades creadas por los humanos para 
esclavizarte de cierto modo para que no puedas entonces tocar el rostro de Dios. Esto ha 
sido así durante eones. 
Queridos, esto es lo que hace la baja consciencia. Corrompe hasta los principios más divinos. 
¿Ya ven por qué este mensaje es polémico? Está lleno de verdad y de amor, las enseñanzas 
centrales para el planeta Tierra. 
Pregunta número 3: "¿cómo sé que soy amado por Dios? No lo siento. ¿Cómo sé que 
realmente hay amor allí? Es invisible. ¿Cómo puedo saber?"  Muchos de ustedes son padres. 



Imaginen a un hijo suyo de 5 o 6 años. El niño se fue a su cuarto y está llorando. Ustedes 
entran y preguntan por qué. El niño simplemente está despertando a las cuestiones de la 
vida, a las emociones y sentimientos de oscuridad y luz; tal vez a lo que otros dicen, tal vez 
a lo que hacen sus pares, tal vez está  viendo por primera vez la injusticia Tal vez está  
examinando el egoísmo o el ego por primera vez. Y está perturbado. Alguien le ha dicho o le 
ha hecho algo  por lo que es su vida, y está llorando. Y ustedes dicen, "¿Sabes? Querido, 
realmente te amo" Y el niño los mira como que no hace ninguna diferencia. ¿Por qué habría 
de hacer una diferencia? No resuelve nada por el momento. Y entonces, padres, ¿qué es lo 
que hacen? Se acercan al niño y lo toman en sus brazos, y él lo siente, y todo ese problema 
se deja de lado, siente ese amor incondicional de ustedes, y le dicen: "Todo estará bien". Y 
de pronto es así.  Y ¿cuántas veces han hecho eso, padres? Y allí está, ¿verdad? esa es la 
solución. 
Esa es la metáfora que deseo darles ahora mismo. ¿Eres capaz de permitir que Dios te 
abrace? ¿O te vas a quedar con lo que te dijeron sobre cómo funciona esto? Y si el Espíritu 
avanza con los brazos para abarcarte, vas a levantar la mano y decir en algún nivel: "No, no, 
no, no, no. No funciona de ese modo. Dios no puede abrazarme. Me han dicho quién soy yo 
y quién es Dios. Pero igual me gustaría sentirlo."  Relájate en los brazos de Dios, y sabe que 
eres amado. Si te permites, aunque sea por un momento, caer en ese lugar cuántico que es 
el amor y la compasión incondicionales de Dios, tus mismas células gritarían estas palabras: 
"Me siento amada", "Sé que soy amada". Igual que el niño, cuando todo está bien. Y esa es 
la verdad. 
En cada una de estas preguntas, el ser humano que las formula tiene que, de alguna manera, 
ser recalibrado para salir de lo que le dijeron, para dejar caer al suelo toda esa falsa 
información, y empezar a pensar en las cosas que tienen sentido con el amor. No el juicio de 
un Dios castigador, no un Dios que está separado de ti; no un Dios que no te abrace. Y una 
vez que empiezas a cambiar el paradigma, y construir las verdades centrales a partir de lo 
que sientes, y no de lo que te enseñaron, vivirás más tiempo, la enfermedad no se adherirá 
a ti, tendrás una paz que no tuviste antes, despertarás feliz, porque eres amado. Y las 
preocupaciones del mundo... ¡eso es lo que estará separado de ti! No Dios. 
Estas son las verdades que te damos, de una manera que tal vez necesitabas oir, en una 
energía que está cambiando en este planeta, que está listo para oír estas cosas. Estas son 
las verdades centrales que van a transformar incluso a los principales sistemas religiosos del 
planeta. Esos sistemas de creencia no van a desaparecer, queridos; simplemente se 
refinarán y recalibrarán. Empiecen a verlo. Empiecen a verlos suavizarse, reescribir las 
doctrinas, presentar un Dios mucho más compasivo, uno al que le pueden tocar su rostro, 
cada día. 
 Y así es que estas cosas son presentadas en este día, el amor y la compasión de la Fuente 
Central. Alma querida, Yo te conozco. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
Taller Nº1 - Serie Kryon del Descubrimiento 
 
DISCOVERY 
 



La Serie del Descubrimiento KYON es un grupo de talleres temáticos de 3 a 4 días, 
originalmente desarrollados por los Dres. Sid y Amber Wolf. Estas reuniones celebran el 
despertar del Nuevo Humano en la nueva energía, y presentan muchas ceremonias 
singulares, que solo se ven en esta serie de Kryon. 
 
Hoy estos talleres se están expandiendo, dados por la Dra. Wolf y Lee Carroll en nuevos 
países en todo el mundo. Las grabaciones representan este taller dado en Überlingen, 
Alemania, a orillas del Bodensee (N.T. Lago Constanza) un hermoso lago donde coinciden 
tres países.  Es la primera serie del DESCUBRIMIENTO que se da en Alemania. 
 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Überlingen, Alemania, 12 a 15 de septiembre de 2018 
 
Taller Nº1 - Serie Kryon del Descubrimiento 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
El salón cobra vida con el propósito. Para quienes no están presentes, describiré lo que está 
sucediendo. Somos más de cien aquí, que dedicarán días de sus vidas a permanecer en 
este salón, para examinarse a sí mismos, para mirar espiritualmente lo que está pasando en 
su vida. Permiso para despertar a verdades más grandes, o para simplemente sentarse en 
la energía y escuchar. Existe un nivel de dedicación, y entonces presentamos esta 
canalización de apertura con eso en mente. 
Queridos ¿ustedes creen en la energía de la consciencia? ¿Creen que muchas personas 
juntas podrían realmente cambiar la atmósfera misma donde están sentadas? Y con 
"atmósfera" me refiero a los sentimientos emocionales, la percepción conciente de quiénes 
son ustedes. Algunos la han llamado "eléctrica", algunos la han discutido y dijeron que era 
pacífica, acogedora.  Y por supuesto siempre están los que dicen "No siento nada". Y eso 
les dice de dónde viene esto; viene totalmente de la intención de los que están aquí. Las 
intenciones de los que escucharán más tarde. Porque todo lo que decimos ahora es para los 
que escuchan ahora y para los que estarán escuchando o leyendo más tarde. 
El eje temático es el Descubrimiento, y debes mirar a las palabras y saber más sobre lo que 
decimos. La palabra realmente significa un proceso de revelación e implica acción. No 
implica que te sientas allí y, de pronto, descubres. La palabra viene en gran medida de la 
ciencia, la arqueología, y es cualquier lugar donde hay sorpresa. Descubrimiento suele 
asociarse con lo desconocido, y en eso hay celebración. Miren lo que ellos han descubierto. 
De allí viene la palabra. Y eso es lo que ustedes van a hacer - si así lo eligen. 
"Kryon, ¿qué es exactamente lo que hay para descubrir? He venido por muchas razones. He 
venido a escuchar o leer por muchas razones. Y no estoy realmente seguro de que algunas 
de las razones sean las que me gustaría descubrir." De modo que vamos a discutir la actitud 
con que ustedes han venido. 
Los humanos suelen venir con un sesgo, un prejuicio. Aun cuando decimos que esto es un 
seminario de Descubrimiento, el sesgo estará en la expectativa de qué será lo que se va a 
descubrir. ¿Qué tal si descubren algo que no esperaban? ¿Sería entonces invisible porque 
no se correspondía con lo que sí esperaban? Y la respuesta es sí - si solo están buscando 
ciertas cosas. Las cosas que ustedes no estaban buscando pueden muy bien ser invisibles. 
De modo que lo primero que les pedimos, lo primero que pedimos, es que se vuelvan 
neutrales. "Querido Espíritu, estoy aquí para lo que sea. Dejo mis expectativas en otro lado. 
Me relajo para estos momentos, para estos días, con objeto de ver, tal vez, algo invisible en 
mí.  Invisible para el mundo, invisible para lo que está sucediendo en el planeta. Estaré 



abierto para cosas que no esperaba. Entonces seré capaz de descubrir lo que puede estar 
allí." Neutralidad. No esperas nada, pero te sientas en amor. 
Hemos discutido esto antes. La adaptación de la actitud se necesita para un descubrimiento 
pleno. No es tan difícil. ¿Cuánto amor puedes recibir del Espíritu? Y algunos de ustedes dirán 
"No estoy seguro realmente." ¿Por qué no haces un experimento ahora mismo? Neutral. 
Neutral. "Querido Espíritu, acepto todo el amor que quieras derramar dentro de mí en este 
momento. Suspendo los problemas con que vine. En este momento soy neutral y soy 
amado." ¡Sé el gran receptor! (se ríe) y permite que se derrame en ti por un momento. Y 
siéntate allí, porque esto es el catalizador de la neutralidad. Aleja todas las cosas que puedas 
haber pensado sobre lo que está pasando aquí. 
Quiero que te imagines caminando en el desierto. Es un desierto simplemente porque no hay 
mucho allí. No hace frío ni calor, pero es casi un páramo. Ah, no, ves cosas que son 
familiares, sí, pero no mucho más. Y de pronto en este desierto ves algo. Frente a ti hay un 
montículo de tierra y arena. Tiene aspecto inusual. Y allí mismo tienes una pequeña intuición. 
La intuición dice "Sal del camino y ve a ese montículo de arena." 
 Todo lo que estoy diciendo aquí es metafórico. La mayoría de la humanidad no está 
verdaderamente conciente de la intuición; caminarán y dejarán atrás el montículo de arena. 
Las partes de la humanidad que empiezan a despertar oirán la voz que les dice: "Ve allá". 
Pero algunos dirán: "Ya imagino eso." Y seguirán su camino. Pero las almas antiguas, los 
buscadores, están escuchando a la intuición del momento; dejarán el camino y marcharán 
hacia el montículo de arena. Ese eres tú. Si sintonizaste este mensaje, ese eres tú. Ya sea 
que estés sentado en el salón, o más tarde estés escuchando, o leyendo, ese eres tú. 
Y cuando te acercas al montículo de arena, empieza a despejarse. No es un montículo de 
arena en absoluto; parece ser una entrada, y parece que hay algo tallado en la puerta. Te lo 
hubieras perdido si hubieras seguido por el camino, lo hubieras pasado por alto. Y ahora 
estás más interesado. Hay una puerta. No puedes realmente leer las inscripciones, pero en 
la puerta hay un nombre que parece muy familiar (se ríe). Y algunos pararán y simplemente 
mirarán. Hablarán de ello, lo informarán. Nunca entrarán, porque tienen miedo. Tienen miedo 
de descubrir algo. O temen que lo que está del otro lado de la puerta sea algo que los asuste. 
Algunos lo harán. Pero el resto de ustedes... abren la puerta. 
¿Y no es interesante que la puerta esté tan bien lubricada que se abre suavemente? Y por 
esa puerta de una caverna sale un soplo de aire fresco. Recuerden que esto es una metáfora. 
Algunos dirán, "No puede salir aire fresco de un montículo de arena" (se ríe). Neutral. Neutral. 
Permanece en ese espacio y escucha. Cuando pasas por esa puerta, entras a un lugar 
enorme. Eso tendría que decirte algo: es multidimensional. No puede un pequeño montículo 
de arena contener un espacio gigantesco. Hay luz. Y en el centro, hay una estatua. Hermosa, 
brilla casi como el oro. Y alrededor de la estatua hay libros y pergaminos y muchas cosas, 
¡como si hubieras descubierto un museo! 
Querido, cuando te acercas a la estatua todas las células de tu cuerpo empiezan a vibrar y 
empiezas recibir el mensaje: "¡Bienvenido a casa, viejo amigo!" (se ríe) y reconoces al que 
te habla: eres tú.  Una parte más elevada de ti. No es exactamente tu Yo Superior. Es casi 
como parte de tu alma. Es por eso que tus células vibran tanto. Es realmente parte de ti, a 
nivel celular, la estatua. 
Y la estatua empieza a instruirte: "Mira este libro aquí. Hay una buena silla para ti. Siéntate 
en la silla y lee este libro." Y cuando abres el libro, cobra vida, y en lugar de ser un libro que 
lees, de pronto estás en una experiencia, y reconoces que cada uno de esos libros es una 
vida. Empiezas a entender dónde estás. Regresas a la estatua y dices "Gracias por esto." Y 
la estatua te dice: "Esos son lindos libros, pero no viste el más grande." Y tú dices "¿Dónde 
está el grande? Y la estatua dice: "Estás mirándolo". Y tú preguntas "¿Qué quieres decir?" Y 
la estatua dice: "¿Qué ves?" Y tú: "Veo belleza, veo claridad, veo perfección, veo 



magnificencia. No hay ni una mota de polvo sobre ti". ¡Y la estatua se ríe! "Ese es el gran 
libro; ¡ese es el descubrimiento! Tú eres magnífico. Hay un plan para ti aquí dentro. Puedes 
ver aquí la conexión con el otro lado del velo, con Dios mismo." ¡No estás simplemente 
caminando por el desierto! Es hermoso; un plan más grande siempre ha estado allí. 
La estatua te mira y dice "¿Sabes? Más allá de esos libros hay otras salas que representan 
otros planetas; eres más antiguo que lo que crees. El plan es más grande que lo que crees. 
¿Eso cambia algo?"  Y tú empiezas a pensar: ¿Lo hace? Y por tu cabeza pasarán muchas 
cosas en ese momento. "¿Cómo es esto en la práctica? Porque cuando salga por la puerta 
y esta se cierre, ¡estaré en el desierto otra vez! No puedo pasar mi vida en este lugar" Y allí 
es cuando la estatua sonríe y dice: "Ese es el prejuicio que el humano acarrea. Querido, 
ahora que has visto la estatua, ahora que has visto la magnificencia de ti, ya no puedes 
deshacer este conocimiento y borrarlo de tu mente. Ahora sabes una verdad central. De 
modo que ve de nuevo a la puerta, querido, y echa una mirada al desierto (se ríe). La 
invitación está allí." 
Tú asientes con la cabeza ante la estatua, como si te saludaras a ti mismo una vez más, y 
dejas el montículo de arena. El desierto ha cambiado; ahora percibes cosas que antes no 
viste, y al pasar al lado de cada ser humano está la sombra de la estatua que viste (se ríe). 
Cambia lo que ves, lo que haces, lo que piensas. El desierto se convierte en un bello oasis. 
Parece que dondequiera que vayas las cosas funcionan para ti. Verás: cuando viste los 
libros, cuando viste la estatua, parte de eso quedó impregnado en ti. Tú has hecho un 
descubrimiento. Y no estabas preparado para eso, ¿no? 
Cuando caminabas por el desierto, ¿qué pasaba si alguien te decía esto? Que en algún lugar 
del camino en el desierto, estaría este magnífico salón y la estatua dorada. Tú lo hubieras 
mandado al manicomio más cercano. No estabas esperando esto; no podías. Estaba más 
allá de lo que jamás pensaste que existiría. 
 ¿Cuánto amor puedes recibir? Estar neutral, así, es una preparación para más. A los que 
están en las sillas les digo: estén neutrales, para los que van a conocer; escuchen las 
historias que van a oir, a las personalidades que van a ver, porque empezarán a ver las 
estatuas en cada uno de ellos. Puede cambiar la percepción de quién eres y quiénes son 
todos a tu alrededor. Cuando te des cuenta de que todos están en el plan. 
Hablaremos más; váyanse de este lugar un poquito diferentes, aún hoy, y estén preparados 
para lo que vendrá. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
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Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Para quienes no están presentes aquí, me gustaría describir lo que acaba de suceder. Se ha 
realizado una bella conexión del corazón, en una ceremonia con hermosas rosas, y el 
simbolismo de encender su luz. Los asistentes se miraron a los ojos con los demás, y 
lentamente empezaron a verse unos a otros. 
Quiero hablar de cambio. Esto es tanto para los presentes en el salón, como para los que 
escuchan más tarde. Cambio es la palabra que deseamos usar una y otra vez, pero hay 
muchas más palabras que podríamos usar. Una es recalibración. Descubrimiento. Despertar.  
Todas ellas representarían el cambio en el planeta. 
Les he dicho algo antes, que para ustedes es difícil de aceptar: este cambio planetario ya lo 
he visto antes. El otro lado del velo, esa parte que ustedes llaman Dios, ya ha visto esto 
antes. Ustedes no tienen idea del honor que hay allí, el orgullo que hay allí, la celebración, 
cuando se ve a las entidades que son almas en este planeta tomar una decisión que lo 
cambiará para siempre. Esto no es un simple cambio; esto no es algo que la historia mirará 
y dirá, "Bueno, es solo otra cosa más que sucedió." Esto es evolucionario - y es 
revolucionario. Se están moviendo hacia áreas en las que nunca estuvieron antes. Escuchen, 
sociólogos, escuchen: cuando ustedes siguen la pista de las fases de la humanidad, cuando 
definen la civilización, esto no coincidirá con ninguna fase que hayan visto jamás. Este es un 
nuevo paradigma de existencia para la humanidad. Comienza lentamente, y ustedes ya 
pueden verlo claramente. No se necesita mucho para ver el cambio y  es global, está 
sucediendo incluso en lugares que no informan estas cosas. 
En los planetas donde esto ha sucedido antes, nosotros vemos los pasos por los que ellos 
pasaron, y esos pasos fueron muy similares. Déjenme contarles uno: la exposición de la 
oscuridad. ¿No tiene sentido que, para que ustedes empiecen a cambiar, deben ver lo que 
antes no veían? De otra manera, simplemente no habría ningún cambio. Si su política 
transcurriera sencillamente de modo normal, ¿habría algún cambio? Si las economías 
marcharan sencillamente de modo normal, ¿habría algún cambio?  La respuesta es no, en 
todas ellas. De modo que deben entender que todas ellas han de cambiar. 
Hablemos de la primera. Ustedes empezarán a exponer la oscuridad. El lado oscuro es 
aquello que es baja consciencia de la humanidad. Va desde la manera en que ustedes se 
tratan inadecuadamente unos a otros hasta lo más oscuro de lo oscuro: la esclavitud de los 
niños. Está todo aquí, siempre ha estado. ¿Y si nunca se viera, dónde estaría el cambio?  
Entonces la metáfora es así: se enciende una luz; no solo la luz expone la oscuridad, sino 
que al mismo tiempo genera ideas nuevas que nunca se habían visto. 
Quiero que imaginen algo que antes nunca les dijimos de esta manera. Hay una mesa que 
siempre ha estado en la oscuridad, y ustedes pasan todos los días. No piensan nada de la 
mesa; no les atrae, no hay nada allí.  Pero de pronto se enciende una luz sobre el mismo 
camino que ustedes transitan todos los días. ¡Y no van a creer lo que hay sobre la mesa! (se 
ríe) Y allí está, toda con sus etiquetas: nueva invención. Solución para el poder. Solución 
para la contaminación. Desalinización del agua. Control de la superpoblación (se ríe). Y así 
sigue y sigue. 
Y luego miran otra parte de la mesa y no pueden creerlo; les corta la respiración. Sistemas 
nuevos que a nadie se le habían ocurrido jamás. Sistemas que tienen sentido, para 
problemas que ustedes creen insolubles. Todos están en lo que llamamos El Campo. 
Imaginen que hay algo a su alrededor que no pueden identificar, como un campo, y todos 
los potenciales para grandes cosas ya están allí. Están esperando la luz.  ¡Y la luz son 
ustedes! Y la luz es generada por el descubrimiento. ¿Cómo se sienten respecto de sí 
mismos? ¿Crees que ya has terminado y has aprendido todo, o será que hay más? (se ríe). 



Ahora mismo, la luz empieza a brillar sobre este planeta, y así como en los otros antes que 
ustedes, empieza a exponer las cosas oscuras. Queridos, estas cosas siempre han estado 
aquí, pero de pronto son inapropiadas. De pronto los humanos son libres para hablar sobre 
eso, sin miedo. Y de pronto, ¡imperios de oscuridad empiezan a caer! Las cosas que han 
sido inapropiadas empiezan a verse. Queridos, esto va a suceder, de manera mayor que lo 
que ustedes piensan. Ya está sucediendo. 
Imaginen a aquellos en los que ustedes confiaron y con quienes contaban, y de pronto se 
dan vuelta y se les ve el lado oscuro. ¿Pueden imaginar algo más oscuro - algo más oscuro 
- que un líder religioso que abuse de los niños? ¿Y por cuánto tiempo ha perdurado eso? La 
respuesta es: décadas. Oh, ya existía antes de lo que ustedes piensan. Y entonces, ¿por 
qué ahora? ¿Por qué ahora? ¿Han notado que la luz está brillando sobre esos rincones que 
esperaban nunca estar en la luz? Y empieza a cambiar la integridad del humano para con el 
otro.  ¿Qué sucede cuando suficientes humanos empiecen a confiar mejor en los demás? 
Cuando tanto hombres como mujeres estén unidos por una causa para lo que es correcto. 
Cuando la integridad, la equidad y el equilibrio empiecen a ser lo normal. ¿Lo ven? En este 
momento eso no sucede. 
Yo les hablo a ustedes en este salón, no como un norteamericano, porque Kryon no es 
norteamericano. Les hablo desde el amor de Dios. Ustedes tienen aquí una situación que es 
multifacética. Hay un sistema que parece estar resquebrajándose. Se están haciendo 
preguntas. ¿Cómo pueden tener un sistema económico que está tan fuera de equilibrio, y 
sostenerlo? Puede haber funcionado hasta ahora, pero de pronto está agrietándose. Y 
algunos dicen: "Los países ricos no debieran estar soportando a los que no lo son". Y los que 
no son ricos dicen, "Ustedes y sus académicos se han apoyado sobre nosotros, y no 
podemos tolerar eso". Y por supuesto, la respuesta es renunciar (se ríe). Y ustedes saben 
que eso no es lo mejor. ¡Lo saben! ¿Qué tal si hubiera un mejor sistema dentro del sistema 
en que todavía no pensaron? Uno que conserve el sistema económico en equilibrio entre los 
que tienen riqueza económica y los que no la tienen.  ¿Qué tal si ya está allí, pero hay fuerzas 
económicas que impiden que avance? ¿No sería gran cosa que ustedes expongan esas 
fuerzas? (se ríe). Los que no quieren que la U.E. tenga éxito están aquí, y cuando digo aquí 
quiero decir en su continente, haciendo todo lo que pueden para que se caiga. Queridos, la 
respuesta no es renunciar. La respuesta es reformular, recalibrar, y construir sobre un 
sistema que siempre ha sido una buena idea, uniendo países en lugar de apartarlos, eso 
tiene realmente orígenes divinos. Piénsenlo, piensen en eso. 
El sistema es viejo. ¿Es un sistema económico o es político? Allí hay una buena pregunta, 
que debería ser respondida. ¿Cómo hacerlo práctico y permitir la supervivencia incluso de 
los más débiles? Existen sistemas económicos ingeniosos, hermosos, donde todos los 
países ganan. Donde lo miran y dicen "Esto es equitativo. Trabajemos con esto porque apoya 
lo que somos, no nos castiga, no nos hace pagar demasiado ni demasiado poco." Requiere 
un liderazgo que ustedes no tienen, en áreas que aún no han construido. Hemos visto eso 
antes, sabemos que es posible. Y no se trata de volver a como era antes, queridos. ¿Lo ven? 
Eso es parte del cambio. 
Algunos siempre sienten que no se puede hacer: "Antes estábamos mejor, retrocedamos 
con todo. Construyamos muros entre nosotros, y compitamos por los recursos." Los 
elementos de la guerra. 
El cambio traerá cosas que serán objeto de controversia, especialmente para quienes no 
quieren cambios.  ¿Han visto últimamente cosas inapropiadas que quedan expuestas? En 
su sociedad la respuesta es sí. Bueno, eso continúa. Lo menciono otra vez, está en camino. 
Hay una organización gigantesca, más grande que lo que piensan, más rica que lo que 
puedan creer, que regularmente roba niños y los somete a esclavitud sexual en este planeta. 
Están a punto de quedar expuestos en todo el mundo. Y estarán sorprendidos y dirán "Nunca 



creí que algo tan horrible fuera posible". Y algunos dirán: "¿Lo ven, lo ven? Todos vamos al 
infierno" (se ríe).  "¡Miren qué mala es esta Tierra! Lean los diarios,  ¡vean lo que ha pasado 
aquí!" Sin entender que siempre ha sido así. Queridos, bienvenidos a la Tierra. Siempre 
sucedió, de modo que no confundan la exposición de la oscuridad como que es algo nuevo. 
Lo nuevo puede ser la exposición, no la oscuridad. Es solo una entre muchas cosas. 
Hay todo un sector de políticos en todo el mundo que tendrán miedo porque se revelarán 
cosas que ellos hacen. ¿Han visto algunos cambios últimamente en la política? ¿Han visto 
tal vez algunas sorpresas en lugares extranjeros? Les dijimos de qué se trataba: el nuevo 
presidente de los Estados Unidos tenía que ser elegido y poner un gran palo en todas las 
cosas y revolver bien, porque esa es la única manera de derribar cosas que de otro modo 
nunca quedarían expuestas. Porque si hubieran elegido a un político que siempre hubiera 
estado en línea y hubiera sido un político, nada hubiera sucedido. 
Habrá sorpresas en Medio Oriente, con nuevos líderes en regiones nuevas. ¿Pueden 
imaginar un levantamiento de jóvenes israelíes que digan "Derriben las murallas entre 
nosotros y los palestinos"? ¿Pueden imaginar una cosa así? Porque a ellos se les inculcó 
que sería la cosa más peligrosa que podrían hacer. Pero ellos saben más, porque están en 
contacto con jóvenes palestinos. Cuando las poblaciones creen en las mismas cosas, y solo 
están separados por líderes con consciencias viejas, sucede el cambio. 
El año próximo cumple 30 años algo que ustedes, en este país, conocen muy bien. Algunos 
de ustedes estaban vivos para verlo, algunos eran bastante jóvenes. En el centro mismo de 
su país, una ciudad muy importante llamada Berlín fue liberada, cambiada, cuando el muro 
cayó. Más que un simple evento, queridos; correspondía con el Cambio. Porque el Cambio 
es la precesión de los equinoccios. Si estudiaron la astronomía de esto, hay una ventana de 
36 años - 12 años antes y después de 2012, cuando empiezan a suceder cosas, y empiezan 
a suceder cosas que conducen a las otras cosas. Cuando cayó el muro, ¿alguno de ustedes 
pensó "llegó el cambio"? Eso es lo que le pasó a un país, pero el Cambio para el planeta 
está aquí. Queridos, es el comienzo de la unificación, un tipo de unificación que realmente 
no esperaban. Algunos al oir esto dirán "No, no, Kryon, tú no entiendes. Debes ser de otro 
planeta, Kryon, porque eso no sucede aquí." ¿De veras? Les hablaré dentro de diez años. 
 Hagamos una lista, tal vez, de las cosas que están cambiando ahora mismo, y que ustedes 
no creen que puedan cambiar. Seres humanos comunes caminan por las calles y empiezan 
a sentir cosas. Empiezan a sentir el cambio incluso en su propia sociedad y en sus vidas, y 
no saben qué es. Algunos en realidad se sentarían aquí; quieren saber más; quieren saber 
qué está pasando. Y vienen a escuchar a Kryon y pronto se dan cuenta de que Kryon es un 
poco distinto. Yo nunca les pido que hagan cosas, queridos.  No les pido que se afilien a 
nada. No se trata de la riqueza, queridos. Se trata del amor. Se trata de la revelación de 
quiénes son ustedes. De la guía en una época de este planeta en la que necesitan ser 
orientados para no tener miedo. Apenas he rascado la superficie. 
El trabajador de luz, el alma antigua, puede simplemente erguirse y observarlo suceder y fluir 
con ello, fluir. Incluso cuando se podría decir que los podría atropellar o que se tendrían que 
mover rápido para quitarse de en medio, no los tocará. Ustedes son los que lo provocaron 
(se ríe). Ustedes son los que lo entienden; no le teman. Obsérvenlo crecer. Informen a sus 
amigos que ustedes creen que es bueno, para darles una idea distinta, o una manera 
diferente de mirarlo. Llegará un día en que lo que les da las noticias de su tierra o del mundo, 
cambiará. En este momento, tienen a la vieja energía ganando en el sector de difusión de 
noticias, y constantemente buscan cosas dramáticas para que ustedes sintonicen sus 
emisoras. ¿Les parece que puede haber un sesgo allí? ¿Están enterados de las cosas 
grandiosas que ocurren en este planeta? ¿Cuál es su reacción ante un dictador peligroso 
con armas nucleares que de pronto decide renunciar a eso y hacer la paz con su vecino? 
¿Saben cuál fue la reacción? "Oh, no va a durar." No hubo mucha celebración en las calles, 



no todavía. Cuando la unificación de las dos Coreas empiece y las familias vuelvan a 
reunirse, y ustedes sepan que es real, dirán "¿Cómo pudo suceder semejante cosa? 
Esperábamos que sucediera lo contrario" Todavía falta que sucedan cosas, queridos, pero 
¿qué pasa si hay más de esto? ¿Qué pasa si hay culturas que no están de acuerdo con las 
costumbres que esas culturas solían tener? Tal vez les he contado algo demasiado 
anticipado. Tiene que ver con la recalibración de la consciencia. 
¿Y qué pasa contigo? ¿Qué es lo que no crees que pueda suceder en tu vida? ¡Aquí 
semejante plan! Cuando los miro allí en esas sillas, y digo: "Hay un futuro para ustedes" los 
veo con muchas caras distintas, porque yo sé lo que sucede cuando regresan. 
Mi socio tiene una expresión en inglés, que uno toca el piso al correr, (N.T. que hay que 
poner manos a la obra) y así es como serán los niños del futuro; tendrán una consciencia 
que recuerda la energía de las vidas pasadas, sabrán lo que funciona y lo que no. Y algunos 
de esos son ustedes. Ese es el futuro. Empiezan a ver un poco de él ahora, a unos pocos 
años del 2012. 
Cuando llegó el 2012 y se anunció el Cambio, hubo muchos que pensaron que llevaría largo 
tiempo antes de ver algo cambiando. Y seis años después tantas cosas están en caos, que 
parece que la oscuridad está realmente corriendo ahora. Hay cosas que van a pasar que 
expondrán más oscuridad que la que ustedes pensaron que hubiera. Cuando la vean, quiero 
que sonrían y digan "¡Esta es una nueva Tierra! Esto es lo que decía Kryon. No puedo 
creerlo. Está en las noticias." (se ríe) 
A medida que estas cosas quedan expuestas, queridos, la cultura empezará a decidir qué 
quiere hacer con los problemas; problemas con los que nunca pudo hacer nada antes, 
porque había demasiada oscuridad. Demasiado control inapropiado del dinero y las finanzas. 
Allí hay más que lo que creen. ¡Podría usarse para cosas tan maravillosas! 
Lo diré una vez más: mi mensaje para el presidente norteamericano. Construya un submarino 
menos y financie un Departamento de Compasión. Es un retorno al estilo americano de dar 
la bienvenida a los que vienen de países necesitados de una manera que tenga sentido, que 
pueda ser confirmada y controlada porque tienen los fondos  y los humanos que saben lo 
que hacen. Ya es hora. Los refugiados son un problema, ¿verdad? ¿Qué hacen? Porque hay 
cosas positivas y negativas, pero no se puede simplemente impedirles la entrada. Es un 
problema para el que no conocen una solución. ¿Qué tal si la hay? ¿Qué tal si hay algún tipo 
de cooperación y sistemas que funcionen?  Sistemas que fueran capaces de identificar 
quiénes no son realmente adecuados para inmigrar. ¿Qué tal si pudieran distinguir la 
compasión de lo que no lo es? Les digo que hay sistemas que aparecerán. Estos sistemas 
por supuesto deberán ser financiados. Ustedes dirán, "Bueno, eso es un problema" - a menos 
que tengan una nueva consciencia en aquellos que pongan los fondos. ¿Y cómo funcionaría 
eso?  Ustedes esperaron lo suficiente, queridos. La naturaleza humana empezará a cambiar. 
¿Oyeron eso? La naturaleza humana cambiará. Por eso empiezo a hablar, estará en sus 
portadas; no los dramas, no el horror, ni todas las cosas malas que ocurrieron. Vamos con 
aquellos que buscan cómo solucionar las cosas. Las mayores discusiones serán sobre cómo 
hacer bien cosas benévolas. "Kryon, me gustaría creerlo, pero no está aquí."  No dije que 
estuviera; dije que estará aquí. 
 Finalmente, digo esto: ¿qué clase de naturaleza humana eliges ahora mismo? Lo discutes 
contigo mismo. "¿Oíste lo que dijo Kryon? Yo no sé si eso será posible. No estoy seguro de 
que vaya a suceder." Y eso es porque enchufas todo lo de la vieja energía en aquello que es 
el futuro. "Bueno, si no funcionó antes, ¿por qué iba a funcionar ahora? Por lo tanto, nunca 
funcionará." Si esa es la consciencia, entonces eso recibirás. Pero hay suficientes 
trabajadores de luz y almas antiguas despertando a la benevolencia. Miran a esta nueva idea 
ahora, y nunca funcionó antes, pero tal vez sea tiempo para ver.  Apoyemos esto y veamos 
cosas nuevas de las que nada sabíamos. Miremos al futuro y veamos si hay cosas todavía 



por descubrir, de las que nada sabemos. De modo que captemos lo que no conocemos, 
traigámoslo a nosotros ahora, y esperemos cosas buenas. 
Y algunos van a decir "Eso no es lógico." (se ríe). Tal vez sea hora de volverse un poco... 
cuántico. Un poco más multidimensional. Pensar fuera de esa vieja caja lineal y decir, 
"Querido Espíritu, sé que hay cosas que vienen para mí, no sé qué son, pero voy a relajarme 
ahora porque sé que soy amado; sé que existe un plan, aun cuando no lo conozco. Tráeme 
la cosa más benévola que yo necesito, y mientras la espero, celebraré el hecho de ser un 
alma antigua en un mundo en cambio. Sin miedo. Sin temer a lo que veo en las noticias o a 
lo que otros me dicen." Ese es un nuevo humano, queridos. Es el que se sienta en las sillas 
durante tres días y dice "Quiero saber más". Oh, sabrán más, y se irán distintos de como 
llegaron. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
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Taller Nº3 - Serie Kryon del Descubrimiento 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Este es el segundo día de una serie. En ocasiones, en una serie hacemos una mini-
canalización, un mensaje corto. Generalmente, cuando damos mensajes breves, hablan del 
amor; este no será distinto. Presento a ustedes mensajes que he dado durante largo tiempo, 
pero nunca de esta manera y nunca en este salón para ustedes. 
Queridos, la humanidad tiene dificultades para ser amada. Es interesante, ¿verdad?, que 
una emoción tan básica sea tan difícil. No parece que tengan mucha dificultad para hacerlo, 
pero recibirlo es distinto. Y especialmente si es esotérico, cuando les pedimos que se sienten 
en sus sillas y sientan el amor de Dios. La palabra que han decidido para Dios no necesita 
ser esa; Fuente Creadora, Espíritu, usen la palabra que esté bien para ustedes, que 
signifique aquello que está dentro de ustedes que es el alma, creadora de quienes son, 
creadora del amor. 
Si le piden a un grupo de seres humanos que se sienten y sean amados, es difícil. También 
es cierto que ciertas culturas pueden hacerlo al instante. Esta no puede. La de mi socio no 
puede. De modo que volvemos a mirar algunas de las razones, porque cada vez que 
hablamos de esas razones, se disipan, se desechan. Cuando estaban en la escuela, tal vez 
vieron las matemáticas en el pizarrón. Entraban en el aula y la clase les iba a enseñar todo 
al respecto. Pero cada vez que miraban el pizarrón, decían "Uh, eso es demasiado complejo 
para mí." Parecía tan difícil. Pero con el tiempo, al ir aprendiendo por partes, se dieron cuenta 
de que no era tan difícil. Una vez que lo desarmaban y veían las partes pequeñas que lo 
formaban, ya podían hacerlo. 
¿Pueden sentarse y ser amados? No realmente, no realmente ese 100% que empuja hacia 
ustedes. De modo que hablemos de lo que hay en el pizarrón. ¿Qué les dice su cultura 
respecto a Dios? Eso es lo primero. Según sea el lugar de donde vienen, sus líderes 
espirituales tendrán una idea que les habrán dado desde que nacieron. ¿Qué les dijeron sus 
padres sobre el Creador en el cielo? Las probabilidades son que les haya resultado difícil. 
Les enseñaron sobre un Dios tan diferente de ustedes que nunca podrían contactar con él. 
Algunos les enseñaron que ustedes nacieron sucios, a raíz de algo que sucedió hace 
muchísimo tiempo. Y aquí están ustedes tratando de traspasar esa barrera. ¿Por qué tiene 
que ser tan difícil traspasar la información? La respuesta es que la recibieron de aquellos en 
quienes ustedes confiaban. Tal vez fue lo mejor que ellos podían hacer. De modo que hoy 
en día parece una traición cambiar algo de aquello. Lo hemos dicho antes, pero en este 
salón, ahora mismo, acabo de discutir algo de ese pizarrón. Ahora que saben la verdad 
pueden resolver el enigma mucho más fácilmente. 
La naturaleza humana en sí misma representa una energía de la consciencia que funciona 
muy bajo; que no ve al Creador en toda su belleza, de modo que muchos de ustedes están 
atravesando eso, simplemente sentados allí, y no parece que puedan recibir tanto de la 
Fuente Creadora. Incluso si aceptan las verdades centrales, y descartaron hace mucho lo 
que les habían dicho, todavía es difícil sentarse y recibir, ¿verdad? ¿Qué les dice su 
naturaleza humana? Que es mejor dar que recibir (se ríe) y entonces allí están sentados. 
"Kryon, me resulta difícil recibir." 
El amor es invisible. Pero ustedes no tienen problema si otro ser humano frente a ustedes 
les dice "Te amo". Las emociones mismas  emiten hacia ustedes el amor, y ustedes sienten 
esas emociones; es mucho más fácil que sentarse y saber que hay una Fuente invisible que 
los ama sin medida y que Todo lo que Es quiere que ese amor les sea entregado. 
Cuando regresemos más tarde y canalicemos, vamos a hacer algo que no hemos hecho 
antes realmente. Lo llamaremos una meditación de trabajo con Kryon, y juntos abriremos un 



portal en el velo y dejaremos que el amor se derrame sobre este salón - si desean participar 
en ello. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
www.traduccionesparaelcamino.blogspot.com.ar 
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Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Este es el cuarto mensaje de la serie. Y continuamos desde el tercero. Se trata de su 
capacidad para recibir amor. Queridos, la verbalización realmente marca una diferencia para 
el ser humano, la verbalización de cosas que son imágenes de lo que ustedes desean crear. 
Verbalizar la intención es sumamente importante; es la base de las afirmaciones. Ahora bien, 
los que son esotéricos saben que las afirmaciones funcionan. Las afirmaciones le hablan a 
lo que llamamos Innato o cuerpo inteligente. Es el mismo proceso de la homeopatía y la 
quinesiología. De pronto, el Innato reconoce lo que se verbaliza, y da respuestas. El Innato 
obedece instrucciones; es hermoso verlo trabajar en el cuerpo humano. 
Esto será lo que voy a llamar una meditación de trabajo. En una meditación normal ustedes 
se sientan y meditan. Una meditación guiada es cuando alguien los guía en los pensamientos 
que han de pensar. Una meditación de trabajo es cuando se los guía en un proceso que hace 
algo dentro de su cuerpo. Y tendrán una oportunidad de trabajar - de trabajar con el Innato. 
El Innato es bueno para darles respuestas de sí o no, ¿verdad? Es la base del testeo 
muscular. Y funciona con afirmaciones. 
Queridos, este mensaje en particular se da en tres partes; cada parte tiene dos secciones. Y 
representan algunas de las verdades más profundas en el planeta. Tres cosas. Y cada una 
de estas secciones tendrá una verdad y luego la manera en que se presenta hoy. En cada 
una de estas partes de secciones, ustedes van a hacer algo. Cuando yo les diga, ustedes 
van a verbalizar una frase en su idioma. Esa frase va a tener energía; esa frase abrirá el 
portal de la verdad y la falsedad en su propio cuerpo. Con su permiso, su Innato se abrirá y 
les dará mensajes. Les daré la frase ahora mismo; una frase que pueden practicar, y la dirán 
todos juntos. 
La frase es esta: "Yo acepto el perfecto amor de Dios. Yo soy profundamente amado." La 
diré otra vez: " "Yo acepto el perfecto amor de Dios. Yo soy profundamente amado." 
Queridos, hay una diferencia entre las palabras "amor" y "amor perfecto". Los seres humanos 
han usado muchas veces la palabra "amor" de muchas maneras diferentes. Cuando se 
refiere al amor de Dios a veces es una palabra disfuncional, como ustedes verán. Pero el 
amor perfecto de Dios, este es el amor que viene de la Fuente Creadora; no tiene agendas, 
es incondicional, conoce el nombre de tu alma y el hecho de que estés en este salón 
escuchando esto justo ahora. 
De modo que todos juntos, antes de empezar, quisiera que practiquen esta frase conmigo. 
Y antes de hacerlo, se la recuerdo de nuevo."Acepto el amor perfecto de Dios, soy 
profundamente amado." No quiero que digan esto entre dientes; quiero que la persona a tu 
lado te oiga diciéndola. Todos juntos en su idioma: "Acepto el amor perfecto de Dios, soy 
profundamente amado."(se oye al público diciéndolo) ¿Cómo lo sienten? Algunos tendrán 
escalofríos ahora mismo. Sí, su cuerpo está listo. El entorno en este salón está listo para que 
se abran portales a la verdad, y cuando eso sucede, hay una posibilidad de literalmente 
borrar la falsedad en toda cosa que conozcan. Borrando, anulando la falsedad en tu mente. 
Sección 1: Aquí está la verdad. Hace unos doscientos mil años sucedió algo hermoso en 
este bello planeta. Una representación, tal vez, del Jardín del Edén que fue tan hermoso. 
Seres angélicos asombrosos y bellos visitaron este planeta. Vinieron en forma femenina, que 
es muy típico de los ángeles, incluso los que ustedes ven hoy en día. Y cambiaron a los seres 
humanos. Es su historia de Adán y Eva, queridos. Llegaron a los seres humanos que había 
aquí y les dieron un alma. Cambiaron su misma biología de 24 pares de cromosomas a 23. 
Les dieron un par 24 que era multidimensional. Biológicamente, solo se verían 23 pares. 
Distintos de cualquier mamífero del planeta, los seres humanos tuvieron alma.  Y estos bellos 
seres angélicos aterrizaron e hicieron esto en doce lugares magníficos en el planeta. Por 
designio de la Fuente Creadora, esto se hizo en amor. Y estos seres angélicos 



permanecieron con ustedes, y cuando llegó el momento empezaron a enseñarles las 
verdades centrales, la unicidad de Dios. Y se quedaron y se quedaron. 
Uno de los lugares más profundos fue un continente muy pequeño llamado Lemuria donde 
se quedaron por muchísimos años porque era una isla, no influida por fuentes externas. ¡Qué 
historia! Esta es la historia de la creación de la humanidad, y ellos todavía están enseñando 
hoy. 
La versión 2 les será dada en un momento, pero permítannos cementar la verdad de esta 
versión sobre cómo empezaron, porque ustedes van a decir esta frase conmigo y el Innato 
de su cuerpo va a tomar una decisión. ¿Están listos para decir la frase otra vez? No 
subestimen el poder de esta afirmación; no la digan a menos que sea en serio. Y aquí va, 
todos juntos por favor: "Yo acepto el amor perfecto de Dios. Yo soy profundamente amado." 
¡Ohhh! Y el entorno resuena con su aceptación. Oigamos lo que se les ha dicho que sucedió. 
Aquí está la segunda sección de la versión 1.  De la sección. 
Hace unos doscientos mil años ustedes fueron visitados por un ser angélico, tal vez de forma 
femenina, hay dudas, no hay registro. En esta hermosa energía de este Jardín del Edén los 
humanos tuvieron alma. Tuvieron Yo Superior. Recibieron el libre albedrío. Suena similar, 
¿no? Y entonces algo sucedió. Según la historia que ustedes recibieron, algo sucedió. ¡Uno 
de los seres humanos cometió un error! Rompió las reglas. Inmediatamente el ángel dijo: 
"¡Hiciste algo mal! Y has preparado el escenario para toda la humanidad. Cada ser humano 
que nazca después de este momento será indigno a causa de lo que hiciste." Y luego el 
ángel se fue. De modo que tienen un bello dios dándoles libre albedrío y luego juzgándolos 
por la elección que hicieron (se ríe). Eso no es amor perfecto, ¿verdad? No es amor perfecto. 
Esa es la historia que ustedes tienen. Ahora vamos a decir la frase otra vez, y su cuerpo les 
dirá si esto es verdad o no. La misma frase. Porque esa alma que eres tú está a punto de 
reclamar el poder: recepción del amor perfecto. Díganla conmigo. "Yo acepto el amor 
perfecto de Dios. Yo soy profundamente amado." 
Ustedes acaban de dar a su Innato dos versiones: aquella con que crecieron, y la que yo les 
di. Y una de ellas tiene amor perfecto. Y la otra, queridos, fue inventada por seres humanos. 
¿Cómo lo sienten hasta ahora? La verdad central de su creación es magnífica. No está llena 
de indignidad, ni juzgamiento, como les dijeron. 
Escenario 2: les daré algo que es verdadero; lo llamaremos tiempo actual. Los ángeles que 
los ayudaron en la creación todavía están aquí. A veces se aparecen a ustedes y a veces 
no; son guías y son ayudantes y son todos femeninos, representando la bella creación 
materna, todos listos para tomar la mano de esa alma que ustedes tienen y guiarlos a través 
del Cambio. Están siempre listos para tomar su mano para que ustedes puedan sentir el 
amor perfecto de Dios y recibirlo a lo grande. De manera esplendorosa, que cambia la vida. 
¿Cómo suena eso? Confirmémoslo o no, diciendo la frase conmigo: "Yo acepto el amor 
perfecto de Dios. Yo soy profundamente amado." 
Aquí hay otra versión de hoy en día. Naciste indigno y todavía eres indigno, debido a un error 
que se cometió hace doscientos mil años. Eres indigno de mirar el rostro de Dios. Y los 
ángeles, ¿dónde vienen y se van? Porque es interesante qué hicieron ustedes de los 
ángeles. Hicieron algunos de ellos masculinos. Y los que son masculinos son importantes. Y 
se aproxima el desastre. Se aproxima la catástrofe. Porque los humanos son tan horribles; 
tan espantosos; se comportan tan mal que deben ser erradicados de este planeta. Y los 
líderes espirituales de este planeta todavía esperan eso cada día. Te han dicho que de algún 
modo Dios debe salvarlos de esa cosa miserable que ustedes son.  Vamos a hacer testeo 
muscular al Innato con eso. Por favor, digan conmigo: "Yo acepto el amor perfecto de Dios. 
Yo soy profundamente amado." ¡Deben sentirlo! ¿Qué es verdad y qué no lo es?  Y al decir 
esto a su Innato en este salón, han borrado esto de su mente, de su actitud, de su cerebro, 
de modo que se darán cuenta de que no necesitan ser perdonados por ninguna cosa. Ahora 



podrán perdonarse a sí mismos por creer cosas tan ilógicas; solo un dios disfuncional les 
daría esa historia. 
Y aquí va la tercera: el futuro. La humanidad ha ido más allá de este Cambio, este cambio 
que han llamado precesión del equinoccio. Un Cambio predicho por los antiguos, no es su 
profecía actual; es de los antiguos. Y las cosas están cambiando en su planeta y ustedes las 
están viendo cambiar. La integridad se está presentando en primer plano para que todos la 
vean. Se empieza a ver y a pedir la transparencia. Los sistemas colapsarán por no tener 
integridad. Las cosas oscuras y negativas empiezan a mostrarse y eliminarse. Empiezan a 
ver algo que ustedes no esperaban. Una evolución de la consciencia está en las noticias, 
queridos. ¡Está en los medios! No pueden evitar verla. La humanidad está elevándose desde 
la oscuridad. Digan conmigo, por favor: "Yo acepto el amor perfecto de Dios. Yo soy 
profundamente amado."  Podrían agregar a eso "Estoy en el lugar correcto en el momento 
apropiado." 
¿Y cuál es la versión que aun hoy les están enseñando? ¡Se la enseñan a sus niños! ¿Cuál 
es su versión del futuro? ¿Listos? "¡No tienen futuro!" Las predicciones dicen que no lo tienen. 
Por supuesto, habrá una guerra, como siempre hubo. Y ahora con las armas nucleares, no 
tienen ni una oportunidad. Asegúrense de avisarle a sus hijos. Debido a lo que aquel humano 
hizo hace tanto tiempo, con un árbol, y una manzana, y una serpiente parlante. No tienen 
oportunidad. ¿Qué tal les parece? Digan conmigo, por favor, una vez más: "Yo acepto el 
amor perfecto de Dios. Yo soy profundamente amado."  (se ríe). Ustedes acaban de borrar 
exitosamente un programa, porque el amor de Dios que es perfecto va mucho más allá de la 
falsedad disfuncional. Incluso para aquellos de ustedes que tal vez han oído estas cosas 
esta noche por primera vez. Tienen una oportunidad para pensarlo, una real oportunidad 
para pensarlo. 
Esta es la belleza de lo que enseñamos. Un ser humano nacido magnífico ahora tiene 
oportunidad de levantarse y salir de una mitología que dice que no lo es.  Usando el poder 
del amor de Dios como catalizador para su propio Innato, conocen la verdad. En este 
momento no hay más nada que decir. 
Algunos de ustedes pueden querer quedarse un momento y celebrar lo que acaba de ocurrir 
aquí. Porque dejarán este salón mucho más enterados que lo que antes estaban (se ríe). 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
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Taller Nº 5 - Serie Kryon del Descubrimiento 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
No solo son profundamente amados; son honrados, y de eso se tratará esta canalización. 
Me gustaría discutir con ustedes de tres sistemas, y son sistemas que ya he discutido antes, 
pero no así, no en su idioma, y no todos juntos.   A estos sistemas  los llamaré sistemas 
benévolos ocultos, pero ustedes necesitan saber de ellos, porque cada uno es una profunda 
señal de amor para ustedes. Creados para el consuelo y la alegría del ser humano. Si creen 
que están solos y son víctimas de este mundo, solo escuchen. Tres sistemas que están 
ocultos y son benévolos para ustedes. Y algunos de ustedes se van a relacionar más con el 
primero. ¡Es bueno! Hablaremos sobre la relación entre los animales y los seres humanos. 
He aquí una pregunta: "Querido Kryon, ¿los animales tienen alma?" Los seres humanos son 
sumamente limitantes; limitantes y lineales. El proceso de pensamiento, incluso cuando 
hacen preguntas, ¡es limitante! Déjenme a hacerles una pregunta, por sí o por no: ¿los 
humanos tienen pelo? Y ustedes dicen "Espera un minuto; algunos humanos tienen pelo y 
otros no." No es eso lo que pregunté; ¿los humanos tienen pelo? (se ríe). ¿Lo ven? ¡Es un 
poco más complejo! 
¿Los animales tienen alma? Aquí va la respuesta: algunos sí. ¿Y por qué algunos la tienen 
y otros no?  Los que tienen comunicación con la consciencia de un humano y comprenden 
el amor tienen un alma. "Querido Kryon, ¿cuáles son esos? Dinos el tipo de animal."  Es el 
animal que tiene comunicación con la consciencia de un humano y puede percibir y sentir el 
amor. Queridos, eso es casi todos ellos. Algunos son mejores para eso que otros. Adivinen 
cuál sería el mejor; los sorprenderá. El elefante. Es difícil tener un elefante como mascota, 
pero vaya si se intercomunicaría contigo. Nunca esperarían que un cerdo haga eso, 
¿verdad? Pero sí lo hacen, algunos, cuando están expuestos a tu consciencia y tu amor, te 
amarán mucho. No importa cuál sea el animal, de sangre fría o caliente, no importa. Si 
influyes en él con tu consciencia, puede amarte. 
Ustedes están más familiarizados con sus perros y gatos, y hasta conejos y hamsters, no 
hay límites, si el animal recibe la influencia de su consciencia y su amor, recibe un alma. 
¿Por qué? ¿Por qué? Ahora les diré sobre un sistema benévolo; alguien en este salón 
necesita oírlo. Y muchos que escuchan más tarde también lo necesitan. Algunos animales 
los acompañan en la vida casi como sus hijos. Los aman, se acurrucan contra ustedes si 
pueden; hasta los elefantes los envuelven con su trompa. Y los aman porque ustedes afectan 
su consciencia con amor. Y algunos de estos queridos y preciosos animales no viven mucho 
tiempo. Nada peor que se les muera el suyo en sus brazos después de haberlo amado por 
una década o más. 
Escuchen esto: estos animales tienen almas, ¿qué saben ustedes sobre el alma? Estos 
queridos animales específicos pueden reencarnar, porque están diseñados para continuar la 
relación de amor. Les daré nuevamente las instrucciones: si pierden a uno de estos preciosos 
animales, no hagan un duelo demasiado largo, porque está de vuelta y listo para encontrarse 
otra vez con ustedes, y tienen que buscarlo. Este es el sistema. Estará cercano a ustedes, 
se podrá encontrar. La sincronicidad los conducirá a él. Escuchen esto: no esperen que tenga 
el mismo aspecto; incluso no esperen que tal vez tenga el mismo género o la misma raza. 
Cuando van a buscarlo, lo verán en sus ojos, y reconocerán al animal querido que han 
perdido, y él los reconocerá a ustedes. Un humano tras otro que ha creído en esto y 
encontrado a ese animal se ha dado cuenta de que es la misma alma, porque hace las 
mismas cosas que hacía antes. Algunas positivas, otras negativas (se ríe). Los hábitos son 
los mismos. Y los miran a los ojos y dicen "¡Volví!" y siguen amándolos por otra década o 
más. Hay seres humanos que han tenido consigo cuatro o cinco vidas de la misma alma. 
¿Por qué se habrá creado algo así? ¿Qué piensan ustedes? ¡Porque los amamos! ¡Porque 



los honramos! Porque sabemos cómo es perder a un ser querido, a un animal. Así es como 
funciona. 
El mejor momento para encontrarlo es dentro de los noventa días. Incluso el ser humano que 
recién oye esto, y ha perdido su animal querido hace años, puede encontrarlo en seguida, 
porque ustedes no están en un vacío, queridos. No están en un vacío del amor de Dios. Tan 
pronto como empiecen a buscarlo habrá un nacimiento cercano a ustedes, porque él también 
quiere encontrarlos. ¿Les parece demasiado extraño? Un humano tras otro ha contado esto; 
los animales queridos se encuentran. Animales y humanos con una consciencia que se alía 
en la sincronicidad del amor. No necesitan separarse nunca. Un sistema benévolo oculto, 
solo para los seres humanos. 
Número 2: hablamos de esto la última vez que estuvimos en Europa. Un sistema profundo; 
les contamos a sus vecinos italianos sobre esto. No todos ustedes pueden oir los mensajes 
de Kryon en su idioma. Los presentes en este salón sí pueden, y los que escuchan esto y no 
están presentes, pueden.  Lo llamamos división del alma. Una vez más, permítannos 
presentar al ser humano lineal. Un cuerpo, un alma; te miras en el espejo, un cuerpo, un 
alma; dejas el planeta y regresas, un cuerpo, un alma. Queridos, eso es ridículo. Eso eres tú 
determinando tu linealidad y colocándola sobre el sistema de Dios. 
Déjame preguntarte algo: ¿dónde está tu Yo Superior? Ahora bien, hemos establecido que 
tu Yo Superior es parte de tu alma. ¿Donde está verdaderamente tu Yo Superior? Te daré 
una respuesta que no esperabas: cuando te vuelves multidimensional, no puedes localizar 
algo en 3D;  ¿dónde está tu Yo Superior? ¡En todas partes! Está aquí; está del otro lado del 
velo; puede que incluso esté visitando amigos. Es multidimensional; es una parte de Dios. 
¿Sabes? cuando mil millones de personas oran a Dios, no tienes problema con eso; no dices, 
"Un momento, ¿cómo puede Dios escuchar a más de uno por vez? Yo no puedo" Das a Dios 
el servicio de comprender la multidimensionalidad. En lo que se refiere a Dios en ti, un alma, 
un rostro, un tiempo. ¿Ya entiendes adónde voy con esto?  La división del alma es una idea 
de un Yo Superior multidimensional. No te confundas: te pertenece a ti. También está en 
servicio para tu familia. Llegará el día, queridos, en que todos los que oigan mi voz, al tomar 
su último aliento, algunos tendrán familiares a su alrededor, otros no, y los que oigan al 
respecto, y los familiares, llorarán de tristeza por haber perdido a ese ser humano con tu 
nombre. Oh, pero existe un sistema. En el momento de tu muerte y aproximadamente tres 
días después, parte de ese Yo Superior se fragmentará. Una parte va contigo al otro lado del 
velo; otra parte permanece con aquellos que amas y están relacionados contigo en el 
planeta. ¿Oíste esto? 
Déjame preguntarte algo. Si alguna vez perdiste una madre o un padre - y a muchos de 
ustedes les pasó - ¿no sientes en ocasiones que todavía están aquí? ¿No has tenido sueños 
con ellos aquí? Algunos de ustedes hasta han sentido el olor de su cuerpo. ¿Creen que 
ustedes lo inventaron? ¡Están contigo! Saben que estás aquí sentado escuchando y sonríen 
con amor. Es parte de un sistema benévolo en el que nunca jamás perderás a ese ser 
querido.  Su cuerpo se va, y esa parte de su consciencia y su amor queda pegada a ti para 
toda tu vida. Tú harás lo mismo por tus hijos y aquellos que te aman. Lo mejor que podrías 
hacer por un hijo es empezar tempranamente a dejarles saber que así es como funciona, 
aun cuando son pequeños. Puedes decirle, ¿sabes? llegará un tiempo en que no estaré aquí, 
pero no te preocupes, solo se va una parte de mí. La parte del amor se queda contigo, para 
toda tu vida. Y eso les afirma una bella creencia que les permite relajarse en la idea de la 
muerte (se ríe). Esto no es psicología, esto es la verdad. División del alma; oh, es mucho 
más complejo que lo que piensan. 
¿Dónde está en este momento ese Yo Superior de ustedes? "Kryon, dijiste que no se puede 
identificar dónde".  Supongamos que pudiéramos. En este momento, aquí sentados: parte 
de su alma está del otro lado del velo, conectada con la Fuente. Otra parte está con quienes 



han amado y perdido. Y hay relaciones de las que ni siquiera saben nada. Tienen que ver 
con su registro akáshico con otros a quienes pueden encontrar algún día.  Muy bien, voy a 
contarles algo sobre este salón. Hay cuatro conjuntos de parejas, hombre y mujer, en el 
salón. Cuatro conjuntos que vinieron juntos a esta reunión y están aquí sentados, que tienen 
un acuerdo de sus almas, que - no importa qué suceda - van a continuar con esta hermosa 
historia de amor la próxima vez que vengan. Que se conocerán tempranamente y 
continuarán. Es parte de la evolución que están experimentando. Cuando llegan juntos en 
consciencia de amor como almas antiguas, ¿por qué habrían de detenerlo la próxima vez? 
Ustedes son tan lineales: "Bueno ¿y cómo voy a encontrar a esa persona?" (se ríe). ¿Cuáles 
son las probabilidades de encontrarla? Oh, ¿qué descubrieron hoy? Que pueden suspender 
toda la idea de la suerte. La sincronicidad los pondrá juntos donde necesiten estar. Se 
mirarán a los ojos, sin siquiera darse cuenta de cómo funciona esto, "¡Te conozco! Tu 
aspecto es algo diferente, ¡pero te conozco!" (se ríe). Y todo comienza de nuevo; nuevos 
cuerpos, nuevo propósito; nueva voz, y un amor que no reconocerán de inmediato. Cuatro 
parejas en este salón. Quiero que piensen en el sistema que hay aquí. Es parte del sistema 
número 2, la división del alma. ¿Por qué? Por la belleza del alma humana; porque el amor 
de Dios los ama tanto que establece un sistema para su benevolencia, para que el amor no 
se vaya con la muerte. Piensen en eso. 
Número 3: sigue siendo sobre el amor. Una clase diferente, pero la reconocerás y te 
relacionarás con ella. Algunos de ustedes más que otros.  En un mensaje anterior les 
contamos sobre la creación; los bellos ángeles que vinieron a este planeta, cambiaron su 
ADN, ahora ustedes tienen 23 pares de cromosomas - en 3D -, les dieron libre albedrío y 
plantaron en ustedes esa alma que ustedes llaman Yo Superior. No es eso todo lo que 
hicieron; estos bellos ángeles realmente crearon otras cosas para beneficio de ustedes.  Una 
de ellas fue una serie de cápsulas de tiempo que al abrirse - si ustedes realmente llegaban 
al Cambio - en esas cápsulas de tiempo hay portales. Y los portales tiran y empujan unos de 
otros y dispensan sabiduría e información. Es el futuro de la invención; cosas que ustedes 
pronto necesitarán saber, que crearán una atmósfera limpia para este planeta, energía libre, 
desalinización del agua, (se ríe), alimento donde antes no lo había,   la capacidad para 
alimentar multitudes que mueren hoy de hambre. Todo porque ustedes decidieron quedarse 
y dejar de destruirse mutuamente. Ese es apenas uno de los sistemas. 
Hay otro, llamado la rejilla de Gaia. ¿Qué es eso? Ustedes la conocen con otro nombre: 
Pacha Mama. Madre Tierra. La Madre Tierra es real; una personalidad sintiente en este 
planeta que los conoce y los ama. El dióxido de carbono que ustedes exhalan es el alimento 
de Gaia y el producto que ella exhala es el oxígeno que ustedes necesitan para respirar. 
¡Qué coincidencia que haya sucedido eso! Todo por casualidad... Queridos, la rejilla de Gaia 
es la relación que ustedes tienen con la Tierra, y todos los indígenas de este planeta lo han 
sabido y lo han celebrado. Todas las tribus; todavía lo hacen, lo hacen de manera profunda. 
En la mañana saludan al este y al oeste, al sur y al norte, lo envuelven en sus ancestros; 
agradecen por los arroyos, las aguas, los animales. ¿Y ustedes qué hacen cuando se 
levantan por la mañana? ¿Es algo similar? Realmente no. 
Les hemos dicho antes: el sistema está allí. Si salen al aire libre más a menudo y abrazan a 
un árbol, van a vivir más tiempo. Quiero que miren y contemplen la belleza de este lago, e 
inhalen no solo la belleza, sino el amor del Creador que lo creó para ustedes.  Es un sistema 
benévolo creado por amor a ustedes, y sigue esperando que ustedes re-enciendan esa 
relación. En el salón hay algunos que saben de qué hablo.  Es un sistema benévolo para 
ustedes. ¿Por qué? Porque así son amados. Verán: ustedes no caminan por esta Tierra 
desconocidos. Dios conoce sus nombres, el nombre de esa alma que tienen, porque ustedes 
pertenecen a Dios, son realmente una parte del Creador. Son profundamente amados. 



Espero que haya algunos que nunca supieron estas cosas, de modo que puedan pensar en 
ellas. Y piensen "¿Para mí?" (se ríe)  ¡Sí, para ti! Cada una de ellas. La humanidad es 
magnífica. 
Ese es el amor de Dios para ustedes. ¿Cómo se sienten en cuanto a tomar esa mano 
extendida ahora? Una mano metafórica desde el otro lado del velo que dice ¿No es hora de 
que confíes en mí? Los humanos se están volviendo multidimensionales, y van a despertar 
aún más, a una verdad en la que se pueden relajar - ¡Ahh! ¡Está bien! 
Para los presentes en el salón, y solo para los del salón, mañana queremos hacer algo. 
Queremos honrarlos de una manera en que tal vez nunca han sido honrados. De humano a 
humano, y el otro lado del velo participará a cada momento. Ya verán; ya verán.  
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
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Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Überlingen, Alemania, 12-15 de septiembre de 2018 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Y así llegamos al final del Descubrimiento, que es en verdad el comienzo. El comienzo del 
descubrimiento del propio valor. Todo lo que sucede en este salón en este momento es 



simbólico, pero es un simbolismo físico. A cada uno de ustedes le lava los pies alguien de su 
alrededor. El acto físico real de que te laven los pies es algo menor en comparación con el 
lavado del amor que te rodea. Quiero que mires a quienes están sobre el escenario y quiero 
que en algún nivel veas el Dios dentro de cada uno de ellos. 
Cada uno de ustedes tomará su turno para sentarse y ser honrado. Es hora de suspender lo 
que es la realidad. Tal vez con eso tengan un atisbo de a quién están mirando. Tal vez hasta 
puedan percibir vidas pasadas, no con el aspecto que tienen ahora; tal vez les aparezca su 
linaje. Cada uno de ustedes tiene una oportunidad de que esto le pase, mientras 
continuamos. 
En la historia de Michael Thomas (N.T. Libro 5 de Kryon) él no lo podía creer, cuando el ángel 
le dijo que le iba a lavar los pies. Y luego recordó que en días espirituales antiguos eso era 
el mayor honor que se le podía hacer a alguien. El ángel dorado tomó un recipiente dorado 
- todo simbólico - y le dijo a Michael Thomas que iba a lavarle los pies con las lágrimas del 
ángel dorado. Lágrimas de alegría porque Michael Thomas había llegado a darse cuenta 
completamente de quién era. Imaginen su propia alma lavándoles los pies. 
¿Y por qué este ángel dorado tenía lágrimas de alegría? Porque cuando sucede esto, cuando 
tiene lugar el descubrimiento, es cuando el ser humano se une a la familia de Dios. El 
descubrimiento del ser. El conocimiento, el absoluto conocimiento de que estás más allá de 
lo que crees. Queridos, para el otro lado del velo, esto es más que significativo. Es casi como 
darles la bienvenida al Hogar cuando están aquí en la Tierra. 
A veces es posible mirar en el akash de una persona en momentos como este. En este salón 
ustedes son  más de cien  y cada uno es un alma antigua. El alma antigua en cada uno 
significa que han estado aquí muchas, muchas veces. Y en estas vidas ha habido muchas, 
muchas cosas que son sorprendentes; uno de los del escenario fue un guerrero, queridos. 
No vivió mucho tiempo, pero fue conocido por ser estelar en las batallas. Feroz; se elevó al 
rango de los guerreros de primera clase; una batalla tras otra.  Muchos de ustedes han estado 
en estas guerras, pero en el escenario hay uno que lo recuerda. ¿Pueden distinguirla? (se 
ríe).  Nunca se sabe lo que se está mirando, cuando se ve la experiencia del akash. 
Todos ustedes han estado en ambos géneros, muchos de los hombres han dado a luz, y las 
mujeres han ido a la batalla, y eso es lo que crea la sabiduría del alma antigua, haber 
desempeñado tantos roles. Y ahora las almas antiguas llegan a este Cambio listas para traer 
esa sabiduría con autoestima y marcar una diferencia para ellas. 
¿Cómo describirían la sincronicidad para alguien que les preguntara? Tal vez una definición 
podría ser que la sincronicidad es suerte sincronizada. La mente humana espera cosas al 
azar, pero cuando de pronto no hay azar y las cosas se conjuntan de una manera muy 
hermosa, eso es la sincronicidad. 
Quiero decirte, a ti, que eres conocido por Dios: tienes lo que yo llamaría suerte planeada. 
Cosas al azar que se conjuntan de maneras muy hermosas para ti. Y esta es una de ellas. 
¿Cuáles serían las probabilidades de que ustedes se junten aquí, como una familia, de este 
modo? ¿Acaso planearon por separado encontrarse aquí en las sillas?  Hay algo más grande 
sucediendo.  Ustedes se están encontrando con su familia espiritual, queridos; ustedes se 
conocen mutuamente. Ustedes se conocen mutuamente.  Se miran entre sí y en la vida son 
extraños unos con otros, pero en vidas pasadas han sido compañeros, colegas, amigos. 
Algunos de ustedes incluso están relacionados con otros - akáshicamente. ¿Empiezan a ver 
esto? Tal vez reconocen por qué  los juntamos hoy. Empiezan a entender que hay una unidad 
en todas las cosas. El mayor mensaje que pudiéramos tener para ustedes es la unidad que 
ustedes son. Toda la humanidad, incluso la física que parece controlar su planeta, es una 
con ustedes. Y eso es profundo. 
Aquí va una pregunta para las almas antiguas en el salón. Dentro de ustedes, ¿es posible 
que hayan sido atraídas a un escenario, un lugar? Tal vez es un lugar donde nunca 



estuvieron, no lo piensan, pero siguen soñando con él, o lo perciben, o se sienten atraídos, 
un lugar donde soplan los vientos alisios, las palmeras se mecen, y frente a ustedes el 
océano rompe en forma esplendorosa. Y sienten el trópico allí. Se dan cuenta de que en 
realidad es una isla en el Pacífico. Esto es específico; es el océano Pacífico. ¿Cuántos de 
ustedes tal vez afirmarían ser lemurianos? Y si lo fueron, eso significa que todos tuvieron 
algo en común. Una familia que recibió enseñanza, juntos, tal vez durante muchos años. Tal 
vez fueron a la misma escuela; tuvieron las mismas maestras; les enseñaron aquellas de las 
estrellas. 
¿Qué tal si ese fuiste tú? Eso significa que dentro de ti está la enseñanza central original 
respecto a lo que es el otro lado del velo. Allí dentro, en ese akash, está ese conocimiento. 
Y ese conocimiento empieza a presentarse en esta vida. Recuerdas estar sentado en la 
playa. Algunos de ustedes nunca estuvieron en una isla tropical, y sin embargo está en su 
mente y   recuerdan que esto realmente fue su hogar original. Está allí, si quieren descubrirlo. 
Queridos, llegará un día en que alguien decida hacer una encuesta de almas antiguas. Las 
de este salón serían un grupo de ensayo perfecto. Las preguntas de la encuesta serían: 
¿Con qué sueñas? ¿Qué recuerdas? ¿Dónde desearías estar? ¿De qué tienes miedo? Y 
aparecería un eje temático, inesperado. 
¿Cuántos de ustedes pueden verse navegando en un barco, aún cuando nunca navegaron? 
Parados con el cabello al viento, sintiendo el sabor salado que salpica, viendo las velas 
inflarse con el aire, y el entusiasmo de ver un enorme barco atravesando las olas. Allí estás 
tú, allí de pie en todo eso. ¡Y es atractivo! Puede que nunca hayas estado en el océano, e 
igual te atrae y puedes sentirlo. Y hay algunos que no quieren tener nada que ver con eso 
(se ríe). Queridos, las almas antiguas son casi siempre almas marineras; han estado en 
muchos barcos y botes. Algunos de ustedes tienen esas experiencias, de ahogarse en una 
tormenta, y morir dolorosamente, y no quieren saber nada del agua. Y si hicieran una 
encuesta, encontraría una cosa o la otra, dramáticamente en muchas almas antiguas. Incluso 
en esta vida algunos apenas pueden esperar para abordar un barco y continuar esa fantasía 
de ser marino en tiempos antiguos. Tal vez he tocado alguna verdad central que no se les 
había ocurrido, pero eso es lo que hacían los lemurianos, queridos. 
De modo que ahora algo más de la mitad de ustedes, queridos, han tenido la oportunidad en 
las sillas, y en el próximo marco de tiempo, el resto de ustedes irá a ese lugar también. ¿Ya 
lo han sentido? ¿Ya lo han sentido? Hay algo escondido. Esto es lo que yo llamaría energía 
catalítica; se construye sobre sí misma y crea algo que les es propio. Hay una dulzura que 
empieza a ocurrir; una dulzura de amor que dice "Te conozco; más aún, recuerdo a la Fuente 
Creadora en ti". Algo se está acumulando en el salón, algo que tal vez perdurará por el resto 
de su vida. Empieza a ser una recordación de estas cosas, que están experimentando. Y es 
una recordación sutil; empiezan a descubrir lo que yo llamaría akash ascendido. Queridos, 
cada uno de ustedes tiene un alma multidimensional. Esa alma viene del otro lado del velo. 
Esa alma representa a su Yo Superior, que hoy lava sus pies. ¿Tiene sentido para ustedes 
que al empezar a aumentar la frecuencia y la eficiencia de su consciencia, empiecen a 
recordar cosas del otro lado del velo? No hablo de otros planetas u otras galaxias; hablo de 
la familia que es la misma Fuente Creadora. En el pasado les he contado qué hay allí; está 
oculto para ustedes. Pero cuando van al otro lado cantan las canciones que siempre se están 
cantando en luz.  Allí existe una realidad que ustedes no pueden imaginar, y hay una pureza 
de amor compasivo que es muy diferente de lo que ustedes pueden siquiera imaginar. 
Ustedes piensen que tal vez puedan  recordar un poquito de eso. El tiempo que dedican a 
hacer estos ejercicios hoy es como un catalizador para su alma, les impulsa a recordar, 
recordar, recordar la paz y la belleza increíbles del otro lado del velo. ¿Pueden recordarlas? 
Parecen esconderse un poquito, pero ahora empiezan a presentarse más, a medida que 
ustedes se reconocen y descubren que hay mucho más en ustedes que lo que creen. 



Quiero que noten el tiempo que cada lavador de pies dedica a ustedes; no está apurado. Lo 
primero que hace es mirarte a los ojos; lava tus pies muy lentamente, uno por vez. Esto está 
diseñado así  y es simbólico de la ceremonia; te ayuda a entender que en este momento hay 
una suspensión del tiempo, como que se queda inmóvil por un momento para que todos sean 
igualmente honrados.  Y la razón para esto es que existe otro atributo de las almas antiguas: 
todos ustedes son impacientes (se ríe). Han visto tantas cosas, han vivido muchas vidas, 
tienen una sensación de que deben cumplir ciertas cosas; hay una sensación de que pueden 
ver el progreso en ciertas áreas, y quieren acelerarlo. Quieren que se apresure; quieren que 
vaya mucho, mucho más rápido - y no lo hará. Pero casi todas las almas antiguas en este 
salón tienen una sensación de qué podría ser y adónde va esto. Y eso los pone impacientes. 
De cierta manera, eso es un honor; eso honra lo que ustedes saben. Queridos, ustedes 
tienen tiempo lineal: observen al lavador de pies; movimientos lentos honrando a cada uno 
de ustedes. Tienen tiempo abundante. 
Queridos, algunas tradiciones se les han transmitido a través de las edades. Empezaron muy 
tempranamente. Tiene que ver con lo apropiado de mirar al otro a los ojos; ustedes lo llaman 
contacto visual. En tiempos antiguos, a algunos no se les permitía mirar a otros a los ojos; 
no se debía  mirar a los ojos a la realeza. Es como si hubiera una jerarquía de quién era 
importante y quién no. Más tarde esto se aplicó a amos y sirvientes; los sirvientes no debían 
mirar a los ojos a sus amos. Más tarde esto se aplicó a quienes eran espirituales: no se mira 
a un ángel a los ojos; en cambio te pones de rodillas. ¿Quién está de rodillas ahora? 
Metafóricamente, los que les están lavando los pies. ¿Y qué hacen primero? Hacen contacto 
visual. Quiero que se miren uno a otro a los ojos. Está bien. Ya no hay jerarquía de 
importancia. Ni aquí ni en el salón; todos ustedes son dignos de mirar el rostro de Dios en 
cada persona. Tal vez eso sea un descubrimiento mayor. 
Y así, hay diez sillas y once consciencias, porque ustedes honran a alguien que no puede 
estar aquí, pero sí está. Un alma multidimensional puede hacer eso, puede verdaderamente 
estar en lugares donde se necesita que esté. Miren cómo automáticamente ustedes 
aceptaron esto y quisieron ayudarse mutuamente. Queridos, algunos dirán que esto es 
cortesía social. No lo es.  Es la unidad que aprendieron antes, en que cuidan unos de otros, 
el sentimiento por los demás. Esto es parte del increíble amor que enseñamos, que es la 
unicidad de Dios. ¿Pueden sentir, dentro de ustedes en este momento, la personalidad de 
los que están en el escenario? ¿Pueden tener una alianza con ellos, por solo unos pocos 
momentos? Tal vez sentir lo que ellos sienten, y aliarse en paz. Un compañerismo difícil de 
crear a menos que tengan algo como lo que hemos creado aquí. 
Muchos años atrás, cuando canalicé esta historia a mi socio, yo vi este día. Los potenciales 
de ustedes reuniéndose y haciendo un ejercicio exactamente como lo había enseñado el 
ángel dorado. Esta es la atemporalidad del Espíritu; ¿puedes proyectar esto hacia otros? 
¿Puedes por un momento ver a otros en el futuro haciendo esto? ¿Puedes sentarte ahora y 
mirar a aquellos que ni siquiera sabes que harán esto? En algún nivel, sí puedes. Estos son 
los dones del alma antigua. 
Querido trabajador de luz, otra vez quiero hablar de la luz y la oscuridad. La relación entre 
luz y oscuridad realmente ha cambiado. Incluso lo que se logró con la rejilla magnética años 
atrás ha afectado esto, porque permite a la consciencia graduarse y evolucionar. Muchas 
veces les hemos hablado de la relación entre la consciencia y la rejilla magnética. Y aun hoy 
la ciencia empieza a tener las mismas reacciones: hay una alianza; están relacionadas; hay 
una correlación. Y en términos simples les contamos que esta correlación afecta la cantidad 
de luz y oscuridad en el planeta. La luz tiene más poder. Por difícil que pueda parecer creerlo, 
la luz es más poderosa que nunca antes. Permítanme decirles otra vez la metáfora de la luz 
y la oscuridad porque la están viendo ahora mismo en el planeta.  Hace años les di esta 
metáfora y ahora lo hago otra vez. Si tienen una habitación muy oscura, eso crea miedo. No 



puedes ver quién está cerca, de modo que te refugias como un ermitaño, y tienes miedo. El 
miedo viene de no saber qué está pasando a tu alrededor, y sigue así mientras haya 
oscuridad. Con el paso del tiempo, alguien enciende un fósforo y de repente, alrededor de 
esa persona otros pueden ver vagamente. Lo que viene después es el poder de la luz: 
puedes empezar a tomar conciencia de cosas que antes no veías. Un fósforo en una 
habitación muy oscura alcanza para mucho; esa luz, ese fósforo es muy atractivo, de modo 
que otros van a ver la manera de conseguir un fósforo también. Ahora, en un mar de 
personas, tal vez hay cinco que tienen fósforos pero toda la habitación parece verse afectada 
y todas las personas pueden ver mejor.  De modo que quiero discutir esta lección. 
¿Qué es lo que realmente está pasando? Solo dos o tres personas tienen fósforos, y sin 
embargo esto afecta a muchos otros en su percepción conciente. Y puede que haya quienes 
nunca consigan un fósforo, pero dependen de la luz generada por los que sí tienen. Almas 
antiguas, ustedes son los fósforos del mundo, incluso en el pasado llamadas faros de luz, 
protegiendo a los que estaban en las tormentas de la vida. Realmente es hora de honrarse 
unos a otros por eso. 
En la historia del Viaje a Casa (N.T Libro 5 de Kryon) había un ángel blanco. Este fue el ángel 
que enseñó a Michael Thomas los cuatro atributos del amor.  Queridos, hay más de cuatro. 
Hoy ustedes pueden incluso expandir eso. El amor tiene compañeros; el amor no puede 
existir sin compasión; cuando los dos están juntos suele haber algo llamado alegría. ¿Y no 
es extraño que cuando los humanos tienen mucha compasión y alegría aparecen las 
lágrimas? Y hoy hay lágrimas. Y no son de tristeza en absoluto; son un atributo del amor que 
el ángel blanco ni siquiera mencionó: el amor se amplifica a sí mismo. Cuanto más puro se 
vuelve el amor, más se extiende y otros lo sienten; aun si no te enteras, ellos lo sienten. El 
amor puede transmitirse bellamente. Incluso podrían decir que, como la luz, ilumina el área. 
Y es muy poderoso; muy poderoso. ¿Qué les dijimos ayer sobre una de las cosas benévolas 
ocultas? Que pueden cambiar a un animal cuando lo aman; que puede sentir la consciencia 
del ser humano que lo ama, y el animal se siente muy atraído al amor. Tan poderoso es que 
crea la capacidad en el animal de tener un alma que reencarna. Ese es el poder del amor. 
¿Qué les parece que puede hacer entre ustedes? El verdadero amor y la compasión y la 
alegría pueden resolver problemas que ustedes creen insolubles. ¿Creen que alguna vez 
llegará el día en que puedan usar esas palabras, amor y compasión, cuando dos líderes 
políticos de diferentes países se encuentran? Ahora es cómico; más adelante será lo 
esperado. 
Y ahora las últimas filas de los presentes toman su lugar de honor. Mírenlos, queridos: son 
los que han pasado más tiempo mirándolos. ¿Han descubierto que el amor y el honor 
disuelven otras emociones? ¿Han visto cómo conquistan al miedo? ¿Ven cómo traen 
soluciones? Disipan los desacuerdos. Incluso años de cosas que no tenían sentido, de pronto 
con el amor tienen sentido. Cómo puede crear reunión, compañerismo, respeto, unidad. 
Y este es el descubrimiento de la semana. Se han mirado unos a otros durante dos horas; 
se miraron a los ojos y lavaron los pies de otro, y se han vuelto mucho más una familia que 
nunca. Este es el último mensaje de Kryon que se dará en esta serie. Y algunos de ustedes 
podrán recordar estos momentos y decir "Eso estuvo bueno; ojalá pudiera crearlo todos los 
días. Cuando se vayan de este salón y vuelvan a una vida normal, es un poco diferente. Pero 
queridos, el descubrimiento de este día es que lo que sienten ahora pueden llevarlo consigo 
por el resto de su vida. Todos los maestros de esta serie han dicho lo mismo: les dijeron que 
ustedes pueden re-crear las emociones del día en cualquier momento que lo deseen y 
llevarlas con ustedes de una manera tan real que, cuando lo piensan, cambia todo a su 
alrededor. Ustedes son seres humanos multidimensionales; eso significa que pueden ir más 
allá del tiempo lineal. Capturar este momento y estos sentimientos y con su intención, 
archivarlos en eso que es su actitud, su mente, su corazón. Estarán allí toda su vida. Este 



momento puede incluso destellar ante sus ojos en el último aliento de su vida. Una idea de 
cuál es su familia real, y siempre lo será. 
Las almas antiguas están unidas en esto; es un sistema más grande y más benévolo que lo 
que pueden creer, y realmente gira alrededor de ustedes. Ese es el homenaje hecho hoy. Es 
por eso que el ángel dorado tomó el recipiente con lágrimas y lavó los pies de Michael 
Thomas. El resto de la historia es así: Michael Thomas se levantó, agradeció al ángel dorado, 
caminó unos pocos pasos y empujó la puerta hacia su casa, y se encontró directamente de 
regreso en la Tierra, así como lo harán ustedes cuando se vayan del salón, teniendo que 
vérselas con el trabajo y las relaciones, la salud... pero ahora él había descubierto quién era 
él, y ya nunca fue el mismo. Tal vez ocurra lo mismo con ustedes. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
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Las Cinco Civilizaciones - Kryon  
  
Canalización de Kryon por Lee Carroll  
Bodensee, Alemania del Sur, 16 de septiembre de 2018  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
Este no es un mensaje largo, pero revelará cosas que nunca revelé. En primer lugar, yo doy 
permiso a mi socio para esta canalización en este lugar. Los ancestros ya no están aquí para 
pedirles permiso, de modo que yo doy el permiso, porque este es suelo sagrado; más que lo 
que ustedes saben. Los desafío a retroceder y descubrir qué sucedió aquí verdaderamente. 
Y yo lo doy en Bodensee, y tomo la oportunidad para darles información que necesitan saber. 
Se trata del pasado, queridos; un pasado muy antiguo.  
Nos gustaría contarles algo profundo que debieran saber, que hemos mencionado antes 
respecto a Lemuria. No específicamente sobre Lemuria sino lo que vino después. Grabado 
en su akash está el recuerdo de lo que ustedes llamarían Atlántida. Este grupo ha oído la 
historia, pero los que escucharán más tarde no la oyeron. Los lemurianos estuvieron en 
muchas islas, y muchas de esas islas se hundieron o fueron destruidas por la actividad 
volcánica. Con el tiempo, algunas estuvieron en el Pacífico, otras en el Atlántico. La última, 
muy actual, en el Mar Mediterráneo. Se cubrieron de agua, muy rápidamente. Todo esto se 
fusiona en el akash de ustedes; un lugar donde estuvieron y vivieron un hundimiento o 
explosión dramáticos. Y esta fusión crea su recuerdo de Atlántida.  
Dos puntos: primero, hubo muchas, pero su akash recuerda una. El akash no se basa en el 
tiempo ni en los años, sino en la energía.  
Ahora bien, aquí está la otra cosa, punto dos. Hay una mitología según la cual Atlántida fue 
destruida debido a lo que los seres humanos hicieron allí. Queridos, tengo que decirles algo; 
con todo amor y compasión: Dios no le da libre albedrío a los humanos para luego juzgarlos 
por sus elecciones. Lo repito: Dios no le da libre albedrío a la humanidad para luego juzgarlos 
por sus elecciones. Esta mitología de ustedes es incorrecta, y obviamente lo tienen mezclado 
con Sodoma y Gomorra. Esto no sucedió; el Dios que los ha creado no los juzga, no es 
vengativo, no destruye islas porque ustedes hayan hecho algo mal. Los seres humanos 
eligen su propio nivel de vibración con libertad de opción.  
Lo siguiente que quiero decirles - y es la primera vez que lo menciono - existe confusión 
sobre cuántas civilizaciones ocurrieron antes de la que ustedes están. La razón es que una 
de ellas se fusionó con otra; no hubo una diferenciación clara entre las dos. Entre las otras 
sí la hubo. Incluso la de ustedes no tiene un punto de diferenciación claro. Déjenme 
explicarlo.  Está la verdad de la datación. Puede que ustedes hayan notado que la precesión 
de los equinoccios, el bamboleo de 26.000 años de la Tierra se ha convertido en un 
marcador, un marcador espiritual. Si no hubieran logrado pasar eso, queridos, ustedes se 
hubieran autodestruido. Incluso en la década del ochenta estaban a punto de autodestruirse, 
y no lo hicieron.  
¿Qué dicen los tibetanos sobre esto? Ellos tienen algunas de las bibliotecas más antiguas 
que existen en el planeta, que han sobrevivido al menos a tres de estas civilizaciones. Libros 
que no se conocen, pero que se pueden descubrir. Y esto es lo que dicen: que cinco 
civilizaciones han existido antes del 2012. Es correcto. Ustedes están ahora en la sexta. 
Algunos han dicho que  es la quinta. Aun mi socio estuvo confundido. Y aquí está la razón: 
algunas de las civilizaciones se movieron hacia las otras, y solo cambió la energía pero no 
se autodestruyeron.  
Permítanme entonces dar el linaje y la datación. La civilización nº 1 tuvo que ver con nuevos 
comienzos. Duró aproximadamente 5.100 años, y no involucró a muchos humanos, no en 
comparación con la civilización actual.  Se movieron hacia una civilización que llamaremos  
nº 2, sin autodestruirse, pero la nº 2 tuvo que ver con el descubrimiento de la dualidad. Aquí 



es donde se empezaron a tomar decisiones respecto a la vibración del planeta. Esta 
civilización se autodestruyó.  
 Y cuando empezó de nuevo, la civilización nº 3 se convirtió en una civilización catalizadora 
de lo que vino después. Y lo que pasó en la nº 3  obró como catalizador de lo que ocurriría 
en la nº 4, y 5 y 6. Y lo que condujo a la civilización nº 4 fue una alianza con Gaia. ¡El 
descubrimiento de que la Tierra era parte del sistema! Verán, aún hoy, los indígenas lo han 
continuado.  
Bienvenidos a la civilización nº 5; es la que ustedes reclaman. ¿Cuál es la cuenta larga del 
Calendario Maya? Son 5.120 años; eso es el marcador, el tiempo que ustedes tuvieron. 
Empezó esta quinta civilización, queridos, suavemente en el Valle del Indo, extendiéndose a 
lo que ustedes llaman Egipto; eso es su historia, la historia que conocen. Es por eso que 
ustedes creen que solo han estado aquí por unos 6.000 años aproximadamente. Han estado 
aquí por mucho, mucho más tiempo.  
Ahora bien, yo no cuento a los humanos que estuvieron aquí antes de 26.000 años atrás, 
porque ellos no cuentan como una civilización cuando contamos las seis. Pero ellos 
estuvieron aquí por todo un bamboleo de la Tierra antes que se contaran las civilizaciones. 
De modo que otra vez tienen a la humanidad existiendo en el planeta, de forma civilizada, 
sin contarla, por 50.000 años. Recién se desarrollaron como para que ustedes los contaran 
y los tibetanos los vieran, en los últimos 26.000 años.  
 Ustedes saben la historia. El Muro cayó. La Unión Soviética se detuvo, y todas las 
predicciones de las edades, se cancelaron. Ustedes avanzaron hacia el 2012 como la sexta 
civilización en este planeta. La numerología tibetana lo estudia: ¿qué significa el 6?  Armonía; 
equilibrio; amor. ¡Qué coincidencia! Los números empiezan a agregarse hacia lo que los 
antiguos han definido.  Piensen en estas cosas. Esta es una nueva civilización; recién 
empieza, y ustedes están aquí para impulsarla hacia la luz, queridos. ¡Eso es profundo!  
Y así es.  
Kryon  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
Cosas Multidimensionales - Kryon  
  
Canalización de Kryon por Lee Carroll  



Bodensee, Alemania del Sur, 16 de septiembre de 2018  
Saludos, queridos, este es Kryon del Servicio Magnético.  
Presentamos el tercer mensaje en este viaje. También es el último del viaje. Si miran la 
numerología, el 3 es el catalizador. El catalizador es una energía que cambia cosas a su 
alrededor, Tal vez ustedes aprendan o sientan cosas en este viaje que los catalicen para una 
mayor información más tarde. O tal vez algo resuene espiritualmente dentro de ustedes, o 
logren comprender algo. Diré esto de nuevo: ustedes están aquí con un propósito, queridos; 
aquí hay un hermoso plan, y por primera vez en la historia humana ustedes están 
evolucionando colectivamente la consciencia. Lo pueden ver en sus noticias. Lo pueden ver 
en las cosas que suceden en todo el planeta y que no esperaban; volveré a esto en un 
momento.  
Quiero volver momentáneamente al mensaje anterior. Les doy mucha información sobre los 
números, las fechas, los años. Dejen eso para los que analizan los mensajes de Kryon; dejen 
eso para los archivos y para mensajes futuros que aclaren estos detalles. No es importante 
para ustedes saber todas estas cosas. Es mucho más importante que comprendan qué viene 
ahora. Pero igual quiero revelar algunas cosas (se ríe). Y son cosas que ustedes no esperan.  
Por primera vez les di las energías de las civilizaciones y dejé afuera la nº 5 a propósito. El 
número 5 es el cambio.  La número 5 hubiera sido la última si ustedes se hubieran 
autodestruido, pero no lo hicieron. Ese es el entusiasmo que se siente en toda esta galaxia. 
Lo hemos dicho antes: ustedes son los jóvenes; recién han cruzado este marcador de la 
evolución. Y se unen a muchos en esta galaxia que los están observando todo el tiempo. Es 
una época emocionante.  
 Quiero contarles algo sobre la civilización nº 4. Di algunas canalizaciones en Irlanda; di 
alguna información. Déjenme preguntarles: ¿la gente pequeña es imaginaria? ¿O es posible 
que existan de alguna manera? Les dimos la respuesta: son muy reales. De muchas 
maneras, pero no en lo físico. Tiene que ver con la medición de la consciencia y la rejilla de 
Gaia. También está relacionado con la rejilla magnética del planeta. Cuando se cruzan de 
cierta manera, las cosas multidimensionales pueden ser vistas como físicas. De modo que 
la gente pequeña es muy real. Ellos representan energías multidimensionales de Gaia, 
manifestadas como gente pequeña benévola y con humor. Noten que estas cosas son 
siempre benévolas; representan a la consciencia de Gaia.  
¿Qué les conté sobre la civilización nº 4? Estaban evolucionando; habían salido recién de 
una civilización catalítica y habían evolucionado para tener una relación con la misma Gaia. 
Allí fue cuando la humanidad empezó a entender y trabajar con la Tierra. Queridos, es obvio 
que ustedes perdieron eso en la número 5. Pero quiero contarles sobre la nº 4.  
Si preguntan a un indígena de este planeta sobre sus ancestros, le dicen: "¿Qué les contaron 
sus ancestros, cómo era?" Si pudieran entrevistar a un ancestro en la cuarta civilización. 
Tengamos una conversación: "Cuéntame sobre tu vida". Y él les dirá: "Nosotros recibimos 
guía diariamente." Y ustedes dirían: "Eso está bueno, pero ¿quién los guía?" Y les contesta: 
"La energía del planeta". Ustedes dicen, "¿Cómo es eso?" y les empieza a contar sobre los 
guías que ellos pueden ver, que tienen formas de animales. Se transforman de un animal en 
otro. Les cuenta sobre ciertas energías que ustedes hoy no tienen - ¿o sí?  Algunos de 
ustedes han oído hablar de los elementales: los devas de los bosques; ciertos animales 
mitológicos que no existen; al menos sus huesos no existen. ¿Es posible que una alianza 
con Gaia permita que muchas de estas cosas se manifiesten y aparezcan y que  
ustedes trabajen con ellas? Mucho más que solo la gente pequeña. La respuesta es sí. Una 
civilización que fue capaz de ver las cosas interdimensionales que este planeta les ha dado. 
Y si eso hubiera evolucionado, queridos, esta sería una civilización muy diferente incluso 
hoy.  
Ahora se les está pidiendo que re-enciendan esa relación con el polvo de la tierra, los árboles, 



el cielo; no se sorprendan si algunas de estas cosas empiezan a reaparecer. La 
multidimensionalidad es así, y está aquí para ustedes. El planeta está aquí para ustedes; 
sabe quiénes son.  
Quiero hablar de algo más. Finalmente, todas estas cosas son interesantes. Les cuento estas 
cosas para mostrarles la magnificencia de la humanidad. La historia es rica en cambios, en 
aprendizaje; salgan de la vieja energía hoy. Quiero mostrarles el poder de la unidad.  
Setenta años atrás había en este planeta enemigos que tenían razones para odiarse 
mutuamente durante milenios. Señalo específicamente la relación entre esa gran nación de 
Japón y los Estados Unidos. Enemigos. ¿Dónde están hoy, setenta años más tarde? Algunos 
dirían, menos de dos generaciones. Están aliados en amistad y respeto, sus economías 
están unidas, son amigos para milenios. Esto sucede debido al perdón, el entendimiento, la 
paciencia, y las generaciones que pasaron y olvidaron el odio. Ese es el ejemplo número 1.  
Ahora quiero traerlo a Israel, a los que lo rodean y los que están dentro, llamados palestinos, 
porque su relación no cambió nunca. Si quieren ver el porqué, es que continuaron enseñando 
quiénes eran sus enemigos. Desde temprana edad los padres enseñan a sus hijos en quién 
no deben confiar, y lo hacen debido a la historia. Miles de años de historia que ahora empieza 
a cambiar. ¿Ven la diferencia? En setenta años, un conjunto de países se hicieron amigos, 
contra todas las probabilidades.  ¿Qué tal si ambos países, tanto Japón como Estados 
Unidos, hubieran considerado la historia y juzgado con quién debían hacerse amigos? Nunca 
hubiera podido suceder. Lo he dicho en el pasado, lo digo otra vez; hay líderes que tendrán 
que salir de sus cargos y de sus vidas antes de que las cosas puedan cambiar. Hay muchos 
jóvenes palestinos e israelíes que están muy cansados de esta situación. Quieren que 
cambie. Habrá una masa crítica de cambio y deseo que va a ir más allá de la historia, más 
allá de a quién se supone que se debe odiar, o de quién le hizo qué a quién. Y llegará un día 
en que se estrechen las manos, y luego requerirá otra generación para que eso se solidifique. 
Pero queridos, lo hará.  
La unificación es la palabra más importante para el futuro del planeta. Encuentren maneras 
elegantes de unir las cosas en lugar de hacerlas pedazos. Usen el ejemplo de la historia que 
funcionó. Es una época que lucha con la energía oscura, y esa energía oscura es la de la 
consciencia humana. Porque hay muchos que quieren seguir llevándola de vuelta a lo que 
ha sido. Y quiero que otra vez se vuelvan hacia sus padres y abuelos, sus madres y abuelas, 
y digan: ¿Es así como debería ser, es eso lo que realmente quieren? Si sus antepasados 
recientes pudieran verlo ahora - y sí que pueden - existe orgullo por lo que ustedes han 
hecho, orgullo por lo que ustedes hicieron. El comienzo de las semillas de la paz en el planeta 
se inició aquí; establece un ejemplo y un escenario para muchos. Continúenlo, queridos; no 
se concentren en detalles; (se ríe) no miren durante cuántos años pasaron cosas. Quiero 
que en cambio miren la energía de este día, y qué pueden hacer luego para que esta tierra 
sea mejor que lo que ha sido.  
¿Será posible que haya otros más allá de la Tierra que realmente estén mirando? Jo, jo. ¡Si 
solo supieran!  
Y así es.  
Kryon         Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
Reacciones Diseñadas - Kryon  
  
Canalización de Kryon por Lee Carroll  
Basilea, Suiza, 22 de septiembre de 2018  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
Para quienes escuchen más tarde, nos encontramos en Basilea, Suiza. Apenas una semana 
atrás estábamos en Austria, en la cumbre de una montaña. Y para ustedes y los que 
escuchen, quiero repasar lo que dije allí, porque tiene que ver con dos cosas que son 



prácticas.  
Algunos de ustedes nunca oyeron canalizar antes, tal vez no como ahora. Podrían estar 
preguntando, "¿De dónde viene esa voz?" Obviamente proviene del humano, bajo la 
influencia de lo que es su Yo Superior, y la energía que lo creó.  
¿Cuál es su sensación, queridos, ante mensajes que llegan a ustedes de este modo? ¿Es 
demasiado extraño pensar que un humano podría pasar al otro lado del velo y recoger estos 
mensajes y traerlos de regreso? Bueno, pues el humano no fue a ningún lugar. Toda la 
sabiduría del otro lado del velo reside en el ser humano. Su consciencia puede abrir portales 
dentro de ustedes, y pueden literalmente tocar el rostro de Dios, o lo que ustedes llaman 
Dios; el Creador mismo está en ustedes. ¡Y allí hay muchas herramientas gloriosas!  
Tal vez alguno diga, "Bueno, yo voy a buscar mi información en las escrituras, no en un 
hombre sentado en una silla, porque las escrituras son la palabra de Dios." Queridos, diré 
esto otra vez, como lo he dicho antes muchas veces: las escrituras son la palabra de 
humanos (se ríe) bajo la influencia de Dios. Muy parecido a lo que oyen ahora mismo. Todas 
las escrituras fueron escritas de este mismo modo: un ser humano entrando en contacto con 
la belleza, el amor y la compasión del otro lado del velo, entregando mensajes puros, que 
tienen sentido, que no les piden que hagan ninguna cosa ni violen ningún principio que 
ustedes tienen. En cambio, que se abran y vean algo más grande que lo que han visto antes.  
En la cumbre de esa montaña en Austria empezamos a discutir lo que llamaríamos una 
experiencia de cumbre montañosa. Cuando llegan arriba y miran los campos y los lagos, a 
veces sus preocupaciones disminuyen o incluso desaparecen. Dijimos  que casi todos los 
pilotos coinciden, cuando empiezan a volar, en esa sensación de estar por sobre las nubes 
y todo el estrés desaparece. Simplemente parece que estás por encima de todo. De modo 
que quiero hablar de eso.  
Estás en la cumbre de la montaña y es hora de ir a casa. Y tal vez mentalmente dices, 
"Bueno, fue muy agradable, pero ahora es hora de regresar a los dramas, al estrés, a los 
problemas." Y dices, "Por eso subo a la cumbre de la montaña, para poder liberarme de todo 
eso al menos por un rato."  
De modo que quiero estudiar con ustedes el estrés. ¿Qué es lo que los estresa? Y tú dirás, 
"Kryon, tú no conoces mi vida, y si la conocieras, lo verías. La gente con la que tengo que 
trabajar, y los socios con quienes o para quienes tengo que hacer cosas. Me estreso desde 
el momento en que me levanto." Y cada uno tiene su propia historia al respecto.  
¿Qué es el estrés, queridos? Me gustaría titular este mensaje de hoy "La Ciencia de la 
Reacción". El estrés es producido por tu reacción ante algo o alguien. La ciencia de esto es 
que es una energía de tira-y-empuja, causa y efecto; un humano hace algo, y tú reaccionas. 
Ocurre una situación, y tú reaccionas. Y yo pregunto: ¿Dónde está el estrés? ¿Está en la 
persona frente a ti o en la situación, o es creado por tu reacción? Y la respuesta es que está 
en ti. De modo que la experiencia de la cumbre de la montaña te aleja de la reacción; los 
árboles, el cielo, todo muy pacífico allí. Y luego, a tu modo lineal, bajas de la montaña de 
nuevo, y creas estrés en tu vida.  
¿Qué tal si fuera posible no reaccionar? O reaccionar de una manera que sea pacífica para 
ti. Puede que intrigue a los demás - si tienes las herramientas para controlar tu reacción. La 
ciencia de la reacción será  entonces: tú decidiendo cómo vas a reaccionar. Quiero que 
imagines algo conmigo: vas a un lugar estresante, frente a quienes provocan dramas en tu 
vida, y lo ves, desenganchado de tu reacción, imagínalo, solo por un momento, simula.  Tal 
vez como si fuera una película, y tú simplemente los ves hacer lo que hacen, pero no 
reaccionas, no sientes nada. Imagina si pudieras llevar la experiencia de la cumbre de la 
montaña allí abajo contigo, y entonces aprendes a controlar la reacción. Pones los árboles y 
el cielo en este lugar. Algunos dirán, "No sé, Kryon, eso me suena duro, difícil." ¿Sabes qué 
me parece duro a mí? ¡Que tú, voluntariamente, estés creando reacciones estresantes! ¡Eso 



suena duro! Eso cambia tu química. Querido, ¿que te parecería cambiar tu química al revés? 
Tal vez esta es la primera vez que te dicen que tú tienes el control. Tal vez conoces gente 
que lleva consigo esa experiencia de la cumbre de la montaña, porque están equilibrados y 
pacíficos en las mismas situaciones que te estresan. Querido, esto es tu derecho; seres 
humanos: esto es su linaje. Naciste magnífico en este planeta, con la capacidad de hacer 
estas cosas, cómo trabajar con la compasión que tienes.  
Hay algo más. Ya les dije que el estrés cambiará su química. ¿Qué pasa cuando se enteran 
de que tienen algo malo adentro? Un lugar que no pueden ver ni pueden entender porque 
no son médicos. Y la reacción, queridos, es el miedo. El miedo cancela la compasión y el 
sentido común. El miedo cambia la química en su cuerpo, casi invita a entrar a alguna 
enfermedad, ¡todo a raíz de su reacción! ¿Qué tal si pueden llevar la experiencia de la 
cumbre de la montaña? Un lugar donde puedes sanarte a ti mismo, simplemente por 
controlar tu reacción. Una de las cosas que se han enseñado hoy: cómo puedes tener las 
herramientas para hacer esta clase de cosas para ti mismo y para otros - debido a tu linaje. 
Tal vez la razón de estar aquí, aun para oir este mensaje.  
Es un mensaje breve porque así fue diseñado, como lo fue en Austria. Volveremos con más, 
pero por ahora, queridos, los invitamos a irse distintos de como llegaron.  
Y así es.  
Kryon  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
Polarización - Kryon  
  
Canalización de Kryon por Lee Carroll  
Basilea, Suiza, 22 de septiembre de 2018  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
¡Hay tanto para contarles sobre la energía! Más que lo que creen saber. Energía es una 
palabra que los metafísicos han usado durante años, y no es la clase de energía a la que un 
físico se refiere. Está la energía de los meridianos, la energía de los chakras. Permítannos 
hablar de energía.  
Es una magnífica historia la que les daré. Ahora que empiezan a descubrir que la consciencia 
misma se define como energía, es hora para una revelación, y aquí está: toda la energía en 



la galaxia está polarizada. Lo que eso significa es que involucra un más y un menos, así 
como lo tienen en el magnetismo.  
Quiero que consideren el magnetismo, solo un momento, y cómo los imanes se atraen y se 
rechazan por estar polarizados. Esto es una energía de por sí; la atracción y repulsión del 
magnetismo es un motor. Si estudian simplemente el magnetismo de por sí, está igualmente 
polarizado. Por cierto que lo está; no pierde su polarización simplemente por estar 
momentáneamente solo. ¿Qué descubrió un físico respecto a las leyes de la Física? Hay 
cuatro Leyes por el momento - en realidad son seis - y si se las nombraran, ustedes oirían 
que hay una fuerza fuerte y una débil de esto, y aquello, y lo otro. Fuerza fuerte y fuerza 
débil: polarización.  
Ya les hemos contado que hay algo en el centro de su galaxia que aún está por descubrirse. 
Lo diré otra vez: si todo lo que conocen sobre energía tiene polarización, ¿por qué los físicos 
siguen diciendo que hay un punto-fuente en el centro de la galaxia con una sola polarización? 
Si la Física está en pares, ¿por qué el centro de su galaxia habría de ser singular? No lo es. 
Existe una energía polarizada de tira-y-empuja en el centro de la galaxia. Queridos, esto es 
común a todas las energías que ustedes conocen. Probablemente la más profunda sea la 
electricidad. Si la miran en su forma más elemental, es un más y un menos (N.T. positivo y 
negativo). Si la miran en su forma elegante, el tipo que ustedes usan todos los días, tiene 
que ver con la polarización de fases y les da una corriente que se divide de un lado para otro. 
¿Lo ven? Está polarizada. Incluso la base de lo que ustedes llaman energía nuclear es 
polarizada; para crearla ustedes tienen que producir fisión. La fisión es la división del átomo 
de uranio, lo que incluye los más y los menos. Todo está polarizado.  
Muy bien, aquí viene: ¿Qué pasa con la consciencia? ¿Es posible que la consciencia misma 
esté polarizada? Y les diré esto, queridos: así es. Entonces, ¿es posible que El Campo del 
que hablamos esté polarizado? Y sí, así es. Los ejemplos que se dieron hoy, no podrían 
suceder si no hubiera polarización; atracción. Las cosas se juntan por ciertas razones; no es 
un misterio. Como los imanes. Pero no es magnético; está polarizado de una manera 
diferente.  
Hablemos del amor. ¿Es una emoción, o una manera de ser? Podría decirse que es un 
estado pleno de ser que tiene la emoción en él.  ¡Y está muy polarizado! ¿Cuál es la inversa 
del amor? No es el odio, queridos; es el miedo. El miedo puede incluir odio, pero el miedo es 
una manera de ser. Déjenme darles un ejemplo de algo que ustedes tal vez ni siquiera 
conozcan. Ustedes deciden levantarse e ir al teatro. Van solos. Llegan y se sientan al lado 
de alguien a quien no conocen. Y sienten algo; no saben qué es, los hace sentir incómodos, 
de modo que se levantan y se cambian a otro lugar.  De modo que esto es otro tipo de 
polarización. Nunca dije esto antes: esa es la polarización de la salud. Su cuerpo equilibrado 
fue rechazado por el de alguien que no está equilibrado.  
La compasión tiene sus modos. ¿Hay algo atraído hacia la compasión, que demuestre su 
polarización en el planeta? Oh, una y otra vez los Maestros que caminaron por esta Tierra 
tuvieron seguidores, seguían a los Maestros; incluso los animales los seguían. Se sentaban 
durante horas a los pies de un gurú. Podían sentir la compasión que él irradiaba.  Queridos, 
el miedo no tenía atracción (se ríe), pero la compasión sí. Atrae a otras consciencias 
compasivas. ¿Tengo que decirles qué sucede cuando se enamoran? Y dos consciencias se 
atraen mutuamente como dos imanes. Hay una polarización profunda - ¡profunda! - en la 
consciencia.  
Quiero retornar al tema de salud, porque la conferencia trata de la sanación. Tiene que ver 
con descubrir conexiones profundas que han estado ocultas por largo tiempo, y restablecer 
esas conexiones, y tal vez establecer portales. "Kryon ¿de qué estás hablando?" Hace unas 
pocas horas les dije que la enfermedad realmente tiene energía. Y ahora les digo que tiene 
polarización. Quiero que le pregunten a un maestro acupunturista si la energía está 



polarizada. Él les revelará que los meridianos ciertamente lo están. Hay un yin y un yang. 
Existen polarizaciones incluso donde se colocan las agujas. Incluso algunas prácticas 
tradicionales consideran al cuerpo de este modo.  
Quiero que imaginen algo por un momento: están acostados en una camilla. Por encima hay 
un sanador muy profundo. El sanador sabe sobre la polarización, sabe cómo sentirla. Y 
cuando el sanador pasa la mano sobre ustedes, se detiene un momento, y sabe dónde 
colocar la sanación. El innato conoce al sanador; conoce al sanador.  De pronto allí hay una 
polaridad de inteligencia, porque la polaridad del sanador está sintiendo la enfermedad o del 
desequilibrio con su mano, como se atraerían dos imanes. Les diré: su cuerpo está lleno de 
señales, y ruega estar conectado. Anhela tener coherencia. Y la belleza de esto, queridos, 
es que el cuerpo coopera. Todo el cuerpo comprende lo que está pasando; conoce esto; no 
está apartado de esto, ¡ha estado esperando esto! Y de pronto ustedes se dan cuenta de 
que todo tiene que ver con la energía. Una energía que puede verse, diseñarse, sentirse, 
trabajar con ella. Y así es como comienza la sanación, cuando el cuerpo empieza a cooperar 
con lo que siempre ha tenido; cooperar con el sanador que comprende ese proceso. Se 
podría decir que un sanador no sana realmente; equilibra. Un equilibrio de energía que tiene 
polaridad y lo invita directamente al punto donde necesita que esté. ¡Eso es un sistema 
profundo!  Eso lo tienen todos ustedes; cada uno. Esto empieza a demostrarles que estas 
cosas no son tan esotéricas; detrás de ellas hay una ciencia, una ciencia que el mismo 
Creador puso allí. En esta energía, más información empieza a llegar de una manera que 
ustedes pueden entender y sentir. Y de eso se trata este día. Es por eso que todas estas 
personas están aquí exponiendo ante ustedes. Es por eso que yo estoy aquí.  
Queridos, ¡hay tanto aquí para ustedes! Otra vez les digo esto: ustedes no llegaron a este 
planeta para ser víctimas; llegaron aquí en magnificencia, para descubrir los secretos de la 
energía en sí mismos y para vivir juntos en paz, en conciencia y despertando a la unidad con 
el Creador y todas las cosas.  
Reflexionen sobre estas cosas.  
Y así es.  
Kryon  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
  
  
  
  
  
  
El Ángel Violeta - Kryon  
  
Canalización de Kryon por Lee Carroll  
Basilea, Suiza, 23 de septiembre de 2018  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
Y así llegamos al mensaje final del último día. He reservado este espacio para darles algo 
llamado parábola. Una parábola es una historia que tiene un significado más profundo, si 
eligen buscarlo.  
Esta parábola es sobre un ángel llamado Violeta. Digamos que Violeta era conocida como 
un ángel sanador. Era hermosa; era realmente un ángel del otro lado del velo, perfecta, su 
energía era tan grandiosa que apenas podían mirarla. Su rostro brillaba como el sol; 
hermoso. Y en esta parábola ella va a conocer algunos humanos. En esta parábola, en esta 
historia, los humanos podían visitar a los ángeles y los ángeles los ayudaban a encontrar la 
sanación que buscaban. Aclaremos esto: iban a beber el agua de sanación, y el trabajo de 



Violeta era llevarlos hacia el agua.  
Existen muchas clases de sanación, queridos; sanación del corazón, sanación del alma, 
sanación del cuerpo. Muchos que desean la paz, una sanación de la consciencia. Sanación 
del miedo. Y los humanos estaban detrás de la puerta, y Violeta iba a buscarlos de a uno por 
vez. ¡Hermoso! ¿Pueden creerlo?  Cualquiera fuera el humano detrás de la puerta, Violeta 
lo conducía directamente al agua que habían pedido. No podía haber nada mejor; los 
milagros eran posibles de inmediato.  
Ahora bien; existe una expresión que han usado muchas culturas por largo tiempo: "Puedes 
llevar a un caballo hasta el agua, pero no lo puedes hacer beber." Están por ver algo: es 
mucho, mucho más difícil con un humano que con un caballo. Verán: el humano tiene algo 
llamado intelecto, y percepción, e historia; pero veamos qué sucedió.  
Este bello ángel, Violeta, va a la puerta y busca al primer humano. El humano está muy 
excitado; imagínense, ¡un ángel! Y lo lleva al humano directamente al agua de sanación. 
Violeta está orgullosa y lleva al humano justo a donde está el agua; se detiene y la muestra 
al humano: "¡Esta es!" El humano abre los ojos, listo para la sanación, "¿Cuándo llegaremos 
al agua?" Y Violeta dice: "Esta es el agua". Y el humano dice, "No, no lo es, no es el lugar 
correcto para el agua." Y Violeta dice, sin discutir,  "Querido humano, esta es el agua que 
has pedido." El humano se frustra: "Yo conozco el lugar donde debe ocurrir esta sanación. 
Sé qué aspecto tiene, he tenido visiones, otra gente me lo dijo. ¿Dónde están los colores, 
dónde están las luces, dónde las estatuas? Se supone que haya una piscina donde debo 
entrar. ¿Dónde están las vestimentas? Este no es el lugar correcto." La sanación no ocurre, 
y el humano desaparece.  
La reacción de Violeta es la de cualquier ángel. Verán, los seres humanos tienen libre 
albedrío. Libre opción. No se puede dar libre albedrío a la humanidad y luego juzgar sus 
opciones. De modo que Violeta no juzga; acepta la decisión del humano.  
Violeta vuelve a la puerta a buscar al segundo humano. El humano está excitado: "Voy a ir 
al agua de sanación. Y con un gran ángel." Y Violeta conduce al humano hasta el agua. Y 
Violeta le dice al humano: "¿Estás cómodo con este lugar?" Y el humano dice "¡Oh, claro 
que sí! ¡Tú lo elegiste! Tú eres un ángel, debes saber dónde está." El ángel dice: "Aquí está" 
y el humano mira y dice "No puede ser. No es del color correcto." Y Violeta dice "¿De qué 
color esperabas que fuera?"  Y el humano: "Del color que yo sé que es sanador. Con toda 
esa información de toda esa gente espiritual, ¡yo sé de qué color se supone que sea! ¡Estoy 
tan desilusionado!" y el humano desaparece.  Ahora bien, Violeta hace lo que hacen los 
ángeles; no juzga, porque los humanos tienen libre albedrío.  
Violeta va a buscar al tercer humano. Este tercer humano está feliz y excitado al ser 
conducido hacia el agua. "Hoy tendré una gran sanación". Llegan al agua sanadora y Violeta 
dice: "¿Esto está bien?" El humano: "El lugar es perfecto; el color es bello. ¿Dónde está la 
copa? ¿Dónde está la copa? ¿Dónde está la copa? ¿Dónde está la copa?" Y Violeta dice: 
"No necesitas una copa. Derrámala sobre tu cuerpo, ¡siente la sanación que está allí para ti!" 
- "No. ¡Tiene que haber cierta copa! Yo sé qué aspecto tiene la copa, he leído sobre ello. 
Toda esa literatura; yo he investigado sobre esto, no puedes dejarme aquí sin darme la copa. 
Violeta, no creo que ni siquiera seas un ángel, ni siquiera sabes nada de la copa." Y el 
humano desaparece.  
Ahora Violeta hace lo que todos los ángeles: no hay juicio. Pero verán: al mismo tiempo que 
sucede esto,  lo que estos humanos no logran ver es que hay miles de otros ángeles, y miles 
de otros humanos sanando con esa agua. Ningún humano consigue ver al otro humano que 
está siendo sanado. Tiene que ser percibido y comprendido individualmente.  
Violeta regresa para buscar al cuarto humano. Este cuarto humano está excitado: "Voy a ser 
sanado. Imaginen, estar con un hermoso ángel violeta." Violeta lleva al humano hasta el 
agua. "¿Estamos en el lugar correcto?" "¡Oh, sí!"  "¿Qué tal está el color?" "¡Oh, está bueno!" 



"¿Estás listo para echarte esta agua sobre el cuerpo, y sentirla? ¿No necesitas una copa, 
no?"  Y el humano dice "¡No!" De modo que Violeta da un paso atrás y dice: "Humano, 
¡sánate! ¡Bebe de esta agua! Derrámala sobre tu cuerpo y verás lo que puede hacer." Y el 
humano dice: "Ahora no." Y Violeta dice: "¿Por qué no ahora? ¡Estás aquí, con el agua!" Y 
el humano dice: "Pensé que me traerías en el momento correcto. Tú eres un ángel; debieras 
saberlo. Debieras saber que los meridianos del cuerpo se alinean con Júpiter en la décimo-
octava dimensión con una aceituna (risas) Y ese es el momento en que puedo ser sanado. 
Ese es el tiempo en que pensé que me traerías aquí. Ni siquiera veo la aceituna." Y el 
humano desapareció.  
El ángel hizo lo que hacen los ángeles; no hay juicio. Y fue a buscar al quinto humano. El 
mismo escenario; el quinto humano pensaba que iba a ser sanado. El lugar estaba bien, el 
color era el correcto,   no necesitaba una copa, el momento era perfecto. Pero entonces 
cuestionó si el agua era real. "Violeta, esto no es agua verdadera. Yo sé cómo es el agua 
verdadera. Yo soy un ser humano, Violeta, tú nunca fuiste humana, yo sé cómo es el agua. 
Esta agua es extraña; no se parece a lo que soñé que sería el agua sanadora. Sabes, Violeta, 
he esperado largo tiempo para esto, y no me das lo que realmente parece agua. Violeta, creo 
que ni siquiera eres un verdadero ángel." Y el humano despareció.  
Daremos un descanso a Violeta. Ella ha terminado por un rato. Pero Violeta hizo lo que hacen 
todos los ángeles: no juzgan. Pero hay algo más que hacen todos los ángeles. Hay que mirar 
de cerca para verlo: la lágrima que corrió por las mejillas de Violeta, la quinta lágrima del día, 
triste por lo que los humanos se habían perdido, por sus presuposiciones, por lo que ellos 
habían esperado, por lo que les habían contado.  Quiero hacerles una pregunta: ¿Ustedes 
se han perdido el agua? Siempre ha estado allí. Y tal vez el ángel no es Violeta; tal vez es el 
Yo Superior dentro de ustedes. Les ha estado impulsando a ir a ese lugar donde aprenden 
sobre el agua.  
 ¿Cuánta objeción tienes en cuanto a lo que hay alrededor, lo que piensas que debe ser el 
aspecto del agua? Quiero llevarlo más lejos: ¿por qué llevas miedo hasta el agua? ¿No 
puedes sentir que esto es verdadero? ¿Cuántos de ustedes temen ser demasiado amados 
por Dios? Los humanos son así: han decidido en su mente cómo piensan que debería ser. 
Aquí va la invitación: para un bello ángel llamado tú, para ir a tu interior y obtener esa agua, 
sin ninguna suposición, sin ninguna percepción de lo que podría haber allí, sin importar por 
qué, o cómo, o la forma, o la copa, o el momento. Pero sí sabiendo que pasas por esa puerta 
con ese ángel y la sanación es tuya.  
Toma esta información; escúchala, experiméntala, y reflexiona sobre ella.  
Y así es.  
Kryon        Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffar  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  



  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
El Cambio y Tú - Kryon  
  
Canalización de Kryon por Lee Carroll  
Praga,  29 y 30 de septiembre de 2018  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
Y estamos en Praga. Es la primera vez que su lenguaje es oído conmigo (N.T. manera 
peculiar de decir que se lo oye en este idioma) y es importante. Es importante, para que 
ustedes puedan oír algunas cosas en su propia cultura, de modo que puedan sentir algunas 
cosas para sí mismos oyéndolas en su propio lenguaje.  
Hay muchas cosas que me gustaría decirles. Hoy, un poco más tarde, les contaré una historia 
que ya he contado antes - pero necesitan oírla en su idioma. Hay algunos elementos 
centrales de la verdad que necesitan oír en su idioma.  
Se trata de lo que está sucediendo. De lo que está sucediéndoles a ustedes, a aquellos que 
se llaman "checos"; para ustedes. Y es difícil incluso saber por dónde empezar, porque es 
tan grandioso. Ustedes no tienen idea, queridos, de cómo los ve Dios. Usan la palabra Dios, 
Espíritu, Fuente Creadora, lo que sea que quieran usar; yo hablo del Creador.  
Existe algo llamado el velo. Es lo que les impide ver quiénes son. Es algo que permite el 
ensayo de la energía en este planeta. Después hablaremos de esto. ¿Saben? cuando el 



ángel descendió y les dio libre albedrío, eso fue la historia de Adán y Eva. ¡Eso fue tan 
hermoso! Les dio libre albedrío. Y entonces de algún modo los humanos decidieron que el 
Creador les daba libre elección y luego los juzgaba por sus elecciones. Queridos, eso ni 
siquiera es lógico. Ustedes tienen un alma, ¿Qué piensan de eso? ¿Están de acuerdo en 
que tienen un alma? La mayoría de los humanos siente eso. Un 80% del planeta cree en la 
vida después de la muerte. Es como una intuición de que, dentro de ustedes, hay algo más, 
de que tal vez pertenecen a algo que es mucho mayor. ¿Qué sienten respecto al Creador? 
Este hermoso Creador los ama más que lo que ustedes aman a sus hijos. ¿La razón? Porque 
en su alma hay un pedazo del Creador. Dios en ustedes. Y vamos a hablar de eso esta 
noche. Hemos hablado de esto antes - pero no en su idioma. Quiero que oigan la 
magnificencia de esto.  
En este planeta había una profecía, y esa profecía es vieja. Mucho más vieja que lo que 
creen, y es mundial. La profecía la guardan los indígenas del planeta desde hace miles de 
años. Hasta 30.000 años atrás existió esta profecía, y la profecía tenía que ver con el tiempo 
y la consciencia, y es fácil encontrarla; tiene muchos nombres en muchos territorios. 
Encuentren la que se llamó profecía del águila y el cóndor.  Encuentren la que llamaron el 
despertar del puma. Encuentren la que se llama el movimiento de la kundalini y la serpiente 
emplumada. ¡En todas partes en el mundo! Y son antiguas, muy viejas. Y dicen lo mismo. Es 
casi como si la humanidad tuviera una profecía intuitiva para darles. Esto es muy anterior a 
sus escrituras, muy anterior a los profetas que ustedes pueden haber conocido. Es una 
profecía sobre ustedes. Dice esto: si la humanidad logra pasar lo que llaman precesión de 
los equinoccios, (eso es una fecha en el año 2012), si lo logra y sobrevive, empezará a recibir 
energía que cambiará la evolución humana. Cambiará tanto que ni siquiera se reconocerán 
a sí mismos.  Tanto, que ya nunca habrá guerra. Tanto, que la energía oscura y la 
consciencia oscura ya no podrán existir al mismo tiempo que ustedes. Queridos, esto es una 
profecía muy antigua. No proviene de Kryon; es de ustedes, proviene de sus ancestros.  
Ahora bien; déjenme señalar algo. Están en 2018; han superado ese punto de 2012 y, si 
todavía no lo han notado, las cosas han empezado a cambiar. Esto se llama El Cambio, y 
ciertas culturas les han dado calendarios que hablaban de esto. La más popular, la que 
ustedes reconocen, es la de los Mayas, pero hay otras. Queridos, los tibetanos también los 
tenían. Hay escritos tibetanos que dicen todas estas cosas. Esto proviene de humanos que  
tenían visión interna (N.T. insight), intuición, y les entregaron una profecía: si lograban 
superar el 2012, las cosas empezarían a cambiar. Y algo de lo que no hablamos muy seguido 
es de aquellos que más puede que cambien, y esos son las almas antiguas. ¿Cómo se define 
un alma antigua? Un alma antigua es la que tenido miles de vidas en este planeta, incluso 
puede que haya estado aquí en el inicio, en un lugar llamado Lemuria, donde se dio la 
enseñanza central. Almas que, en algún nivel, saben que son antiguas. En este momento 
tengo aquí un auditorio lleno de ellas. Algunos me preguntan: "¿Cómo saber? ¿Cómo sé si 
soy un alma antigua, Kryon?" Simplemente lo sabes, querido. ¿No es obvio? La sabiduría 
que llevas desde el pasado.  
También hemos dado información sobre las culturas y las diferencias entre ellas. Y ahora les 
diré algo que no he mencionado por un tiempo: hay algunas culturas que sufren más que 
otras; parece que la historia no fuera bondadosa con ellas, y pasan por muchos sufrimientos. 
Y el alma antigua que pasa por todo eso es sabia, porque le da una idea de lo que realmente 
es la luz. Es casi como que tienen que ver la oscuridad antes de poder entender lo que es 
realmente la verdad y la luz. Y entonces, el alma antigua tiene discernimiento y reconoce la 
verdad, ¿lo ven? La verdad prevalece.  
No hace mucho tiempo estuve con un grupo que se llaman húngaros y les hablé sobre la 
región, que no era Hungría, antes de que se le pusiera nombres, antes de que se redibujaran 
las fronteras, cuando las familias eran simplemente familias en una región. Ustedes tienen 



esto en común con ellos. Los que están en esta región tienen tendencia a reencarnar una y 
otra vez en la misma región. Esto es común a ciertas partes del planeta, en preparación para 
esta misma época, porque eso produce mucha sabiduría, proveniente de mucha experiencia.  
Les daré una información: los que en este planeta han pasado por más (N.T. experiencias, 
se supone) serán los que despertarán primero, porque verán la luz, verán el sentido de estas 
cosas de que hablo. Sentirán que la energía se vuelve más ligera;  saben cómo se siente la 
paz, saben qué aspecto tienen las cosas inapropiadas. Saben cómo se siente el sufrimiento, 
y no hay nadie más sabio en el planeta que los que son de esta región. Son ustedes, y los 
húngaros, y los países a su alrededor, que tuvieron tanto. Están en su akash, queridos, está 
aquí, y las profecías les están hablando a ustedes. En este planeta hay un despertar en 
marcha, y ustedes lo sienten.  
Es muy común en ustedes sentir que la historia se repetirá - porque siempre lo ha hecho. Y 
ahora, de pronto, no es así; ¿lo notaron? ¿lo notaron? ¿Vieron las diferencias en esta ciudad 
durante la última década? Es un lugar al que la gente quiere venir. Ustedes creen que ellos 
vienen por los edificios viejos, ¿eh? (se ríe). ¿Qué tal si ellos se encuentran en una sede de 
sabiduría, donde el modelo es que la verdad prevalezca? ¿Qué tal si ellos quieren venir para 
sentir la sensación de una cultura que despierta? Porque eso es lo que está sucediendo. Así 
de profundos son ustedes.  Y solo les estoy dando una parte de la historia; esta noche quiero 
darles el resto. Hermosa. Y dice esto: ustedes no nacieron aquí como víctimas; no están aquí 
para sufrir, y algunos de ustedes recién están despertando a esto. Nacieron magníficos en 
este planeta. Quiero hablarles más sobre eso, darles la historia de su alma. Más tarde, esta 
noche.  
Hay un entorno en este salón, y me refiero a un entorno esotérico, y están invitados a sentirlo. 
Y la gente va a preguntar, "¿Quién es ese entorno?" Cambia de una reunión a otra,  pero 
hoy son sus ancestros, y algunos de ustedes lo saben y lo sienten. Imaginen si pudieran traer 
aquí a sus abuelos, los que han pasado por tantas cosas, y pudieran mostrarles la República 
Checa de hoy; los cambios, el despertar, la paz, el turismo. Eso se traduce como los que 
sienten algo y quieren estar aquí. Queridos, ¡es más que su puente! (se ríe) ¿Por qué 
querrían venir aquí millones de personas?  Algo está pasando: la gente se  
siente mejor cuando vienen aquí. Y eso se debe a ustedes. Sus abuelos no lo podrían creer. 
Y están aquí; los ancestros de la región están aquí. Si ustedes me preguntan qué les están 
diciendo ellos, están diciendo "¡Felicitaciones!" Porque están sucediendo cosas que ustedes 
nunca creyeron que sucederían; las cosas inapropiadas empiezan a verse y ustedes son los 
que las están limpiando.  
No se equivoquen con este mensaje. Hay muchos seres humanos que están comprometidos 
en la vieja energía y quieren que todo siga igual. Pero cuando lo hacen se ponen en 
evidencia, ¿no? Porque cuando la cultura está despertando, despertando a la integridad, a 
la luz, a la paz, los que quieren hacerla retroceder realmente se están mostrando, ¿no? 
Ustedes los pueden ver claramente, así como pueden ver a los que están cambiando las 
cosas.  
Todo cambia. Las finanzas, la política, las asociaciones. Están llegando cosas nuevas, nueva 
sabiduría. ¿Y quién sería mejor para traerlas que los que han sufrido tanto, akáshicamente, 
y están sentados ahora ante mí? ¡Esto es profundo! El entorno lo ve, lo sabe, y yo también. 
¡Yo también! Si han oído mensajes de Kryon antes, reconocerán este. ¡Tanto amor por 
ustedes! Por lo que han atravesado, por lo que atraviesan y por lo que van a hacer. Provendrá 
de esta región. Húngaros, ¿están escuchando? Porque lo mismo va para ustedes. Lo mismo 
para los otros países que solían ser sus aliados, antes de que hubiera fronteras como hay 
hoy.  
Ya era hora para que yo viniera aquí y estuviera en el escenario y les dijera quiénes son 
ustedes. Y no terminé aún, porque más tarde quiero avanzar y darles información que deben 



oír sobre quiénes son realmente. Pero por ahora es suficiente. ¡Qué privilegio es para mí oir 
esto en su idioma y para ustedes oírlo en su idioma! Es la mejor noticia en el planeta; justo 
aquí: Ustedes son profundamente amados.  
Y así es.  
Kryon  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
El Alma Merecedora - Kryon  
  
Canalización de Kryon por Lee Carroll  
Praga, 29 y 30 de septiembre de 2018  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
Quiero dedicar un momento solo para que ustedes sientan lo que está sucediendo aquí. Hay 
una coherencia de consciencia en este lugar, ustedes se sientan aquí todo el día, y la 
intención de su permanencia empieza a verse allí. ¿Cuál es su intención para estar en el 
salón?    
Tal vez aquí haya algo para ti. Tal vez incluso reconozcas alguna energía. Hay mucho para 
darte, que puedas oír en tu idioma. Quiero darte un mensaje que he dado muchas veces, 
pero tiene más impacto si lo doy en tu idioma. Lo recordarás más, tal vez incluso lo creas, y 
creer es la clave. Yo puedo darte un mensaje, pero a menos que lo creas, no hay razón para 
estar aquí. ¿Quién eres tú, realmente? ¿El humano sentado frente a mí, o la bella alma? 
Realmente no sabes quién eres. Además, la historia te ha tratado mal; en realidad impacta 
sobre tu akash. En un momento entenderás qué quiero decir.  
Oh, queridos, me gustaría llevarlos en un viaje. ¿Qué edad creen que tienen? No quiero decir 
como humanos; me refiero a la edad de su alma. Para que entiendan plenamente lo que les 
voy a decir ahora, tengo un pedido. Por solo un momento quiero que descarten todo lo que 
les han dicho aun aquellos que ustedes aman y en quienes confían. Ellos les dieron lo mejor 
que conocían; pero hay mucho más. Aquí hay una nueva energía; la nueva energía 
realmente empieza a despertar la verdad. Cuando se dice "la verdad prevalece", ¿qué quiere 



decir realmente? Una de las cosas es que ustedes la reconocen. No es solo que prevalece; 
es que se convierte en algo que reconocen. Quiero que olviden todo lo que les han dicho, 
solo por un breve tiempo.  
¿Qué edad tienes? El "tú" al que le hablo, es tu alma. Algunos preguntan "¿Cómo es, cuando 
no estoy aquí en forma humana?" No lo creerían. No es lineal, queridos. No se relaciona con 
nada que ustedes conozcan. Son amor puro; son parte del Creador, ¡son parte de Dios! 
Algunos dicen, "Bueno, no entiendo cómo puede ser eso. ¿Cómo puedo ser parte de algo 
tan grande?" ¡Hay tanto que ustedes no saben! Y que no entienden. Hasta sus científicos 
empiezan a darse cuenta que incluso ustedes y sus cuerpos son multidimensionales. Quiero 
darles un ejemplo de algo: cuando mil millones de personas oran a Dios al mismo tiempo, 
ustedes no lo cuestionan. No se retuercen las manos por la cuestión lógica, diciendo "¿Cómo 
puede ser? (se ríe) ¿Cómo puede Dios oír todo eso y encontrarle algún sentido?"  Porque 
los atributos de Dios son así. Y cuando ustedes no están aquí, son parte de eso. ¿Cómo 
puedo explicarles eso? ¿Alguna vez les dijeron eso? Que su alma es eterna, y no  digo que 
lo es en una sola dirección: siempre ha sido y siempre será. Eso es quiénes son ustedes.  
Algún día todos ustedes tomarán su último aliento aquí, y su alma regresará, y luego volverá, 
como siempre lo hizo, solo que esta vez vuelve en una nueva energía y empieza a recordar 
la sabiduría del alma antigua.  Es un sistema; es hermoso; es magnífico. Eso es quienes 
ustedes son. Ustedes no tienen una sola vida en este planeta.  ¡Han estado aquí tantas veces 
antes! Está oculto para ustedes; se supone que así sea. No funcionaría realmente si real y 
verdaderamente lo entendieran todo. Porque han de entender que el ensayo es una prueba 
de libre albedrío y energía. Pero miren dónde están: han superado ese marcador del 2012 y 
ahora, de pronto las cosas empiezan a cambiar.  
Permítanme retroceder. Ustedes existían antes que el Universo; observaron cómo se creaba; 
vieron formarse las galaxias, vieron cómo se formaba su sol, cómo se formaba la Tierra. 
Hasta llegó el momento para que tú entraras, alma. Lo diré otra vez: la historia que  
ustedes tienen de la creación en realidad es verdadera, pero es una metáfora. En oposición 
a lo que les han contado, el Jardín del Edén no es un jardín; es la Tierra, es la hermosa 
Tierra. Otra palabra para ella es Gaia. Y lo que dicen sus profecías es que vino un ángel y 
se presentó ante los humanos y los cambió para siempre. Les dio el conocimiento de la luz 
y la oscuridad, cambió su ADN, y esa forma angélica no vino de donde ustedes pensaban 
que vino, pero ciertamente era sagrado, y cambió a la humanidad. Esa es la escritura. Eso 
es lo que sucedió. Queridos, a ustedes les dieron libre albedrío, y entonces sus almas 
empezaron a entrar en la forma humana.  
Libre albedrío significa que ustedes pueden llevar esto a donde quieran. Pueden ir a la alta 
energía o a la baja energía y no se juzga a dónde la llevan. Nuevamente diré esto; quiero 
que usen la lógica espiritual; Dios no les da libre albedrío y luego los juzga por sus elecciones. 
No funciona así. Ustedes son amados a cada paso.  
Queridos, ustedes han "humanizado" a Dios; de alguna manera han convertido al Creador 
del Universo en un mal padre. Tienen al amor más grande que se haya conocido, juzgándolos 
y mandando a ustedes y sus hijos a una muerte de tortura y conservándolos allí. Han 
colocado su propia   mitología humana y su energía oscura sobre el Creador. ¡No es así 
como funciona! (en un susurro) No funciona así. Ustedes son amados para siempre. 
Escúchenme: son magníficos, ahora mismo, sentados en esas sillas. Y a muchos de ustedes 
les dijeron que nacieron sucios en esta Tierra y que no importaba quiénes fueran, no podían 
llegar a Dios. ¡Eso vino de los humanos! ¡No del centro del Amor! ¿No pueden verlo? Son 
magníficos, no importa qué hayan hecho, no importa qué les hayan dicho que hicieron, no 
importa quiénes creen que son. Pueden erguirse ¡y saber que son magníficos! Cuando su 
alma regresó y entró al cuerpo en que están ahora, ¡los ángeles alrededor de la cama de su 
madre celebraban! ¡Celebraban! ¡Estás aquí, como ser humano magnífico! Uno que incluso 



podría pasar por El Cambio.  
¿Por qué es que muchas almas antiguas no creen esto? Si les pregunto ¿Cómo está tu 
autoestima? ustedes contestan, "Bueno, no creemos que esté tan grande". Es un sesgo; es 
lo que les han contado; no es verdad, ¡no es verdad! Ustedes llevan la luz del mundo, y la 
llevan debido a las cargas que han soportado, y son vistas por Dios como merecedoras y 
hermosas. ¡Esta es la verdad! ¡Esta verdad prevalecerá! Y eso es lo que quiero contarles; la 
historia de su alma es tan bella, es tan compleja.  
¿Sabían que su alma existe en diversos lugares? Ahora bien, nunca les dijeron eso tampoco. 
¿Alguna vez oyeron mencionar algo llamado el Yo Superior? Es una descripción de ustedes, 
su consciencia, pero en un nivel más elevado, tal vez en un nivel sagrado. Ahora bien, 
¿dónde estaría eso? ¿Existe en su cuerpo? Así es. Cuando ustedes empiezan a preguntarle 
a la vida dónde, eso no computa en un paradigma multidimensional. No hay un "lugar" del 
cielo. Es multidimensional. ¿Dónde está Dios? Dios está en cada uno de los átomos de la 
existencia. El amor de Dios está dentro de ustedes; muy poderoso. Muy amoroso, muy 
preparado para tomarlos de la mano y mostrarles cuán merecedores son. ¿Les dijeron eso? 
¿Alguien se lo dijo? ¡Qué especiales! ¡Cuán merecedores!  
Algunos dicen, "Bueno, pero tiene que haber un castigo" (se ríe). "Tiene que haber un juicio. 
¡Tiene que haberlo!" Y nosotros decimos: qué humano de tu parte. No tiene por qué haberlo. 
Eso es lo que hacen los humanos. La humanidad ha hecho esto por muy largo tiempo. Creo 
que los que más lo hicieron fueron los griegos. Ellos hicieron disfuncionales a sus dioses (se 
ríe). ¿Lo ven? Es todo lo que los humanos hacen. Pueden entenderlo. Ya dije esto antes; 
ustedes necesitan oírlo en su idioma. Les contaré la historia otra vez. Me encanta contar 
historias, he contado esta en todos los idiomas.  
Madre, ¿recuerdas cómo fue mirar a los ojos a tu recién nacido por primera vez? 
¿Recuerdas? ¿Existe algún amor más grande que ese? Tal vez te pusieron al bebé sobre tu  
pecho, y cuando el niño pudo abrir los ojos y mirarte por primera vez, ¿recuerdas eso? Ahora 
quiero que tomes un momento; ese es probablemente uno de los mayores amores del ser 
humano.  
Quiero preguntarte si esto te suena correcto. Entonces lo que la madre hace es decir 
"Bienvenido a la Tierra. Más te vale ser un buen bebé, porque si no lo eres, creo que te 
torturaré. Pero no en esta vida; te torturaré para siempre, ¡irás a lo profundo del infierno, 
pequeño, si no haces lo que se te dice!" ¿Acaso tú harías eso, madre? La respuesta es no.  
Quiero decirte algo: el amor de Dios es infinito; tampoco haría eso, porque eres parte de 
Dios; Dios sabe tu nombre en luz; eres magnífico, no se te juzga por tus decisiones. Es difícil 
de creer. ¿Alguna vez te dijeron eso?  
Que la verdad prevalezca hoy. Quiero que escuches, porque esto es verdad. ¡Eres muy 
merecedor ante los ojos de Dios! Sentarte en la silla, escuchar esto y sentirlo. Eres tan 
merecedor, que puedes sanar aquellas cosas con que viniste y crees que no se pueden 
sanar. Puedes irte de este lugar diferente de como llegaste. Muchos de ustedes están ahora 
mismo en una situación que desearían cambiar. Queridos, pueden estar en paz con estas 
cosas y eventualmente cambiar la situación. Y la razón por la que digo esto es que ustedes 
son poderosos, magníficos, y lo merecen.  
Esta es tu herencia, alma antigua. No el sufrir. No eres una víctima del mundo. No hay un 
"padre" listo para enviarte a algún mal lugar. Es lo opuesto, ¡es al revés! Si empiezas a 
entender estas cosas,  entenderás que puedes tomar la mano del ángel que está contigo 
todo el tiempo, llamado tu Yo Superior, y levantarte por ti mismo. Eso es lo que aprenderán 
las almas antiguas aquí, en esta tierra. Van a arreglar esa cuestión de la autoestima y 
empezarán a reconocer cuán valiosas son para la humanidad. ¡Han vivido tantas cosas! Su 
akash; ¿quién mejor para guiar a la siguiente generación?  
¿Han notado que sus hijos son distintos? Abuelos y abuelas presentes: ¿han notado que sus 



nietos son diferentes? Son un poco más sabios, porque representan una nueva encarnación 
de almas que están despertando. ¡Ya ha comenzado! Pero ustedes no necesitan esperar a 
nacer otra vez; pueden darse cuenta de estas cosas incluso allí sentados, sí o no.  ¿Esto les 
suena correcto o no? ¿O les gustaría quedarse con la otra historia? Que tan pronto tuvieron 
libre albedrío se los juzgó por ejercerlo. Y había un árbol, y una manzana, y una serpiente 
parlante. Y a raíz de aquello, ustedes no valen nada. ¿Esto suena a Dios o suena como 
mitología inventada por el hombre? Les estoy diciendo la verdad. Que en este momento la 
verdad prevalezca. ¿Estoy en lo correcto o no?  
Quiero que sientan el amor que Dios tiene por ustedes. Con un hermoso día como este, 
ustedes vienen y se sientan durante horas en un salón oscuro, para poder oír algo que tal 
vez necesitaban oír. Que este día sea diferente. El primer día del resto de su vida, cuando 
empiezan a pensar en lo que he dicho.  
Ustedes son magníficos, y no permitan que nadie les diga lo contrario.  El amor de Dios es 
puro, hermoso, y para siempre. Y ustedes son parte de él. Esta es la historia de ustedes, ¡es 
la historia de su alma! Y mucho después que la Tierra se haya ido, ustedes serán - ustedes 
serán - aún amados por Dios. ¡Hermoso! Y verdadero.  
Y así es.  
Kryon  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
  
  
  
  
  
Asociación - Kryon  
  
Canalización de Kryon por Lee Carroll  
Praga,  29 y 30 de septiembre de 2018  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
Algunos han preguntado: "¿Cuáles son las emociones de Dios?" Es difícil contestar, porque 
ustedes simplemente lo comparan con el humano. En realidad no hay emociones de Dios. 
Empieza con lo que ustedes llamarían amor puro. Podrían decir que es la única emoción, si 
hubiera una emoción. Y no es una emoción, es simplemente que así es. No hay otra cosa; 
es puro. Pero hay algo que viene con él, que podrían decir que se parece al amor; parte de 
eso podría ser el aprecio, la gratitud, la benevolencia, estas son palabras que todos ustedes 
entienden, pero todas son parte de la palabra maestra amor. De modo que podrían decir, 
incluso al estar yo aquí, que el sentimiento del otro lado del velo que impregna este salón es 
el aprecio. En este lugar hay un entendimiento, para los de su cultura que oirán esto, que 
empieza a cambiar todas las cosas.  
Ha comenzado el despertar de las almas antiguas, y empezó mucho antes de que yo viniera. 
Solo lo estoy informando. Ayer les conté sobre lo grandioso de los checos. Les conté sobre 
esa alma que tienen: es pura, es bella, es realmente un espejo de Dios. Les pedí que 
descartaran la idea de no ser merecedores y, si entendieron algo de eso, ahora están en el 
lugar de la próxima información. Este mensaje no va a ser largo; en cambio será profundo.  
¿Cuál es el próximo paso? Cuando hablamos de despertar, ¿a qué están despertando? ¿Hay 
aquí, en algún lugar, un mensaje práctico para los de esta cultura? ¿O es simplemente una 
invitación a sentirse bien? (se ríe). Oh, ustedes tienen trabajo para hacer. Y voy a hablarles 
de eso, solo brevemente.  
Es muy de humanos describir a Dios como intocable. Es muy de humanos decir "Yo soy nada 
y Dios es todo." Pero un  alma antigua sabe más. La gloria de Dios está dentro de ustedes 



porque son parte del Creador. Ayer les dijimos que con Dios en su interior hay una gran 
diferencia en quién creen que son. De modo que en el pasado se les ha enseñado que tienen 
que arrodillarse y suplicar a Dios por cualquier cosa buena. Ahora bien; si creyeron esa 
información de ayer, y tienen una parte del Creador dentro de sí, ¿tiene sentido que oren a 
sí mismos y supliquen a sí mismos? El paradigma es distinto, porque ustedes son magníficos, 
capacitados, poderosos. El próximo paso, como podrán comprender, es la asociación. La 
asociación es ustedes empezando a identificar a Dios dentro de sí mismos, para ustedes. 
Empezar a entender que las cosas por las que solían orar son cosas que ustedes pueden 
crear, pero parte de esa creación tiene que ver con entrenar su consciencia. Déjenme 
preguntarles: ¿Qué esperan, en su vida de cada día?  ¿Qué esperan, realmente? ¿Salen del 
salón y dicen,  "Bueno, espero que las cosas mejoren para mí."? O tal vez aún peor, dicen: 
"Bueno, ese fue un lindo mensaje pero ya sabemos que esto nunca mejorará".  
Ahora quiero que sigan este razonamiento: si cada uno de ustedes es parte del Creador, eso 
significa que tienen palabras y consciencias que crean cosas. Quiero que empiecen a pensar 
en lo que dicen; ustedes crean cosas. ¿Prestaron atención ayer, cuando vieron lo que hizo 
la compasión global, con lo que ustedes llaman "echar los dados", y en lugar de números al 
azar recibieron números coherentes? En todo el mundo, los dados mostraron un mismo 
número en un momento del tiempo. Eso es porque la compasión es algo que viene 
directamente desde el otro lado del velo a través de ustedes. ¿Se dieron cuenta de que están 
usando su Yo Superior cuando aman incondicionalmente, cuando tienen compasión 
incondicional? Ahora sigan la lógica: hablan y dicen "Las cosas simplemente no van a 
mejorar"; entraron en el menú del restaurante de la vida e hicieron su pedido. ¡Así de 
poderosos son!  Si eso es lo que dijeron, eso es lo que verán. ¿Lo entienden? Este es un  
principio de la metafísica que ha estado aquí siempre. Si hablan de benevolencia y de una 
expectativa de benevolencia, eso que tenían por medio de su Yo Superior la creará. Ustedes 
crean su propia suerte - y no es suerte. Ese es el próximo paso. Y eso se convierte en una 
asociación entre la consciencia humana y la consciencia divina. Está dentro de ustedes. 
¿Qué puedo decir en resumen? Tengan cuidado con lo que piden en este restaurante de la 
vida en que viven. Sus pensamientos mismos son conocidos por lo que los rodea, llamado 
su Yo Superior. Existen funciones en su cuerpo, llamadas el Innato, que están escuchando 
qué esperan ustedes. Escuchan para ver cuánto tiempo creen ustedes que vivirán, o si creen 
que la Tierra es buena o mala, o si comprenden el poder que tienen o no. Incluso existe una 
ciencia llamada epigenética que ha probado que su estructura celular escucha a su 
consciencia. Ustedes no están formados por su entorno en absoluto; la ciencia empieza a 
ver algo diferente. Su cuerpo empieza a escuchar lo que piensan; son muy poderosos. 
¿Saben? Es difícil cambiar un paradigma muy rápidamente, y así vamos al próximo paso de 
este mensaje.  
Quiero dirigirme a todos los que son sanadores, lectores, chamanes, canalizadores, en este 
salón o los que estén escuchando y son parte de esta cultura. Yo sé quién está aquí. Es hora 
para despertar. Las cosas que les sucedieron en el pasado no les sucederán ahora. No 
escondan más su luz - yo sé quiénes son - todavía tienen miedo del pasado. Quiero que 
suelten esa carga ahora mismo. Ustedes pueden marcar una diferencia. Hay algunos en su 
cultura que acudirán a ustedes y dirán "¿Cómo supero este pensamiento? Y hay algunos en 
este salón - (susurra) yo sé quién está aquí - algunos en este salón que tienen la respuesta 
cultural. Eso es sanar. Eso es tomar una persona que no puede dar el próximo paso y hacer 
que dé ese paso siguiente. Es crítico: aquellos de ustedes que tienen estos talentos para 
despertar y usarlos ahora. Ya sé lo que están pensando: "Bueno, no estoy seguro realmente. 
No sé que hacer luego; yo sé que puedo  hacer cosas por las personas pero, ¿sabes? en 
esta cultura no está bien visto" (se ríe). Oh, estás equivocado; esta cultura está despertando, 
y lo verás. Tienes mucho para ofrecer.  



Yo soy Kryon. Tengo un mensaje. Vengo con mi socio, me siento en el escenario, y luego 
me voy por dos años o más. ¡No se aferren a mí! ¿Oyeron esto? Porque esto de que les 
hablo es suyo, esta es su herencia, es el poder increíble del checo que despierta. Están todos 
aquí; todos los que escriben libros, y realizan los procesos, y hacen las sanaciones, ¡muchos 
están en el salón! Y es por eso que vinieron: para ver qué tenía yo para decirles. Y ahora lo 
oyeron.  
Habrá algunos que oirán este mensaje en su idioma y sabrán que estoy hablándoles 
directamente a ellos. Este es el próximo paso; hagan de esto algo práctico; comprendan que 
su consciencia puede cambiar su cultura. Puede cambiar el próximo presidente, si lo desean. 
Puede cambiar la economía, si lo desean. Porque es la consciencia lo que elige a los líderes. 
Vivir más tiempo. Con menos dramas, y un mejor panorama cada día, si esperan 
benevolencia todo el tiempo. Esta no es la forma en que se le ha enseñado a esta cultura, 
pero esto es lo que el alma antigua sabe que ha de esperar. ¿Y qué les dije sobre sus almas 
antiguas? Permitan que prevalezca la sabiduría y sabrán que estoy en lo correcto. Permitan 
que las cargas que dicen que ustedes no pueden hacer algo,  les sean levantadas. Es 
hermoso; es magnífico.  
Esto es un cambio mayor. Y está pasando aquí. Muchos de ustedes acaban de recibir el 
mensaje que vinieron a buscar. Lamento haber esperado al segundo día (se ríe) pero esto 
es lo que vinieron a buscar. Están habilitados para avanzar; no esperen la resistencia que 
han tenido en el pasado. Ustedes son los que pueden sanar, cambiar, canalizar, leer; los 
chamanes de este día, para mostrar que ustedes son magníficos, todos ustedes. Y pueden 
empezar a ser prácticos con ese socio llamado Yo Superior.  
Es un buen mensaje, ¿verdad? Lo interesante es que es verdadero. Van a empezar a verlo. 
Entonces cuando yo regrese y ocupe la silla, tal vez de nuevo aquí, podrán contarme las 
historias de lo que les ha pasado, los milagros que sucedieron en sus vidas porque 
entendieron la idea de las afirmaciones, de decir cosas benévolas, colocando su pedido en 
el restaurante de la vida.  
Y es por eso que los amamos. Nunca hubo un tiempo mejor que este para que ustedes oigan 
este mensaje. Felicitaciones.  
Y así es.  
Kryon  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  



  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
Contigo para Siempre - Kryon  
  
Canalización de Kryon por Lee Carroll  
Praga,  29 y 30 de septiembre de 2018  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
Este no es un mensaje de despedida; sucede que es el último de este día. Eso es todo. 
Dentro de cada uno de ustedes, incorporada, está la multidimensionalidad. Esto es lo que 
quiero decir: toda su vida han vivido en unas pocas dimensiones con las que están muy 
familiarizados; específicamente, cuatro de ellas: altura, ancho, profundidad y tiempo. Y eso 
es el centro de todo lo que hacen. Los físicos les dirán que dentro de cada átomo, que 
también está en su biología, hay muchas dimensionalidades. En la última cuenta, hasta 27; 
algunos científicos han identificado tal vez 11 o 12. Pero esas 11 o 12 tienen sombras de 
otras dimensiones (se ríe) y ustedes solo conocen cuatro. ¿Qué contienen realmente las 
otras?  Están dentro de ustedes, pero no las están usando. ¿O sí?  
¿Cuál es la dimensionalidad del amor? ¿Es de 4? Y la respuesta es no. El amor tiene su 
propia dimensión; está siempre allí, siempre parte de ustedes, pero a veces se oculta. ¡Es 
muy poderoso! Y cambia tanto las vidas, que algunos le temen. Miedo. ¿Es posible que se 
tema a la luz? Y la respuesta es sí; y es común a toda la humanidad. No es cultural; proviene 
de tener miedo a lo que no comprenden.  
Esta mañana mi socio les contó sobre su experiencia conmigo. Cuando él dio permiso para 
sentarse en la silla abrió el potencial de otra dimensión, una que él nunca experimentó. Él 
sabía lo que era el amor, el amor humano. Tenía hijos; sabía cómo era eso. Oh, pero él 
nunca había sentido el amor de Dios, no realmente. Sustituye a cualquier cosa que hayan 
sentido alguna vez, y eso es lo que le dimos, un poquito. Cuando se sentó en la silla, sintió 
algo, y lo único que pudo hacer fue llorar. Es casi como darse cuenta de pronto de lo que te 
has perdido (se ríe). ¡De pronto te das cuenta de una verdad gigante que está realmente allí! 
Y fue parte de ti todo el tiempo.  Sin embargo los humanos le temen.  
El miedo es una cosa interesante. ¿Saben cuál es la definición del miedo? Verdaderamente 
es la ausencia de luz. Es la misma definición que damos para la oscuridad. La ausencia de 



luz. Hemos dado este ejemplo, esta metáfora, muchas veces, pero nunca en su idioma. Si 
juntan cierta cantidad de gente en un lugar oscuro, no pueden realmente ver gran cosa  unos 
de otros. Puede que vean la persona a su lado, a izquierda o derecha, podrían llamarlo el 
grupo seguro, se conocen entre sí. Pero saben que hay otros que no pueden ver, por allí 
cerca. Entonces empiezan a tenerles miedo, porque no saben qué podrían hacer. Algunos 
pueden querer lo que ustedes tienen, y entonces empiezan a competir por los recursos, 
porque realmente no saben quiénes son ellos. Así es como la humanidad ha sobrevivido 
durante años. Digamos que de pronto en este lugar oscuro una persona enciende un fósforo. 
Ahora bien, un fósforo no tiene una gran luz, pero si está muy oscuro esa pequeña lucecita 
alcanza para mucho. Y de pronto muchos pueden ver. Pueden ver a los otros grupos, 
borrosamente, pero pueden verlos allí, y ya no tienen tanto miedo, ¿verdad?  
Ahora bien, en este punto del tiempo ustedes hacen la pregunta: ¿La gente está mirando la 
luz que fue generada, o están mirando al que sostiene el fósforo? La respuesta es que no 
tienen ni idea de quién encendió el fósforo. Todo lo que ven es la luz. Alguien más decide 
hacer lo mismo. Les gusta este efecto, este fósforo. Entonces ahora hay dos encendidos. Y 
la luz parece ser exponencial; se vuelve más brillante. ¿Quién es el que sostiene el fósforo? 
No lo saben; todo lo que ven es la luz. Y a través del tiempo muchos tienen fósforos y ustedes 
empiezan a conocer a la otra gente, y se dan cuenta de que ellos son como ustedes. Ellos 
también tienen miedo. Cuanto más luz existe, menos miedo. Acabo de darles la historia del 
futuro. ¿Cómo se puede tener historia del futuro? (se ríe). Queridos, porque yo  
ya he visto esto antes. Algunos de ustedes están encendiendo ese fósforo en lugares que 
antes eran oscuros, y están cambiando su cultura, la humanidad, el mismo planeta. Y quiero 
decirles algo: nadie sabe quiénes son ustedes. Solo ven la luz. ¿De qué tienen miedo? 
¿Temen que los vean? No los verán; solo ven la luz. Esto es una metáfora por una 
consciencia más elevada. Es una metáfora por lo que ustedes harían por otras personas, 
cómo tratan a los demás, cómo tratan el miedo. ¿De qué tienen miedo? El miedo detiene a 
la luz. El miedo detiene al amor. ¿Sabían eso? Entonces, la pregunta del día es esta: ¿cuánto 
amor pueden recibir? ¿Realmente tienen miedo del amor de Dios? ¿Qué tienen para perder?  
Algunos van a decir, "Bueno, Kryon, hay cosas que tú dices con las que mi iglesia no está 
de acuerdo." Queridos, la iglesia también evolucionará. Lo hará. No estamos aquí para 
arrancarle la fe a nadie. Llegará un día en que vean al Maestro de Amor de modo muy 
diferente de como lo ven ahora (se ríe). Y él será tan grandioso, hermoso, amoroso, como 
ha sido siempre. Y ustedes verán la realidad del Maestro del Amor que vino como ser humano 
y les mostró lo que ustedes podían hacer. ¡Eso es hermoso! Y llegará un día en que la iglesia 
estará de acuerdo, y les enseñará lo que él dijo y lo que él enseñó. Cuando él caminó por 
este planeta las flores parecían crecer a sus pies, los animales se sentían atraídos a él, las 
sanaciones eran parte de su vida cotidiana. Y él podía cambiar la física, y eso, queridos, es 
el ADN funcionando a un 85%. ¡Y ese es el designio! ¡Hermoso! Tal vez esto es un poco 
diferente de lo que ustedes creían que yo diría. A ustedes les han enseñado muchas cosas 
que disminuyen la belleza de Dios, y humanizan sistemas que no son para humanizar.  
Este no es un mensaje de despedida. Nos sentamos frente a un auditorio en Italia y les dimos 
información que necesitaban oír, sobre la familia que es el alma. Puede que algunos de 
ustedes la hayan leído, pero no la han sentido, no como pueden sentirla aquí. ¿Qué está 
sucediendo en este salón? ¿Sienten que la energía tal vez lo ilumina un poquito? Tal vez es 
hora de que la pesadez que ustedes tienen se levante un poco. Tal vez una luz aparezca en 
su vida, una esperanza donde no la había.  
Oh, pero hay más. Ustedes tienen mucha ayuda. ¿Qué les enseñaron acerca de "ser 
espirituales"? Tienen que buscarlo solos; hay escaleras que subir, hay que sufrir para ganar 
el favor de Dios. Y queridos, todo eso lo inventaron los hombres. Ustedes ya tienen el favor 
de Dios, y no necesitan estar solos en este viaje.  



Algunos oirán los mensajes y dirán, "Bueno, me gusta lo que dice Kryon, pero suena como 
que es mucho trabajo (se ríe), tengo que cambiar el paradigma de mi pensamiento, tengo 
que ignorar lo que me habían dicho, tengo que ir en contra de mis amigos, de lo que ellos 
creen, un poco demasiado para mí," eso dirán.  
¿De qué tienes realmente miedo? ¿Tienes miedo de la paz? ¿Tienes miedo de vivir una vida 
larga sin dramas? Algunos sí temen. ¿Qué pasa si les digo que no necesitan hacer esto 
solos? Oh, no estoy hablando de la ayuda que recibirán desde el otro lado del velo, eso es 
Dios. Me estoy refiriendo a aquellos a tu alrededor que nunca se fueron. Los que nunca se 
fueron. Queridos, hay otro sistema. Espero que no hayan oído esto, porque cambiará sus 
vidas. Ustedes tienen un alma multidimensional, y es eterna. Entonces, ¿por qué piensan 
que es singular, como si estuviera en una caja? ¿Se dan cuenta de que eso es una idea 
humana? Llámenla "el alma en una caja". Está en su cuerpo. Y luego ustedes mueren y está 
del otro lado del velo por un rato. Luego regresa y entra en un cuerpo, vive una vida humana, 
va al otro lado del velo, alma en una caja, eso es muy cuatridimensional de su parte, ¿no? 
El alma puede estar en todas partes. ¿Recuerdan? Es una parte de Dios. ¿Recuerdan cómo 
Dios puede escuchar mil millones de oraciones a la vez? ¿Eso les dice un poquito de lo que 
tal vez, tal vez, su alma puede hacer?  
Aquí va la información que debieran saber: ahora mismo, mientras se sientan en las sillas, 
sus almas están en muchos lugares. Tal vez no les guste eso, pero así es. ¿Por qué no 
toman la parte más elevada? Su Yo Superior. ¿Dónde está su Yo Superior?  Dirán "Bueno, 
no estoy seguro en realidad. Está en algún lugar más alto" (se ríe) ¿Estarían de acuerdo en 
que una parte de su alma está probablemente del otro lado del velo? Es la parte más elevada, 
la parte divina. También vive en ustedes.  Vaya, está en dos lugares al mismo tiempo. ¿Eso 
les molesta? Ahora empiezan a entender un poquito más. No es un alma en una caja en 
absoluto. La caja en que está su alma se llama Universo.  
Aquí va lo que quiero decirles. Ustedes tienen un acuerdo, y es un acuerdo de amor. No es 
solo biología, es un acuerdo en el amor. Es un acuerdo multidimensional y muchos no lo 
saben. ¿No estás listo para examinarlo? ¿Nadie realmente te contó al respecto, es 
demasiado magnífico? Este es el acuerdo. Cuando tú mueres, parte de tu alma permanece 
en el planeta con aquellos que amas. Se funde con el alma de ellos. "Kryon, ¿cómo puede 
ser que eso suceda? ¿Cómo puede haber una fusión de almas? La multidimensionalidad no 
es algo que ustedes conozcan. No intenten calcularlo y entenderlo. Solo entiendan la 
magnificencia de lo que les estoy diciendo. Parte de ella permanece con sus hijos. Parte de 
ella va a aquellos que aman, y no están biológicamente relacionados con ustedes. Sus 
mejores amigos, sus parejas. Y cuando atraviesan el velo una parte de su alma se queda 
con todos ellos.  
¿Y qué significa eso para ustedes? Quiero que lo comprendan: cada uno de los que ustedes 
amaron y perdieron ha colocado una parte de su alma con ustedes en este mismo momento. 
Madres, padres, hermanos, abuelos. Y para algunos de ustedes que necesitan oir esto ahora 
mismo: los hijos que han perdido todavía están aquí. ¿No pueden sentirlo? Cuando a veces 
están solos en la noche y tienen pensamientos sobre aquellos que han perdido, no es solo 
ustedes en su tristeza. El duelo eventualmente se disipa, lo que permanece es hermoso; más 
que solo el recuerdo. Algunos de ustedes pueden oir sus voces, ¡algunos hasta olerlos! Es 
casi como parte de su biología, como si ellos estuvieran todavía aquí - porque lo están.  
Ustedes no están pasando solos por esta evolución: sus ancestros están aquí, aquellos que 
ustedes amaron y perdieron son parte de su alma, es casi como un grupo que los alienta, ya 
les dijimos esto. La primera vez que canalizamos les dijimos esto: ustedes nunca están solos; 
eso es lo que significa. Les dijimos esto: adelante, métanse en el ropero, cierren la puerta, 
apaguen la luz. Simulen que están solos. No lo están. No pueden; ellos están todos allí. Así 
como ustedes estarán para sus hijos.  



Quiero darles algún consejo, ya que esto nunca lo compartí con ustedes. En una vieja 
energía, esto es información avanzada. Lo del alma en una caja, eso es fácil de entender, 
pero no esto. Quiero que empiecen a decirle esto a sus hijos "Algún día, cuando yo ya no 
esté aquí, no se preocupen, porque estaré siempre con ustedes. Les daré señales durante 
el sueño, para que lo sepan. Permitan que su intuición me encuentre; yo estaré allí, parte de 
ustedes." Luego pueden hablarles de la primera ley de termodinámica (se ríe) según la cual 
no se puede destruir la energía, pero se la puede cambiar. Y en esa dimensión que es el 
amor, está lleno de esto tan hermoso. Quiero que lo sientan. Que su propia experiencia valide 
esto para ustedes - a menos que tengan miedo. ¿Y por qué habrían de tenerlo? Es verdad; 
ellos no se han ido, porque el alma no puede morir. Y el alma no es de una sola dimensión; 
está en todas partes.  
Entonces, ¿quién es el entorno aquí y ahora? ¿Quién les gustaría? Tal vez sean los 
ancestros que vivieron aquí antes que ustedes. Tal vez los que pasaron por las guerras y 
sufrieron tanto, están todos aquí, mirando a este grupo y escuchando esto. Y si ustedes  
pudieran sentirlos justo ahora, son un grupo que los alienta y aplaude, diciendo "Enciende el 
fósforo. ¡Enciende el fósforo! Y mira cómo las cosas cambian".  
Este no es un mensaje de despedida. Verán, eso que es Kryon siempre está allí; no está 
ligado a una silla con un hombre. Es parte de una serie de ayuda angélica que quiere 
impulsarlos hacia la luz y tener una coherencia aquí que ustedes no olvidarán. Nunca lo 
olvidarán. Nunca lo olvidarán.  
Y así es.  
Kryon       Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  



  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
Atributos del País Cátaro - Kryon  
Canalización de Kryon por Lee Carroll  
Francia (País Cátaro) 2 y 3 de octubre de 2018  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
De modo que nos encontramos en el sur de Francia, con un grupo que desea visitar la región 
y sentir lo que pueden sentir. Incluso hay carteles en las rutas, "Bienvenido al País Cátaro"; 
existe un entendimiento de que la región es especial. La tratan de manera especial incluso 
los que viven aquí, como una tierra de clase diferente de otros lugares aun en su propio país.  
Deseo hablar de esto, específicamente a quienes están aquí reunidos conmigo. ¿Creen en 
el alma? Y si es así, ¿qué es? Y si creen que tienen una, ¿es parte de su biología, o está 
apartada de su biología? Y la respuesta universal es que parte de ella pertenece a Dios. Y 
Dios es lo que ustedes consideren que es, la Fuente Creadora de todas las cosas. De modo 
que cada uno de ustedes viene equipado con la capacidad de sentir cosas o de ver cosas 
más allá de 4 dimensiones.  
Permítanme resumir eso de otro modo. Sin importar qué piensen, cada ser humano en este 
salón tiene la capacidad de sentir cosas más allá de lo que espera. Los hemos llevado a 
muchos lugares de este planeta, pero les hemos hablado de otros también. Hay lugares 
especiales que la gente visita y siente cosas. A veces están conectados con lo que sucedió 
allí.  Hemos canalizado en Fátima. ¿Alguna vez se preguntaron por qué ocurrieron allí los 
milagros? ¿Había allí alguna energía especial que permitiera que una niña pequeña viera 
cosas que nadie más veía, y luego reunir a quienes la rodeaban, para que ellos pudieran 
verlas también?  
A veces los lugares están relacionados con la geología. Tal vez ustedes no saben esto, pero 
en este país, Lourdes es un lugar de sanación famoso, y sin embargo no tiene nada que ver 
con ningún humano en absoluto. Tiene que ver con el agua que brota del suelo. Esa es una 
tierra de tipo especial. Ustedes están en un área especial, la llamaré una región, donde 
sucedieron cosas que no suceden normalmente, debido a la conexión del alma.  
¿Por qué estaban aquí los cátaros? Y si los echaron de aquí, ¿por qué regresaron a la 
región? ¿Creen ustedes que fue simplemente porque era su hogar? Era su hogar, donde 
habían sucedido cosas horribles; ¿por qué habían de regresar? Y lo hicieron. Y ¿por qué 
cuando el último cátaro dijo lo que dijo, por qué señaló al suelo y dijo "Volveré"? Quiso decir 
"aquí".  A veces, queridos, el esoterismo de la tierra es tan especial que permite al alma del 
ser humano ver por las grietas entre las dimensiones.  
Hemos llevado a algunos de ustedes a Irlanda, donde es común ver a la gente pequeña, e 
incluso el gobierno concuerda en que están allí. Es una región donde las rejillas del planeta 
se intersecan de tal modo que permiten un espacio para ver por las grietas de la 
dimensionalidad. Pero no es solo el ver. Es el corazón. Algunos van a ciertos lugares donde 



no ha sucedido nada en absoluto, y sin embargo caen de rodillas y celebran estar allí. Y no 
se debe a un profeta, o a un Papa, sino porque sienten la tierra y lo que fluye a través de 
ellos y de su alma y del Creador.  
Ustedes encontrarán muy interesante que algunos de los Maestros más sagrados que han 
tenido en la Tierra buscaron áreas como esta. Y ellos caminaban por allí, sabiendo que los 
sentimientos alimentarían a las personas a su alrededor. Habría un intelectualismo aparente  
(se ríe)  por el día en que se los llamó intelectuales, pero eso no es correcto. Aunque ellos 
sabían leer y escribir, lo intelectual es que ellos estaban examinando al Creador dentro de 
sí.  Y siempre eso los llevó a una conclusión: cuanto más cercano a la tierra puedo estar, 
más cercano a Dios. Sin un profeta, sin un símbolo siquiera, o un líder ordenador, los cátaros 
eran cercanos a la tierra. Creían en la unidad. Queridos, ya hemos visto esto antes, y es  
reverenciado entre los humanos, y no se lo comprende fácilmente. Y la historia les mostrará 
que fueron perseguidos y luego eliminados.  
El Cambio del planeta en la precesión de los equinoccios empieza a crear algo diferente. La 
libertad de pensamiento ahora será celebrada y no perseguida. Podrían incluso pensar en 
los cátaros como los adelantados, o los que han introducido el Cambio. En esta región, cada 
uno de los que están aquí sentados tiene la capacidad de sentir algo. Algunos podrán decir, 
"Bueno, a mí no me pasa." "Yo no siento cosas habitualmente". Les diré algo: "Eso se debe 
a que no quieren" (se ríe). El equipo que tienen es el alma, como tienen todos los demás, 
que les permite sentir la tierra. No la tragedia de la historia, no la tristeza por el sufrimiento, 
sino la belleza de la revelación de lo que está aquí. Esta es la región a la que los hemos 
traído, por esta razón. Aliento a quienes siguen este tour a dejar de lado sus expectativas, 
cosas que tal vez trajeron desde su hogar, o ideas de lo que pensaron que iba a ocurrir, y 
sean una hoja en blanco de amor y compasión, para que puedan realmente sentir la tierra, 
el área,  la región. Y la razón por la que digo esto es que puede cambiarlos para siempre. 
Una vez que ustedes se conectan de un modo especial en estas áreas, nunca lo olvidan. Y 
les permite conectarse con áreas que nunca pensaron que podrían.  
Es algo hermoso para ustedes, queridos, pensar que podrían estar en una de esas regiones 
especiales de la Tierra donde la dimensionalidad no es lo que ustedes creen. Y el crecimiento 
espiritual vendrá a ustedes, vendrá la intuición. En su cuerpo tienen algo llamado Innato, que 
es una porción inteligente de su alma espiritual, que trabaja con su biología, y que les dirá 
¿No lo sientes? ¿No lo sientes? Aunque ustedes piensen que está centrado aquí, en este 
castillo, no es así. Está en la región. Porque este es el país cátaro.  
Y así es.  
Kryon  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  



  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
El Descubrimiento - Kryon  
  
Canalización de Kryon por Lee Carroll  
Francia (País Cátaro) 2 y 3 de octubre de 2018  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
Para quienes escuchan más tarde, esto es aún el sur de Francia, y este es el segundo 
mensaje. Estamos en un lugar sagrado, queridos. Es historia, pero oh, hay más.  
 Entonces, para que ustedes puedan entender plenamente este mensaje, deseo darlo 
lentamente y deseo repasar lo que les dije ayer. Porque el mensaje de hoy es más acelerado, 
más avanzado que el de ayer. Ustedes están preparados para esto, porque han estado en 
el país cátaro durante más de un día completo. Es importante que se asienten, que estén 
aquí por un tiempo, para aclimatarse a lo que ayer les conté.  
Queridos, ustedes están en una región que es diferente de  otras regiones comunes del 
planeta, y les hemos dicho que hay diversos tipos de estas regiones en el mundo. Lo que las 
hace especiales es una alineación de Gaia. Una alineación que les permite realmente sentir 
energía que yo llamaría entre dimensiones.  
Ahora nos detenemos aquí mismo, y tenemos que discutir sobre la energía, porque estamos 
por entrar en un área que no es en absoluto lineal. Si eres un pensador intelectual lineal, esto 
se detiene aquí; no va a tener sentido para ti.  
Para que yo pueda explicar más sobre esto, queridos, les doy el ejemplo del amor. Si alguien 
que adoran los mira a los ojos y dice dulcemente "Te amo", todavía hay intelectuales que 
absorben eso verbalmente y dicen intelectualmente "¿Qué quisiste decir con eso?" No 
sienten; en cambio, analizan. Y queridos, no se puede analizar el amor; es imposible.  
Otra cosa es la intuición. Si trataran de analizar la intuición, les sería imposible. Les hemos 
dicho que la intuición es parte de una energía muy escurridiza, no es de una sinapsis 
cerebral, no es realmente pensada; la intuición sería algo que participa de eso en ustedes 
que es sagrado. Se empieza a aliar con el Yo Superior, el alma; es una parte de ustedes que 
va más allá de la biología lineal. Si ustedes están instalados en lo que es luz y oscuridad, 
correcto y equivocado, y la medición o juicio de cada uno, eso es lineal. Y ninguna de estas 
cosas, queridos, llegan siquiera a tocar el rostro de Dios, que es compasión, y amor, y es 
puro, y no tiene linealidad, ni reglas; solo la belleza de cuánto hay en ustedes de la 
magnificencia de Dios.  
Y entonces comenzamos desde allí. De modo que los seres humanos que viven en esta 
región o en otras regiones muy similares empiezan a sentir interiormente, intuitivamente, algo 
que es diferente. Hablemos un poco de qué podría ser eso. Les daré una palabra: quienes 
viven en estas regiones, a través de la historia, tienen la intuición de lo que yo llamaré 
"descubrimiento". El descubrimiento no es una búsqueda intelectual del alma; es una 
realización amorosa, compasiva, de la unicidad de Dios. Y ese es el descubrimiento de 
muchos en estas tierras, y suele ir a menudo - o siempre - contra lo que se enseña en esos 
días. Los llevaré a algo, como ejemplo.  Hemos canalizado en un lugar que era una capilla, 



llamada Rosslyn. En ese lugar los invitamos a sentir las cosas ocultas, los secretos que hay 
allí. Y los secretos solo son secretos para quienes (se ríe) piensan linealmente.  
Imaginen por un momento que son constructores, viviendo en una región como esta, toda su 
vida. Imaginen que tal vez como albañiles que construyen en piedra, tuvieran un 
descubrimiento, un descubrimiento interior, de qué es realmente su alma. Y digamos que 
uno de los mayores descubrimientos en regiones como esta, y como la de la Capilla Rosslyn, 
fuera la alianza con la Tierra. Esto es uno de los primeros descubrimientos intuitivos que 
hacen los humanos al empezar a despertar a su espiritualidad: la alineación con Gaia. La 
idea de que la Tierra es una con ustedes, y de que hay un sistema y es un  
sistema hermoso, y que se necesitan una y otro, espiritualmente. ¡Espiritualmente! Hay 
algunos que saben esto, que abrazan a un árbol, y aman al océano y a los lagos, y es una 
experiencia espiritual. Tiene que serlo; es parte de ustedes. Eso es un despertar, es un 
descubrimiento. Y no lo encontrarán en las iglesias en ninguna parte. En ninguna parte.  
Sin embargo, todos los indígenas del planeta lo saben, y lo han experimentado. Entonces 
digamos que ustedes son albañiles que construyen en piedra y conocen esto, que tienen ese 
conocimiento que va mucho más allá de las doctrinas y se encuentran con que tienen que 
construir una estructura para una doctrina.  
¿Alguna vez oyeron mencionar al hombre verde? Ahora bien, el hombre verde es un símbolo 
de Gaia. Algunos incluso dirán que es un símbolo de la creación. Pero no se equivoquen: no 
es parte de la doctrina de la iglesia. Por lo tanto, el hombre verde se vuelve un símbolo que 
dice "Gaia está relacionada espiritualmente contigo, aun cuando no encontrarás eso en 
ninguna parte de la doctrina." Y así, en la Capilla ustedes buscan al hombre verde. Y los 
albañiles eran libres para poner eso alrededor de la Capilla, porque ellos no estaban 
comprometidos con la doctrina; eran simplemente albañiles con piedra.  
Esto fue el comienzo de toda una idea de que se convertirían en un grupo que conocerían la 
unicidad y los secretos y verdades metafísicas de un verdadero Dios amoroso. Y esto solía 
causar fricción con la doctrina de esos días, que era sumamente lineal, y tenía más que ver 
con oscuridad y luz, y a veces con juicio y horror, que con el amor, la compasión y la belleza. 
Acabo de darles uno de los secretos que está en todo Rosslyn. Porque muchos otros, 
incluyendo la numerología, señalaron secretos ocultos dentro de la estructura que era lineal 
y provenía de la iglesia. Eso es lo que también está aquí, pero de otros modos, porque ahora 
está expresado de muchas maneras ocultas que tal vez estén más allá de lo que ustedes 
podrían esperar.  
¿Cuál es la verdad oculta? Que existe una unidad con este planeta, y más. ¡Y más! 
Detengámonos por un momento a mirar con más profundidad en lo cátaro. Si consideran 
quiénes eran ellos, les diré que eran pensadores sagrados muy avanzados. Quiero que 
estudien, por un momento, el hecho de que ellos tenían muy poca estructura: no había una 
jerarquía; no había una persona a la que recurrir. No había un símbolo de su ser, y sin 
embargo todos tienen un símbolo. Es como una etiqueta por la cual se pueden identificar. Y 
sin embargo ellos no lo tenían. Esto es un pensamiento avanzado sobre la unicidad de Dios. 
Tanto como la unicidad de Dios, la alineación con el planeta, con las artes, con la belleza de 
la música, y luego más.  
Si ustedes tuvieran que rastrear de dónde los cátaros obtuvieron tal vez algunas ideas, ellos 
estaban inclinados hacia lo que ustedes llaman cristianos gnósticos. El apóstol Santiago no 
estaba de acuerdo con casi ninguno de los otros que recorrieron el planeta con Cristo. Y a él 
se lo conoció, junto con Juan, por presentar a Cristo bajo una luz diferente. Y él dijo esto: 
que Cristo había venido como ser humano para ser ejemplo de lo que la humanidad podía 
hacer, para mostrar el amor que la humanidad puede tener. Ya dije esto antes: donde 
caminaba el Maestro del Amor crecían las flores, los animales lo seguían, la alineación con 
Gaia era tan obvia, tan completa; y el sanaba mientras caminaba, y amaba. Los humanos 



venían y se sentaban a sus pies porque podían sentir intuitivamente la energía de la que 
hablamos. Podían sentir entre dimensiones el amor que derramaba este hombre. Y Santiago 
dijo: "Este es el ejemplo para mí" Y en alguna medida, para los cátaros este fue su modelo; 
no su muerte, o su presunta muerte, o lo que siguió después con las reglas de creer en esa 
muerte. Él era un ejemplo para todos.  
Les mostraré cuán avanzados y místicos eran los cátaros, mucho más allá de lo que incluso 
se piensa hoy.  Ellos conocían y percibían el alma. Los cátaros sabían del Yo Superior, la 
conexión con el otro lado del velo que era constante, que no necesitaba un intérprete, y ellos  
podían ver el rostro de Dios simplemente yendo a ese lugar en meditación, canto y amor, y 
tener una conexión instantánea, tal cual ustedes creen hoy. Pero más aún, ellos creían en la 
ascensión del alma, no en el juicio. Y ellos creían, como muchos de ustedes que escuchan, 
que en el último momento de su vida su alma va a un estado ascendido y regresa al Hogar, 
a lo que es la misma Fuente Creadora. Pero en su creencia había una idea mística de que 
el alma realmente se transformaría en un ángel. Eso es muy hermoso, y de algunas maneras, 
muy correcto. Ellos también tomaron un poco de esto a partir de Elías, que vio y mostró lo 
que es una ascensión, cuando un hombre se convierte en lo que es Luz. Esto es el misticismo 
de los cátaros. No es un misterio, no es algo inusual, sino muy avanzado y muy correcto.  
Y así lo que ustedes encuentran son secretos ocultos, ideas que señalan esto, y cosas 
escondidas aquí que son demasiado grandes para mencionarlas. Aquí hay cosas hermosas, 
más que lo que ustedes saben. Los invito a sentir la sacralidad del descubrimiento que 
también puede ser suyo.  
Que el día comience.  
Y así es.  
Kryon  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  



  
  
  
  
  
  
El Futuro - Kryon  
  
Canalización de Kryon por Lee Carroll  
Francia (País Cátaro) 2 y 3 de octubre de 2018  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
Dediquemos un momento a mirar las cosas de modo diferente; de eso se trata este mensaje. 
Lo que les daré ahora ya se lo comuniqué antes, pero no en esta energía; estamos todavía 
en el sur de Francia, en una región llamada País Cátaro. Es el tercer mensaje que damos 
aquí.  
¿Qué creen ustedes que va a pasar con este planeta, queridos? ¿Alguna vez pensaron para 
sí "Dónde estaremos dentro de mil años"? ¿Alguna vez han estado preocupados, quizás, por 
sus hijos? ¿Qué les dice su cultura, de donde sea que vienen? ¿Qué tienen para decir sus 
líderes espirituales sobre el futuro del planeta?  
Casi seis años atrás hubo un grupo de personas, muy cerca de donde están ustedes. Mil 
personas se reunieron al pie de la montaña que pueden ver si abren los ojos. Mil personas. 
La fecha fue el 21 de diciembre de 2012, y estaban allí debido a una profecía de la vieja 
energía, dada total y completamente fuera de contexto, y con miedo. Déjenme decirles por 
qué se juntaron mil personas justo aquí donde están ustedes. Porque les habían dicho que 
en el año 2012, el 21 de diciembre, la Tierra llegaría a su fin, y que el único lugar que se 
salvaría sería este. En  todos los lugares del planeta, de alguna manera, habría destrucción 
total excepto aquí. De modo que se reunieron y esperaron, aparentemente seguros ante lo 
que ocurriría en la Tierra, sin entender la belleza de la verdadera profecía. Sin entender que 
no pasaría nada que pudieran ver. Y esperaron, y esperaron, y esperaron un poco más. Y 
cuando quedó claro que la profecía no era verdadera, porque no había destrucción, se 
fueron.  
Si los entrevistaran y preguntaran "¿Qué piensas? ¿Cómo fue eso para ti? ¿Por qué estabas 
allí, realmente?" (se ríe). De modo que otra vez más empiezo a hablar de lo grandioso que 
nunca les han enseñado, la majestad de la verdad que empieza a prevalecer. Queridos, 
ustedes viven en un sesgo de la vieja energía de tener miedo del Creador. ¿Tiene sentido 
para ustedes que el Creador de este planeta, que les dio los profetas del amor, que les 
mostraron la luz, que les dieron tantos indicios sobre la verdad de su alma, que este Creador 
los eliminara completamente, que los exterminara? En todas partes excepto aquí, por 
supuesto. Empieza a parecer un cuento para niños que muchos creen.  
Y sin embargo, queridos, déjenme contarles la historia que se le da a gran parte de la 
humanidad en todo el planeta. Es así: nacen en este planeta como víctimas, no tienen 
ninguna opción al respecto, y de alguna manera, por alguna razón, nacen sucios. Y tienen 
que vivir su vida en esta suciedad de la existencia, y para no estar sucios deben seguir las 
reglas de un Creador amoroso que los eliminará al final de su vida, si no se comportan bien. 
De modo que tienen cuidado. Y durante su vida tienen que atravesar una guerra, las 
Cruzadas, lo que es oscuro y puede atraparlos en cualquier momento, en cualquier curva, a 
través del mal que ustedes no entienden y que tienen que eludir en la oscuridad. Esto es lo 
que les dicen: sean cuidadosos porque podrían no sobrevivir. Sean cuidadosos y sean 
buenos  aun si lo hacen, porque con su último aliento el Creador los enviará al infierno. Esta 
es la historia que les han contado durante edades, sobre el Dios amoroso que creó a los 



seres humanos a su propia imagen. Piensen en esto.  
El Creador los creó a imagen de Dios. ¿Cuál es esa imagen? ¿Qué quiere decir esa 
escritura? ¿Qué significa eso? ¿Dios tiene aspecto humano?  La respuesta es no. La imagen 
de Dios es el amor y la compasión del Creador que se impregna en su alma cuando nacen. 
Más que la imagen de Dios. Y cómo eso llegó a ser la historia que acabo de  
contarles, es algo asombroso. Parece que los humanos fueron al nivel más bajo posible, 
tomaron la belleza de Dios y la convirtieron en algo perverso, que los iba a atrapar si no eran 
cuidadosos.  
Y en eso hay muchas realidades que podrían ver, de cuán horrible es eso. ¡Mil personas! 
Esperando algo así, sin entender que la profecía real era justamente lo opuesto. Y les daré 
otra vez más la profecía real; deben oír esto, lo haré otra vez más. La razón para que Kryon 
esté aquí, es para existir en la ventana de 36 años de la precesión de los equinoccios, que 
está centrada en 2012. Los antiguos de este planeta vieron en los cielos la evidencia del 
bamboleo de la Tierra, y muchos de ellos, intuitivamente, dieron exactamente la misma 
profecía de lo que sucedería si ustedes lograban pasar del 2012. Una humanidad que parecía 
ir de una guerra a otra, todavía tenía una oportunidad de iniciar un despertar de la 
consciencia. Una consciencia que permitiera que se vieran unos a otros con más integridad; 
tal vez una consciencia que viera al alma, una consciencia que despertara a la paz. Una 
evolución que pudiera tener lugar en este planeta. De eso se trataba la profecía: si lograban 
superar el 2012, eso es lo que iba a pasar.  
La humanidad terminaría con las guerras; empezaría a unir las cosas; a respetarse más unos 
a otros. Queridos, quiero que observen sus noticias, porque eso es lo que está sucediendo. 
No es por accidente que sucede ahora; estamos en una energía en la que ustedes pueden 
percibir entre dimensiones, y estas verdades se vuelven autoevidentes.  
Los pensadores elevados que piensan sobre su alma, sobre por qué están aquí, y sobre el 
Creador que los hizo. Los cátaros estaban muy adelantados para su época; ellos percibían 
lo que yo estoy diciendo, tal vez de una manera primitiva, pero elegante. El último cátaro dijo 
que eso regresaría, la creencia del catarismo que es tal vez la creencia en la elegancia del 
alma, regresaría en 700 años y, queridos, eso es ahora mismo.  
La profecía de los antiguos tal vez hizo eco en las últimas palabras del cátaro; eso es 
importante y nos trae a la pregunta: ¿Por qué están aquí?  ¿Están tratando de percibir esta 
hermosa verdad de que el futuro del planeta realmente ha cambiado? Les daré una 
declaración que ya he dado antes. En todas las escrituras a las que ustedes se aferran, en 
todos aquellos que tal vez han dado profecías fuera de las escrituras, y a los que ustedes se 
aferran, ninguno de ellos profetizó el día de hoy. En cambio, profetizaron un Armagedón, una 
guerra terminal, les dieron información del horror, algunos les dijeron que sería en el año 
2000 y otros dijeron que en 2012.  
Mil personas se reunieron aquí. Si hubieran decidido alguna vez preguntar por las profecías 
mayas, hubieran sabido lo que real y verdaderamente estaba sucediendo; que la humanidad 
iba a cambiar tanto, que hasta el tiempo mismo cambiaría. Y que el calendario de los antiguos 
debía romperse, porque la consciencia del humanismo empezaría a cambiar tanto que en el 
futuro ni siquiera la reconocerían.  
Les dije esto, y lo diré otra vez: llegará un tiempo en que los historiadores lineales mirarán 
hacia atrás y dirán: todo lo que antecede a 2012 lo llamaremos Edades de la Barbarie. Miren 
lo que sucedió aquí; eso fue una edad de barbarie. La competencia era entre la luz y la 
oscuridad, no entre sistemas de creencia. Luz y oscuridad. Y ustedes podrían decir, "Bueno, 
aquí ganó la oscuridad" (se ríe). ¿De veras? ¿Por qué todavía se llama país cátaro? ¿Por 
qué es que vendrán por millones y sentirán esto y oirán la historia de un pequeño grupo de 
personas? Es porque la luz prevalece, como lo ha hecho y lo hará. Ustedes están trabajando 
con los tiempos que vendrán, donde la lucha será entre el pensamiento de la nueva 



consciencia y de la vieja. Lo verán muchas veces; comienza ahora; lo verán en su política, 
lo verán en su economía, esperarán mayor integridad, y esto será a escala mundial. Y los 
que permanezcan en una vieja energía de codicia y falta de integridad se verán 
inmediatamente como lo que son. Y créanme: no sobrevivirán. No en la luz. No en el país 
cátaro.  
Quiero recordarles dónde están sentados, queridos, ahora mismo durante este mensaje. 
Quiero recordarles que la luz ha perdurado aquí, que el recuerdo del honrar al alma ha 
perdurado aquí, con el grupo que vio a Jesús de manera diferente que otros, incluso en el 
hecho de creer en la reencarnación. Lo que vieron es la luz del alma. Y la creencia 
relacionada con los cátaros crecerá en su comprensión de lo que sucedió. Esto es un regreso 
en 2012 a una consciencia más elevada. Es la razón de estar sentados aquí y estudiando 
esto.  
Mil personas; tal vez hoy ya saben, y sin embargo algunos se irán a su casa y seguirán 
esperando el desastre final, debido a lo que se les dijo, en lugar de lo que sienten. Que la 
humanidad empiece a sentir entre dimensiones y descarte aquello que no muestre su 
magnificencia. Descarten el miedo que pueda surgir en su interior por algo que les dijeron, 
en lugar de otra cosa que ustedes saben intuitivamente que es diferente. ¡Eso es lo que los 
trajo aquí!  
El mundo empieza a mostrar las pautas; las cosas ocultas que son sagradas empezarán a 
quedar expuestas. Los sistemas por venir, que ayudarán a su consciencia; las conexiones 
que comienzan. Estén atentos a estas cosas, porque todas están frente a ustedes. Queridos, 
con libre albedrío, ustedes pueden guiar lo que suceda en adelante, hacia la integridad y la 
paz, en lugar de lo que les dijeron que podía suceder aquí.  
Ese es el mensaje de Kryon. Ese es el mensaje que muchos están recibiendo intuitivamente 
en todo el planeta. Esa es la verdad. Capten esta energía por un momento; siéntanla para sí 
mismos.  
Y así es.  
Kryon  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  



  
  
  
  
El Alma Antigua que Regresa - Kryon  
  
Canalización de Kryon por Lee Carroll  
Francia (País Cátaro) 2 y 3 de octubre de 2018  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
Estamos en un lugar hermoso, en el sur de Francia; brilla el sol. Esta es el cuarto mensaje 
proveniente de lo que se conoce como el País Cátaro, y este mensaje es el último para este 
grupo.  
Habrá un mensaje más, no lo llamaremos el quinto mensaje, porque habrá personas de esta 
región que vendrán pronto a un seminario. Este mensaje es el último para este grupo. Quiero 
que este sea personal para ustedes, de modo que si estás entre los que escuchan esto más 
tarde puede que no se relacione tanto contigo como con quienes se sientan en el césped en 
este parque público frente a mí.  
El auto-examen es algo que tienen en común la mayoría de ustedes. A veces en estas 
maravillosas excursiones por la historia tenemos asistentes que solo quieren la historia. Yo 
sé quiénes son ustedes, porque Dios lo sabe; de la más hermosa manera yo sé quiénes son 
ustedes.  
Hemos hablado de percibir las grietas entre dimensiones. Es nuestra manera de decir que el 
auto-examen en esta región puede allegarles información que no necesariamente tendrían 
en otras regiones. Y los que se sientan ahora frente a mí son los que querían estar aquí, no 
solo por la historia, sino por los misterios. Y los misterios son estos: si fueran a examinar su 
alma, preguntarían "¿Cuál es mi conexión con los cátaros? ¿Cuál es mi conexión con un 
lugar del planeta donde tuvo lugar el despertar, que fue muy adelantado para su tiempo? 
Mucho antes. Donde la percepción del alma fue común en este grupo. El grupo de los 
cátaros, y ahora ustedes. ¿Se les ha ocurrido acaso que el planeta puede estar pasando por 
algo similar a lo que sienten aquí? ¿Será posible que la humanidad empiece a percibir algo 
más profundo que su contacto con una iglesia o una organización? ¿Que esas cosas pueden 
permanecer, pero que el ser humano individual empiece a percibir una conexión que está 
entre las dimensiones? Conexiones con el alma.  
¿Qué piensan acerca del alma? Ahora bien, para que estén sentados aquí como parte de 
este grupo y estén frente a mí, la mayoría de ustedes ha hecho alguna introspección - palabra 
que significa examen de uno mismo. Y empieza por la psicología: ¿por qué me siento como 
me siento? Y entonces suele graduarse hacia un panorama más amplio: ¿estoy percibiendo 
un yo mayor? Y si es así, ¿qué es? Cuando empiezas a examinarte a ti mismo, empiezas a 
darte cuenta de la enormidad, de lo grande de quién podrías ser.  
Quiero que mires más allá de la biología del momento. Estás en un lugar esotérico, 
escuchando una canalización esotérica, a partir de un ser humano. Pasa más allá de eso. 
Aquí hay algo hermoso. El examen de quién podrías ser es la ventana al resto de tu vida. 
Aquí voy a decirte algo: el Cambio en este planeta justo ahora empieza a crear procesos que 
nunca tuvieron antes. Y uno de los procesos más grandes que se está creando es la 
recordación y habilitación del akash del alma. Esto es lo que significa: ahora mismo, en esta 
vida, si despiertan a cosas más grandes, si empiezan a tener ideas esotéricas, exámenes, 
curiosidad, incluso si no obtienen soluciones, si esto les pasa, cuando regresen a este 
planeta - y lo harán, en ese proceso que llamaron reencarnación y nosotros hemos llamado 
otra expresión - cuando regresen tendrán el mismo conocimiento que tienen aquí. Estará 
aquí porque su alma no lo dejará de lado. En la vieja energía cada vez que entraban en este 



planeta, empezaban de cero.  
Ahora bien; quiero que sigan algo de lógica. Hay un sistema de reencarnación de almas en 
el que ciertas cosas se llevan de arrastre. Y esas cosas pueden interesarles. Casi todas 
tienen que ver con esa cosa multidimensional que ustedes llaman artistas.  
¿Sabían que la música es canalizada? Que las estatuas, las esculturas, los pintores tienen 
dentro de sí una capacidad multidimensional para expresar aquello que muchos no pueden. 
¡Y ustedes los reverencian por esto! Van a los museos y observan lo que ellos han hecho, lo 
contemplan y lo contemplan, y las pinturas suelen hablarles. A veces van a encontrar en 
estas galerías de arte personas observando las pinturas; algunas hasta lloran porque reciben 
mensajes de ese arte.  
Cuando escuchan a algunos clásicos,  ustedes pueden llorar de alegría porque la música y 
las melodías les tocan el corazón. Cuando van a ver una estatua que ha sido tan bellamente 
esculpida, tan prístina, que simplemente querrían mirarla todo el día, se dan cuenta de estar 
mirando entre las dimensiones.  
Déjenme decirles algo: los artistas suelen regresar como artistas. Así, ya existe un 
precedente establecido para una visión multidimensional que se lleva a través del umbral y 
luego de vuelta al planeta. Los músicos siguen siendo músicos, los artistas suelen ser 
artistas, y podrán ver niños pequeños pintando como maestros, o tocando un instrumento 
como si siempre lo hubieran tenido, siempre lo hubieran entendido. Podrán ver las 
expresiones de un niño de cinco años tocando el piano, y sus expresiones les dirán que el 
niño de cinco años es antiguo (se ríe) y ve las cosas en las grietas entre dimensiones. Tocan 
lo que escuchan. Esto ya se ha establecido.  
¿Es demasiado difícil creer que se pueda crear una energía en la que ustedes, en su 
despertar, crean la misma clase de cosa, y al regresar continúan en el mismo nivel en que 
se fueron? Lo que ustedes descubran aquí mismo, para sí mismos, en este viaje, es para 
siempre. Para siempre. Queda grabado en lo que ustedes llaman su akash, pero está vivo; 
es tan fuerte que cuando ustedes regresen, queridos, continuarán donde lo dejaron. 
Despertarán; a causa de eso no cometerán los mismos errores de esta vez. Tendrán 
sabiduría que los niños no tienen normalmente. Este es uno de los atributos que crearán paz 
en la Tierra. Ustedes llevan la sabiduría de sus errores del pasado; entonces no cometen 
otra vez esos errores y, lentamente, por este proceso de transferencia de la sabiduría, 
tendrán una civilización que empezará a despertar. Esa civilización empieza a mirar entre las 
grietas y a preguntarse ¿Hay más?  
Quiero que por un momento estudien la posibilidad de ser antiguos, de que su alma ha estado 
en este planeta por muy largo tiempo. Ahora les diré algo: algunos de ustedes vivieron aquí, 
ya lo saben. Parece trivial ¿no? reunir a un grupo esotérico de individuos y contarles que 
tuvieron aquí algunas vidas pasadas, pero en este caso así fue. Y hay cosas que tienen 
bloqueadas; el horror de una muerte terrible está bloqueado. Y lo que en cambio están 
sintiendo - a propósito - es el despertar de los potenciales que tienen. Y algunos de ustedes 
pueden reaccionar ante lo que vivieron pero, queridos, es la belleza y el amor del Creador 
que no dejará que tengan tristeza por lo que aquí sucedió, sino más bien que encuentren 
una evolución de la alegría que luego los impulsaría a regresar y aprender de ello. Este es 
un buen momento para mirarse a sí mismos y sentirse bien y decir "Soy magnífico. Nací 
magnífico y soy parte del futuro de este planeta, a mi manera, despertando a una sabiduría 
mayor y al amor del Creador". Esto es quiénes ustedes son; no se dejen engañar, queridos, 
por lo que les han dicho que son. No caminen con miedo por este planeta, porque ustedes 
llevan la luz.  
La próxima canalización será ligeramente diferente. No será necesariamente para 
pensadores avanzados; será básica, será pública. Esta es para ustedes, porque estoy frente 
a almas antiguas que regresan, y regresan, solo que la próxima vez será diferente.  



A algunos de los que escuchan esto y no están presentes los invito a sentir quiénes son y 
que tienen un lugar más grande en este planeta.  
Hay misterios en el venir y el irse, de quién muere cuándo, quién hace la transición en qué 
punto del tiempo,  y ahora mismo en este planeta algunos se están yendo prematuramente 
para poder regresar de una manera más gloriosa con una recordación de quiénes son, de 
manera de poder construir una base para ustedes cuando ustedes mueran (se ríe). Hay 
maestros que se van tempranamente y volverán con enorme sabiduría, que cambiarán la 
política, cambiarán a la iglesia, de una manera muy benévola, volviendo a la iglesia al amor 
del Creador con información de la Fuente. Hermoso.  Les digo esto porque están en una 
época muy especial. Quiero que lo sientan. No cuestionen lo que no comprenden; siéntanlo 
con su corazón. Si empiezan a intelectualizar lo que es el amor de Dios, les puede requerir 
cientos de años (se ríe), es tan hermoso. Es así de complejo. Confíen en que hay razones 
para todas las cosas. Pero ahora mismo en este parque, razonen que están aquí tal vez para 
oír esto, y cuán importantes son para lo que seguirá.  
¡Qué hermoso ha sido para mí estar con ustedes en estos días! Conozco a cada uno de 
ustedes.  
Y así es.  
Kryon  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
Seminario - La Nueva Energía - Kryon  



  
Canalización de Kryon por Lee Carroll  
Francia (País Cátaro) 2 y 3 de octubre de 2018  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
Aquí hay almas antiguas. He dicho esto antes: cada una de las almas en este salón son 
conocidas por Dios. No solo conocidas; los echamos de menos. Verán, no es aquí donde 
ustedes viven; cada uno es una pieza y  parte de la Fuente Creadora y están aquí 
temporariamente en este cuerpo que llaman humano que parece tan provisorio, de tan breve 
duración, y sin embargo el alma es eterna.  
Este es nuestro quinto mensaje en el Sur de Francia, y queremos hablar en profundidad, de 
cosas profundas que tienen que ver con los cambios dentro de ustedes. Tienen que ver con 
una energía que algunos no esperaban. En el salón hay humanos con mentalidad esotérica; 
algunos pueden sentir la energía; aquí hay sanadores. Hay algunos que llamaré científicos 
esotéricos aquí. Y todos tienen algo en común; todos empiezan a sentir algo que llamaré una 
luz de despertar avanzado. Una luz que empieza... empieza a hacerse mucho más brillante 
en ustedes. Este es un tiempo más especial que lo que ustedes saben. ¿Qué tal si les digo 
que en este salón hay un entorno, un entorno hermoso, compuesto por sus ancestros y 
compuesto por aquellos que vivieron aquí y se movieron más allá? ¿Qué tal si les digo que 
es la esencia de los cátaros aquí y ahora? Y la esencia de los cátaros es la que conoce el 
conocimiento central de Dios y lo asume. Lo creen de modo tan grandioso que simplemente 
no hay otra realidad.  
Algo muy especial está sucediendo en la Tierra, y sin embargo muchos le temen. ¿Han oído 
a esos que predicen? "¡Algo está viniendo!," dicen. "¡No sabemos qué, pero lo podemos 
sentir!" Y el sesgo de la vieja energía en el planeta les dirá que lo que esta intuición significa 
es ¡que lo que viene es la catástrofe! (se ríe) Otra vez más tienen la profecía: "¡Algo está 
viniendo! Tengan miedo" dice. ¿Qué tal, qué tal si lo que están percibiendo es tan diferente, 
casi como una recalibración de la misma naturaleza humana? Sí que está viniendo; ¡hay algo 
que se acerca! Querida alma antigua, eso es la paz en la Tierra. Es una idea tan radical que 
muchos tienen miedo. Dicen "¿Qué provocaría eso?" (se ríe) ¿Qué tal si fuera seres 
humanos con un nuevo nivel de consciencia? ¿Qué tal si se tratara de seres humanos que 
miran por las grietas entre dimensiones? Y por primera vez se dan cuenta de ser parte de la 
creación.  
Queridos, a ustedes les han dicho que no son merecedores; ¿cuánto tiempo han pasado de 
rodillas pidiendo perdón? ¿Qué hay que perdonar? ¿Reglas hechas por los humanos, que 
ustedes hayan violado? Pero no algo que Dios haya hecho. Ustedes han nacido magníficos, 
a imagen de Dios, que es amor, y tienen libre albedrío. Y lo repetiré una y otra vez: Dios no 
les dio libre elección para luego juzgarlos por su elección (de ríe). No tiene ninguna lógica. 
Queridos, cada uno de los presentes aquí, o los que escuchan mi voz, tiene que reformar lo 
que le dijeron. Ustedes son una criatura de Dios, bella, amada, y digna del amor de Dios. 
Necesitan entender eso, por lo que vendrá. Los cambios en este planeta pueden ser 
radicales, porque empezarán a desarmar los sistemas de la vieja energía. Ustedes no 
pueden moverse hacia una tierra prometida de paz, con sistemas de la vieja energía. 
Sistemas sin respeto de un humano por el otro. Sistemas de codicia, de indiferencia, sin 
integridad, que están en todas partes.  
Y eso va a originar un problema; cuando vean que los sistemas empiezan a fallar, habrá 
miedo, porque ustedes no entienden que vendrán nuevos sistemas que serán mejores. 
Sistemas que hagan una unificación justa, sistemas que creen una coherencia de la 
consciencia, en que en el mundo empiezan a entenderse entre sí por primera vez.  
Oh, pero eso no es todo. Quiero contarles acerca de ustedes. Quiero que olviden todo lo que 
les han dicho sobre la oscuridad y el mal. "Espera un minuto Kryon." (se ríe) "¿Estás diciendo 



que la oscuridad y el mal no existen?" No, no estoy diciendo eso. Estoy por decirles algo con 
respecto a su relación con la oscuridad y el mal.  
Número 1: la oscuridad y el mal son creados por los humanos, no por entidades externas 
que ustedes fantasean como provenientes de otro mundo. Lo más oscuro de lo oscuro 
proviene directamente de la consciencia humana. ¿Tengo que decirle eso a alguien aquí? 
¡Con la historia de esta región! Y las cosas que han ocurrido, salidas de la consciencia de 
los hombres. ¡Eso es oscuridad, eso es el mal!  Lo que quiero contarles es esto: el equilibrio 
entre luz y oscuridad está cambiando en el planeta. No importa cuánta luz tenían los cátaros, 
no alcanzaba para enfrentar a la oscuridad de los que los querían eliminar. En la vieja 
energía, el equilibrio entre luz y oscuridad era así. Su historia está llena de esto, no necesito 
decírselo. Y de pronto, cambia. Alma antigua, sanador: necesitan oir esto.  
¿Qué saben sobre la luz que está en el ser humano? Elías se la mostró, y Eliseo lo escribió, 
lo transcribió. Esto es lo que escribió: él observó a Elías ascendiendo, vio a ese ser humano 
convertirse en una luz brillante y ascender a los cielos. Fue la primera vez que pudieron ver 
lo que está dentro de ustedes, la luz de un hombre. Pero ha estado contenida en la vieja 
energía, porque muchos de ustedes tal vez tuvieron una vida pasada en que abrían lo que 
sabían,  - abrirse al conocimiento que tenían - y luego tal vez los castigaban por eso. A la 
mayoría de ustedes.  
Esta es la base para no ser dignos, piensan ustedes. ¡Tantas veces fueron castigados por lo 
que sabían! Quiero decirles algo: lo que está viniendo es un aumento de la luz y es llevada 
por las almas de los que están en el salón y otros que escuchan. He dicho esto antes. ¿Eres 
un sanador en este salón? ¿Qué haces antes de hacer sanación? Limpias la vieja energía, 
por supuesto. Meditador: ¿qué haces antes de meditar? Limpias el lugar de viejas energías, 
¿no? O antes de tener cierta clase de reuniones. Quieres asegurarte de que la oscuridad 
esté lejos. Todo eso se ha ido. ¡Se fue! Porque esos son procesos de un viejo equilibrio entre 
luz y oscuridad. Quiero decirte algo: el equilibrio entre luz y oscuridad ha cambiado en el 
planeta, y la oscuridad escapará de ti cuando te vea. La oscuridad huirá cuando te vea. Lo 
diré de otra manera: Entras en una habitación. En el pasado, podrías estar entrando 
cuidadosamente para que la oscuridad no interrumpa tu camino. ¡Tienes cuidado de adónde 
vas, para evitar que la oscuridad interfiera! Eso era antes. No ahora. Imagina, imagina: entras 
en la habitación,  y por donde pasas cualquier cosa mala u oscura huye de ti. ¡Porque ahora 
tu luz es tremenda!  
¿Cuál es la definición de luz y oscuridad? ¡La oscuridad es la ausencia de luz! La luz 
ahuyenta a la oscuridad. Eso puede ser metafórico, pero no es metáfora cuando se refiere 
al amor. Esto de que hablo es energía real y práctica. Ya no necesitas limpiar la habitación; 
¡tu presencia limpia la habitación! ¿No has sentido eso últimamente? ¿Por qué es que al 
reunirte en un grupo como este te sientes seguro?  Estás seguro. La luz está ganando en 
este planeta. Un grupo como este puede cambiar al mundo. Almas antiguas: deben entender 
que son dignas para esto. No necesitan ningún perdón. Son guerreras de la luz y su espada 
es la compasión y el amor de Dios - y eso es una metáfora. Ustedes avanzan en este planeta 
creando luz por doquiera que caminan. Estos son los tiempos que esperaban, y los ancestros 
aplauden. Dicen "Escuchen: ¡están de regreso! Hagan que la luz brille en ustedes y nunca 
teman a quienes quieran apagarla. No pueden hacerlo, a menos que ustedes se lo permitan 
con su miedo."  
Este es el mensaje básico de Kryon y siempre lo será. No tiene nada que ver con ninguna 
clase de doctrina, ningún profeta, solo tiene que ver con ustedes, el Yo Superior dentro de 
ustedes, la belleza de lo que allí está. Quiero que piensen sobre estas cosas. El planeta está  
cambiando y ustedes son parte de ese Cambio. Que la luz se eleve por medio de ustedes; 
que sea más brillante que lo que creen; que pueda crear paz donde no la había;  sanación 
donde no creían que podía haberla. Que comiencen los milagros. Este es un buen lugar para 



que ustedes estén.  
Y así es.  
Kryon  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
Retiro Intensivo en Sedona -Parte 1  
  
 Cuatro canalizadores: Marilyn Harper, Prageet Harris, Peggy Phoenix Dubro, Lee Carroll  
Retiro Intensivo de 4 días en Sedona, Arizona, 18 a 21 de octubre de 2018  



http://audio.kryon.com/en/QUAD-1-SEDONA-18.mp3  
Nº1  
Introducción: Elan Cohen  
Me gustaría pedirles que tomen una profunda respiración, una respiración profunda 
seguramente nutriente. Siéntanse cómodos, donde estén sentados, y muy, muy suavemente 
cierren sus ojos y relájense en este espacio en que todos estamos juntos ahora, mientras el 
entorno de Kryon, una grandiosa familia de seres benévolos acuden a este salón desde el 
otro lado del velo, a nuestro espacio sagrado, para ayudar a facilitar las energías para este 
día juntos, en amor incondicional y honor a ustedes. Tomen otra respiración profunda.  
Sientan dónde están, la belleza de este lugar de Gaia, llamado Sedona, o por su nombre 
antiguo que le dieron los indígenas de esta tierra, Huipuk y por sus ancestros que habían 
vivido aquí durante 12.000 años. Para ellos es una tierra sagrada para ceremonias y 
sanación y es parte de su historia de la creación.  
Sientan y perciban las formaciones rocosas rojas, talladas por un antiguo mar, como si ellas 
fueran ustedes, y ustedes fueran ellas. Tallados por los eones del tiempo, sus expresiones 
en la Tierra durante muchas, muchas vidas. Tomen otra respiración profunda.  
Reflexionen sobre la belleza que está dentro de ustedes, el alma antigua que es 
multidimensional y parte del Creador, que es eterna y magnífica más allá de toda 
comprensión.  
Muchos en este grupo vienen por sanación; algunos, física, otros, emocional, y otros 
espiritual. Algunos han venido a sanar una relación de su vida, o sanarse de una relación. 
Algunos vinieron solo para estudiar nuevas herramientas y comprensión para su crecimiento 
espiritual y expansión de su consciencia. Habrá descubrimiento; habrá revelación; habrá 
lágrimas; habrá alegría, habrá paz y amor. Tomen otra respiración profunda.  
Lleven su atención y su percepción conciente a su corazón sagrado y respiren lentamente, 
muy lentamente, atentos a su centro de paz, de amor, de compasión, de unidad. Permitan 
que la sensación y la experiencia de la luz aumenten desde su interior, y suelten cualquier 
cosa que no sea parte de este momento presente. Sigan concentrándose en su corazón y 
respirando conscientemente y sientan la energía cambiando desde su cuerpo hacia su 
campo de energía multidimensional, su merkaba. Sigan respirando, concentrados en su 
corazón, sintiendo esas energías dentro de ustedes y a su alrededor.  
Ahora nos gustaría pedirles que sientan qué energía los trajo aquí, a este lugar. ¿Qué es lo 
que desean aprender, cambiar o sanar en su vida? Puede ser una cosa, dos, o toda una lista 
de cosas. Obsérvenlas, mientras se formulan en su mente. Tomen otra respiración profunda. 
Sigan observando estas energías.  
Ahora tomen otra respiración profunda y déjenlas ir, todas, verdaderamente dejen que se 
vayan todas. Y con ellas, suelten todos los conceptos y expectativas de por qué están aquí. 
Tomen otra respiración profunda, y relájense. Estén abiertos y permitan que todo un nuevo 
nivel de información, experiencia y coherencia entren en su campo de energía, con honor, 
amor, compasión y alegría. Tomen otra respiración profunda y sientan la dulzura que hay en 
su corazón, lleven una amable sonrisa en su rostro y sepan que todo está bien, y que están 
en el lugar correcto, en el momento correcto para hacer el trabajo de luz que vinieron a hacer 
aquí.  
Por favor, repitan lo que digo: Yo soy magnífico, (el público repite)  Nací magnífico. Llevo la 
luz del Creador que vive dentro de mí y soy profundamente amado y honrado por Dios.  
Nuevamente: afirmemos juntos, permitan que su Innato y las células de su cuerpo los oigan 
con firmeza que resuena: Yo soy magnífico, (el público repite)  Nací magnífico. Llevo la luz 
del Creador que vive dentro de mí y soy profundamente amado y honrado por Dios.  
Y una vez más: Yo soy magnífico, (el público repite)  Nací magnífico. Llevo la luz del Creador 
que vive dentro de mí y soy profundamente amado y honrado por Dios.  



Marilyn Harper:  
De modo que buen día para ustedes, ¿ah? Muy bueno ver la magnificencia de todos y cada 
uno de ustedes; estamos en la Tierra, nuestro trabajo es aquí, el Maestro Elan, hombre 
maravilloso, hizo todo, (se ríe), muchas gracias, que tengan un buen día (risas).  
¡Ahhh! Pero tenemos solo un poquito más para agregar a eso, porque ustedes saben que 
están aquí por designación divina, de modo que si no saben por qué están aquí, simplemente 
aparecieron, "estas rocas me hablan." Hablamos con alguien ayer que dijo "estas rocas me 
hablan", y preguntamos "Bueno, ¿y qué le dicen?"  "Me dicen hola, qué bueno tenerte aquí 
otra vez" ¿Lo ven? Ustedes son cada uno parte de este grupo indígena que se conectó con 
esta tierra tal vez hace unos 12.000 años o más. Ustedes comprenden que en esa conexión 
no importa necesariamente qué es lo que decimos nosotros, porque estamos transmitiendo 
la energía hacia su corazón abierto. Tomen otra respiración profunda. (fuuu - sopla)  ¡Ahh! 
Ustedes son muy buenos respiradores (risas). A veces los humanos realmente se olvidan de 
que están en un cuerpo y que se requiere inhalar y exhalar. Uno le dice a alguien que tome 
una respiración profunda y hacen ¡hah! (risas) Eso no es una respiración profunda. Hagan 
una buena inhalación y luego la exhalación. (fuu!   ahhh!) Muy buenos respiradores. Mucho 
aire caliente aquí adentro ahora, ¿no? (risas)  
¿Lo ven? Eso es lo que eleva la frecuencia vibratoria de esta tierra. Hay algunos que de 
algún modo creen que estas rocas, estas montañas, estos árboles verdes, estas energías, 
han perdido algo de su... perdido es un término técnico (risas): perdido algo de su vibración. 
Ahora bien, ¿ustedes alguna vez han perdido algo de su vibración? No. ¿Entonces cómo 
estas rocas podrían haber perdido eso? ¿Cómo podría este maravilloso auditorio perder eso? 
¿Cómo podría ese hombre hablando en la meditación perder eso, ah? Exactamente. ¿Lo 
ven? No pueden perder algo que está dentro de ustedes innatamente. Tomen otra 
respiración profunda.  
Pero cuando creen, por lo tanto, es; cuando piensan, por lo tanto, es; cuando sienten, por lo 
tanto es. Esa es la clave de su energía; esa es la fuerza conectiva de su intención. Y cuando 
miran hacia afuera a todo este mar de seres de luz, es todo energía radiante; pueden sentir 
la irradiación proveniente de su chakra del corazón, cuando se está aquí es una radiante luz 
púrpura, una luz violeta, si no la ven, nosotros sí la vemos, (se ríe), es bastante 
impresionante, sale de adentro de su corazón y brilla sobre ustedes. Nosotros creemos que 
viene desde adentro de su corazón; luce como que está brillando hacia la Tierra. La gente 
que está escuchando esto en el futuro dice “¿De qué están hablando, ah?" Verán, ya no hay 
tiempo; ya no existe; solo hay aquí mismo y ahora mismo. Si estás pensando en lo que vas 
a comer en el almuerzo, no estás aquí. Si estás pensando en lo que pasó ayer cuando las 
rocas te hablaron, no estás aquí. Entonces déjalas traer un mensaje nuevo para ti, porque 
ese mensaje nuevo es una parte de ti. Ese nuevo mensaje es una parte de tu vibración. Este 
nuevo mensaje es parte de las experiencias místicas que puedes tener en estos espacios.  
Ahora bien; sí, puedes tener experiencias místicas en cualquier lugar que estés, en este 
planeta o en otro.  Estamos esperando que el Maestro Elan diga "¿Cuántos de ustedes son 
pleyadianos, ¿cuántos son de Arturo?" Eso será para el próximo grupo, ¿eh? Entonces las 
experiencias místicas que estás teniendo aquí van mucho más allá de tu propia presencia. 
Están irradiando más allá de ti, de modo que al volver a tu casa habrás cambiado. Estarás 
viviendo en ese estado vibratorio que puede ser posible a partir de esta energía de aquí.  
La primera vez que nuestro vehículo Marilyn vino aquí, tuvo testigos que la trajeron y 
movieron los dedos hacia la luna llena, reconociendo a la jerarquía espiritual que vive del 
otro lado de la luna, y ella ni siquiera sabía de qué hablaban (se ríe). Pero ella movió un dedo 
a la luna y esta empezó a danzar como Robert Mitchum y las bolas, si ustedes tienen edad 
para haberlo visto (risas) y había cuatro personas paradas en el campo, moviendo los dedos 
hacia la luna llena y dijeron "¿Viste eso?" Y tenían miedo de contar que la luna rebotaba de 



alegría por su presencia. Todo es posible. Aquí y más allá, porque ustedes traen consigo 
esta energía de posibilidades. Traen consigo esta energía de amor.  Traen su verdad, que 
es ciertamente parte de la verdad universal.  
(la voz cambia)  
Queridos bienamados, agradezco, agradezco profundamente que estén aquí. No sé si mi 
alma les pidió estar aquí, o fue la suya, o ambas. Pero ya ven, en el comienzo, en su 
magnificencia, solo puede moverse hacia adelante desde aquí. Esta aceleración. Aprenderán 
muchas cosas en estos próximos cuatro días; les pedimos que usen su discernimiento para 
tomar lo que es suyo, y en las cosas que ustedes resisten, se pregunten por qué. Están 
resistiendo a su propia magnificencia.  
Cada uno de ustedes está aquí para traer de vuelta una pepita - o veinte, o quince pepitas - 
de información. Verán, una pepita se relaciona con la roca; es solo un ser magnífico que 
contiene la roca y que la identifica como dorada. Y cuando miro sus rostros veo la radiante 
energía dorada del amor, y sé que ustedes y yo somos lo mismo. Como yo lo era cuando fui 
humana y estuve aquí en lo físico como están ustedes. Deben recordar eso, que como 
humanos - como dice nuestra amiga Adironnda, deben continuar respirando - han de permitir 
a su corazón que se abra. Pongan su mano sobre su corazón; respiren y sientan esa 
magnificencia latiendo. Ese es el milagro de todas las cosas. Con cada latido de ese corazón, 
su cerebro también late. Con cada latido de ese corazón, la fuerza de vida fluye a sus dedos 
de los pies - si los tienen; si no los tienen va a lo que sea que está allí. Fluye hacia afuera 
más allá de ustedes. Allí es donde comienza la magnificencia.  
Abran su mano y sosténganla frente a su corazón y entonces también reciben la 
magnificencia de quienes los rodean. ¡Qué suerte! ¿No? Mirarlos a los ojos y ver ese brillo 
de amor volviendo a ustedes. Este momento es para siempre.  
Me honra estar en su presencia.  
(vuelve la voz anterior)  
¡Jája! Uh, me encanta cuando los Maestros entran, ¿eh? ¡Oh, esperen! ¡Los Maestros están 
sentados allí! ¡Ahh, sí! Cuando ustedes entienden quiénes son, quiénes han sido y quiénes 
serán, siempre y para siempre jamás.  
Respiren su magnificencia, queridos; respiren esa energía, y acéptenla y digan "¡Sí! ¡Yo soy 
magnífico!" ¡Sí! Ese sí no es para mí, es para ti. Para la persona a tu lado, oyendo.  
Los honramos; los amamos muchísimo; vemos quiénes son: vemos su luz, su corazón, su 
alma, su dolor, su tristeza, su alegría, su risa, su incertidumbre. Y su magnificencia. Vemos 
eso; es ciertamente lo que está creciendo. Los honramos.  
Los saludamos Namasté.  
Prageet Harris:  
Bienamados, los saludamos. Soy Alcazar, y ciertamente es un gran honor estar aquí con 
ustedes en este momento de su tiempo.  
Su mundo está cambiando; su mundo cambia de maneras que ustedes pueden ver, y de 
muchas maneras que no son tan visibles. En su mañana queremos presentarles algo no 
visto; difícil de entender con la mente, pero es una palabra que han estado oyendo muchas 
veces: es quantum, el campo cuántico. O el campo. ¿Qué es eso?  
Queremos mostrarles, desde una perspectiva diferente, qué está ocurriendo en su mundo, 
en sus sociedades. ¿Por qué están colapsando de tantos modos diferentes? ¿Qué está 
pasando realmente? ¿Qué pueden hacer ustedes? De hecho, bienamados, ya lo están 
haciendo, simplemente por estar aquí. Los llevaremos al campo cuántico. Les haremos 
experimentarse a sí mismos en el campo cuántico. De hecho, ustedes ya están en él, pero 
deseamos ayudarlos a cambiar su enfoque. Ahora mismo están muy enfocados en estar en 
su tercera dimensión en la fisicalidad, pero cuando empiezan a conectarse conscientemente 
con su yo cuántico, cuando empiecen a crear su realidad desde su yo cuántico, descubrirán 



que pueden crear sin las limitaciones que tienen actualmente. Los programas por los que 
sienten que no son lo bastante buenos, esos programas por los que sienten que no merecen 
tener aquello que desean. Los programas que dicen que no hay suficiente para que alcance 
para todos. Todas estas son limitaciones que ya no necesitan estar en ustedes.  
Cuando empiezan a conectarse con la realidad cuántica pueden empezar a crear abundancia 
en todos los niveles. Cuando decimos abundancia no estamos hablando de dinero. Sí, eso 
es una parte pequeña. Abundancia de amor, abundancia de amistades profundas, y en su 
manera de relacionarse en su vida, y en su manera de recibir en su vida. Esto es parte del 
cambio que está sucediendo energéticamente; pero hay mucho más.  
Muchos de ustedes están conscientes de las energías del reino angélico, de los Maestros 
Ascendidos, de aquellos que llamamos familias de las estrellas, seres del universo, 
benévolos, que quieren ayudar al despertar de la humanidad. Todos ellos están disponibles, 
y muchos más. Esta hermosa Tierra tiene una consciencia, puede responderte, te conoce, 
individualmente. Al principio es difícil de entender para la mente. Pero ese es el caso. Tú 
eres una consciencia vasta, de la cual una pequeña parte está dentro de la forma humana. 
Nos gusta llamar "el tú real" a tu superconsciencia.  
Como muchos de ustedes saben, llevan muchas vidas aquí. Su consciencia deja el cuerpo, 
y luego regresa en otro cuerpo. Han ganado mucha sabiduría durante estas vidas; es hora 
de volver a acceder a algo de esta sabiduría que han ganado. A medida que se vuelven más 
conscientes, a medida que elevan su vibración, se da ese acceso. No es algo en lo que 
tengan que trabajar; empieza a revelarse a ustedes. Entonces, la intención del Stargate es 
asistir a la humanidad en el proceso de volver a despertar. Es una de las muchas, muchas 
maneras, en que la existencia apoya la transición aquí.  Esta extraña estructura es un ancla 
para una consciencia de alta dimensión, que puede resultar un poco extraña. Cuando le 
dijimos esto a Prageet, él dijo "No entiendo qué significa". Y le dijimos: "Es lo mismo que tu 
cuerpo físico; tu cuerpo físico es un ancla para una consciencia de alta dimensión, el tú real. 
Esta estructura ancla una consciencia de alta dimensión, y en tu mañana sentirás el poder y 
la presencia de ella mucho más intensamente cuando le pidamos que empiece a activarse, 
que empiece a responder a cada uno de nosotros."  
No se preocupen por lo que ven que sucede en el mundo a su alrededor; está siendo 
ajustado, traído a su percepción consciente como siempre ha existido. Siempre ha habido 
un trasfondo de manipulación y control, y eso está emergiendo ahora a la superficie, de modo 
que celebren la fiesta que empieza; celebren los cambios que están sucediendo aún cuando 
en la superficie tal vez la mente diga "Esto no es bueno". Entiendan que será reconstruido 
en una vibración completamente nueva. ¿Por qué? ¿Cómo?  ¿Por qué? Porque ustedes y 
millones de personas como ustedes están mirando, buscando, una consciencia más elevada. 
Ustedes están decidiendo que quieren ser más conscientes. Están decidiendo que quieren 
cambiar su vida. A veces, estas incomodidades aparentes en la sociedad desafían a las 
personas a tomar responsabilidad por sí mismos. Bienamados, es hora de hacerse 
responsables de sí mismos. No son víctimas; son creadores. Deseamos ayudarlos a 
comprender qué poderosos creadores pueden ser.  
Los amamos y los bendecimos. Honramos a todos y cada uno de ustedes, y volveremos a 
hablar a ustedes en su mañana.  
Peggy Phoenix Dubro:  
Yo soy la sabiduría del Divino Femenino, honrando a la sabiduría del Divino Masculino, 
creándolos en estos tiempos de cambio, en la energía del amor infinito, un amor que no tiene 
comienzo ni fin. El amor está más allá de toda descripción; sin embargo, es eléctrico, vivo, 
transformador, y ese amor es el latido del universo. Y es el latido de ustedes.  
De modo que en la energía del amor infinito podemos decir "Estoy vivo. Soy eléctrico. Soy 
transformador." ¿Les gustaría decir eso, irradiar esa energía? Hagamos esto juntos: "En la 



energía del amor infinito, (el público repite), estoy vivo, soy eléctrico, soy transformador" (se 
ríe). Y díganme: ¿Hacia dónde miran en estos días, cuando desean ver el rostro de Dios? 
¿Pueden decirme? ¡En el espejo! Y uno a otro. Mírense unos a otros, miren los rostros, 
salúdense. ¿Quieren ver el rostro de Dios? Mírense unos a otros y digan, "¡Sorpresa!" (risas) 
"¡Sorpresa! ¡Aquí estoy, estoy aquí!"  (se ríe) ¿Se sienten bien? Sientan que están más 
presentes, está bien estar aquí, estar presente, ver el rostro de Dios, la energía de su 
totalidad. Ahora los invitamos a otro lugar.  
Ustedes son co-creadores. Son co-creadores. ¿Lo sabían? Vinieron aquí para estar juntos; 
co-crean como un ser multidimensional, al unificar todos los aspectos diferentes del yo - eso 
es un nivel de co-creación. ¿Alguna vez tuvieron muchos niveles diferentes de sí mismos, 
con un nivel yendo para acá, otro nivel yendo para allá, y otro nivel queriendo hacer esto? 
Creamos coherencia, creamos coherencia, disfruten las variaciones, disfruten de la 
coherencia.  
Ahora bien, en la energía del amor infinito, los invitamos a los siguientes niveles de co-
creación. ¿Y qué queremos decir con eso? Observen; en eventos como este, donde la gente 
se reúne, ellos traen sus corazones, traen su amor, traen su pieza del rompecabezas. Cada 
uno de ustedes. Todos son canalizadores, ¿lo sabían? Todos estamos aprendiendo a 
canalizar más de quiénes somos. ¿Eso resuena para ti?  
Ahora recuerden la dinámica de la nueva energía, la co-creación. Cuando se reúnen y son 
capaces de respetarse unos a otros, ya sea que estén de acuerdo o no, se respetan entre 
sí. ¿Se dan cuenta de que crean una nueva resonancia que es poderosa, que abre nuevos 
niveles que antes no podían ver? Lo ven, esa es la clave, de la armonía, de la paz, de la 
presencia. Ahora bien; ¿cuán bien puedes integrarla dentro de ti? Que te sientas seguro, tu 
sentido del yo, y miras a otros y puedes alentarlos a convertirse más en quienes son. 
¿Puedes ver lo que eso te trae? ¿Puedes ver la riqueza de la presencia? ¿Están de acuerdo 
en ser co-creadores en la energía del amor infinito? Les pediríamos que en estos pocos días 
juntos  cada tanto se miren unos a otros y digan "¡Sorpresa!" y que también digan: "Qué 
placer co-crear contigo". Hónrense unos a otros; abrirán nuevos portales, nuevos canales, 
nuevos niveles de energía que requiere esta clase de cooperación, de co-creación. ¿Eso 
tiene sentido para ustedes? (suspira) Tenemos más.  
La gran evolución está sobre ustedes. Vinieron para cambiar, y la gran evolución ahora está 
aquí. El mundo ha tenido bastantes revolucionarios; la misma canalizadora desciende de un 
revolucionario, firmó la Declaración de Independencia. Hemos tenido bastantes 
revolucionarios. Ahora, ¿qué tal convertirse en evolucionario? ¿Qué piensan? ¿Cómo se 
siente eso? Sí, es una etiqueta, es un nombre. Eso es lo divertido de estar aquí. Elegir cómo 
dirigir su energía. Elegir cómo ver algo en tu vida, y lo que viniste a obtener aquí.  De modo 
que convocamos a todos los evolucionarios en estos tiempos de gran evolución, porque han 
venido aquí también para crear el cambio, personal y colectivamente. ¿Están de acuerdo?  
Sientan la energía a medida que recorre su cuerpo, tráiganla a su centro de abajo, bien 
anclada en sus cuerpos; sus cuerpos son  sus instrumentos sagrados, sus vehículos, y  
hablaremos más de eso en otro momento, en días por venir, queridos evolucionarios. Tomen 
otra respiración profunda (exhala con fuerza). Hasta ahora hemos usado un término llamado 
genio divino, hemos hablado al genio divino dentro de ustedes, como lo hemos hecho en 
todo el mundo. Hoy tenemos un término nuevo que nos gustaría darles. Veamos si les gusta. 
¿Les gustaría, a medida que aprenden a dirigir su energía con mayor claridad y mayor 
enfoque, "disruptor divino"? (risas). ¿Les gusta "disruptor divino"? Entonces ciertamente, en 
este momento, conságrense a sí mismos como disruptores divinos, porque cuando aprenden 
cómo alterar la energía, ¡suficiente soltar! La canalizadora en un punto de su trabajo pensó 
que si decía  soltar una vez más, gritaría para siempre. ¿Cuánta más liberación puede haber? 
Interrumpir. Empiecen con sus propias maneras de ser, en que les gustaría interrumpir la 



energía, y cambiará. Ustedes son capaces de esto. Tal vez en estos años han tenido lo que 
llamaríamos desafíos. ¿Alguien tuvo? (risas) ¡Desafíos! Son oportunidades; oportunidades, 
y ustedes en este salón, lo han hecho muy bien. Ahora ustedes definirán por sí mismos qué 
es la disrupción divina, y empezarán a dirigir su energía de esta manera y a hacer cambios. 
Sientan sus pies, están listos para sus cimientos, disruptores divinos, ¿saben qué viene con 
eso? Les damos otro término, ¿están preparados?  (se ríe). Sabiduría salvaje (risas). Una 
sabiduría que va más allá de lo que ha sido, debido a que es su tiempo. ¡Muy fuera de la 
caja! Fuera del octaedro, lejos del dodecaedro,  y entrando en la sabiduría salvaje...  
Entonces díganme: ¿estoy mirando a los evolucionarios? Disruptores divinos, ustedes 
pueden hacer esto de manera elegante, ya lo entienden. No los mandamos a la calle con  la 
mentalidad de la turba, (se ríe); hacen esto con su propia vida. Y por supuesto va al colectivo. 
Y ustedes inspiran a cambiar cuando ustedes cambian. ¡Qué hermoso! ¡Qué hermoso! Un 
poco más y terminamos.  
Entonces son un pozo de sabiduría. La canalizadora desde que tuvo 22 años ha hablado de 
una experiencia que tuvo, sin drogas, hacia los sesenta y principios de los setenta, sin 
comienzo ni final, una energía de amor infinito, algo indescriptible, hizo abrir todos sus 
centros de energía. Le llevó quince años regresar al cuerpo y saber cómo trabajar con esta 
energía. Eso fue hace 44 años. Ha hecho lo más que pudo para traer esa energía aquí, pero 
en su corazón siempre ha querido retornar allá. Sintió que dejó su cuerpo, pasó por todas 
estas vibraciones diferentes de luz y energía hacia el entramado cósmico, vio todas estas 
distintas experiencias de seres, y luego llegó a un lugar del latido del universo infinito, que 
es amor infinito.  
¿Cuántos de ustedes conocen la enseñanza: son un microcosmos del macrocosmos? 
Bueno, una cosa es saberlo, y otra experimentarlo. Solo le informamos la semana pasada, 
en su deseo de 44 años de querer regresar  a aquel lugar: no hay necesidad de regresar a 
ningún lugar. Está dentro de ustedes. Está aquí mismo. Ahora mismo. Dentro de ustedes.  
Y para aquellos de ustedes que han tenido la experiencia de ir allí y regresar, el mensaje que 
dimos a la canalizadora  lo compartimos ahora, y ustedes pueden descifrarlo de la manera 
que deseen (se ríe). ¿Están preparados? Como seres multidimensionales - ¿sabes que eres 
un ser multidimensional? - no hay realmente un allí o un aquí. Es todo ahora. Y van a 
experimentar eso aún más, al decir ¡Sí! a más de su totalidad, ¡Sí! a más de quiénes son 
ustedes, en su verdad. Los dejamos en esto, aquí y allá, y dimos este término a la 
canalizadora. Es para propósitos de invitación y entretenimiento (risas).  ¡Propósitos de 
invitación y entretenimiento! (se ríe). Es una maravillosa experiencia entrar en la energía de 
esa totalidad; estar presente con todo lo que ustedes son.  
En estos días resonarán con todo lo que oigan, con las energías a medida que cambian. Y 
cada uno de ustedes es libre de responder de acuerdo a su propia sabiduría. Son sabios  
¿sabían eso? Ciertamente han nacido de la sabiduría salvaje, para llevar el cambio al tiempo 
de ahora.  
Hora de terminar. Tenemos algo que decir aquí. Sí; cada uno de ustedes aprenderá cómo 
hablar - (tose) damos permiso para lo que llamamos recalibración (risas). Es hora para que 
ustedes hablen, de modo que puedan ser oídos. ¿Bien? En la energía del amor infinito - 
digan conmigo - En la energía del amor infinito, estoy vivo, soy eléctrico, soy transformador.  
Así yo soy. Así nosotros somos.  
Lee Carroll:  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
En estos momentos deseo hablar de la canalización. Este es un retiro de canalización. 
Ustedes se retiran de las cosas y se concentran en la canalización. Son días de canalización 
y de enseñanza de los canalizadores. Y para que aquellos que escuchan ahora y no están 
aquí, esta es la reunión del comienzo, la canalización inicial de la serie.  Quienes se han 



reunido frente a mí han venido justo para esto. Saben qué esperaban al venir. No hay ningún 
diálogo que necesite dárseles para convencerlos de que la canalización es realmente algo 
que los puede beneficiar. Están aquí para eso. Lo saben. Y entonces quiero hablarles. Quiero 
hablarles de maneras en las que no lo hemos hecho, porque no suele pasar que nos 
presentemos ante aquellos que están preparados. Ustedes realmente entienden lo que está 
pasando en el escenario. O de un humano a otro, tal vez. O más allá.  
Empecemos a mirar el proceso en sí mismo. La canalización es única. En este escenario 
especial de Sedona, no fue hace mucho tiempo que le pedí a mi socio que juntara a doce 
canalizadores en un escenario, y a medida que se turnaban y daban los mensajes, pasó lo 
mismo que pasa aquí, porque los que están canalizando en las sillas conmigo también 
estaban allí. Y eso mismo es que hay una consciencia coherente colectiva similar del 
mensaje.  Ante sí tienen cuatro canalizadores, y no hay cuatro mensajes. A su propio modo 
y en su forma, ellos se extienden a través del velo y traen algo de vuelta que es único de 
ellos y lo dan a su manera para ustedes. Oh, pero hay más. Realmente hay más, y eso es lo 
que quiero que ustedes sepan.  
Si tuvieran que definir lo que está pasando ahora, ahora mismo, un hombre se sienta en una 
silla, está de algún modo en contacto con el otro lado del velo, tal vez con la misma Fuente 
Creadora, y entrega mensajes con su consciencia, con su voz, con su intelecto. Es así, 
queridos, como toda canalización en este planeta se ha dado a ustedes. De este modo. La 
mayoría de las escrituras que ustedes leen fueron dadas de este modo. Todos los profetas 
que caminaron por el planeta, todos, eran humanos, dándoles cosas profundas, de este 
modo. Esto no es nuevo.  Pero en este momento analicemos algo.  
Por primera vez, abramos esto un poco más. "Consciencia" es una palabra que van a oir 
repetidas veces. La coherencia de la consciencia es una frase que realmente puede que 
oigan muchas veces. ¿Qué sucede con la consciencia cuando alguien está canalizando? La 
respuesta es que se expande. Se expande mucho. De modo que la consciencia no se retira, 
como han dicho algunos, sino que en realidad se realza. Se hace mucho más grande y se 
vuelve aún más multidimensional que lo que ya es.  
Ahora bien, si ustedes siguen la  enseñanza de mi socio, saben que tiene un poco de base 
en la ciencia, y eso se debe a que ella es de su interés. Y así es como él expone, tal vez a 
diferencia de otros; pero si escuchan, saben que en estos últimos años, la ciencia ha 
considerado a la consciencia - con pruebas - como energía. Mueve las agujas en los 
instrumentos; eso es todo lo que los científicos necesitaban para saber que esto llamado 
consciencia y coherencia es un protagonista en la Física, es energía, y eso viene 
directamente de las universidades. Entonces, ¿qué pasa cuando esto, que pasa ahora  
mismo, empieza a pasarte a ti, personalmente, aquí sentado? Un cambio en la consciencia 
expandida sirve de mucho.  
Algunos quieren formular preguntas lineales en 3D: "Bueno, ¿y hasta dónde llega?" Y la 
respuesta es sí. ¿Una persona, en amor perfecto, de manera especial, puede afectar a otra 
persona del otro lado del planeta? Y la respuesta es sí - y existen pruebas. ¿Sabían que a 
los gemelos idénticos les pasa eso constantemente, donde quiera que estén? Es una 
consciencia aliada a través de un ADN idéntico, es casi un entrelazamiento cuántico, si 
desean llamarlo así, esto es una consciencia expandida. Síganme un momento.  
En el pasado he descripto la canalización como mirar por las grietas entre dimensiones. Si 
viven en cuatro dimensiones -  es lo que hacen - el canalizador debe sentarse en el escenario 
en esas cuatro dimensiones - o en su casa - mientras canalizan están en realidad abriendo 
grietas entre dimensiones al hablar. Y en esas grietas está la belleza de Dios; en esas grietas 
entre dimensiones están los mensajes - y más.  
En el planeta hay una energía nueva. Hay una evolución nueva. Y todo esto está empezando 
a unirse en una coherencia que los involucra a ustedes en este salón. Ustedes tienen dos 



atributos reales en este salón, ahora mismo, por los que han venido. Algunos han venido 
porque cuando hay canalización les encanta escuchar; toca su corazón, y van a cualquier 
lugar donde haya canalización y son bendecidos. Pero ¿saben que hay más? Acabo de 
decirles que existe una consciencia expandida sucediendo en el salón. Eso invita al entorno 
del que hablamos tantas veces. ¿Sabían que en esa consciencia expandida, en esa abertura, 
la grieta entre dimensiones que permite entrar tanto, no es solo en un sentido, sino en ambos 
sentidos? Y así sabemos que el salón ya es diferente. Y en esa diferencia, algunos de 
ustedes pueden sentirlo: aquí hay más que los que se sientan en las sillas. Hay algunos que 
son atemporales y han regresado; puede que haya incluso esencias de los profetas mismos, 
que están aquí. Porque ustedes están aquí, y han declarado en voz alta que son magníficos, 
que saben quiénes son.  
Y esto es lo que quiero decirles: que el segundo atributo de quienes están aquí es para 
participar en las grietas entre dimensiones. Porque esta energía que está fluyendo ahora, 
que se está desarrollando, ahora mismo, ha extendido la consciencia, abierto las grietas, y 
literalmente los invita a entrar. Y ustedes podrían decir "¿Qué hay allí, en esa grieta, esa 
grieta misteriosa, entre las cosas que son reales y las imaginadas?" Porque las cosas que 
son reales, ustedes no piensan que lo sean. Déjenme decirles qué son. Aquí es donde les 
pedimos, oyentes, presentes en este salón, u otros, que entiendan que esta consciencia que 
se desarrolla ahora es atemporal, no importa cuándo escuchen esto; están en la grieta ahora 
mismo. ¿Qué hay en la grieta? Les diré: su sanación. Yo sé quién está aquí. Más que 
simplemente ser bendecidos; pueden hacer más lento el reloj del cuerpo, ¿les interesa? 
Pueden tener una situación en que se revitalizan con energía, ¿les interesa? Eso está en la 
grieta, ahora mismo. Ahora mismo; abierta, y lista. Y hay muchos que han venido a escuchar 
al canalizador, tal vez los que escuchan más tarde, solo para escuchar, sin entender que 
existe un proceso, una razón, hay una profundidad en esta nueva energía de por qué esto 
está  aun teniendo lugar.  
Y no se trata de cuatro personas sentadas en el escenario conectando con el otro lado del 
velo; estamos abriendo un portal. Y esa grieta entre dimensiones es para que una 
consciencia que escucha pueda participar. Oh, hay muchas, muchas preguntas lineales. 
¿Donde está la grieta? ¿Cuánto durará esa grieta? (risas) (se ríe). Ustedes son tan 
bendecidos en su linealidad, porque en la explicación existe la apertura de un libro, un libro 
multidimensional que dice: la grieta se abre una vez, cuando ustedes se dan cuenta de ella, 
y   viven en ella. Es libre albedrío, queridos,  es su intención, y ya se lo hemos dicho antes.  
Ustedes no necesitan irse de aquí diferentes; sí pueden, y cuando lo hacen, esa grieta entre 
dimensiones, la que pueden visitar, la que ocurre ahora, les pertenece y lleva su nombre.  
Se ha mencionado: cuando miran en el espejo, ¿qué ven? (se ríe). La grieta les permite ver 
realmente. Y en eso está - y esto es para algunos de ustedes aquí - soltar el miedo. Algunos 
de los presentes realmente necesitan oir esto, porque el miedo apagará su luz. Y esa grieta 
entre dimensiones, que es aquello que es el Creador, atravesando más allá de 4D, es la que 
dice "Quédate tranquilo, quédate tranquilo y sabe que eres Dios, eres parte de todo este 
proceso, y como tal, tienes el control."  
He aquí una nueva palabra: diseño de la realidad. Eso está en la grieta. La grieta borrará la 
idea de que eres una víctima del planeta, que has venido aquí solo para sobrevivir y esperas 
ciertamente hacerlo. Reescribe eso completamente. Eso está en la grieta, es donde estás 
justo ahora, en el salón hay una consciencia expandida.  
Hay otras - no voy a decir entidades - hay otras energías del pasado. Diré esto de nuevo: 
están aquellos que ustedes amaron y perdieron, y están en el salón, venidos del pasado. 
Aquí hay un sector que aplaude a los que vinieron aquí con problemas, y les están diciendo: 
"¿Estás escuchando? ¡Es por esto que viniste! ¿Estás escuchando? Esto es un buen 
comienzo. ¿Estás escuchando?" Aquí hay respuestas; no es solo enseñanza, canalización, 



ser bendecido, e irse. Aquí hay respuestas, y esas respuestas se desarrollarán a medida que 
oyes lo que se hablará en estos días, y lo que no se dirá en estos días.  
Hay un entorno que ahora permanecerá en este salón; garantizo que los que entren primero 
al salón mañana lo sentirán; están aquí para ustedes. Porque por medio de la intención, 
ustedes dijeron "Voy a venir, dedicar tiempo, y voy a escuchar y prestaré atención, porque 
hay más.  
El acto mismo de canalizar, el acto mismo, es una apertura, y están invitados a estar en ella. 
Es por eso que hacemos lo que hacemos, es por eso que existe la canalización así como 
existe.  
Algunos de ustedes están muy conectados con los apóstoles, piensen en Pablo, escribiendo 
en la cárcel, sin conocer su futuro, y él empieza a canalizar lo que luego se vuelve parte del 
Nuevo Testamento. Y lo que canaliza es espectacularmente diferente de la 3D en que él 
está. Habla del amor de Dios,  y qué hermosas son las cosas para él, mientras escribe en la 
penumbra de la cárcel. Como ven, queridos, esto ha existido por largo tiempo.  
Y ustedes dicen, "Bueno, si Pablo abrió una grieta en las dimensiones, ¿a cuánta gente ha 
tocado con sus palabras?" Abrió una grieta y permaneció abierta para él.  Y sabemos su 
nombre y todo lo que ha sucedido porque él fue tocado por Dios. La grieta no desaparece. Y 
cuando se abre, es para todos. Ustedes se asombrarían, ahora mismo, ante lo que esto 
significa para quienes los rodean, no solo para ustedes. Cuando se vayan de este lugar, 
cuando otros digan, "Bueno, algo pasó, estás distinto, estás más relajado, tu cara ha 
cambiado". Tendrán razón; porque lo sentiste. Eso es la canalización, y es por eso que existe.  
Entonces tomen estos días, y las horas que se les dan de aquí en adelante, la enseñanza 
que se da, la canalización que se da, y en ello hay respuestas específicas para ustedes. Es 
por eso que están en las sillas. Hay un gran amor para ustedes, queridos seres humanos, 
en esta energía del cambio.  
Y así es.  
Kryon  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
  
  
  
Retiro Intensivo en Sedona - Parte 2  
Retiro Intensivo de 4 días  
Sedona, 18 a 21 de octubre de 2018  
Canalización de Kryon por Lee Carroll y Adironnda por Marilyn Harper  
Marilyn Harper:  
¡Ah, así que aquí estamos otra vez, queridísimos seres de luz! Y ustedes pensaban que ya 
habían terminado con esto, ¡ja, já! ¡Sorpresa! Será que ustedes saludaron esta mañana con 
"sorpresa, sorpresa, sorpresa, sorpresa". Ustedes son los evolucionarios, como dijo nuestra 
querida amiga Peggy. Nosotros decimos que ustedes son los que hemos estado esperando. 
Ustedes son los juegatrabajadores de luz, y les hemos dado mucha información, sus 
pequeñas capacidades de juegatrabajar están colgando un poco a un costado (se ríe) pero, 
como comprenderán, esa frecuencia vibratoria sigue viviendo dentro de ustedes. Esa 
conexión vibratoria que han realizado hoy se expande más allá de lo que ustedes creyeron 
posible. A medida que ustedes se amplifican por estas piedras sagradas, a medida que se 
amplifican por los árboles, y las rocas, y las ranas, ¡ja, ja, ja!  para soltar su miedo, sí, ¿eh? 
Los que escuchen en el futuro no tendrán ninguna idea de qué estamos hablando. Las ranas 
pueden ser su miedo. Es hora de soltar su miedo. Es hora de mirar su miedo. Es hora de 
ponerse de pie en su presencia y ver qué es ese miedo, y cómo representa alguna cosa 
dentro de ustedes.  



 Y cuando están mirando ese miedo, no se atasquen en él. No se atasquen en la historia de 
ese miedo. Ustedes saben eso, ¿sí?  Al fin están creando ese miedo ustedes mismos, 
agrandándolo más y más, ¿saben?, cada vez que cuentan la historia del miedo se agranda 
más y más. En cambio, dejen de contarla. Incluso pueden usar la pulsera, ¿ah? para que les 
recuerde de dejar de contar esa historia. Porque esa historia trae toda aquella energía de 
vuelta a ustedes, de todo ese drama con miedo. ¡Basura! Es un relleno. ¿Ustedes quieren 
que su cuerpo esté con ese relleno? ¡Su cuerpo es como un copo de nieve! como nuestro 
vehículo Marilyn, con el agua congelada por el Dr. Emoto. Este ser de luz presentó a este 
ser de luz aquí, y ni siquiera lo sabe. Hace 17 años. Pero ya ven, así es como funciona. Es 
por eso que siempre deben decir que sí. Presentarse. Presentarse y estar dispuestos a 
moverse, presentarse aun cuando piensan que esto no puede estar en su sendero posible, 
aun si piensan que no puede ser parte posible de su energía. Pregúntense primero si están 
resistiéndose. Y si lo están, ¿por qué? ¿A qué se resisten, a su éxito? ¿A qué se resisten, a 
su futuro? ¿A qué se resisten, a su relación? ¿A qué se resisten, a su amor? ¿A su cuerpo 
perfecto? ¿A qué se resisten, a su cerebro perfecto? ¡Uf, basta!  
¿Saben? Realmente es así de simple. Porque esa resistencia los ha mantenido donde han 
estado. Creemos que se están moviendo hacia un territorio nuevo para su alma. No hay un 
paradigma para el lugar donde están ahora. No hay paradigma, de modo que eso significa 
que no hay red de seguridad. ¡Ujuu! ¡Subamos al trapecio otra vez! Sí, porque ustedes ya no 
necesitan red de seguridad, porque son seres de luz magníficos, son magníficos conectores 
de energía llenos de poder que se mueven por este universo con amor y luz y risa y alegría... 
con un poco de contraste. ¿Saben? Ese contraste parece venir siempre en el momento justo, 
para que ustedes consigan las mayores lecciones. Así saben que no tendrán que hacerlas 
otra vez, Oh, qué bueno, no tengo que ser quemado en la pira como la vez anterior. ¡Celebren 
eso! ¡Oh, qué bueno, qué bueno, no necesito perder todas mis pertenencias como la vez 
anterior, ya hice eso! Celébrenlo. Oh, qué bueno, puedo evolucionar. Alguien nos mostró que 
evolve, cuando  lo pones al revés, dice love (N.T. evolve, evolucionar, love, amor) Nosotros 
no sabemos, no lo hemos escrito, pero lo estamos buscando.  
¿No es interesante? Sí, eso es lo que están haciendo, se están moviendo más allá de donde 
han estado antes en este planeta, o en cualquier otro planeta, justo ahora en este fin de 
semana. Y ustedes pensaban que solo se anotaban en un retiro de canalizaciones. No... 
Ustedes sabían para qué se anotaban. Sabían que están aquí para encender toda cosa que 
esté trabajando a su favor para la positividad en su existencia. Y por lo tanto se irradia más 
allá de ustedes, a su familia, a sus amigos, a su no-familia, a sus no-amigos (se ríe), a sus 
vecinos con los que tal vez nunca hablaron. Van a ir a casa y dirán "¡Hola! ¡Hola, vecino!" 
Puede que los miren raro al principio, pero eso se debe a que su luz es tan brillante que 
podrían necesitar anteojos de sol. Verán, esta información que ustedes se llevan, solo 
docientos de ustedes la tienen.  Tomen una respiración.  
Pero cuando hacen la cuenta, y cada uno de ustedes conoce al menos doscientas personas, 
y luego eso no incluye las doscientas personas que están en su entorno y que no conocen, 
son unas cuatrocientas personas que cada día ustedes entran en contacto con ellas, y 
cuando multiplican eso, y eso se duplica, y a la vez se duplica, y no toma mucho tiempo para 
que llegue a ocho mil millones de personas en el planeta. Y todos se activan, ¿sí? Ustedes 
saben que ya no se trata de ellos y nosotros. Ya no hay dos categorías distintas de personas, 
un conjunto de iluminados y otro conjunto no. Un conjunto despierto y el otro no. ¡Todos 
llegan a despertar! Incluso tu cuñada (risas). Porque ella está pensando lo mismo sobre ti 
(se ríe, todos ríen). Lo ven, queridísimos, su disposición amorosa, la expansión de su 
corazón, ustedes la sienten ahora, ¿sí? Sienten que su corazón es tan grande como este 
salón. Imaginen cómo será cuando regresen a su hotel, cuando llene su hotel, y persista 
durante la noche, y mañana, con Prageet y Peggy, y Lee ¡Uhh! ¿Cómo podría el mundo no 



cambiar? ¿Cómo podría ser mejor que esto, eh? Averigüémoslo. Verán, esa energía de 
conexión: eso es lo que ustedes le aportan.  
Y les van a decir una y otra, y otra vez, cuán magníficos son ustedes, así que entiéndanlo ya 
(risas). Pero traigamos nueva información, ¿ah?  
Confíen en sí mismos; confíen en su amor, en su luz, en su intuición, confíen en su visión 
cuántica, su receptividad... Y sean el amor que ustedes son.  
Namasté.  
Lee Carroll:  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
Todo el día han estado oyendo las canalizaciones y la enseñanza de que ustedes son más 
que lo que piensan que son, porque como dijo Adironnda, están más allá de lo que pensaban. 
Han venido en un momento perfecto para ser más allá de lo que pensaban que eran.  
Y nuevamente me refiero a lo que está pasando en el salón. En la consciencia que hay aquí 
de percepción conciente, hay algunos que están preparados para una información avanzada. 
Esa información avanzada es mucho de lo que en estos días les está dando la canalización. 
Y con información avanzada también me refiero a comprensión avanzada.  
Ahora voy a hablar otra vez más de algo que es en parte científico, y esta es la razón. Si le 
dicen a alguien que van a una reunión de canalización aquí en Sedona, si esa persona no 
necesariamente está enterada de lo que eso significa, o tiene una idea preconcebida de lo 
que cree que significa, les dará  una palmadita en la cabeza, dirá "Que lo pases bien" y 
pondrá los ojos en blanco, y cuando regresen les preguntará muy poco, porque ustedes 
podrían contarle sobre las hadas en la pared o sobre las ranas que les hablaron, y cosas así, 
especialmente en Sedona (risas). Eso es muy común. Entonces, lo que estoy diciendo es 
que muchos no esperan realmente gran cosa de esta reunión, especialmente quienes no 
entienden lo que ustedes entienden.  
Tiene que ser práctico. Voy a decir esto una y otra vez: esto es real; debe ser práctico. No 
puede ser algo que esté en el éter para que la gente lo disfrute y lo entienda. Escuchar a las 
hadas y todas las cosas de que los acusan, no tiene realidad. Dicho sea de paso, algunos 
escuchan a las hadas y las entienden muy bien. Esa es otra historia.  
¿Qué es real y qué no lo es? Ese es el tema en este momento; práctico: ¿qué es real y qué 
no es real? Lo que ustedes ven todos los días en su vida, los problemas que han traído hasta 
aquí, las cuestiones que tienen aquí sentados, son muy reales. Pero también existe una 
realidad en algo de lo que tal vez no están enterados. Es El Campo.  En estos años, más y 
más investigación se lleva a cabo sobre algo llamado El Campo. Les hemos contado esto: 
que el Campo es de hecho una sub-realidad que contiene los potenciales de todo lo que 
existe. Los potenciales del futuro.  
Ahora bien, seamos cuidadosos, quiero que entiendan la realidad, lo práctico e incluso lo 
científico de lo que les voy a decir, porque los presentes en el salón pueden entenderlo, 
aplicarlo, trabajar con ello, en tanto otros se rascan la cabeza incluso ante el concepto mismo.  
Entonces empiezo con esto. Hace años les di la información de que tendrían un nuevo Papa. 
Trece meses después, tuvieron un nuevo Papa. Cuando el joven líder coreano perdió a su 
padre, un mes después empecé a darles información que repetí cinco veces a lo largo de 
cierto número de años, diciendo que había un potencial para que ese líder dejara de lado su 
arsenal nuclear y unificara la península de Corea. En ese momento era fantasía, tontería, 
porque continuó amenazando. Y luego en junio de este año todo cambió, con un apretón de 
manos. Y tendrían que sentir escalofríos al saber qué pasó allí. ¿Qué es lo que pasó?  
"Bueno, Kryon, nos dijiste el futuro, nos diste predicciones". Yo no hice eso; simplemente les 
dije lo que estaba en El Campo. Allí había potenciales, algunos sin cumplir, otros listos para 
cumplirse, dependiendo de la acción del humano involucrado. ¿Oyeron eso? Están allí. ¿Los 
potenciales son reales? Y la respuesta es ¿cómo defines la realidad? ¿La defines como 



aquello que te sucede, y que tienes que enfrentar? ¿O la defines como aquello que diseñas 
y que va a suceder, en el Campo? potenciales que activas, y por lo tanto estás controlando 
tu vida v misma. ¿Oíste eso?  
Aquellos que miden El Campo, los científicos involucrados en observar el efecto de la 
consciencia masiva, todos han visto la misma cosa enigmática: cuando suceden ciertos 
eventos en el planeta, y la consciencia empieza a elevarse en un modo compasivo, y todas 
las agujas empiezan a medir y detectar lo que miden, ellos han notado algo realmente 
espectacular. Momentos antes de la actividad que se suponía que iba a galvanizar a la 
humanidad, como el 11-9, momentos antes había reacción en los gráficos. ¡Momentos antes 
del evento! Ahora bien, algunos llamarían a eso precognición. Yo lo llamo activar el Campo. 
Los potenciales para eso que se estaba midiendo siempre estuvieron allí. Por lo tanto, justo 
antes de su aparición real, de hecho difundieron su presencia. Esta es información elegante, 
avanzada. Quiero que entiendan lo que es la realidad.  
Yo les he dado predicciones que todavía no se han verificado, y ustedes esperan, y esperan, 
y esperan. La caída de la gran industria farmacéutica, se lo dije hace años. Es inevitable, 
está viniendo, pero debe ser activado, y los que han de activarlos en realidad han sido 
detenidos cierto número de veces. ¿Eso les sorprende? Llegará un tiempo, queridos, en que 
nada los detendrá. Esto está en El Campo y es la razón para que yo pueda dar esa 
predicción. Estas cosas van a cambiar. La integridad de eso - o la falta de integridad, será 
mostrada y medida, y habrá reacción, una gran reacción.  
Les damos otra: les hemos contado que en El Campo hay algo que está sucediendo ahora 
mismo; cosas que ustedes no sabrían, cosas que suceden en la oscuridad, pero van a surgir 
a la luz. Les dije: va a haber una revelación de la esclavitud de los niños en este planeta,  
que va a explotar su horrible cáscara en que se oculta y va a salir. Hay tremendas sumas de 
dinero que se vuelcan en esta industria de la oscuridad. Se revelará cuando la luz lo muestre, 
y habrá quienes lo vean y digan "¡Ay de nosotros, la Tierra está condenada, miren qué 
horrible es esto!" sin entender que siempre estuvo ahí, y ahora va a surgir a la luz en estos 
tiempos. ¡Eso está en el Campo!  
Pero hay cosas que están en El Campo y que no serán activadas, y la razón es que los que 
las activarían no han hecho nada, o han sido detenidos. ¿Qué hay en El Campo para ti? Aquí 
es donde está bueno: ¿cuál es tu definición de "real"? Has venido con una cuestión. Quieres 
que te den algo, en conocimiento, o en un "ajá" o tal vez una idea nueva, que ayude a cambiar 
las cuestiones que están estancadas en ti. Has venido con el deseo de poder salir con 
información con la que puedas trabajar porque es práctica. Entonces trabaja sobre esto: 
acabo de dar la ciencia de la precognición; no es adivinar la suerte; es una parte de la realidad 
que yace en el Campo. Hay experimentos; muchos, parecidos a los experimentos de 
intuición, y las cosas que has practicado hoy. Experimentos donde se muestra una carta,  o 
no se muestra, y se cuenta cuántos fueron capaces de realmente identificar cuál era la carta 
siguiente. Y a menudo lo que ellos llaman el factor P, que en la estadística está todo 
confundido porque la gente está adivinando - o no - están identificando cuál carta es la 
siguiente. Y la razón está en El Campo. Verán, en experimentos simples donde se muestran 
cartas y se pregunta qué sigue, aun cuando esté en la oscuridad, aun cuando no la pueden 
ver, se entiende que el Campo, lo que está en el Campo, no es visible aún pero está allí. 
Entonces por qué no lo toman y dicen: esto es lo que va a ser. ¿Entienden lo que digo? Y 
ellos lo hacen. La ciencia empieza a probar El Campo.  
 Y esto es para ustedes ahora: ¿existen potenciales para su sanación? ¿Para las situaciones 
que ustedes desean despejar, hay potenciales en El Campo? Les voy a decir que sí; sí los 
hay. Y podrían simplemente quedar allí, sin cumplirse. "Kryon, ¿qué puedo hacer para activar 
potenciales que podría haber para mí en El Campo?"  Te diré esto: reclámalos. Los reclamas 
como que son reales. "Este potencial mío que ha estado esperando, y lo he esperado y 



esperado, aquí está. ¡Yo sé que está allí afuera! Puedo sentirlo" podrías decir. ¡Y tienes 
razón!  
Muchos de ustedes en este salón, con una consciencia que se sienta aquí para una 
canalización como esta, han sentido este espacio; por eso están aquí. Más que en las grietas, 
como dije esta mañana; está en el Campo. De hecho, una realidad que es suya, que no está 
aquí todavía pero existe en el Campo, porque es un potencial.  
Algunos dicen, "Estoy empantanado. He intentado, una, y otra, y otra vez." ¿Se dan cuenta 
de que con su intención, y su intento, y su ser y su accionar, han creado un potencial en El 
Campo para esa misma cosa que han pedido? Y la fecha, ¿cuál es la fecha? ¿Qué tal hoy? 
Y eso es lo que quiero decirles. La precognición es simplemente la identificación de lo que 
ya está allí. Ya está allí. Todavía no es la hora para eso, pero existe. Como la sanación que 
vinieron a buscar, como la resolución de las cuestiones que les gustaría resolver. Como los 
"ajás" que les gustarían, como la dirección que quisieran saber en cuanto a dónde ir. Yo sé 
quién está aquí. Eso ya está allí.  
 La clave es la intuición. ¿Han oído eso hoy? La intuición es la clave, y la intuición existe por 
medio del Yo Superior, es dada por Dios, es lo que ven en el espejo, es la sorpresa, es suya. 
Y cuando empiezan a ejercitarla, empiezan a ver la realidad que está en El Campo, y 
entonces empiezan a atraerla a ustedes. "Y por la intuición y la intención, yo reclamo estas 
cosas ¡porque ellas existen! ¡No porque quiero algún milagro caído del cielo! Porque están 
allí." Ustedes las crearon. Eso es el Campo.  
Esto tiene su pata científica, como dicen; esto es práctico. Esto es lo que se llevan de esta 
clase de reuniones. Y empiezan a trabajar en esto, empiezan a hacer las preguntas: ¿está  
realmente allí? "Pero Kryon, tienes razón. Esto por lo que he trabajado durante tanto tiempo, 
¿está ya construido y todo lo que debo hacer con mi intuición es empezar a reclamarlo, a 
trabajar con ello?" Y la respuesta es sí. La respuesta es sí. Te vuelves tu propio intuitivo; 
empiezas a mirar estas cosas y puedes incluso predecirlas por ti mismo, y sale de tu propia 
boca "esto es lo que va a suceder para mí". Y eso le da credibilidad incluso para tu propio 
cuerpo. ¿Entiendes este proceso?  Aquí está: tú reclamas que lo que está en El Campo para 
ti ha llegado, y entonces el cuerpo lo oye, lo siente, trabaja con eso, y empieza a hacerse 
real para ti. Eso es realidad diseñada.  
Lo que les acabo de dar en estos pocos momentos es información avanzada. Es información 
que requiere que pienses un poco en ella, porque está fuera de la caja de pasado-presente-
futuro. Te eleva por encima de lo que podrías esperar y se da la mano con todo lo que 
aprendiste hoy, todo. Y también lo hará con todo lo que está por venir en estos próximos 
días.  
Eres magnífico. Naciste magnífico. Miras en el espejo y ves a Dios en ti. Hay mucho que se 
habilita para las almas antiguas como tú en esta nueva energía. Pero tienes libre albedrío. Y 
tienes intención. Y tienes intuición. Todas estas herramientas que empiezas a afilar y a 
conocer mejor.  
Dejen este lugar diferentes de como llegaron, y vengan mañana listos para la nueva 
información, para canalización diferente de la que esperaban, para energías para las que se 
abrirán y dirán "No necesito saber qué hay aquí; adelante, tráiganlo." Porque todo eso los 
favorecerá, queridos.  
Que comience.  
Y así es.  
Kryon  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
  
  
  



  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
Retiro Intensivo en Sedona - Parte 3  
  
Canalización de Kryon por Lee Carroll y Alcazar por Prageet Harris  
Retiro Intensivo de 4 días  
Sedona,  Arizona, 18 a 21 de octubre de 2018  
Prageet Harris:  
De hecho, somos uno. Somos, de hecho, distintos aspectos de esta vasta creación. Juntos 
estamos disfrutando los altibajos, las alturas y los bajos, la creatividad de ser humanos. Y 
así, siéntanse a sí mismos en este momento; sintonicen con su corazón. Simplemente 
imaginen que con su visión interna está mirando su corazón. Y el corazón, como ya saben, 
es mucho más que un simple órgano. Es un centro de amor, es un espacio interdimensional. 
En el pasado muchos de ustedes han dicho: "Quiero salir de mi cabeza y entrar en mi 
corazón". No: no se trata de salir de su cabeza; se trata de integrar al corazón. Así como 
hablamos antes sobre la energía masculina y la energía femenina, que ustedes tienen dentro 
de sí ambos aspectos. A veces la energía masculina, su energía sale al mundo, están 
haciendo, están actuando. Y luego cuando están meditando o en un espacio receptivo, está 
la energía femenina. No es uno o la otra; sus energías se mueven con equilibrios diferentes 
de un momento a otro. Permitan que lo mismo suceda con la cabeza y el corazón.  
Todo es uno; solo hay maneras diferentes de expresarlo. Sentados aquí, Alcazar y Prageet, 
Kryon y Lee, somos una sola voz, un mensaje, con palabras diferentes. ¿Por qué palabras 
diferentes? ¿Por qué se necesitan muchas? Porque todos ustedes son únicos. Algunas 
personas lo oyen cuando es dicho de una manera, otros lo oyen expresado de manera 
distinta. Honren su singularidad, y honren la comunidad del uno.  
Los amamos y los bendecimos. Los honramos grandemente, y les hablaremos nuevamente 
muy pronto.  
Lee Carroll:  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
El salón se ha calentado plenamente y está listo para este mensaje que es una continuación.  
Quiero recordarles algo que ustedes ya están viendo en esta semana, y van a ver más de 



ello. Que la canalización requiere de la psiquis humana y de la consciencia. Para canalizar, 
un científico daría una canalización completamente diferente de un gurú. Eso es porque está 
involucrado el humano. La experiencia, la visión, el despertar, el tiempo dedicado a la 
meditación, todo tiene su efecto sobre lo que es la canalización.  
Quiero hablar de Prageet. Quiero que sepan más sobre el hombre. Prageet no es el nombre 
que recibió al nacer; es el nombre que recibió de un Maestro de Unidad, como estudiante, 
como quien se sienta a los pies del Maestro de Unidad. Así es como recibió su nombre, 
reflejado en la canalización, todo el día ha estado el mensaje de que se puede ser uno con 
todas las cosas. ¿Lo oyeron reflejado en la canalización? Ustedes saben que incluso canalizó 
a un dragón. La unidad se extiende a todas las cosas; la consciencia es mayor que las tres 
dimensiones. Y si se tiene una unidad, se está por lo tanto en todas las dimensiones al mismo 
tiempo. Pero hay más que eso.  
El mensaje de hoy otra vez es un poco técnico, sin embargo la explicación de la unidad es 
algo que ustedes necesitan oir. Necesitan oírla de manera práctica, así como de las maneras 
que la han oído todo el día. Voy a hacer una exposición de varias cosas, y quiero que presten 
atención. Todas estas cosas son sucesos actuales o pasados en lo que ustedes llaman India.  
Ahora bien, India sería el centro de la enseñanza y el origen de la unidad. La unidad fue 
desarrollada sin ningún profeta; también quiero que recuerden esto.  
Número uno: hay un hombre sentado con las piernas cruzadas y es uno con todas las cosas. 
Y lo que ustedes ven de asombroso, tal vez, es que él está flotando un poco. De hecho él 
está suspendiendo la gravedad. Algunos lo han llamado levitación, y se ríen mucho porque 
esta cultura no lo cree.  
Ustedes podrían decir: "¡Miren! Si pudiéramos saber más sobre lo que él está haciendo, 
¡podríamos tener antigravedad!" Queridos, no es anti-nada. Si preguntan al gurú, cosa que 
no pueden hacer, porque él es uno con todas las cosas, si le pudieran preguntar, él diría: 
como soy uno con todas las cosas, soy uno con los elementos, con la Física. Soy uno con 
las reglas que dan fórmulas para predecir cómo funcionan las cosas.  Sin embargo, si eres 
uno con todas las cosas,  las fórmulas no significan nada; tú eres las fórmulas.  
Allí hay una unidad que está más allá de cualquier cosa que puedan imaginar, y él está 
flotando. Es uno con la Física del planeta, y se podría decir que por lo tanto es capaz de 
hacer lo que él elija. ¿Eso es real?  
Número dos: hay un hombre en un árbol, y ha estado allí por cierto tiempo. Lo interesante 
de este hombre en el árbol, es que él también tiene las piernas cruzadas y aparentemente 
está haciendo equilibrio sobre una rama. Y lo interesante de este hombre es que ha estado 
allí durante casi un año. Y no se mueve; no habla. En esta condición, él ha lentificado sus 
funciones orgánicas y no come, no elimina, incluso está un poco verdoso; se ha vuelto uno 
con el árbol. Recibe su sustento completo en ese estado en que eligió estar, uno con la 
naturaleza, en que no necesita comer como lo hacen ustedes. Recibe todo lo que necesita, 
del aire, del árbol, y está allí sentado, y puede que siga allí otro año. ¿Ustedes creen eso?  
Número tres: antes de morir, había un hombre que saludaba con regalos a todos los que 
venían a verlo desde todo el mundo. Miles de personas se sentaban a sus pies. Él pasaba 
entre ellos, con una camisa sin mangas, y de sus manos él manifestaba regalos para ellos, 
pequeños regalos orgánicos: madera, plantas, a veces incluso piedras. Fabricaba estas 
cosas a partir del aire, y se las daba, y más, y más.  
Había pruebas, filmaciones, documentos, ¿ustedes vieron alguno de ellos? La respuesta es 
no. Lo ven, en su cultura eso simplemente no era creíble - pero era real. El hombre estaba 
comprometido en una unidad que lo hacía uno con el universo, con las dimensiones, y 
cuando   estás en ese estado, la Física no es una cuestión, porque eres la Física, eres las 
reglas, eres todas las cosas.  
Número cuatro: en el pasado, hubo un hombre en una caverna; el hombre ponía la mano 



sobre la roca, y en cierto estado mental decía: "Yo soy uno con la roca." Podía empujar la 
mano y penetrar en la roca tan profundo como quisiera, y  esta cedía en consecuencia. Y 
todavía hoy hay huellas de sus manos que habían penetrado en la roca. Está allí para que 
cualquiera lo vea, y ha sido documentado. ¿Ustedes lo vieron? Y la respuesta es: en esta 
cultura probablemente no.  
Hay cosas que están sucediendo y muestran una unidad, y de ellas quiero hablar, porque 
los que me están escuchando y no están en este salón necesitan saberlas.  La unidad no es 
lo que ustedes piensan, queridos. No es un estado mental esotérico; es físico; es práctico. Y 
está tan alejado de lo que a ustedes les enseñaron y de lo que creen, que les resulta muy 
difícil de entender. De modo que quiero continuar con la idea de la unidad, yendo a la lección 
que he dado antes, y la voy a llamar: Volver a visitar el compartir almas. Porque esta es la 
unidad absoluta de que hablo, es el motor de la unidad.  
Miremos algo con lógica: ¿Ustedes creen que tienen un alma? Y la mayoría dirá que sí. ¿Y 
qué es el alma? Si pudieran definirla, ¿qué es? La mayoría diría, "Bueno no es realmente 
parte del ser tridimensional; de algún modo hace de puente sobre la brecha entre 
dimensiones, y sin embargo nosotros la tenemos." Eso es lo que diría un humano. De modo  
que admitiría que tal vez está fuera de su percepción de lo que piensan que es real, pero es 
suya, y la tiene.  
Lo siguiente sería ¿crees que esa alma está conectada con lo que llamarías el otro lado del 
velo, de la manera que sea? Y la mayoría del planeta que cree en el alma, dirá "Sí, lo 
creemos. Pero el alma no está solo en el cuerpo, tiene que estar fuera del cuerpo, de modo 
que hay alguna clase de conexión con el Creador." Hasta ahora vamos bien. Entonces 
decimos: ¿Es posible que esa parte de Dios que se supone que está en ti, sea el alma? Y 
entonces habría algunos que dirían "Sí, eso tiene que ser, se relaciona con lo que llamamos 
Yo Superior. Es una energía bella y reside en todos los seres humanos." Y aquí es donde se 
pone bueno, porque la mayoría de los humanos trazarán una línea, una demarcación en el 
pensamiento. Es así: "El alma me pertenece a mí y es singular. Y no lo entendemos, pero 
está siempre conmigo, y cuando muero se va a algún otro lugar y luego regresa, y cuando 
muero se va a algún otro lugar y luego regresa, y es siempre una cosa."  
Y donde a esto le falla la lógica es: si es una parte de la creación, es parte de lo que llaman 
Dios. Ustedes no tienen ningún problema con que mil millones de personas le hablen a Dios 
al mismo tiempo; todos pueden ser oídos al mismo tiempo. Ahora bien,  eso es un aspecto 
multidimensional y ustedes lo creen. Y sin embargo, en lo que se refiere a su alma, trazan 
una línea. Y dicen: "No, no; verás: eso no es posible con mi alma, porque me pertenece a mí 
y yo estoy en 3D", sin entender que si eres una pieza de la Creación, la unidad de la que 
hablamos, los mil millones que pueden ser oídos al mismo tiempo, ¡está dentro de ti! Eso es 
parte de tu existencia, pero como estás en tres dimensiones, tal vez debido a la educación 
espiritual que has tenido, trazas la línea y dices, "Ese no puedo ser yo, yo no sería eso." Y 
queridos, hoy les digo: su alma es parte de una malla, un patrón, que pertenece a todas las 
cosas. El compartir almas es lo más difícil que alguna vez hayamos presentado. Hablar de 
tal cosa es muy bizarro para la mayoría; si es tu alma, ¿cómo puede estar en todas las 
cosas?  ¿Cómo puede Dios escuchar mil millones de oraciones? No puedes contestar eso - 
en tres dimensiones. No existe lógica puesta en papel, ni siquiera en tu mente, que pueda 
concebir esto. Tu alma está en todas partes. ¿Es tuya o es de todos los demás?  Sí. ¡Po 
supuesto que es tuya! Es tuya en la unidad del Universo, que también es tuyo. Esto no es 
explicable; te pertenece a ti muy plenamente, y pertenece a tus hijos, y pertenece a tus 
padres. Le pertenece a los árboles, le pertenece al planeta, pertenece a la Física, está en 
cada una de las dimensiones. Le pertenece a la gente pequeña, y a los dragones, y a la 
mitología, y a todos los lugares multidimensionales que puedan haber existido. Pertenece a 
las estrellas y a quienes comandan las estrellas. ¡Eso es quién tú eres!  



Entonces, cuando hablas de unidad, es hora para que contemples lo práctico: ¿Es posible 
que puedas ser uno con lo que te rodea, de manera tan completa que hasta la misma 
humanidad sea parte de ti? Empiezas a ver, ¿verdad? a algunos de los Maestros que 
reprodujeron la unidad y entiendes cómo las flores crecían ante sus pies y los animales los 
seguían. Empiezas a entender que allí había mucho más. Y lo que ellos intentaban decirte 
es que eso también es así para ti.  No estás aislado. En la vieja energía, el aislamiento era 
la protección. De manera lineal las comunidades, las culturas, se rodeaban y competían por 
los recursos, desarrollaban guerras, todo esto porque ellos eran singularidades, aquí y allá; 
la unidad no existía. Ahora es cuando ustedes empiezan a entender que la unidad es la 
respuesta para la paz en la tierra. La unidad es la respuesta para la paz en tu alma; la unidad 
es la respuesta para que tú controles tu química; la unidad... ¡es tuya!  
Eso es compartir almas; significa que un ser humano multidimensional se sienta en las sillas 
frente a mí. ¡No hay límite para lo que puedes lograr y lo que puedes hacer en esta 
realización! (N.T. al darte cuenta de esto) Es más que esotérico; es práctico al máximo; 
vivirás más tiempo si empiezas a entender que estás en todas partes, que eres hermoso.  
Mucho se habla del amor y la compasión; yo les digo que el amor es mucho más que un 
sentimiento o una emoción, el amor en realidad es Física. Puedes sentirlo, y lo conoces, dos 
personas se enamoran y se vuelven un poco locos: eso es Física. Quiero que hoy lo 
reclamen. He aquí lo que quiero que reclamen: pueden decir "Acepto las cosas que no 
comprendo, que están más allá de lo que alguna vez me dijeron. No solo soy magnífico, sino 
que dentro de mí está la capacidad de ser uno con mucho que nunca pensé que podría. 
Puedo ser uno con la sanación, puedo ser uno con la química, puedo ser uno con la física. 
Y debido a eso soy un Maestro. La maestría significa que me conozco a mí mismo, que 
conozco a los demás, que conozco el amor, la compasión, y otros verán en mí lo que es la 
unidad de todas las cosas."  
Es por esto que ustedes han venido; para escuchar estas cosas, para saber más sobre ellas, 
para entender lo que pueden haber experimentado hoy, por que el Maestro de Prageet habla 
de la unidad de todas las cosas. Eso es el impulso, es lo que él ha aprendido, es su nombre. 
Y ahora ustedes lo saben. Ahora lo saben.  
Piensen en estas cosas; no como esotéricas, sino prácticas.  
Y así es.  
Kryon  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  



  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
Retiro Intensivo en Sedona - Parte 4  
  
Sedona, Arizona, 18 a 21 de octubre de 2018  
Canalización de Kryon por Lee Carroll -  Peggy Phoenix Dubro  
  
Yo soy la sabiduría del Divino Femenino honrando la sabiduría del Divino Masculino. 
Completemos eso. Yo soy la sabiduría del Divino Masculino honrando la sabiduría del Divino 
Femenino. ¿Les gustaría unirse a mí en eso? Juntos: Yo soy la sabiduría del Divino 
Femenino honrando la sabiduría del Divino Masculino. Yo soy la sabiduría del Divino 
Masculino honrando la sabiduría del Divino Femenino.  
De modo que en estos días sigues trabajando con nuevas pautas, calibrando, transformando 
nuevas pautas y fundamentos; eres un humano universal en un mundo universal, y has dicho 
que sí para estar presente en el planeta, para  asumir tu parte, tomar tu lugar, estar 
involucrado ¿Eso te complace? ¿Te ha preocupado en algo? ¡Está bien! Equilíbralo. Llega 
más y más a entender que tú elegiste estar aquí para abrazar las oportunidades de mayores 
transformaciones.  
Juntos pueden también pedir que las transformaciones estén más llenas de sonrisas y menos 
lágrimas. ¿Sí?  Te corresponde dirigir la energía como te parezca adecuado. Estás haciendo 
elecciones más sabias que las que hiciste antes, y nosotros, en muchos niveles, estamos 
observando y estamos muy complacidos porque estás también naciendo a un nuevo ancho 
de banda de emociones. Te dejamos con estos puntos en este tiempo, el ancho de banda 
de emociones está sobre este planeta permitiendo acciones de gran amor divino y de 
profunda destrucción. A medida que evolucionan y siguen tomando opciones, y ciertamente 
muchos de nosotros estamos observando desde muchos niveles; ustedes elevan su 
resonancia, y con esa elevación de resonancia llega un nuevo ancho de banda de 
emociones, nuevas energías para expresar y nuevos niveles de empoderamiento. Aquellos 
de quienes se habló hace mucho tiempo, para decir las palabras, y ya es hora. ¿Ustedes 
creen que eso es posible? ¿Están preparados? Nuevo ancho de banda de emociones. Y las 
viejas emociones destructivas desaparecerán; sucederá por capas. Una capa tras otra. Y 
estas emociones que dan reacciones químicas, estados de ser, despertar espiritual, cambian 
tu mundo y lo colectivo.  
Ustedes han tomado de la decisión de hacer eso, y esa es una las claves mayores para elegir 
aquello que sienten. Ahora sientan la energía en sus pies, y su presencia en el planeta.  
Desde la sabiduría del Divino Femenino ahora entenderán por qué decimos que los 
honramos. Sigan adelante; ¡van muy bien!  
Juntos, afirmemos: Y así yo soy, y así nosotros somos.  



Lee Carroll:  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
¿Es posible que algunos de ustedes hayan venido al planeta, a propósito, con cosas para 
hacer, si consienten? La respuesta es sí. Algunas son sumamente profundas, otras no, pero 
todas son importantes. Algunos  tienen contratos, piensan ustedes, que los llevarán a lugares 
que ahora están descubriendo. No son contratos en absoluto, en el sentido que ustedes le 
dan a los contratos, queridos seres humanos.  
Entonces, el primer tema que les quiero contar es que con el libre albedrío, su contrato está 
en tinta invisible. Cuando ustedes llegan a este planeta, no necesitan hacer nada espiritual; 
no necesitan seguir un sendero; ¡eso es una elección! Con su akash, con su intuición, con 
todas las cosas que se alinearían, con la madurez, con la edad, empezarán tal vez a ver y 
descubrir - o no.  
Entonces un contrato es un potencial, y existe. En este salón muchos de ustedes están 
enterados de eso.  En este salón hay almas antiguas, lemurianas. En este salón hay algunos 
lo bastante interesados en esa cosa esotérica llamada canalizar y han hecho planes por 
anticipado para estar aquí, todos los días, entregando sus recursos para poder sentarse y 
aprender; son distintos. Y la mayoría de ustedes está aquí con un propósito.  
Como dije, algunos son profundos; en el salón, hay  libros que han sido escritos, hay 
sanadores en el salón, educadores, que se encargan de los niños, incluso están quienes 
dicen "Bueno, todavía no encontré mi propósito."  Sí lo han encontrado: es estar en este 
planeta, iluminados. ¿Eso es lo bastante bueno? Porque afectan a todo lo que los rodea. 
Mamá, papá, ustedes afectan a sus hijos. A todo. Todos ustedes tienen un propósito, pero 
estoy sentado junto a uno muy especial. Ella lo vende bastante bien, ¿no? (se ríe). Porque 
ella es ese propósito. Ella es luz. La maestra Peggy ha pagado el costo, como muchos de 
ustedes lo han hecho, en las relaciones de todas clases. Le han pedido que se vaya de 
ciertos países porque su luz era demasiado brillante. Le han pedido que deje un salón, 
porque su luz era demasiado intensa. Esta ha sido la maestra Peggy, toda su vida. Y las 
cosas que la llevaron al Entramado Cósmico fue esa luz; cómo categorizarla, cómo usarla, 
qué hacer con ella. Y ella lo integró.  
¿Les sorprende que la Física esté involucrada en el Entramado? Si ustedes echan un vistazo 
a lo científico, ellos dirán que todo tiene fractales, que desde lo más pequeño, a lo más 
pequeño, y lo más minúsculo, hay piezas y partes y diseños. ¿Por qué el mapa de la energía 
humana tendría que ser diferente? Y eso es lo que ella hizo. Ella realizó el mapa, lo mejor 
posible, a través de décadas de su vida, de lo que es la luz dentro del humano, cómo 
funciona, cuáles son los fractales, qué significa eso. Incluye los meridianos, los esotérico, lo 
físico; incluye a la consciencia misma, todo está allí para ser estudiado, trabajado. La 
sanación, su inverso, el yin y el yang, todo está allí. Esa fue la razón de su venida. Queridos, 
mucho después que ella se haya ido, esa información permanecerá, y siempre llevará ese 
nombre, Peggy Phoenix Dubro. Ella se encargó, y sigue haciéndolo. Ella es luz.  
Y eso me lleva a la lección. Y la lección ya la he dado antes, muchas veces. Para aquellos 
que escuchan después del evento, y disfrutan de oír canalizaciones múltiples, esto no es 
nuevo. Pero para aquellos que están en el salón, y activamente levantaron la mano y dijeron 
que esta es la primera vez que oyen una canalización o presencian una de Kryon, esto es 
nuevo. Quiero hablarles sobre la luz, porque en este planeta las cosas están cambiando.  
Pregunta: "¿Kryon, el Entramado Cósmico es la merkaba humana?" No. La merkaba es ese 
vehículo sagrado en que ustedes viajan, lo llamaré el vehículo de ascensión. El Entramado 
Cósmico es el mapa de la energía humana, todo él, incluso partes que Peggy no ha 
descubierto. Pero la merkaba, un vehículo esotérico en que ustedes viajan toda su vida, 
digamos que es la membrana del alma. Si quieren entrar en el tema de cuán grande es, 
dónde está, no pueden. No se la puede dibujar, aunque hay mucha estructura esotérica en 



ella. Hay geometría sagrada en toda ella, así como la hay en el Entramado.  
De eso quiero hablar. Esta merkaba de ustedes es asombrosamente, asombrosamente y 
profundamente energética - con intención. Todos ustedes la tienen, cada uno; pero pueden 
caminar por el planeta, no verla jamás, negarla, nunca aprender dónde está, qué es,  si la 
tienen o no. Y escuchen: por el libre albedrío, Dios nunca les dará un golpecito en el hombro 
diciendo "¿Por qué no echas un vistazo a la merkaba?" Porque es cuestión de libre albedrío. 
Eso es importante para ustedes, aquí; nunca se juzga la libertad de no mirar. Nunca se juzga 
la libertad de no mirar, Pero si empiezan a encontrar la luz dentro de sí, empezarán a trabajar 
con la merkaba. Y la merkaba de ustedes, ese vehículo de ascensión de ustedes, reacciona 
a la consciencia.  
Lo que empieza a suceder a las almas antiguas en esta nueva energía es algo que ustedes 
deberían oir. Hay una metáfora; esa metáfora es levantar el velo. La metáfora será esta: que 
hay una especie de barrera que separa quién eres, cómo te sientes, tu realidad, de aquello 
que es Dios, de lo que es multidimensional. Y ustedes incluso lo dicen: es el otro lado del 
velo.  
Después de 2012 todo ha empezado a cambiar. Y el cambio mayor es que el velo empieza 
a levantarse, y al hacerlo no solo afecta a los trabajadores de luz y almas antiguas, sino que 
todos los seres humanos están involucrados; todos. Y de pronto, la integridad empieza a ser 
más importante. ¿Han tomado nota de sus noticias? ¿Acaso creen que es por accidente? Se 
lo digo otra vez, una declaración que ya hice muchas veces: algunas cosas que están 
surgiendo a la luz, ahora mismo, en su civilización, en sus relaciones, han estado ocultas 
durante miles de años; así son las cosas, ustedes saben de qué hablo.  Así son las cosas, y 
ahora, de pronto, aquí están, ante sus ojos.  
Hemos hablado de otras cosas que puede que surjan también, pero quiero hablar de los 
cambios en ustedes, porque eso cambia la relación entre oscuridad y luz. Tienen que oir 
esto, en este salón, no importa si otros lo oyen, esto es para ustedes, porque estoy hablando 
a canalizadores y sanadores, y a aquellos que han estado trabajando con la luz por tanto 
tiempo que eso los trajo a un salón durante cuatro días, a sentarse en un lugar glorioso y 
tener la presentación de energías diferentes. Tienen que oir esto.  
La oscuridad siempre ha estado en ventaja, siempre. Algunos de ustedes llevan un akash 
poderosamente triste; ¿oyeron eso? -  poderosamente  triste. Lo que quiero decir con esto 
es que cada vez que ustedes mostraron su luz en el pasado fueron castigados por ello. Es 
su poder mostrándose. Algunos fueron quemados en la hoguera; la que se sienta a mi lado 
lo fue, y ella lo sabe. Ella incluso volvió a visitar ese pueblo. ¡Eso es la vieja energía! Porque 
parece que siempre gana. ¿No es extraño que los chamanes en la aldea fueran conocidos 
como sanadores y por ayudar, pero tan pronto algo salía mal, por ejemplo la llegada de una 
tormenta o una inundación, buscaban al chamán y lo mataban? Tenía que ser el chamán el 
que había hecho eso. Como ven, la energía esotérica era una espada de doble filo, completa 
y totalmente mal comprendida. El sanador también era el mago; el mago era también el 
perverso. La oscuridad siempre, siempre ganaba.  
Y esto ha creado guerras; esto ha creado una consciencia que no podía ver más allá de su 
propia supervivencia. Una consciencia que se reunía y se encerraba en un círculo y competía 
por los recursos y se los quitaba a los demás y no daba importancia a matarse entre sí para 
conseguir lo que querían. ¡Eso es vieja energía, eso es oscuridad! Y me gustaría contarles 
que este velo ha empezado a levantarse, y la luz lo está atravesando y no solo está 
mostrándose a la humanidad sino que está afectando al vehículo de ascensión de toda alma 
antigua en el salón.  
Escuchen: ustedes tienen hábitos para manejarse con la vieja energía, pero si la vieja 
energía ya no está ganando, y si la proporción entre oscuridad y luz ha empezado a favorecer 
a la luz, esos viejos hábitos van a demorarlos. ¿Y cuáles serían esos hábitos? Ahora bien, 



esto es polémico. No es polémico para el humano en las calles; es polémico para el humano 
en este salón. ¡Dejen de limpiar cosas! ¿Oyeron eso?  "Oh, caramba, ¿de veras dijo eso?" 
(risas) ¿Por qué hacen limpiezas? Ustedes limpian cosas porque desde el pasado la 
oscuridad, la vieja energía, se aferra a las cosas. Está siempre allí afuera para esperar que 
la limpien, de modo que ustedes tienen que limpiar una sala con objeto de tener una reunión.  
Sanadores: lo primero que hacen antes de sanar a alguien es limpiar el lugar. ¿Qué tal si les 
digo que pueden hacer eso si lo desean, y todos los ángeles listos para ayudar a sanar 
estarán allí sentados esperando que ustedes limpien el lugar? (risas), porque no hay nada 
que limpiar, y les diré por qué, escuchen. Su merkaba, ese vehículo de  
ascensión, tiene una luz que brilla tanto... los Maestros de esta Tierra tenían una luz que 
brillaba tanto que ustedes la sentían, y lo sabían, y oían o leían al respecto, ustedes han visto 
películas y leído libros... de eso estoy hablando. Se llama maestría. La maestría empieza a 
aparecer en las almas antiguas del salón de modo que ustedes llevan tanta luz que la 
oscuridad no puede existir donde ustedes están. ¿Lo entendieron?  
Ustedes están frente a un lugar que normalmente limpian, y funciona así. Ustedes abren la 
puerta y su luz empuja para entrar y la oscuridad escapa hacia afuera. ¿Oyeron? Quiero que 
lo vean, visualmente, y lo recuerden; cuando entran en lugares que creen que contienen 
energía oscura, especialmente aquellos que fueron criados para pensar que esta Tierra está 
dispuesta a atraparlos, que son una víctima de la oscuridad y aquí viene. De repente, ustedes 
son la luz, y donde quiera que estén, la oscuridad retrocede. Por donde caminen, ¡la 
oscuridad retrocede! Eso es nuevo.   
Sanador, tú entras en ese lugar, y la oscuridad escapa hacia afuera. "Ah, sí, pero Kryon, 
¿qué hay de la negatividad que el paciente trae consigo?" Ahora bien, aquí es donde se pone 
bueno. Porque tú, en tu linealidad, realmente crees que las cosas oscuras se aferran a la 
persona y son parte de una singularidad. Te acabo de decir que la oscuridad se va; ese 
paciente ahora está listo para ti, porque eso que solía aferrarse a él, y que dificultaba tanto 
la sanación, sale por la puerta. ¿Entendiste esto? Es por eso que la sanación de aquellos 
que se van de este salón y siguen sanando será el doble  de lo que era.  
Por eso es que los que leen para otros, que tienen que vérselas con la oscuridad que está 
entre ambos para ver la verdad, serán capaces de ver la verdad inmediatamente. Ustedes 
necesitaban oir eso, porque las cosas mejorarán para ustedes. Algunos de ustedes están 
combatiendo algo que ahora ya es un fantasma. Ya no existe, pero sí existe para ustedes 
porque tienen el hábito desde hace décadas; esto es lo que hacen, así es como lo hacen. 
¡Ya no más! He aquí mi promesa para ustedes: si ustedes reconocen esto - ahora bien, esto 
es una palabra, reconocer (N.T. cognize, reconocer y aceptar) ¿Ustedes creen en la 
gravedad? Y dirán, "Bueno, eso no es muy esotérico, ¿verdad?" No, claro; si saltan de un 
edificio, van a caer. Ustedes reconocen la gravedad; lo ven, se ha vuelto tan real que no se 
cuestiona la idea - ¿crees en la gravedad? ¡pregunta tonta! Ustedes deben reconocer que 
son luz, así como reconocen la gravedad.  
Y cuando empiecen a reconocer que ustedes son más grandes en   luz que lo que han sido 
antes, quiero que observen qué sucede cuando se apartan, cuando entran en ciertos lugares, 
cuando entran en habitaciones, la gente se da vuelta y mira, porque pueden percibir un 
equilibrio, pueden percibir la luz.  
La maestra Peggy empezó su historia contando que ella fue la primera persona que ella supo 
que tenía la palabra "equilibrio" en su tarjeta. La gente entonces anunciaba lo que había 
hecho, cómo lo había hecho, pero ella... ella dijo ¿Y qué hay del equilibrio? ¿Equilibrio de 
qué? Equilibrio de luz y oscuridad, y eso sana tu cuerpo, ya sabes. La sanación es un 
equilibrio, un equilibrio que creas en la consciencia, literalmente, entre la luz y la oscuridad. 
Les diré otra vez más, cuán señalado es esto: llegará un día cuando el ADN de los seres 
humanos pueda funcionar al menos al 50%, mucho más allá que lo que lo hace ahora, y 



cuando lleguen a ese punto van a ver algo muy, muy interesante en cuanto al cuidado de la 
salud. Verán que las enfermedades empiezan a desaparecer. Y he aquí la razón, escuchen 
esto. La enfermedad tiene una vibración: es oscura. En tanto ustedes se cierran con la 
vibración de esa enfermedad y se entremezclan en ella, ella será parte de ustedes. Cuando 
ustedes eleven su vibración hacia la luz, a un estado iluminado, y la civilización empiece a 
participar en ello toda junta - que lo hará - no espiritualmente sino en consciencia ¡hay una 
diferencia! Cuando eso pase, ustedes empezarán a ver que las enfermedades de este 
planeta, que ahora son tan horribles, desaparecerán porque no podrán soportar su vibración.  
Ustedes no esperaban oír eso; la enfermedad tiene su vibración, eso es un equilibrio de 
oscuridad y luz. De modo que ustedes entienden lo que estamos diciendo: si empiezan a 
aumentar su tasa vibratoria, eso es todo parte de la enseñanza central; si empiezan a 
entender cómo cada molécula suya es una unidad, incluso con el otro lado del velo, su 
vibración y su luz empiezan a amplificarse. Además, desde 2012, todo el planeta está muy 
preparado para esta nueva herramienta, para el trabajador de luz, para el alma antigua, 
porque ustedes son los que la entienden.  
Y van a descubrir algo, algo muy interesante (se ríe). Inmediatamente van a estar más 
saludables, inmediatamente van a tener la visión de qué deben comer o qué no deben comer, 
y eso no vendrá de un libro - lo lamento por todos los que escribieron un libro (risas). Eso 
viene de su akash, porque su akash ha estado allí, ha hecho todo eso, y sabe qué necesitan. 
No hay una dieta para todos;  es lo que tú eliges directamente por medio de tu vehículo de 
ascensión, es tu intuición. Te hará vivir más tiempo.  Es algo que debes saber: cada individuo 
es diferente de otro, lo que tú necesitas hacer no es lo que el otro necesita. Entonces, esta 
individualidad tan especial crea luz de muchas maneras diferentes y con muchos matices, 
pero todas tienen una cosa en común, y esa cosa  siempre es la misma: es el amor.  
Entonces, ¿qué han aprendido hoy? Luz, amor, energía. Eso es lo que ella les trajo. Eso es 
lo que ella trajo al planeta, y no podía ser más oportuna, porque este es el momento justo 
para eso. Este es el momento en que ustedes aceptan lo que decimos, comprenden cuán 
práctico es, y empiezan a sentir y reconocer algo que no esperaban: dejen de hacer limpieza 
(risas). Es una buena época para un trabajador de luz para estar vivo. Ustedes son la 
generación frontal del Cambio. Son los que han tenido que pasar de la vieja energía a la 
nueva energía.  
Al cerrar, quiero mostrarles cuán especial es eso. Este axioma de cambio de energía y 
cambio de paradigma ha estado en el planeta durante largo tiempo. Cuando los israelitas 
fueron conducidos para salir de la esclavitud, tuvieron que andar en círculos durante 40 años. 
Cuarenta años, antes de que se les permitiera ira a la tierra prometida. Lo hemos dicho antes: 
¿pueden imaginar a ese pueblo preguntando a sus líderes por qué iban en círculos, dónde 
estaba la tierra prometida? En esos días, queridos, la expectativa de vida no era mucho 
mayor que cuarenta años. Eso debiera decirles qué pasaba: no se podía llevar a una 
generación con consciencia de esclavitud y conducirla a la tierra prometida de la libertad. La 
vieja guardia tenía que morir y los jóvenes podrían ir. Esto fue un profundo axioma de esa 
energía, a tal punto que ni siquiera Moisés pudo ir.  
Ahora ustedes están viendo algo similar pero diferente. Salir de una era de esclavitud, 
esclavos de una vieja energía, de una vieja consciencia, hacia un nuevo paradigma de 
libertad de consciencia, integridad, donde las cosas empiezan a cambiar de maneras que 
asustan a muchos, porque no están acostumbrados. Hay algunos que dicen que se debe 
tener el viejo paradigma; van a tener que ir muriendo y los jóvenes, los índigos serán los 
únicos que pueden hacer algo. ¡Eso no es así! Se necesitan las almas antiguas. Ustedes son 
necesarios ahora mismo, es la razón para estar en el salón, son necesarios porque ustedes 
tienen la experiencia. Han estado allí, han hecho eso. Y ustedes, por lo que han logrado, por 
lo que saben, comprenden lo que hoy estoy diciendo, y pueden irse de este salón diferentes, 



y entrar a esa tierra prometida sin morir. Eso es lo diferente, eso es profundo. Eso es quiénes 
son ustedes.  
Se trata de la luz y el amor, se trata del cambio de consciencia, y de reconocer lo que es 
verdad. Un paradigma nuevo por primera vez en la historia humana, donde ustedes llevan 
más luz que la que jamás hayan tenido. Dejen de limpiar cosas.  
Y así es.        Kryon           Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
Retiro Intensivo en Sedona - Parte Nº 5  
  
Cuatro canalizadores: Marilyn Harper, Prageet Harris, Peggy Phoenix Dubro, Lee Carroll  
Sedona, Arizona, 18 a 21 de octubre de 2018  
Elan Cohen:  
Repitamos lo del comienzo, cuando iniciamos este retiro, "Yo soy magnífico (el público 
repite). Nací magnífico. Llevo la luz del Creador dentro de mí y soy profundamente amado 
por Dios. Yo soy magnífico. Nací magnífico.  Llevo la luz del Creador dentro de mí y soy 
profundamente amado por Dios. Yo soy magnífico. Nací magnífico.  Llevo la luz del Creador 
dentro de mí y soy profundamente amado y honrado por Dios."  Ehyeh asher ehyeh (N.T: Yo 
Soy el que Soy).  
Marilyn Harper:  
Ah! de modo que buen día para ustedes, ¿ah? Todo este amor yendo y viniendo, ¡jujuu! Ah, 
ustedes se lo llevan consigo. Estamos muy honrados por su presencia; vemos su luz, su 
brillo, su irradiación. Vemos su luminosidad, creemos que probablemente se vea el 
resplandor desde la ciudad de Nueva York ahora, y en Israel los oyen cantar, al otro lado del 
planeta. Verán, es por eso que ustedes están aquí. Nosotros sabemos por qué estamos aquí, 
pero también es por eso que están ustedes, porque hemos venido desde el amor y la décimo 
séptima dimensión y del reino angélico para recordar a cada uno de ustedes cómo se siente 
estar contenido en un amor total y completamente incondicional. Porque, como saben, el 
mundo cambia cuando eso sucede.  
El mundo cambiará cuando ese amor incondicional atraviese todo. De modo que cuando se 
vayan y canten "Yo soy magnífico, yo soy amor, vengo en amor, vivo en amor, voy a una 
fiesta en amor, todo lo hago en amor" y surge algo que parece estar en contraste con el 
amor, sabemos que siempre es un shock cuando eso sucede, ¿eh?, ustedes tienen la 
oportunidad de (ahh - suspira) sonreír  y decir: "Sé que tú también vienes en amor, tal vez 
estás empantanado en tus cosas humanas". Sabemos que a veces tú también estás 
empantanado en tus cosas humanas, ¿ah? Cuando sucede es una sorpresa, ¿no? Pero 
como ya saben, ustedes son aquellos que hemos estado esperando.  
En nuestro primer día aquí, nosotros y nuestro vehículo Marilyn les contamos una maravillosa 
historia sobre la intuición, y seguir a su intuición. Y tener el valor, el coraje de decir su verdad, 
de conectar con su verdad. Les contamos la maravillosa historia de un hombre llamado 
Adrián que está cambiando la consciencia de este planeta también, y se une a nosotros hoy. 
Está aquí en este salón, siguiendo a su intuición. Lo ven, esa es su capacidad innata. Es 
parte de quiénes son ustedes; hoy, ayer, antes de ayer,  aprendieron que son amados, que 
son pleyadianos, que los arturianos sembraron a los pleyadianos, los sirianos sembraron a 
los arturianos, (N.T. dice un nombre que no entiendo y dice que están conectados con la 
Biblia)  todo eso está allí junto. (risas) ¿Ven lo que deseamos que ustedes sepan? Es 
importante que sepan exactamente quiénes son, sí. Es importante que comprendan, le 
dijimos a mucha, mucha gente, que ustedes no son de aquí, ¡bueno, no lo son! De modo que  
supérenlo. Su tarea ahora es aquí. Su tarea es cantar esta maravillosa canción, "Yo soy 
amor" Yo regreso en amor, vengo para amar, vivo en amor, yo soy amor. Todas las mujeres 
lemurianas entre los presentes, todos los hombres lemurianos aquí, ¡todos los seres de luz 
deben tener esa energía! Porque si no fuera así, ¿dónde estaríamos todos, ah? ¿Dónde 



estaríamos en el ayer (se ríe) que ya no existe? Saben, 2012, como se ha señalado, suma 
un cinco: cambio. Nuevo comienzo, nueva energía, encontrar ese elemento de equilibrio, 
¿ah? Ustedes son aquellos que hemos estado esperando.  
Tomen una respiración profunda (fuu - sopla) Y otra vez. Ustedes saben la diferencia entre 
un Retiro y una Conferencia, ¿ah? En una conferencia se sientan a escuchar a muchos  
expositores. En un retiro escuchan a muchos expositores y luego se miran a los ojos y dicen 
"¡Sorpresa!" (risas) ¿Sí? ¿Lo ven? Un retiro realmente significa que se están tratando a sí 
mismos una y otra vez (N.T. juego de palabras: retreat, retiro; treat, tratar) Se están tratando 
a sí mismos porque - sí, son magníficos - ¡hurra! (risas). ¿Entendieron eso? ¿Entendieron 
que son magníficos, que son amor, que son sagrados, que todas las partes de su cuerpo son 
sagradas, todas las partes de su alma, chakra estelar, son sagradas, todas las partes de las 
plantas de sus pies son sagradas? Sí, ¿podemos decirles algo nuevo? (risas)  Vinieron aquí 
para cambiar este mundo. Vinieron aquí voluntariamente. Sabemos que algunos de ustedes 
se quieren ir voluntariamente un poco temprano, (risas), ¡qué lástima! Su misión voluntaria 
todavía no ha terminado, porque, verán, esa energía, esa esencia, esa conectividad, ¡son 
amor! ¡Es tan simple!  
Todas las galaxias están observando; han visto evidencia de esto hoy.  
(cambia la voz)  
Somos los galácticos. Hemos tenido tres transmisiones a través de este enlace. Les pedimos 
ayuda. Les pedimos su apoyo para nuestra seguridad. Somos de muchas razas raíces, todos 
venidos a esta pequeña galaxia en amor, de manera de poder aprender, una vez más, qué 
es el amor. Ustedes lo saben; por favor, enséñennos. Porque muchos de nuestra especie 
han evolucionado más allá del amor, creyendo que eso era una buena idea - no lo es. Por 
eso es tan importante para cada uno de ustedes, y para nosotros.  
Cada uno de ustedes está ayudando a hacer de este planeta, de la gente de este planeta, 
algo seguro para que nosotros seamos vistos. Gracias. Gracias.  
Tienen un camino que recorrer, pero sabemos que cada uno de ustedes está en esa 
superficie. Sí, la siembra en este planeta avanzará, como ustedes han aprendido. Sí, la 
conexión en este planeta seguirá más allá de donde ni siquiera su imaginación puede llegar.  
Nosotros deseamos agradecerles, en amor, según ustedes nos lo enseñen.  
(vuelve la voz anterior)  
¡Jú, já! Ahora son públicos (risas). No confundir eso, ¿ah? sales al aire en las ondas y sigues 
para siempre. Ellos están pidiéndoles su ayuda. Por eso es tan importante que ustedes 
aprendan quiénes son ustedes, y la importancia de su posición, y de seguir a su intuición, de 
hablar a alguien de aquí, o de allí, o más allá.  
A veces puede aparecerse el dragón, ¡ja! y bendecirlos con su presencia. A veces puede 
aparecerse una luz, y bendecirlos porque ustedes son luz.  
Queridísimos, les imploramos que confíen en sí mismos, confíen en su información, confíen 
en su amor, y muévanse más allá de lo que pensaron posible en 2011. Depende de ustedes 
- y de los que son como ustedes. Y por último, nosotros estamos muy agradecidos, porque 
cuando miramos a sus ojos, vemos esperanza, vemos sabiduría, ¡sabiduría salvaje! ¡Sí, sí! 
Los vemos a ustedes y estamos agradecidos porque ustedes permiten que los veamos.  
Los amamos profundamente. Vinimos de tan lejos solo para verlos. Los saludamos namasté.  
Namasté.  
Prageet Harris:  
Bienamados, los saludamos nuevamente. Soy Alcazar. Ustedes han invitado a muchos seres 
a estar aquí en estos días con ustedes. Ellos todavía están aquí. Su Stargate todavía vibra 
con una suave energía. De modo que les vamos a pedir a cada uno que en su interior pidan 
al Stargate crear un campo de energía de doce dimensiones aún más fuerte en este salón. 
Entonces estamos convocando un campo de energía aún más fuerte de doce dimensiones. 



Simplemente permítanse relajarse en esa suave energética, permítanse abrir sus 
sensibilidades. Y ahora pidan que todos esos seres a quienes invitaron, del reino angélico, 
los maestros ascendidos, las familias estelares benévolas, cada uno de ustedes ahora 
pídanles traer más de esa energía a este espacio ahora mismo. Pedimos un aumento  
de su presencia aquí con nosotros. Y simplemente sientan ese suave reconocimiento, 
sientan la suavidad, la paz, la quietud que se forma a nuestro alrededor y dentro de nosotros.  
Como hemos dicho antes, las palabras son para ocupar la mente, las palabras son para 
apoyarlos en entender lo que está ocurriendo aquí. Pero está ocurriendo mucho más: es la 
energética que todos estos seres están compartiendo. No estamos hablando de estos pocos 
sentados en el escenario; estamos hablando de todos ustedes.  
En su apertura, en su receptividad, están compartiendo su presencia. En esta suave 
energética, están compartiendo más de su ser que lo que tal vez se dan cuenta. En esta 
energética, como hemos dicho antes, es posible más fácilmente para ustedes tomar 
conciencia de que existen en el campo cuántico, que su vastedad está aquí y ahora.  
Entonces, este pequeño ejercicio que compartimos antes con ustedes, los invitamos para 
que lo hagan otra vez. Sientan su propia energía dentro de su cuerpo, y luego sintonicen, 
porque como ya saben su aura se extiende más allá de su cuerpo, sintiendo cuán lejos hacia 
afuera pueden sentir su energía en este momento; tal vez unas pocas pulgadas. Sientan esa 
energética a su alrededor, y luego conscientemente expandan esa energía hacia afuera, 
sintiendo esa energética, su aura, crecer y crecer, expandirse en esta vasta energética 
rodeando a la más pequeña humana. Y simplemente sientan esta vasta energética; este es 
el tú real, esto es tu superconsciencia, como nosotros la llamamos. Este es el tú eterno. 
Nunca nacido; nunca morirá. Simplemente continúa expandiendo la consciencia a través del 
universo. Hemos compartido esto con muchos en el escenario, cómo esta expansión 
continúa, cómo sigue progresando a través de los eones.  
Ustedes son la super consciencia, esta super consciencia quiere apoyar su humanidad, a 
expandir su percepción conciente, su consciencia, su ser, dentro de la forma humana. El 
Stargate fue dado para apoyar este proceso. Es una de las muchas maneras en que el 
Espíritu trajo energías de apoyo, todo en estos tiempos. ¿Por qué? Porque se vio que en 
este tiempo ustedes van a lograrlo, esta vez van a superar la vieja manera de ser, la vieja 
manera de vivir. Ustedes están en el proceso de crear la iluminación de la humanidad entera.  
Ustedes provienen de las estrellas. Ahora, después de estos días, más de ustedes empiezan 
a sentir esa posibilidad pero, si lo recuerdan, hemos dicho que esas civilizaciones en las 
estrellas, esas familias estelares, alcanzaron ese lugar de iluminación hace eones. Ustedes 
provienen de esas civilizaciones. ¿Qué significa eso? ¡Significa que antes estaban 
iluminados! Saben cómo hacerlo. No es algo difícil de aprender; solo relajarse y recordar. Es 
darse cuenta de que el viejo condicionamiento, las viejas limitaciones que hemos vivido 
durante vidas, ya no son necesarias. Ahora es momento de volver a recordar lo que ya saben 
en su interior. Está dentro de ustedes, está con los aspectos más elevados de su propio ser, 
el conocimiento, el recuerdo de ser uno.  
Ustedes son creadores poderosos.  Sus ciencias empiezan a explicarles el proceso de la 
creación. Hemos dicho que cuando ustedes empiezan a conectar con esta superconsciencia, 
esta vasta energía que están visualizando en este momento, cuando pueden verse a sí 
mismos como esa vastedad apoyando su humanidad, ustedes empiezan a crear de una 
manera totalmente nueva, sin las limitaciones de los viejos sistemas de creencia que los han 
retenido en el pasado.  
Bienamados, sépanlo bien. Hemos dicho que estamos aquí para recordarles. Estamos aquí 
debido a promesas hechas a ustedes hace eones de su tiempo. Ustedes sabían, cuando 
vinieron aquí, que después de un tiempo su consciencia los dejaría caer y descenderían a 
una profundidad de  consciencia. Nosotros estábamos con ustedes, pero no podían 



sentirnos. Era parte de experimentar la dualidad, experimentar esta vivencia de la 3D. Y  
ahora, a lo largo de sus últimas vidas, se han dado cuenta; "¡Ah! Quiero cambiar esto ahora. 
Quiero moverme más hacia el amor" Y entonces están saliendo de la separación. Y, 
bienamados, ahora es el momento. Estamos aquí. Estamos aquí bajo muchas formas, para 
que puedan relacionarse, si no con uno con otro. Estamos aquí para recordarles que es hora 
de conocerse a sí mismos, es hora de ser libres, es hora de reclamar eso que realmente son, 
y es hora de ayudar a quienes los rodean en este proceso de despertar. Ustedes son los que 
muestran el camino. No serían atraídos a esta reunión si no fueran almas antiguas listas para 
ayudar en la transformación.  
Las energías que se han creado hoy son creadas por todos y cada uno de los aquí reunidos. 
No las proyecten sobre esos pocos que simplemente han estado compartiendo su 
entendimiento. Reclámenlo: ustedes crearon esto para sí mismos. Ustedes, sin excepción, 
han cambiado en estos días; su vibración es más elevada. Lleven esa vibración elevada, esa 
percepción consciente, ese salto en consciencia, llévenla a casa con ustedes. Lleven esa 
energía a su hogar, y al entrar en su hogar hagan un esfuerzo consciente de llevar esta 
nueva vibración que es ustedes a su casa, de modo que hacen entrar esta vibración en su 
hogar. No entran en su hogar y se cubren con esa vieja vibración; lleven al nuevo ustedes a 
su hogar.  
Y si desean hacer una pequeña ceremonia, cambien unas pocas cosas. Desechen unas 
pocas cosas. Ingresen unas pocas cosas, solo para reconocer y reclamar este nuevo ustedes 
y el nuevo entorno en que eligen vivir.  
Bienamados, volvemos a decir: estamos aquí; es hora, hora de reclamar su libertad, hora de 
saber quiénes son. Los amamos, los bendecimos, los honramos grandemente por quiénes 
son, en quiénes se están convirtiendo. Volveremos a hablar a ustedes muy pronto.  
Peggy Phoenix Dubro:  
Yo soy la sabiduría del Divino Femenino en honor de la sabiduría del Divino Masculino, 
hablando en estos tiempos de cambio junto con muchos otros para recordarles por qué han 
venido.  
De modo que continuamos fortaleciendo la energía del amor infinito. ¿Cuánto pueden recibir? 
Es ese amor que no tiene comienzo y no tiene fin. Es el latido del Universo. Es el latido de 
cada uno de nosotros, fuerte. ¿Qué es lo que saben ahora sobre la energía del amor infinito? 
Afirmemos: En la energía del amor infinito, estoy vivo, soy eléctrico, soy transformador (todos 
repiten).  Dirigir su energía con esta clase de afirmación los ayudará con lo que han venido 
a hacer aquí, en su vida, cuando nadie está mirando. En su vida, cuando nadie está mirando. 
¿Lo hacemos? En la energía del amor infinito, estoy vivo, soy eléctrico, soy transformador.  
Sientan la energía subiendo por su columna, viniendo por la nuca, por encima de su cabeza, 
y sobre todo su ser. Recuerden la energía de su entramado, centro de abajo. ¿Eligen, en la 
energía del amor infinito, traer también la sabiduría salvaje? ¿Lo hacemos?  
 Son fuertes, y se están volviendo más fuertes. A través del entramado los circuitos se 
realinean con el sistema nervioso simpático y parasimpático, y sus cuerpos se sintonizan 
más con todo lo que ustedes saben ahora que es posible para ustedes. ¿Aceptan eso? Y lo 
es, en la energía del amor infinito. Por lo tanto, si van al centro de abajo, ánclenlo. Al centro 
de arriba, abierto, conectado. Al corazón, amoroso. Al plexo solar, Yo Soy. Al tercer ojo, 
sabiduría salvaje. Porque eso es lo que traen al planeta, una sabiduría que no ha sido vista 
antes, sin importar el color de su cabello, o de sus ojos, o de su piel, o el linaje de la familia 
a través de la cual eligieron venir. Cada uno de ustedes tiene esta alineación energética, este 
acuerdo, y mientras la  armonía, la  energía del amor infinito, se intensifica, muchas de las 
dinámicas de la vieja energía cambiarán. ¿Están dispuestos a hacer eso? En sabiduría 
salvaje, enfóquense en su plexo solar. Les contamos sobre el ancho de banda de  
emociones; al consentir en transformar las viejas emociones que han conectado a las 



culturas alrededor del mundo, llenas con muchas energías y resonancias. ¿Está este planeta, 
están los humanos del planeta, listos para una resonancia más armónica en un nuevo ancho 
de banda de emociones? ¿Qué dicen ustedes?  Ciertamente sepan esto: requerirá práctica.  
Para el nuevo ancho de banda de emociones que traerá gran sabiduría, para sentimientos 
que serán muy profundos y auténticos, y eso crea los puentes de la gracia, la edad dorada, 
la gran evolución que está sobre ustedes en esta época. ¿Están de acuerdo? Y así, cada 
uno de ustedes, como puentes de la gracia, continúe desarrollando qué y cómo expresan el 
nuevo ancho de banda de emociones. Y aquí está la misión, si es que la aceptan (se ríe) con 
quienes ustedes viven en su vida cotidiana, con quienes trabajan, con los que ven todos los 
días. Se han quedado muy callados, ¿están dispuestos a hacerlo? (se ríe) (el público ríe y 
asiente). Solo estaba comprobándolo. Lo digo una vez más: con quienes ustedes viven en 
su vida cotidiana, con los que ven todos los días, con quienes están cerca, cara a cara. Y 
cuando lo hacen, inspiran a otros para expresar en este nuevo ancho de banda de 
emociones, y la transformación se inspira de unos a otros, se inspira, se transmite por esa 
energía colectiva, por el Campo.  
Recuerden su propio entramado, traído a nosotros, dado a nosotros desde las Pléyades, 
desde la sabiduría del Divino Femenino, para que puedan estar presentes y hacer su hogar 
donde quiera que estén. Sí.  
Y mientras están haciendo los puentes en lo colectivo, y nosotros estamos ayudando, y 
honrando unos a otros por nuestras diferencias y nuestra unidad, tráiganlo adentro, porque 
son seres multidimensionales. Y es por eso que la energía del amor infinito transforma, 
eléctrica, y da vida.  
¿Están listos para dar más vida? Entonces por cierto, estamos juntos en este salón, antes 
de irnos, demos un regalo de unos a otros. ¿Qué pondrían en el entramado, en la energía 
en el Campo, que lo podamos dar cada uno para sí mismo y para cada uno de los demás? 
Los escuchamos.  
Maravilloso. Sigan. Sigan. Den los regalos unos a otros, tomen el regalo para sí mismos, allí 
viene, háganlo más fuerte en la energía del amor infinito, es la verdad, es los nuevos 
fundamentos para el nuevo ancho de banda de emociones, para traer la unidad, la edad 
dorada. Puentes de la gracia. La gran evolución es una evolución de la consciencia; ustedes 
son parte de ella. Y han acordado hacerla aún más fuerte.  
Sientan su plexo solar al percibirse a sí mismos. Les pedimos que se den a sí mismos 
permiso para ser más de quienes son. ¿Están de acuerdo? Y en este hermoso planeta 
estamos ascendiendo, la energía se está moviendo. Cuando vinimos aquí dijimos "¡Hagamos 
esto!" ¿Lo recuerdan? "¡Hagamos esto!"  
Ahora, mientras caminan por el planeta, recuerden las figuras, entre sus pies y su entramado 
hay constante comunicación; ustedes bendicen al planeta y el planeta los bendice a ustedes. 
Por donde sea que vayan. ¿Bien? Estamos haciendo esto. ¿Hacemos un poco más? (el 
publico grita que sí). (Se ríe). Por supuesto. Evolucionarios, dándose nacimiento a sí mismos, 
por la sabiduría salvaje, presentes en el planeta, siguiendo comprometidos, regalándose 
unos a otros, deseamos decirles: ¡Bien hecho! ¡Bien hecho! ¡Bien hecho!  
Juntos afirmemos: Y así Yo Soy, y así nosotros somos.  
Cuando se vuelven unos a otros y ven sus caras, pueden decir "Sorpresa" solo por divertirse, 
porque ahora ya saben (risas) ¡Sorpresa! Solo por divertirnos. (risas diciendo "sorpresa").  
Hasta la próxima vez, hasta la próxima vez.  
  
Lee Carroll:  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
¡Sorpresa! (el público se ríe mucho y aplaude).  
Déjenme revelar algunas cosas de las que no he hablado antes, que pueden ser 



aleccionadoras para algunos de ustedes, y revolucionarias para muchos.  
Alcazar y Kryon vinieron aproximadamente al mismo tiempo, casi como mellizos. Estamos 
relacionados. También estoy relacionado con todos los que están en la tarima en este 
momento; esta es una familia de canalizadores. Pero yo voy a continuar con una de las cosas 
que Alcazar les trajo, que es esta: el concepto de que ustedes han pasado por esto antes. 
Estoy hablando del Cambio.  
Se mencionó en el contexto que, como ustedes ya lo han visto antes, tendrían recuerdo, lo 
recordarían, habría un "ajá", "ya hice esto antes, ya estuve aquí antes". Ahora quiero que 
extrapolen lo que eso puede significar para ustedes como reencarnados en la Tierra, 
pasando por una expresión en este mismo momento con ADN pleyadiano. ¿Es posible que 
haya, más allá de su akash humano, un akash interplanetario? Sí.  
Y cuanto más despiertan a esta clase de cosas esotéricas de que hablamos, más se dan 
cuenta de que ese recuerdo está también. Pero déjenme contarles algo sobre estos 
recuerdos interplanetarios que se les han dado. Solo los recuerdos benévolos quedarán con 
ustedes y con ellos trabajarán.  
¿Hay otros que tal vez hayan tenido y que luego han suprimido? ¿Hay tal vez algunos de 
una vieja energía que han salido en las películas, en los escritos, en todas estas cosas, sobre 
sucesos pleyadianos reales? ¡Y la respuesta es sí! Entonces quiero contarles de uno de 
ellos. Porque quiero que sepan lo que no saben: qué han atravesado.  
Hablamos, y hemos hablado en este día de la belleza de las madres pleyadianas que vinieron 
a este planeta como las siete hermanas y dieron origen a esa mitología en todo el planeta, 
en los indígenas, que ustedes venían de las estrellas. Es interesante, ¿no? que los indígenas 
aun sin conocerse entre sí, en su información de siglos hablan de las siete hermanas. Está 
en todas partes.  
Entonces voy a contarles sobre quiénes fueron ustedes. Lemurianos, todos, nacidos de 
pleyadianos, llevando su ADN y mucho de su memoria akáshica. Uno de los radios de la 
Rueda de Enseñanza Lemuriana indicaba que las madres de los pleyadianos les enseñarían 
sobre el planeta de origen. Y lo hicieron. Algunos de ustedes recuerdan lo que les contaron. 
Querían darles información; querían darles información para que no solo supieran qué 
esperar sino que también supieran cómo sobrevivirlo. Una vez aludimos a ello, y ahora se lo 
vamos a contar.  
Déjenme pintarles el panorama. Ustedes son muy jóvenes, con 23 pares de cromosomas. 
Doscientos mil años, una gota en el balde, podrían decir, un coloquialismo que significa que 
en un océano eres simplemente una gota; el océano es la historia de la galaxia y de las 
civilizaciones que fueron y vinieron, del tipo de los humanos de la Tierra, que no lo lograron, 
así como de los que sí lo lograron. Con libre albedrío, algunas eligieron no buscar la 
ascensión. Pero los que sí la buscaron tienen historias que también fueron oscuras. Hemos 
aludido a esto.  
Déjenme contarles un poquito sobre los pleyadianos. En primer lugar, ellos son millones de 
años anteriores a ustedes, millones. Pasaron por todos los adelantos tecnológicos que 
ustedes piensan que ellos tuvieron. Se auto-eliminaron, como ustedes lo hicieron, y la última 
vez fue espectacular. Y algunos de ustedes incluso llevan esto en cierto tipo de recuerdos 
distantes en su akash pero que fueron despertados otra vez por George Lucas (risas) porque 
el contó la historia de los pleyadianos (silencio repentino en el salón).  
Cuando ellos tuvieron suficiente adelanto tecnológico para viajar de un planeta a otro dentro 
de su sistema solar, en su sol, poblaron los diversos planetas que eran zonas habitables 
dentro de su sistema estelar. Eventualmente aprendieron cómo ir a una estrella vecina, y eso 
fue una gran cosa. Puede parecer que las Siete Hermanas, realmente un conjunto de nueve, 
están muy cercanas. Eso es una ilusión. Es una ilusión vista desde la Tierra. No están cerca, 
lleva largo tiempo, por cualquier medición de espacio o distancia,  ir entre una y otra estrella. 



Su tecnología les permitió ir, y lo hicieron, pero su hogar principal permaneció en su propio 
sistema solar. Y como podrán adivinar, en una vieja energía, aun con alta tecnología - que 
no tiene nada que ver con la consciencia - había guerras. Y con la tecnología que tenían, sus 
guerras eran temibles. Dijimos la palabra antes, y ahora les contamos qué pasó; hubo un 
genocidio de un planeta entero. Suena como la Guerra de las Galaxias, ¿no? Porque George 
lo recordó y se lo dio a ustedes.  
Esos fueron los días oscuros para los pleyadianos. Una vez que atravesaron el Cambio, 
como lo están iniciando ustedes, mucho, mucho antes de ahora, según lo ha indicado 
Alcazar, tal vez un millón de años atrás o más, cuando empezaron su viaje hacia la ascensión 
y tuvieron una iluminación en su planeta, miraron en retrospectiva lo que había sucedido con 
ese genocidio de un planeta al que ni siquiera podían ir porque todavía estaba caliente y lo 
estará por miles de años. Existe un monumento a ese planeta, y cada pleyadiano lo conoce. 
Es un recordatorio de los tiempos oscuros, y tienen ese monumento como un símbolo de la 
oscuridad de la que proceden. Existen símbolos de ese tipo que ustedes tienen de sus 
guerras, pero ustedes nunca tuvieron algo como lo que ellos pasaron, nunca algo así. 
Pasaron por lo más oscuro de la oscuridad. Pasaron por la brutalidad que ustedes han 
pasado en sus edades más oscuras, pero ellos lo hicieron con armas modernas.  
Esas son las Madres de las Estrellas, que vinieron de eso, que se levantaron y descubrieron 
lo que ustedes están descubriendo. Hay una lenta comprensión de un Dios central amoroso 
al que le importan; se está empezando a mostrar un plan de familia que no conocen. Y a 
medida que la Tierra despierta a estos principios, no es un despertar espiritual, queridos; es 
un despertar al sentido común. El sentido común de que los humanos no maten a los 
humanos, el sentido común de la integridad y honestidad y transparencia y la convivencia en 
amor. ¡Eso no es una religión! ¡Es sentido común! Y se centra en un Dios, benévolo, bello, 
que no juzga, y eso es un reconocimiento lento.  
Les hemos contado respecto a su futuro, y lo sabemos porque les pasó a los pleyadianos. 
¿Ustedes piensan que ellos tenían religión? ¡Por supuesto! ¿Piensan que sus religiones 
competían? ¡Por supuesto! Pasaron por lo que ustedes pasaron. Y si pudieran volver a donde 
ellos estaban en ese punto crucial del comienzo del Cambio, ¡se parece al suyo! ¡Como el 
suyo! Ellos venían de la oscuridad y hubo un lento despertar. Debido a esto, yo puedo 
decirles hacia dónde se dirigen. Pero también ustedes pueden, porque recuerdan un poquito. 
El más sabio de ustedes recuerda un poquito de lo que podría venir.  
En ese despertar que tuvieron los pleyadianos, cambiaron su sistema de reloj (N.T. supongo 
que su medición del tiempo)  y de calendario, como ustedes van a hacerlo algún día. He 
canalizado que las cosas anteriores a 2012 muy bien pueden llevar el rótulo de Años de 
Barbarie, Era de la Barbarie. Cualquier cosa anterior a 2012. Ese es el potencial, porque eso 
es lo que ellos hicieron.  
Este Cambio en que están es nuevo, y están en la primera parte. Están en lo que yo llamo 
la zona dulce, de la precesión de los equinoccios. Ahora bien, eso es astrología de ustedes, 
no de ellos. Es una ventana de 36 años antes del 2012 y después; 18 años entrando y 18 
años saliendo. Y esos 18 años desde el 2012 están llenos de potenciales para el cambio. De 
hecho, astrológicamente y conociendo lo que significó el 2012, esos 18 años en los que  
actualmente transitan es donde van a suceder muchas cosas. Ahora bien, escuchen esto: 
esas muchas cosas que van a suceder van a ser de lucha. Esa lucha, queridos, es la guerra 
entre luz y oscuridad, porque en estos 18 años para lo que ustedes llaman consciencia 
oscura será obvio que ha llegado la luz. Y esa guerra de la que hablamos, no entre seres 
humanos como ustedes la entendían en el pasado, la lucha entre la consciencia de luz y la 
consciencia oscura, va a afirmarse, traer las cosas para atrás, empujarlas hacia adelante, 
traer las cosas para atrás, empujarlas hacia adelante, es una lucha; se aproxima una lucha 
por el equilibrio entre luz y oscuridad.  



Y les diremos algo: ustedes ganarán. La luz está ganando y seguirá haciéndolo; cuanto más 
se sepan las cosas, más brotará la luz, y eso ilumina la oscuridad, ¿ustedes entienden esto? 
Cada vez que ustedes tienen algo transparente, que surge a la superficie y empieza a dar 
luz al planeta, sobre la consciencia, sobre la civilización, lo más oscuro de la oscuridad queda 
expuesto. Y lastimará sus corazones; lastimará sus corazones.  
La lucha está en los viejos paradigmas y los nuevos paradigmas. Existe un grupo de 
individuos que están muy comprometidos con la luz y serán los corredores más adelantados 
que avanzarán sabiendo que están un poco por delante de su tiempo, y los oirán convocar: 
"Es hora de respetar a Gaia; es hora de introducir a los antiguos, hora de re-encender lo que 
se ha dejado de lado, de hacer eso" y ustedes los verán: están muy adelantados para su 
tiempo. ¡Y tienen razón! Y son muy valientes. Y a algunos los hará retroceder una oscuridad 
que dirá, "No todavía, no, no van a ganar, no ahora". Es casi como que están empujando 
para salir de la burbuja, de una manera avanzada. Ustedes lo van a ver, movimientos de luz. 
Otros se reirán diciendo "¿Quiénes son estos tipos raros?" Aún más raros que ustedes 
(risas). Tal vez los llamen "los nuevos movimientos"; no la Nueva Era, eso es viejo, ya es 
viejo. Ellos serán el movimiento de la luz, pero todo lo que dirán, todo lo que están tratando 
de integrar, sucederá.  
Este es el camino del pensamiento evolucionario. Si ustedes consideran las ideas que ahora 
están presentes, que son parte de su vida cotidiana, que son nuevas, y cuyo paradigma es 
más limpio y más transparente y más honesto, ustedes descubrirán revolucionarios, 
evolucionarios que empujan los límites; estarán esos, ustedes los verán.  
Y estarán en estos 18 años después de 2012; eso es lo que han visto en las Pléyades: 
libraron la batalla entre luz y oscuridad y la libraron bien. Y pronto se afirmaron generaciones 
que empezaron a recordar. Les hemos contado que uno de los atributos de la nueva 
evolución química de la humanidad es un aumento en la eficiencia del ADN. Eso va a crear 
algo que antes no han tenido, algo que ustedes en el animal lo llaman instinto, pero va a ser 
un instinto en su akash: van a despertar con mayor conocimiento de quiénes son, dónde han 
estado, y de los errores que cometieron, para no volver a cometerlos. En el pasado la vieja 
energía bloqueó eso completamente, ya se lo hemos dicho, porque cada vez que vuelven al 
planeta se olvidan de todo lo que hicieron y de qué sucedió. Y es por eso que siguen siendo 
disfuncionales con sus guerras, pensando que eso es una solución, una y otra vez, y más, y 
más. Lo que detiene eso es una percepción conciente y una consciencia más elevada que 
empieza a recordar que eso no funcionaba, y entonces ya no se lo sugiere. Lentamente todo 
eso se descartará; con una consciencia más elevada el fin de las guerras será absoluto. Eso 
es el comienzo de lo que realmente sucederá en este planeta.  
Los detractores, los adivinos, que dicen, "No; es solo un momento de luz, ya sabes. Un bache 
de luz en el camino. Porque el camino es oscuro, ya sabes."  En junio, cuando el líder 
norcoreano dio el apretón de manos, y dijo, "Bueno, vamos a dejar de lado el programa 
nuclear. Bueno, vamos a reunir a la península coreana, vamos a terminar con la guerra de 
Corea," Bueno, todas estas cosas. ¡No hubo celebración en las calles! En cambio hubo 
críticas: "¿Dónde está la trampa aquí? ¿Realmente va a suceder? Él está tramando algo.  
Porque ya sabes, el pasado es el pasado; nunca han hecho eso en el pasado, ya conoces a 
esos norcoreanos, algo va a pasar, esto no es real, él solo está simulando." Bueno, hace dos 
días él no estuvo simulando: invitó al Papa a su país. Un país que ha sido anti-religión. El 
Papa va a visitarlos, ha aceptado. ¿Qué está pasando? ¿Qué está pasando? (el público 
aplaude largamente) Es un comodín; ustedes no lo esperaban, es un comodín. Ese es el 
futuro del planeta, y van a aparecer otros comodines que son oscuros, tienen que verlos.  
El yin y el yang, la dualidad, la lucha comienza, de una manera que nunca se ha visto en 
este planeta. Una lucha de la consciencia, entre quienes quieren conservarla como ha sido, 
contra la luz que empuja para salir, diciendo "Miren esto, no se esperaban esto, ¿verdad? 



¡Miren esto! no se esperaban esto, ¿verdad?" Y lo que no esperaban ya se está viendo, 
muchas cosas en el planeta que suceden y los preocupan ¡porque suceden fuera del 
paradigma que ha prevalecido siempre! Ustedes saben de qué hablo.  
He aquí sus instrucciones: sostengan la luz. Sostengan la luz. Y ante lo que vean en los 
medios, que están comprometidos en mostrarles las peores cosas posibles, ¡sostengan la 
luz! Les dijimos que algún día habrá canales de buenas noticias, y estamos hablando de su 
televisión (risas) ¡Sorpresa! (más risas). Ya está sucediendo. Unos pocos han estado 
operando por unos 3 años en su internet y solo presentan las buenas noticias del planeta. 
Eso empezará a aumentar, es nuevo, se necesita. No estaría sucediendo a menos que 
hubiera un cambio en la consciencia que fuera capaz de financiarlo, ¿entienden eso?  
Entonces, estas cosas serán financiables porque la consciencia está cambiando, incluso en 
los que controlan el dinero, ¡y esto no fue predicho!  
Siempre hubo un axioma que dice "El dinero controla a la oscuridad, ellos son los Iluminati, 
por lo tanto nunca jamás verás estas cosas."  Bueno, pues están viéndolas. Algo está 
pasando, incluso con el dinero.  
Esto es lo que pasó con los pleyadianos; ustedes pasaron por esto antes. Por eso quiero que 
recuerden qué pasó con ustedes anteriormente, porque ustedes ganaron (se ríe). Porque 
ustedes ganaron.  
Quiero que se vayan de aquí con esto en su corazón y en su mente. La lucha está próxima, 
estén preparados. La luz está ganando, estén preparados. Y la oscuridad es muy obvia. Van 
a ver a la consciencia oscura venir por ustedes como si la gente fuera a creerlo, y será muy 
obvio que es oscuro, que es una trampa, y no necesariamente es lo que alguien 
verdaderamente desea.  
Ya les contamos algunas cosas a esperar; no vamos a referirlas otra vez. Váyanse de este 
lugar diferentes de como vinieron, que este sea el primer día de una vida diferente, porque 
ustedes saben lo que sucede; ustedes conocen cómo termina la historia, porque estuvieron 
allí.  
Y así es (largos aplausos, risas, gritos).  
Kryon  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
Primer Día en la Isla de Pascua - Kryon  
  
Canalización de Kryon por Lee Carroll  
Rapa Nui (Isla de Pascua) 26 a 31 de Octubre de 2018  
  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
 El grupo se encuentra en la Isla de Pascua. Estamos sentados, en el atardecer, muy cerca 
de una estatua Moai, escuchando el romper de las olas, con una ligera lluvia que cae. Esta 
es una bendición de Gaia, es una unción que dice "Saludos, bienvenidos a un lugar muy 
especial" Quiero que sientan esto, lo acepten, y entiendan que quienes conocen esta isla 



saben que ustedes están aquí.  
Este grupo es diferente, es más que un grupo esotérico; tienen los ojos abiertos a la 
percepción consiente para sentir tal vez las cosas que están aquí pero que muy pocos 
mencionan. Queridos, quiero repasar algo muy brevemente, algo de lo que hemos hablado 
muchas veces, incluso cuando estuvimos aquí.  
Yo he canalizado durante años a través de mi socio sobre lo que sucedió aquí. En estos días 
ustedes van a oír cosas de los guías y también de los chamanes; es su tradición, su mitología, 
y lo mejor que ellos pueden hacer para contar quiénes son ellos y qué sucedió. Pero no llega 
a hacer justicia a lo que realmente pasó aquí.  
Toda la historia que pueden rastrear es muy breve; Rapa Nui es mucho, mucho más antigua 
que lo que ellos saben. Es uno de los pocos lugares del planeta donde la energía original de 
los pleyadianos permaneció. Lo explicaré. Pronto van a ver un grupo de siete estatuas que 
miran hacia el oeste. Lo que realmente miran es de dónde vinieron los rapanui. Ellos les dirán 
esto; puede que hablen de una leyenda sobre siete aventureros y tal vez cuenten una historia 
sobre un rey. Dicen que vinieron de la Polinesia. Queridos, quiero contarles de dónde 
vinieron. Su intuición es correcta, porque los que desembarcaron aquí vinieron directamente 
de Hawái; son descendientes de los lemurianos. Y en cuanto al tiempo, eso fue mucho, 
mucho más antiguo que lo que aun ellos conocen.  
Verán: los moais, las estatuas, son bastante recientes, en comparación con la edad de los 
rapanui. ¿Por qué hay siete moais orientados hacia el oeste? Ellos dirán que es en honor de 
los siete viajeros que vinieron (se ríe), esa es su tradición. Pero ahora pregúntenle a un 
rapanui de dónde vinieron realmente. Y ellos dicen, de los pleyadianos. ¡Ellos recuerdan eso! 
Recuerdan eso. Los siete viajeros representan a las Siete Hermanas. En lugar de siete 
hombres, representan a las Madres de las Estrellas.  
Ahora bien, déjenme contarles algo de lo que nunca he hablado. Donde quiera tengan un 
asentamiento que viene directamente de Lemuria, ellos tienen una consciencia muy especial. 
Desde Hawái ellos fueron a muchos lugares; fueron al continente donde está Shasta, y 
ustedes saben por qué Shasta es conocida: se dice que hay una ciudad bajo la montaña.  
Ellos fueron a otros lugares en Sudamérica, en su costa; fueron a Perú. ¿Qué saben ustedes 
sobre Perú? Tal vez haya una ciudad debajo del lago. ¿Comprenden algunas de estas 
cosas? ¿Qué hay aquí, que pueda ser más esotérico que lo que ustedes creen? Algunos 
empiezan a decir que en las cavernas hay portales; es la mejor explicación que ustedes 
puedan tener en tres dimensiones. Pero queridos, les diré algo: los originales que vinieron 
aquí y eran rapanui trajeron consigo una consciencia que ustedes no tienen, y ellos 
aprendieron sobre Gaia en Lemuria, y las ceremonias que ellos hicieron implantaron esa 
energía en este lugar, y hay algunos lugares mágicos aquí que ustedes pueden sentir; no es 
algo misterioso: es pleyadiano.  
Sepan estas cosas, en estos días próximos; que lo que ven con los ojos es en realidad 
historia muy reciente, pero lo que pueden sentir con el corazón puede tener más de veinte 
mil años de antigüedad. Aquí hay cosas enterradas que son muy hermosas y son invisibles. 
Si lo desean, pueden llamarlas portales; son mucho más que eso.  
Quiero que miren a los rapanui que viven aquí; es lo más parecido a una descendencia 
directa de un lemuriano que puedan ver, porque incluso los que están en Hawái se han 
mezclado con los polinesios, pero un rapanui puro es hijo e hija de una Hermana estelar.  
Escuchen a los guías, escuchen al chamán, porque allí habrá piezas de las verdades que 
ellos todavía recuerdan en estos lugares.  
Que comience esta excursión.  
Y así es.  
Kryon  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  



  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
Kryon en la Isla de Pascua - Día 2 - Parte 1  
  
Canalización de Kryon por Lee Carroll  
Rapa Nui (Isla de Pascua) 26 a 31 de Octubre de 2018  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.   
Es la segunda canalización en Rapa Nui, estamos en un lugar de reunión, y antes de darles 
un mensaje: este es un mensaje específicamente importante para Rapa Nui. No para la 
población de rapanui, sino para los visitantes. Rapa Nui ha estado aquí por largo tiempo con 
energía lemuriana, nada necesita ser activado aquí. Nada aquí ha de ser bendecido, porque 
este es suelo lemuriano, y por eso quiero dedicar un momento: pido permiso a los ancestros 
de este lugar para dar este mensaje, un bello mensaje de empoderamiento en honor de todo 
lo que hay aquí y agradecimiento por los acuerdos entre nosotros.  
Queridos, existen niveles de consciencia; el básico que ustedes conocen está en el ser 
humano, pero aquellos de origen pleyadiano enseñaron cuidadosamente a los lemurianos 



que la consciencia es Física. Puede ser transferida, puede ser cambiada. Estoy 
adelantándome.  
¿Cómo se define realmente a Lemuria? Hasta ahora ustedes la definieron como un lugar; no 
lo es; es una consciencia. Es una consciencia que viene de los primeros ancestros 
pleyadianos que fueron humanos. En toda esta isla hay símbolos de fertilidad. Les hemos 
dado esta información muchísimas veces: ustedes provienen de las estrellas, tienen su ADN. 
Esto requiere un proceso de nacimiento, y esa verdad, esa verdad central, la encuentran 
aquí mismo, en esta isla. Esto entonces era parte de Lemuria porque su consciencia era lo 
que hizo de esto, Lemuria.  
Van a encontrar cosas similares en otros lugares, pero quiero que recuerden lo que les conté 
sobre la isla de Lemuria: aislada, pura. Esta es igual. Una vez que ellos llegaron, el homenaje 
a las Siete Hermanas estuvo siete veces en esas estatuas, y continuaron la consciencia que 
ellos conocían.  Continuaron la enseñanza que habían recibido, y parte de esa enseñanza 
es que ustedes pueden instalar la consciencia: pueden realmente impregnar la consciencia 
en los lugares.  
Ahora, detengámonos un momento. ¿Por qué habrían de hacer eso? ¿Cuál era el propósito 
de hacerlo? En tiempos más modernos, queridos, tienen lo que llaman petroglifos, el 
comienzo del simbolismo y la escritura: los antiguos inscribían cosas en las rocas de lava 
caliente para que ustedes las pudieran ver más tarde. Si los símbolos perduraban lo 
suficiente, se convertían en una historia; eso era lo mejor que podían hacer.  
Pero queridos, los lemurianos tenían una consciencia más elevada en ese entonces, y 
aunque puede sonar espectacular, podían colocar consciencia en las rocas. ¿Por qué? En 
memoria de quiénes eran ellos. Nada de petroglifos para los lemurianos; en cambio 
encontrarán enclaves de consciencia donde dejaron historias de sí mismos, mucho antes de 
la existencia de los moais. Ellos estaban aquí, poniendo consciencia en distintos lugares de 
esta isla; algunos son lugares a los que ustedes no irán. Aquí hay un enorme complejo de 
cavernas; allí están algunos de esos lugares. Algunos de los que van, los sienten; algunos 
están en lugares abiertos aquí. ¿Pueden imaginar, colocar la consciencia casi como una 
cápsula de tiempo que dice "Estuvimos aquí, recuerden esto, sientan la pureza de quiénes 
han sido"?  
Los pleyadianos enseñaron a los lemurianos que podía llegar un día en que estas cosas se 
revelarían, y más. Hoy hubo una pregunta del grupo: "¿Existen semillas plantadas para 
revelarse más tarde, que ayudarían a la humanidad cuando empezara a darse cuenta de 
quiénes son?" Un poco antes de 2012 nosotros revelamos algo nuevo: a través de la 
compañera de mi socio, ella ayudó a revelar los   nodos y zonas nulas del planeta. Hay  
veinticuatro de ellos en todo el planeta; doce son de una dualidad y doce son de la otra. Son 
pares combinados de energía, igual que en la Física, igual que en su ADN. La energía viene 
de a pares. Ellos son cápsulas de tiempo, queridos, y si ustedes lograban pasar del 2012 
ellas iban a empezar a abrirse, y lo que proviene de ellas es una energía de percepción 
conciente, que empieza a trabajar con el planeta con la energía que ayuda a despertar cosas. 
Algunos de ustedes ya pueden sentir los cambios; han visto los comodines y las cosas 
inesperadas recientemente aparecidas en sus noticias. Y eso sigue, queridos, de modo que 
la respuesta es que los pleyadianos sí dejaron energía, pero ustedes no necesitan un nodo 
o una zona nula para sentir la energía que dejaron aquí. Imaginen: un mensaje impregnado 
en una roca. ¿Y cuál sería ese mensaje? Queridos, se lo diré. El ser humano es magnífico; 
nace magnífico; no es una víctima del planeta. Estás habilitado con el amor, eres parte de 
todas las cosas, y todos son lo mismo. Y cuando ustedes sientan este mensaje, si no están 
listos para él, los hará llorar de alegría porque es la verdad central.  
Este es el tiempo para que se revele esta información en el planeta; muchos que escucharán 
esto nunca tendrán posibilidad de venir a este lugar, y para ellos digo algo: si están 



escuchando este mensaje, los ancestros están hablando para ustedes. Donde se encuentren 
en este planeta, quiero que abran sus corazones a una verdad mucho mayor, que les fue 
enseñada por quienes los sembraron: que ustedes son una raza habilitada, hecha a imagen 
de Dios, y esa imagen es el amor. Está próxima la batalla entre la luz y la oscuridad, y la luz 
ganará.  
Estas son las cosas que los lemurianos les dirían, porque parte de la enseñanza que tenían 
era sobre esta época en la Tierra. Ustedes viven en una época muy, muy preciosa, donde 
puede tener lugar el cambio como en ninguna otra época del planeta, y están empezando a 
verlo.  
El grupo ante mí comienza hoy sus excursiones, y verán las estatuas moai de modo distinto, 
dándose cuenta de que esas estatuas fueron impregnadas con la consciencia de los 
ancestros; se los honra por su sabiduría. Queridos, sin las experiencias del pasado, no  
puede existir el futuro de manera sabia. La sabiduría de los ancestros es la clave de la 
sabiduría del futuro.  Esa es una verdad profunda que ustedes verán en todas partes en esta 
isla. Tal vez los que escuchen van a entender mejor cuán profundo es este lugar y por qué 
es tan especial.  
Y así es.  
Kryon  
  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
Kryon en la Isla de Pascua - Día 3  
  
Canalización de Kryon por Lee Carroll  
Rapa Nui (Isla de Pascua) 26 a 31 de Octubre de 2018  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
Este es el cuarto mensaje desde lo que llaman Isla de Pascua, que es Rapa Nui. No estamos 
muy lejos de la cantera de donde han salido las estatuas llamadas moai. Estamos sentados 
en una colina y sopla la brisa: nuevamente la naturaleza nos bendice con el aliento de Gaia. 
Estamos en un lugar profundo, esta Rapa Nui.  
Me gustaría hablarles sobre la intuición, pero como antes, pido a los ancestros su permiso 
para dar este mensaje, que sea exacto y verdadero, y represente la intención original de 
aquellos de esta isla.  
Queridos, la intuición es algo que ustedes deberían escuchar, y existen muchos temas que 
ustedes oirían de parte de su intuición, pero hablemos del más importante: ¿cuál es su 
intuición respecto a ustedes? ¿Hay algo más en ti que simplemente el cuerpo y la 
consciencia?  Desde el comienzo mismo de la humanidad, desde que recibieron 23 pares de 



cromosomas, los humanos han buscado algo más grande que ellos mismos. La mayoría de 
los humanos están conscientes de ser ellos mismos más grandes que sus cuerpos. Y la 
pregunta es: cuando mueren y su cuerpo ya no está, ¿cuál es su intuición sobre lo que 
sucede? Si fueran a hacer una encuesta, o sea, si le preguntaran a todos en el planeta, más 
del 80% diría "Mi consciencia permanece en algún lugar, o va a algún lugar" y para algunos, 
eso se llama: un alma. Parece que esa palabra es común en todos lados. Entonces hemos 
establecido que la intuición básica  de los humanos es que ellos van a algún lugar aun 
después de que su cuerpo ha muerto. De modo que examinemos por un momento qué ha 
hecho la humanidad con esa intuición, porque eso es muy revelador.  
Uno de los primeros sistemas espirituales organizados del planeta, en la civilización que 
ustedes conocen, fue el de los hindúes. Este sistema espiritual no involucró ningún profeta 
en absoluto, sino que en cambio implicaba la unidad de todas las cosas, pero la unidad 
incluía al alma, y para conservar esa unidad el alma no moría. Este fue el comienzo de la 
idea de la reencarnación. Esta fue la intuición del primer sistema espiritual, y es lo que 
nosotros les enseñamos hoy en día. Hablamos de su registro akáshico: ustedes recuerdan 
vidas pasadas. Incluso en esta isla les garantizo que habrá algunos que pasarán un tiempo 
en soledad con los moais y se reflejarán hacia su pasado. Quiero que elaboren lógicamente 
esto conmigo; todos los de esta isla son sus propios ancestros; no son muchos. En un 
momento llegaré a eso.  
Si observan el budismo, esta idea del regreso del alma es tan profunda que ellos son 
maestros en lectura akáshica, que examinan a los niños de la aldea, cuando tienen apenas 
8 años de edad, y pueden determinar quién va a ser su próximo líder, quién lleva el linaje, y 
toman ese niño y lo educan de modo diferente, para que sea un Maestro. Ese niño aprenderá 
diversos idiomas, y sus elecciones rara vez son erradas. Eso se debe a que la intuición fue 
correcta: el alma sigue viva.  
Una cultura tras otra muestra esto; los indígenas en todo el planeta creen esto de alguna 
manera y todos ellos honran a sus ancestros. Y eso nos trae directamente aquí, a Rapa Nui. 
He dicho esto antes: esta cultura estaba adelantada para su época. Es verdad lo que oyeron 
sobre la guerra civil, sobre cosas que han sucedido en esta isla que son muy de la naturaleza 
humana, pero déjenme hablar del tiempo anterior a eso. Primero la intuición de construir un 
moai. Esta cultura decidió impregnar el alma del ancestro en la estatua moai y poner las 
estatuas alrededor de la isla para que siempre estuvieran vigilando a los que estaban aquí.  
Algunos de ustedes dirán, "Qué pintoresco, eso es lindo" (se ríe) Déjenme  
contarles la verdadera razón: había una plena comprensión de algo que la cultura de ustedes 
todavía no entiende. Si se pudiera de alguna manera preservar la sabiduría del pasado para 
llevarla hacia el futuro, tendrían una vida mejor. Porque cada vez que un ser humano vuelve 
a nacer tiene que volver a aprender la sabiduría. Largo tiempo atrás los rapanui decidieron 
que ellos podían preservar la sabiduría por medio de  las almas de los ancestros. Eso es una 
idea muy avanzada sobre cómo preservar la sabiduría y hacer cosas más sabias en cualquier 
cultura. Algunas de las culturas más grandes del planeta no lo hicieron. Incluso los egipcios 
se prepararon para una vida después de la muerte para todos, y ellos simplemente se fueron 
y todo lo que dejaron fue sus escritos sobre los muros. Muy pocas culturas decidieron 
preservar la sabiduría de los ancestros y pasarla a ellos mismos. Y eso es solo una de las 
cosas que están aquí, ocultas.  
El verdadero misterio de los rapanui es cuán avanzado eran, cuán sanos eran, cuánto 
comprendían la naturaleza humana. Estos fueron los primeros, en los días iniciales, y de eso 
hablamos ahora. Y la razón para sentir cosas aquí es esa; ustedes caminan por una pequeña 
isla, donde a propósito y con intención, se ha preservado la sabiduría de los ancestros en las 
estatuas.  
Esas fueron las intenciones de los comienzos; las intenciones de aquellos que iniciaron todo 



esto. Queridos, aquí hay mucho que aprender¸ continuemos con las otras excursiones.  
Y así es.  
Kryon  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
Kryon en la Isla de Pascua - Día 2 - Parte 2  
  
Canalización de Kryon por Lee Carroll  
Rapa Nui (Isla de Pascua) 26 a 31 de Octubre de 2018  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
Nuevamente pido el permiso de los ancestros para dar este mensaje. Quiero que se den 
cuenta de la energía de los ancestros que están aquí, no solo de los ancestros representados 
por las estatuas. Aquí hay un akash muy profundo, incluso del planeta, y de aquellos que 
han ocupado este lugar por muy largo tiempo. Queridos, incluso los rapanui actuales están 
descubriendo de nuevo la energía de esta isla. Aún con el aumento del turismo, hay una 
renovación de la sacralidad de ciertas áreas, y eso se debe a que más y más personas lo 
están sintiendo. En este momento quiero hablar de ustedes, los que están en este grupo, no 
de los que escucharán más tarde.  
Se ha mencionado que ustedes están en el útero de Gaia; es una metáfora. Están en un 
complejo de cavernas hundidas en el suelo, un lugar usado para muchas cosas en el pasado. 
¿Qué sienten ahora? Este es su segundo día, ya casi es hora de que empiecen a sentir 
cosas, si no las han sentido todavía. No quiero que sientan energía extraña; quiero que 
sientan la energía que fue dejada aquí para que ustedes la sientan. Quiero que sientan paz, 



benevolencia, amor. Esa sería la consciencia de un lemuriano, mucho antes de que hubiera 
aquí ninguna estatua; mucho antes de una guerra civil. Los que eran puros vinieron y, 
queridos, dejaron aquí una energía para que ustedes la sintieran personalmente. Muchas 
veces vienen a estos lugares personas metafísicas, esotéricas, y buscan cosas extrañas 
para sentir, y al sentir una energía creerán que les corresponde estar aquí para bendecir la 
isla. Otra vez les voy a decir algo: esta región no necesita que la bendigan; esto es puro.  
La energía que ustedes sienten es para ustedes y para su corazón; si quieren darle algo a 
esta isla, quiero que den permiso para cambiar. Están en un área pura muy especial. Puede 
hablar a su corazón; puede empezar a sanarlos si vinieron con problemas. Existe sanación 
en esta isla para ustedes. Aunque eso pueda parecer una metáfora, la isla es conocida por 
sus hierbas sanadoras: tiene la energía de sanación. Puede sanar cosas en sus vidas que 
ni siquiera tienen que ver con su salud; paz con ciertas situaciones; tal vez la eliminación del 
miedo. La capacidad en ustedes de re-escribir la ira, todo está aquí. Si oyeron al chamán, 
hoy más temprano, él habló de estas cosas, siguen aquí incluso después de todos estos 
años. Hablan del poder de las palabras, las mismas cosas que nosotros describimos son 
también creídas aquí. Esta es su herencia, es su historia esotérica, y ustedes están aquí para 
empaparse en ella. Lo diré otra vez: si quieren darle algo a esta isla, den permiso para 
cambiar. Tal vez darán las gracias y honrarán a quienes vinieron antes y ocuparon este lugar, 
esta isla tan pequeña, en medio del océano. Se trata de su corazón; más tarde visitarán 
algunos lugares que tal vez les hablen aún más fuertemente que cualquier cosa hasta ahora. 
Y quiero que los busquen: tal vez haya lugares que ustedes encuentren por sí solos. Les 
hablarán; algunos de ellos les dirán: "Recuerda. ¡Recuerda!" No significa que ustedes hayan 
sido rapanuis; significa que recuerden las verdades centrales enseñadas en Lemuria, porque 
esas son las que las almas antiguas en el Cambio deberán recordar.  
¿Por qué están aquí ustedes, realmente? ¿Es porque esta isla es famosa, porque quieren 
ver uno de esos moais? ¿O será que los ha llamado? Les dejo esa decisión sobre la 
verdadera razón central para que hayan dicho "sí" y hayan venido de tan lejos. Quiero que 
den permiso para cambiar, porque este es el lugar para hacerlo. Benevolencia, paz, salud, 
sanación, y amor.  
Quiero que dediquen un momento, ahora mismo, para pensar en estas cosas. Queridos, los 
ancestros están muy complacidos con su gentil homenaje a quiénes son ellos.  
Y así es.  
Kryon  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  



  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
Kryon en la Isla de Pascua - Día 4  
Canalización de Kryon por Lee Carroll  
Rapa Nui (Isla de Pascua) 26 a 31 de Octubre de 2018  
  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
Continuamos la canalización en la Isla de Pascua, Rapa Nui. El grupo está sentado al sol, 
en el pasto de una suave colina y el viento sopla suavemente.  
Hoy, queridos, ustedes han oído al chamán. Quienes tienen energías chamánicas cuentan 
historias, y las historias siempre son sobre sus vidas y otras vidas, con objeto de demostrar 
algo. Siempre es así con quienes enseñan a la manera chamánica, de modo que les traen 
la verdad en forma personal.  
Y hoy el chamán les ha dicho esto: que todo lo que ustedes desean está en su interior. Este 
chamán ha sido certificado por otros como chamán. Queridos, al escuchar su sabiduría, 
ustedes pueden autenticarla por sí mismos. ¿Y no es interesante que lo que el chamán les 
dice proviene de la sabiduría del pasado? Y para aquellos de ustedes que han escuchado 
las canalizaciones de Kryon, es lo mismo.  
Hay verdades centrales en todo el planeta y los antiguos siempre las han conservado, y hay 
una razón, queridos. Voy a llegar a eso en un momento. Si muchos de ustedes tienen hijos, 
entienden qué pasa con la verdad y la sabiduría. Durante muchos años ustedes les pueden 
decir qué cosas funcionan mientras ellos van creciendo. Les darán la sabiduría, proveniente 



de su tiempo en el planeta, sobre las cosas que tienen sentido. Les dicen que tengan cuidado 
con esto o aquello, y luego cuando los liberan para valerse por sí mismos, suelen actuar 
como si nunca hubieran oído ni una palabra. Porque ahora el hijo tiene libre albedrío, y con 
el tiempo aprenden lo que aprenden, y lo mismo pasa con la naturaleza humana. No importa 
cuán pura sea la enseñanza del chamán, o del pleyadiano o del lemuriano, el libre albedrío 
irá a cualquier nivel al que tenga que ir. Y ya hemos hablado de esto antes: casi parece que 
la humanidad hubiera evolucionado hacia atrás desde sus comienzos. La consciencia se hizo 
más baja, no más elevada. Ahora empieza a elevarse nuevamente.  
Pero quiero mostrarles un secreto que se esconde aquí en esta isla de Rapa Nui. Hace tanto 
como cinco o seis mil años atrás los humanos siempre trataban de descubrir una fuente 
externa para que los ayude. Y a veces se trata de algo esotérico; reverenciaban cosas que 
no podían ver, o cosas que inventaron en sus propias mentes, para conseguir ayuda y que 
los asista con cualquier cosa; problemas en sus vidas, con su salud, sus tristezas, ellos 
querían ayuda de una fuente exterior. A veces es de un humano; tal vez un faraón en Egipto; 
quizás un conquistador romano, y esperan todo de ellos. A lo largo de toda la historia los 
seres humanos buscaron ayuda en fuentes externas para todo lo que es. Es la razón para 
que haya tanto culto a los dioses en todo el planeta. Si me han oído antes, les he dicho que 
todo lo que pueden hacer está en su interior. Les dije que pueden hacer más lento el 
envejecimiento del cuerpo humano, y pueden hacerlo totalmente por medio de la 
consciencia.  
Pero aquí hay algo oculto, una verdad central pura, y sí, la naturaleza humana está 
involucrada. Quiero que piensen en lo que ha sucedido aquí, en esta isla. Si le preguntan a 
un rapanui antiguo qué es Dios, el concepto de Dios no lo tiene. En cambio tiene una alianza 
con el planeta donde comienza toda vida. El planeta se convierte en el útero de la vida de 
todas las cosas, por tanto el rapanui no adora a un dios sino que comprende los ciclos del 
planeta y los ciclos de la fertilidad, y para él todo está aliado en una sola energía. En lugar 
de un dios que está lejos en el cielo, será una energía práctica que está allí con la Tierra y 
con ellos mismos. Ciertamente los rapanui tienen sus animales-espíritu, y sus símbolos de 
ayuda, pero incluso en su idioma para cosas espirituales ustedes encontrarán la palabra de  
la Tierra. Tiene que ver con la creación y la fertilidad; todas las cosas provienen de aquello 
que están con ellos y con el planeta.  
La naturaleza humana es algo común a todo el planeta y ciertamente en esta isla hubo 
guerras y una muy grande fue una guerra civil. ¿Y qué hicieron ellos, queridos? En el pasado, 
en otras tierras, todo giraba alrededor de la religión: "Mi dios es mejor que el tuyo, y oraremos 
a mi dios para que seas destruido en esta guerra". Pero aquí tenían algo distinto: todos 
entendían que la colección de energía se basaba en el planeta. Podría decirse que, incluso 
en sus desacuerdos, ellos tenían una creencia única. Entonces, lo que se oculta aquí es una 
sabiduría. ¿Qué hacen ustedes con un desacuerdo profundo? Cuando un guerrero ha 
matado a tu hermano, la reacción sería entonces matar al hermano del guerrero. Así es la 
naturaleza humana.  Pero ellos, en cambio, hicieron otra cosa: hicieron un acuerdo de no 
estar de acuerdo, y tuvieron un concurso que todos acordaron para ayudarlos a  resolver 
quién reinaría, quién sería el jefe de toda la isla por cierto tiempo, lo que traería paz. El 
concurso involucraba lo que era humano y también a Gaia. El humano debía bajar por un 
acantilado, nadar en un océano infestado de tiburones hacia una isla, tomar un huevo del 
nido de un pájaro, y volver a la isla. Y los que pudieran cumplir eso, el primero en tener éxito, 
ese sería el grupo o tribu que ganaría durante esa temporada. Y no habría matanza.  Si 
consideran lo que esto realmente significaba, ellos recurrían a Gaia que realmente jugaba 
un papel en el concurso. No era un hombre contra los elementos, era el hombre que tenía la 
sincronicidad con la energía de la madre Tierra y ese sería el que tendría éxito. Y hubo paz 
en estos tiempos. Queridos, eso es sabiduría. Incluso hasta hoy en día, los rapanui modernos 



no tienen un Dios externo al planeta; ellos comprenden la alianza con Pacha Mama, y eso 
es sabio.  
Una vez más: esta isla contiene secretos de sabiduría, maneras de vivir, que otros deberían 
estudiar. La paz proviene del interior, no de afuera. Y eso es lo que hicieron en su cultura: 
tuvieron la intuición para crear paz para sí mismos.  
Piensen en estas cosas: ¿ustedes tienen paz para sí mismos? ¿Buscas en el exterior, o 
crees que tienes las herramientas en tu interior para resolver cualquier problema que puedas 
tener? Esa es la pregunta del día. Sigan escuchando las palabras chamánicas, porque ellas 
son profundas.  
Y así es.  
Kryon  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
Kryon en la Isla de Pascua - Día 5  
Canalización de Kryon por Lee Carroll  
Rapa Nui (Isla de Pascua) 26 a 31 de Octubre de 2018  
  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
Este es el último mensaje de esta gira, aquí sentados en Rapa Nui que para algunos es la 
Isla de Pascua. ¿Qué podemos decir que no hayamos dicho ya? Tal vez quienes escuchan 
pueden necesitar un curso de repaso, un resumen de lo que hemos enseñado durante 29 
años. Queridos, en el planeta hay una realidad que no ha sido reconocida. El ser humano no 
fue creado por la evolución común; hubo intervención, y ahora hay científicos están 
estudiando justamente eso. ¿Cómo es que ustedes recibieron 23 pares de cromosomas? 
¿Por qué todo lo que está por debajo de ustedes tiene 24? ¿Dónde está ese famoso eslabón 
perdido que por  tanto tiempo han buscado los biólogos? Nosotros les dijimos dónde está el 
eslabón perdido. Está en las estrellas.  
Ustedes son un producto de la intervención desde las estrellas. Hay algunos que oyen este 
mensaje y dicen "Bueno, eso es un poco disparatado, eso no puede ser." Sin embargo, en 
la biología, todo empieza a señalar hacia eso. Queridos ¿por qué dudarían de eso? Les 
pregunto una vez más: ¿ustedes realmente creen que en esta galaxia de trillones de 
estrellas, ustedes están solos? Con la edad de la galaxia, y la edad que se le reconoce a la 
humanidad, ¿no entienden que ustedes son nuevitos? Ustedes recién llegan. En esta galaxia 
hay hermosos planetas y sociedades que los conocen.  
Usemos el sentido común por un momento. En las últimas dos décadas la ciencia comenzó 



a probar que la consciencia afecta la Física. Entonces por primera vez ustedes pueden 
entender que lo que piensan puede realmente tener efecto sobre lo que ven. ¿Pueden 
imaginar una raza avanzada que tenga una consciencia muy elevada? ¿Qué tal si ellos 
tienen un millón de años más que ustedes? ¿Qué tal si en su evolución ellos hubieran 
descubierto la unidad de la creación? Los Maestros del planeta dijeron que ustedes tienen a 
Dios dentro de sí. Los Maestros del planeta dijeron que busquen dentro de sí todo lo que 
necesitan, no afuera. ¿Qué tal si hubiera civilizaciones que saben esto de modo tan profundo 
que pueden crear cosas con su consciencia?  
Hace muy poco los científicos han descubierto el entrelazamiento cuántico; física cuántica 
muy reciente, que no parecía tener sentido. Dos cosas podían estar sumamente lejanas y 
sin embargo tener el mismo origen. Pueden tener un objeto en Marte y un objeto en este 
planeta, y cuando tocan uno, ¡el otro se mueve! ¡Esto es Física cuántica! Y es real. Su famoso 
científico Einstein lo vio en los años cuarenta; no tenía ninguna explicación en absoluto; de 
hecho le dio un nombre: acción fantasmagórica a distancia (risas). Era algo desconocido, 
nunca visto. Queridos, eso es Física estándar que ustedes recién descubren.  
¿Qué tal si les digo que los pleyadianos nunca necesitaron naves espaciales? ¿Qué tal si 
les digo que hay Física de la que ustedes todavía no tienen ni idea, por la cual ustedes 
podrían colocar su cuerpo y su consciencia en cualquier lugar de la galaxia que deseen? 
Puede que hoy se rían de eso pero, queridos, sus nietos no se reirán, porque la consciencia 
va a estudiarse aún más.  
Ustedes provienen de una civilización benévola, amorosa, una civilización que conocía a la 
Fuente Creadora, y los sembraron a ustedes con ese don. Ustedes tienen libre albedrío para 
hacer lo que quieran con él, tal como les dije que harán sus hijos. Ustedes les dicen la verdad, 
y ellos hacen lo que quieren. Y en esto se ha convertido la Tierra - hasta recientemente, 
cuando les dije que hay un Cambio sobre ustedes. Una energía nueva, lenta, del 
renacimiento de la consciencia y la verdad central. Es difícil creerlo para quienes solo  
ven las cosas negativas, pero más y más humanos empiezan a ver lo que antes nunca vieron.  
Los pleyadianos son reales. Ahora déjenme hacerles algunas preguntas. Lo llamaremos 
lógica espiritual, y nos conducirá directamente al resumen y a la conclusión del asunto de 
esta canalización. Simulemos por un momento que ustedes son un pleyadiano que ha 
ayudado a sembrar este planeta con otros que son como ustedes. "¿Kryon, qué aspecto 
tienen los pleyadianos?" ¿Cómo vas a preguntar eso? La Física es la misma en toda la 
galaxia; la química es la misma en toda la galaxia. Algún día descubrirán vida en otros 
planetas, en su propio sistema solar, ¡y esa vida microbiana tendrá ADN! ¡Y comprenderán 
que está en toda la galaxia! ¿Por qué van a creer, ni por un momento, que en otra parte de 
la galaxia tendrían monstruos raros?  Hay humanos; porque lo que creó vida aquí, creó vida 
allá. Allá estaban los mismos aminoácidos que aquí, los mismos elementos están en toda la 
galaxia, y los pleyadianos eran humanos. Altos, más altos, pero con la misma apariencia.  
Digamos que ustedes son uno de ellos, simulen conmigo que son uno de ellos, y les ha 
llevado miles de años cambiar el ADN de la humanidad. Ahora ellos tienen el ADN de 
ustedes, muy similar a los pleyadianos, ahora tienen la comprensión del Dios interior, ahora 
tienen libre albedrío, y ustedes les han enseñado verdades centrales de belleza. Les 
enseñaron sobre el planeta, en realidad impregnaron en el planeta una energía llamada Gaia, 
integraron la vida para que sea una, y ahora los humanos están por su cuenta.  
Primera pregunta. Ustedes son los pleyadianos; primera pregunta: ¿les importa qué suceda 
aquí? ¡Por supuesto que sí! Más que lo que saben; ¿les importa qué pueda pasar con sus 
hijos? Son su linaje, tienen su cara, ¡por supuesto que a los pleyadianos les importa! La idea 
de extraterrestres indiferentes viniendo y luego yéndose, proviene de una idea oscura de los 
humanos. Aquí hay amor; ¡ellos les dieron el potencial para una gran compasión!  
Número dos: ustedes son pleyadianos y les importa. Número dos: ¿se quedarían a observar? 



¡Sí! ¡Por supuesto que sí! Y queridos, eso quiere decir que ellos todavía están aquí. ¿Esto 
no tiene sentido común espiritual? Y entonces ustedes empiezan a preguntar. "Bueno, ¿y 
dónde están?" La respuesta es: en todo este planeta, en lugares energéticos especiales, 
todavía impregnados en los nodos y zonas nulas del planeta que les contamos antes.  
Tercera pregunta: si la humanidad empezara a cambiar, si atravesara un marcador llamado 
precesión del equinoccio, si las cosas realmente empezaran a mejorar, si la oscuridad 
empezara a irse, ¿ustedes ayudarían? Ese es el plan. Ese es el plan. ¿Ustedes piensan que 
la humanidad está despertando? La energía pleyadiana está aquí todavía, empujando. Oh, 
ustedes van a ver más cosas que no podrán explicar.  
¿Qué sienten cuando vienen a un lugar como este que es conocido como parte de Lemuria? 
Algunos vienen y lloran de alegría y no saben por qué. Se paran frente a un moai; sienten 
algo profundo y no saben por qué. Y es posible que lo atribuyan a algo muy lineal, porque no 
conocen la razón. Y yo les diré por qué: porque están en el hogar, por eso, y el hogar es el 
sentimiento de Lemuria que algunos de ustedes entienden que es la energía parental 
pleyadiana. Y algunos quieren quedarse; es más que solamente una isla con belleza o 
historia. Tiene energía materna; es el útero de la energía pleyadiana y la conexión con el 
planeta y con ustedes.  
Todo lo que les acabo de contar es real. Llegará un día en que estas cosas sean la verdad 
para la humanidad. Llegará un día en que la humanidad vaya a las estrellas y se encuentre 
con los hermanos y hermanas benévolas allá, que son mucho más antiguos que ustedes. Y 
por mucho tiempo la humanidad decidió que si alguna vez los visitaban los de las estrellas 
sería una experiencia negativa. Cree que vendrán aquí para matarlos, lastimarlos, robar su 
oro, llevarse su agua, robar sus hijos y su ADN. Yo quisiera presentarles algo: ustedes han  
proyectado sobre las estrellas aquello que ustedes son; ¡eso es naturaleza humana! ¡Ellos 
están mucho más allá de eso!  
Esto es real; los pleyadianos existen y su consciencia todavía está aquí, y los invitamos a 
que la sientan, la vean, la conozcan y a empezar a estudiar los mensajes que ellos les dieron 
originalmente. Ustedes tienen al Creador dentro de sí, en su estructura celular; pueden vivir 
una vida más larga, estar en paz, y comprender el ciclo de las almas. En esta isla lo han 
comprendido; la muerte no tiene el dolor que tiene para ustedes, porque aquí han 
comprendido que el alma del ancestro continúa, y en este lugar no solo creen que continúa 
sino que tiene la sabiduría que ellos pueden tomar y continuar.  
Hay mucho para saber, para ustedes. Algunos sienten cada vez más interés. Puede que 
algunos de ustedes no crean en este mensaje cuando lo escuchen algún día, de modo que 
este es mi consejo: siéntense con él por un tiempo, pregunten a eso que está dentro de 
ustedes ¿Puede ser esto verdadero? Y si lo es, hace al humano magnífico. Magnífico.  
Y así es.  
Kryon  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  



  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
Kryon - Las Burbujas  
  
Canalización de Kryon por Lee Carroll  
Brisbane, Australia, 17 y 18 de noviembre 2018  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
Queridos, mi socio recorre todo el mundo y da mensajes que son los mismos. Y ustedes 
tienen que oirlos cada vez de manera un poco diferente. En esta ciudad llamada Brisbane 
hay quienes nunca vieron esto. Hay algunos de esta ciudad, ahora en el salón, que están 
sorprendidos por la rapidez con que mi socio entró en canalización. Pero ya dijimos antes, si 
no lo han oído: si ustedes tienen a Dios en su interior, cruzar el puente se vuelve cada vez 
más y más y más fácil. Porque se trata sencillamente de acceder a lo que ya tienen; no se 
trata de ir a algún lugar distante para encontrar a alguna entidad en el cielo y traerla hacia 
ustedes. No se trata de cambiar su actitud o respirar de modo diferente. ¡Se trata de aceptar 
aquello que ya tienen! Que es luz, y belleza, y compasión, y alegría y sanación. Es un 
mensaje que es siempre el mismo cada vez.  
Los humanos quieren poner título a estas canalizaciones; lo hacen, ya sea que yo les dé uno 
o no; es un deseo lineal "¿Cuál es el título de hoy?" (se ríe). En el pasado, yo no lo hacía, 
porque es muy lineal, pero lo haré, y hoy llamaremos a este mensaje: "Observen las 
burbujas".  
Quiero hablar sobre las capas de creencia. Las cosas están cambiando, en lo que se refiere 
a cómo piensan los seres humanos, a cómo sobreviven. Déjenme hablar sobre una vieja, 
muy vieja energía: la situación de la creencia. Realmente hay dos clases de cosas que 
establecerán cuál es su creencia. La primera es lo que les han enseñado. ¿Qué les han dicho 
sus padres sobre ese hombre en la silla, canalizando? ¿Qué han aprendido en la escuela 
sobre esta posibilidad de lo que está sucediendo en este momento? ¿Qué les han dicho 
quienes están en organizaciones tal vez espirituales?  Lo que sea que les hayan dicho, se 
solidifica en su consciencia porque estas eran personas en quienes ustedes confiaban. 
Individuos que ustedes amaban. Y entonces ustedes empiezan a construir un muro de 



creencia. Es más que un muro; es una caja; es casi como algo que los rodea y se vuelve 
ustedes; lo que ustedes creen los define. Si dudan de eso, cuando se encuentren con un 
político y él les diga lo que cree o a qué partido pertenece, ustedes simplemente ven su caja. 
Eso es lo que ellos son. Entonces esta caja de creencia se convierte en ustedes. Pero 
queridos, en la vieja energía ustedes tienen que hacer más que ponerlo en una caja; tienen 
que convertirlo en un castillo. Las paredes tienen que ser fuertes para que nadie pueda 
picarlas, porque se vuelven su existencia y su supervivencia; lo que ustedes creen, es 
quiénes son.  En la audiencia hay algunos que siempre son; almas antiguas, todas, que no 
necesariamente creen en lo que está sucediendo ahora, debido a lo que les han enseñado.  
El segundo aspecto de la creencia en estas capas, proviene de la experiencia. Lo que 
ustedes experimentan se convierte en la segunda caja. Algunos incluso dicen que es una 
serie concéntrica de muchas cajas, muchas capas,  una caja dentro de otra caja, dentro de 
otra, primero lo que les dijeron, segundo, lo que han experimentado, y todo eso se junta para 
dar forma... a ustedes.  
Y en la vieja energía, queridos, ustedes cuentan con ellas. Van de aquí para allá, y esto es 
ustedes. Queridos, con lo que saben sobre la compasión, sobre Dios, con lo que realmente 
han experimentado tal vez, ¿qué pasa cuando comparten eso con alguien que tiene una caja 
muy fuerte? Se aleja; no dice  "Bueno, no es eso lo que yo creo, pero es interesante, 
cuéntame más". En cambio, te dejará  afuera, porque eres una amenaza para su 
supervivencia en su caja. Es un atributo de la vieja energía, la naturaleza humana, es la  
manera en que funciona la civilización y cómo compite por los recursos y cómo se defiende 
cerrándose, asegurándose de que nadie pueda ingresar y competir.   
Queridos, esto empieza a cambiar. "Pero Kryon, ¿qué pasa cuando alguien se convierte a 
otro pensamiento? ¿Eso no es cambiar la caja?" Oh, queridos, eso es salir de una caja y 
meterse en otra. Y en ese proceso, perdieron un montón de amigos, porque la caja de ellos 
y su nueva caja no se llevan bien. Y entonces tienen la guerra de las cajas - y ustedes saben 
de qué estoy hablando. Las cajas son fuertes, son supervivencia, y allí es donde están hasta 
hoy.  
Están sucediendo algunas cosas interesantes; déjenme contarles una. La ciencia está 
desempeñando un papel examinando algo que ustedes nunca pensaron que se estudiaría: 
el alma humana. Déjenme contarles por qué, muy brevemente.  
Hoy, más tarde, mi socio les presentará pruebas del descubrimiento por instituciones 
importantes y universidades de que la consciencia cambia la Física. Por lo tanto, la 
consciencia tiene que ser energía. ¿Me están siguiendo? Si la consciencia es energía, de 
pronto tiene que obedecer las leyes de la energía conocida como se las brindó Einstein. Y 
una de esas leyes, la primera de la termodinámica, es que la energía no puede ser creada 
ni destruida. ¿Qué pasa con la consciencia, cuando una persona muere?  
Ahora bien, en el pasado, con esas leyes de termodinámica, cuando alguien moría no había 
problema, eso volvía a la tierra, la energía que era ese humano se disolvía, era aceptada, 
cambiaba. Pero de repente, ¡la consciencia! No se atrofia, simplemente desaparece, 
¿adónde va, qué hace? De modo que la ciencia tuvo que mirarlo. Y lo que encontraron es 
esto: la consciencia tiene que ser energía, y cuando tú mueres, ella regresa al Universo. Y 
eso es lo más que pueden decir. Ese es el estudio del alma humana, queridos.  
Ahora déjenme contarles sobre el sesgo de la caja de ellos. Aunque están estudiando el alma 
humana, la energía de la consciencia, y la vida después de la muerte, ustedes descubrirán 
que ellos nunca jamás la estudian en ambos sentidos; solo van en una dirección; esa es la 
linealidad del tiempo. Nunca hacen la pregunta: "¿Cómo llegó la energía a ustedes?" (se ríe). 
De modo que nace un niño y ¡Bang! ¡Tiene energía! que se llama consciencia (susurra).  ¿De 
dónde habrá venido? No puedes crearla, no puedes destruirla; tiene que haber sido dada de 
alguna manera. ¿De dónde viene? ¿Cuándo aparece? Todas estas cosas empiezan a 



descubrirse.  
Pero la caja sigue sólida, incluso en la ciencia. Es muy interesante ver cómo las cajas 
permanecen, cuando aparece la verdad. Cuando no se pensaba que podían existir los 
gérmenes hubo quienes se rieron ante la idea, antes de los microscopios, de que hubiera 
microbios que pudieran causar enfermedades. Y luego se descubrió el microscopio, y 
entonces los pudieron ver. Y hubo científicos que se fueron a la tumba insistiendo "No, igual 
no lo creo" (se ríe). Porque la caja prevalecía.  
Hoy ustedes tienen gente involucrada en la Sociedad  de la Tierra Plana porque la caja lo 
ordena. ¿Ven adónde voy con esto? Entonces déjenme decirles algo: quiero mostrarles cómo 
se puede hacer trizas una caja. Quiero contarles una historia que es demasiado común en 
este mundo, en esta hermosa Tierra.  
Déjenme presentarles a una mujer. Esta mujer no tiene un nombre porque representa a 
muchas mujeres de hoy en día. Les voy a mostrar algo que sucede todos los días en este 
planeta; a diario. Es un evento que destroza cajas. Pongamos que esta mujer de la voy a 
hablar es una científica. Digamos que es una científica que estudia las células. Sabe cómo 
funcionan las cosas; sabe lo que sabe porque le han enseñado bien; su caja es fuerte y ella 
trabaja bien, y es una buena mujer. Y entonces, a los cincuenta años empieza a ignorar un 
dolor en su abdomen. Lo ignora durante un año. Y luego ya no puede. Y entonces ya es 
tarde, y ella descubre lo que es, y le dan tres meses de vida. Está en todas partes, la  
enfermedad está en todas partes. Y ella entra en un estado raro: primero es una negación, 
luego es enojo, y luego inicia un miedo increíble. Porque esta  mujer no cree en la vida 
después de la muerte, y entonces ocurre algo. Lo que les voy a contar es cómo funcionan 
las cosas. Y funcionan así hoy mismo, incluso mientras se sientan en estas sillas.  
Mientras yace acostada en el hospital la invade el miedo más negro, es más oscuro que lo 
oscuro; es difícil describir cómo el miedo puede atraparte. El tipo de la guadaña viene a tu 
habitación, y más  allá no hay nada, solo hay oscuridad y la consciencia está a punto de 
desaparecer. Y es horrible, horrible, ¡horrible! Y en ese momento de esa oscuridad que no 
se puede siquiera creer, de pronto tiene escalofríos, incluso parece que hubiera luz, y 
liberación, ¡algo sucede! Y ella despierta y se da cuenta de que el miedo se ha disipado y 
ella no sabe nada de lo que está pasando (se ríe) hasta que empiezan a medir la 
enfermedad... ¡y se ha ido! ¡Bienvenida a la remisión espontánea! Una transformación mal 
entendida de la termodinámica, en que la enfermedad se ha convertido en estructura celular, 
y en salud y en nuevas células sanguíneas y en todas las cosas que ustedes niegan, o que 
no pueden suceder. Y sucedió porque el individuo estaba tan asustado, que todo se convirtió.  
Una y otra vez, en un hospital y en otro, y otro, y otro más. Y lo llaman milagro, y no entienden 
que es la magnificencia del ser humano, incluso en un incrédulo. Controla su propia biología. 
Y en este caso fue por miedo. ¿Qué hay de quien tiene compasión última y toca al Yo 
Superior? ¡Lo mismo! Tienen que suspender completamente su creencia. Y sucede; una y 
otra vez. Y no se convierte en una prueba, queridos; se convierte en un misterio. Porque las 
cajas de quienes están alrededor no entienden que la caja de esta mujer ha sido destrozada, 
¡destrozada! Y en cambio, ella no perdió su creencia, solo que lo que ahora tiene es una 
burbuja (se ríe). La burbuja puede expandirse todos los días. Ella se da cuenta de que no 
sabe lo que no sabe. Ella espera cosas que están en camino; esa caja de creencia ya no es 
rígida, ahora es permeable; es una burbuja que puede ir a cualquier parte y a cualquier 
tamaño.  
Y quiero contarles algo: los niños de este planeta están naciendo con burbujas. No importa 
qué les digan, abuelos, abuelas, les diré que habrán notado que ellos no les creen (se ríe). 
Porque ellos consiguen experimentar cosas que son intuitivas para ellos. Llegan con una 
consciencia que sabe hacer algo mejor  que construir una caja que diga "esto es todo lo que 
hay".  



Les traigo esto para que vean lo general de esto, y en la vida cotidiana. Y se lo traigo mientras 
se sientan en esas sillas: ¿ustedes tienen una caja o una burbuja? ¿Decidieron que todo  
esto es una tontería? O tal vez, solo tal vez, pueden conservar su creencia pero ponerle una 
membrana semipermeable a su burbuja, para que pueda ir en ambos sentidos, a ustedes, a 
otros, y entonces se conviertan en un vehículo abierto a la verdad.  
Y lo que sucede es la primera ley de la termodinámica (se ríe); lo que ustedes tenían antes 
se convierte, la energía de su creencia se transpone, y luego se transforma en una nueva 
clase de energía, de permiso. Y ustedes en lugar de creer, permiten. Ese permiso crea un 
ser humano que está abierto a ser sanado por sí mismo; a la idea de la epigenética según la 
cual las células están todas escuchando a la consciencia de su cuerpo.  
Va mucho más allá de esto, queridos, pueden conservarse vivos más tiempo, pueden 
empezar a rejuvenecer; pueden hacer todo esto porque son magníficos. ¿Oyeron a Kryon 
decir esto antes? Les dije que voy por todo el mundo con mi socio; doy el mismo mensaje 
(se ríe): la habilitación, la belleza, la compasión y la unidad crearán la paz en la Tierra.  
Y así es.  
Kryon  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
La Consciencia Revisitada - Kryon  
  
Canalización de Kryon por Lee Carroll  
Brisbane, Australia, 18 de noviembre 2018  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
A veces las canalizaciones vienen con hechos y números, metáforas e historias - y otras 
veces no. A veces vienen con amor, con compasión, y exposición. Este es uno de ellos.  
Este es una continuación, queridos, de la canalización dada esta mañana, y si algunos de 
ustedes están escuchando esto y no están aquí, y descubren esta canalización y no 
encuentran la de la mañana, es porque están buscando en el lugar equivocado. Van juntas. 
Continuaré la canalización; hablaré brevemente sobre la consciencia y la burbuja.  
Como se describió esta mañana, la burbuja es aquello que ha evolucionado desde la caja de 
creencia y se transformó en una burbuja de creencia. Se convierte en una membrana a través 
de la cual pueden pasar cosas, y hablaremos de eso en un momento.  
Queridos, este día ha sido una exposición de lógica. Una lógica que incluso un científico 
presente tendría que aceptar que existe, en algún grado, y genera preguntas sobre lo que 
realmente podría ser la consciencia. La ciencia ha mostrado que la consciencia es energía; 
es energía en un campo de la Física porque realmente afecta a la rejilla magnética del planeta 
y también a aquello que es azaroso. Y estas cosas se pueden probar, pero ellos todavía no 
saben realmente qué es.  
¿Qué tal si la consciencia es algo que viene de un lugar que no es realmente un lugar en 
absoluto, es una dimensión que es tan inusual y tan perteneciente a un humano que ustedes 
ni siquiera la reconocen?  ¿Los animales tienen consciencia? La respuesta es sí, pero no es 
la de ustedes. ¿Los animales aman? ¡Sí! Se sienten atraídos hacia ustedes, ¿lo sabían? Los 
atrae su amor. Los animales que aman los ven a ustedes y ven a su maestro de amor en 
ustedes, por si no lo notaron. Ningún animal decide ser maestro de amor con otros animales 
que lo aman. Ellos tienen que ver con ustedes, porque ellos ven en ustedes una consciencia 
que procede de las estrellas. "Angélica", podrían decir; eso es único del ser humano. La 
consciencia angélica es una consciencia que tiene un aspecto multidimensional que viene 
de más allá. Eso no es algo que ustedes podrán analizar, queridos, porque cuando quieran 
definirla va a desafiar cualquier tipo de examen, porque sigue, continúa.  
¿Cuán lejos puede llegar la consciencia en su evolución? Ustedes recién empiezan a tener 
una consciencia que podrá recibir información de su akash del pasado y aplicarla en su vida 



actual dándoles sabiduría. Después de una generación y otra y otra más, encontrarán a la 
humanidad en paz. Entonces encontrarán que la humanidad empieza a evolucionar de otra 
manera que no tendrían sentido ahora, porque esas maneras ni siquiera existen. Pero 
eventualmente esa consciencia que les hemos mostrado que es Física puede realmente ser 
capaz de controlar las cosas a su alrededor. Su consciencia tendrá un efecto sobre el 
planeta. Su consciencia podría tener un efecto sobre la misma Física. Su consciencia podría 
realmente ponerlos en un cuerpo sin células. Este salón está lleno de quienes no tienen 
células. ¿Alguna vez se preguntaron por qué los indígenas recurren a sus ancestros tan a 
menudo? Porque pueden verlos; pueden olerlos; porque es energía que revisita el lugar 
donde están, y es palpable. Y este salón está lleno de energías que son consciencias que 
han pasado. Consciencias de aquellos que han amado y perdido, que están aquí. ¿Por qué 
estarían aquí? ¿Cuál sería la razón para siquiera venir a este tipo de  lugar donde ustedes 
se sientan para una reunión? Les diré: tiene que ver con la burbuja.  
Queridos: esta mañana detuvimos la canalización cuando ocurrió la burbuja que reemplazó 
la pared de la creencia. La burbuja se vuelve un permiso, en realidad esa burbuja tendría 
una consciencia. Si le pudieran preguntar: "Querida burbuja, ¿quién eres, o qué eres?"   
Diría: "Soy una esponja, y estoy buscando la verdad en esta burbuja, y voy a permitir a mi 
verdad que se altere a sí misma, que mi creencia se convierta en otra cosa, porque por la 
burbuja llegan cosas que no esperaba."  
¿Y qué es eso que vendrá por la burbuja? ¿Qué tal si ahora mismo, penetrando por su pared 
o su caja o su burbuja vinieran las energías del pasado, de sus ancestros, de la Tierra misma, 
tratando de entrar para decirles "¿Escuchen, presten atención”? "Algo está pasando en el 
planeta, ustedes nos van a necesitar. Algo pasa en este planeta, ya no pueden estar solos, 
van a tener que recibir la sabiduría de su madre y padre, hermanas y hermanos y todos en 
su burbuja. ¡Ahora!  Van a tener que tener otra consciencia de Gaia, amar a Pacha Mama, 
lo que es la Tierra, entrando a su burbuja, de una manera que los hace uno con todas las 
cosas, ¡uno!  De modo que, al caminar por el planeta, las sienten a todas. Eso es muy 
diferente de una pared de creencia, ¿verdad? Pero todavía los define, queridos, porque esa 
burbuja que aceptará entonces el amor de la Tierra, de su Yo Superior, de sus ancestros, de 
sus familiares, que todavía existen, todo eso creará un ser humano equilibrado. Sin miedo. 
No hay nada que pueda perforarla, queridos, no hay una cantidad de oscuridad que pueda 
atravesarla,  
¿Han oído acerca de la merkaba? Es algo de 8 metros de ancho, que los rodea, que es el 
vehículo de espiritualidad en que ustedes andan. No es su burbuja; eso es su consciencia; 
su merkaba es su vehículo espiritual, dentro de él vive su Yo Superior, es el patrón de su 
ADN, y les diré: está empezando a generar luz como nunca lo ha hecho antes.  
Algunos dicen, "Kryon, tengo miedo de las cosas oscuras". ¡Eso es un sesgo viejo! ¿Cómo 
vas a tener miedo si estás sosteniendo la antorcha? Donde hay luz no puede haber 
oscuridad, y cada uno de ustedes tiene una merkaba que empieza a brillar y ahuyenta a la 
oscuridad. ¡Ahuyenta a la oscuridad! Por donde ustedes caminen, la oscuridad retrocederá. 
Ese es el nuevo humano. Porque tienes una burbuja que está lista a recibir cosas que no 
esperas. No está fija en su modo; la burbuja de creencia tiene una membrana que permite 
que las cosas la atraviesen, que son de una región que necesitas: más amor, más 
compasión, más sabiduría, más entendimiento, eso es lo que crea la burbuja: permiso para 
el cambio.  
Y queridos, les diré algo: el alma antigua está realmente lista para esto. Algunos de ustedes, 
ahora en estas sillas, están realmente preparados para esto. Tal vez por eso vinieron. 
Sorprendente. El esoterismo está empezando a cambiar esto, esta humanidad en que 
ustedes viven Es la razón para que estén en las sillas; para que oigan esto. El ser humano 
lineal tiene una tendencia a levantarse de la silla y salir de esta reunión y decir, "Bueno, fue 



una hermosa reunión, y eso es todo."  
¿De qué tienen miedo?  ¿Tienen miedo de ser demasiado amados? ¿De qué tienen miedo? 
¿De no poder ser capaces de aceptar lo que les estoy diciendo, que los que han amado y 
perdido están aquí?  ¿Tienen miedo de eso? De que haya tanto amor del Universo por 
ustedes, que con libre albedrío les extiende la mano diciendo "Aquí hay más, ¿lo sabías?"  
(se ríe). Toda cuestión, en cada silla de este salón, se puede resolver. Todas las cuestiones. 
No importa qué les hayan dicho, no importa lo que ustedes piensen. Queridos, aquí hay 
mucho para ustedes.  Eso es con esa burbuja de aceptación, que sale de este salón y dice: 
"Esto o algo mejor. ¡Adelante! Porque ya terminé con eso de levantar paredes. Quiero una 
burbuja donde mis creencias pueden ser mejoradas por cosas que son nuevas y no me 
lastimará. Que yo no tenga que ofender a mis amigos porque recibo más amor. No necesito 
hacer proselitismo,  no necesito evangelizar, todo lo que tengo que hacer es amar, e ir de un 
lugar a otro de manera equilibrada" Y los niños lo verán; los animales lo verán, y los que los 
rodean lo verán. Incluso las plantas lo sabrán. Eso es un hecho; eso es la profundidad de lo 
por venir.  
Es por eso que están aquí. Este no es un mensaje largo, pero es lo que quiero que oigan. 
Tal vez recién sintonizan esto; debieran oírlo otra vez, porque les dice que son magníficos: 
todos ustedes. Nacidos así, con libre albedrío para aumentarlo, en lugar de meterse en un 
caparazón lleno de miedo y oscuridad como tienen algunos. Es hora de salir de él; este es 
un buen momento porque hay coherencia ahora mismo en este salón. Hay quienes ayudarán 
- si ustedes lo permiten. Y no necesitan conocerlos. Ustedes se ayudan unos a otros 
sencillamente por sentarse cada uno en la merkaba del otro, por la coherencia que se genera 
en este lugar, que va más allá de cualquier cosa que ustedes jamás pensaron que podría 
ser.  
Difícil de creer, ¿verdad? Que haya otros en esta galaxia que saben lo que ustedes están 
pensando justo ahora; que están observando este planeta, observando la coherencia, 
celebrando porque ustedes salieron de la norma y lograron pasar el 2012. Esto es una verdad 
que algún día será validada. Y ustedes estarán aquí, queridos, todos ustedes (se ríe). 
Pueden tener un aspecto un poco distinto, pero estarán aquí. ¡Hermoso, el sistema que 
existe! Hermoso. Lleno de propósito, amor, compasión, lógica, razón, solo para ustedes.  
Esta es la enseñanza de Kryon y siempre lo será. Bendito es el humano que oye esto, lo 
reconoce, lo comprende, y se va distinto de como llegó.  
Y así es.  
Kryon  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  



  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
Comunicación con Gaia - Kryon  
  
Canalización de Kryon por Lee Carroll  
Glass House Mountains, Australia 19 de noviembre de 2018  
  
  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
En Australia, donde se diría es una costa de luz solar, un lugar de belleza, hay una montaña 
llamada Glass House (N.T. Casa de Cristal; invernadero) y allí es donde estamos. Ninguno 
de esos nombres es correcto, ninguno en realidad, pero son los nombres de hoy en día. 
Dentro de generaciones, tal vez se cambien esos nombres, y se reemplacen por otros 
nombres. Como la lluvia empieza a caer, la bendición de Gaia, porque de esto queremos 
hablar,  
El lugar donde están es un área manufacturada, realmente, que les permite sentarse en un 
hermoso pasto y escuchar. Quiero llevarlos hacia atrás, al porqué este lugar es lo que es; es 
mucho más poderoso que lo que ustedes creen. Y no pueden buscarlo, no realmente, porque 
lo que sucedió aquí es mucho más profundo que cualquier cosa que puedan saber, o siquiera 
sugerir.  
Quiero darles una premisa, y todas las madres presentes, todas las madres aquí, la 
entenderán. Madre, estás dormida, y en el otro cuarto tienes a un bebé en una cuna, y de 
pronto despiertas y necesitas ir al cuarto donde está el bebé. Lo haces, y al entrar te das 
cuenta de que el bebé está luchando, un poco incómodo, tal vez enredado en la manta. 
Tomas al bebé, lo levantas, lo amas, lo pones de vuelta en la cuna desenredada, se duerme 
y tú vuelves a tu habitación. Pregunta: ¿cómo lo supiste? ¿cómo lo supiste?  
A todas las madres presentes les han sucedido esas cosas, algunas de manera dramática, 
y a otras como lo he descripto. Ustedes dirán: "Es que hay una conexión entre el bebé y la 
madre". Y ustedes dirán: "¿qué es esa conexión?"  Me dirán: "es más que algo humano; está 
en el ADN, porque el ADN del bebé y de la madre se han compartido durante meses, e 
incluso antes que el alma llegara, antes que el bebé respirara por primera vez, y ella siente 
la incomodidad, o la lucha, o la desesperación del bebé." Podrían llamarlo intuición, pero, 
queridos, es más que eso. Hay una comunicación que todavía no ha sido medida, pero es 
bien conocida; pregúntenle a cualquier mamá.  
Los gemelos idénticos comparten un ADN que es casi perfecto en similitud, es el mismo, es 
idéntico. Los gemelos idénticos cuentan historias, aun separados por todo un mundo: si a 
uno le pasa algo, el otro lo percibe. Si algo le pasa a un familiar y uno de ellos está presente, 
el otro lo percibe. Es una comunicación que se entiende, que ha sido registrada, pero no 



realmente definida. Existe una comunicación mucho más veloz que la luz, que entrelaza el 
ADN en la consciencia, y cada uno sabe sobre el otro. Podría decirse que esto es algo que 
comparte la familia.  
Aquí mismo quiero llevarlos hacia atrás, miles de años atrás. Quienes habitaban este lugar 
tenían una comunicación exactamente como esa. La comunicación era con la familia, y la 
familia se llama Gaia. La Tierra hablaba, así como el bebé le habla a la madre, así como los 
gemelos saben; una comunicación con la familia de la humanidad, dando información sobre 
el clima, sobre el alumbramiento, porque Gaia es familia, queridos. Esta es la pieza faltante 
que las nuevas generaciones empezarán a ver, comprender, y darse cuenta, y tal vez incluso 
a medirla.  
"Kryon, ¿crees que llegará un día en que otros puedan venir a este lugar y tener nuevamente 
esa comunicación?" Y yo les diré esto: Sí; y no serán los mayores, queridos. Serán el nuevo 
humano, que es capaz de oír a Gaia hablar de los ancianos, a medida que  
Gaia vierte la historia de lo que sucedió aquí, de cómo sucedió, y entonces la comunicación 
se abriría una vez más para la familia entre la humanidad y Gaia. Que la sabiduría de los 
ancestros y el conocimiento que ellos tienen les muestre a ustedes una y otra vez que esta 
familia no es singular solo para ellos. Ustedes la han retrocedido en evolución, la han 
descartado, no la han incluido, pero sigue allí porque la Tierra es paciente. Es familia 
paciente, los conoce, nunca los repudiará. Espera que ustedes regresen, que la reconozcan. 
El abrazador de árboles sabe de qué estoy hablando. Y habrá otros. Y lentamente, muy 
lentamente, a través de generaciones, revivirá esta bella familia.  
Solo quiero que ahora sepan: tal vez haya algunos que oigan esto en el futuro y digan, 
"¿Sabes? Él tenía razón. Mira lo que está pasando."  
Y así es.  
Kryon  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  



  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
Polaridad de Gaia - Kryon  
Canalización de Kryon por Lee Carroll  
Glass House Mountains, Australia 19 de noviembre de 2018  
  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
Mi socio se aparta una vez más; él no sabe qué seguirá, y lo que seguirá es algo que quiero 
compartir con ustedes. Tal vez no tenga el tipo de profundidad que tienen otros mensajes, 
pero contiene información, tal vez incluso revelación sobre Gaia.  
En el mensaje anterior empezamos a hablar sobre Gaia. Este grupo está frente a un paisaje 
que es único en el planeta; no hay muchos lugares donde, desde un nivel alto, se puede 
mirar y ver montañas surgiendo de la manera que lo hacen, en los grupos donde están, con 
la majestad de la niebla que ven aquí. Algunos de ustedes ya descubrieron que lo único que 
quieren hacer es mirarlas, como si tuvieran algo que decirles, y siguen esperando lo que 
podría ser. Algunos de ustedes las están mirando fijamente y ellas están diciendo algo; eso 
depende de su percepción de lo que significa estar ante esta clase de visión.  
Y mientras miran esto, puede que se den cuenta de que no son los primeros. ¿Pueden 
imaginar a los que vieron esto, esta visión que ahora contemplan, por la primera vez? ¿Se 
imaginan, en esa época, en comunicación con el planeta, lo que esas montañas habrán 
dicho? ¿Será posible que ellas incluso se hayan dado nombre a sí mismas? ¿Será posible 
que ellas hasta hayan contado una historia? Y la respuesta es sí. Sí, cada una de ellas.  
Mi socio iba a contarles sobre Makúa; yo lo haré. Es una historia que no ha sido contada, no 
de esta manera, del linaje puro hawaiano: Makúa fue un Maestro, un hombre moderno que 
estuvo en una guerra, y, sin embargo, un chamán. Este chamán se dio cuenta de que su 
estirpe disminuía; también se dio cuenta de que la transmisión oral de la historia, de las 
narraciones de su linaje, era limitada en cuanto a que llegaría un día en que nadie las 
escucharía. No había ningún guerrero joven, ningún indígena joven, o nadie joven de la 
estirpe a quien se la pudieran transmitir, y ellos la pudieran transmitir, y los siguientes lo 
hicieran, como se había hecho durante generaciones, y esto se iba a terminar. Y allí fue 
cuando descubrió a mi socio. Ahora bien, mi socio admitió que lo que él descubrió fue a 
Kryon (se ríe), porque este caballero se sentó tres años en las reuniones y escuchó a Kryon 
antes de acudir y presentarse ante mi socio, porque él quería oír lo que Kryon tenía para 
decir acerca de su tierra.  
Y entonces sucedió que él llevó a mi socio al borde de un volcán en la isla donde él vivía, 
llamada la isla grande, el que está activo con la energía de Pelé. Y le dijo a mi socio: "Este 
es el mirador donde vienen los turistas, pero quiero llevarte al que tú deberías visitar." Y 
caminó a un lugar específico y dijo: "Este es el lugar masculino. Es aquí donde debes pararte 
para mirar" y señaló el borde, y dijo "Aquí es donde se enterraron las canoas lemurianas". Mi 
socio siempre recordará esas palabras, que eran una metáfora para decir "Ellos aterrizaron 



aquí." Mi socio lleva eso en su corazón cuando piensa en ese Maestro, su mentor. Y luego 
mi socio, en su ignorancia, (se ríe), le dijo a Makúa: "Makúa, ¿por qué los hombres deben 
pararse en este precipicio y las mujeres deben hacerlo en otro? ¿Qué pasa con la igualdad? 
¿Por qué no pueden pararse juntos en el mismo lugar?" Apareció su sesgo norteamericano. 
Y como si mi socio fuera un niño, Makúa le explicó con tanta sencillez como pudo, "porque 
esta es la porción masculina de la tierra; no tiene nada que ver con tu género." La sección 
masculina de la tierra. Y mi socio le preguntó "¿Quieres decir que Gaia, ¿la Tierra, tiene 
género?" Y Makúa dijo entonces "No. Tiene algo similar: tiene equilibrio. Y eso luego se 
transmite al género, para ustedes. Un lugar para que se paren los hombres, un lugar para 
que se paren las mujeres, como es arriba es abajo, el yin y el yang, en la naturaleza hay 
equilibrio. Hay luz, hay oscuridad. Así como hay equilibrio para ustedes en el  
género."  Mi socio no lo entendió completamente; ahora sí lo entiende. Y por eso les decimos 
lo que estamos diciendo.  
Quiero que miren estas rocas y estas montañas, la geografía, y quiero que por un momento 
la comparen con otro lugar que es similar. En el hemisferio norte, en el desierto, existe un 
lugar llamado Monument Valley, y es propiedad de los indígenas de allí, los navajos. Cuando 
se les pregunta sobre los monumentos, que son las rocas, muy parecidas a las que ven aquí, 
esas pequeñas montañas que se ven aquí, que surgen espectacularmente de la tierra, se 
recibe una historia respecto al nombre de ellas. La historia será algo actual, y tendrá nombres 
que ustedes saben que no son nombres indígenas en absoluto; son nombres actuales, 
nombres turísticos. Pero luego, cuando se pregunta más a los navajos, surge un relato así. 
¿Cuáles son los nombres? Y los navajos les darán nombres en su lenguaje, para lo que son 
esos salientes rocosos. Y ustedes preguntarán "¿De dónde obtuvieron los nombres?" Ellos 
los mirarán como a turistas, pensando que tal vez entiendan, tal vez no.  Pero los mirarán a 
los ojos y dirán "Las montañas se nombraron a sí mismas" (se ríe).  
Y entonces ustedes empiezan a entender los nombres, porque significan otras cosas, cada 
una tiene su historia.  Y algunas historias parecen espectaculares por lo poderosas, en su 
fertilidad, en su belleza, y otras parecen oscuras. En una se ven los dedos saliendo del suelo, 
y ustedes descubrirán que no es un lugar donde quieran ir, es un lugar oscuro. Y luego hay 
otro lugar al que descubrirán que les gustaría ir, un lugar que representa a la luz. Y tú le dices 
al navajo: "¿Se dieron nombres a sí mismas?, ¿tienen sus propias historias?" Y el navajo 
dice: "Nos las dieron; cada montaña, cada historia". Y luego les contarán las metáforas: las 
historias de sus dioses, las historias de sus ancianos, de sus ancestros, impregnadas en 
diversos lugares. Y tú te empiezas a dar cuenta de que no eran los ancestros de los navajos 
o lo que es Gaia, sino una fusión de ambos. Y allí empiezas a entender que hay algún tipo 
de equilibrio. Habrá un masculino, habrá un femenino; habrá una luz, habrá una oscuridad, 
y cuando empiezas a estudiar lo que queda, y sumas, y haces los números, empiezas a 
entender que lo que hay es un par.  Un par. Habrá un positivo y un negativo, y un positivo y 
un negativo, y empiezas a entender y darte cuenta de que es arriba como abajo, te das 
cuenta de pequeño y grande, y casi refleja al átomo mismo. Con las polaridades, el yin y el 
yang, el más y el menos, la luz y la oscuridad.  
Mi socio preguntó a un navajo "¿Qué está pasando aquí con la luz y la oscuridad? Ustedes 
tienen en el Valle los nombres, los monumentos, las historias, algunos son de luz, otros son 
oscuros. ¿Qué está pasando aquí?" Y mi socio esperaba que el navajo le contara una historia 
de la oscuridad cubriéndolos, y el navajo dijo "Se trata de un equilibrio. El equilibrio de la 
naturaleza es nuestra manera de vivir nuestras vidas. La naturaleza nos susurra respecto a 
la manera en que vivimos. La oscuridad siempre estará en el planeta, y la luz también. Y si 
vivimos en equilibrio para nosotros y para la tierra, entonces sobreviviremos, y nuestro linaje 
perdurará. Nuestro akash avanzará. Nuestros hijos, en algún nivel, entenderán el equilibrio."  
Y ahora venimos aquí. Ustedes están viendo el equilibrio. Si fueran a analizar y contar, si 



oyeran las historias, descubrirían lo mismo. Este valle está en equilibrio, ¿pueden sentirlo? 
Y les habla, les dice: ustedes son los próximos, porque ustedes no han estado en equilibrio. 
La humanidad ha estado fuera de equilibrio durante eones. La humanidad se ha llenado tanto 
de sí misma   que ha perpetuado sus propias historias, sus propios dioses, sus propias 
creencias, y ha dejado al Maestro de Enseñanza fuera de la ecuación. Y el Maestro de 
Enseñanza está frente a ustedes, para mirarlo y contemplarlo.  
Se trata de poner la luz y la oscuridad en un equilibrio que tenga sentido. En este planeta 
ustedes han estado tanto tiempo fuera de equilibrio que ni siquiera se dan cuenta de que la 
mera idea de "naturaleza humana" tiene una connotación negativa. Viven en la oscuridad,  
algunos de ustedes tienen oscuridad a su alrededor, y realmente la ven sin ver una luz, 
porque están tan acostumbrados. Están tan acostumbrados a que esté a cargo, tener miedo, 
huir de ella, que para algunos de ustedes gobierna lo que ustedes hacen, ya sea que giren 
a la izquierda o a la derecha.  
Miren; sientan la serenidad, y sepan que este equilibrio que ven, que sienten, que quieren 
oír de cada una de estas montañas, les está hablando, diciendo "Esto es su futuro". Cuando 
empiezan a equilibrar la luz y la oscuridad ya no hay miedo de la oscuridad; solo hay 
equilibrio. Cuando empiezan a medir la luz y la oscuridad se dan cuenta de que dentro de 
ustedes tienen ambos, el yin y el yang, tienen la opción del equilibrio. Y el ser humano 
equilibrado es el que vivirá más tiempo. Un ser humano equilibrado no tendrá miedo ni 
desesperación; las rocas que ven frente a ustedes no tienen miedo ni desesperación. El 
Maestro de Enseñanza está aquí, frente a ustedes, como un eco, como un espejo, que les 
dice: "Regresen a esto y la humanidad sobrevivirá."  
Han venido al lugar correcto hoy, para contemplar cosas que necesitaban ver. Este mismo 
lugar en que se sientan no se conocía hasta la semana pasada. Esto no es por accidente, 
que ante ustedes y las ventanas haya una lección para aprender y que yo haya podido 
decírselo. Comprendan que aquí hay propósito, amor, y compasión y equilibrio. Y entiendan 
que este planeta no está condenado, en tanto ustedes regresen a la bella familia de Gaia.  
Que esta sea la lección para todo este día.  
Y así es.  
Kryon  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  



  
  
  
  
  
  
  
  
Capas de Cambio - Kryon  
  
Canalización de Kryon por Lee Carroll  
Adelaide, Australia, 21 de Noviembre de 2018  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
Estamos en el Ayuntamiento australiano de Adelaide, y para los que escuchan pero no están 
presentes, el sonido de fondo que oyen es el viento, por el clima de aquí.  
Es más que un hombre en una silla, queridos, y a los que no ha experimentado esto en vivo, 
les alentamos a abrir su creencia y preguntarse "¿Hay más?" No importa qué les hayan 
dicho, yo les digo esto: si eres uno de esos humanos valientes que no han experimentado 
esto antes y que dicen "estoy preparado para ver si aquí hay una verdad, si hay una energía 
aquí que puedo reconocer, estoy listo para eso". Si tú eres uno de estos, querido, te diré que 
para ti esto va a suceder.  
Y para aquellos que no, yo diré una cosa, y preguntaré otra: ¿por qué tienes miedo de ser 
amado? ¿Crees en el Creador? Sí, creo. ¿Crees en Dios? Sí, creo. ¿Y entonces por qué lo 
rechazas? ¿Por qué has construido esa caja que dice "hasta aquí llego, y si hay más allí 
afuera, incluso si es amor, no lo creo, hoy no"? ¿Tienes miedo de ser demasiado amado? 
Porque de eso se trata todo esto.  
Bendito es el ser humano que comprende que es temporario, y que hay una consciencia 
multidimensional, que va mucho más allá de su nombre. Que cuando toma su última 
respiración, cuando quiera que eso ocurra, el vehículo se queda pero el ser continúa. Y esa 
continuación se debe a que ustedes son eternos.  
La ciencia está empezando a preguntarse qué sucede cuando mueres. Pero no se preguntan 
cómo llegas aquí. Porque esa alma entra, queridos, de una manera hermosa, en un vehículo 
nuevo, con un nombre nuevo, pero lleva su historia, lleva profundidad. Esa alma de ustedes, 
cualquiera sea el nombre del humano, siempre ha sido y siempre será, no tiene edad porque 
siempre fue y siempre será, ¡así de grandes son ustedes! Mucho más grandes que lo jamás 
les hayan dicho. Y más magníficos que lo que nadie les haya dicho jamás. Ustedes son parte 
de la Fuente Creadora, queridos. No llegaron sucios; nacieron magníficos y listos para 
avanzar. Y tal vez esto es nuevo para ustedes, tal vez tenían que oir esto primero, pero ¿no 
les suena verdadero? ¿Por qué un Creador los traería aquí, les daría libre albedrío, y los 
juzgaría inmediatamente, los enviaría a lugares a los que ningún padre enviaría a su hijo sin 
importar cómo se comportara?  
Ustedes son magníficos. Quiero que sientan el amor, porque quiero contarles un poco sobre 
el cambio.  De modo que mi socio les acaba de dar un escenario para considerar, que dice: 
intrínsecamente, en toda consciencia humana existe una historia de héroe. Intrínsecamente, 
en toda consciencia humana está la voluntad de salir adelante ganando. Que la victimización 
no es parte de eso, nunca lo fue, y que todo lo que pueden sentir si tienen esa idea de ser 
víctimas, se lo han dado los humanos; no Dios; los humanos. Tal vez de manera inapropiada, 
para dominarlos y que entonces ustedes hagan cosas para ellos. Pero sea como sea, 
queridos, esta es una época en que la percepción conciente empieza a traspasar eso.  
¿Alguna vez se sentaron a solas y se dijeron "Yo conozco estas cosas, ya he estado aquí 



antes"? ¿Alguna vez se sentaron a solas pensando "Yo soy Luz, y toda oscuridad que esté 
en mí ha sido entrenada en mí? Pero no es así como empecé, y no es así como vivo." Y si 
se dijeron eso para sí, tienen mucha razón. Bien hecho. Porque eso es la verdad central; eso 
es real.  
El cambio está en curso en este planeta; traigo unas pocas cosas para que ustedes miren, 
en estos pocos momentos. Uno de los atributos: número 1 -¿qué es lo que no pasó?  
¿Cuántas veces han mirado el cambio de la humanidad después de 2012 y se han dado 
cuenta de lo que no pasó y que se suponía que pasaría? Y la suposición venía de las 
profecías.  Profecías tanto bíblicas como esotéricas: ustedes no iban a sobrevivir. No iban a 
llegar más allá del 2000 o bien del 2012, y aquí están, en 2018. Lo que no pasó es 
significativo, queridos, porque representa un cambio profundo en la consciencia. Si las cosas 
hubieran sido como se había profetizado,  hubieran respetado el refrán que dice que la 
historia se repite a sí misma y que la consciencia humana no cambia. Pero la historia no se 
repitió, y la consciencia humana ha cambiado.  
 Este telón que ustedes han atravesado, queridos, es casi como haber pasado a otro tipo de 
dimensionalidad, en que los humanos han empezado a ir desde la 4D a algo más allá. En 
eso hay percepciones que antes no tenían, tomas de conciencia que antes no tenían, y todo 
el planeta lo está viendo a su manera, individualmente, una familia tras otra.  
¿Cómo se sienten al respecto? ¿Participan en ello, lo comprenden, están viendo alguna 
cosa, aun dentro de sí mismos, que pueda mostrarlo?  
Número 2: la naturaleza humana está cambiando. Mi socio se lo mostró en la pantalla. Los 
seres humanos están queriendo cosas diferentes en este planeta; no las cosas de la vieja 
energía. Y esto lo ven revelarse en muchos de los movimientos de hoy. Empiezan a resolver 
los problemas más viejos y más oscuros que tienen. Empiezan a ver cosas "saliendo del 
ropero" que desearían no haber visto nunca, pero que siempre han estado allí. Queridos, 
esta es la naturaleza humana. La revelación de la oscuridad a la que antes le temían. Aquí 
va un axioma que tal vez les dieron sus padres: que nunca se puede dominar al gran capital 
en este planeta, y que el gran capital controla todo, por lo tanto ustedes no van a avanzar, 
por lo tanto esto y aquello no se revelará, por lo tanto aquello y lo otro. Y ahora empiezan a 
entender que no es así. ¿Y cómo pudo ser así? ¿Cuál fue el desencadenante, queridos, para 
superar ese axioma? La respuesta es: una nueva consciencia que no le teme. Una nueva 
consciencia que lo mira y dice: "Juntos tenemos el poder de resolver esto en una revelación. 
Si revelamos la oscuridad, tendrá que responder ante sí misma". Y eso hace, y así es, y así 
será. Eso es una consciencia humana nueva; está recién empezando. Ya les dije que se 
darán dos pasos adelante y uno atrás, y lo que esto significa es que la oscuridad los 
combatirá todo el camino. Ya llegaré allí, ese es uno de los atributos del cambio, y ya está 
sucediendo.  
Número 3: empezarán ver instituciones muy grandes que tendrán que empezar a cambiar, y 
hablo de todas. Hablo de sus gobiernos, en todo el mundo; no se pueden sostener si no 
tienen transparencia y compasión. No podrán, y los humanos alrededor del proceso electoral 
mismo, lo exigirán. Aparecerán nuevos candidatos que parecerán tímidos y compasivos, y el 
público los elegirá, porque no son críticos del otro, no odian al otro. Ahora mismo, en el país 
de mi socio,  se está empezando a desmembrar debido a la falta de compasión que tienen, 
el odio que empieza a aumentar allí, y cuando se rompa, queridos, se romperá del todo hacia 
un plan compasivo. Tiene que hacerlo.  
Lo que están viendo en muchos lugares es el desmoronamiento de la vieja energía que 
ustedes esperaban que funcionara, pero no funciona. Lo van a ver en instituciones 
financieras, en seguros, en compañías farmacéuticas. Lo verán en todos los lugares donde 
hay lo que ustedes llaman enormes cantidades de dinero gastándose de maneras tal vez 
inapropiadas. Esa es la cosa que sigue, y cuando empiece a suceder, queridos, quiero que 



recuerden este mensaje, dirán "Aquí está: el gran capital va a fracasar." Y va a fracasar 
debido a la compasión y a la inteligencia, y a la transparencia que los nuevos humanos están 
pidiendo en masa. En masa.  
Las almas antiguas son las que lideran esto, y no lo hacen llevando carteles o letreros o 
marchando, lo hacen sentándose y siendo compasivos en este planeta con sus familias, con 
los que los rodean en el trabajo, o en el juego; empieza a verse.  
Número 4: ¿cómo decirles esto? La luz está ganando, pero la oscuridad está peleando. Y 
cuando ustedes acudan a lo que llaman los medios, estos informarán la pelea de la 
oscuridad. El informe es sobre la oscuridad peleando, no trata sobre la luz ganando, en 
absoluto. Entonces, para ustedes solo hay conflicto y horror, tristeza, dolor, muerte. 
Queridos, les digo algo: esta luz está causando esas reacciones. ¿Han notado humanos 
desequilibrados últimamente, en algún lado? Aparentemente saltan y se van al lado oscuro, 
y lo único que quieren hacer es matar o destruir. Eso es nuevo. ¿Han visto otros dedicados 
a matar a muchos, y matarse ellos mismos a la vez? Queridos, eso es la oscuridad 
combatiendo a la luz lo mejor que puede, porque eso es lo que les dará miedo. Lo que sea 
que les dé miedo, las anulará, almas antiguas.  
¿Alguien ha hecho algún informe sobre cuántas remisiones espontáneas están ocurriendo 
en el planeta? ¿O cómo va la sanación, o cómo la gente sale pronto del hospital, o encuentra 
solaz en la espiritualidad, o cómo está funcionando la meditación, o cosas así? La respuesta 
es que eso no está en los noticieros. Y está en todas partes; ¡en todas partes! Estas son las 
cosas que ustedes empezarán a ver eventualmente.  
El último, el número 5: son ustedes (se ríe).Allí se sientan hoy, y tengo que preguntar: ¿están 
simplemente escuchando? ¿Tal vez están tomando apuntes? Tal vez esta es una búsqueda 
intelectual, si están escribiendo un libro. ¿Por qué no dejan todo eso de lado?  
Queridos, pueden irse distintos de como vinieron, debido a lo que hagan ahora. Esto no es 
cuestión de evangelizar, esto es invitarlos a que miren al costado y vean su caja. Van a vivir 
más tiempo, ¿sabían eso?, si reciben más amor. Vivirán más tiempo si están más sanos, 
vivirán más si están equilibrados. Acabo de dales el secreto; tiene que ver con su Yo 
Superior, que siempre ha tenido la mano extendida desde que ustedes nacieron, para tomar 
esa parte sagrada de ustedes y caminar con ella para que se vuelvan una persona nueva. 
No una víctima del planeta, no un quejoso, sino alguien en paz y amoroso. Y no tienen que 
intentarlo con mucho esfuerzo, porque se empieza a desarrollar por sí mismo: es el Dios en 
ustedes. Eso es cambio. ¡Eso es cambio! Sus hijos lo verán; sus vecinos lo verán - y a 
algunos no les gustará, porque es demasiado radical. Dirán "¿Qué pasó? ¿Con qué te estás 
drogando?" (se ríe), sin comprender que eso es lo que hace el amor.  
Así son las cosas, esto que les doy hoy es verdad central. Son cosas que les invito a probar 
por sí mismos y ver si tengo razón.  
Por ahora,  
Así es.  
Kryon  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
  
  
  
  
  
  
  
  
  



  
  
Magnificencia del Alma - Kryon  
  
Canalización de Kryon por Lee Carroll  
Adelaide, Australia, 21 de noviembre de 2018  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
Este es el segundo mensaje en Adelaide, y podemos referirnos al primero, que habla del 
cambio. Y si quieren mirar uno de los cambios tal vez más grandes que empiezan a ocurrir 
al alma antigua, ese va a ser el permiso. Hemos hablado antes de eso. El permiso es este: 
permitir un sistema de creencia que sea flexible, en lugar de un sistema de creencia lineal y 
que contiene estructura y compartimientos de verdad que nunca cambian. Se tiene uno que 
es elástico. Y lo que dicen es: "Hoy he aprendido algo muy interesante; no estoy seguro de 
que esté completo, pero sé que podría completarse, y espero descubrir el resto de la historia."  
 Pero ¿qué tal si lo que les digo ahora expande algo que ustedes creían saber, mucho más 
allá de lo que alguna vez les habían dicho? Queridos, tiene que ver con la magnificencia de 
su alma. Tiene que ver con la compasión de Dios que es más grande que lo jamás podrían 
imaginar. Tiene que ver con un amor que es más profundo y más puro que cualquier cosa 
que hayan podido jamás expresar como humanos, y viene de lo que es el Creador. Su alma: 
es eterna, ya lo dijimos. Para ustedes debiera tener sentido que lo sea. Y en ese 
reconocimiento o realización de que su alma es por siempre, empiezan a entender lo 
grandioso de su esencia. Mucho de esto está oculto para ustedes. Está oculto para que esa 
prueba de energía y libre albedrío en este planeta no se interrumpa, pero, queridos, la verdad 
es que inmediatamente de exhalar su último aliento en este planeta empiezan a recordarlo. 
Esa alma suya hace este viaje, lo hemos hablado antes, cuando empiezan a oír otra vez más 
la música de la luz, son parte del Universo, parte de Todo lo que Es, no están segmentados, 
son libres de una manera que no pueden siquiera creer que lo sean.  Su alma no permanece 
separada, como lo hace su cuerpo, porque es multidimensional y es una con todas las cosas. 
Y sin embargo puede ser llamada a salir en cualquier momento, como un alma con su nombre 
en ella, un nombre que cantamos en luz. Esto es la magnificencia del ser humano. Mucho 
más grande y más grandioso que cualquier cosa que les hayan dicho: eso son ustedes.  
Y en eso existen grandes planes en marcha, que nunca les han contado. Hemos mencionado 
esto muchas veces, pero ahora estamos en un grupo específico y podemos mencionarlo otra 
vez más; aquí hay un propósito. Hay un propósito en la vida, un propósito en la muerte. Aquí 
hay sistemas de expresión y de encarnación que son hermosos y exceden la lógica del ser 
humano.  Algunos de ustedes han perdido amigos recientemente; lo mismo le pasó a mi 
socio. A veces las pérdidas parecen inapropiadas porque es demasiado pronto. A veces la 
pérdida de un amigo, de una hermana o hermano, o un hijo, es demoledora. Le estoy 
hablando a alguien aquí; demoledora. Y llega ese momento, o dos, o tres, o cuatro, cuando 
te enojas con Dios, no puedes reconciliarte con lo que ha pasado. Es horrible. Es un horror 
que permanece en tu vida, especialmente la pérdida de un hijo. Y tú preguntas una, y otra, y 
otra vez, "Querido Dios, ¿por qué? ¿cuál podría ser una razón posible?" ¿Por qué pierdo a 
mi pareja en este punto? ¿Por qué pierdo a mi hermana? O mi hermano, o a mamá, o a 
papá. Parecería que estas cosas ocurren mucho antes de su hora. Y si le preguntas a los 
chamanes, o a los guías espirituales, queridos, ¡ellos no lo saben! Estas cosas son parte de 
un sistema, y me gustaría contarles más sobre ellas, para que comprendieran la 
magnificencia de algo que para ustedes puede ser horrible, la negrura. ¿Qué tal si les digo 
que ciertamente hay un propósito profundo en aquellos que parten pronto?  
Aquí hay alguien que ha perdido un hijo. ¿Qué tal si te digo algo? El hijo no se fue; solo 
cambió de forma. Ese hijo tiene un acuerdo contigo: permanecer contigo hasta tu último 



aliento, mejorar tu vida, ser parte de tu vida, caminar contigo para recordarte quién eres, y 
amarte hasta el fin. Y sin eso, tal vez hoy no estarías con vida; ¡eso es profundo! Eso es un 
sistema; eso es amor, ¡eso es compasión! Tal vez nunca lo pensaste, nunca.  
A veces los humanos parten tempranamente, mucho antes de su hora, para poder 
reencarnar, regresar, crecer y ser parte de tu vida más tarde. Tal vez para ser tus padres 
más tarde, para ser tus mentores, ¡las almas antiguas ayudan a las almas antiguas! Es un 
sistema grandioso - que empieza a cambiar. Y empieza a cambiar debido a este Cambio que 
ustedes han atravesado. Podrían decir que aquellos que se fueron tempranamente están 
preparando el fundamento de la profundidad del alma antigua, de modo que cuando tú 
vuelvas estés en sus brazos. La enseñanza ya estará establecida, profunda, los libros 
escritos, y te sentarás a sus pies y recordarás, y recordarás, y recordarás.  
Este Cambio de la humanidad está incluso cambiando el cómo llegan y parten las almas. Y 
les cuento estas cosas para aliviar su corazón y aquietar el horror que puedan sentir al pensar 
en las pérdidas que han sufrido. Le hablo a quienes escucharán esto más tarde, y les digo: 
¿Pueden celebrar esto? ¿Pueden sentir a aquellos que aparentemente se han ido pero 
todavía están con ustedes? Ahora mismo, queridos, en este salón, si las almas son eternas 
están aquí. Y eso engendra otra pregunta: ¿Cómo pueden estar aquí y también reencarnar? 
Es que ustedes no entienden las cosas multidimensionales. No comprenden que las almas 
pueden dividirse, almas que pueden estar en varios lugares al mismo tiempo, haciendo cosas 
distintas y ayudando a otros.  
Esto es metafísica avanzada, mucho más allá de cualquier cosa que les hayan dicho. ¡Y sin 
embargo es real! Quiero que sientan la realidad de esto. Quiero que entiendan en su corazón 
la belleza de esto, y quiero que sepan que ustedes, queridos, no son víctimas. En cualquier 
modo, forma o figura, hay razones para estas cosas, y les mejorarán la vida, a ustedes, ¡si 
lo permiten; ahora mismo! Y más allá, cuando regresen. ¡Ahora mismo!  
Relájense - si pueden - en los brazos amorosos de Dios, cuando el Creador les dice: 
"Conocemos su pena, y deseamos que se convierta en paz, porque todo está bien. Y el alma 
de quien partió está viva y bien, y sonríe, y los conoce, y está aquí. Los conoce, y está aquí. 
Los conoce, y está aquí."  
Si pueden hacer esto, es la evolución del espíritu humano hacia aquello que será la evolución 
del conocimiento, de la percepción conciente, del permiso para cambiar. Queridos, la 
tolerancia que van a necesitar será grande, para sistemas en los que nunca pensaron y 
algunos de ustedes no lo creerían. De modo que pido esa tolerancia, y la expansión del 
pensamiento. Y aquellos que no creen lo que les estoy diciendo ahora, estén atentos a ciertas 
cosas que sucederán en las próximas semanas y que no podrán explicar (se ríe), porque eso 
es lo que les queremos mostrar, la realidad de algo que no esperaban. Están aquí; ellos los 
conocen. Los aman. Allí sentados, esa alma multidimensional está viva y bien, y les está 
diciendo "¡Por favor! Sólo déjame amarte; sigue en paz por el resto de tu vida, porque estoy 
aquí."  
Es la verdad, y si puedes permitirla te irás de aquí distinto de como llegaste. ¿Información 
avanzada? ¡Sí! ¿Más allá de lo que pensabas? Sí. Y hermosa hasta lo increíble.  
Acabo de darles algo que puede cambiar su vida entera, si ustedes le permiten entrar en esa 
burbuja elástica de creencia. Váyanse de aquí de alguna manera rejuvenecidos, de algún 
modo curiosos, pero siempre permitiendo que haya cosas más grandes.  
Y así es.  
Kryon  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
Dimensionalidad. Parte 1 - Kryon  
  
Canalización de Kryon por Lee Carroll  



Perth, Australia, 24 de noviembre de 2018  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
Para quienes escuchen: estamos en Perth, Australia. Hermoso lugar, con un océano 
centelleante, claro, encantador, donde podemos mirar a Gaia misma y hacer una pausa 
maravillados ante los panoramas y paisajes espectaculares aquí.  
Queridos, muchos seres humanos, muchos, están haciendo las mismas preguntas. Estos 
son tiempos de energías cambiantes, y a medida que las energías empiezan a cambiar, la 
realidad misma se cuestiona. Los humanos que han vivido de cierta manera toda su vida 
empiezan a observarse a sí mismos diciendo "¿Qué es esto que siento, que es distinto?"  
Hemos hablado muchas veces sobre el Cambio. Sobre la nueva consciencia que se 
aproxima, y quién hará una diferencia en este planeta. Ese "quién" son los que están 
escuchando estas palabras ahora mismo.  
Se aproxima un Cambio inesperado; no atemorizante - solo inesperado. Y nunca realmente 
hablamos de esto antes de esta manera. De modo que solo les diré: es una cosa llamada 
Cambio Dimensional, y para que ustedes entiendan esto tendré que empezar por el principio. 
Voy a hablar sobre las dimensiones. Y ustedes dirán "Bueno, eso no es muy espiritual" (se 
ríe). ¿De veras?  Veremos.  
Si ustedes fueran personas unidimensionales, en una, estarían en un pedazo de papel e irían 
en una sola dirección. Y esa sería  su percepción. Punto. No podrían hacer nada más.  
Si tuvieran dos dimensiones, de pronto podrían ir en otra dimensión en ese mismo pedazo 
de papel. Y esa es su percepción.  
Si alguien les contara sobre un concepto de arriba o abajo, ustedes se reirían de eso, porque 
no está al alcance de su consciencia, no es nada que ustedes pudieran hacer.  
Si están en tres dimensiones, de pronto están en un globo, en lugar de un pedazo de papel, 
y entonces tienen arriba y abajo, atrás y adelante. Ahora tienen más libertad; miran hacia 
atrás a la uno y la dos y dicen "Eso era tonto y estúpido, que solo pudiera ir en una dirección 
sobre un pedazo de papel. Ahora sé más, ahora estoy en tres."  
Si se agrega la cuarta, es un poco más esotérico, más... cerebral; tiene que ver con el tiempo. 
La cuarta dimensión les empieza a permitir medir las cosas y saber cuánto tiempo les lleva 
hacer algo. Ustedes tienen un concepto del tiempo, y allí están, y allí es donde han estado, 
y les diré, han estado atascados. Ahora me dicen: "Un momento; hemos nacido en la cuarta, 
esto es lo que hacemos los humanos,  lo que es normal para la humanidad. Estamos en 
cuatro dimensiones."  
Algunos dicen "Bueno, ¿qué hay en las dimensiones más altas?" Verán: ustedes no pueden 
ir allí con la mente. Intelectual: no puedes ir; tú crees que puedes, pero tú no puedes ir a la 
quinta, sexta, séptima u octava, no más que el que está en el pedazo de papel puede ir al 
globo, porque ni siquiera sabes qué son; no tienes ni idea.  
Podrían preguntar "¿En cuántas dimensiones está Dios?" Dios, el Espíritu, la Fuente 
Creadora, cualquiera sea el nombre que desees dar a aquello de lo cual provienes. Dios está 
en todas las dimensiones. ¿Está bien? Sigan mi lógica, porque tengo algo que decirles.  
Los científicos - y no ha sido reciente - han sabido por más de dos décadas que ciertas cosas 
a su alrededor son multidimensionales; mucho más allá de la cuarta.  Y se rascan las 
cabezas; no las entienden. Pero al empezar a estudiar la estructura atómica empezaron a 
descubrir que - oh, milagro -   en cada átomo singular había muchas, muchas dimensiones. 
Los átomos de la silla en que se sientan, los átomos del cuerpo en que residen. Por lo tanto, 
toda estructura atómica es multidimensional. Los científicos pudieron identificar once o doce,  
pero eso les señaló que probablemente había un  número infinito de posibilidades 
dimensionales en cada átomo en el planeta.  
 ¿De qué estás hecho? La respuesta es: de átomos multidimensionales. ¿Dónde está Dios? 
Dios está en todas y cada una de las dimensiones. ¿Dónde estás tú? Número cuatro. ¿Cómo 



puede ser eso? ¿Entonces qué es lo que determina la percepción conciente dimensional, y 
qué significa estar en una dimensión más alta?  
Es muy interesante. Ustedes necesitan honrar el concepto de la linealidad. Los humanos son 
lineales; las cosas multidimensionales no lo son. La única manera de poder mostrarles esto, 
es darles algo muy sencillo. ¿Qué largo tiene un pedazo de cuerda? Y ustedes dicen "Bueno, 
déjame tomar mi vara de medir" y la miden y me contestan. ¿Cuánto vive alguien? Ustedes 
tienen su reloj y lo miden. El concepto de la linealidad es que toda cosa, incluyendo la vida, 
debe tener un comienzo y un final. Eso es linealidad. Y si ustedes me dicen, "Bueno, ¿eso 
no es la realidad?" yo les diré que no, que no lo es. Eso es la realidad de ustedes, en cuatro 
dimensiones; todo ha de tener un comienzo y un final.  
Entonces ustedes empiezan a hacer preguntas sobre sí mismos, sobre su alma. ¿No es 
interesante que este planeta esté de acuerdo sobre un Dios único, y que todos los humanos 
tengan un alma, sea lo que sea que eso signifique? Y que el alma continúe aun después de 
morir el humano; existe un reconocimiento de que el alma está aparte de las cuatro 
dimensiones y aparentemente sigue, y sigue y sigue, y sin embargo (se ríe) nadie se 
pregunta qué sucede cuando no están aquí. ¿Cuánto dura su alma? ¿Qué edad tiene su 
alma?  
En sentido lineal, tiene que haber comienzo y fin. ¿Qué pasa con ese pedazo de cuerda? 
Digamos que tomamos ese pedazo de cuerda y lo atamos; ahora es un lazo. ¿Qué largo 
tiene la cuerda? La respuesta es que ahora no lo puedes medir porque está en un lazo 
continuo. ¿Eso significa que no se puede medir? No. Entonces ¿qué largo tiene el lazo? La 
respuesta es: infinitamente largo; continúa por siempre. Ahora cuando empiezan a aplicar 
eso a otras cosas, tal vez vivientes, incluyendo su alma, esto empieza a confundir su mente 
un poco, y dicen "¿Cómo funciona esto realmente?" Y la respuesta es que funciona bien: su 
alma es para siempre. Eso que está en su cuerpo, y es parte de su estructura atómica, que 
siempre fue y siempre será.  
Sin embargo, no es así como lo ven, porque les resulta demasiado extraño. ¿Su alma está 
dentro de su cuerpo o está afuera? ¿Y cuál es su tamaño? Todas preguntas lineales que no 
se pueden responder de manera lineal. Aquí va otro ejemplo que tal vez les guste, o no.  
Digamos que tienen un brazalete de algún tipo, y que ese brazalete se puede quitar: unas 
tijeras lo harán. Digamos que hay una hormiga caminando por el brazalete; la hormiga va 
por el lado de afuera, luego va por adentro. Entonces cuando ustedes dicen, "¿Hormiga, 
dónde estás?" Les dirá "adentro" o "afuera". Ustedes se dan cuenta de que la hormiga no 
puede estar al mismo tiempo del lado de afuera y de adentro, ¿no? Toman ese brazalete y 
lo cortan con las tijeras. Lo toman, le giran una punta y unen las dos puntas de nuevo. Ahora 
lo que la hormiga recorre es una cinta de Moebius,  y la hormiga va por afuera y por adentro 
al mismo tiempo. Queridos, eso es una manera simplona de decirles que la 
multidimensionalidad es algo que a ustedes les trae mucha dificultad para entender.  
"¿Kryon, por qué nos dices esto?" Les diré el paso siguiente. ¿Qué es lo que determina en 
qué dimensión están? ¿Alguna vez se lo preguntaron? Si están caminando con plena 
dimensionalidad en su estructura atómica, ¿qué es lo que los retiene en cuatro? Los llevo a 
un lugar hermoso. En esta sociedad, a uno de los grandes profetas que han tenido lo llamaron 
Maestro de Amor. El Maestro de Amor caminó por este planeta hace 2.000 años. Diferente. 
Ese ser humano era multidimensional. Por donde pasaba encontraba personas enfermas, y 
al tocarlas ya no estaban enfermas. Se ha dicho que el pasto crecía bajo sus  
pies, y que los animales lo seguían. Hay informes y más informes de que él controlaba la 
Física. Que podía hacer cosas de la nada, y que podía convertir una cosa en otra. Y en toda 
esta belleza, los seres humanos de cuatro dimensiones tenían una reacción: miedo. Para 
ellos era magia; y ustedes ya saben lo que eventualmente le sucedió.  
Puede que a ustedes les interese la parte de la sanación, porque no hemos discutido mucho 



esto, pero deberían oírlo. ¿Hay otras cosas vivas en el planeta y que también tienen una 
dimensionalidad específica? ¡Sí! Qué gracioso que lo pregunten. ¿Un virus tendría una 
percepción dimensional? Después de todo, está vivo. Y la respuesta es ¡sí!  Es una entidad 
3D; no sabe nada del tiempo; en ese sentido es estúpido. Puede infectar a un huésped y vivir 
en él sin entender que con el tiempo eso lo matará a él también.  
Entonces aquí viene un ser humano multidimensional infundiendo una percepción de 
dimensión más alta en una persona enferma, y la enfermedad ya no puede existir en la 
dimensión más alta. La enfermedad muere. Hay muchos seres humanos que se han 
deslizado por un momento fuera de su patrón de cuarta dimensión, ya sea por euforia o por 
miedo, han superado esa cuarta dimensión y por unos pocos momentos todo su cuerpo sonó 
con esa multidimensión que es atemporal y la enfermedad en ellos se destrozó porque no 
podía permanecer en un lugar de dimensión más alta. Queridos, llegará un tiempo en que la 
humanidad se mueva más allá de la cuarta dimensión y ya no habrá enfermedad, porque es 
una entidad tridimensional.  
¿Qué es lo que determina cuarta o más allá? La respuesta es: la consciencia. La consciencia 
es la que motiva, la que gobierna, la que cambia la dimensionalidad en los humanos. Les he 
dicho repetidas veces que si empiezan a ser seres compasivos, a comprender la profundidad 
del amor de Dios, eso empieza a moverlos dimensionalmente. Los llevará, queridos, más 
allá de la cuarta, a ese lugar donde ya no pueden contar. Se sueltan de ese eje, y lo sienten, 
y lo saben, "he cambiado y no sé por qué" y les dijimos cuáles serían los resultados: no 
envejecerían tanto, ¿no es interesante que la percepción dimensional los saque del reloj?  
¿Cuál fue el científico que les dijo que la cuarta dimensión, como tiempo, era variable? Fue 
Einstein. ¿Qué pasaría si se mueven a una dimensionalidad donde no hay tiempo o el tiempo 
es diferente? Su cuerpo no envejecerá.  
¿Qué ser humano conocen ustedes que ha escrito que todos ustedes tienen un nombre? 
Abraham. Este hombre estaba hablando con Dios; estaba hablando también con ángeles 
múltiples, recibía instrucciones. Y vivió 900 años. Algunos dicen "Bueno, eso tiene que ser 
un error de escritura en la Biblia" (se ríe); no lo es. Vivió 900 años porque este hombre tenía 
que ser multidimensional para hacer lo que hizo, para ser quien era. En el principio, queridos, 
era diferente.  
Entonces quiero que entiendan qué es lo que cambia dimensiones dentro de ustedes; es la 
consciencia. El Maestro de Amor, multidimensional, una consciencia muy, muy elevada, 
incluso controlaba la Física. Eso es lo que múltiple... (pausa) Eso es lo que hace la 
compasión. Eso sucede cuando tienes una compasión que ni siquiera puedes medir. Eso 
sucede cuando un individuo es tan compasivo que puede sentir a cada ser humano a su 
alrededor todo el tiempo, de una manera muy buena y compasiva, no de manera que los 
inhabilite. De una manera que permite pensar en cosas buenas, transmitirlas a los demás, 
para que reciban las cosas buenas. Ese es el Maestro de Amor. Ese es un ser humano 
multidimensional.  
Les diré algo que nunca dije antes. Ahora mismo en este planeta existen personas que 
pueden crear cosas de la nada, con sus manos, con muy elevada consciencia, en lugares 
muy especiales. Ahora mismo en el planeta existen personas que pueden sentarse en el aire; 
ustedes lo llaman levitar y se ríen; ellos pueden hacerlo. ¿Cómo es eso posible? ¿Qué  
están haciendo? ¿Cómo puede ser? Y yo les digo; es la percepción de la consciencia en la 
que están. Es el cambio de la naturaleza humana hacia un paradigma bello, muy bello, que 
ustedes apenas empiezan a tocar. Llamado amor infinito, compasión infinita. Hará más lento 
su envejecimiento, los convertirá en personas que se despiertan compasivas y no se 
preocupan por el tiempo, entendiendo que existe algo más grande que lo que jamás 
pensaron: su alma.  
Te acercas más a tu alma cuanto más te elevas en dimensión, y con eso, cuanto más te 



elevas y más te acercas, más vivirás. Menos te tocará la enfermedad. Más personas te 
mirarán y dirán: "No sé qué es lo que tienes, pero lo quiero". Verán equilibrio, verán amor, 
verán cuidado. Ese es el nuevo humano.  
Tengan en cuenta con respecto a  la dimensionalidad que se mueven hacia otras 
dimensiones, y no hablo de quinta y sexta, porque la dimensionalidad se vuelve no-lineal 
cuando pasan de la cuarta. Y dejarán de preguntar qué largo tiene la cuerda, dejarán de 
preguntar qué tamaño tiene algo, cuán grande es Dios. Si son parte de Dios, ¿cuán grandes 
son ustedes? ¿Quieren saber cuán grande es su alma? Es tan grande como Dios. ¿Sabían 
que existen otros, en otros universos, que los conocen a ustedes? Saber cuán grandes son 
ustedes hará tambalear su mente. No cuán grande es su cuerpo, queridos, sino cuán grande 
es su consciencia que es eterna. Está en cada uno de ustedes; son magníficos.  
He estado viniendo a este planeta durante treinta años, y mi mensaje, cada vez que vengo: 
no le crean a nadie que les diga que son menos que magníficos. No le crean a nadie que les 
diga que están sucios, porque no es así como Dios los ve. Así es como los ven los humanos. 
Sepan estas cosas.  
Esta noche continuaré esta exposición.  
Y así es.  
Kryon  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
Dimensionalidad - Parte 2 - Kryon  
  
Canalización de Kryon por Lee Carroll  
Perth, Australia, 24 de noviembre de 2018  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
En estos momentos mi socio se aleja, como es normal, para que yo pueda traerles cosas 
que él nunca oyó antes, conceptos que merecen saber. Esta es una extensión del mensaje 
que les dimos esta mañana. Todavía estamos en Perth, Australia, para quienes están 



escuchando en otro momento, y continuamos la conversación sobre dimensionalidad.  
Y ahora nos volvemos más específicos, y revelamos información. Algunos de ustedes ahora 
entenderán, reconocerán, se darán cuenta de que viven en un mundo multidimensional como 
seres humanos de una sola dimensión.  Esta mañana establecimos, como repaso, que toda 
estructura atómica tiene multidimensionalidad; muchas dimensiones. Sin embargo, la 
percepción de la dimensionalidad es humana y solo llega a cuatro.  
También hemos dicho que hay humanos en el planeta y los ha habido en la historia que 
tenían una percepción multidimensional, y en eso les contamos que lo que la controla, la 
cosa que gobierna la percepción dimensional, es la consciencia. Cuanto más elevada la 
consciencia de un ser humano, mayor es su percepción consciente dimensional. Esto explica 
mucho de por qué la humanidad ha tenido un cociente bajo de la naturaleza humana por 
tanto tiempo, por qué la humanidad no recuerda la sabiduría del pasado y sigue guerreando. 
Es porque está atascada en la cuarta, esto es, en la dimensionalidad de solo cuatro cuando 
hay tantas a su alrededor. Y esto me conduce a contarles que hay cosas que ustedes 
debieran saber, cosas que podrían incluso reconocer. Empecemos por Gaia.  
¿Es posible que la Tierra misma esté más consiente dimensionalmente que ustedes? Y la 
respuesta es ¡por supuesto! Existen energías multidimensionales alrededor de ustedes. Una 
de ellas, mi favorita, es el magnetismo. Es multidimensional; la ciencia lo ve, puede medirlo, 
sabe qué es, incluso por qué ocurre, pero no lo entiende. Si lo entendieran (se ríe) tendrían 
electricidad para siempre.  
La gravedad es multidimensional. Les hemos dicho que la gravedad misma es una expresión, 
lo llamaré una solución de la masa y la densidad. Ahora bien, ustedes la han afirmado, la 
han visto, la han medido, y tienen reglas para ella. ¿Cuántos de ustedes han decidido que 
pueden cambiar la masa y la densidad?  La respuesta es que casi nadie ha decidido eso 
jamás, ustedes midieron y dijeron que era estático, ¡sin entender que se puede cambiar! Solo 
están midiendo lo predeterminado. Ustedes realmente pueden diseñar la masa; lo 
descubrirán. Una consciencia más elevada tendrá entonces revelaciones, de manera 
multidimensional, de inventos todavía por venir.  
La luz misma es multidimensional. Pregunten a un físico si la luz puede estar en dos lugares 
al mismo tiempo. Eso les dirá mucho, porque sí que puede. Es una multidimensionalidad de 
por sí, la luz.  Entonces aquí está la Tierra, generando toda clase de cosas dimensionales 
que están fuera de su alcance - ¿o no?  
En el planeta hay lugares de los que hemos hablado, donde la dimensionalidad es un poco 
rara. Hace que las cosas sean raras alrededor de ustedes. Los humanos lo perciben, incluso 
la tecnología podría percibirlo, donde la rejilla magnética del planeta, y la rejilla de Gaia, la 
rejilla de consciencia, se superponen de una manera extraña, y cuando lo hacen se crea un 
parche multidimensional, por así decirlo, que es distinto de otros lugares del planeta. Les 
dijimos dónde están, son famosos. Uno de ellos es el Triángulo de las Bermudas; otro es 
Irlanda.  
Déjenme decirlo otra vez: ¿no les parece raro que durante cientos y cientos de años se haya 
conocido a Irlanda por las hadas y la gente pequeña? Y ustedes dirán que eso es una  
tradición interesante. Déjenme decirles (se ríe) queridos seres humanos, que incluso el 
gobierno reconoce que hay hadas y gente pequeña, porque se la ve ocasionalmente, están 
allí, muchos los han visto, demasiados han hablado con ellos, para que sea mera mitología 
o tradición. Irlanda tiene algo especial: hay una superposición de las rejillas que crea un 
efecto multidimensional. Nosotros incluso les dijimos que se descubrirá que hasta las 
cosechas crecen mejor allí, el alimento se cultivará mejor allí. Hay algunos experimentando 
con esto ahora mismo. Y aquí están ustedes, en cuatro dimensiones.  
La Tierra crea una dimensionalidad que es mucho mayor que la de ustedes. Pregunten a un 
abrazador de árboles qué tiene Gaia para decirle. Pregunten a un indígena que está 



conectado con la tierra y lo ha estado por mil años, ¿Cómo se comunica la tierra contigo?  Y 
recibirán una respuesta que está más allá de lo que esperarían o entenderían en cuatro 
dimensiones. Sí, Gaia misma es multidimensional.  
Y sin embargo la consciencia siempre los ha conservado a ustedes en cuatro. ¿Y qué hay 
después de las cuatro? Ustedes dirán, "Por supuesto, está la quinta."  En realidad, no. Porque 
cuando se vuelven multidimensionales, se vuelven no-lineales. Contar, en sí mismo, el acto 
de contar, es una función lineal, de modo que cuando salen de las cuatro, aun ligeramente, 
eso significa que no pueden numerar la próxima dimensión. Algunos de ustedes entendieron 
eso, otros no.  Pero hay algunas cosas que quiero decirles; cosas que todas las madres aquí 
presentes ya saben o han visto. Estoy llegando allí, pero primero... (se ríe).  
Mi socio, sentado en la silla, mañana se encamina a Tasmania. Aquí ustedes la llaman Tazzy, 
(N.T. Taz, el personaje de los dibujitos es el Demonio de Tasmania) y existe una razón. No 
quiero revelar nada que sea sensible o secreto, pero él ya lo ha contado a otros, de modo 
que se lo diré: le permitimos ver algo en la Montaña Cradle. Estaba en medio de una lluvia 
densa, donde el verdor brilla como lo hace en Irlanda. En esos lugares mágicos donde 
gobierna Gaia, donde a Gaia se le permite la libertad, donde Gaia reina, en esos lugares 
siempre hay cosas para ver. Muchos las han visto. Mi socio nunca las ve, lo hemos 
preservado de estas cosas, por razones prácticas, para que no quede atrapado en cosas 
que no puede explicar, o que vaya a lugares que no tienen sentido solo porque ha sido 
llevado allí por algo inusual. Esa es la mente de un ingeniero. Pero sí vio algo en Tazzy. 
Estaba solo; se le pedía que se fuera del bosque, pero él se quería quedar, porque por el 
rabillo del ojo seguía viendo los movimientos de las luces, y cada vez que miraba a donde 
estaban las luces era casi como si se rieran y se corrieran. Pero él sabía que estaban vivas, 
y sabía que lo que veía era lo que alguien llamó devas multidimensionales del bosque 
porque, queridos, Gaia tiene conciencia sintiente, Gaia tiene inteligencia, Gaia es su socia, y 
cada tanto tiempo Gaia se muestra y dice "Estamos aquí." Es por eso que él va a volver; ella 
le habló. Y no ha habido muchos lugares en el planeta donde le haya hablado de ese modo. 
Verán: Gaia misma es una fuerza multidimensional.  
Quiero hablarles de algo que nunca mencionamos antes. ¿Cuándo la multidimensionalidad 
se hunde hasta la cuarta? Cuando nacen los humanos. Pregunta: ¿Se requiere inteligencia 
e intelecto para poder percibir la multidimensionalidad más allá de la cuarta dimensión? 
Respuesta: sería mejor si no tienen esos dos, porque la verían más rápido (se ríe).   El 
intelectual mantiene una tapa sobre las cosas porque no las puede explicar, o porque se 
intelectualiza a sí mismo para no ver algo que otros realmente pueden ver. Porque tiene que 
tener una explicación. El intelectual cree que su pensamiento puede llegar tan alto como él 
quiere, sin entender que existe un techo, un límite muy fuerte, sobre lo que él puede pensar. 
El intelectual probablemente será la última persona en volverse multidimensional, porque 
quiere explicarlo con el sesgo de las cuatro dimensiones.  
Cuando nace un bebé en este planeta - escuchen esto, queridos, es información nueva - 
durante los primeros seis meses ese bebé puede ver multidimensiones. Los primeros seis  
meses. Seis meses es el promedio de lo que requiere para que el bebé asuma la consciencia 
de sus padres. Marca una diferencia entre un bebé aparentemente nacido feliz y otro bebé 
que nació frustrado. Y toda su vida, dos, tres, estará desilusionado, o peleando, o enojado, 
mientras otros están felices; queridos, todo sucede en esos primeros seis meses. Asumen lo 
que está sucediendo a su alrededor; sus células lo recogen todo,  el medio ambiente empieza 
a entenderse, la consciencia de quienes lo rodean, sean los padres o no, es asumida por el 
niño hasta llegar a los seis meses. Pero en ese período, de cero a seis meses, queridos, el 
niño está plenamente abierto.  
Madre, ¿cuántas veces has visto un bebé? (se ríe) ¿Recuerdas esos momentos, cuando el 
bebé aún no tenía seis meses? ¿Cuántas veces has visto al bebé estar mirando algo en el 



rincón? Y tú miras y no hay nada allí. Tú le compras un juguete interesante, tal vez con luces 
y sonidos, y no le interesa, porque está mirando el techo, o algo está sucediendo, y tú miras 
el techo y no hay nada en absoluto. El niño percibe cosas multidimensionales, queridos, 
porque la consciencia todavía no lo ha establecido en la cuarta. Es clásico; madres nuevas, 
que podrían encontrarse escuchando esto, estén atentas, porque el niño nace plenamente 
abierto y la multidimensionalidad es visible. Es casi como cuando mira fijamente a los colores 
que giran en el rincón, tal vez seres angélicos que dicen "Estás bien. Recuerda esto. 
Bienvenido al planeta." Y sonreirá... a la nada. Mira fijamente a algo que ustedes saben que 
el niño cree que está allí, riéndose, divertido, y ustedes miran y no hay nada (se ríe). El niño 
puede verlos. Ahora bien, madre, tú casi lo sabías, ¿no?  Y hay más.  
Si consideran el reino animal, tengo noticias para ustedes. ¿Sabían que ciertos animales 
pueden ver en ustedes su merkaba multidimensional? Ahora bien, hay humanos caminando 
por ahí, que se aproximan a un animal y el animal se acerca, como a un viejo amigo. Otros 
caminan en el mismo lugar y el animal los echa, dice "No te quiero aquí". ¿Sabían eso? ¿Por 
qué sería eso, queridos? ¿Por qué se pueden aproximar incluso a una mascota, que ha sido 
entrenada para ser amigo amoroso del ser humano, y a un humano lo acepta y a otro le 
gruñe? ¿Qué pasa? En este planeta hay ciertos animales, grandes y pequeños, que perciben 
esa cosa multidimensional que ustedes llaman la merkaba del ser humano, ese patrón que 
ustedes llevan consigo, ese vehículo en que viajan, que es multidimensional, de ocho metros 
de ancho y puede ser incluso percibido por otros humanos. ¿Alguna vez has entrado solo en 
un teatro, y te sentaste al lado de un desconocido, y un momento después te cambias a otro 
lugar? Y no puedes realmente decir por qué, pero percibes algo, desequilibrio, enfermedad 
tal vez, y te cambias. Eso es un ejemplo. Ya sea que se vea claramente o se perciba, esa es 
una cuestión multidimensional, que por el momento no se puede responder. Pero se perciben 
los patrones del ser humano compasivo.  
Algunos de ustedes conocen a los que susurran a los animales; son los que pueden colaborar 
con la consciencia de un animal. Colaborar; eso significa que no solo pueden leer lo que el 
animal está pasando emocionalmente, sino que pueden telegrafiar la solución al animal. Y 
ustedes saben que ellos existen en el planeta. Queridos, les diré que los animales acuden 
directamente a ellos porque saben que ellos son diferentes, especiales, personas 
compasivas y estas recibirán de muchos animales un saludo distinto que otra persona. 
Entonces ¿qué les estoy diciendo? Les digo que los animales pueden ver más dimensiones 
que ustedes. ¿Cómo les hace sentir eso? (se ríe).  
Tal vez alguno diga, "Bueno ya es hora de que nos ocupemos y veamos más dimensiones". 
Por cierto, ¡por cierto! Podemos decirle más aún, acerca de la dimensionalidad que existe en 
el planeta y es vista por algunos y no es vista por otros. Ya les contamos acerca de los bebés 
y ahora de los animales; ustedes viven en múltiples dimensiones ¡y no lo saben! Ustedes no 
pueden ver lo que muchos otros pueden ver, lo que incluso los animales pueden ver. Y eso 
va a cambiar, queridos. Va a cambiar porque empezarán a entender que la  
consciencia que tienen empezará a guiar su vida. Y al guiar su vida, van a descubrir que al 
espiar   una forma multidimensional puede que ni siquiera se den cuenta. Puede que 
realmente estén experimentando algunas cosas multidimensionales y no darse cuenta de 
que es eso, pero se sienten mejor, tal vez se dan cuenta de que no están envejeciendo tanto, 
que se sienten con mejor salud. Están empezando a cruzar una barrera multidimensional. 
Un intelectual tendría problema con eso. Pero alguien compasivo que no hace esas 
preguntas no va a tener problema en absoluto.  
Cuando piensan en Dios, la Fuente Creadora, Todo lo que Es, no tienen ningún problema 
con que Dios esté en todas partes al mismo tiempo y escuche y responda  a miles de millones 
de personas hablándole al mismo tiempo; es un Dios multidimensional. Pero luego tienen 
problema cuando aplican la misma idea a sí mismos. Eso es porque viven en cuatro D, 



queridos, y sin embargo hay mucho más para ustedes aquí.  
Entonces, ¿adónde va esto? Va directamente a la descripción inicial de lo que estoy 
hablando: su alma. Queridos, su alma es tan grande como el Universo. Su alma tiene un 
nombre que   pueden cantar en luz aquellos que pueden oír esos cantos. Ustedes están 
temporariamente en este planeta, en un cuerpo con un nombre, pero no es eso lo que 
ustedes son. Y lo que empieza a suceder es que ustedes empiezan a aliar una relación más 
cercana con aquello que es el verdadero ustedes: un alma multidimensional que tiene su 
mano extendida - es el Yo Superior. Siempre los ha invitado para ir a algo más grandioso, 
más grande, mayor. Les hemos dado muchas veces las instrucciones: su caja de creencia 
solo llega hasta cierto punto, y muchos de ustedes no quieren ir más allá. Porque superar 
esa caja de creencia es como traicionar a quienes les dieron esa creencia, que les enseñaron 
cómo pensar, que les dieron la mejor información que podían, pero ahora ustedes empiezan 
a salir de eso y a hacer las preguntas. Preguntas que siempre se han hecho: ¿hay algo más 
grande que lo que me dijeron? ¿Es posible que pueda vivir más tiempo y controlarlo por mí 
mismo?  ¿Cuántos de ustedes se han sentado en la oscuridad y pensado "Soy más grande; 
sé cosas. Cuando llegue a mi último aliento, continuaré."? Eso es intrínseco; eso, queridos, 
es auto-evidente, porque eso es lo que su alma les dice.  
Cuando llegan a este planeta, nacidos magníficos, ¿cuánto tiempo requiere para que 
absorban una consciencia de ser víctimas? ¿Cuánto tiempo les lleva absorber una 
consciencia que les dice "Dios no te ama realmente tanto porque naciste sucio"? Y luego 
sabes que si haces algo mal, serás castigado; no solo ahora sino para siempre. Porque tienes 
un bello Dios amoroso que te creó así. Y empiezas a hacer preguntas, porque eso no suena 
correcto. Sin embargo para algunos no importa, porque igual lo creen, porque eso es lo que 
les dijeron. Aun cuando no tiene sentido, aun cuando no suena correcto. Eso es lo que 
empieza a cambiar en este planeta: nuevamente lo llamaré lógica espiritual.  
Dios te ama tanto; eres un hijo de Dios. No habría castigo, queridos, porque no hay nada que 
estés haciendo mal. En tu magnificencia estás viviendo lo mejor que puedes y mides la 
energía sobre la marcha. Estás combatiendo a la oscuridad y creando luz. Haces lo mejor 
que puedes en un mundo que empieza a cambiar, donde la luz empieza a ganar y la 
oscuridad empieza a perder. Y en esto, tú eres el héroe. En esto, eres muy amado. No eres 
víctima de nada excepto tus propias creencias, una víctima de tus propios miedos que se 
acumulan solo por lo que te han dicho, no por lo que es, no por la majestad que tú eres. ¡Eso 
es lo que está sucediendo!  
El humano se está volviendo multidimensional porque la luz se empieza a encender, y la 
consciencia que cambia en el planeta se debe a esto. Hay gran parte del planeta que nunca 
se sentaría en un salón como este, jamás; nunca creería lo que ustedes creen, ¡y ellos 
también están cambiando! Puede que no digan por qué, ni cómo; ellos no tuvieron que recibir 
instrucciones ni escuchar canalizaciones; solo se dan cuenta de por sí que las cosas  
cambian, y ellos quieren cosas mejores, quieren integridad. Quieren mejores líderes; no 
quieren guerras. Y como mejor puedan, van a salir y limpiar esas cosas que ya no les parecen 
buenas; el medio ambiente,  otros, las situaciones, las corporaciones, las instituciones 
farmacéuticas, la política, ¡todo! Cae en esa categoría: despertar.  
La multidimensionalidad va a crear sistemas que ustedes nunca han visto. El intelectual dirá: 
"Bueno, nos hemos sentado en nuestros grupos de expertos, y hemos pensado en cualquier 
sistema posible que sea mejor que lo que tenemos" (se ríe) en la caja en que están, por 
supuesto. Tan pronto se vuelvan multidimensionales, aunque sea salgan solo un poquito de 
las cuatro D, lo que les empieza a ocurrir no es la inteligencia sino la sabiduría de sistemas 
más grandiosos y más justos. Sistemas de gobierno, sistemas de salud, sistemas de 
saneamiento ambiental. Todos empiezan a ocurrir con una consciencia más elevada, y qué 
es lo que les marca esto: es que el planeta escuchará - y antes nunca escuchó.  Bienvenidos 



a la nueva consciencia.  
Queridos, va a ocurrir lentamente; demasiado lento para algunos de ustedes, que se 
retorcerán las manos en su frustración diciendo "Hay un poquito de luz, la podemos ver, y 
hay algunos que escuchan, pero no muchos." Les diré: tienen tiempo. Eventualmente todo 
el planeta estará a bordo con ciertas cosas que en este momento solo ustedes acompañan. 
Y saben de qué hablo, porque algunos incluso están presentes.  
Todavía hay cuestiones de integridad que deben quedar expuestas, que empezarán a 
aparecer con la luz brillando en lugares oscuros y mostrando cosas que ustedes ni sabían 
que sucedían. Y empezarán a limpiarlas.  La humanidad quiere luz: eso es diferente ¡Eso es 
diferente! Porque eso no ha sido siempre así; con una Tierra de baja consciencia no siempre 
ha sido ese el caso. Y ahora empiezan a ver que se da vuelta en la esquina. Queridos, las 
almas antiguas son la clave, y lo repetimos: el alma antigua tiene un conocimiento más 
grandioso que es intuitivo de que las cosas pueden ser cambiadas, porque tienen una 
sabiduría del pasado y lo han visto antes, pero no así como esto.  
Es grandioso, queridos; más grandioso que lo que puedan creer, y disponen de mucha 
ayuda. Cierro con esto. En este grandioso continente de Australia he dado muchos mensajes, 
y en uno hablé de las almas que parten y vienen; les conté sobre un sistema en esta Tierra 
que es grandioso más allá de lo creíble y que nunca enseñó ninguna institución. Y es así: si 
el alma es energía, si la consciencia es energía, ¿adónde va?  Los científicos dicen, "Bueno, 
se va a otro lugar, tal vez al Universo, al éter." ¿Eso les suena a ustedes como un plan 
maravilloso? ¿Les suena como algo sagrado? ¿O les suena a que están conjeturando?  Y 
yo les dije cuál es el sistema. Tienen que entender que las cosas multidimensionales no son 
obvias para ustedes, y una de ellas es cómo pueden tener un alma en tantos lugares al 
mismo tiempo, con las identidades de diversos humanos. Les dije que este es el plan, este 
es el sistema. Cuando alguien llega a su último aliento, se queda con ustedes hasta que 
lleguen ustedes. Cambia  de forma, pero esa consciencia que era suya, es casi como si se 
pegara sobre ustedes; a veces pueden olerlos, a veces pueden verlos. Y algunos de ustedes 
no tienen otra cosa que horror y duelo, sin entender que está siempre allí, con la mano 
extendida diciendo, "Mira esto, mira, mira. Deja de llorar, deja tus miedos, aún estoy aquí, 
aún estoy aquí." Ustedes harán esto por sus hijos, por sus seres queridos, como ellos lo han 
hecho por ustedes. Es un bello sistema, y ustedes van a discutirlo, e incluso el intelectual 
espiritual dirá "Un momento, Kryon, ¿cómo puedes tener un alma atravesando el velo y 
encarnando y volviendo como otro ser humano y que todavía esté contigo? ¡Eso no tiene 
sentido!" Y tiene razón; no lo tiene en cuatro dimensiones. No para el intelectual espiritualista 
que tiene que acomodar todo en una caja y decir que eso es todo lo que hay. Es tan 
grandioso, tan multidimensional, tan abierto, y tan hermoso.  
Y quiero decirlo otra vez: hay tanto aquí para ti, mucho más que lo que jamás supiste, para 
consolarte, para sanarte, para cantarte cuando estás triste. Está todo aquí, y está en las 
dimensiones que te circundan, ahora mismo, ya sea que las percibas o no.  
Váyanse de aquí distintos de como vinieron, váyanse diciendo "Quiero percibir estas cosas". 
Cuanto más lo digan, más lo escucha el cuerpo, más coopera el Universo, y más sonríe el 
alma diciendo "Ya era hora" (se ríe).  
Este es el mensaje de Kryon. El mismo de la semana pasada; el mismo de la otra semana 
anterior, y ha sido el mismo durante treinta años. El ser humano merece esto.  
Y así es.  
Kryon      Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
  
  
  
  



  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
El Sistema - Parte 1 - Kryon  
Canalización de Kryon por Lee Carroll  
Hobart, Tasmania, Australia, 26 de noviembre de 2018  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
Quienes escuchan, pero no están aquí deben saber dónde estamos: Hobart, ciudad capital 
de Tasmania, un grandioso, bello, muy bello lugar, al sur del continente australiano. Esta 
será la primera parte de dos mensajes, y les doy esta información para que encuentren la 
segunda parte.  
A lo largo de mi viaje por esta tierra grande he hablado de cosas metafísicas; metafísico 
significa más allá de la física, metafísico significa esas cosas que a veces no se ven. Si se le 
pregunta a una persona espiritual si la metafísica está involucrada en su trabajo, dirá que ni 
siquiera sabe qué significa. Pero si tiene fe en lo invisible, eso es metafísica. Si tiene una 
idea de que su vida tal vez es conducida, guiada o asistida por una fuerza espiritual invisible, 
eso es metafísica. Si empieza e entender que aquí hay más que él mismo, y que no se ve, 
eso es metafísica. Y casi toda la humanidad entra en esa categoría, de alguna manera. Se 



ha informado que 80% de los humanos cree en la vida del más allá. Si ese es el caso, 
significa que de alguna manera cree en un alma invisible. Una consciencia que continúa 
incluso después de su último aliento.  
Y entonces, ¿qué sucede después, queridos, incluso en este mensaje? Un mensaje de amor. 
Lo que sucede después debiera ser creíble. ¿Qué creen ustedes que hay a su alrededor, 
realmente? Aun cuando están solos, completamente solos, ¿qué creen que hay allí? Una 
canalización que he dado muchas veces, con información que es siempre la misma, es que 
eso depende de lo que les han dicho. Entonces lo que quiero hacer ahora es hablar de eso. 
Quiero ser práctico, menos metafísico, y hablar sobre el amor de Dios.  
Existe un sistema en este planeta, que los conoce. En su mayoría quienes se sientan en este 
salón saben dónde están, que la energía de esta tierra es diferente, prístina, hermosa. Si 
están en un lugar que está lleno de Gaia, lo saben. Saben que hay cosas invisibles; cuentan 
con las cosas invisibles. Si pudieran retroceder miles de años y preguntarle a aquellos que 
andaban por estas tierras "Cuéntame sobre las cosas invisibles" ellos responderían "La 
mayoría de todas las cosas es invisible". Y ellos cuentan con que esa invisibilidad se 
convierte en real y la escuchan, se guían por ella en su andar, sabiendo qué hacer, adónde 
ir, cuándo tener hijos, qué comer. Todo lo invisible, brotando de la Tierra, dándoles intuición 
de su socia Gaia.  
Pero ustedes ni siquiera tienen que ir allí ahora mismo, hoy; para quienes están aquí ante mí 
y para quienes escuchan esto, quiero presentarles tres cosas. Y hoy, más tarde, presentaré 
más. Quiero presentarles algo que quiero que visualicen si pueden; imaginen un entorno que 
los conoce, que es invisible, que camina con ustedes todo el tiempo. Mientras ustedes se 
sientan en este salón todos esos entornos están juntos, porque todos los conocen. Cuando 
ustedes recibieron el libre albedrío al llegar a este planeta, cuando tuvieron la fusión de los 
cromosomas, y los telómeros, y todo eso tuvo lugar, queridos, ustedes se volvieron alguien 
más cercano a Dios y más amplios por eso. Y en todo eso, queridos, hay muchas piezas 
invisibles del rompecabezas que rotan alrededor de ustedes, y ya hemos hablado de eso 
antes. No necesitan nombrarlas; no necesitan entenderlas, entender el motor del amor.  
Pero ha sido descontado tan completamente, incluso por los espiritualistas modernos que 
les dicen qué deben hacer y qué no deben hacer, que les dicen qué escaleras y escalones 
trepar para recibir el favor de Dios, sin entender que el amor hace trizas todo eso.  
Imaginen que hay un entorno a su alrededor, y ellos tienen escaleras y herramientas; tienen 
sus manos extendidas, tienen cosas que los llevarán, cosas que los sanarán si lo necesitan,  
y están todos allí sentados, y cuando ustedes salen del salón ellos se van todos con ustedes.  
Incluso el más ateo de ustedes que dice, "Lee, estás loco. Estás loco con esta cosa de Kryon, 
Lee", cuando ese sale del salón, el entorno va con él también. Verán: los angélicos que llevan 
el amor de Dios para el ser humano no prestan atención a lo que el humano cree. Porque es 
sencillamente absoluto. De modo que lo que les estoy diciendo es que a su alrededor hay un 
sistema que es absoluto, y está esperando que lo que ustedes tienen, que es libre albedrío, 
mueva el interruptor.  
Ahora bien, ¿de qué interruptor estamos hablando? Podríamos empezar a darles los 
interruptores por capas, si les gusta. Entonces, ¿por qué no lo hacemos? Hablemos del 
número 1.  
Hay muchos que caminan por este planeta con tristeza. Este es uno de muchos, solo uno. Y 
la tristeza que tienen al ir de un lugar a otro, los define. No, no necesariamente hablo de 
quienes se sientan frente a mí; hablo de todos los que escuchan ahora y escucharán más 
tarde. Y saben de qué hablo: la tristeza de la pérdida. Y la pérdida puede ser lo que sea, 
porque su alma tuvo experiencias diversas; pero cuanta más edad tienen, más pérdida. Eso 
es simplemente por ser un humano. Pero hay algunos que han tenido pérdidas inapropiadas 
e inoportunas; puede ser la pérdida del amor, de seres queridos, de amigos, que murieron 



prematuramente, o trágicamente, tal vez ante ustedes.  Y eso se adhiere a cada célula. La 
pérdida; donde vayan, donde estén, está con ustedes. Y puede que digan, "Estoy bien, 
gracias." "¿Cómo estás?" "Estoy bien."  No, no lo estás. Porque cuando te sientas y estás 
solo y escuchas cierta música o lees ciertos libros, las lágrimas traicionan lo que pasa 
adentro. Entonces hago la pregunta: ¿Tienes miedo de estar sin ello? Es un hábito, queridos, 
quedarse allí, ¿lo ven? Es apropiado hacer el duelo, es apropiado tener todas estas cosas, 
pero no toda la vida.  
No hay regla ni axioma que diga que su pérdida ha de ser llevada por todas partes como una 
carga en una bolsa o equipaje, y por donde vayan la deberán acarrear de un lugar a otro, y 
los va a desgarrar. No hay regla que diga eso, y si alguien alguna vez se lo dijo, vayan por 
otro camino. Porque lo opuesto es lo verdadero: tienen las herramientas para recuperarse.  
La pérdida es la pérdida, y siempre estará allí como hecho, como historia, como realidad, en 
el tiempo; lo que pueden controlar es su reacción a ella. El entorno está especializado en 
quitar el equipaje y los sentimientos que trae la pérdida, para que puedan erguirse y recordar 
el suceso sin colapsar ni ser destrozado otra vez. Cambia su actitud, cambia su perspectiva 
general, ¡sale el sol! Incluso si se trató de un hijo.  
Su entorno fue construido para eso. ¿Cómo llego a eso, Kryon? Me interesa, dame un twit, 
me interesa." Entonces les contaré, hagámoslo juntos. Verán, su consciencia y su deseo - lo 
que ustedes afirman - es energía. No es simple ilusión optimista, no se va al éter y 
desaparece o se evapora. ¡Oh, no! Va a un lugar donde se actúa sobre ella, queridos. 
¿Cuántos de ustedes son lo bastante valientes en este momento para decir conmigo “Quiero 
alivio para mi pérdida? Reclamo este entorno de amor, del espíritu, de las almas a mi 
alrededor, de todo lo que no comprendo, para que entren y empiecen a limpiar eso de modo 
que llegue un día en que pueda recordar estas cosas solo con amor y no con tristeza. Que 
yo despierte en la mañana y ya no recuerde más eso."?  "¡Reclamo que el equipaje se ha 
ido!" ¿Cuántos de ustedes se dan cuenta de la energía de esas frases ante el entorno? Ese 
entorno lleva el nombre de ustedes. Ese entorno es para ustedes, no es para nadie más. Los 
otros tienen el suyo; ustedes tienen uno específico, servicial, y preparado. ¿Cuántos de 
ustedes nunca le hablan?  
Desde el comienzo les hemos dicho que hablen a su estructura celular; ahora les decimos 
que hay más que ella escuchándolos. Ustedes pueden dirigirse a ellos, pueden proclamar,  
pueden afirmar. Pueden decir: "Quiero ayuda. ¡Terminé con esto! No voy a ser esa persona 
que camina por ahí, victimizada por las leyes. Y voy a vivir más tiempo debido a eso. Tomen 
mi mano y háganlo."  
"¿Puede ser así de simple, Kryon?" No es simple; van a tener que tener toda clase de valentía 
para hacer esas afirmaciones, porque a veces, solo a veces,  los define tanto, que no sabrán 
cómo actuar - a menos que estén deprimidos.  
Hay mucha preocupación por la salud, y les diré que su sociedad no les ayuda, porque a 
cada paso les dice que no están sanos, pero que tiene la respuesta. De modo que parece 
que es parte de vivir en una sociedad en que los pueden medicar por cosas de las que ni 
siquiera oyeron hablar, y que andan mal en ustedes, y ni siquiera sabían. Y luego están las 
cosas que ustedes sí saben. Los dolores y molestias que se volvieron algo más grande - le 
hablo a alguien aquí - y ustedes empiezan a preocuparse por toda clase de cosas; cuánto 
tiempo perdurarán estas cosas en ustedes, si seguirán y si empeorarán, y cuánto tiempo 
tienen. Incluso los que son jóvenes y sanos suelen ser persuadidos de esas preocupaciones. 
Es casi como si la sociedad dijera: "Bueno, ya sabes, no vas a vivir para siempre, de modo 
que mejor empiezas a preocuparte ahora." (se ríe). Y eso se vuelve una manera de vivir, 
¿no? Se despiertan en la mañana, sienten algo, y empiezan a preocuparse. No todos 
ustedes, queridos, pero muchos de ustedes sí.  Reyes de la preocupación.  Tiene que ver 
con su salud. Existe un entorno que está listo para llevarlos a una vibración más alta, en la 



que esas cosas no continuarán; algunas desaparecerán, algunas están realmente allí con 
ustedes, algunas anomalías, algunas enfermedades, algunos dolores, están realmente con 
ustedes porque ustedes los esperaban. Y llegan justo en hora. Algunos están allí porque 
ustedes se preocuparon en voz alta, ¡y eso es una afirmación! Es casi como si hubieran 
hecho su pedido en el restaurante, ¡y aquí viene! Y duele en el lugar correcto. ¿Sabían eso?  
Algunos de ustedes han creado las mismas cosas por las que se preocupan. ¿Qué tal 
cambiar todo eso? Es un nuevo paradigma: "Querido entorno, toma mi mano. Lo primero que 
quiero es claridad sobre mi magnificencia. Y luego quiero empezar a sentirme mejor y saben 
que ni siquiera estoy envejeciendo tan rápido, porque yo creo en mi magnificencia." 
Queridos, si hacen eso y lo dicen en serio, y reclaman ese entorno y la ayuda que ofrece y 
las herramientas, realmente empezarán a sentirlo. ¿Qué pasa cuando empiezan a hacer 
ejercicio y se sienten mejor? Dicen "No me importa el dolor después del ejercicio; lo voy a 
hacer ¡porque funciona!" Bueno, esto también lo hace. Ejercitar ese músculo espiritual de 
luz, libre albedrío, y saber que el entorno está allí. Algunas enfermedades que ustedes llevan 
consigo desaparecerán, porque su intención de preocuparse por ellas ya no está allí. 
¿Sabían eso? La enfermedad está viva, y ustedes también; ¡hay consciencia en ambos! En 
tanto ustedes la invitaron a entrar, a su manera - porque la preocupación es energía - oh, la 
enfermedad lo pasará bien. Pero cuando empiezan a rechazarla con la luz y el amor del 
sentido común, se irá.  Y el entorno está allí con la mano extendida, diciendo "Haz una 
prueba, haz un intento, y hazlo en serio."  
Les he dado dos; les daré uno más. La sociedad parece poseída por la preocupación por el 
futuro. Y toman el periódico, o encienden el noticiero, y les dicen qué está pasando, y ustedes 
pueden imaginar qué pasará mañana. De modo que hay una industria que colaborará con 
su preocupación por el futuro. Y ustedes despiertan y dicen "Estoy preocupado no solo por 
mí, sino por mis hijos, y los hijos de mis hijos, adónde nos dirigimos, qué haremos."  Y no 
pasará mucho tiempo - según va el tiempo - antes de darse cuenta de que se pasaron toda 
la vida preocupándose por el mañana. Y llegará un día en que dejarán de respirar, y mirando 
hacia atrás dirán, "¡Vaya! Me preocupé por el mañana, cada día de mi vida."  No tiene sentido, 
¿no? ¿Qué tal si en cambio dijeran, "Estas cosas las puedo controlar; controlo mi vida, 
controlo mis enfermedades. Tengo luz, y tengo un entorno que  
me mostrará por dónde caminar. Creo en cosas invisibles, llamadas fe, tengo una alianza 
con Gaia, tengo ayuda desde más allá. Y todas estas cosas son como un GPS para mí, y no 
necesito preocuparme por el mañana. Enfrentaré al mañana, cuando llegue, con la misma fe 
con que enfrento el hoy. Enfrentaré al mañana, cuando llegue, con el mismo amor y la misma 
compasión con que enfrento el hoy. Nada está realmente completo si yo no lo completo con 
mi amor. De modo que en mi vida no hay absolutos, porque yo controlo el cambio de cada 
día".  ¿Es eso posible? ¿Puede ser eso en ustedes? ¿Pueden dejar de preocuparse en 
general? Y si ese es el caso, y si entienden que hay un entorno, ¿cuánto amor pueden 
recibir? Existe un entorno que puede tomar su mano y conducirlos a un lugar donde un día 
se dan cuenta:  "Estoy durmiendo mejor, no preocupándome; tengo una reunión próxima, sé 
que habrá una confrontación, una situación. Bueno, cuando llegue el momento la enfrentaré 
con el mismo amor con que la veo ahora. Se resolverá por sí misma de una manera 
compasiva y hermosa. Porque ese es quien yo soy. "  
Ese es quien ustedes son, todos los que están escuchando esto, esa es la magnificencia del 
humano. No lo que les dijeron; no el hábito que asumieron, sino la verdad central que es 
grandiosa más allá de lo grandioso.  
¡Tengo más!  En la segunda parte (se ríe). Y la razón para que haga esto no es exponer, 
sino hacer un ejercicio con ustedes, diciendo "Toma mi mano, entorno; toma mi equipaje, 
toma mi salud, toma mis preocupaciones, y vayamos por la vida de modo diferente.  
Eso es suficiente por ahora.  



Y así es.  
Kryon.  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
El Sistema - Parte 2 - Kryon  
Canalización de Kryon por Lee Carroll  
Hobart, Tasmania, Australia,  26 de noviembre de 2018  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
Esta es la segunda parte en Tasmania, y es la parte dos de un mensaje que tiene que ver 
con lo que tú llevas contigo, querido ser humano. Lo que llevas y te hace sentir solo, lo que 
llevas y sientes que no hay ni un alma que sepa lo que tú sabes. Y eso está equivocado. 
Está equivocado en cuanto a que el amor de Dios que te ha puesto aquí, el sistema que está 
aquí, sabe quién eres, por lo que has atravesado, lo que te preocupa.  
El libre albedrío es libre albedrío, y eso significa que eres libre para preocuparte, libre para 
temer, y aun cuando puede haber poco de qué preocuparse o poco por qué temer, si lo haces 
es tu libre elección. Y querido, esa es la definición que tú haces al definirte a ti mismo; esto 
es, cuánto temes, cuánto te preocupas, cómo interviene eso en quién crees que eres.  
Quiero hablar de algo muy, muy profundo. Quiero hablar de qué es lo que los define, y esto 
no es solo para los presentes aquí; es para los que escuchan. Si tuvieran que hacer la 
pregunta: "¿Quién soy?" Aparte de su nombre y su sociedad, y su cultura y su idioma, y el 
lugar donde viven, empiezan con "yo soy un homo sapiens," y luego tal vez "soy un hijo de 
Dios." Pero si echan una mirada a cómo actúan o cómo se sienten, o qué hay dentro de su 
corazón, a veces eso no... condice con todas esas definiciones. Hay dos razones para ello, 
y una de ellas viene con ustedes, podemos hablar de ella y descartarla juntos con ese entorno 
del que hemos hablado. Y la otra tiene que ver con lo que les dicen.  



Entonces, repasamos: a su alrededor hay una gran cantidad de amor; a su alrededor hay 
realmente inteligencia, si quieren llamarla así, que conoce su nombre, sabe lo que les está 
pasando y les pertenece. Para ustedes tal vez es difícil de creer. "¿Qué es un entorno, 
Kryon? Danos otra palabra." Aquí les doy algo que todos pueden entender: una bandada de 
ángeles (se ríe) a su alrededor, que conocen su nombre. Seres espirituales que están en 
otra dimensión, si quieren decirlo así, que siempre han estado a su alrededor para ayudarles. 
Y la idea es esta: que cuando ustedes empiecen a desarrollar una consciencia más elevada  
empiecen a evolucionar con ideas que vienen directamente de su akash, porque son almas 
antiguas y hay ayuda para empujarlos hacia la luz. Para que no tengan que luchar para 
encontrarla. Y la razón es que esto se debe al Cambio. Este Cambio que están atravesando 
ha empezado a moderar la oscuridad en este planeta. ¿Han notado? No es solo que hay 
más luz; es que hay menos oscuridad, y eso significa metafóricamente que no tendrán que 
chapotear en el barro llamado humanidad como han hecho durante eones. Que el viento 
sopla a sus espaldas; que si intentan algo que tenga un pensamiento noble, va a tener 
respuesta. Las personas no les van a dar la espalda tan fácilmente como lo han hecho en el 
pasado. Tal vez algunos de ustedes  hayan notado esto. Otros piensan que tal vez eres un 
poco menos extraño que antes, porque algunas de las cosas que dices están realmente 
sucediendo. Entonces, lo que quiero decirles es que, más allá de lo que podrían creer, 
ustedes disponen de ayuda. Ahora bien, eso es el repaso.  
Cuando llegas a este planeta, alma antigua, alma antigua, no llegas limpio. Lo que quiero 
decir con eso es que llegas con una historia. Ahora bien; no es tu humanismo, está en tu 
ADN y es ingresado a tu vida. Y la idea de esto, el sistema de esto, es que eventualmente 
cuando tengas una consciencia más elevada, estarás llevando la sabiduría que aprendiste. 
Y cuando regreses otra vez a la vida, como otro humano con otra expresión, estarás llevando 
lo que obtuviste y aprendiste esta vez.  
Ahora bien, no siempre ha sido así, y la prueba de esto es que la humanidad sigue 
guerreando. Y eso es lo que está cambiando. Empiezas a llegar con mucho más de lo que 
obtuviste y aprendiste por haber sido humano tantas veces y haber aprendido tanto, y se te  
empieza a ocurrir que esos niños que nacen empiezan a tenerlo intuitivamente, 
instintivamente. Y eso está cambiando a la humanidad.  
Pero queridos, tengo dos cosas para decirles. Número 1: que con toda esta energía llamada 
akash, con ustedes viene la recordación de las cosas que hicieron y atravesaron, y que no 
se corresponden con su magnificencia. Todos ustedes, queridos, han estado en alguna 
guerra; todos. Y eso significa que todos han matado a otros; todos. Almas antiguas: todos 
ustedes, cada uno, ha estado en ambos géneros. Mujeres: ustedes fueron guerreros; 
hombres: ustedes han dado a luz. Y con eso, han experimentado cosas que ni siquiera 
comentarían, y han visto cosas. Esa tristeza de que hemos hablado ha estado en su akash, 
y algo de ella ha sido traída. Aun de niños, sin saber por qué, actúan de la misma manera 
que tal vez lo hacían en la vida anterior. Hay un traspaso. Ese traspaso es resultado de este 
despertar. Y tiene que haber algo que lo gobierne, lo que significa que todo eso viene sin 
ningún filtro, hay cosas que sienten y no comprenden. Les gustaría. Pero les contaré qué es.  
Todavía no hay elegancia en el filtro, y todo cae como lluvia. Y a medida que despiertan, hay 
cosas de las que se dan cuenta, y se preguntan por qué estas cosas los molestan, no quieren 
ir allí, o por qué están tan cansados, no quieren ir allá, no quieren hablar de esto. Y todo eso 
viene del pasado, un pasado que ni siquiera reconocen realmente. Pero está allí; está en su 
ADN.  
Y entonces, como en el otro mensaje, les digo que hay un entorno que comprende eso, y 
que está aquí para el Cambio y para ustedes, y que dice: "En algún momento del tiempo, 
¿por qué no descartas eso simplemente, lo corriges, e instalas el filtro? Para que las cosas 
que ahora te molestan, no lo hagan. Y las que fueron magníficas y sabias lo atraviesen 



directamente, y puedas usarlas." Ahora bien: ese es un filtro que necesitan ahora, y que 
antes no tenían porque no tenían esta consciencia.  
 Si eres uno de los que está escuchando ahora y diciendo "Eso es interesante, es lo que me 
pasa a mí; llevo conmigo cosas que duelen y nunca sucedieron. Tengo miedo de cosas que 
nunca sucedieron, y no sé por qué." Este entorno que los ama, este grupo de ángeles que 
está aquí, que solo está a su nombre y con la mano extendida diciendo "¿Qué tal si nos 
juntamos y tenemos un cambio de consciencia que te dé el filtro?" Ese filtro será capaz de 
entresacar las cosas negativas y resaltar las positivas en el akash que recién empiezas a 
aprender a usar. De modo que puedes hacerlo ahora mismo, si quieres. Y si eres lo bastante 
valiente, - y digo valiente porque esto está fuera de la caja de lo que tú harías - valiente 
porque te preguntas cómo sería sin la caja en que te has convertido, y tal vez incluso te 
define.  
De modo que te desafío: "Querido Espíritu, querido entorno, querido grupo de ángeles, quiero 
ese filtro. ¡Lo quiero cuando duermo, para que estas cosas no aparezcan y me molesten! Lo 
quiero cuando estoy vivo, aquí, ahora mismo, no más tarde. Para que cuando camine por la 
calle, no me molesten cosas que nunca me sucedieron en esta vida. Quiero que se resalten 
las cosas que en el pasado funcionaron, quiero que me ocurran ahora, quiero las buenas 
ideas que aprendí y las experiencias que tuve una vida tras otra, que pasen por el filtro y 
sean parte de la alegría de la vida. Y las cosas que me pasaron en el pasado, en otras vidas 
de aprendizaje, que lastimarían hoy mi corazón, que se vayan para siempre. No son 
apropiadas para mi magnificencia."  ¿Pueden hacer eso?  Bueno, algunos de ustedes lo 
acaban de hacer junto conmigo.  
En cualquier momento que lo deseen, pueden convocar a este entorno; ese es el sistema. 
Cuando vine por primera vez al planeta, una de las primeras cosas que le dije a mi socio, y 
él lo escribió y se convirtió en un slogan, si quieren llamarlo así, una frase que se asoció con 
Kryon y dice: "Nunca estás solo" y te hemos dicho repetidas veces, un año tras otro, que hay 
algo más. Algo que no necesariamente van a creer cuando se lo decimos, que no pueden  
listar, que no pueden darle nombres, pero existe alrededor de ustedes una energía de amor. 
La luz está allí, para que la pidan, para que la tomen, y todo lo que necesitan hacer para ello 
es mirarla y decir: "Querido Espíritu, es hora para el filtro." Eso es el libre albedrío. 
¿Comprenden que la energía de la consciencia, al pedirlo, cambia todo? ¿Se dan cuenta de 
que no es realmente una solicitud? Están haciendo un pedido. ¿Han comprendido que esto 
va a suceder porque ustedes dicen estas cosas? Esto no es una ilusión optimista lanzada al 
aire. Aquellos que lo reconozcan y lo crean, lo verán suceder.  Van a dormir mejor, queridos. 
Lo van a oir en seguida, queridos, y digo oir porque eso es parte de lo que llamamos la 
música. Esa música es metafórica; esa música de paz, esa música de un alma magnífica.  
Hablaré del último. Ahora bien, no es el último tema, pero es el último que voy a abordar en 
esta segunda parte: ¿Quién eres?  Y según a quién se pregunte, qué individuo, contará una 
historia de terror. Dirá, "Bueno, esto es lo que me dijeron que soy. Nacido en este planeta, 
desdichadamente sucio, espiritualmente, de un Dios que ni siquiera quiere hablar conmigo, 
ni siquiera merezco mirar su rostro,  por algo que sucedió y no estoy seguro de qué habrá 
sido, pero debo hacer cosas para ganar el favor de este Creador que es tan esquivo. 
Dondequiera que vaya los que están conmigo me recuerdan que no soy digno, no soy digno 
de mirar el rostro de Dios, de la Fuente Creadora. Y aun si hubiera amor allí, no es para mí, 
es para otros porque son mejores que yo.  En algún tiempo existió algo llamado pecado 
original, alguna cosa horrible que disgusta a Dios a tal punto que me postro en el polvo." 
Queridos, hay millones y millones de seres humanos que te darán esa información; eso es 
quiénes son ellos.  
Y por supuesto, los humanos tienen un plan para corregir eso; ese plan es la redención que 
se logra por el sistema que ellos han creado, que por lo menos te conducirá a un lugar donde 



te sientas mejor. Voy a decir esto otra vez, queridos: Todo eso es una historia humana 
colocada sobre Dios por los humanos. ¿Tiene algún sentido - lo repito - tiene algún sentido 
que el amor de Dios les haya dado libre albedrío y luego los juzgue por sus elecciones? No 
es lógico espiritualmente, no tiene ningún sentido. No es solo que no tiene sentido, sino que 
lo más grandioso de lo grandioso en un Dios multidimensional, lleno de un amor que no 
pueden ni siquiera imaginar, tenga atributos humanos  Una guerra en los cielos, un ángel 
caído, que los torturará si dicen o hacen algo equivocado. Y yo les digo que esa es la 
consciencia de la humanidad colocada sobre el rostro de Dios.  
Ustedes debieran oir esto una y otra vez: Ustedes-son-magníficos; nacieron magníficos, y 
trajeron consigo un entorno de ángeles que provienen del mismo lugar que ustedes, con la 
mano extendida, diciendo: "¿No te gustaría descartar eso, liberarte de la falta de autoestima 
que tienes y has tenido toda tu vida? Que te dieron los que amas y en quienes confías, y que 
sienten lo mismo, porque se lo dieron los que ellos amaban y en quienes confiaban.  ¿Podrías 
decirte a ti mismo "Tal vez, solo tal vez, es mucho más grande que aquello. Tal vez, solo tal 
vez, estaba equivocado."?  Y eso no los disminuye a ellos, no disminuye a Dios; solo les dice 
que en un tiempo de consciencia más baja estas cosas se adhieren porque no pueden pensar 
más allá de ellas con amor.  Y ahora sí pueden.  
Podrían decir: "Querido entorno, levántame de toda esa falta de autoestima y muéstrame la 
luz. No soy una víctima de este planeta, no nací víctima del planeta, nací magnífico, y ahora 
lo sé. Levántame y toma mi mano y sostén mi mano, para que yo no caiga en el hábito de 
pensar que soy menos que luz." ¡Esto no es blasfemia; esto significa que estás asociándote 
con Dios! Este fue el designio. Libre albedrío, para descubrir el Yo Superior de ti, y ser él. 
Libre albedrío, para descubrir la luz que está en tu interior, reconocerla como la Fuente 
Creadora, y avanzar en este planeta.  
Quienes los sembraron hicieron eso. Otros planetas lo hicieron antes que ellos. Ahora 
ustedes ya saben que la consciencia es energía. ¿Qué sigue? Eso significa que pueden  
trabajar con la energía, controlar la energía. La consciencia más elevada es algo que 
empezarán a comprender como energía palpable que podrán ver, y sentir, y trabajar con ella 
en su magnificencia.  
Salgan de este lugar diferentes de como vinieron, pero más aún, piensen en estas cosas. 
¿Están demasiado elevadas, o resuenan con la verdad? Este es el mensaje para este día, y 
dicho sea de paso, ha sido el mensaje durante 30 años. Pero ahora, de pronto, por alguna 
razón, se está escuchando y miles de almas antiguas empiezan a tomar nota de lo que los 
rodea, que es el amor de Dios.  
Yo soy Kryon, enamorado de la humanidad, y por buenas razones.  
Y así es.  
Kryon  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  



  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
Caminar con Gaia - Kryon  
Día 2 - Caminar con Gaia  
Canalización de Kryon por Lee Carroll  
Tasmania, 27 de noviembre a 2 de diciembre, 2018  
  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
Estamos en una playa en Tasmania, cerca de la ciudad de Strahan en la costa occidental de 
esta isla.  Tasmania - repito - para aquellos que no lo saben, está abajo (al sur) del continente 
de Australia, conocida por sus abundantes bosques y su belleza. La playa en que estamos 
es una de las más largas de Tasmania, y las olas rompen en ella como lo han hecho durante 
eones; el sonido es el mismo que oyeron los ancestros cuando llegaron a su playa.  
Lo que hoy quiero hacer es honrar la playa, pero más que la playa, repasar algo que ya he 
dicho antes. Las cosas invisibles son aceptadas por la humanidad en tanto puedan medirlas, 
pero si no pueden, surge la cuestión de si tienen energía o no. La gravedad es invisible y 
pueden medirla, entonces para la humanidad está bien. La parte buena de eso es que, 
aunque no pueden verla, esa energía multidimensional existe. Con el magnetismo pasa lo 
mismo: lo pueden medir, por tanto, existe. Pero existen cosas que todos los humanos saben 
que existen, pero que no pueden medirlas. Una de las más profundas, queridos, es el amor. 
Todo humano adulto sabe cómo es tener ese otro ser humano que en algún punto le diga "te 
amo", o amarlo, o tal vez se ve en los ojos de un niño, cuando conoces su amor por ti y sabe 
tu amor por él. Tal vez es con un animal.  
Y esta energía es tan fuerte y tan hermosa que afecta su emoción, y su corazón, y lo que 
hacen y no hacen. Es invisible, es hermosa, y no se puede medir. Hablo de esto para que 
ustedes entiendan lo que sigue. Hemos hablado a menudo sobre la rejilla de Gaia. La rejilla 
de Gaia ha sido preparada para la humanidad, es el enlace con la Tierra que es su socia. Y 



parte de esa rejilla de Gaia, queridos, es lo que llamaremos Pacha Mama, el amor de la 
Tierra por ustedes, y la conexión que pueden tener con el planeta.  
Parte de la rejilla de Gaia es la comunicación. Hay algunos que pueden muy bien ser capaces 
de sentarse solos en el bosque e intuir lo que Gaia tiene para ellos. En los días antiguos, si 
ustedes hablaran con esos ancestros indígenas de ustedes que podrían haber estado aquí - 
sí, oyeron bien (se ríe) - ellos les dirían que Gaia era la fuerza conductora de lo que ellos 
hacían. Ellos tenían a Gaia y tenían a las estrellas y así tenían la manera correcta de vivir. 
Estas eran las cosas realmente más importantes para los ancestros.  Ellos incluso sentían 
que había energías, cuando uno mira al sur, al norte, al este, al oeste, y queridos, este era 
su reconocimiento de la rejilla de Gaia.  
Estas excursiones han estado en muchos lugares de la Tierra. Hemos estado en el desierto 
de Atacama, donde hay muy poca cosa viviente, es en su mayor parte polvo, rocas; ese lugar 
que llaman el Valle de la Luna. Y sin embargo, sin la abundancia de cosas vivientes como 
hay aquí, Gaia hablaba con el viento, y con la quietud, incluso con el calor, con las puestas 
de sol, y con aquello con lo que se podían comunicar, de modo que no se requiere vida 
abundante. Entonces en todos los lugares a los que vayan en el planeta, allí está Gaia.  
Parte de la razón para esta excursión en esta tierra, en estos lugares, no es solo para que 
vean cosas hermosas, sino una oportunidad para una solicitud consciente. Esa solicitud 
consciente sería: "Gaia, muéstrame tu amor." Los que hacen esto regularmente, los podrían 
llamar abrazadores de árboles: ellos salen y abrazan a un árbol, y algunos lloran por la 
comunicación que reciben directamente de la Tierra. No es necesario; ustedes están 
conectados. Están conectados, ya sea que sus pies estén en la arena o no, porque están 
sobre la rejilla de Gaia. ¿Es muy difícil para ustedes creer que este planeta puede realmente  
saber que están aquí? Esta rejilla de Gaia es una energía multidimensional; es parte de la 
Fuente Creadora. Entonces, lo que decimos es que Gaia es conciente de ustedes. Gaia 
conoce sus nombres, y cuando caminan sobre la arena, literalmente, caminan sobre una 
amiga que incluso puede decir: "¡Hola! Escucha el sonido del océano."  
Es interesante.  Si ustedes visitan un bosque pluvial en este viaje, es diferente. Como dijimos 
antes, ustedes tienen cosas vivas sobre cosas vivas, donde cada rama de árbol está cubierta 
y brilla con el verdor de la vida. Y allí se podrían sentir un poco distintos. La gente diría "¿Qué 
tiene el bosque pluvial, que es tan espectacular? (se ríe)" Se lo diré, tal vez sea demasiado 
práctico para ustedes. Es algo con que los biólogos pueden estar de acuerdo o no; la mayor 
parte del oxígeno de este planeta proviene del musgo, no de los árboles. Por lo tanto, están 
en una atmósfera rica en oxígeno, y como muchos de ustedes saben, una atmósfera rica en 
oxígeno aumenta su percepción. Es un buen lugar para ver a los elementales.  
Todas estas cosas que les cuento hoy son solo un realce de lo que dije antes. Este viaje trata 
de que sientan la comunicación con este hermoso, muy hermoso planeta suyo. Pregunta: 
está siempre aquí, eventualmente, ¿es posible, verdaderamente, que Gaia pueda amar? Y 
la respuesta es: a su manera, sí. ¿Sienten al planeta que los abraza? Sí. Este es un desafío 
para ustedes: caminar por la playa, solos tal vez, y sentir los brazos de este planeta 
reconociéndolos y diciéndoles: "Gracias por estar aquí."  ¿Este planeta sabe del cambio que 
está atravesando la consciencia humana? Y la respuesta es sí. Existe una consciencia de 
Gaia; no es del tipo de la de ustedes, Gaia es una forma de vida multidimensional, hay mucho 
de eso, y tiene un tipo de consciencia. Entonces cuando la consciencia se superpone con 
otra consciencia de cualquier tipo, existe la oportunidad de sentirlo, existe la oportunidad 
para la comunicación.  
Ser humano, tú ya sabes esto, porque a veces entras en un lugar y tal vez te sientes 
incómodo. Y más tarde descubres que en ese lugar hubo un desacuerdo, de modo que ya 
conoces lo que es consciencias superpuestas, incluso con los humanos. La superposición 
de consciencia con el planeta es una oportunidad, pero solo está allí y no hace nada si no 



hay una intención. La intención siempre ha sido la clave. Pregunta: ¿Será posible que Gaia 
tenga energía sanadora en su consciencia? La respuesta es: absolutamente. Este planeta 
es socio de ustedes en tal grado, y está tan preparado para abrazarlos, que en realidad hay 
sanación física presente para ustedes cuando caminan, y escuchan, y la piden. Esto no está 
realmente listo para ser visto, en la humanidad. La humanidad toma las hierbas, las aplasta, 
las usa, y se cura con ellas, pero la consciencia de Gaia no necesariamente es reconocida 
como más que lo imaginado. Hay más que lo que imaginan, queridos, y algún día cuando 
tengan instrumentos de medición cuántica, lo verán. Entonces podrán medirlo, hacer las 
preguntas, y empezarán a creerlo, como planeta científico. Pero por ahora, lo esotérico de 
ello está claro, y la invitación también es clara. Al irse de este lugar y este mensaje, vayan a 
caminar sobre la arena, y vean. Tomen la invitación, entiendan que su consciencia, imbuida 
en el planeta ahora mismo, significa que el planeta los conoce y ustedes lo conocen.  
Es buen momento para practicar estas cosas en un lugar que está lleno con la energía del 
amor por los humanos. Les habla; ¡escuchen! Hasta los sonidos de las olas llegando 
suavemente como lo hacen ahora, son muy atractivos para los seres humanos que los oyen. 
A los niños les atrae, no solo porque es agua en movimiento, sino porque les habla, del 
mismo modo que les habla a ustedes.  
Váyanse de este lugar y hagan algún experimento.  
Y así es.  
Kryon  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
El Clima - Kryon  
Día 3 -El Clima  
Canalización de Kryon por Lee Carroll  
Tasmania, 27 de noviembre a 2 de Diciembre, 2018  
  
Lee Carroll:  
Quiero contarles algunas cosas que han sucedido, la razón por la que lo hago es que voy a 
incluir esto en la grabación de la canalización. Estaba caminando por el bosque pluvial, y 
Kryon empezó a darme indicaciones, como suele hacer, y dice que quiere hablar sobre el 
clima. Y si es ese el caso, por primera vez, será una canalización específica sobre el clima. 
No recuerdo que haya hecho eso antes. Entonces lo que quiero hacer es que ustedes sepan 
algunas cosas divertidas. Los que han seguido el trabajo de Kryon por algún tiempo, creo 
que han oído la historia de que el tiempo cambia cuando hacemos excursiones con 
canalizaciones. Y si no hubiera sucedido una y otra y otra vez, sería algo que haría poner los 
ojos en blanco a mucha gente, porque la idea de que cambiemos el clima es bastante 
ambiciosa, y no necesariamente algo metafísico que yo haya suscripto. Bueno, pues ha 
sucedido, y ha sucedido repetidamente, y ha sucedido en lugares que son famosos por su 
mal tiempo.  
Bueno, esto no es necesariamente la regla, pero quiero decirles que las veces que ocurrió 
fueron para mi asombro, de modo que hago una pequeña lista para que la lean. Uno de los 
primeros fue en el Cabo de Hornos, no sé si recuerdan su geografía, pero el Cabo de Hornos 
es tal vez una de las áreas más traicioneras del mundo para la navegación. Hicimos un 
crucero rodeando el Cabo de Hornos en los meses que se podía hacer, creo que son tres 
meses en que es posible. Hasta ahora hemos hecho unos 11 cruceros, creo, en la historia 
con Kryon, y lo que pasó entonces es lo que pasó hoy. (Estamos en Tasmania, para los que 
están escuchando.) El Cabo de Hornos se despejó tan dramáticamente que el capitán del 
barco crucero estaba enamorado de eso, dijo "Nunca había visto esto" de modo que pasó 
alrededor del Cabo de Hornos dos veces, haciendo sonar la sirena, (risas). Nunca olvidaré 
eso. Llegamos tarde al puerto y para todo el trámite de rutina, pero él estaba asombrado, 



como dije, y fue una de las primeras veces que dije, "Bueno, qué bien que está esto, estamos 
aquí y el tiempo está bueno".   
Y luego volvió a suceder, y fue en otro crucero, no los estoy poniendo en orden, pero esto 
fue hace dos años y decidimos repetir el crucero de Alaska y navegamos allá arriba, y 
estábamos en un estrecho donde siempre está muy nublado, y horrible, y con lluvia, y se 
despejó totalmente; puse imágenes en el sitio web. Otra vez el capitán del barco crucero vino 
a decir "Espero que estén disfrutando de esto, porque ni siquiera yo he visto esto antes." 
Estaba claro como cristal. Los trabajadores del barco invitaron a los que trabajaban en las 
cocinas haciendo la comida para que salieran y echaran un vistazo, porque ellos nunca lo 
habían visto así previamente.  Y nosotros pensamos, "¿No está bueno esto? Aquí estamos 
otra vez, con una excursión de Kryon, y el clima coopera con nosotros.  
Bueno, eso continuó, y fue extraño, Estábamos en Irlanda, aproximándonos a los acantilados 
de Moher, un lugar icónico de Irlanda, donde uno va a ver algunos de los paisajes más 
estelares, olas que rompen sobre las rocas, y estaba todo realmente cubierto, con niebla 
espesa, y lloviendo, ¡cosa muy típica de Irlanda! Y pensamos, bueno, saldremos del ómnibus, 
y veremos lo que se pueda ver, igual es bueno estar aquí y sentir la energía, de modo que 
avanzamos, bajamos del ómnibus y entramos en la estación de baños, y entonces oímos 
una conmoción, de los otros turistas. "¡Vaya, algo está pasando afuera!" Y la gente corría 
hacia afuera, porque de pronto el nublado se había ido, había dejado de llover y estaba claro. 
De modo que corrimos hacia afuera, tomamos fotografías, y lo pasamos muy  
bien, y luego se cubrió otra vez, y nos metimos en el ómnibus (se ríe) y nos fuimos. Fue casi 
como si supiera que veníamos nosotros. Y nunca olvidaré al conductor del ómnibus, se 
llamaba Mike, creo, y la empresa se llamaba Paddywagon, cosas que uno no olvida. Él se 
da vuelta hacia mí, porque él había hecho esto muchas, muchas veces, y nunca había visto 
un cambio tan radical, jamás, y no olvidaré que se volvió hacia mí y dijo ¿Usted sabe los 
números de la lotería? (risas). El hombre estaba muy impresionado.  
Y luego seguimos adelante, y hubo más, pero justo este año, fuimos a Inglaterra. Algunos 
de ustedes lo saben. Estuvimos en Bath, y en Glastonbury, y nos quemamos con el sol (se 
ríe). Esto fue en Inglaterra, de modo que, si ustedes conocen el Reino Unido, no es normal 
que brille el sol, y lo hizo. Y la gente nos decía que no habían visto eso antes.  
Creo que el más dramático fue - algunos de ustedes lo saben - en Nueva Zelanda; creo que 
fue dos años atrás. Hay dos o tres lugares en Nueva Zelanda famosos por su clima, donde 
sencillamente llueve todo el tiempo y solo hay tal vez unos poquitos días de tiempo 
despejado. Uno de ellos se llama Milford Sound; recibe 12 metros de agua por año, está 
siempre lloviendo. Nosotros nos presentamos para un crucero y las nubes se apartaron, salió 
el sol, sacamos las fotografías más asombrosas de Milford Sound. Entendemos que los 
fotógrafos vienen y esperan durante meses para sacar fotos como las que sacamos nosotros 
apenas llegamos, y lo mismo pasó con Mount Cook. Hay un lugar turístico en Mount Cook 
donde nos quedamos y nos dijeron "No esperen ver la montaña, porque nunca se muestra." 
Y nosotros salimos para una canalización en el césped, y las nubes se abrieron y la montaña 
se mostró.  
Estas son cosas a las que ahora nos estamos acostumbrando, y yo no dije nada, pero me 
preguntaba qué pasaría aquí en Tasmania hoy. De modo que estamos en el río, en el puerto, 
y esto es conocido por su clima: vientos feroces, lluvia, y otra vez: aquí estamos con un bello 
día soleado. Y otra vez el capitán dice, "¡Vaya, ustedes sí que tienen suerte!" (risas).  Y es 
muy asombroso cómo las nubes se abren, aparece el sol, y cuando nosotros terminamos 
empieza la lluvia o se cubre de nubes.  
Les cuento todo esto porque sé que la canalización va a hablar un poco de eso. Esta es la 
primera vez - para quienes están escuchando - que hayamos intentado hacer una 
canalización en un vehículo en movimiento con todos teniendo auriculares para escuchar, 



solo lo hicimos una vez antes, como dije, en un avión, de modo que hagámoslo. Entremos 
en un modo meditativo aquí... (pausa, 15 segundos de silencio y cambia la voz. Es la voz de 
Lee, pero no habla como Lee).  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
Nos encaminamos al centro de Tasmania, en un ómnibus dirigiéndonos a un lugar llamado 
Cradle Mountain. Y quiero aprovechar esta oportunidad para darles alguna información que 
nunca les di antes. Es poderosa y es muy polémica. La controversia se debe a que no le 
caerá bien a los que escuchan, pero tal vez los trabajadores de luz y almas antiguas han 
estado cambiando el clima durante años. De eso quiero hablar.  
Es muy interesante la energía de la consciencia de la humanidad; es algo, queridos, de lo 
que hemos hablado muchas veces. La ciencia empieza a mostrarles que la consciencia 
realmente se puede medir, que la consciencia muy bien puede tener energía: energía que 
puede incluso trabajar con la Física. Por eso es fácil para el trabajador de luz decir "Bueno, 
mi consciencia hoy va a hacer esto o aquello." Y hemos enseñado esto durante años. De 
hecho, hablamos de su consciencia trabajando con su estructura celular; hemos hablado 
incluso de su consciencia trabajando sobre el envejecimiento del ser humano, que los 
procesos dentro del cuerpo pueden ser cambiados por la consciencia, literalmente el medidor 
de tiempo puede ser alterado. Les hemos dicho de hablar a las enfermedades en su  
cuerpo, que también están vivas y tienen una consciencia que alterará el camino de sus 
vidas. Hemos hablado de la consciencia cambiando la realidad. Y luego está el clima.  
Pregunta: "¿Kryon puede un trabajador de luz, un alma antigua, solo o con otros, realmente 
cambiar el clima en el lugar donde están?" La respuesta no es tan directa como les gustaría. 
Más o menos - algo así - no realmente... Y para que yo pueda explicarles esto, debo decirles 
que la consciencia del deseo de un cambio de tiempo, cualquiera sea la razón, placer, 
emergencia, es palpable. Pero queridos, solos o en un grupo, ustedes no pueden cambiar 
físicamente el tiempo. Ahora síganme con esto, porque lo explicaré mejor.  
El clima, queridos, es un sistema de Gaia, y es un sistema equilibrado. El clima en un lugar 
no está aislado y solo. Si tienen una zona de alta presión en un lugar causándoles un tipo de 
clima, pueden contar con que habrá una zona de baja presión equilibrándola en algún otro 
lugar. Todo el sistema del clima de la Tierra es un sistema equilibrado con sus más y sus 
menos. De modo que, si ustedes dicen "Bueno, voy a cambiar el tiempo donde estoy," se 
dan cuenta de que también dicen " el tiempo cambiará también donde no estoy." Esto no 
depende de un ser humano, de hecho, no depende ni siquiera de un grupo.  
Entonces, ¿qué es lo que pasa cuando parece que ustedes cambian el tiempo, como ha 
mencionado mi socio en este mismo día? Por cierto, el tiempo ha cambiado una y otra vez 
donde han estado los trabajadores de luz, donde se han reunido y hemos canalizado. Está 
sucediendo incluso ahora, aun hoy.  
De modo que déjenme divagar. En el hemisferio norte en especial existen indígenas 
conocidos por sus danzas de lluvia. Y la historia oral de su región les dirá que tuvieron que 
danzar para hacer llover repetidamente y que tuvieron éxito. De hecho, los ancianos que son 
sabios, dirán: "Muchas veces necesitamos cambiar el clima para sobrevivir, y muchas veces 
hemos tenido pedidos, hemos tenido las danzas, y hemos sido honrados con los cambios en 
el clima." Y si se le pregunta aún más a ese anciano, diciendo "¿Cuál es la energía implicada 
aquí, ¿qué es lo que realmente están haciendo?" él tendrá mucho cuidado y dirá "Esta danza 
es una danza entre los humanos y Gaia." No es una orden, no es una consciencia, lo que 
cambia el clima. El anciano les dirá que debe haber una confluencia de acuerdo. Y cuando 
Gaia y los humanos llegan a un acuerdo de consciencia el clima cambia. Y suele cambiar 
muy, muy rápido. Y eso es lo que les diré que ocurre. Gaia en realidad es una socia 
colaboradora; ve el sentido de hacer que el clima cambie. Si no es apropiado porque causaría 
daño de otro modo, ustedes no obtienen el cambio de clima. Pera casi en cada instancia en 



que hemos salido con excursiones con otros humanos en otros lugares, los cambios fueron 
totalmente buenos, no hicieron nada en ninguna otra región. De modo que se vuelve no un 
pedido sino una cooperación o una asociación entre la consciencia de Gaia y la de los del 
grupo. Cuando hay algunos rezando por el clima, cuando hay grupos poniendo intención en 
el clima, esto es siempre lo que ocurre.  
Tiene que haber una confluencia de energía entre Gaia y los humanos para que esto 
funcione. Es casi como si tuvieran otra personalidad sentada ante ustedes, y estuvieran 
discutiendo la posibilidad de hacer cambiar algo, que solo la socia podría cambiar. De modo 
que esto puede ofender a algunos que han creído siempre que solo por sus pensamientos 
han cambiado el clima. Es una cooperación.  
De modo que esto podría conducirlos a otra capa más de la verdad: ustedes están aliados 
con el planeta, aliados en tal grado que juntos puedan cambiar el clima. Esto también da 
esperanza a quienes cultivan cosas, porque su alianza también es buena. De hecho algunos 
cultivan cosas mejor que otros. ¿Alguna vez se han preguntado cómo funciona eso? Podrían 
tener a alguien con lo que ustedes llaman "pulgar verde" (N.T. habilidad con las plantas) y 
ustedes se preguntan, ¿Por qué él consigue hacer crecer esto, y otros no pueden? Y la  
respuesta es que él tiene mejor comunicación con Gaia. Es verdad. Ya sea con el polvo de 
la tierra o si es la consciencia de Gaia, él entiende, y entonces las cosas crecen mejor.  
Estas son las cosas que hemos estado diciéndoles durante años, y la diferencia entre 
entonces y ahora es que ustedes se están acercando a las verdades centrales. Se están 
acercando a las intuiciones de cómo hacer que estas cosas funcionen mejor para ustedes, 
tener consciencia que realmente cambie la realidad por donde ustedes caminan.  
Ese es el mensaje para hoy. Saber que el grupo cambia el clima, con la cooperación y la 
intención, con esa hermosa socia llamada Gaia. Espero que lo hayan disfrutado. Espérenlo 
nuevamente.  
Y así es.  
Kryon  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  



  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
Relájense - Kryon  
  
Canalización de Kryon por Lee Carroll  
Tasmania, 27 de noviembre a 2 de diciembre, 2018  
  
Día 4 - Relájense  
Saludos, queridos.  
Mi socio se aleja, y lo hace rápidamente, porque no es difícil generar el espacio para este 
tipo de mensajes cuando todos ustedes están sentados en un precioso lugar realmente 
diseñado para ser apreciado. A través de los años los humanos han puesto aquí caminos 
para apreciar la naturaleza que es muy prístina, donde los animales simplemente se 
acercarán a ustedes, o los ignorarán como si fueran parte del bosque. Y ustedes se sienten 
parte del bosque.  
En medio de Tasmania, estamos casi al borde del lago Dove, Cradle Mountain. Quiero 
dedicar unos momentos a decirles: los seres humanos son complejos, como ya saben, y 
cada uno de ustedes lleva consigo un conjunto de atributos interesantes, que vienen de las 
vidas que han vivido antes, las vidas que muchos viven ahora. Y la complejidad está en el 
equilibrio. ¿Cómo se auto-equilibran de manera que las cosas de la vida no los consuman, 
ni los preocupen, ni les den ansiedad, mientras andan por ahí tratando de encontrar las 
soluciones para la vida?  
De modo que se toman unas vacaciones, y aquí están. Y cualquiera sea la razón por la que 
el grupo esté aquí conmigo, cualquier razón, en parte es la suspensión de su vida cotidiana. 
Y quiero contarles, queridos, cuán profunda es esa decisión de estar aquí para ustedes. No 
es una mera suspensión de la vida cotidiana; han venido a lugares que literalmente les 
hablan, y crean soluciones con ustedes. Quiero que piensen por un momento en lo que han 
llamado intuición, naturaleza humana, y el proceso de pensamiento que llevan consigo.  
Si hablan con aquellos que son creativos, me refiero a quienes piensan en cosas que aún no 
están allí y sin embargo son capaces de visualizarlas en su mente, si hablan con esa gente, 
de historia, todos ellos tienen algo en común. El artista que enfrenta una tela, ya está viendo 
el cuadro. El escultor está mirando qué ha de sacar para poder exponer aquello que él está 
viendo por adelantado. Los procesos de los que voy a hablar, los que se conocen más 
profundamente, suceden con la ciencia. Déjenme llevarlos por un momento a la mente de 
Tesla.  
Como ya saben, Tesla fue un genio. Lo que ustedes tal vez no sepan es que toda su idea 
sobre las diversas relaciones de fase de un motor eléctrico que se sostiene con corriente 



alterna le llegó en una visión. Realmente no había experimentación previa cuando empezó 
a construir el motor. Todo eso se le presentó en una idea frente a él, y pudo verlo 
funcionando, casi una visión. Y eso él no lo esperaba, no estaba pidiéndolo. Estaba en un 
momento de desconexión de todo, aparentemente relajándose, y en ese momento fluyó la 
información de tal modo que él pudo ir a ponerla por escrito y empezar a construir el primer 
motor eléctrico que usaba estos principios que hoy usan ustedes.  
Es sabido que Einstein daba largas caminatas en el bosque (se ríe) y ahora ya saben por 
qué.  Ustedes están por dar una larga caminata en el bosque. De alguna manera la 
comunicación - o la falta de comunicación - con los problemas que tienen crea entonces algo 
especial que yo llamaría momentos intuitivos de "ajá" en que empiezan a tener los "ajá" ya 
sea para soluciones para su vida o incluso los "ajá" que no importan. En otras palabras, las 
cosas que los preocupan, las cosas que se les adhieren y no los dejan dormir, de alguna 
manera se caen cuando ustedes empiezan a darse cuenta de la asociación con una entidad 
más grande, una entidad más grande llamada Tierra o incluso la entidad más grande en  
ustedes llamada el Yo Superior. Las cosas se desprenden de ustedes, tal vez después de 
estar adheridas durante largo tiempo, y entonces sale el sol (se ríe). Y hay algo que les dice 
"Estoy diferente. No necesitaba preocuparme por esto."  O tal vez empiezan a sentir que se 
limpia algo que han llevado por largo tiempo.  
Estos son los momentos de "ajá" que muchos de los científicos, de los grandes, de los artistas 
del planeta, de los que han escrito la música más grandiosa que ustedes cantan y escuchan 
durante edades,  lo hicieron en un momento de tranquilidad. Tal vez lo hicieron caminando 
por el bosque, y al volver compusieron una canción. Esa es la oportunidad que han tenido 
estos días, y seguirán teniendo estos días. No la desperdicien.  
La historia es grandiosa, las ideas presentadas aquí, la botánica, el paisaje es grandioso. 
Pero lo invisible es aún más grandioso. Tal vez la asociación con ustedes para poder 
descartar algunas de las cosas que realmente no necesitan llevar consigo. Entonces pueden 
tener las invenciones, ideas "ajá" de soluciones y cosas que se les ocurrirán cuando caminen 
alrededor del lago o simplemente miren el lago.  
Esto es lo que pedimos. Aquí hay más que lo que creen.  
Y así es.  
Kryon  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  



  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
Honrar a la Humanidad - El ángel del empaque - Kryon  
Canalización de Kryon por Lee Carroll  
Tasmania, 27 de noviembre a 2 de diciembre, 2018  
Día 5- Honrar a la Humanidad - El ángel del empaque  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
Hemos dicho esto muchas veces, pero algunos de ustedes notarán cuán rápidamente mi 
socio entra en canalización. No siempre ha sido así, y todavía no lo es para muchos. Tiene 
que ver, queridos, con la actitud que ustedes llevan consigo, cuán cercanos están de lo que 
llamaríamos el ser espiritual o Yo Superior.  
Ustedes preguntaron "Cuando meditas ¿cuánto tiempo te requiere llegar a un lugar de paz? 
Un lugar donde dices, ahora estoy en meditación". Y cuanto más lo practicas, más fácil es, y 
algunos ahora pueden sentarse y estar inmediatamente en ese bello y pacífico lugar. De 
modo que podría decirse que eso viene con la práctica, y podrían decir que mi socio está 
siempre preparado.  
De todos modos, estamos ahora sentados en un hermoso lugar, en un parque, al sol. Sopla 
una brisa suave. Ciudad de Sheffield, la Ciudad de los Murales en Tasmania. Nuevamente 
se nos presenta un hermoso clima, el sol brillando, donde podemos contemplar cosas 
espirituales en un lugar que lo favorece. No necesitan pensar mucho para estar en Gaia, en 
la naturaleza. Incluso en un lugar que ha sido muy arreglado por los humanos, preparado 
con el césped y las mesas, y plantado con árboles, igual es un lugar que responde a Gaia.  
Muchas veces hemos hablado de las diferencias entre los seres humanos, y honrarlas, y eso 
quiero hacer ahora. No hay título para este mensaje en particular, yo lo llamaría 
sencillamente Honrar a la Humanidad. Y entonces pongámosle una vueltita graciosa al 
mensaje y sus metáforas.  
Estamos en un grupo de algo más de 40 personas, y ahora me dirijo a este grupo en 
particular. Cada uno de ustedes hace un tipo específico de cosas para que un viaje de más 
de cinco días sea sostenible para ustedes. Cada uno lo hace específicamente a su manera. 
Hablemos de la manera en que ustedes empacan (se ríe). Ahora bien, algunos de ustedes 
tienen compañeros de cuarto y no son necesariamente personas que conocen de antes. De 
modo que, si ustedes no son viajeros, puede que noten algo; las personas distintas empacan 
de maneras distintas.  
Ahora bien: está el empacador eficiente. Este sería el que sabe dónde va cada cosa todo el 
tiempo. Es el que desempaca solo una porción de su valija si solo se queda por una noche. 
Si se queda dos noches, será un poco más. Si se queda tres, realmente usa los cajones de 
la habitación.  
Luego está el empacador que desempaca todo, todo el tiempo, y absolutamente todas las 
cosas salen a la habitación, por toda la habitación, porque la única manera que tiene esta 



persona de saber qué trajo es que realmente lo vea.  
Acabo de presentar dos maneras diferentes de empacar, y ustedes podrían decir "¿Y cuál 
sería realmente la manera correcta?" La respuesta es: la que funciona para ese individuo. 
Eso realmente demuestra cómo las personas se organizan, cómo trabajan, cómo piensan, y 
cómo honramos el funcionamiento del espíritu y la humanidad juntos.  
Les hemos dicho antes una cosa polémica: que hay capas de verdad, que hay muchos tipos 
de verdad, en lugar de una verdad central que es buena para todos. Esto va en contra de lo 
que a ustedes les enseñan espiritualmente, porque en todo el planeta la discusión es ¿cuál 
es la verdad correcta? ¿Y cómo se venera al profeta correcto, tal vez la manera correcta de 
adorar al Dios único? De modo que esta pequeña historia de empacar trata de eso 
justamente.  
Digamos, ya que esto es una especie de retiro espiritual, que les presentamos un ángel 
hermoso, magnífico, y ese ángel se llamará "el ángel del empaque" (risas). Y el ángel los va 
a reunir y se van a sentar a los pies de este ángel magnífico que les enseñará la manera 
correcta de empacar. Inmediatamente habría objeciones. Inmediatamente algunos dirán, "No 
me interesa. Yo empaco como empaco yo. Y si me dices otra cosa distinta, eso no sería lo 
mío. Aunque seas un ángel espiritual directo de la Fuente Creadora. No me interesa, porque 
empaco como empaco yo." Esto es lo que sucedería; yo conozco a los humanos. Y es 
apropiado; cada uno de ustedes llega a este planeta con un conjunto de experiencias 
enteramente diferentes, con lo que quieren y necesitan y la manera en que hacen las cosas 
y cómo piensan, incluso la manera en que se organizan espiritualmente. ¿No es hermoso? 
No hay una manera única. Ustedes tienen la espiritualidad que cada uno lleva en sí.  
Y les mostramos esto aun cuando puedan tener una experiencia multidimensional de un 
ángel del empaque con una gran "E" en el pecho (se ríe) que, si se les apareciera así, igual 
habría algunos que dirían "Aunque sea un milagro, no me interesa; yo empaco como empaco 
yo."  
Les digo esto para mostrarles que el Espíritu entiende completamente cuán diferentes son 
ustedes. En lugares de esta naturaleza, donde reina Gaia, hay muchas cosas para mirar y 
sentir. Cada uno elegirá una manera diferente de relacionarse. Es hermoso observar, cuando 
ustedes salen, y abrazan un árbol o solo se sientan dónde están, algunos quieren pararse, 
otros sentarse, otros quieren meditar, otros simplemente desconectarse. Y todos estarán en 
lo correcto. No hay una manera correcta o incorrecta de empacar, ni una correcta o incorrecta 
de honrar a la Fuente Creadora y a aquello que se relaciona con ustedes.  
No sé si han pensado en esto, pero déjenme presentar otro cuadro para ustedes. Los de 
este grupo pudieron observar una bella historia de algunos de los hombres más rudos de 
Australia, los que en Tasmania se llaman "piners", que entraban - casi en otro siglo - y 
pasaban meses y meses en el área silvestre que ni siquiera tenían mapas y se quedaban allí 
cortando los pinos. Ellos eran muy rudos, representaban al hombre de Tasmania, al 
australiano, la robustez. Es un hermoso linaje, una hermosa historia. Algunos de ustedes lo 
han visto en su discurso, incluso a los ochenta años, contando cómo era. Quiero que piensen 
por un momento: ellos en el lugar silvestre, tal vez el segundo mes de tres meses, y al 
anochecer tal vez sentados alrededor de una pequeña fogata, ¿de qué hablan? (se ríe).  
Bueno, naturalmente, sería de la historia de Gaia, del Yo Superior, los devas del bosque, las 
hadas (se ríe). Y ustedes dirán "¿Estás bromeando?  ¡Vamos, estos son hacheros!" Y eso 
conduce a hacer esta pregunta: ¿Cuál creen que sería la espiritualidad de ellos? ¿Ellos eran 
hombres espirituales?  Yo se lo diré, porque yo estaba allí, ellos no habrán hablado de esto 
en palabras, pero todos estaban muy conscientes del Dios interior. No se puede entrar en 
esa clase de lugares y ver lo que se ve, a cada momento de cada día de meses y meses, y 
años y años, sin una fuerte creencia, absolutamente fuerte, no en sí mismos, sino en un 
poder más alto. Ellos llevan su espiritualidad en la quietud, en la quietud. Y su quietud era, 



en eso, parte de su fuerza. Cada individuo lleva sus propias ideas de quién es, qué hay más 
allá, y saben qué está mal.  
He dicho esto en otro continente; dije "Todos los alpinistas creen en Dios". Hablé con uno de 
ellos, justo después, y él sonrió y dijo "Es correcto. Todos creemos." Es una manera 
silenciosa de celebrar el ser interior, el conocimiento de que ustedes vienen de las estrellas.  
De modo que váyanse de esta canalización - aun si se van de compras - con la idea de que 
el Espíritu los honra a todos por su búsqueda, ya sea que la hagan eficientemente, o pongan 
todo por toda la habitación (se ríe).  
Y así es.  
Kryon        Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
Nuevas Soluciones - Kryon  
  
Canalización de Kryon por Lee Carroll  
Tasmania, 27 de noviembre a 2 de diciembre, 2018  
Día 6 - Nuevas Soluciones  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
Esta es la última canalización en Tasmania para este viaje. Otra vez nos encontramos en la 
naturaleza, escuchando los sonidos que solo puede dar la naturaleza. Y es un momento 
tranquilo, nuevamente, en que podemos sentarnos y reflexionar sobre lo que enseñamos, lo 
que sentimos. El grupo se dirige al punto donde comenzó, la ciudad capital Hobart y en este 
mensaje quiero presentar algo.  
Quiero hablar sobre la evolución de la consciencia, tal vez de una manera en que no lo hice 
antes. Realmente hay una evolución de la energía que crea la solución para cosas que antes 
no tenían solución. Esto es difícil. Es difícil para toda la humanidad reconocer que pueda 
haber algo muy nuevo.  
Hemos dado una frase anteriormente; la frase dice "Un tonto no sabe que es tonto". Esa es 
una metáfora que dice que no puedes mirar hacia arriba a una consciencia más alta si no la 
tienes. No puedes imaginar inventos que todavía no están aquí. Puedes imaginar lo que te 
gustaría tener, pero no puedes imaginar el proceso que está allí. Y existe un proceso que 
está, y está llegando, que realmente se relaciona con una energía de consciencia más alta 
que crea soluciones.  
Y ustedes pueden decir, "Bueno, ¿podría tener algo que ver con el amor?" Sí. Pero hay algo 
llegando, de lo que muchas veces hemos hablado, que está más allá de lo que esperan. 
Cierto número de años atrás mi socio me llevó a Israel. Me encontré canalizando con mi 
socio en Tel Aviv, en un grandioso teatro lleno de israelíes, muchos de ellos personas 
jóvenes. Y allí hice una declaración que ahora repetiré, que para ellos fue muy profunda; dije: 
"Ustedes solo conocen blanco y negro. Su consciencia, como humanos, solo ha tenido 
blanco y negro. Y está llegando el color. Y si solo han vivido en blanco y negro, queridos, ni 
siquiera saben qué es el color." Ahora bien, la metáfora está completa para ustedes, porque 
saben la diferencia, pero simulen por un momento que no la saben. El color es asombroso 
para alguien que solo ha visto en blanco y negro. Hay historias sobre personas que han 
tenido problemas de visión y no veían ningún color en absoluto, y un invento se podía poner 
sobre sus cabezas con unos anteojos que permitían ver el color por primera vez, y se les 
escapaban las lágrimas al verlo. Un mundo que no podían imaginar, sin importar cuántos le 
contaran cómo era, o cuáles eran los tonos; ¡los rojos y azules y verdes no significaban nada! 
Hasta que los vieron. ¡Hasta que los vieron!  
 Y eso está llegando, y va lento, queridos, incluso mientras   lo explico es difícil para ustedes 
imaginarlo. Es la solución llegando por medio del aparato de la compasión y la bondad. 
Solución llegando por medio del aparato - ¡aparato! -  de la compasión y la bondad. Es casi 
como el reconocimiento de una máquina que está allí, que produce algo que es nuevo, a 



través de compasión y bondad que ustedes antes no sabían que estaba allí. De esto ustedes 
sólo han tenido chispazos, queridos, solo vislumbres.  Cuando dos grandes países han 
peleado una guerra que ha costado muchas vidas, es un horror cuando eso sucede, y luego 
a través de las generaciones se reúnen y están en paz; abuelos y nietos están juntos y 
comparten la compasión y la bondad, visitan los monumentos y cementerios de unos y otros, 
inclinan sus cabezas y escuchan sus himnos y saben que aquello fue un tiempo que pasó 
pero que ahora no pasa, y que algo grandioso ha sucedido porque pueden darse la mano, 
comerciar, son amigos entre sí, sus familias se juntan a comer, ¡porque la guerra ha 
terminado!  
Eso es una pista de cómo la compasión y la bondad han generado lo que ha creado una 
solución. Y la respuesta y la solución, ustedes lo pueden ver, es que ellos se aman unos a 
otros.  
Hay cosas en sus culturas - le hablo a todos - que están muy en blanco y negro. Cuando 
hablé a los israelíes les recordé que el blanco y el negro que tienen es historia; que lo que 
les enseñaron fue quién era el enemigo - el blanco y el negro. Y en el país vecino, e incluso 
en las áreas donde ellos viven, hay otros enseñando a sus hijos el blanco y el negro. Es casi 
como si salieran del útero listos para odiar; quién le hizo qué a quién, de modo que durante 
toda su vida captarán el blanco o el negro. Y no hay compasión ni bondad, no realmente. Y 
cuando empiecen a llegar los colores habrá líderes que empiecen a fusionarlos; habrá 
comodines que llegarán. Empezarán a mezclar el blanco y el negro y empezarán a ver 
soluciones que pueden haber estado siempre allí pero que nunca fueron aceptadas como 
potencialmente viables, porque no había compasión ni bondad.  
Interesante. Tienen algo que empieza a oxidarse, a fracasar, a ser disfuncional, en tanto en 
una época se lo veía como todo lo bueno. Las democracias que han unido, las naciones que 
son libres, la belleza de elegir, de votar, empiezan a desmigajarse - no sé si lo han notado. 
Y algo está llegando. ¿No es interesante? Sus antepasados, en su Parlamento, tenían blanco 
y negro, parecido a lo que ustedes tienen hoy. Un lado o el otro. Medían su elegancia según 
cuán bien podían insultar al otro (se ríe). Y las palabras que usaban - interesante, ¿no? - no 
han cambiado hasta hoy; de hecho, se han vuelto un poco peores. Ya no hay más elegancia, 
si es que alguna vez la hubo. Pero en tiempos anteriores era aceptado, y ¿hoy? su política 
es igual: quién puede acallar al otro a gritos, quién puede insultar al otro con peores términos. 
Queridos, ¿pueden ver que esto chorrea vieja energía? Y no va a durar. Eso es el blanco y 
negro.  
¿Qué aspecto tendría el color, en política? Y lo diremos otra vez. Lentamente, con las 
generaciones, llegará gente joven que se negará a insultar al otro, que insistirá en que son 
amigos y que solo no están de acuerdo. Que tendrán compasión y bondad; la compasión 
será para su país, para lo que puedan lograr juntos. Y estarán en desacuerdo con los otros 
y sin embargo se mirarán a los ojos y dirán "Podemos amar a nuestro país y no estar de 
acuerdo con estas cosas." Entonces, estos atributos especiales inician el motor de 
compasión y bondad que crea soluciones de las que ustedes no tienen ni idea. Y ese es el 
punto: compasión, bondad, crean soluciones que nadie piensa que puedan funcionar. Porque 
no pueden pensar algo más alto; les hemos dicho estas cosas en el pasado, se las recordaré 
otra vez más, ahora. Pero queridos, ustedes pueden empezar a aplicar estas cosas en su 
vida diaria y observarlas funcionar. Pueden funcionar al nivel más rudimentario; dos personas 
no están de acuerdo, tal vez no encuentran manera de permanecer juntos, y de pronto 
alguien llega y les recuerda su amor, les recuerda la compasión y la bondad que tal vez 
tenían antes, o tal vez que tienen para los animales o los niños, y de pronto algo sucede. Lo 
que sucede es que se derrite el corazón, hay un cambio de actitud, una manera de resolver 
cosas en la que no se había pensado, una vía de re-encender la compasión y el amor que 
había allí antes, y hasta las dos personas juntas verán que funcionaba. Que en realidad hay 



algo nuevo, en la unión de esas dos emociones en particular, que produce soluciones. 
Soluciones en que tal vez ni se pensó antes. Y se unen nuevamente, y cada uno está 
diferente, con una meta en común, compasión y bondad. Esas dos palabras, queridos, van 
a definir la nueva era que viene.  
Les hemos dicho que han ido de la Dispensación de la Ley a la del Amor, y esta va a ser la 
de Compasión. Y las que estarán en la vanguardia son las almas antiguas. En este planeta 
las almas antiguas no necesariamente han estado en el liderazgo; lo habrán notado. Ellas  
han sido aporreadas, no quieren intentarlo, es demasiado difícil; no quieren pelear, no 
quieren ser el blanco de las inspecciones de todos, no quieren todo eso; solo quieren amar.  
Pero esas almas antiguas están empezando a fijar su posición, porque la vieja energía se 
desvanece, y la oscuridad que antes se habría opuesto y no les habría dejado jamás llegar 
a puestos importantes empieza a decaer. Cuando la luz empiece a surgir en este planeta, va 
a determinar quién es candidato para los cargos. Esto va a cambiar quién conduce las 
corporaciones; cambiará quién dice lo que ellas dicen. Empezará a aparecer más sentido 
común, y cooperación entre quienes nunca se pensó que cooperarían.  
No se trata de concertaciones, queridos, no se confundan; se trata de soluciones que van 
mucho más allá de las concertaciones. Van del blanco y negro al color. Esas almas antiguas 
de las que hablamos son ahora sus nietos. ¡Los nietos de las almas antiguas suelen ser 
almas antiguas también! Y van a empezar a ver algo diferente, el calibre, las ideas, que 
empezarán a aparecer en el liderazgo. Algunos de ustedes ya han empezado a verlo en 
algunos espacios de corporaciones donde hay sentido común y se honra al individuo en lugar 
de honrar a la billetera. Se piensa en el planeta además de la población, integrándolos de 
maneras que tengan sentido; esto ha sido sumamente lento, pero ya empiezan a verlo. 
Honrarse unos a otros de maneras que nunca lo hicieron antes, y sin embargo todavía no lo 
han visto en la parte de arriba, ¿no? Lo vamos a ver. Y cuando lo vean, quiero que recuerden 
este mensaje.  
Las cosas suceden lentamente, y habrá quienes oigan estas palabras o estén en estas 
excursiones y digan "Bueno, fueron buenas palabras, pero eso es todo." Porque no lo ven 
mañana ni el día siguiente y el otro. Pero cuando al pasar una década esté en todas partes, 
en sus tableros de anuncios, en sus avisos comerciales, en sus noticias, y empiecen a ver el 
cambio, y en esos países que lo integran pueden abrazarse entre sí, y llorar juntos por lo que 
hubo en el pasado y aun así amarse, de esa manera será la solución que van a ver en la 
parte de arriba. Verán a ambas partes almorzando juntas, estrechando manos, y al mismo 
tiempo diciendo "Podemos discutir la manera correcta o incorrecta, pero cuando el momento 
llega encontraremos la solución que ayude a todos, y no a un solo lado."  
Blanco y negro. Elecciones que crean un partido que inicia las cosas por un tiempo, y luego 
viene otro que inicia por otro período, eso es blanco y negro, queridos, ustedes no han visto 
el color. Y cuando lo hagan, ¡lo sabrán! Será una revolución. Eso es la naturaleza humana 
evolucionando.  
 Pero ahora mismo yo los invito a hacerlo personalmente, entre ustedes, entre ustedes y sus 
familias, en el tiempo de Navidad.  Entre ustedes y esos colegas o vecinos a los que volverán. 
Ya dijimos antes: la compasión y la bondad crearán una energía, y su antiguo enemigo, o 
aquellos que no gustan de ustedes, no entenderán qué está pasando, porque no encaja en 
el mundo en blanco y negro en que están; algunos simplemente se alejarán. Otros vendrán 
y dirán "¿Qué pasó, ¿qué es? Algo cambió. Me gusta." Eso es color.  
Entonces, queríamos contarles un poquito de esto en este lugar prístino. Queridos, ¡Gaia 
siempre estuvo en colores! (se ríe) ¿Lo han notado? Y les pide que vean cómo ella trabaja 
consigo misma, cómo trabaja dentro de sí misma, y los equilibrios que ocurren, que ella crea. 
Es por eso que ustedes están aquí; es buen lugar para escuchar, para sentir, y para susurrar 
tal vez para sus adentros "El color está llegando".  



No hay adioses, ya se lo dijimos antes. Algunos de ustedes nunca volverán a encontrarse, 
pero tendrán estos pocos días de recuerdos, de conocer a otras almas antiguas, recordar 
rostros y lo que ellas dijeron. Tomen estas pocas horas que les quedan para recordar esto, 
grabarlo en su memoria, un grupo que va en colores. A su propio paso, a su propio ritmo. 
Hoy se han plantado semillas que puede que no fructifiquen por años, pero ustedes 
recordarán estas cosas. Esa es la belleza de las diferencias que están aquí.  
Y entonces con esto decimos hasta siempre pero no adiós. Es apropiado que ustedes se 
reúnan, se enseñen unos a otros, se amen entre sí, y lo transmitan.  
Y así es.         Kryon        Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  



  
  
  
  
  
Temer al Amor - Kryon  
Canalización de Kryon por Lee Carroll  
Laguna Hills, California, 9 de diciembre de 2018  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
Durante casi 30 años les he traído un mensaje que es difícil para algunos de ustedes. Difícil 
porque desafía a aquello que piensan, desafía a lo que les han dicho, a lo que suponen que 
tiene que ser. Y lo que lentamente les hemos dicho durante todos estos años es que cuando 
la verdad real empiece a surgir, no le va a caer bien a aquellos que pensaban que sabían lo 
que creían saber.  
También les dimos algunos axiomas sobre la consciencia y los diremos otra vez: la 
consciencia, la inteligencia, el intelecto, tienen un techo. Queridos, un tonto no sabe que es 
un tonto. El humano no sabe que está limitado. Si le preguntan a un intelectual, tan orgulloso 
de su pensamiento de alto nivel, dirá "Soy capaz de pensar cualquier cosa". Y la respuesta 
es: no, no lo eres. Ser humano: vives en cuatro dimensiones; así es como vives. Te hemos 
dicho esto antes: hasta la ciencia te dice que la estructura atómica tiene por los menos 11 
dimensiones - más probablemente 27, según cuál sea el físico que hable. De modo que la 
estructura atómica de tu cuerpo tiene por lo menos 11 y tú estás viviendo en 4; podrías 
pensar "Bueno, hay mucho que todavía no sabemos." Y tendrías razón. Tu intelecto, tu 
consciencia, tu inteligencia, todos están en 4 dimensiones. Y no puedes realmente pensar 
de manera multidimensional; crees que puedes, pero no puedes. Y ya dijimos esto antes: tú 
estás en blanco y negro; Dios está en color. Y si un ángel bajara y empezara a hablarte sobre 
los bellos rojos y verdes y azules y arco iris, no tendrías idea de lo que ángel está diciendo. 
Pero quieres saber, y crees que sabes, y entonces lo interpretas en tonos de gris. Pero no 
conoces el color; ¡no tienes idea!  
Esa es la metáfora de una criatura cuatridimensional, aun con una consciencia elevada, 
cuando habla con lo que es un Creador multidimensional. Todo esto es para decirte: quiero 
que oigas algo de lógica espiritual - es mucho lo que no sabes.  
Y luego están los que dirían - porque los humanos son tan lineales - "Me interesa conocerlas, 
por favor escríbelas y dame una lista." Y la respuesta es que cuando te vuelves 
multidimensional, querido, no hay lista ninguna.  
Alguien te mira a los ojos, alguien a quien amas mucho, y tal vez hayas experimentado esto, 
te mira a los ojos y toma tu mano y dice "Te amo con todo mi corazón." ¡Uhh! (se ríe) Y te 
vuelves a esa persona y le dices "¿Me podrías hacer una lista?" Y ¿por qué resulta gracioso? 
¡Porque el amor prevalece, de una forma casi multidimensional! ¿Puedes imaginar el poder, 
la fuerza, la majestad del amor de Dios, en comparación con el ser humano, un animal? 
¿Puedes, aunque sea empezar a entender, "¡eso es color!"? Y no puedes verlo, y no lo 
conoces, y lo que haces en cambio, es tomar lo que sí conoces, que es tu consciencia, y 
haces lo que puedes, entonces lo pegas sobre el Todopoderoso. “Esta es la mente de Dios, 
esto es lo que Dios quiere, es lo que Dios piensa, es lo que Dios permite," todas estas cosas 
son tu percepción como humano de ese bello color que no puedes ver.  
Lo que les estoy diciendo, queridos, es que hay mucho amor aquí, y ustedes realmente no 
lo entienden; realmente. ¿Qué tiene el ser humano que le hace decir "Tengo que entenderlo 
antes de aceptarlo"? (se ríe). De modo que a la persona frente a ti que te dice "Te amo con 
todo mi corazón" ¿le vas a decir "No, ¿hasta que me des la lista no lo creo” y no le crees? 
En cambio, lo sientes en tu corazón, y los dos se entrelazan de una manera que es tan 



multidimensional que las mentes y los corazones y las consciencias se vuelven una, ¡y eso 
es enamorarse! ¿Es demasiado asombroso, o exagerado, o inapropiado para que puedas 
creerlo, que existe un Creador que puede mirarte a los ojos y decir "Te amo"?  
Muchos humanos considerarán eso y dirán "¿Puedes ser más específico? No es eso lo que 
me enseñaron; es demasiado grande, demasiado grandioso, demasiado maravilloso, y yo 
solo soy un humano."  
Hablemos de los humanos por un momento. Me encanta hablar de los humanos porque, 
queridos, los humanos son parte de mi familia. Todo Maestro que alguna vez se haya 
sentado junto a ustedes les ha dicho que Dios está en el interior de ustedes. Todos los 
Maestros. Y luego quedó para los seres humanos interpretar qué quiere decir eso y hasta 
dónde llega. En lugar de decir "¡Ohh! ¡Asombroso! ¡Soy parte de Dios! ¡Significa que puedo 
hacer cualquier cosa, con mi socio, la Fuente Creadora!" Pero no es eso lo que sucede, ¿no? 
¿Qué es lo que hace la diferencia? En el reino animal, por ejemplo, entre tú y un caballo, un 
elefante, un cerdo, un perro, un gato, todos son animales inteligentes, ya sabes, ¡pero tú eres 
el más inteligente! Los que piensan en estas cosas, y se relacionan con estas cosas, y 
escriben libros, dirán "Bueno, el ser humano es tan inteligente, tiene un intelecto y ese 
intelecto le da algo que está aparte de cualquier otro animal en el reino del planeta, y eso es 
que puede analizarse a sí mismo." Pueden reflexionar sobre su propia consciencia, qué 
inteligente de su parte. Y - y - se les ocurre que han venido de algún otro origen. Qué 
inteligente.  
Ahora voy a refutar eso. Hablaré un poco más del tema. La inteligencia no tiene ninguna 
relación con la reflexión sobre el amor de Dios; el intelecto no tiene ninguna relación con la 
reflexión sobre el amor de Dios. La conciencia sí.  Ustedes son el único animal con una 
consciencia que conoce al Creador.  
Y todo esto se origina de un evento que casi toda organización espiritual, o no-organización, 
reclama como sucedido. En su sociedad, en su cultura, lo llaman el Jardín del Edén. ¡No es 
así como lo llaman otros! Pero siempre hubo un nudo en el tiempo, no tanto tiempo atrás, en 
que una fuente angélica vino a este planeta y les dio libre albedrío.  
Y si ustedes siguen las ilustraciones, las intuiciones de quienes dibujaron ese evento, incluso 
del Jardín del Edén, tendrán dos hermosos humanos caminando, iguales a ustedes. No 
cavernícolas; no animales. Como ustedes. Con el aspecto de ustedes hoy, no tanto tiempo 
atrás. Y ustedes fueron imbuidos con libre albedrío. ¡El Jardín del Edén es una metáfora de 
la Tierra! Los humanos parados ante los ángeles, una metáfora de hombres y mujeres. Y esa 
fuente angélica es una metáfora de Dios el Creador, que vino a este lugar y los cambió. 
Ahora bien, ¡los científicos han notado que algo cambió en su ADN hace 200.000 años! ¡Qué 
coincidencia! Ellos no lo relacionan con una historia de la Creación, pero todos los humanos 
tienen 23 pares de cromosomas en lugar de 24 como todo lo viviente en la escala biológica 
por debajo de ustedes. Ya he hablado de esto antes, no volveré a hablar de ello ahora.  Solo 
diré que esto es algo común a casi toda la humanidad, todas las religiones, todos los sistemas 
de creencia: algo sucedió, y ahora ustedes tienen libre albedrío. Entonces, ¿qué fue ese 
algo?  
¿Cuánto tienen que retroceder en la historia para echar una mirada a lo que la humanidad 
piensa con respecto al Creador? ¿Un perro piensa sobre el Creador? "No. No es lo bastante 
inteligente." Queridos, no estamos hablando de inteligencia; es la consciencia de saber que 
no estás solo, que viniste de algún lugar, pero, oh, hay más. Hay una consciencia de saber 
no solo que te creó algo más grande, sino que hay algo en tu interior que es multidimensional, 
llamado alma. Ahora bien, eso no tiene nada que ver con la inteligencia o el intelecto, ¡es 
consciencia de sí mismo!  
 ¿Cuándo empezó esto? Te diré, ser humano: en el momento en que el Ángel te tocó, y te 
dio libre albedrío, y te dio el Dios interior, en cada una de tus células, para que pudieras 



empezar a pensarlo, "hay algo más grande que yo". Un 80% de este planeta cree en la vida 
después de la muerte; queridos, ¿ustedes piensan que eso es porque son inteligentes?  
¿Creen que es por ser intelectuales? ¿Qué edad tiene la humanidad? ¿Cuán lejos podemos 
retroceder para averiguar esto? Si preguntan a un sociólogo dice "Tal vez... tal vez unos diez 
mil, once mil años, pero no hay nadie a quien preguntarle". ¿Sabían que hay una cultura que 
tiene cuarenta mil años de antigüedad? Y hoy en día ellos hacen exactamente lo que hacían 
hace cuarenta mil años. Conocen su linaje, conocen su familia, su tribu, saben cómo se vivía 
entonces, porque así es como viven hoy. Cuarenta mil años. "¿Es esto una conjetura, 
Kryon?" (se ríe).  No; está probado, en estos tres últimos años, con la investigación del ADN; 
estoy hablando de los aborígenes de Australia. Sociólogos: en lugar de estar sentados sobre 
las manos, ¿por qué no van allí y hacen algunas preguntas? Porque ellos creen hoy en día 
lo que creían entonces. ¿Cómo se puede existir en un continente por más de cuarenta mil 
años y no tener superpoblación? ¿Cómo se consigue el alimento? ¿Cómo se resuelven los 
problemas que le resultan insolubles a una sociedad que se supone que tiene un cuarto de 
su edad? ¿Cómo pasó eso? Y nadie les pregunta, no realmente. La razón es que sus 
respuestas son multidimensionales.  
¿Qué creen ellos? ¿Qué cree un ser humano de cuarenta mil años en este planeta? Ellos 
saben, porque nunca lo cambiaron. He aquí lo que creen: existe un Creador, existe el alma, 
y hay una vida después de la muerte. ¿No les parece interesante?   Consciencia de sí mismo, 
autoevidente. Conservan las historias hasta el día de hoy de quién creen ellos que los ha 
creado; una fuente más grande. ¿Y cuál es el posicionamiento de la fuente? Esto es crucial: 
"Háblanos de esa fuente. Aborigen, has estado allí durante cuarenta mil años, cuéntanos 
sobre esa fuente tuya." Y dirá: "La fuente está llena de compasión y amor".  Ahora, queridos, 
cuéntenme ustedes sobre su fuente. Porque la mayor parte de la cultura aquí, si le preguntan 
sobre su fuente, dirá: "intocable; enojado; nos juzga;"¡Tienen razón! ¿Y dónde está la 
compasión y el amor allí?  Me gustaría presentarles la evolución inversa del amor. Me 
gustaría que pudieran retroceder a la fuente original y empezar a preguntar.  
Entonces, volvamos, solamente volvamos tal vez siete u ocho mil años, hablemos con el 
primer sistema espiritual organizado, llamado hinduismo. Es el primero que quedó registrado 
en esta civilización - hubo otros anteriores, les dijimos que algún día los descubrirán. Pero 
mirémoslo; ¿qué creían ellos? (se ríe) Ellos tenían la unidad en todo. ¿Han notado que los 
hindúes no tienen un profeta? Tienen asistentes, tienen pequeños dioses que ayudan, dioses 
de esto y aquello y lo otro. Ustedes hacen lo mismo. A veces están en plástico en su casa, a 
veces cuelgan en su coche. Ustedes también.  Pero ellos no tienen profeta. Entonces, 
¿dónde está su dios? ¿Cuál es su epítome de Dios, a quién reverencian? Y ellos dicen que 
reverencian al Todo lo que Es. La unidad con la Tierra, la unidad de unos con otros, una 
consciencia aliada de amor que abarca todo el mundo y la humanidad, y hermosa, y pueden 
mirar a los ojos a otro ser humano y decir "Namasté, te amo, el Dios en mí honra al Dios en 
ti, en cada ser humano, no solo en los hindúes." ¿Sabían eso?  Y si uno les pregunta: 
"¿Cuáles son sus reglas?" ellos dirán lo mismo que dijeron los Aborígenes: "son 
autoevidentes; hay una manera correcta de vivir, hay una manera equivocada de vivir, es 
auto evidente, ¿no? Se trata a los demás con amor y compasión; ¿no es eso auto evidente? 
Esas son las reglas; no están en tablillas en ningún lado. Y si no las cumples no hay 
consecuencias porque, verás, tenemos libre albedrío."  
¿Alguna vez se han preguntado por qué un dios habría de bajar y darles libre albedrío, y 
luego, inmediatamente, juzgarlos por lo que eligieron? ¿Eso tiene sentido para ustedes? 
Bueno, esa es la creencia predominante hoy en día. Lo que han hecho los humanos, y se lo 
digo una vez más, es tomar la consciencia más alta que pueden imaginar como humanos, y 
se la ponen al Todopoderoso. Por lo tanto, Dios tiene una mente humana...por lo tanto hay 
guerras en el cielo, por lo tanto, tiene que haber ángeles caídos y corrupción, por tanto tiene  



que haber esto y aquello y tiene que haber un juicio, y tiene que haber...y así siguen. Eso no 
es Dios, queridos, eso es blanco y negro. Dios está en color.  
Hay quienes al oir este mensaje no lo creerán y cerrarán la puerta inmediatamente, y antes 
de que cierren la puerta solo déjenme preguntarles: ¿Por qué tienen miedo al amor? Es eso 
lo que están viendo, tienen miedo al amor; ¿es demasiado grande? Es eso, ¿no? Dios es 
demasiado grandioso, de modo que mejor ni tocarlo, te quemarás la mano si lo tocas. No 
vayas allí. Déjenme decirles: Dios está en su interior, ¿sabían que esa mano de Dios está 
extendida todo el tiempo, lista para que la tomen? ¡Porque ustedes son una parte de él! 
Todos los Maestros: "eres una parte de él". ¿Por qué ibas a estar separado? ¡Eres parte de 
él!  
Déjenme contarles una historia. Es una historia sobre un gran hombre, un hombre entre los 
hombres, que era compasivo y hermoso y tenía un corazón bondadoso, y se detenía a ayudar 
a todos, incluso desde que era niño, era muy compasivo con todos. Y él fue criado en su 
organización y él hizo lo mejor que podía; fue casi un santo en esa organización. Todo lo que 
hacía era perfecto y estaba de acuerdo a las reglas.  
Iba a los lugares donde confesaba, iba a donde podía hablar con Dios por medio de un 
asociado, hacía todas estas cosas correctamente, y era un gran hombre, probablemente no 
había hombre con consciencia más alta que este. ¡Y amaba a Dios!  Y luego murió, y ahora 
lo vemos despertando, sin un cuerpo, y solo puede ver su luz. Y con sus ojos metafóricos 
metafísicos multidimensionales, todo lo que ve es luz, amor y compasión, y esto lo rodea, y 
llora de alegría, y una voz que él puede oir de algún modo sin oídos, le dice "Bienvenido al 
Hogar". Y de alguna manera ve a todos sus amigos, incluso algunos que todavía están en la 
Tierra, ve sus almas, en una sopa de luz, ¡una luz tan brillante que le canta! ¡y él no ve más 
que luz! Y todos se toman de las manos y cantan, diciendo "¡Bienvenido al Hogar!"  Y una 
parte de él dice, "¿Dónde es el juicio? ¿Dónde están las cosas que me dijeron, que tuviera 
cuidado de no pisar en una grieta, dónde están todas esas cosas que me dijeron?" Y 
entonces él se dio cuenta y dijo "He sido un buen humano y he estado toda mi vida en la 
oscuridad. ¡Había luz todo a mi alrededor! Tomé tanta de ella como creí que podía, pero yo 
estaba en la oscuridad, todo el tiempo."  
Ustedes están vivos, son los que escuchan esto, entonces les digo ¿Porqué tienen miedo al 
amor? Es simplemente demasiado grandioso, o tal vez su caja de lo que la gente les dijo que 
debiera ser, o   tal vez juzgaron a Dios con un cerebro humano y están viviendo en blanco y 
negro, y el color está a su alrededor diciendo "¿Por qué no me hablas, por qué no tomas mi 
mano?" Te asombrarías, te sorprenderías con lo que sucede cuando el ser humano empieza 
a hablar con su Innato que es parte de su alma, que está del otro del lado del velo, y ocurre 
una remisión espontánea. ¿Crees que eso ocurriría si este mensaje estuviera equivocado? 
¿Lo crees?  
Ese es el punto. El sentido común, la lógica espiritual, dicen que hay un Dios que te ama y 
está contigo y puedes comunicarte con él en amor, y con una consciencia que tienes y que 
se entremezcla con el Creador, que está esperando para cambiar tu vida.  
Te hemos dado información sobre esto durante años. La consciencia de amor y compasión 
empezará a   eliminar la ansiedad y vivirás más tiempo. El ser humano envejece por diversas 
razones; hablemos de la primera: el ser humano espera que así sea.  
 El número 2: ¿a qué edad se supone que llegues, cuánto tiempo estarás en el planeta? 
"Bueno, dame un minuto. ¡Lo gugleamos!" (risas) ¿Dónde está el auto empoderamiento aquí, 
para decir "estoy a cargo de mi estructura celular; ya sé que hay una expectativa de vida, 
¿no soy estúpido”? "Pero esta expectativa de mi vida no va a estar en las manos de una 
cultura que me dice qué edad tengo y cómo se supone que me sienta. En cambio, yo soy 
Luz, voy a sentirme vivo y joven por largo tiempo." Y me gustaría decirte: la epigenética  
es real, las células escuchan y reaccionan a lo que dices, cuando lo crees y reconoces las 



cosas.  
Entonces, queridos, es un mal hábito dejarse convencer por lo que otros les dicen, sobre 
cuánto tiempo, sobre cómo funciona, o que no pueden sanar una enfermedad porque 
normalmente no sucede. Hasta que empiezan a hablar a sus células y descubren "Mi 
enfermedad está desapareciendo. Y todo lo que hice fue algo interno” Oh, no es interno, 
porque eres una parte de Dios; el Universo  sabe cuando empiezan a sanarse a sí mismos, 
queridos. ¿Es demasiado grande para ustedes? ¿Temen al amor? ¿Tienen miedo de 
extenderse y tocar lo que les dijeron que no se puede tocar?  
Ese es el mensaje, y siempre lo será. Este planeta empezará a ver la compasión y un cambio 
no solo en la actitud, sino que los jóvenes van a aportar algunas cosas. El mismo sesgo de 
la vieja energía de cómo las cosas solían funcionar, en comparación con cómo van a 
funcionar, empieza a cambiar un poco; un poco. Les dijimos que lo haría cuando pasaran el 
2012; empieza a suceder. De modo que esta noche se lo voy a decir, y se lo daré en cinco 
partes, y lo llamaré "¿Qué anda mal con la Tierra?" según lo dicen otros. Y les daré algunas 
cosas en qué pensar, y todo lo que hablaremos será actual.  Y los invitaremos a escucharlo 
en color; si eso es imposible, a ir más allá de lo que les enseñaron, y no lo escriban, solo 
escuchen. Y puede que se sorprendan, porque les daré algunas soluciones, ¡o por lo menos 
algunas cosas en qué pensar! Para hacerles entender que este planeta marcha en una 
dirección que nadie esperaba. Lentamente, y contra todas las probabilidades, combatiendo 
a las viejas energías y a los viejos prejuicios. Aquí hay esperanza. Hay esperanza porque se 
empieza a ver la luz en lugares donde nunca hubo luz antes. La consciencia empieza a salir 
del blanco y negro.  
Por ahora, piensen en estas cosas. Dios es amor y ustedes son parte de Dios. Mírense a los 
ojos y piensen en Namasté: El Dios en mí ama y ve al Dios en ti y lo honra.  
Y así es.  
Kryon  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
¿Qué anda mal hoy con la Tierra? - Kryon  
  



Canalización de Kryon por Lee Carroll  
Laguna Hills, California, 9 de diciembre de 2018  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
Esta es la penúltima sesión de canalizaciones de este año y es en un lugar que mi socio 
llama "Homeroom" (N.T. aula de base, de inicio). Para él eso significa el lugar donde él 
empezó. Es difícil de creer que eso fue casi 30 años atrás. Difícil creer que el lugar donde 
está canalizando está muy cerca del lugar donde empezó a hacerlo, aquellos días en que él 
se sentó por primera vez en la silla.  
Aquí hay una tradición, es esta: que muchas veces habrá una "recapitulación" o tal vez una 
exposición de cosas por venir. Usamos esta sede para eso, porque simboliza el final y el 
comienzo. Esta noche no será una excepción; recapitularemos algunas cosas. Y todas estas 
cosas que queremos repasar, queridos, son preciosas. Si ustedes creen en esto, es una voz 
desde el otro lado del velo a través de un ser humano, llegando a ustedes con amor y gratitud 
porque ustedes lo necesitan y lo merecen, con respecto a las cosas que están cambiando 
en el planeta, con respecto a las percepciones que ustedes pueden tener.  
Y entonces nos volvemos actuales. Esta noche no solo deseo discutir ciertas cosas, sino que 
quiero ir más allá. Eso de más allá significa que haré algunas sugerencias, y otra vez más, 
para quienes están escuchando, pero no están aquí presentes, quiero listar algunas cosas 
en las que tal vez no han pensado, que necesitan pensarse. Necesitan integrarse de una 
manera que ustedes tal vez no están preparados para hacerlo porque primero tienen que 
oírlo. Conceptos que ustedes necesitan oir. Empezaré diciendo que todo lo que voy a 
mencionar está en las noticias, está de alguna manera en sus noticias, y si las miran de cierto 
modo da la impresión de que todo se desmorona.  
"Kryon, ya pasó el 2012 y esto parece horrible. Dijiste que las cosas cambiarían para 
mejorar." Y yo voy a repetir: aquellos de ustedes que esperaban que bajara un hada mágica 
y moviera una varita y todos iban a pensar de modo diferente, les diré que no es así como 
funciona.  Las ideas se van produciendo en una civilización, en una cultura, de una manera 
específica. Las ideas tienen que atravesar la barrera de la creencia, pero especialmente lo 
que hemos llamado los viejos sesgos o prejuicios que dicen "No, eso no puede ser" o bien 
"Así es como son las cosas, así es como han sido, y por tanto así serán."  
Algunos dicen "¡Ay de nosotros! Echa una mirada a todas estas cosas horribles" y lo dejan 
ahí. De modo que hablemos de las cosas horribles, una por una. Los agoreros, los que dicen 
"estamos condenados" son los que ven lo que ven y tienen una percepción del cambio a su 
manera. Pero allí está para que ustedes lo miren, queridos; el primero será la democracia 
norteamericana. Se está desmoronando. Y algunos dicen "Esto será la desaparición de 
Norteamérica". Porque lo que está en marcha ahora parece que el rojo y el azul se odiaran 
tanto que va a haber una guerra en el Congreso "Sospecho que empezarán a tirotearse unos 
a otros muy pronto. No es solo que se insultan entre sí, sino que esto se está calentando. Y 
eso no es lo que los Padres Fundadores querían, ¡en absoluto! Mira, ¡está viniéndose abajo! 
No hay nada de bueno en ello, no vemos que se haga nada."  
Queridos, hace años les dijimos que su sistema está sistemáticamente roto. Puede haber 
sido bueno hace 250 años, pero ahora está rancio. Porque la consciencia está cambiando.  
"Bueno, si está roto, está roto. Es casi como si hubiéramos elegido funcionarios y los pusimos 
en esta casa de cristal y en los medios sociales donde todos pueden ver todo y observan la 
inmensa disfunción de Norteamérica. Y se ríen ¡millones de personas! viendo cómo todo se 
desmorona." Eso es el número 1.  ¿Qué tal les cae hasta aquí?  
Número 2. "Kryon, pusimos nuestras ciudades en el lugar correcto por las razones correctas. 
¡Se nos está acabando el agua! ¡Algo está pasando con el agua! Tenemos ciudades que 
dependían del agua para ciertas cosas, ¡desde los años treinta!" Estoy ahora mismo sentado 
en uno de esos lugares, llamado Sur de California, que nunca tuvo agua, y ellos conseguían 



el agua del norte, donde sí tienen. Hasta hace poco, porque ahora no tienen agua. Algunas 
ciudades detienen el progreso de su edificación, porque no hay suficiente agua. Entonces no 
pueden regar las cosas que se supone que se cultivan bien en California. Y ese es apenas 
un lugar que se está quedando sin agua.  
Les dijimos hace años que cambiaría el clima, ¿lo recuerdan? Les hablamos de lo que 
ustedes llaman por varios nombres hoy -cambio climático es probablemente lo más correcto 
- les dijimos que habría tiempos y lugares donde el clima cambiaría tanto que donde solía 
haber agua ahora ya no habría, ¡y donde no la había tendrían abundancia! Algunos de los 
que escuchan ahora están diciendo "¡Tenemos que vigilar el agua!" ¿Qué van a hacer al 
respecto? Están en un estado con problemas. Eso fue el número 2.  
Número 3. Volvámonos actuales. "Kryon, ¿ya sabes sobre el Gran Basurero? Tenemos un 
basurero en el Océano Pacífico; tiene el tamaño de Tejas. El plástico está por todos lados. 
Está dañando al océano, está dañando a la vida en el océano. No podemos hacer nada al 
respecto, está allí. ¿Qué vamos a hacer? ¿Esto va a ser la muerte del medio ambiente? ¿Ya 
hemos visto lo que hemos hecho?"  Todos lo están viendo; eso es el número 3.  
Número 4. "Kryon, tenemos contaminación en todas partes. Intentamos hace años. 
Intentamos en las Naciones Unidas y fracasamos. No pudimos poner en marcha un acuerdo; 
la contaminación sigue y sigue, el humo sigue y sigue, y luego tenemos a la Tierra 
calentándose, y tenemos todas estas cosas y hay ciudades donde ni siquiera podemos ver 
bien los otros edificios. La gente tose en la calle. Tenemos contaminación, y no está 
aliviándose, no que podamos verlo, no que nos digan."  
Número 5. "Kryon, no hay modo de que tengamos suficiente energía. Seguimos bombeando, 
se usa toda esta electricidad, y no alcanza, nunca alcanza, y luego la electricidad es como 
la hemos creado, por supuesto, quemamos lo que se pueda quemar, y quemamos todo, hay 
todo tipo de maneras de obtener electricidad, ninguna es segura. Y sigue y sigue, y es como 
un monstruo que come electricidad." ¿Qué van a hacer?  
"Y hay como quince más, y estos solo son cinco" (se ríe). Voy a conducirlos por estos cinco, 
de una manera en que les pediré por favor que sean compasivos. Piensen fuera de esa caja 
de lo que les han dicho, piensen fuera de la caja en que los han puesto las noticias, un lugar 
de preocupación y ansiedad, retorciéndose las manos y angustiándose, sin darse cuenta de 
ciertas cosas que les dijimos que estaban llegando.  
¿Está quebrada su política? ¡Sí! Absolutamente. ¿Les dijimos eso? Sí, absolutamente. ¿Eso 
significa que esté condenada? No. Cuando ustedes tienen algo que no funciona, ¿eso 
significa que nunca jamás funcionará? ¿Han decidido por adelantado que todo lo que están 
viendo es tan feo y tan inmenso que nunca nada podrán repararlo? ¿Cuántas veces les 
hemos contado lo que está llegando? ¡Docenas! Y sin embargo, todavía hay quienes no lo 
han visto, no lo entienden; esto es un proceso, queridos, del que les dimos aviso por 
anticipado. Va a romperse, y es así, y lo están viendo, como vergüenza ante el mundo.  
¿Qué piensan de un sistema, que ustedes tienen, donde literalmente se juntan las ideas, se 
discuten, y vienen las elecciones, y... el ganador se lleva todo? Y durante 4 años, u 8 años, 
el ganador se esfuerza por aporrear al perdedor. Y luego tienen otra elección, que puede 
salir al revés, y ese ganador pasa 4 a 8 años regodeándose en aporrear al que perdió. Y en 
el proceso de esos 4 a 8 años, muy poco se consigue realmente lograr para el país. ¿Lo 
ven? Está roto.  
Ya les dije adónde va esto. Quiero que estén atentos a las cosas que vendrán. Lo voy a 
llamar - y ustedes se van a reír - política elegante (se ríe).  El comienzo de lo que yo llamaría 
campañas compasivas. No más insultos. Y va a surgir un consenso, una confluencia, en el 
Congreso, en los estados, donde ustedes no querrán elegir a un líder o a un presidente que 
solo sea un partido, porque ese presidente entonces tomará el cargo y hará lo que hicieron 
todos los otros presidentes. Favorecer a su partido, porque es lo que querían los votantes. 



¿Qué pasaría, qué pasaría si tuvieran alguien de centro? Prepárense para eso. Y el centrista 
diría "Yo voy a presentarme como candidato a presidencia, porque yo puedo crear un 
acuerdo. Soy bueno para negociar; soy bueno para saber si deben ir a una concertación o 
no. Yo voy a conseguir que se hagan las cosas. Yo no represento ni uno ni otro bando, ¿lo 
ven?" Ahora bien, ¿cuántos de ustedes podrían interesarse en eso? Lo sienten, ¿no? Bueno, 
otros también lo sentirán. ¡No es tan difícil! Entonces, ¿está simplemente roto, o solamente 
necesita un retoque compasivo? ¿Lo ven? ¿Lo ven? Y a eso se le llamará evolución.  
Les diré esto: si ustedes no lo hacen, otras naciones lo harán. Ellos también lo ven venir. 
Ustedes necesitan un líder que pueda conducir. Y esto no es una acusación contra el líder 
actual, esto es un cargo contra el sistema de "el ganador se lleva todo". Esto sería la 
evolución de la democracia. En todo el planeta - y ya es hora. "¿Cuánto tardará en venir, 
Kryon?" Sí.  Y algunos de ustedes dirán que no es lo bastante rápido.  
Escuchen: habrá quienes escuchen esto y estén de acuerdo; habrá quienes tengan un 
momento de "ajá", incluso hasta puede haber políticos que digan "Es lo que estaba 
esperando oír, le daré una oportunidad, haré un intento, seré compasivo."  Y probablemente 
perderá - por un tiempo. Porque no se confía en este tipo de cosas. "Bueno, este está 
ocultando algo." "Ella no lo logrará, porque yo no creo que ella realmente pueda hacer lo que 
dice, o ser compasiva." "Están reprimiéndose, todavía no están insultando, pero espera a 
que ganen".  Todo esto es sesgo viejo, prejuicio viejo, porque ustedes esperan lo peor.  
Y entonces, ¿qué hay de las almas antiguas que escuchan esto? Empiecen a esperar lo 
mejor. Allí es adonde va a llevarlos. ¿Quieren saber cuánto tardará? Depende de ustedes.  
"Kryon, se nos está acabando el agua" (se ríe). Quiero darles ahora mismo una visualización. 
Supongamos, solo supongamos. Como están al borde del Océano Pacífico, esto es viable. 
Cada uno de los que están en este salón sabe cómo es salir hacia el océano y mirar, y ver 
esa cantidad enorme de agua. Mirarla cuando se pone el sol y decir "Este es un lugar 
bellísimo". Muy bien, extendamos eso. ¿Qué tal si cada gota de agua que ven en el océano 
de pronto se vuelve potable de modo viable? ¿Eso cambiaría algo para ustedes? Y la 
respuesta es "¿Estás bromeando? ¿Quieres decir que podemos usar el océano?" Siempre 
pudieron, pero ha sido difícil porque la tecnología de desalinización requería calor, y gasto, 
y electricidad. Ninguno de ellos estaba disponible, y era demasiado lento. Les estoy diciendo 
que hay algo llegando, y les hemos dado pistas sobre cómo funciona. Expandiremos eso, 
ustedes necesitan oírlo de nuevo, para aquellos que nunca lo oyeron, y ustedes necesitan 
oírlo de nuevo. Es simple. Saben, estas cosas no son realmente simples, pero el arreglo, el 
proceso, la idea, es sencilla.  
Y luego estarán los que les puede tomar un par de años entender cómo hacerlo 
correctamente, pero así es como funcionan todos los inventos, una vez que tienen la idea 
inicial. Aquí está la idea inicial, ¿están listos? Magneticen la sal, y luego extráiganla del agua 
con electroimanes. Pueden magnetizar la sal de diversas maneras, queridos. Les lanzo el 
guante a los inventores: magneticen la sal. Entonces tendrán un sistema en que tendrán 
desalinización de traspaso en tiempo real, sin calor y sin tanques de almacenamiento. ¡Entra 
salada, sale potable! La hacen pasar dos o tres veces, pero eventualmente entra salada y 
sale potable.  
¿Conocen esos buques tanque que transportan millones de barriles de petróleo? Quiero que 
piensen por un momento en un millón de tanques de agua salada convertida en potable, en 
un buque tanque que también puede tener una planta desalinizadora adentro. Solo 
magneticen la sal, y luego extraigan la sal con electroimanes; pueden hacerlo. Y en este 
momento se están encendiendo lamparitas en algunos que están escuchando esto. ¿Se dan 
cuenta? Sin calor, y en tiempo real, así es como se va a hacer.  
Y ese buque tanque, dicho sea de paso, lo menciono porque puede anclarse en su costa y 
ni siquiera necesitan terreno para ello. Mejor aún, puede ir a lugares que no tienen agua 



potable ahora, y empezar a proveerla. Millones de barriles por vez. Eso es lo que están 
llegando, y entonces el océano se vuelve el recurso. Y no será un recurso que dañe al océano 
en absoluto. Regará sus sembrados, los alimentará, traerá agua a este estado - si lo 
permiten, si le dejan.  
¿Por qué podría alguien objetar esto? (se ríe) Tendrán que preguntarles a ellos, tendrán 
razones. "¡Sí, pero lo que Kryon les está diciendo, implicará una gran cantidad de 
electricidad!" Bueno, sigan escuchando, ya voy a llegar a eso.  
"Kryon, tenemos este Gran Basurero". Quiero preguntarles algo: ¿me quieren decir que ayer 
estaba limpio y hoy apareció un Gran Basurero? Y me dirán, "Bueno, no; llevó un tiempo". 
¿Cuánto tiempo? Esta es la respuesta: desde que inventaron el plástico. Tanto así; ahora 
bien, ¿cuánto sería eso: ¿ochenta, noventa años? Ese es el tiempo en que eso se acumuló 
en su océano; no es que simplemente apareció, queridos. Pero algo sí acaba de aparecer: 
acaban de descubrirlo. No realmente; se conocía hace diez años, se conocía hace quince 
años, es solo que a ustedes no les importaba. Ahora sí les importa. Queridos, bienvenidos a 
la evolución de la consciencia. Para ustedes, para el planeta, para la existencia. Es un evento 
mundial, ¿y ahora es nuevo?, ¡ha estado allí durante cuatro décadas! Creciendo y creciendo; 
y ahora ustedes lo descubren. No realmente.  Ahora todos lo saben, y ahora tendrán a 
algunos que decidan hacer algo con eso.  
¿Necesitan nuevos inventos? No realmente; es bastante simple. Solo necesitan 
financiamiento; salir ahí afuera y juntarlo. Si me dicen que es demasiado para poder reunirlo, 
si lo hacen lentamente, en cantidades grandes, en un período de tiempo empezará a 
reducirse, con el tiempo se achicará, y llegará el día en que celebrarán que el Gran Basurero 
desapareció. Y que lo hicieron. Porque alguien lo financió; a alguien le importó el océano, y 
ese alguien va a ser los seres humanos de este planeta. ¡Eso es lo diferente!  
Ustedes actúan como que están muy alarmados ante algo que estuvo allí durante décadas, 
como si hubiera aparecido ayer en su patio trasero. La diferencia está en la percepción 
conciente, en darle importancia, en la consciencia.  
"Kryon, tenemos mucha contaminación". Sí que la tienen. Y aquí es donde se pone riesgoso 
y les diré por qué, ya que cada vez que hablo de esto surgen objeciones. Incluso puede 
haber algunos que se vayan del salón, porque lo que les digo no es lo que les han enseñado.  
Lo que les digo es esto. Tienen demasiada contaminación. Ahora bien, sigan escuchando, 
porque en la próxima les diré cómo librarse de ella. Pero por ahora, esto les digo sobre su 
contaminación, y sobre todas las otras cosas que están notando de repente con todos sus 
instrumentos, y todos sus científicos. Esta contaminación los está matando, no está matando 
a la Tierra (se ríe). Eso es polémico. Sigan produciéndola si quieren morir, y si lo hacen, las 
civilizaciones desaparecerán y la Tierra estará bien, gracias. Siempre lo ha estado. La Tierra 
es resiliente, y se recuperará, aún de la humanidad. De modo que aquí está su instrucción 
del día: dejen de contaminar, porque se están matando a sí mismos.  
Pero ¿la Tierra? La Tierra está actualmente en un ciclo, y ese ciclo corresponde a este 
movimiento que tienen ¡de matarse a sí mismos!  Entonces, ustedes lo aplican al planeta y  
dicen "Todas estas cosas le están pasando al planeta." ¡Ustedes lo están provocando! Y aquí 
viene la controversia: No, no lo están provocando. Lo diré otra vez: el cambio climático que 
están experimentando, incluyendo el calentamiento de la atmósfera, es cíclico. Y la Tierra ya 
lo ha hecho antes. Y la razón para que los climatólogos no lo informen es que no han mirado 
claramente los registros. Si miran los núcleos de hielo y los anillos en los árboles, van a 
descubrir algo asombroso: ¡que la Tierra hace esto regularmente! Vayan a Alaska y hablen 
con los indígenas sobre el movimiento de los glaciares: avanzan y retroceden, y avanzan y 
retroceden, y avanzan y retroceden. Ahora bien: cuando ustedes nacieron, ellos estaban allí. 
Ahora están yéndose, ¡y a ustedes les da un ataque! ¿Entienden lo que estoy diciendo?  
Y si quieren saber cuán a menudo suceden estos ciclos, hay ciclos dentro de ciclos, hay 



ciclos de 400 años, hay ciclos de 1600 años, y pasan del calor al frío. Y lo hacen para que la 
Tierra tenga una manera de rejuvenecerse. Ya lo dijimos antes: si tienen una pecera, no 
importa cuán bien cuiden de ella, y ventilen el agua, y la química, no importa qué hagan, 
¡cada tanto tiempo tienen que cambiar el agua! Bueno, pues la Tierra no puede cambiar el 
agua. Lo que puede hacer, lo hace con las temperaturas. Puede rejuvenecerse ella, 
rejuvenecer a los peces, las vidas, todas estas cosas, y lo hace regularmente, pero ustedes 
solo han estado aquí un corto tiempo, ¡nunca lo han visto! No realmente, ¡son nuevos!  
¿Pueden imaginar por un momento? Hagamos de cuenta, por un momento, que la 
expectativa de vida de un ser humano fuera de dos meses. Ahora bien, eso significaría que 
ustedes nunca vieron invierno/otoño/primavera/verano. Entonces digamos que en los dos 
meses que están vivos, haciendo sus cosas, y opinando, justo sucede que se acerca el 
invierno, y han pasado por el verano y aquí viene el invierno, ¡y todos los árboles empiezan 
a morir y se les caen las hojas! ¿Qué van a hacer? "¡Ay de mí! la Tierra está muriendo." No 
tienen idea; ella lo hace todos los años (se ríe). Las hojas se caen, los árboles lucen horribles, 
parece que todo estuviera muerto por un tiempo, y aquí llega el invierno, como si no fuera lo 
bastante malo, cae algo llamado nieve, ¡nunca vieron eso tampoco!  ¿Ven lo que estoy 
diciendo?  
Hay ciclos más extensos que ustedes todavía no han atravesado. Y sin embargo, la Tierra 
les dará esta información si la buscan. Entretanto, los que siembran miedo dicen "Han 
dañado a la Tierra, no puede recuperarse, están acabados."  
Esto es realmente polémico, lo que les voy a decir, ¿recuerdan esa capa de ozono? 
¿Recuerdan el agujero en la capa de ozono?  Causado por todos esos fluorocarbonos y 
todas esas cosas que limpiaron en los treinta años pasados. Verán, ese agujero en la capa 
de ozono se está cerrando, ¡felicitaciones! - por no entender nada. ¿Sabían que el ozono 
está en general empezando a adelgazarse en la Tierra? Ahora bien, ¿por qué no regresan a 
los años sesenta y encuentran algo que ellos descubrieron, que la capa de ozono se 
relaciona con el campo magnético de la Tierra? Bienvenidos al cambio magnético. El ozono 
habría hecho lo que hizo aun si ustedes no hubieran estado aquí. Es parte de lo que pasa 
en el planeta de manera regular, es parte de lo que sucede en los ciclos solares radiantes, 
es parte del cambio de este planeta y como se adapta por sí mismo. Y lo está haciendo otra 
vez, para que la humanidad que está aquí en abundancia y que abundará aún más, y habrá 
más población, tenga la comida que va a necesitar. ¿Cómo les suena eso? ¡Eso es polémico!  
El cambio climático está sucediendo, como siempre lo ha hecho. Y ustedes ven las hojas 
caer de los árboles y piden ayuda. Ustedes no lo provocaron, queridos. La contaminación 
que están volcando al aire los está matando; no es buena; límpienla. Pero esta Tierra de 
ustedes, que dicen que no saben qué está haciendo; ellos, Gaia, los elementales, todas las  
vidas multidimensionales que han estado aquí todo el tiempo, atravesaron todos estos ciclos 
mucho antes de que ustedes llegaran aquí a quejarse de ello. Eso es polémico.  
Quiero hablar de energía. Ustedes empiezan a ver el valor de la electricidad y cómo 
almacenarla. Más que nunca su industria empieza a reconocer que uno de los elementos 
claves en todo lo que alguna vez han hecho para crear energía, tiene que eliminarse en esto 
que llaman calor (se ríe). Cada vez que necesitan energía, necesitan calor. Necesitan calor 
para producir vapor, y luego el vapor mueve turbinas que giran y entonces crean electricidad 
para ustedes. Y ya sea que quemen petróleo, o carbón, o lo que sea que quemen, igual 
tienen que tener calor. Siempre tienen que quemar algo.  Existen algunas tecnologías allí 
afuera que les muestran cómo quemar sin hacer humo, pero esa no es la respuesta. La 
respuesta es no quemar nada. La respuesta es sin calor.  
"Kryon, no puedes hacer esto sin calor." Ya les dijimos que hay calor gratis si lo quieren. 
Mientras ustedes queman todos estos recursos y echan humo a la atmósfera, les dijimos que 
está justo debajo de sus pies. Y la respuesta que los científicos le dieron - a Kryon! - dijeron: 



"quieres decir geotérmica," y Kryon dice sí, y ellos "es muy difícil llegar a ella, el agujero que 
tienes que cavar es técnicamente imposible-" Hacer un agujero y recoger el calor que 
necesitan, pero es calor gratis y pueden tener energía gratis toda la que quieran. "¡No 
tenemos la tecnología, es demasiado difícil!" Déjenme interpretar lo que acaban de decir: no 
queremos gastar dinero en eso. Preferiríamos construir un reactor nuclear que posiblemente 
costaría más. Ahora bien, ¿han visto la insensatez de la energía nuclear en los últimos años, 
queridos? Solo han tenido dos eventos, hasta ahora, en este planeta, con reactores 
nucleares descontrolados, y les diré que ambos incidentes todavía están envenenando la 
Tierra. Envenenan a los humanos, envenenan el terreno, envenenan el océano. ¿Les gusta 
esa energía "segura" que construyeron? Es la cosa más peligrosa que hayan hecho jamás. 
Para la humanidad, para ustedes mismos, y ha costado una fortuna. Y si hubieran invertido 
ese dinero en la geotérmica, sabrían cómo hacer un agujero y obtener calor.  
Pero no estoy hablando de cavar un agujero. La energía libre ha sido el "Santo Grial" - si 
puedo usar ese término - por largo tiempo.  Ahora bien, no hay tal cosa como energía libre, 
la primera ley de la termodinámica muestra que la energía no puede crearse ni destruirse, 
simplemente cambia de forma. Entonces la energía libre no es energía libre, es la descripción 
de una energía que ustedes obtienen de una fuente inesperada que no se agota. ¿Es eso 
posible?  ¡Oh, está justo delante de ustedes! Siempre ha estado delante de ustedes, y se 
llama magnetismo.  
Quiero simplemente pintar una imagen: si no lo he hecho antes, esta vez voy a ser más 
específico. ¿Alguna vez han jugado con imanes unidireccionales permanentes? Estos son 
simplemente imanes que se atraen muy poderosamente y se repelen muy poderosamente, 
según como los posicionen, y de su positivo y negativo. Algunos de ellos son tan poderosos 
que dos hombres adultos no los pueden separar. Dos hombres adultos no los pueden juntar. 
Imaginen a dos hombres adultos tratando de empujar un positivo y un negativo para juntarlos, 
imanes que son tan fuertes que simplemente no se dejarán juntar. Y los dos hombres 
empujan, y empujan, empujan. Pregunta: ¿cuál es la duración del empuje para que esos dos 
imanes se junten? ¿Qué les parece: para siempre? Bienvenidos a una fuente de energía. 
¿Están entendiendo esto?  
El magnetismo siempre ha estado allí; empuja y tira, eso es lo que hace; empuja y tira. 
¿Alguna vez han visto un motor a vapor? Alguna vez vieron alguna cosa que produce 
potencia: necesita empujar y necesita tirar. Les voy a contar sobre  un motorcito. Un pequeño 
motor de magnetismo, estos son imanes permanentes, no hay electricidad involucrada, y se 
los posiciona de cierta manera sobre ruedas, ruedas múltiples, de modo  
que se empujan y se atraen uno a otro de manera tan ingeniosa, se atraen uno a otro de tal 
manera que se desintegran las ruedas, y hay que conseguir ruedas nuevas, pero los imanes 
siguen y siguen, y esto se mueve por una eternidad. ¿Les interesa?  
Y luego algunos dicen "¿Y en qué nos beneficia que un par de ruedas se muevan?" Les diré, 
y los inventores saben esto. En primer lugar les contaré un secreto. Revelaré algo para un 
inventor que está escuchando esto y necesita oírlo, ha estado trabajando sobre ese motor, y 
realmente no puede llegar a primera base (N.T. referencia al béisbol). ¿Cómo se puede hacer 
que esta cosa empuje y tire de algún modo? Siempre hay un obstáculo, no voy a meterme 
en eso, no voy a meterme en el fracaso, ni en los positivos y negativos de porqué no funciona 
todas las veces, solo diré: Señor inventor, en esto hay una torsión. Su rueda debiera ser 
cintas móviles. Acabo de revelarlo. Si sabes lo que es una cinta móvil, entenderás la broma, 
hay una torsión en ella. Hay una configuración, usando cintas móviles y discos y magnetismo 
permanente, que empujarán y tirarán uno de otro de manera que seguirán y seguirán y serán 
eficientes al 100%.  
Y entonces tendrás una rueda que gira, y no importa cuán grande o pequeña sea, cuando 
una rueda gira puede producir un poco de electricidad, ¿me sigues? Ahora bien, ese poco 



de electricidad podría ser luego conectada a otra rueda más grande con sus electroimanes, 
y esa podría ser una rueda muy, muy grande. Imanes que tal vez tendrían diez veces esa 
potencia. Ahora tienes el mismo sistema y la misma forma y la misma cinta móvil, solo que 
estos imanes son verdaderamente potentes, ¡y ahora tienes algo que empujará y tirará a lo 
grande! Y sin embargo todavía no tienes algo que sea realmente grande.  
 Pueden tener plantas de energía que abastezcan solo unas pocas casas, queridos; la red 
de distribución ya se hace innecesaria. Energía privada; gratis. Usando el magnetismo; está 
llegando. Y es todo lo que van a necesitar alguna vez. ¿Conocen esos barcos, esos lugares 
donde usan electricidad para la desalinización? ¡Ellos tendrán abundante electricidad usando 
este método! No necesitan quemar ningún combustible; ¿pueden imaginar una Tierra  sin 
chimeneas industriales? Esto puede aplicarse en cualquier lugar donde se necesite la 
energía de tira-y-empuja.  
Hay algunos escuchando esto justo ahora, que han tenido el "ajá" que pidieron.  
¿Es esto demasiado descabellad? ¿Es demasiada ciencia ficción para alguno de ustedes? 
¿O es algo eminentemente práctico como para que lo miren y digan "¡Ohh! ¡Eso podría ser 
una promesa!" (se ríe) ? Y la razón es que cualquier objeción a cualquiera de estas cosas es 
la manera en que solían ser las cosas en la vieja energía y cómo ustedes solían hacerlas. 
Esa manera en que solían ser, y la manera en que ustedes solían hacerlas, están mudándose 
afuera.  
Esperen que la industria privada cree esto, no el gobierno. Ese será el otro secreto. Lo que 
ustedes han contado con que el gobierno lo haría debido a su tamaño y a sus fondos, y 
debido a cómo funciona el gobierno, puede ser reemplazado por la industria privada, que 
entonces tiene un interés en hacerlo más eficientemente y mejor, y en servir a ustedes y 
hacer un buen trabajo. Algo que los gobiernos no necesariamente hacen. Industria privada; 
va a suceder.  
"Kryon, ¿cuándo van a suceder estas cosas?"  Sí. Cuando ustedes las apoyen, y las vean, y 
no piensen que son locuras. Cuando las busquen en las noticias, cuando empiecen a ser 
anunciadas. Cuando alguien habla de eso y ustedes dicen, "Vaya, ¡yo oí eso en una reunión 
de Kryon!"  
Ahora bien; no he dicho nada en este día que no haya sido ya trabajado, pensado, y que no 
esté en proceso. Y eso debiera darles esperanza. Paciencia, queridos. El resultado más 
benévolo. No se retuerzan las manos. Este es el final del mensaje. No se retuerzan las 
manos.  
Quiero que empiecen a pensar en esto. Han pasado el marcador del 2012. Siempre se supo, 
y los antiguos lo dijeron, que si pasaban este marcador habría un nuevo humano, una nueva 
humanidad, una nueva consciencia. ¿Tiene sentido que el Creador que los puso aquí en toda 
su magnificencia diga: "¡Miren! Ellos pasaron el marcador. Bien, ahora eliminémoslos."? 
(risas) Y eso es lo que les han dicho a ustedes. Las organizaciones espirituales todavía les 
dirán: "Ya saben, el Armagedón está en camino, esa guerra que no han tenido durante 
ochenta años, todavía está en camino, ¡ya saben!"  
Sus películas de ciencia ficción lo dicen todo. Ha habido un cambio en el sesgo de la 
condenación, y durante los últimos veinte años han mostrado una Tierra post-apocalíptica. 
La secuela de lo nuclear, eso se está poniendo viejo, ¿no? Porque no sucedió, no pasó. Oh, 
ellos están cambiando ahora.  Ahora será una Tierra tan caliente que nadie lo aguante. De 
hecho, estará tan caliente que los extraterrestres que aman el calor, vendrán y la tomarán 
(risas). Hacia allá van. ¿Qué les parece lo que los escritores de guiones han decidido para 
ustedes? Les dan una condenación tras otra y otra.  
Favorezcan la ciencia ficción del aire puro, donde los extraterrestres están tratando de ayudar 
(se ríe) Donde los extraterrestres quieren ayudar a ustedes a saber cosas que no saben. Y 
tal vez, solo tal vez, en algún momento habrá alguien que venga a esta Tierra desde otro 



planeta y los mire y diga "¿De veras que no saben?" y ustedes dicen "No sabemos ¿qué?"  
Y él dice "¿De veras que no saben"? Y él brilla  como el sol, como un ángel, y dice "Ustedes 
son magníficos a los ojos de Dios. Este Creador, yo conozco a este Creador, el Universo 
conoce al Creador, hay algunos de nosotros en la galaxia que conocemos al Creador, ¿y 
ustedes no?  ¿Qué les pasa? Ustedes son magníficos, son parte de la Creación, son 
hermosos!" (se ríe)  ¿Nadie les dijo? Sí; yo he estado diciéndoselo. Se lo estuve diciendo por 
casi treinta años. Las cosas no tienen por qué ir mal aquí; están en un cambio que les pide 
literalmente que digan "Es posible"  
¡Vaya! ¿Se han dado cuenta del poder de múltiples consciencias? Ustedes cambian las 
cosas, cambian El Campo, cambian la integridad del pensamiento, cuando muchos seres 
humanos juntos piensan con el mismo rumbo, cuando tienen una coherencia de 
pensamiento, cuando dicen "Lo veo venir" "Está llegando un invento, no sabemos de él, no 
sabemos cómo funciona pero lo sentimos venir. Hay otro Tesla en camino, puede haber 
muchos, puede que solo tengan 12 años, pero eso no los detiene, porque en un par de años 
tendrán la edad suficiente para integrarlo. Lo sentimos venir, lo celebramos por anticipado," 
¡Esa es un alma antigua, queridos, ese es un nuevo ser humano maduro! Contradiciendo a 
los que dicen "estamos condenados" (se ríe) y les darán ochenta razones de por qué estamos 
condenados. Por supuesto, todo está en las noticias, pero así son las cosas (risas).  
Amo a los humanos que empiezan a ver su magnificencia y a entender que aquí hay más 
que lo que piensan, mucho más. Mucho más (se ríe)  
Y así es.  
Kryon  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
Los Siete Regalos - Parte 1 - Kryon  
  
Canalización de Kryon por Lee Carroll y  
Adironnda por Marilyn Harper  
Miami, Florida, 15 y 16 de diciembre de 2018  
  
Marilyn Harper:  
De modo que buen día para ustedes, ¿ah? Es tan bueno ver su luz, la irradiación de los seres 
divinos que ustedes son. Para quienes estarán escuchando virtualmente en el futuro, la 
matriz está sobre nosotros, ¿ah? ¿Qué parte tomamos? Verán, nuestra información es que 
ustedes son el próximo paso evolutivo de la humanidad. En tanto el Universo se transformó 
en 2012, como acaban de oír, para el oyente virtual los invitamos a un seminario de Kryon 
de enseñanza interactiva, así lo pueden oír ustedes también, porque son las enseñanzas de 
un tiempo nuevo, porque ustedes son los nuevos humanos. Estamos activando al súper 
humano que está dentro de ustedes, ¿ah? ¿Está bien? Si no lo está, lo haremos igual. 
Porque, verán, este tiempo nuevo lleva consigo algún miedo; qué irá a pasar, cómo va a 
pasar, y cuando escuchen a Kryon, nuestro querido amigo, oyen lo que va a pasar, oyen el 
futuro.  



Nosotros somos un poco más inmediatos, estamos trabajando en su chakra cardíaco, de 
modo que tomen una respiración profunda... y luego tomen otra respiración profunda. ¿Lo 
ven? Ese miedo es solamente esa vieja energía que están soltando. Están utilizando su Yo 
Superior, están utilizando su yo inferior, ¡están utilizando todos sus yoes! Porque esta 
próxima energía ya está, pero queremos amplificarla en 2019. Porque, verán, nuestra 
información es que en 219 y 2020 son años cumbre para ustedes, muy altos para ustedes. 
Verán, presten atención a su agua, sostengan la intención, sostengan la energía para que 
su agua sea siempre poderosamente buena y mejorando.  
Ahora mismo están sucediendo milagros ante sus ojos. Esas dos Coreas se estrecharon las 
manos, ¿ah? Los traumas de abuso sexual, tráfico sexual, cosas inapropiadas en el sexo, 
están surgiendo a la luz. ¿Lo ven, queridísimos seres de luz? Esto es debido a su energía, 
debido a su intención. Les dijimos hace muchos años que cualquier cosa que no tuviera 
integridad iba a empezar a implosionar y desmoronarse. Eso es, los gobiernos, los países, 
familias, carteles.  
¿Hay alguna cosa en su vida que esté implosionando? ¿Hay algo en su existencia que se 
siente como si estuviera desmoronándose? Busquen lo que no tiene integridad. Busquen la 
energía y el flujo de su integridad. Verán, con esa integridad regresa el equilibrio. El equilibrio 
retorna a la energía de este planeta. Muchas, muchas predicciones no han sucedido. 
Creemos que el Apocalipsis fue cancelado por falta de interés (risas). Sí, pero el mundo no 
ha terminado de cambiar, de modo que entramos en una época de reorganización intensa. 
De modo que ya ven, queridísimos seres de luz, si se concentran en lo que no es feliz en su 
mundo, en lo que no es positivo, más que nunca antes eso será lo que obtengan. Y sin 
embargo, si miran más allá de lo que está físicamente ante ustedes, que puede sentirse 
como un gran caos, ¿ah? lo que en cambio está sucediendo es belleza, equilibrio, 
compasión, vida benévola, ¿está bien?  
Entonces cuando se enfrenten con esa energía que tira para atrás, les imploramos, 
queridísimos seres de luz, que no reaccionen empujando en contra. En cambio, tomen una 
respiración profunda y tomen conciencia de que esta energía que empuja es también algo 
que ustedes están creando. Entonces deténganse; paren absolutamente, aun si solo toman 
una respiración profunda, den físicamente un paso saliendo de la situación y vean a esa otra 
energía como Dios también. Ese es el primer paso para vivir la benevolencia que ustedes  
son. Ese es el primer paso, como Francisco de Asís, como el movimiento del nuevo Papa, y 
puede estar muchos años, pero siempre lo llamaremos nuevo Papa (se ríe). Porque él 
introdujo el cambio, un cambio que se necesitaba drásticamente.  
¿Puedes tú? Hemos hecho lo más que podíamos para usar todas nuestras palabras esta 
vez, no es tan común (se ríe) Energía es la última parte de la frase. Queridísimos seres de 
luz, los amamos muchísimo; vinimos de tan lejos solo para verlos, para tocar sus corazones, 
tocar sus almas, y aun si se los llama almas antiguas, son almas sin tiempo.  
Los saludamos Namasté.  
Lee Carroll:  
 Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
En este fin de semana presentaremos los últimos mensajes de este año, con la excepción 
de uno en el día de Navidad. Pero es la última vez que nos reunimos frente a quienes lo ven. 
Un buen cierre para el 2018. Les doy esta información para quienes escuchan después de 
este día. Es diciembre, queridos, y es el comienzo de la festividad, y es la festividad del dar. 
Ahora bien, algunos decidieron que es la festividad del comprar, pero eso es una elección 
cultural.  
 ¿Sabían que esta temporada de las Fiestas que tienen, no es solo para ustedes? Las 
diferentes culturas de este planeta hacen esto en distintas épocas del año. Es como si se 
tomaran un descanso de la vida, y empiezan a reconocer adornos y luces honrando a la 



familia. Una temporada de Fiestas de dar, en eso se ha convertido.  
No sé si conocen lo que hacen los hindúes. Tienen algo llamado Diwali, el Festival de las 
Luces. Un tiempo de dar. Suena muy parecido a su Navidad, ¿verdad? Ellos lo hacen por 
las mismas razones, queridos; ustedes se celebran uno a otro, una ocasión para detenerse 
un momento y celebrar un poco. En la tradición hindú, Diwali tiene días diferentes para dar a 
personas distintas; hay un día para honrar al hermano y darles regalos a sus hermanos. 
Tienen lo mismo para la madre, el padre, la hermana. Días separados, independientes, 
representando a sus familiares.  
Quiero hacer algo. Queridos, quiero crear los siete regalos de la festividad. Y quiero darles 
tres de ellos en esta canalización, y cuatro de ellos en la siguiente. Y la diferencia en estos 
regalos es esta: estos son regalos que ustedes se darán a sí mismos. En todo el dar, en 
todas las culturas, se trata de ustedes dando a los demás. Por supuesto, ustedes reciben 
regalos de ellos. Esto va a ser más profundo que lo que ustedes piensan, y voy a hacer una 
declaración. Si hay alguien aquí, o escuchando, que sigue estos siete y comprende las 
instrucciones, su vida va a cambiar. Habrá revelación, y tal vez más.  
Ahora bien, no es que cada día hacerse un regalo a sí mismo va a ser fácil. De hecho, entre 
estos primeros tres, dos son difíciles, como verás en un momento. Y en esa dificultad, 
necesitarás tomarte un día libre completo para hacerlo, y esto es a propósito. Queridos, toda 
cosa que ustedes hacen es más importante si les toma más tiempo. ¿Han ido a la escuela? 
¿Cuántos años han estado en el trabajo? Todo esto da credibilidad y peso ante otros que lo 
oyen. De modo que van a tener que querer hacer esto.  
Hay siete; algunos parecerán fáciles. No van a serlo. Y algunos toman tiempo. Y los tres que 
daré ahora son el comienzo. Cada uno requiere un día, y en algunos no necesitan cambiar 
nada excepto su actitud. Y en algunos deben tomarse el día libre. ¿Cuán importante es darte 
regalos para ti mismo?  
Día 1. Lo llamaré "Día de Yo lo Merezco." Y no tienes que tomarte el día libre. Este será el 
día en que vas a planear los otros días que te daré, porque vas a tener que explicar un poco 
a tu familia lo que estarás haciendo.  Cuando oigan lo que piensas hacer, van a decir "¿Por 
qué?" y tú dirás, "Porque lo merezco". Será un día en que repetirás la frase cada vez que te 
miras en el espejo. "Yo lo merezco. Trabajo duramente; me voy a hacer un regalo a mí  
mismo, una serie de siete cosas; esta es la primera, porque yo la merezco." Estas no son 
meras palabras, queridos, la enseñanza de Kryon siempre ha sido que ustedes son 
merecedores. No simplemente esotérica; por la manera de vivir tu vida, por tu manera de 
manejarte cuando llega el drama, cuando viene el estrés, entonces te haces regalos.  
Día 2. El día 2 debe ser un día libre. Tiene que estar apartado de todo, y solo tú sabes dónde 
puede ser eso. Y cuando digo que has de apartarte de todo, lo digo en serio. Ninguna 
interacción humana de ninguna clase. Le daré un nombre a esto: Día sin Estrés. Nada de e-
mails; correcto. Ni siquiera mensajes de ningún tipo. Nada de electrónicos. No vayas a ningún 
lado porque alguien te hará alguna pregunta. Este tiene que ser un lugar de solaz a elección 
tuya, donde no permitas nada. Puede que te preguntes qué va a hacer esto. Alguno dirá, 
"Bueno, Kryon, sabemos que es bueno no tener estrés, de manera que esto es bueno". 
Cuando hayas terminado este día te garantizo algo: vas a darte cuenta de lo que realmente 
te está causando estrés, que no lo sabías. Porque sin él, te vas a sentir mucho mejor. Y 
cuando te des cuenta de qué es estrés para ti, tendrás la oportunidad de cambiarlo, ¿verdad? 
Pero si siempre repites las mismas cosas cada día, no tienes unas vacaciones para examinar 
qué es lo que podría darte estrés o no.  Eso fue el número 2: Día sin estrés. Tienes que estar 
completamente solo. Y si se lo tienes que explicar a alguien, dile la verdad: "Me estoy 
haciendo un regalo, porque lo merezco."  
El número 3 es similar, pero diferente. Al día 3 lo llamaré Día de Gaia. Gaia es la Madre 
Tierra, Pacha Mama, es el planeta mismo, Día de Gaia. Y vas a tener que tomarte el día 



libre; es el segundo día libre. ¡Yo te dije que esto sería difícil! "¡En los días de las Fiestas, 
imposible!" van a decir algunos. Esto depende de ti, de cuánto te amas a ti mismo. Tus 
amigos y familiares dirán: "¿Qué? ¿Otro más?" Y tú dirás, "Sí, porque lo merezco; me estoy 
haciendo otro regalo. Este es diferente." Es un día de silencio total y completo con respecto 
a cualquier otro ser humano. Vas a encontrarte con la naturaleza y te sientas allí todo el día. 
Para alguien de Florida,  puede ser en la playa. Alguien que vive en el campo, puede ir a un 
bosque. No puedes hablar con ningún humano, pero puedes hablar todo lo que quieras con 
el planeta. ¿Alguna vez le hablaste a las olas? ¿Alguna vez hablaste con los árboles? 
¿Alguna vez tuviste una conversación con el cielo, con las estrellas? Este regalo es re-
encender el amor con el planeta. De todos los regalos que te haces a ti mismo, de este 
puedes hablar más, después de hacerlo. ¿Cuán a menudo haces esto, querido? Para 
algunos de ustedes, la respuesta es "Todavía no lo he hecho." Algunos dirán, "¡Yo lo hago 
bastante!" Y lo haces a menudo porque sabes el poder que encierra.  
Tres regalos de los siete. Ahora bien, los próximos cuatro son un poco más esotéricos, y no 
necesitas tomar un día libre, pero pueden ser más difíciles. Hay cuatro regalos más por venir, 
para completar los siete regalos de las Fiestas. Regalos de ti para ti.  
Queridos, este es el tema de Kryon: ustedes nacieron magníficos. Este planeta no es un 
lugar para victimizarte; es un planeta donde tienes el control de tu propio destino, incluyendo 
cosas que nunca te dijeron. Eso vendrá más tarde.  
Y así es.  
Kryon  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
  
  
  
  
  
  
  
Los Siete Regalos - Parte 2 - Kryon  
  
Canalización de Kryon por Lee Carroll  
Miami, Florida, 15 y 16 de diciembre de 2018  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
Esta canalización es la segunda parte de la que llamamos "los siete regalos de las Fiestas". 
Empezamos con el 1, el 2 y el 3 y, queridos, esos eran aparentemente prácticos, y requerían 
que ustedes se tomaran días libres. Les dijimos que estos cuatro siguientes serían más 
esotéricos.  
Déjenme repasar por un momento. Es un hermoso tiempo para dar y para recibir, y ustedes 
no son la única cultura que lo hace. Entonces hemos decidido que ustedes debieran hacerse 
un regalo a sí mismos. No uno, sino siete. Ahora bien, hay una razón para que sea ese 
número. Queridos, el siete siempre ha sido un número de cambio y divinidad. Ahora bien, el 
siete no necesariamente se ha conocido como un número de cambio. También ha sido casi 
siempre un número divino. El resultado para que el siete sea divino suele venir del cambio, 
y así lo ven en muchos lugares, en la historia espiritual, y también en la Creación. Recuerden 
a las Siete Hermanas (N.T. las Pléyades). Los Siete Dones (N.T. ¿supuestamente de Isaías, 
los siete dones del Espíritu Santo?). Y nosotros los hemos desafiado; les dijimos que los 
desafiamos a hacer realmente estas siete cosas, dijimos que puede que ya no seas el mismo 
después de hacerlas. ¿Cuándo fue la última vez que te hiciste un regalo a ti mismo?  
De estos cuatro, tres son esotéricos y uno es práctico, pero no son fáciles. Hemos hablado 



de los tres primeros, les dijimos que tendrían que tomarse días libres, lo que es difícil para 
algunos. Ahora para estos cuatro, no necesitan tomar días libres, pero de pronto estos son 
más difíciles. Son más difíciles, y ahora van a descubrir por qué. Literalmente, el desafío es 
hacerlos. Recuerden que estos son regalos de ustedes para sí mismos. Nada de lo que 
hablamos es para ningún otro. Cada uno de estos es para ti.  
Regalo número 4.  Día de la Maestría. Respecto a este día les diré que tendrán que estudiar 
un poco para este. Queridos, ya les hemos dicho que ustedes llevan la maestría dentro de 
sí, pero hay cosas que se interponen. Los hábitos. Lo que es tu cultura. En otras palabras, 
aquello a que estás acostumbrado. Lo que te han dicho. Y la naturaleza humana. Todos 
estos juntos conspiran para sacarte de la maestría, pero naciste con ella, naciste magnífico, 
y con tu libre albedrío puedes ir en la dirección que desees. ¿Cómo sería un Maestro, a lo 
largo del día? No un Maestro del pasado, sino un maestro de hoy en día. En cuanto comencé 
esta discusión, algunos dijeron "Esto no es para mí, esto es para otros." Observa qué 
sucederá contigo cuando cambies tu actitud, aunque solo sea por un día. Despiertas en la 
mañana: "Soy magnífico. Todo lo que me suceda hoy lo veré con los ojos de mi Yo Superior. 
Me comportaré como lo haría un Maestro. Buscaré la compasión, y a Dios, y el amor, en todo 
lo que vea. Y cada vez que lo haga, me volveré un poco más joven, porque eso es lo que 
hacen el amor y la compasión. Empiezan a apaciguar el proceso de envejecimiento, el 
proceso celular. Ustedes han oído a los médicos hablar de esto: las personas estresadas no 
viven mucho tiempo. Quienes tienen amor y compasión viven mucho más.  
 Tal vez empiezas más temprano; no te tomes el día libre; haz lo que haces todos los días. 
Vas en camino a la tienda, o a tu trabajo, y algo sucede en el tránsito, y alguien te grita, te 
toca bocina, te hace gestos. ¿Cómo reacciona el ser humano? Quiero que olvides eso. 
Quiero que pienses en esa persona, quiero que tengas compasión por esa persona. Tiene 
un mal día, así como tú los has tenido. Míralo a la luz de eso; sin reacciones de tocar la 
bocina en respuesta, sin reacciones de sentirse mal o de insultar; todo lo que sientes es al  
maestro interior y no sabes su nombre, de pronto es una luz dorada que tú has creado y 
empiezas a ver la imagen.  
¿Quién te irrita más en tu casa? (se ríe).  De pronto empiezas a sentir eso de modo diferente 
en este día. Te niegas a irritarte. "Esto no me va a irritar, porque yo tengo maestría. Yo soy 
magnífico en amor" Y de pronto te das cuenta de que todos los que en tu casa te irritan, son 
iguales a ti. Están haciendo lo mejor que pueden con lo que tienen. En realidad, puede que 
tú los irrites a ellos, de modo que das un paso atrás, y colocas una luz dorada alrededor de 
ellos y de ti mismo. No te sorprendas si lo sienten instantáneamente. ¡Oh, qué regalo es este 
para ti! Si pudieras cambiar esa irritabilidad, empezarán a mirarte de modo diferente, porque 
ya no reaccionas ante ellos. Miras todo de forma compasiva y silenciosa y ellos lo pueden 
ver en tus ojos.  
Tal vez tu cultura dice que ese es el momento en que hay que gritar (se ríe). Y tú dices: Yo 
soy magnífico por encima de mi cultura. Tengo la maestría dentro de mí. Tal vez vas a tu 
lugar de trabajo, y allí está esa persona que no puedes soportar, ¡es tan irritante! Y haces lo 
mismo; ahora ya tienes práctica. Entonces ves que esa persona es como tú: va  por la vida 
haciendo lo que puede  con lo que sabe. Tal vez tú la irritas y no lo sabes. Empieza a poner 
esa luz dorada alrededor de ambos.  Esto es Maestría.  
¿Qué tal algo práctico? Vas a almorzar con amigos, y empiezas a oirlos, uno por uno, 
hablando como siempre lo hacen, quejándose de cómo son las cosas. Y empezarán a dar 
incidentes de cómo debieran ser las cosas, pero no son. Y todo el tiempo del almuerzo lo 
único que oyes es negatividad, y te quedas en silencio. Y no acostumbras a estar en silencio, 
de modo que ya sabes lo que va a suceder: eventualmente se volverán y te mirarán: "¿Cómo 
te sientes tú sobre este asunto? No has dicho nada". Presta atención, porque lo que voy a 
decirte es maestría práctica. Les dices la verdad, y les cuentas "Algo me ha pasado; he 



descubierto algo para mí; me ha llevado un tiempo, pero ahora ya lo sé.  Queridos amigos: 
me di cuenta de que, cuando hacía esto de quejarme, me sentía mal. Las cosas negativas 
empezaron a alterarme, no disfruté de mi comida. Queridos amigos, todo lo que hoy dijeron 
es exacto y verdadero, y estas cosas deberían corregirse. Pero yo he cambiado algo para 
mí: cada vez que oigo estas cosas, las visualizo ya corregidas. Visualizo la solución para 
todo lo que ustedes mencionaron. Ninguno de ustedes estaba equivocado hoy, pero para mí, 
yo he descubierto que puedo digerir mejor mi comida (se ríe) si empiezo a visualizar estas 
cosas ya resueltas. Eso es lo que he aprendido acerca de mí."  
¿Y cómo pueden ellos discutir eso? Tú no les dijiste que estuvieran equivocados en lo que 
hicieron; solamente hablaste de ti mismo. Y lo que aprendiste para ti, eso es maestría. No 
haces que se sientan mal los que te rodean, ni los criticas porque tú eres mejor que ellos. En 
cambio los invitas a lo que has descubierto para ti. Te garantizo que al finalizar el almuerzo, 
por lo menos uno de ellos se te acercará y dirá: "Cuéntame más, porque yo quiero lo mismo 
que tú tienes." Entonces puedes explicarle un poco más sobre esto que tienes, la maestría 
que has descubierto.  
Día de la Maestría. Te desafío a hacer esto. Piensa situaciones, y cómo podrías reaccionar. 
Medita antes de salir por la puerta y haz una afirmación: "Querido Espíritu, en este día yo 
soy un maestro. Querido Espíritu, tráeme las cosas que son los dones con que puedo 
caminar como maestro". Eso fue el número 4.  
¿Ya empiezas a ver? Estos no son fáciles.  
Número 5. Día de Sanación. Estas son noticias viejas. Tus células están concientes de lo 
que dices. Esto ha sido probado por la ciencia de la epigenética. Las células reciben la 
influencia de lo que producen la consciencia y el medio ambiente. ¿Qué dices? ¿Quién eres 
tú realmente?  
Queridos, si miran a su sociedad, su salud y su edad es todo producto de lo que les dicen. 
¿Has observado últimamente los medios? Ellos te dicen cosas. Si tienes cierta edad, esto es 
lo que se supone que anda mal contigo. Y esta es la química que necesitas para eso. Y tú te 
sientas allí y simplemente lo miras. Querido, están definiéndote: qué se supone que está mal 
en ti, a cierta edad. ¿Qué tal si tomas el control de eso? El Día de Sanación es tomar control 
de todo eso. Te despiertas por la mañana: "Yo soy magnífico. Nací magnífico. Células: voy 
a hablarles hoy, ¡quiero que me escuchen!" Y entonces empiezas tu lista. Arma la lista con 
anticipación. Quiero que recorras esa lista a cada hora. "Células: escuchen bien. ¡Aquí va la 
lista otra vez!" Diles que vas a parar de envejecer; diles que ellas están sanas.  
Algunos dirán: "Demasiado tarde, Kryon. Ya tengo una enfermedad." Te pregunto algo: ¿esa 
enfermedad es parte de tus células? ¡No! Es una invasora, ¿no es así? Entonces dile a tus 
células que se liberen de ella, porque el cuerpo sabe cómo. ¡El cuerpo sabe cómo! Puede 
que la ciencia no sepa. El cuerpo sabe. Ha habido muchas remisiones de enfermedades por 
medio de la consciencia. Por medio de afirmaciones cuando las dicen en serio. ¡No se 
sorprendan cuando lo sientan inmediatamente! Los dolores de cabeza desaparecen; el dolor 
empieza a irse; empiezan a sentirse sanos. ¡Qué regalo! ¡Es para ti! De ti para ti. Ese es el 
poder de la consciencia. Entonces, en la biología ustedes están en control de sus células, 
les hemos dicho esto durante años. Y les diré esto: si no lo creen, nada sucederá, porque 
esa parte de tu cuerpo, el Innato, sabe si estás simulando o no. No se trata de hacer una 
lista y decirla o leerla. El Día de la Sanación es cuando finalmente te haces el regalo de la 
salud. ¡Ese es un regalo! Eso fue el número 5. Si sigues un poco la numerología tibetana te 
darás cuenta de que el 5 es el cambio. ¿Ves cómo esto puede cambiarte?  
Número 6. Quiero que pienses qué quieres hacer ese día. Puede ser algo sencillo; es lo que 
tú quieres hacer, es un regalo de ti mismo que tú deseas. Puede ser fácil: "Hoy quiero comer 
en un restaurant que a mí me gusta, en lugar de otro que le gusta a los demás. Y entonces 
voy a disfrutar de mis cosas favoritas. Hoy voy a escuchar la música que a mí me gusta, no 



la que les gusta a otros." Este es tu regalo práctico para ti, lo que te hace sentir bien, que no 
has podido hacer por otras cosas. "Voy a dedicar tiempo a las cosas que yo quiero durante 
todo este día". Y nuevamente habrá algunos que te digan "¿Qué anda mal contigo?" Y 
puedes contestar "¡Nada! Me estoy haciendo un regalo: estoy haciendo lo que yo quiero, 
durante todo el día. Porque lo merezco." ¿Piensas que es algo muy simple? ¿Cuánto hace 
que no hacías esto? Los trabajadores de luz compasivos están diseñados - están diseñados 
- para pensar en los demás. Entonces ustedes constantemente hacen lugar para las ideas y 
sugerencias de los demás - ¿cuánto hace desde que comiste donde tú querías, sin importar 
lo que otros digan, aunque lo tengas que hacer solo? ¡Vas a disfrutar de esa comida, porque 
es un regalo para ti!  
Número 7 - Este es diferente y no va a tomar mucho tiempo. Puede ser difícil de explicar. Lo 
llamaré el Día del Ángel. Es mejor que estés solo cuando lo hagas. No quiero que nadie te 
esté mirando; esto es cosa tuya. He esperado esto, el número 7, esta divinidad.  
Te desafío: cuando estés solo y nadie esté cerca, quiero que vayas al centro de la habitación. 
Haz que el lugar esté tan silencioso como sea posible. Será mejor de noche, cuando hay 
menos actividad afuera. Luego, en esa quietud, quiero que eleves tus brazos a lo alto y quiero 
que digas en voz alta: "Ángeles en esta habitación, yo los amo. Gracias por amarme. Gracias 
por estar conmigo toda mi vida. Gracias por reír conmigo y llorar conmigo" Y quiero que 
sientas el cosquilleo en tus brazos cuando ellos respondan "Gracias. Te amo". Puedes 
sentirlo; sabrás lo que es, cuando lo sientas. ¡Qué regalo para ti! Comunicaciones buenas, 
sólidas con el reino que no puedes ver, que sabe quién eres, que siempre está contigo. 
¿Puedes hacer eso? ¡Qué desafío! Van a sentir esto, queridos, y saldrán de ello diferentes.  
Estos son los siete regalos. ¿Qué les he dicho en el pasado respecto a quiénes son ustedes? 
Tienen las cosas al revés, queridos, cuando caen de rodillas por la presencia de un ángel. 
Esos ángeles están aquí para ustedes, porque lo merecen.  
El ser humano es magnífico en este planeta, ¡y está cambiándolo! Y tu grupo de apoyo 
espiritual lo sabe; está listo para tomar tu mano y ayudarte a través de la vida. ¡Qué hermoso 
es esto! ¿Puedes creer que esto sea verdad? Si te haces estos 7 regalos a ti mismo, te 
garantizo que saldrás diferente. Tal vez consideres hacerlo todos los años. En este día te 
digo la verdad: el amor aumenta cuando haces estas cosas; la compasión se siente más 
fácilmente cuando haces estas cosas. La maestría es más fácil de obtener. Y sabrás qué 
quiero decir.  
Esta es la Festividad; es el Festival de la Luz; que ella brille en ti.  
Y así es.  
Kryon  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  



  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
Separación - Kryon  
  
Canalización de Kryon por Lee Carroll  
Miami, Florida, 15 y 16 de diciembre de 2018  
  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
Te invito a sentir el amor.  Quiero hablar sobre algo hermoso, algo de lo que hemos hablado 
antes, pero siempre es un poco diferente. En este salón hay muchas almas conmigo; ¿alguna 
vez te preguntaste cómo te vemos nosotros?  Voy a dar nombre a este mensaje: la 
separación.  
¿Estás enterado de qué hay en tu alma? No hay ser humano que pueda tratar de describir 
lo que hay en su alma. Ha sido el misterio de las edades; muchos espiritualistas han tratado 
de responder. ¿Qué es un alma humana? Pero ha habido un consenso en que el alma es 
espiritualmente magnífica. Es multidimensional, no puedes verla, pero cada ser humano 
tiene una.  
Hemos hablado mucho sobre el alma. Consideremos la manera en que el mundo la ve; hay 
un consenso en que es divina; lleva la porción espiritual del ser humano. Algunos dicen que 
el alma está aquí en parte, y parcialmente del otro lado del velo. Hay mucho más. Voy a 
hacer una declaración, como ya lo hice antes: querido ser humano, no existe separación 
entre tú y la Fuente Creadora llamada Dios. No hay separación.  
¿No te parece interesante que tantos sistemas espirituales del mundo cuentan con decirte 
que sí existe separación? Echa una mirada alrededor a las doctrinas llamadas religión 
moderna. Te decimos que en ellas algo está faltando: que en la mayoría de las religiones 
modernas no hay conexión o enseñanza sobre la Tierra. Han separado completamente tu 
alma, a ti, del alma del planeta; están enseñando separación.  
Y luego está lo más grande: es acerca de tu alma; hablemos de ello. ¿Qué dijimos sobre tu 
alma? Queridos, su alma es una pieza pura de Dios, parte de Dios, que está dentro de 
ustedes. Eso significa que cada humano tiene una parte de Dios en sí, llamada alma. Su 
alma es incluso parte de algo llamado sesión de planificación de quién eres. Muchos 



Maestros les han dicho esto: ¡Dios está adentro! No miren a lo alto buscando a Dios, miren 
hacia adentro. Existe en realidad un consenso en el planeta de que Dios es parte de su alma.  
Ahora veamos las enseñanzas para hoy. Se trata de la separación. He aquí lo que les han 
dicho: número 1, no tienen ninguna conexión con el planeta, no es parte de su espiritualidad. 
Y la segunda parte es sorprendente; quiero que vean la lógica espiritual en esto. Queridos, 
esto es lo que les enseñan: si ustedes no se portan bien sus almas serán enviadas a un lugar 
muy oscuro cuando mueran. No a su pasado; su cuerpo no está presente, ¿verdad? Por lo 
tanto, lo único que podrá ser castigado será su alma. Esa alma entonces será castigada y 
torturada por siempre.  
Espera un minuto: ¿tu alma no es parte de Dios? Aquí hay una falta de lógica: te están 
diciendo que hay una separación entre tú y Dios; tanta separación que Dios va a castigar a 
Dios (se ríe). ¿Tiene esto algún sentido? Les diré algo: eso no es verdad. Cada vez hay más 
personas empezando a ver eso, y se preguntan: "Yo nunca le haría algo así a mis hijos, 
entonces ¿por qué mi Creador amoroso le haría eso a mi alma? ¿Cómo puede ser eso?" Y 
la respuesta es obvia: no es verdad. Eres una parte de la Creación, y eres magnífico, y no 
hay una parte de la sesión de planificación de castigo para lo que es tu bien más precioso: 
tu alma. Separación: esa es la segunda parte de lo que te enseñan los sistemas modernos.  
La tercera cosa: aquí sentados, en este salón, de acuerdo a los sistemas del planeta, no eres 
digno; naciste indigno. Y puedes arrastrarte todo lo que quieras, no serás digno de  
mirar el rostro del Creador. Fuiste separado al nacer, y tendrás que hacer toda clase de cosas 
para al menos ser notado.  Algunos te dicen que ni siquiera puedes hablar a Dios; vas a tener 
que recurrir a otro ser humano que ha sido entrenado para eso, que por supuesto es "puro". 
¿Cómo te suena esto? Separación. Y en eso se han convertido los sistemas que están en la 
energía más baja en el planeta. Y hay muchos que ni siquiera quieren que oigas esto, porque 
cuando empieces a usar la lógica que tienes - no la lógica científica sino la lógica espiritual, 
la lógica de la compasión y el amor - la lógica que dice "El Creador está en mí, eso es mi 
alma. Y cuando me vaya de este planeta, la biología puede morir, pero esa parte perfecta de 
mí que es el alma regresa al Creador, y esa es la belleza del amor de Dios." ¡Eso es el amor 
de Dios! No hay separación; uno con todas las cosas, con el planeta, con otros humanos, 
con la naturaleza misma, con Dios. La ausencia de separación es la verdad.  
Ten cuidado con cualquier sistema, cuídate de cualquier sistema que te separe de Dios. Hay 
muchos a quienes no les gusta este mensaje, queridos. Empieza a haber muchos que 
objetan a Kryon, y eso era esperable. Los que quieren que sigas separado, los que tienen 
los grandes edificios, y las bellas vestimentas, te dirán que así son las cosas. Pueden elegir, 
mis queridos, usando su propia lógica espiritual en lugar de lo que les han dicho otros.  
¿Te has dado cuenta de cómo te ve Dios? ¿Cómo miras a tus hijos, toda tu vida? ¿Cómo 
los ves? Siempre los ves hermosos; siempre son tus hijos. Los amas, los valoras; mucho 
después de hacerse adultos todavía los ves como niños (se ríe); así es como funcionan los 
padres. Siempre orgullosos de ellos, siempre tratando de ayudar.  Tú no estás separado de 
ellos, y Dios no está separado de ti. Tiene sentido que un amor que tiene que ser miles de 
veces mayor que el tuyo y de tus hijos te amé sin medida, que te mire y te vea magnífico. 
Escucha: realmente eres parte del Creador, tu alma pertenece a otro lugar, solo ha sido 
prestada para este ensayo llamado Tierra, pero pertenece al Creador.  
 ¿Alguna vez te dije que esta alma tuya, cuando está aquí, la extrañamos? ¿Dónde está el 
hogar del alma? En ese lugar que algunos llaman nirvana, otros llaman cielo, (se ríe) y yo lo 
llamo la Gran Fuente Central. Allí es el Hogar, y pensar que el Hogar te echaría afuera y te 
castigaría para siempre es absurdo. ¿Cuántas canalizaciones hemos dado sobre esto? Los 
humanos deciden, en su infinita sabiduría, que Dios ha de actuar como un humano. Ellos le 
colocan la naturaleza humana a Dios. Dicen "Debe haber guerras en el cielo. Tiene que haber 
segmentación, separación, y ángeles caídos", dicen.  Y para quienes dicen eso, yo les digo: 



¡qué humano de tu parte! decidir que Dios debe tener una mente humana.  
Tu alma es muy superior a eso. La compasión que tú tienes en tu interior, en tu alma, es 
mucho más grande que eso. Déjame mostrarte cuán grandiosa es. Lo que sigue será muy 
criticado; quienes escuchen este mensaje dirán que es absurdo, porque lo que ahora diré no 
lo he mencionado antes. ¿Ustedes creen que Dios Todopoderoso vio venir esto, tal vez, este 
Cambio en que están, o creen que era invisible? La respuesta es que se había visto; los 
potenciales de lo que sucedió en 2012 se habían visto. Se veían los potenciales de una 
consciencia más alta, sin guerras. La evolución de la consciencia humana se había visto. Por 
eso estoy aquí; llegué en los años en que cayó la Unión Soviética, hace treinta años. 
¿Quieren correlacionar lo que estaba teniendo lugar en el planeta hace treinta años con la 
llegada de Kryon? Ustedes empezaban a cambiar; lo que pasó hace treinta años con la 
humanidad cambió todas las predicciones de todos los tiempos. Estaban por hacer algo que 
nunca fue predicho. Iban a superar el año 2000 y el 2012 sin un Armagedón, sin una guerra 
mundial, hacia un lugar en que nunca habían estado, algo desconocido. Y unos pocos años 
después, aquí están. Vas a experimentar el 2019, y más de treinta años atrás los profetas 
decían que no era posible porque las predicciones eran el fin de la humanidad; para el 2012 
ya no estarían. Ve e investiga, echa una mirada a quienes lo predecían, ya fuera tu sagrada  
escritura o Nostradamus, el consenso decía que la humanidad se terminaba. Y no fue así. Y 
aquí estás, en un tiempo de grandes cambios, y estoy aquí para contarte cómo funciona. Mis 
mensajes empiezan a ser más agudos: cuídate de quienes te quieren separar de Dios.  
Ahora hablaré de una sesión de planificación. Tan pronto se hizo obvio que la humanidad 
continuaría, hubo una sesión de planificación, y adivinen quién estaba haciendo los planes 
(se ríe). Sus almas, todas sus almas, porque en parte están del otro lado del velo. Y ¿sabes 
de qué se trataba la planificación? Asegurar que las almas antiguas estuvieran listas para el 
2012. Anoche hubo algunas mujeres sentadas aquí, y yo les conté algo: no es ningún error 
que hayan sido mujeres en Lemuria y sean mujeres ahora mismo en 2018. Porque se 
necesitaban estas mujeres para captar la energía de Lemuria. Y hay más: esa sesión de 
planificación de sus almas, porque es importante que todas estas almas se encuentren unas 
con otras. Algunas almas que se conocían entre sí en tiempos muy antiguos necesitaban 
conectarse en 2019, en 2018, y la sesión de planificación aseguró que ustedes estuvieran 
en el lugar correcto en el momento correcto para poder reconocerse unas con otras, y tengan 
una coherencia todas juntas, y construyan juntas un puente hacia la nueva energía.  
En este salón ustedes tienen todos algo en común: son parte de esa sesión de planificación. 
Están todos en la misma ciudad al mismo tiempo y todos vinieron a este salón. ¿Empiezan 
a entender lo que les digo? Ustedes se conocen entre sí. ¿Ya se han reconocido unos a 
otros? ¿Se han abrazado hoy? Quiero hacerles un desafío: quiero que ignoren el protocolo 
de cortesía, y al salir de este salón se miren uno a otro a los ojos, y vean si se reconocen 
como almas antiguas amorosas; quiero que se abracen, aunque no se conozcan entre sí. 
Quiero que continúen con esta conexión.  
Esta es una época de medios sociales. Las almas antiguas se han reconocido por medio de 
estas redes sociales. Las almas son multidimensionales, pueden conectarse incluso si nunca 
se han abrazado. Se reconocen entre sí simplemente por comunicación. Ustedes pasaron 
por una sesión de planificación antes de llegar aquí. Se aseguraron de estar en el mismo 
lugar. Y cuando digo el mismo lugar, me refiero a la consciencia, ya sea si se conectan en la 
misma ciudad, o en el mismo planeta, no importa. Porque cuanto más se reconozcan las 
almas antiguas entre sí, más coherencia habrá en el planeta para lo que vendrá. ¿Y qué es 
lo que vendrá? Es el comienzo de la Era de la Compasión.  
 Hemos dado estos mensajes antes; eso va a cambiar la vida cotidiana. Los bancos, los 
negocios, la medicina, la política, todo va a estar afectado por la Era de la Compasión. Y 
ustedes lo van a ver, ya lo empezaron a ver. ¿Qué ha aparecido, que no estuvo durante 



cientos de años? ¿Qué oscuridad ven que empieza a ser eliminada, y ha estado con ustedes 
cien años o más? Está en las noticias. Hay cosas que ustedes hoy no están entendiendo, y 
están sucediendo en Washington D.C. Si lo miran, dirán "Nunca hubo tanto enojo." Les diré 
algo: allí se están revolviendo las cosas. ¿Lo notaron? Es porque se están preparando para 
la reconciliación; empiezan a ver las cosas que siempre estuvieron equivocadas en el 
sistema que ustedes reverencian y llaman democracia. Les diré: puede que venga una 
democracia mejorada. Les dijimos hace una semana: el sistema está rancio. ¿Realmente 
quieren un sistema donde ustedes votan y el ganador se lleva todo durante cuatro años? 
¿Dónde nada se hace hasta que llega otro ganador, y luego este ganó todo por cuatro años? 
Y otra vez nada se hace. ¿Qué les parece hasta aquí? ¡Está rancio! Necesita rejuvenecerse 
- y va a tardar un tiempo. Y esto solo es una cosa entre muchas, queridos. Necesita 
coherencia, unión, y compasión.  
Y algunos de ustedes dicen: "Kryon, estás hablando de política". Háblame en diez años y 
dime si ves algo de esto sucediendo. Se verá, de maneras sutiles, cuando se den cuenta de 
que tienen que empezar a juntarse y concertar para lograr que se haga algo. Y entonces 
elegirán a un negociador; no alguien de un partido, o del otro. Democracia mejorada.  
Medicina mejorada. Librarse de las cosas que no funcionan, en una época en que la medicina 
y los que la crean se vuelven personas compasivas, en lugar de codiciosas. Es la eliminación 
de la separación y el comienzo de la coherencia. Eso es lo que sucederá en este futuro, 
porque las almas antiguas empiezan a reconocerse unas a otras.  
Más, tendremos más. La invitación ahora mismo, para ustedes en este salón y otros 
escuchando: encuentren a la familia que les falta, porque está ubicada todo a su alrededor, 
con propósito, porque ustedes lo planearon así. Porque lo merecen.  
Este es el mensaje de Kryon; siempre lo ha sido. Tal vez un poco diferente de antes, a medida 
que se acercan a una época en que van a necesitar recordarlo. Hay gran amor para ustedes, 
que viene realmente de donde piensan. Este amor de Dios los ve magníficos. Los invito a 
verse así también. No son víctimas de esta Tierra, porque ayudaron a crearla. Levántate y 
siente el amor que hay aquí para ti, y deja de estar separado de Dios.  
¡Feliz Año Nuevo!  
Y así es.  
Kryon  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  



  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
Reedición: Sabiduría - Kryon  
  
Canalización en vivo de Kryon por Lee Carroll en la Universidad de Delphi,  
McCaysville, Georgia, el 7 de julio de 2018  
Para ayudar al lector, esta canalización ha sido revisada (por Lee y Kryon) para ofrecer una 
comprensión aún más clara. A veces se agrega o condensa la información.  A menudo lo 
que sucede en vivo tiene implicada una energía que conlleva un tipo de comunicación que 
no ofrece la página impresa.  De modo que disfruten de este mensaje realzado dado en 
Georgia  
  
Saludos, queridos Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.  
Les asombraría saber cuánto tiempo su alma ha estado aquí en el planeta, de una forma o 
de otra. Estas son las cosas que se ocultan completamente detrás del velo de lo apropiado. 
Lo que quiero decir con eso es que no les sirve realmente ser interrumpidos constantemente 
por energías del pasado. Entonces esotéricamente para ustedes siempre está la sensación 
de que tal vez esto es todo, es la única vida que tienen. Debieran saber que, a propósito, no 
existe prueba real de que haya más que esto. No hay nadie que pueda venir y tocarles en el 
hombro y decir, "Mira, ¡soy yo! ¡Todavía estoy aquí!"  Entonces, queridos, todo lo que yo 
comunico y todo lo que soy como Kryon y represento como verdad es algo que ustedes 
confían en que es real por medio de tener fe y usar la lógica espiritual y la intuición.  
Se aproximan cambios en la Sabiduría  
La condición humana está cambiando, y lo que en realidad se está moviendo en ese cambio 
es el equipo de herramientas humanas de sabiduría. De todas las cosas a su alcance, la 
sabiduría es una de las que está relacionada con casi todo lo demás. Está relacionada con 
la intuición. Está relacionada con su akash, y está relacionada con algo nuevo para ustedes. 
Este nuevo atributo es algo al que le pondrán un nombre eventualmente, pero algunos tienen 
otros nombres para el sentimiento de que ustedes pertenecen aquí espiritualmente. Es la 
sensación de saber cuándo las cosas son correctas. Es un saber interior que 
involuntariamente asiente en acuerdo cuando oyen la sabiduría de las edades y pueden 
sentir que es correcta.  
Esto es algo nuevo que algunos de ustedes van a experimentar pronto. Comenzarán a tener 
una evolución de lo "intuitivo de la verdad". Las cosas empezarán a resonar con la pureza 
de la verdad de un modo que puedan medirla por la reacción de su cuerpo. Algo sucederá - 
tal vez será un movimiento, tal vez una sensación, pueden ser escalofríos, u otra cosa. Tal 
vez sea algo que simplemente resuene correcto para ustedes y sabrán que lo es.  



Ahora bien, esto es nuevo, en cuanto a que no estaba allí en la vieja energía - no como lo 
estoy describiendo. Algunas mujeres dirán "Bueno, yo tengo intuición de eso mismo en la 
vieja energía." Queridas, no en el grado en que la tendrán hoy, y no en el grado en que todos 
los humanos lo sentirán eventualmente. Porque en tanto puede haber pertenecido a las 
mujeres porque ellas en general tienen mejor intuición, o debido a una conexión 
biológicamente diferente en sus cerebros, ahora está disponible para toda la humanidad. De 
modo que podrían decir que la misma física de la realidad en que están, está empezando a 
cambiar. Incluso podrían decir que ustedes y quienes los rodean se están volviendo más 
sabios.  
  
Definimos la Sabiduría  
El estudio de la sabiduría es muy interesante. Si quieren echar una mirada a la sabiduría de 
la humanidad, ha tenido un antecedente muy interesante, ya que en realidad no es sabiduría 
en absoluto. Es una versión limitada de auto-felicitación. En el nivel de la evolución de su  
consciencia, es una sabiduría encerrada en sí misma. Es la clase de sabiduría que se felicita 
a sí misma por ser tan sabia. Llamaremos a esto "sabiduría con freno" o "sabiduría 
confinada".  
Hoy estamos en un lugar llamado el Templo de la Sabiduría, en esta universidad, y por el 
nombre mismo de "templo" indicaría la sabiduría de Dios, la fuente creadora, una fuente que 
está por encima de todas las fuentes e involucra gran compasión y amor. Una de las cosas 
interesantes de la verdadera sabiduría es que es silenciosa. Es conocedora, e involucra más 
que el mero pensamiento. La famosa estatua "El Pensador" les puede llevar a la conclusión 
de que el pensador también es sabio. Eso no necesariamente es verdad. Él solo está 
pensando en eso. Entonces para su percepción del pasado, la sabiduría casi siempre está 
conectada con el cerebro. ¿Cuán intelectual es la persona sabia?  
Ya les dije antes y lo diré de nuevo: la sabiduría sin amor no es nada más que palabras. La 
sabiduría sin el fundamento de la compasión no es sabiduría. Solo son postulados para 
contemplar - un círculo de pensar por el hecho de pensar. La sabiduría real es el resultado 
del amor y la compasión trabajando juntos de una manera que examina aquello que es la 
verdad espiritual bella, central. De eso proviene la sabiduría de las edades que ustedes han 
anhelado. El cerebro no puede darles sabiduría. Les puede dar pensamiento de alto nivel y 
la ilusión de sabiduría. Pero solo puede darles lo que yo llamo "sabiduría frenada", una 
sabiduría que está contenida dentro de un cerco de auto-felicitación.  
Hay un cuento famoso: algunos desean abrir una puerta, de modo que golpean sus cabezas 
contra la puerta una y otra y otra vez. La puerta, dicho sea de paso, nunca se abre, pero ellos 
se felicitan por golpearse la cabeza. Y después de un tiempo dejan de golpearse la cabeza 
y proclaman que la puerta se ha abierto, aunque nunca lo hizo. Algunos incluso dan sus vidas 
golpeando la cabeza contra la puerta en un intento de ser parte de lasa auto-felicitaciones 
por la apertura de la puerta, cuando en realidad no se abrió. Después de un tiempo, se dan 
cuenta de que la puerta debe ser abierta otra vez, aun cuando nunca se abrió la primera vez. 
Entonces vuelven y se golpean la cabeza contra ella una vez y otra.  
Cada vez que hacen lo de golpearse la cabeza y la pseudo-apertura de la puerta, se auto 
felicitan cuando terminan e incluso hablan de la sabiduría que requirió cumplir con los golpes 
de cabeza. Esta es la humanidad en su mejor momento de la vieja energía en la que ustedes 
nacieron. Saben exactamente de qué estoy hablando, ¿no? Después de un tiempo se 
vuelven a golpear las cabezas otra vez más.  A veces la puerta tiene nombres diferentes. A 
veces son puertas diferentes, pero nunca se abren realmente. Incluso con eso, de algún 
modo hay un auto-engaño y el ciclo de felicitaciones continúa. Existe un reconocimiento de 
sabiduría que nunca llegó porque está en un círculo de lógica falsa y mitología, y nunca 
realmente supera a la idea del cerebro humano de lo que significa abrir la puerta.  



Y luego llega una persona con la llave de la puerta y la abre fácilmente. Las autoridades de 
la puerta se escandalizan, y rápidamente toman a esa persona y le dicen que no vuelva 
nunca más. Eso es porque ahora saben que están enfrentándose con el diablo o con lo 
oculto-  porque el que tenía la llave tenía soluciones que estaban fuera de la realidad de lo 
que un humano puede ser capaz de hacer.  Por lo tanto, cierran la puerta de un golpe y 
siguen golpeando las cabezas contra ella para tratar de abrirla a su modo. Después de todo, 
golpear con la cabeza ahora es una manera respetada de trabajar con esa puerta y es lo que 
se espera.  
La sabiduría de las edades proviene de una mentalidad disfuncional que se cree sabia 
cuando no lo es y se auto felicita por cosas que inventó o en su ignorancia percibió como 
verdaderas. Les hemos citado el dicho de "Un tonto no sabe que es tonto". De modo que los 
abridores de puertas por golpes de cabeza tienen el mismo atributo.  Pueden ser ultra-tontos 
y nunca verlo ni enterarse. El tonto camina y habla de maneras tontas y nunca se da cuenta.  
Otros sin embargo lo ven inmediatamente. La raza humana no sabe que es disfuncional. 
Recién ahora está saliendo de su auto-proclamación de lo que cree que es la sabiduría. Pero 
ciertamente empieza a salir del cascarón de tontera en que ha estado.  
La Nueva Sabiduría que Surge  
La sabiduría no frenada (la cosa real) es complicada y es muy diferente de lo que a ustedes 
les dijeron que se supone que sea la sabiduría. No pertenece al pensador intelectual, 
queridos. Pertenece al ser humano compasivo. La sabiduría toma una nueva dirección que 
ustedes ni siquiera pensaron, ya que no es lo que se enseña. ¿Los Maestros de este planeta 
tuvieron sabiduría? Y si así fue, ¿cuánto ruido hicieron? La respuesta es nada de ruido. Se 
sentaron en silencio, y la sabiduría que emanaba de todos ellos era la sabiduría profunda de 
las edades. Ellos podían mirarte y derretir tu corazón con el amor y compasión del Creador, 
y el resultado era sabiduría pura.  
La sabiduría frenada, o "sabiduría en una caja", hace mucho ruido y se auto-proclama como 
verdad. Se vende a sí misma dentro de una jerarquía de sabiduría, donde figura como la 
"mejor sabiduría". Piensa por demás, crea mitologías para justificarse, y mata para sobrevivir. 
Sin embargo, con toda esta disfunción, no consigue ver que está rota.  
La "sabiduría no frenada" no proviene del cerebro. En cambio, viene de las células. Sin 
embargo, esta afirmación los coloca en la discusión de que la biología es mera química. El 
pensador avanzado, sin embargo, puede preguntar en cambio "¿Qué podría realmente haber 
dentro de tu ADN? ¿Podría existir una química multidimensional? Y si es así, ¿qué podría 
contener?"  
¿Crees en la Merkaba humana, un campo de energía que representa una biología 
multidimensional? ¿Tal vez es un campo espiritual profundo? ¡Elías lo vio! (Libro II de los 
Reyes - Santa Biblia) ¿Saben que es enorme? ¡Ocho metros de ancho! Tiene patrones 
profundos, y también fractales. Si has estudiado la información de la Flor de la Vida, has visto 
la inmensidad, la complejidad y el potencial de la Merkaba. Pero espera; dije que era 
multidimensional, no esotérica - ¡eso significa que es física! Correcto. Llegará un día en que 
se reconozca que Dios (el Creador maestro) es el físico maestro y por lo tanto el estudio de 
la física es simplemente el estudio de un plan maestro espiritual de física profunda. 
Ciertamente, llegará un día en que sencillamente ya no puedan separar la ciencia de la 
espiritualidad.  
Esta Merkaba está llena de patrones que algún día podrás ver. Es inevitable que la ciencia 
algún día evolucione al punto en que descubra la capacidad de observar patrones cuánticos 
y multidimensionales. Cuando lo veas, será revolucionario y creará una enorme comprensión 
de que todo humano tiene un patrón espiritual y de salud. La ciencia lo verá, alrededor de 
cada humano, y el patrón mismo será un diagnóstico de cuán sano está, cuán equilibrado 
está, y tal vez incluso cuántas vidas pasadas ha tenido. Esto está llegando, pero, en esta 



Merkaba, hago esta pregunta: "¿Cómo se genera? ¿De dónde proviene?"  
Algunos podrían decir, "Viene del alma" y entonces podrías decir "Bueno, ¿y dónde está el 
alma?" Esta es la lógica que conducirá a muchas respuestas, ninguna de las cuales será 
verdadera. Estás adivinando, basado en la sabiduría intelectual.  
La verdadera respuesta es sabia, y es mucho más práctica que cualquier cosa que puedas 
pensar. ¿De dónde proviene la Merkaba? Viene directamente de lo que es tu ADN colectivo 
porque, queridos, ese hermoso ADN antiguo proviene directamente de las estrellas. Los 
patrones dentro de las partes multidimensionales del ADN crean lo que es su Merkaba 
humana, y es sagrada. No solo contiene la sabiduría de su planeta, sino la del cosmos 
mismo. Llegará un día en que tengan que reconocer que su biología tiene un lugar que 
excede la lógica humana y es, en cambio, parte de la sabiduría del Creador - y no ha sido 
creada en el cerebro.  
En el ADN también hay algo más. Es la "memoria de todas las cosas." Es el recuerdo de su 
akash en el planeta. ¿Quién has sido? ¿Qué has logrado, vida tras vida? ¿Aprendiste algo?  
Entonces, la mayor "sabiduría no frenada" del planeta va a provenir directamente de las 
almas antiguas, incluso las que pueden estar aquí sentadas. Es la misma sabiduría que 
tuvieron los maestros, y proviene del mismo lugar. No tiene nada que ver con la búsqueda 
intelectual, y sabe algo mejor que golpearse la cabeza contra una puerta llamada mitología. 
Está firmemente basada en la historia real y práctica de su galaxia.  
¿Quiénes fueron los mayores pensadores de la historia? Algunos dicen que los griegos. 
Tomen nota de que ellos hicieron disfuncionales a sus Dioses, para imitar la naturaleza 
humana. Por lo tanto, eran muy buenos en hacer de su "puerta de la sabiduría" algo que 
nunca se abriera a nada que fuera más que una búsqueda intelectual, o a la idea de que 
Dios era igual que un humano. La sabiduría real iba a llegar mucho más tarde.  
  
La Evolución Venidera de la Nueva Sabiduría de la Humanidad  
La "sabiduría no frenada" será silenciosa, y de las profundidades del Registro Akáshico 
extraerá lo que funcionó, y no lo que no funcionó. Empezará a traer recuerdos positivos, no 
negativos. La "sabiduría no frenada" empezará a entenderse a sí misma y a considerar la 
compasión de la creación. He aquí cinco de los atributos a buscar en un humano 
evolucionado:  
  
Número uno: Será silenciosa - nada de jactarse.  
Número dos: Se dará cuenta de que todo lo que sabe es una fracción de lo que existe. Por 
lo tanto, habrá humildad por lo que no sabe.  
Número tres: Siempre estará lista para lo inesperado y nunca considerará que algo está 
"completo".  
Número cuatro: Amará incondicionalmente y profundamente. Amará a la humanidad y a la 
Tierra de manera evidente.  
Número cinco: Tendrá compasión "extendida" - algo que ustedes todavía no han visto.  
  
Estos serían los más sabios del planeta, y están llegando. La mayor sabiduría del planeta no 
vendrá del "pensamiento elevado", sino de lo que la humanidad ha experimentado a lo largo 
de eones de tiempo. Solo las almas antiguas lo tienen. El akash dentro del ADN está 
despertando con este atributo, y ustedes lo verán primero en los nuevos niños que están 
llegando desde 2012. Incluso ahora ya están viendo la diferencia entre los niños que son 
"inteligentes" y los niños que son "muy sabios para su edad".  
  
Lo Práctico  
¿Qué puedes llevarte de esta discusión sobre una nueva clase de sabiduría? Empezará a 



cambiar la manera en que todo funciona, y eso puede causar miedo en algunos. El cambio 
es así. Empieza a cambiar la vida cotidiana y las cosas que han permanecido iguales durante 
eones. Empieza a transformar lo "normal" en otra cosa.  
Esta nueva naturaleza humana en evolución afectará la manera en que hacen negocios. Los 
líderes de los negocios empezarán a entender que los empleados son verdaderos recursos 
humanos y son lo más valioso que existe en el planeta. Por lo tanto, son familia más bien 
que trabajadores, y debe haber un cuidado en el lugar de trabajo. Para los nuevos negocios 
lo importante será una combinación de resultados financieros y cómo "le va a la familia" que 
trabaja en la compañía- ¿Qué puede hacer la gerencia para que la "experiencia de trabajo" 
sea más pacífica y productiva para todos los que trabajan allí? Las grandes corporaciones 
se convertirán en grandes familias, y los trabajadores nunca querrán irse porque son  
cuidados de muchas maneras. ¿Es esto un sueño ingenuo, castillos en el aire? Queridos, ya 
está aquí en algunas culturas.  
¿Cómo sería la sabiduría en la política? Ya lo hemos dicho antes, pero algunos necesitan 
oírlo otra vez. Llegará un día en que, cuando un candidato critique a otro de manera no ética, 
ustedes lo descartarán. Lo harán porque esto mostrará quién es él realmente. Si un candidato 
habla desagradablemente de su oponente y lo insulta, ustedes lo descartarán. La falta de 
bondad es una ventana transparente por la que ustedes ven su personalidad, y el público lo 
rechazará. Los votantes esperarán integridad, honestidad, compasión y bondad, aún dentro 
del calor del desacuerdo en las ideas. De pronto habrá una evolución del proceso político, y 
un bando no necesitará destrozar al otro para ser comprendido o para ganar. Ganar por 
medio de la desinformación se verá como deshonesto e inaceptable.                             
Eso va a cambiar la manera de hacer campaña política, queridos, y está llegando. 
¡Descubrirán que no pueden ser lo bastante agradables uno con el otro! Sin embargo, cuando 
el público empiece a cambiar lo que ellos esperan, muchos políticos viejos reaccionarán y 
tratarán de adecuarse a esa expectativa para que los elijan. Pero si es un engaño ustedes 
también lo detectarán. En un escenario público un humano no puede simular ser bondadoso 
y compasivo si no es así como realmente es. La realidad se muestra rápidamente.  
En la primera ocasión que tengan una competencia donde dos o más candidatos se 
presenten con compasión y lo hagan en serio, y realmente gusten de sus oponentes, ¡será 
un gran soplo de aire fresco para ustedes! Ustedes realmente empezarán a escuchar las 
ideas opuestas y no se concentrarán en lo negativo. Verán la diferencia y se darán cuenta 
de que realmente eso cambiará el juego. Va a cambiar a quién eligen. Porque el que resulte 
elegido a su vez esperará integridad de aquellos con quienes trabaja y dependen de él en su 
rol de liderazgo. Va a cambiar todo, porque no proviene del corazón sino del ADN que está 
evolucionando. La compasión será el nuevo estándar de oro.  
  
Sus Asombrosas Diferencias son su Fuerza  
Miren a su alrededor en este salón. Algunos pueden preguntar "¿Qué han atravesado todos 
ustedes?" La respuesta es: todo. Miren los géneros en este salón y se dan cuenta de esto: 
¡todos ustedes han cambiado entre uno y otro género! Cada hombre ha sido mujer. Cada 
mujer ha sido hombre, muchas veces.  Ustedes siguen cambiando de lugar. Cada uno de 
ustedes tiene experiencia humana plena. Cada uno ha experimentado las alegrías y los 
horrores de la vida, y esto crea una sabiduría que nunca podría generarse simplemente 
desde el intelecto del cerebro humano o por el mero pensamiento solamente. Querido, estás 
acercándote a la fuente creadora y a la enseñanza original que te dieron los pleyadianos. 
Empiezas a ver la "unidad con todas las cosas" en este planeta, y eso está cambiando tu 
manera de pensar.  
¡En este momento, el más sabio del planeta puede muy bien ser un abrazador de árboles! 
Esa persona está conectada con Gaia y recibe la sabiduría de las edades a través de las 



raíces que descienden hacia adentro de la tierra. El árbol respira lo que tú exhalas, se vuelve 
uno contigo y tú con él. La emoción que sientes es la naturaleza, tu socia, y es la socia más 
sabia que puedas tener. Gaia es amor. Si pudieras impartir esa sensación y volcarla a la 
humanidad, cambiaría todo. Muchos llorarán al darse cuenta de que eso es imposible. Sin 
embargo, de a uno, gran parte de la humanidad verá esto a su modo y contemplará la visión 
de la belleza de la naturaleza y empezará a entender   que realmente puede tener un 
"conocimiento" de la humanidad.  
Los indígenas enseñaban esto. La Naturaleza (Gaia) conoce a la humanidad - ¡y se puede 
acceder a esta bella energía!  Los indígenas del planeta tenían una sabiduría mucho mayor  
que la que ustedes hoy tienen, solo porque entendían la conexión con todas las cosas.  De 
modo que eso es el próximo paso. Hablamos sobre su ADN. Hablamos sobre el akash (su 
sabiduría de vidas pasadas) que está allí para ayudarlos a desarrollar el amor y la compasión 
por otros humanos. Y les decimos que sus ancestros son parte de ustedes - exactamente 
como lo sabían los indígenas.  
Conexión  
El tema final es una conexión profunda con la tierra. Algunos de los más sabios del planeta 
han sido los chamánicos, que se conectaban con el planeta de tal manera que es difícil 
diferenciar entre ellos y la naturaleza. Ellos comprendían la "unidad" de las cosas y podían 
hacer toda clase de cosas aparentemente milagrosas. Así es como funciona, porque Gaia 
es una socia viviente. A través de las edades, mucho de esto se ha olvidado. Sin embargo, 
cuando empiecen a entender la energía de las rejillas y cómo se integran para guiarlos y 
ayudarlos, empezarán a entender la realidad de todo esto.  
Otro atributo de la sabiduría es darse cuenta de cómo están conectados a lo que llamamos 
"El Campo". ¿Es posible que simplemente por caminar por la Tierra estén conectados de 
cierta manera con todas las cosas? ¿Puede haber una coherencia entre ustedes, su 
consciencia, y el Todo lo que Es?  Cuando caminan desde A a B, ¿sienten que hay otra 
presencia con ustedes?  Podrían decir, "Bueno, ese es Dios".  Tal vez no.  Tal vez es la parte 
de Dios dentro de ustedes, conectado con Todo lo que Es en el planeta, trabajando juntos 
para ustedes en un acuerdo especial.  El campo es algo que siempre estuvo allí, queridos, 
pero solamente en esta nueva energía lo están viendo, midiendo y analizando. Esto es parte 
de la evolución de su consciencia, en la que realmente empiezan a ver la consciencia como 
un "jugador" en la física de lo que crea su actual "realidad dimensional" (cómo se perciben a 
sí mismos).  
La Maestría del Silencio  
Los maestros del planeta los miran a los ojos y dicen muy poco. La naturaleza hace lo mismo, 
y los elementales, lo mismo. Todas estas energías dicen muy poco. Se puede transmitir 
amor, compasión, y sabiduría increíble simplemente caminando por donde siempre has 
caminado y sabiendo quién eres. Todas las cosas se fusionan en una.  
Es casi como si su sabiduría y la luz que irradia desde su Merkaba se difunden por donde 
ustedes van y tocan suavemente a otros de una manera esotérica. Algunos a su alrededor 
se sentirán afectados y puede que eventualmente pregunten: "¿Cómo haces para estar en 
paz con estas cosas? Yo estoy en la misma condición que tú, y veo que estás en paz, y yo 
no."  Esto es una invitación a la compasión. Puedes empezar a hablarle de cómo una 
perspectiva más grande de quién se le creará una sabiduría de paz. Puedes hacerle saber 
lo que has descubierto - que no eres una víctima del mundo y que los humanos tienen el 
control individual de quiénes son y qué pueden hacer, y no lo que les dijeron otros. Esto sería 
tu sabiduría, viniendo de tu experiencia por caminar de A a B debido a quién eres - un ser 
humano magnífico, hermoso, en el planeta.  
Esta merkaba suya va a desempeñar en el futuro de la civilización un papel mayor que el 
que imaginan. Ese es su designio, por eso está allí. Piensen en la Merkaba como una parte 



multidimensional, biológica, de ustedes, que siempre estuvo con ustedes, y que algunos han 
percibido desde el comienzo. Aun sin los instrumentos para verla, muchos la han estudiado 
y han enseñado al respecto. Sin embargo, ustedes todavía no tienen idea de lo que 
realmente está allí. La "sabiduría no frenada" es la capacidad de comprender que ustedes 
no saben todo, pero están listos para ver más allá de la barrera de la creencia que 
actualmente les oculta cosas. La "sabiduría no frenada" es una sabiduría que quiere sentarse 
y estar en silencio y simplemente reflexionar en la belleza de todo lo que es y estar satisfecha 
con eso hasta que se devele un conocimiento más grande.  
Lo que más entusiasma a un gurú es estar en silencio por un año.  Eso es sabiduría interna, 
no frenada, no auto-congratulatoria, y abierta a lo que no sabe todavía. Quien se sienta en 
silencio y absorbe todo lo demás que está en silencio, tiene "sabiduría no frenada. 
Nuevamente, un ejemplo de la consciencia humana cerrada es este: "Un tonto no sabe que 
es tonto." Pero la sabiduría no frenada es cuando un ser humano sabe que no puede "mirar" 
en una dimensión más alta de pensamiento, y ciertamente podría ser una tontería, pero  
también reconoce que allí hay más que lo que sabe ahora y que es alcanzable realmente y 
es suyo - a su hora.  
Las herramientas de sabiduría están todas dentro de ustedes. Colectivamente, la coherencia 
que pueden generar trabajando dentro de un grupo, cuando ustedes se dan cuenta de ello 
totalmente, es enorme. Lo que pueden hacer colectivamente para este planeta, incluso en 
su quietud y su silencio, es asombroso. Redefine la sabiduría como ustedes la conocen, y la 
reemplaza como energía práctica en lugar de ser solo un concepto encantador.  
Nada en este salón es por accidente. Todas estas cosas, queridos, se empiezan a revelar 
en esta época y en esta ocasión. ¿Cuán sabio eres? ¿Puedes al menos empezar a contactar 
con lo que llamamos estructura celular? ¿Sabías que tiene una inteligencia que está 
ligeramente aparte de tu consciencia? ¿Has oído acerca de tu Innato? Todas estas cosas 
son parte de un nuevo humano más sabio que dice: "Realmente no comprendo los detalles 
de estas cosas, pero estoy plenamente alineado con ellas y listo para usar cualquier parte 
de estas cosas esotéricas que ayuden a mi vida y a los que me rodean." Algunas de estas 
cosas nunca te las enseñaron en la escuela, ¡ni las enseñaron en ningún lugar! Ni siquiera 
en los sistemas espirituales has oído esto. ¿Queridos, eso acaso hace que sean incorrectos? 
¿O les dice que están sucediendo cosas nuevas aquí?  
Resumen  
¿Puedes realmente creen en las cosas que oyes aquí, o que hay una energía personal en la 
que "viajas" llamada tu Merkaba? ¿Puedes creer que la naturaleza humana misma pueda 
evolucionar? Algunas de estas cosas son difíciles de entender para quienes están 
escuchando ahora y más tarde. Yo sé esto, y deseo decirles que esto es como cualquier 
enseñanza avanzada. Llegará un día en que haya un "ajá", cuando estas ideas encajen en 
su lugar y ustedes lo sepan. Ahora mismo, están aprendiendo a ser sabios. Más tarde llegará 
un momento en que digan, "Soy sabio, ciertamente, porque ahora sé y antes no sabía."  
Hacia allí se encamina la humanidad eventualmente, a la velocidad que ella desea ir. Eso es 
el libre albedrío de cómo es dar dos pasos hacia adelante y una hacia atrás. La batalla entre 
la luz y la oscuridad y la dualidad que está frente a ustedes es nueva, y están lentamente 
ganando esta batalla. No tengan miedo si las cosas parecen diferentes, queridos, porque sí 
lo son. No tengan miedo del cambio, porque habrá mucho.  En cambio, reclamen la sabiduría 
que dice: "Yo espero lo inesperado. Yo espero un resultado benévolo, porque este es quien 
yo soy."  Estén en paz con el próximo paso, aun si es desconocido.  
Hoy hablamos desde la Universidad de Delphi en el Templo de la Sabiduría, nuevamente en 
honor de quienes lo crearon y la previsión que tuvieron. Ellos no tenían idea de que se 
construía para un futuro que ningún humano sabía que vendría, pero ahora es el lugar real 
desde el que ese futuro desconocido se está enseñando.  



Y así es.  
KRYON  
Traducción: M. Cristina Cáffaro 


